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AVANT- PROPOS 
  

Nous avons pris l’initiative d’éditer cette compilation de prédications 

de frère Joseph Coleman de l’année 1975, 1976 et 1981 qui reflète le 

ministère apostolique de notre frère. Les messages de 1981, en 

majorité, sont de l’inspiration « Au commencement, avant le 

commencement et depuis le commencement ». Le déversement y 

repose. C’est la main pour toucher le vêtement.  

Nous sommes reliés ensemble dans cette Foi de l’Enlèvement de 

l’Epouse de Jésus-Christ, ce qui est la saison du temps de la Vie.  

Je vous laisse cette citation de frère William Branham, il nous parle 

du ministère d’apôtre :  

« Puis nous trouvons que l’apôtre est un homme spécial.  C’est 

quelqu’un qui met de l’ordre.  Il est un homme envoyé de Dieu 

pour mettre les choses en ordre. »    

AVERTISSEMENT, PUIS JUGEMENT DU 24 JUILLET 1963_JEFF. IN 

USA  

  

Que Dieu vous bénisse  
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Ce livre « Au commencement, avant le commencement, et 

depuis le commencement » est édité et réalisé par l’Association 

Nouvelle Naissance. Pour nous soutenir dans l’œuvre du site 

www.nouvellenaissance.faith ou .com 

Votre participation est libre par vos dons volontaires. 

 

L’Association Nouvelle Naissance met à votre disposition 

l’édition et la diffusion des ouvrages bibliques sur le Message 

de l’Heure.  

Vous les trouverez sur support papier ou numérique, sur notre 

site.    

Que toute la gloire soit à Dieu seul. 
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DEMANDE CE QUE TU VEUX 

Joseph Coleman, 2 mars 1975 - Forest Hills, New York. 

  

…Tonner, et l'inspiration est reprise dans des chants et tout.   

C'est sorti.  Le secret est sorti.  Nous sommes libres.  Nous 

sommes libres.  Que Son Nom soit loué ! Souvenons-nous dans 

la prière, alors que nous prions…euh…Frère Ojar, une requête 

inexprimée.  Je parlais à Frère Barney Caber, dans son église.  Il 

y a une sœur Sin… ah… une Sœur Singletarry – elle a un cancer 

dans la bouche.  Elle a environ soixante-dix ans.  Elle s'en remet 

à Dieu pour une guérison.   Et Frère Thornton, le beau-frère du 

cousin de Frère Tommy Dillard… beau-père plutôt, Sœur 

Thornton, ils étaient censés venir à Beaumont, mais elle est à 

l'hôpital avec un problème d'amibe.  Je pense que c'est la même 

maladie que Frère Branham a eue là-bas en Afrique.  Eh bien, 

elle a ça et demande, elle s'attend au Seigneur pour une guérison.   

Et…je crois que c'étaient les requêtes de prière qui avaient été 

déposées. Courbons nos têtes alors que nous allons devant le 

Trône de Grâce.  Notre bienveillant Seigneur, alors que nous 

sentons Ta douce Divine Présence ici, Seigneur, nous sommes 

conscients qu'une autre Personne, un Être, un Être surnaturel est 

parmi nous ce matin. Et Seigneur, alors que nous sentons Ta 

chaleureuse Présence, nous Te donnons l'honneur et la gloire.  

Nous Te louons, nous Te remercions, Père, pour la vie éternelle.  

Nous Te remercions, Père, pour la promesse de l'espérance au-

delà de la tombe.  Dans notre chair nous verrons Dieu.  

Maintenant Seigneur, alors que nous venons au Trône, …que le 

Sang de Jésus-Christ nous purifie et nous sanctifie.  Et Père, 
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souviens-Toi de la prière, de la requête de prière de notre Frère 

Ojar, inexprimée, et sachant qu'il saignait de la bouche et du nez.  

Je pense que c'est quelque chose dans son corps, ou quelque… 

quoi que ce soit, Père, que cela puisse descendre à Trinidad ce 

matin et guéris-le et parle-lui, Père, et honore sa requête 

inexprimée. Et Seigneur, parlant de Frère Barney Caber et de 

Sœur Singletarry et Sœur Thornton, Père…l'église de mon Frère 

qui vient dans les Tonnerres, et les Frères qui prêchent la Sainte 

Décence.  Nous savons que cela fait descendre le Faîte.  Ainsi 

Seigneur Dieu, que la Pierre de Faîte aille parmi eux ce matin, 

pour guérir nos deux Sœurs.  Nous condamnons ce cancer dans 

sa bouche dans le Nom de Jésus-Christ.  Nous condamnons 

l'affliction dans le corps de Sœur Thornton dans le Nom de 

Jésus-Christ.  Seigneur Dieu, que nous recevions le témoignage 

que nous avons joint nos prières aux leurs, pour prouver que 

Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement. 

Descends maintenant, Seigneur d'une manière puissante, comme 

Tu l'as fait.  Cela a tout simplement été si… ah…extraordinaire, 

remarquable, depuis dimanche passé… mercredi, vendredi… 

nous voilà de nouveau ici.  Oh, Dieu !  Nous savons que Tu es 

Dieu !  Ainsi descends ce matin Seigneur… je sais à peine que 

dire ou que faire, ou même comment exprimer ce que je veux 

dire.  Aide-moi, Seigneur !  Ces notes ne signifient rien.  Tout 

ce que Tu désires dire ce matin, dis-le, Père. Guéris les malades 

et les affligés parmi nous.  Ceux qui ont le cœur brisé, panse-les, 

Seigneur, et sauve les élus qui sont ordonnés à la vie éternelle. 

Brise la barrière de la langue étrangère pour nous, l'espagnol ou 

quelle que soit la langue ici.  Père, nous savons que Tu es sur le 

point de nous montrer ce signe ici, où les hispanophones 

entendront ce que nous disons en anglais.  Oh Dieu, cela pourrait 

se manifester aujourd'hui.  Tout peut arriver !   Alors que Pierre 
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prononçait ces mots ; ils se sont écriés : « Ne sont-ils pas tous 

Galiléens ?  Et comment les entendons-nous dans notre propre 

langue à chacun, dans notre langue maternelle ? » Seigneur 

Dieu, Toi, Père de tous les esprits ici.  Parle à Ton peuple 

aujourd'hui.  Donne-leur cette Foi, Seigneur.  Nous prions, Père 

Céleste, que Tu confirmes ce message avec des signes, des 

prodiges et des miracles, nous le prions.  Et déverse le Saint-

Esprit dans le cœur des gens, et baptise-les de nouveau du 

Baptême du Saint-Esprit et de beaucoup de réemplissages.  Nous 

sommes de retour dans les jours apostoliques, Seigneur !  Ainsi 

nous le prions, Père et nous le demandons dans le Nom de Jésus-

Christ et pour Sa gloire.   Amen.  Vous pouvez vous asseoir. Eh 

bien, nous sommes vraiment contents de vous saluer ce matin.  

J'ai compris que quelques-uns de mes vieux amis sont ici, du 

Connecticut.  Frère Russell et Sœur Miriam, par ici.  Eh bien, 

nous sommes vraiment contents de voir ceux du Connecticut. Je 

veux saluer tous mes amis ici ce matin et… nous avons aussi ici 

la belle-fille de notre Sœur Esperanza de Sainte-Croix – quelque 

part – où sont-ils ?  Que Dieu vous bénisse.  Et elle est ici sous 

l'inspiration du Saint-Esprit.  Elle est ici seulement parce que 

Dieu lui a dit de venir ici.  Il y a un puissant témoignage derrière 

cela, ainsi, quoi qu'il en soit, si le Saint-Esprit veut le donner ce 

matin, nous nous attendons simplement au Seigneur.  Tout peut 

arriver ce matin. Voyez-vous ce qui est là-haut ?  Voyez-vous, 

ce sont les couleurs de l'arc-en-ciel là-haut.  Il y avait une brèche 

là-dedans et je ne savais pas quoi placer dedans.  Et j'ai continué 

à prier à ce sujet.  Je pensais que j'y mettrais … demanderais aux 

Frères d'y placer des petites pierres, comme je l'avais enseigné.  

Les pierres qui s'ajustaient au Faîte.  Et non – alors le Saint-

Esprit m'a parlé en me disant : « Non, un Arc-en-ciel. »  Et j'ai 

dit : « Dieu soit loué ! »  Et j'ai parlé à Frère Carl – il m'a fait de 
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nouveau ce sourire et il a dit qu'il pouvait très bien le faire.  J'ai 

dit : « Gloire à Dieu ! » Il m'a dit que c'était justement ce qu'il 

avait dans son cœur.  Et donc vous y voilà.  Et pourquoi l'arc-en-

ciel et pas les pierres ?  Nous savons que nous sommes les 

pierres.  Mais nous voulons rendre témoignage ce matin de la 

Présence de Joseph ici.  La Robe.   La Robe Arc-en-Ciel de 

Perfection.  La Présence du Dieu Tout-Puissant est ici.  Voilà ce 

dont cela témoigne. Quand est-ce qu'Il est venu Frère Coleman 

?  Il est descendu le 17.  Il S’est promené un peu.  Il a fait 

certaines choses.  Et puis Il est redescendu le 23 février.  Depuis 

Il est là. Il est entré ici d'une manière puissante avec l'huile et le 

vin.  J'ai appris que nous avons eu une réunion de prière 

extraordinaire.  La plus grande que nous ayons jamais eue.  Nous 

avons senti de nouveau un vent impétueux ici. Voyez, c'est Lui, 

montrant Ses signes.  Il est ici !  Il ne vient pas.  Il est ici 

maintenant !  C'est le… en d'autres mots, la Lumière est apparue.  

Elle est ici maintenant.  Gloire à Dieu. Avant de continuer, 

allons… ce soir nous avons une annonce : Pourriez-vous revenir 

ici à 18h30 pour le service, une demi-heure plus tôt, parce que 

j'ai… Je ne savais pas quoi faire ce soir, mais le message que j'ai 

prêché à Beaumont : « La Mort d'un Grain de Blé », et je sens 

que mon église a besoin de cela. Et ainsi donc lorsque je l'ai 

prêché ici, eh bien, vous ne saviez pas vraiment ce qui se passait, 

réellement.  Et je crois maintenant où… le Saint-Esprit a donné 

le message de façon plus directe.  Il dure environ deux heures, 

voyez-vous, et voilà donc.  Cela a été enregistré par Frère 

Tommy Dillard dans l'audience, ainsi vous entendrez des ‘amen’ 

parce que c'est là.  Mais c'est assez clair, et ainsi donc je sens 

que c'est exactement ce qui doit suivre.  Voyez.  La Présence du 

Saint-Esprit est ici, nous savons cela.  Maintenant nous devons 

savoir quoi faire pour que cette Présence puisse venir en nous.  
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Ainsi je sens que cette bande concorde exactement.  Ainsi à 

18h30 ce soir, et nous chanterons quelques chants et nous irons 

tout droit à la bande.  Amen ? Et aussi je… mercredi je… je veux 

dire quelques mots mercredi.  Simplement vous parler un peu 

peut-être.  Je ne sais pas, peut-être un peu comme mercredi 

dernier.  Tout pourra arriver. Ainsi je viendrai ici pour dire 

quelques mots, deux ou trois pages, et terminer en parlant 

environ une heure et demie. Voyez, ainsi je suis assez fatigué, à 

la fin de la route.  Mais priez pour moi afin que le Seigneur me 

donne de la force parce qu'il y a quelque chose que je sais que je 

dois faire.  J'ai un autre message pour peut-être dimanche 

prochain, et c'est tout, pour le moment. Je dois me rendre à Porto 

Rico le 19 mars.  Et j'en dirai plus ce mercredi peut-être.  Mais 

quelque chose est en train de bouger.  J'ai eu un bon entretien 

avec le Frère Candelario.  Ainsi il semblerait que les choses se 

passent exactement comme il faut.  Ainsi vous priez pour cela 

maintenant.  Que nous puissions revenir à Sabana Seca.  Je ne 

m'attendais pas du tout à y retourner une nouvelle fois, mais 

Dieu sait ce qu'Il fait.  

Maintenant je veux lire dans Saint Jean chapitre 15, le verset 7.  

Les versets 7 et 8.  Si vous notez les Ecritures : Hébreux 2 :1 à 

4, et le premier… le premier, l'Epître de Jean, chapitre 4, le 

verset 4. Lisons dans Saint Jean chapitre 15, au verset 7. Si vous 

demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, 

demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé. Si 

vous portez beaucoup de fruit, c'est ainsi que mon Père sera 

glorifié, et que vous serez mes disciples.  Et Hébreux chapitre 2. 

C`est pourquoi nous devons d`autant plus nous attacher aux 

choses que nous avons entendues, de peur que nous ne soyons 

emportés loin d`elles. (Merci.) Car, si la parole annoncée par des 

anges a eu son effet, et si toute transgression et toute 
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désobéissance a reçu une juste rétribution, comment 

échapperons-nous en négligeant un si grand salut, qui, annoncé 

d`abord par le Seigneur, nous a été confirmé par ceux qui l`ont 

entendu, Dieu appuyant leur témoignage par des signes, des 

prodiges, et divers miracles, et par les dons du Saint Esprit 

distribués selon sa volonté. Et la Première Épître de Jean, 

chapitre 4, verset 4. Pour vous, enfants, vous êtes de Dieu, et 

vous les avez vaincus, (Amen.  Nous allons nous attarder sur ce 

'les' ce matin pour voir qui nous avons vaincu.) … parce que 

celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le 

monde. C'est là où se trouve mon inspiration, dans le grand JE 

SUIS.  L'omnipotent qui est en nous.  Et nous ne nous sommes 

même pas rendu compte qu'Il était là, ainsi Il nous a réveillés.  Il 

a sonné l'alarme.  Elle a sonné sept fois.  Nous disons : « Mon 

Dieu, Il était là tout le temps. »  Il a dit : « Levez-vous, c'est 

l'heure de quitter le monde. »  Ainsi Il est descendu 

personnellement avec Sa propre Présence pour… pour nous 

sortir d'ici. Que Dieu ajoute la bénédiction à la lecture de la 

Parole.  Nous aimerions donner un titre à ce message 

aujourd'hui.  En réalité c'est un… j'aimerais l'intituler « 

Demande ce que tu veux, Partie Numéro Deux. »    La partie « 

une » nous a été prêchée le 20 juin 1973, lorsque j'ai prêché ce 

message ici.   Regardant l'Ecriture, je demandais à Dieu de guérir 

l'œil de ma femme à l'époque.  Et j'étais assis là, l'autre jour, 

jeudi, pensant au message pour aujourd'hui, parce que Frère Lee 

Vayle était censé venir.  Et alors il m'a appelé hier matin en 

disant… parce qu'il ne pouvait pas venir avec sa voiture et ainsi 

de suite.  Ainsi donc je ne prêcherai pas la semaine suivante, 

j'allais prêcher plus tard.  Et lui était censé prêcher la semaine 

suivante.  Alors cela m'a décalé à la semaine prochaine, alors j'ai 

dit : « Très bien. »  Et alors je n'irai pas à Trinidad, j'irai à Porto 
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Rico, et tout a été chamboulé.  Et alors j'ai dit, eh bien non, je 

voulais prêcher sur le Signe, Christ notre Pâques.  Et ainsi donc 

j'étais assis là en train de penser et j'ai tout simplement entendu 

ces mots : « Demande ce que tu veux. »  J'ai dit : « Eh bien, je 

me souviens de cela, c'était le 20 juin, quand j'ai prié pour l'œil 

de ma femme. »  J'ai dit : « Eh bien, j'ai déjà eu ce titre, je l'ai 

déjà prêché. » Il a dit : « Partie Deux. » Ainsi, eh bien, Dieu soit 

loué !  « Demande ce que tu veux. »  Ainsi ceci est la deuxième 

partie de la demande.  Amen.  Demander, frapper.  Amen, 

chercher.  Excusez-moi.  Demandez et cherchez et frappez. 

Excusez-moi.  Je sais que l'ennemi essaie d'entrer dans ma gorge 

déjà.  Ainsi donc, nous sommes là, mais Dieu merci, je suis chez 

moi aujourd'hui.  Ainsi lorsque cela est arrivé là-bas en Géorgie, 

je pouvais à peine faire quoi que ce soit.  J'étais en train de 

mourir là.  Frère Hunte, il a saisi la vision et ainsi… mais ici je 

peux m'arrêter, voyez-vous.  Mais là-bas je devais continuer, 

continuer, continuer, contin… une seule, une seule erreur de ma 

part… Si je m'arrêtais une seule fois… (wouoush)… cela aurait 

cassé toute l'onction immédiatement.  Maintenant vous savez ce 

que c'est d'être sur le champ de mission quelque part, et eh 

bien… mille personnes étaient assises là-bas, et sachant que le 

diable allait empêcher la Révélation des Tonnerres de passer.  

Vous ne savez pas ce qui s'est passé en Géorgie. Vous étiez 

seulement là.   Cela a été la bataille du siècle. Pensez-y 

maintenant !  Après que Malachie 4 se soit avancé avec ces Sept 

Sceaux et ainsi de suite, et quitta la terre, cela a été la plus grande 

bataille depuis pour bloquer la Révélation Tonnerres à l'Épouse.  

Rien à voir avec moi.  C'est Son Épouse.  Maintenant vous savez 

ce qui se passe lorsque je dis de prier pour moi.  Vous savez ce 

qui se passe, voyez-vous.  Ainsi nous y voilà, ainsi nous louons 

Dieu. Et maintenant nous sommes si heureux de voir tout le 
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monde assis ici et tous nos amis ici. Maintenant, je ne sais pas 

ce que vais dire, voyez.  Je parle juste un peu, désirant entrer 

dans cette vitesse supérieure, voyez. Amen !  J'aime cette vitesse 

supérieure. Ah… ha… J'ai tant attendu pour entrer dans cette 

vitesse, et je ne veux pas en sortir, voyez.  Ainsi lorsque je vois 

l'ennemi roder autour avec de l'incrédulité, je le pousserai hors 

d'ici.  Amen… voyez ? Maintenant, vous voyez là-haut, les 

couleurs de l'arc-en-ciel là-haut ?  Oh là là, n'est-ce pas beau ? 

Et notre Frère Bell, je lui en ai montré la photo.  Il a dit : « Oh là 

là. »  Il le veut pour son église.  Ainsi son Frère… Son menuisier 

a téléphoné déjà chez Frère Carl mercredi dernier.  Il voulait 

avoir les dimensions.  Il a dit que cela le rend si simple avec ça 

là, et les gens peuvent le voir.  Il a saisi la vision immédiatement, 

voyez. Ainsi donc, les Frères.   Frère… Frère Carl, Frère Griffin, 

je crois, c'était Harry - je n'étais pas là - Frère Jim, je crois que 

c'était, ici qui ont travaillé toute la journée d'hier pour placer ça, 

pour l'installer hier, avec les lumières et tout.  Nous remercions 

vraiment Dieu pour eux. Et maintenant… ceci est la dernière… 

l'achèvement de cette pyramide ici.  Voyez, et je la voulais le 12 

janvier, mais cela n'a pas pu se faire.  Je suis allé à Saint Martin 

et j'ai prié.  Et le Saint-Esprit a dit : « Observe Frère Carl pour 

un signe. »  Il…Ainsi je suis revenu et j'ai dit : « Comment vas-

tu, Frère Carl ? »  Il ne savait pas ce que je cherchais, voyez, et 

j'ai dit : « Comment vont les choses ? »  Et je ne le lui ai pas 

demandé, voyez.  Il a simplement... vous savez.  Il a dit : « Oh, 

vous savez, l'arc-en-ciel avance bien. »  Vous savez.  J'ai dit : « 

Oh, très bien, très, bien. »  Alors j'observais.  Ainsi cela ne 

pouvait pas se faire la semaine dernière, parce que Sa Présence 

devait venir la semaine dernière premièrement.  Puis le placer, 

voyez.  Maintenant il y est.  Ainsi, c'est descendu, vous l'avez 

senti.  Il a été là toute la semaine.  Et maintenant vous le voyez 
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là-haut comme un signe.  Et alors, quel meilleur jour que 

dimanche dernier pour emmener Frère Thompson et son épouse, 

et les Griffin, les Wimple, Frère Brown, Sœur Brown, les 

Riddle, Frère Jim par ici, et les Steinebrunner pour manger le 

gâteau.  Et tous… nous les avons emmenés à New Jersey la 

semaine dernière et nous avons eu un bon repas à leur honneur, 

dimanche dernier.  Ainsi j'ai donné un petit signe de Moïse 

tenant les tables de pierre, deux tablettes de pierre, et aussi… un 

chandelier à Frère Steinebrunner, Christ au milieu du 

Chandelier. Voyez, les gens, les ministères ne prêchent pas que 

Christ est au milieu du Septième Chandelier.  Et que, que sont-

ils devenus ?  Ceci fait six, et puis ici pendant environ trois ans 

et Il aurait disparu, ou quoi ?  Il est en eux maintenant !  Il est 

ici, le Chandelier de l'Assemblée de New York.  Il dit que si vous 

ne vous repentez pas, Je l'ôterai.  Mais vous vous êtes repentis, 

ainsi Il est ici, parcourant cet endroit.  Il est ici maintenant, ce 

matin !  Frère Jim…  Frère Andrew le sait.  Gloire à Dieu.  Je 

priais pour toi, Frère.  J’ai entendu le Saint-Esprit te frapper 

vendredi soir.  Ahh… amen.  C'est merveilleux.  Oui monsieur, 

voyez.  Ainsi donc, quel meilleur moment pour ce repas que 

dimanche dernier quand la Présence du Dieu Tout-Puissant est 

venue dans l'église et a scellé l'œuvre des Frères.  Pour confirmer 

leur inspiration Il l'a scellée dimanche dernier.  Ensuite nous 

avons eu ce repas à leur honneur, et nous avons eu une belle 

affaire.  Gloire au Seigneur. Voyez cela, Frère Carl et Jim et les 

autres.  Pensez-y seulement, depuis la fondation du monde.  Le 

diable vous avait lié comme des hippies et des toxicomanes et 

tout.  Amen !  Mais le diable savait que vous deviez faire cela.   

Ainsi il a essayé de vous tenir liés, mais Celui qui est en vous est 

plus grand que celui qui est dans le monde.  Il n'y a aucun moyen 

au monde pour que le diable puisse vous tenir liés à New Jersey.  
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En Californie, en Floride, nulle part !  C'était la Volonté 

ordonnée de Dieu pour vous tous de venir ici pour placer cette 

pyramide là-haut.  Et de savoir ce que c'est.  Gloire à Dieu ! 

Comment allez-vous perdre lorsque nous avons déjà gagné !  Il 

n'y a rien à perdre.  Nous avons déjà gagné, Frère.  Amen, voyez. 

Ainsi donc, le déversement de Sa Présence, la Pierre de Faîte, Il 

S'est identifié Lui-même à l'Assemblée de New York en tant que 

la Charité.  Vous dites : « Eh bien, que voulez-vous dire Frère 

Coleman, comment cela a été fait ? »  Eh bien, vous le 

découvrirez.  Je vous ai dit dimanche dernier, l'Affection 

Fraternelle le 9 juin devant l'église.  Je vous ai parlé des Sept 

Tonnerres avant Beaumont.  Amen ?   Maintenant, croyez-vous 

que Sa Présence est ici maintenant avant Fort Wayne ?  « Eh 

bien, je ne comprends pas. »   Eh bien le Prophète a dit, pas moi, 

qu'il y a quelque chose au sujet de New York City.  Ce n'est pas 

moi qui l'ai dit. Quelqu'un est venu ici et m'a demandé : « Frère 

Coleman, ce quelque chose au sujet de New York City, est-ce 

Rockefeller ? »  J'ai dit : « Rockefeller ?  Eh bien, ha… Non.  « 

Est-ce quelqu'un d'autre ? » Non.  J'ai dit : « Hm, je crois que 

cela avait à faire avec la ‘crème de la récolte’. »   Qu'allez-vous 

dire ?  Je veux dire Rockefeller ?  Cela n'a rien à voir avec 

Rockefeller.  Amen.  Nous, les – les Rockefeller n'en ont rien à 

voir – nous, les rois et les sacrificateurs, Frère.  C'est l'homme 

naturel là.  Amen, voyez-vous ? Ainsi vous y voilà, voyez-vous.  

Ainsi maintenant… ah… ainsi, nous remercions vraiment Dieu 

que le Saint-Esprit ait béni nos Frères et Sœurs qui étaient 

impliqués dans ceci, parce qu'ils ont vraiment, ils ont donné 

d’eux-mêmes, et ils ont voyagé pour venir ici avec presque rien.  

Juste assez pour joindre les deux bouts.  Mais ils pressent 

toujours le pas.  Voyez, et beaucoup d'autres.  Voyez-vous.  

Ainsi nous voulons louer Dieu pour cela. Maintenant, remarquez 
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ici en haut, le Faîte.  La pyramide ici est l'Épouse, et la Pierre de 

Faîte est Christ. Voyez, et je n'ai jamais compris lorsque Frère 

Branham disait : « L'Esprit de Christ dans l'Église pour 

manifester les Vertus. »  Cela m'a troublé pendant des années.  

Jusqu'à ce que j'aie la Révélation des Sept Tonnerres, alors je l'ai 

compris.  L'Esprit de Christ était les sept parties, dans l'église 

pour manifester ces Vertus.  Voyez, j'ai eu la Révélation alors, 

voyez.  Ainsi donc, la Pierre de Faîte est le masculin, voyez.  

C'est Christ.  C'est l'Amour Divin.  Le Saint-Esprit.  La 

Dynamique.  La Tête.  Voyez, notre Tête.  La pyramide est le 

corps où les semences entrent.  C'est le féminin.  Comprenez-

vous ?  C'est la…la mécanique de Son Corps. Oh… c'est la 

Parole Parlée par l'Esprit, du mâle, par Malachie 4, c'est le mâle.  

Maintenant, un seul mâle maintenant, seulement un Malachie 4.   

Alors le mâle Christ descend par un Prophète avec un Message 

de Sept Tonnerres et exprime le Germe-Semence de la Parole 

Parlée par l'Esprit.  Pour entrer dans le Corps Épouse-Messie 

pour produire Jésus-Christ.  Oh là là !  Quelle foi !  Pas de ‘peut-

être c'est ainsi’, et tout cela ici. Laissez-moi vous le prouver.  

J’essaye simplement d'avancer.   Voyez, je dois confirmer Sa 

présence ici.  J'étais, c'est cela que je faisais mercredi, lorsqu'Il 

me l'a montré, et l'huile et le vin. « La Foi Parfaite. »  Je veux 

vous montrer que cette Foi Parfaite est ici ce matin.  Croyez-

vous cela ?  Amen.  Page 10, si vous le notez, paragraphe 51.  Il 

parle ici de Jésus-Christ qui descend de la montagne après 

l'adoption.  Et les disciples qui ont la puissance de l'autorité pour 

chasser les démons et guérir les malades et ressusciter les morts 

sans avoir le Saint-Esprit en eux.  Mais ils avaient cette autorité, 

et ils l'ont fait, et… mais pourtant ils ne pouvaient pas chasser 

l'esprit d'épilepsie.  Voyez-vous ?  Cette sorte ne sort que par le 

jeûne, je veux dire par la prière, Il a dit.  Et ils ont dit : « Pourquoi 



Demande ce que tu veux 

 

19 

 

n'avons-nous pas pu le faire ? »  À cause de votre incrédulité. 

Ainsi qu’est-ce que c'était ?  De l'incrédulité inconsciente.  

C'était Ses disciples, ils ne savaient même pas qu'ils avaient de 

l'incrédulité en eux.  Ainsi… ainsi est l'Épouse aujourd'hui.  Ils 

ne savaient pas qu'ils avaient toute cette incrédulité là-dedans.  

Ainsi donc, la Parole vient pour arracher cette incrédulité.  Afin 

que vous puissiez chasser l'épilepsie.  Voyez ?  Ainsi Il le fait 

sortir de l'inconscient, et le rend conscient devant vous.  Il vous 

secoue.  C'est censé vous secouer.  Mais vous vous en êtes 

débarrassés alors.  Ainsi, s'Il ne le fait pas sortir, c'est toujours 

là-dedans.  Amen, voyez.  Maintenant nous voyons que les 

premiers disciples n'avaient pas cette Foi Parfaite.  Ils ne 

l'avaient pas, parce qu'ils avaient Christ, (Voyez) marchant avec 

eux.  Nous avions Christ par Malachie 4, marchant avec nous.  

Nous n'avions pas cette Foi Parfaite, nous avions Christ, 

marchant avec nous pendant trois ans, de 63 à 65.  Amen ! Et 

ceux avec le Saint-Esprit avaient une petite Semence en eux.  Le 

Baptême.  Ils devaient cependant ajouter, bien après que 

Malachie 4 soit parti, ils ne le savaient même pas.  Ils devaient 

ajouter, ajouter, ajouter, ajouter, ils ne savaient même pas qu'ils 

devaient ajouter.  Amen.  Oh, n'est-ce pas clair ce matin ?  

Voyez, mais Christ, voyez, mais alors, après Christ était EN eux.  

Ah… Il est la Charité.  Puis Il est entré le Jour de la Pentecôte.  

Ils avaient déjà la puissance de la Parole, Saint Marc 16 était la 

puissance de la Parole, le Saint-Esprit, pour chasser les démons 

et guérir les malades et ressusciter les morts.  Ils avaient cette 

Puissance.  Mais ils n'avaient pas cette Foi Parfaite pour mettre 

le feu à cette poudre, la poudre de la Parole.  Pour la faire…, 

pour la pousser, pour la faire bouger.  Voyez ?  Mais après Christ 

est en eux, ainsi vous voyez, il est difficile alors d'avoir cette Foi 

Parfaite sans le Saint-Esprit.  Cela doit l'amener, vraiment.  
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Maintenant vous dites : Les disciples n'avaient pas… « Les 

disciples n'avaient-ils pas la Foi Parfaite ? »  Non, car ils avaient 

un enfant épileptique là, et ils essayaient de chasser le démon 

hors de lui, mais ils ne pouvaient pas le faire.  Voyez.  Et Jésus 

a dit : A cause de votre manque de Foi, de votre incrédulité.  

J'appelle ça l'incrédulité inconsciente, voyez.  Ils ne le savaient 

pas.  C'est juste.  À cause de votre incrédulité…  Maintenant, 

souvenez-vous, ils avaient la puissance.  Et nous avons eu la 

puissance par ces bandes.  Mais personne ne veut Le prêcher.  Et 

ils se fâchent si vous dites quelque chose à ce sujet.  La puissance 

de l'adoption et toutes ces promesses se trouvent sur les bandes.  

Mais qui était assez audacieux pour le prêcher ?  Ha… Ça ne m'a 

pas arrêté.  Ha… peu m'importe si le monde entier ne veut pas 

le prêcher.  Je le dirai.  Je l'ai dit. Maintenant, (…) ils avaient la 

puissance.  Jésus leur avait donné la puissance pour guérir les 

malades, pour ressusciter les morts et chasser les démons juste 

quelques jours avant.  Ils avaient la puissance, mais pas la foi 

pour utiliser la puissance.  Voyez.  Maintenant, voilà le Branham 

Tabernacle, voilà l'église, l'Épouse aujourd'hui.  C'était en 63.  

Vous y voilà, voyez-vous ?  Le Saint-Esprit est ici, il dit, avec la 

puissance.  Et la Puissance est la Parole Sept Tonnerres.  Elle ne 

faillit jamais.  Ainsi dit le Seigneur !  C'est la Puissance.  S'Il 

pouvait seulement nous ramener à cette Puissance de l'Église 

Primitive, qu'Il a mise sur bande.  Le Message !   Il dit : Le Saint-

Esprit est ici avec la Puissance, mais vous n'avez pas cette Foi 

pour La mettre en action.  Ah… Voyez-vous ce que je veux dire 

?  Il faut la Foi pour la mettre en action.  Ici j'ai un obus que j'ai 

chargé à la main.  Je sais ce qu'elle fera selon la balistique, – de 

même que la Parole, – mais je dois tirer le canon. Le feu doit 

arriver à la poudre. La poudre a la puissance.   Frère, nous 

sommes remplis de poudre.  Nous sommes de la poudre prête à 
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exploser ici-dedans.  Voyez ?  La poudre a la puissance, mais 

elle doit avoir le feu pour l'allumer.  Et c'est la même chose : la 

poudre est dans l’obus, mais elle a besoin de la foi pour l'allumer 

et la projeter dehors. C'est cela qu'il faut, la Foi parfaite pour 

mettre le feu à la puissance du Saint-Esprit.  Voyez-vous où nous 

en sommes maintenant ? … que nous avons maintenant, depuis 

qu'Il est venu sur nous. Maintenant, qui pensez-vous a été sur 

nous pendant toutes ces années ?  Avec un cocon au-dessus de 

nous.  Faisant quelque chose à l'intérieur, dont je désire parler 

mercredi.  Un faisceau de Vie enveloppé là-dedans pendant 

toutes ces années.  C'était Lui, l'Onction sur nous.  Nous gardant 

éloignés du diable et toutes ces choses dans le monde.  C'était 

Lui.  Il nous a amenés ici aujourd'hui.  Personne ne les ravira de 

Ma main.  Frère Fred, il a essayé de s'en aller !  Il est revenu ici.  

Il y en a certains… mes amis sourient au fond.  Vous avez essayé 

de vous en aller.  Vous voilà ici aujourd'hui.  Amen ! Les Cutts 

par ici, ils ont essayé de s'en aller.  Les voici ici aujourd'hui.  

Dieu nous a placés ensemble il y a des années.  Qui nous 

séparera ?  Vous ne pouvez pas le faire !  Sur la bande même 

dont je parle : « Demande ce que tu veux », les Cutts étaient là 

ce soir-là.   Le soir même où je priais pour mon épouse.  Le 

Saint-Esprit est sorti et les a saisis ce soir-là.  J'allais lire la 

prophétie ce soir-là.  Amen !  Voyez, personne ne peut s'en aller. 

Non… eh.  Ne vous faites pas de souci pour Frère Bill Miller, il 

reviendra. Les Crawford ici au fond, essayant de filer.  Vous 

n'irez nulle part.  Où pensez-vous aller ?  Hein ? Frère, notre 

Dieu vous dérangera dans votre sommeil !  Je veux en parler 

mercredi. L'homme doit s'attacher à sa femme.  Cela voudrait 

dire lui courir après.  La poursuivre.  Eh bien, Christ lui court 

après.  S'attachant à elle.  Gloire à Dieu !  S'attachant à vous.  Où 

allez-vous ?  Oh, Église du Dieu Vivant !  My.  Oui monsieur… 
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la Foi Parfaite pour mettre le feu à la Puissance du Saint-Esprit 

que nous avons maintenant depuis qu'elle est venue sur nous.  La 

Foi l'allume.  Voyez, c'est quelque chose qui vous La présente. 

Waouh ! … Oh, que vous arrive-t-il ici ?  La stimulation de la 

Révélation.  Quelque chose est descendu et a dit que c'est là.  

Vous dites : Pourquoi n'ai-je pas su cela avant ?  Parce que cela 

ne vous a pas été présenté, voilà pourquoi vous ne le saviez pas 

avant.  Mais l'heure est venue pour vous de le savoir.  Amen, 

voyez-vous ! Maintenant le Saint-Esprit est ici ce matin, mes 

amis avec la poudre, ici, à New York City depuis le 10 novembre 

1964.  Jacob-Grâce, Joseph-Perfection, la poudre à canon.  Alors 

Il est descendu comme la Pierre de Faîte le 17novembre, avec la 

Foi Parfaite pour mettre le feu à la poudre.  Alors Sa Présence 

S'est fait connaître dimanche dernier. Ainsi, que dites-vous ce 

matin, Frère Coleman ?  Je dis que le Saint-Esprit, la Foi Parfaite 

est ici maintenant.  Et le Saint-Esprit, la Parole Parlée est ici 

maintenant.  C'est une, deux, trois, quatre, cinq, six, sept parties 

du Saint-Esprit, qui sont le Saint-Esprit sous forme de la Parole.  

Plus la huitième partie qui est le Saint-Esprit sous forme d'Esprit.  

Et alors huit fait une nouvelle création.  Et nous sommes assis 

ici comme la nouvelle Création de Dieu ce matin. Et pendant 

dix-neuf années nous n'avions pas la Foi pour faire quoi que ce 

soit ici.  Mais maintenant vous l'avez.  Vous avez fait descendre 

la Charité vous-mêmes.  Comme dans la Chambre Haute, ils ont 

fait descendre la Charité.  Amen !  Leur Foi avait été ointe par 

la connaissance !  Ils L'ont vu dans la chair.  Ils savaient que 

Cela était Dieu.  La Foi de la Résurrection.  Et ils avaient la 

connaissance pour savoir qu'Il ne pouvait pas mentir parce qu'Il 

était ressuscité des morts.  Ils sont entrés dans la Chambre Haute 

avec une Foi.  Fiou.  Ils ont tout simplement attendu.  Ils savaient 

que cela devait arriver !  Alors ce même Dieu qui S'est tenu là 
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dans Sa chair est descendu ici, rugissant comme un Vent.  Sœur 

MacDonald qui est assise là au fond disait : N'avez-vous pas 

entendu ce Vent descendre dans l'allée ?  Il a tourné dans notre 

rangée !  Cela l'a frappée, et elle est tombée dans l'Esprit !  C'est 

tombé sur Frère Ben.  C'est tombé sur plusieurs ici !  Avec des 

lèvres balbutiantes.  Il est revenu ici mercredi !  Il est entré ici 

en rugissant vendredi soir !  Oh… !  Il est ici ! … Gloire à Dieu 

!  Il est ici avec la Foi !  La Foi Parfaite !  Voyez, il est difficile 

d'avoir la Foi Parfaite sans le Saint-Esprit.  Eh bien, Il vous a 

donné la Foi, Lui-même.  Ainsi vous avez l'Huile là-dedans.  Et 

le Vin est tombé sur vous.  Ils vont ensemble dans l'adoration.  

Le Saint-Esprit doit amener La Foi. Maintenant nous pouvons 

comprendre la pyramide, n'est-ce pas ?  Les Sept Tonnerres ont 

restauré la Foi Apostolique.  Le Saint-Esprit sous forme de 

Parole avec la Puissance.  Vous y voilà.  La Pierre de Faîte est 

le même Saint-Esprit que la Foi Parfaite pour actionner et mettre 

le feu à la Puissance.  L'Autorité était dans la… la doctrine des 

Apôtres était l'autorité.  Se repentir et être baptisé.  Ça c'est 

l'autorité.  Et lorsqu’ils se sont repentis et ont été baptisés les 

apôtres se sont tenus là avec le Germe-Semence dans le Corps et 

ont dispensé la Vie éternelle.  Vous ferez de plus grandes 

œuvres.  Dispenser la Vie éternelle.  Pensez-y ! Le quintuple 

ministère, ceux qui ont la révélation des Tonnerres, ont la même 

autorité.  De dispenser la Vie éternelle.  La Vie Sept Tonnerres 

de l'autorité apostolique a restauré la Parole Parlée par l'Esprit 

Germe-Semence dans le corps.  Philippe à l'eunuque.  

Aujourd'hui, n'importe qui se trouvant à portée de ma voix, moi, 

ce que j'ai, je vous donne la vie éternelle.  Je vous donne la 

guérison, ce qui est la foi pour vos chevilles.  Je ne suis qu'un 

agent.  Mais Il est ici.  Il est Celui qui fait cela. Maintenant nous 

comprenons ce qui s'est passé le 23 février.  Vous avez fait 



Demande ce que tu veux 

 

24 

 

descendre le Saint-Esprit par votre foi ointe.  Amen.  Le 26 

février, l'Huile et le Vin.  Oui monsieur.  Le Vin Nouveau.  Peut-

être je pourrais vous le lire simplement, parce que certains 

n'étaient pas là mercredi.  Le Troisième Sceau, page 43.  Je lirai 

juste quelques passages pour que vous sachiez ce que C'est.  Je 

crois que vous savez tous ce que c'est.  L'huile typifie le vin… 

page 43, Troisième Sceau.  …et le vin symbolise la stimulation 

de la révélation.  J'aurais parcouru l'endroit de long en large.  

C'est étonnant que je n'aie pas réveillé tout le quartier lorsque le 

Seigneur m'a montré cela.  La stimulation par la révélation, 

voyez.  L'huile et le vin sont toujours associés ensemble.  

Toujours.  J'ai pris la concordance et j'ai regardé.  Il y a toute une 

liste où le vin et l'huile vont ensemble tout le temps.  Lorsqu'une 

vérité d'une Parole de Dieu promise a été révélée véritablement.  

Voyez ? À Ses Fidèles qui sont remplis d'Huile, ils deviennent 

tout stimulés.  Le Vin est un stimulant.  Gloire, je le sens 

maintenant même !  Stimulé avec de la joie et des cris.  Voyez ?  

Et lorsque Cela arrive, cela a le même effet sur eux que le vin 

sur un homme naturel.  Parce que quand la révélation qui a été 

donnée, d'une vérité de Dieu, et un véritable croyant avec 

l'Huile, et la révélation a été révélée, la stimulation devient si 

grande que cela les fait se comporter de manière anormale.  Cette 

Parole ici fait partir tous les gens éduqués.  C'est juste. Gloire !  

C'est peut-être ce qui leur arrive en ce moment.  C'est juste, cela 

les fait se comporter de façon inhabituelle.  Amen !  Dieu soit 

loué !  Maintenant, page 44.  Qu'est-ce que le vin dans la Bible 

?  Un rafraîchissement.  Ceci est le rafraîchissement qui vient de 

la Présence du Seigneur.  Sa Présence.  Sa Présence.   Amen.  

Voyez ?  Ceci est le rafraîchissement qui vient de la Présence du 

Seigneur. Cela doit être scripturaire maintenant.  Ainsi, voyez-

vous, le vin représente la stimulation de la révélation.  Et quand 



Demande ce que tu veux 

 

25 

 

le Saint-Esprit tomba et qu'ils ont vu le Feu de Dieu tomber sur 

eux, oh là, cela a commencé à les stimuler.  Et la première chose, 

vous savez, ils étaient si stimulés que les gens croyaient vraiment 

qu'ils étaient ivres, mais ils étaient stimulés par la révélation.  Le 

voici !  La confirmation de Dieu leur avait été rendue claire.  Ils 

étaient heureux de cela.  Dieu l'avait promis.  C'était là, révélé à 

eux et confirmé devant eux.  Amen.  Voici l'homme qui se tenait 

là, disant : « Ceci est Cela. » Que s'est-il passé dimanche dernier 

?  « Ceci est Cela.  Et voilà que cela a été confirmé par le même 

signe.  La Stimulation par la révélation.  Et maintenant ils 

l'avaient vraiment alors. »   Amen, voyez. Eh bien, je vais 

essayer de me dépêcher là.  « Le Quatrième Sceau, » page 9.  

Juste pour le redire pour certains qui n'étaient pas ici mercredi.  

Maintenant aussi au sujet du Saint-Esprit, page 9, Quatrième 

Sceau.  Alors nous découvrons que l'huile et le vin sont 

connectés dans l'adoration – toujours connectés dans l'adoration. 

Et le vin, j'ai dit ce qui me vient, que le vin symbolisait que c'était 

la puissance de la stimulation par la révélation.  C'est lorsque 

quelque chose a été révélé. Cela donne de la stimulation au 

croyant.  Voyez.  Parce que c'est présenté par révélation.  C'est 

quelque chose que Dieu a dit.  Oh là là.  Il a parlé des Sept 

Tonnerres.  Nous n'arrivions pas à comprendre ça.  Qu'est-ce que 

c'était ?  Qu'est-ce que c'était ?  Qu'est-ce que c'était ?  Amen.  

Toutes ces années, qu'est-ce que c'était ?  Qu'est-ce que le Saint-

Esprit ?  Quelle sensation ça donne ?  Qu'est-ce qu'Il fait ?  

Comment savez-vous quand Dieu vous parle ?  Tant de 

questions, de questions, de questions.  Amen.  « Je ne sens rien. 

»  Certains se fâchent.  Certains s'enfuient d'ici.  « Je n'ai rien 

senti ce soir.  Je n'ai rien senti aujourd'hui. » Ne vous inquiétez 

pas, restez simplement là. Je regarde quelqu'un qui sourit 

maintenant même.  Amen, oui monsieur, voyez-vous. Cela 
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donne de la stimulation au croyant parce que C'est présenté par 

la révélation.  C'est quelque chose que Dieu a dit – c'est un 

mystère.  Voyez, vous ne pouvez pas…  C'est un mystère, pour 

cette raison vous devez le laisser tranquille.  Voyez, vous ne 

pouvez pas le comprendre.  Certains se fâchent, ils se grattent la 

tête.  Que voulez-vous dire ?  Que voulez-vous dire ?  Que 

voulez-vous dire ?  Voyez ?  Et alors après quelque temps, peut-

être douze ans plus tard, Dieu descend, le 23, et Le révèle et puis 

Le confirme. Et alors tout le grattement de tête et les tentatives 

de le comprendre sont complètement terminés.  Satisfait !  La 

satisfaction.  Amen.  Ainsi avec cette… ah… oh là là, ce vin était 

bon.  Et il y avait une bouteille pleine là.  Ainsi donc je vais juste 

avancer tranquillement.  Je vais boire à petites gorgées 

maintenant.  Ainsi, continuez à siroter, Il est ici. C'est lorsque 

vous entrez dans la maison et vous ne voyez pas la bouteille, 

alors vous devenez nerveux.  Mais la bouteille est ici, Elle a été 

ouverte et vous êtes en train de siroter.  Et vous buvez.  Ne vous 

inquiétez pas, Ce sera ici chaque fois que vous venez.   C'est ici.  

C'est dans votre maison.  C'est sur les bandes.  Les Brochures de 

la Parole Parlée sont nouvelles pour vous.  La Bible est nouvelle. 

Oui monsieur.  Souvenez-vous, quand la vérité est révélée, la 

vérité est aussi confirmée.  Tout est fini, les mystères, c'est 

terminé.  C'est la fin de cela.  C'est ici.  C'est arrivé.  Il a ouvert 

les Sept Sceaux, c'était Cela.  Nous savons ce qu'ils sont.  Il a 

ouvert les Sept Tonnerres, nous savons ce qu'ils sont.  Ah… Oh 

là là ! Peu importe combien quelqu'un peut être intelligent, 

combien il peut être doué intellectuellement, si Dieu n'appuie 

pas ce qu'il dit, il y a quelque chose qui ne va pas.  C'est juste, 

parce que c'est la Parole.  Voyez ? Maintenant, oui monsieur.  

…Lui, la Personne, l'Esprit immortel de Christ devient votre 

Sauveur personnel et Il vous change et dirige votre regard tout 
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droit vers le Calvaire, vers Sa Parole, alors quelque chose s'est 

passé !  Oui monsieur.  Quelque chose est arrivé !  Personne 

n'aura besoin de vous le dire…  Vous savez quand cela arrive.  

Le Vin Nouveau, lorsqu'il amène de la stimulation, alors c'est 

révélé, et c'est ainsi que cela s'est passé à la Pentecôte.  Ils 

savaient qu'un Esprit devait être répandu sur eux.  Voyez ?  Ils 

savaient cela, et ils ont attendu jusqu'à ce que cela arrive.  Et 

quand la confirmation de la révélation a eu lieu, alors il y eut de 

la stimulation. Et ainsi donc lorsque nous parlions de ce que la 

Charité va venir, que la Charité va venir, et lorsque Lui est 

descendu, c'est sur vous.  Et maintenant, alors que chacun d'entre 

vous se fraie un chemin pour sortir, vous commencez à casser la 

coquille pour sortir.  C'est la manière dont le petit poussin casse 

la coquille pour sortir de l'œuf.  Ainsi vous feriez mieux de 

commencer à casser la coquille.  Amen.  Vous voulez avoir un 

temps de cassage de coquille ici. J'ai appris que vous avez eu un 

temps de cassage de coquille ici vendredi.  Oui monsieur.  Voyez 

?  Ainsi de quoi s'agit-il ?    Voyez ?  Maintenant le mystère 

s'ouvre. Tout est terminé.  Nous y voilà, mes amis.  Oui 

monsieur.  Maintenant, souvenez-vous : Si la vérité est révélée, 

la vérité est aussi confirmée.  II Pierre 1:5 à 7, la Foi, la Vertu, 

la Connaissance, la Tempérance, la Patience, la Piété, l'Affection 

Fraternelle, et la Charité.  Des Vérités. Ça fait huit ici qui ont été 

révélées.  Nous savons que c'est ici.  Les Tonnerres ont été 

révélés.  La Présence de Dieu de la Charité est descendue.  Elle 

est ici.  Il a fait connaître Sa Présence.  Maintenant, pourquoi 

est-Il ici ? Il est ici dans un but.  Et le, euh… le Troisième Sceau, 

Il est descendu dans un but.  Maintenant, la page 15.  Voici Son 

but. Pourquoi Il est ici ce matin maintenant.  Maintenant, nous 

voyons que Dieu a dit à Ève que « bien longtemps après, la 

Parole reviendra à toi ». Or, comment est-elle tombée ? Je veux 
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que mon auditoire le voie. Ah… D’où est-elle tombée ? D’où 

Ève est-elle tombée ? De la Parole. Pas vrai ?  De la Parole. Et 

Dieu a dit qu’Il pourvoirait d’un moyen de la racheter et de la 

ramener à la Parole – Voyez – très bien. Bien longtemps après, 

la Parole se ferait connaître à elle. Oh là là, la Connaissance de 

la Parole.  Se ferait connaître à elle.  S'est-elle fait connaître à 

vous ?  Le Connaissez-vous ?  Savez-vous qui Il est ?  Amen.  

Voyez, ça c'est la Connaissance, de connaître.  Je ne vous 

connais pas.  Vous comprenez maintenant ce que c'est.  Voyez ? 

…se ferait connaître à elle.   Très bien.  La Parole allait venir 

dans un seul but, là. Maintenant, retenez bien ce je suis en train 

de dire. La Parole allait venir à elle dans un seul but, celui de la 

rédemption. Oh, voulez-vous dire que le Septième Sceau est 

descendu pour me racheter, me faire sortir du monde ?  C'est 

pour cela qu'Il est ici et pour cela seulement.  Descendre et 

chercher Son Épouse.  L'Agent du Service Secret, le Saint-Esprit 

est descendu pour chercher Son Épouse, car Christ nous attend 

maintenant.  L'autre moitié du ticket chinois.  Le Christ terrestre.   

La Présence du Seigneur est ici.  Ici !  Amen.  La Parole allait 

venir à elle dans un seul but, celui de la rédemption.  Mais, en 

attendant, elle a eu un substitut qui devait — qui devait agir 

jusqu’au temps où la Parole originelle viendrait. Oh là là, des 

églises, des églises, des églises, des églises, des églises, des 

émotions, des émotions, des langues, des langues.  Des 

sensations, des sensations, cet homme-ci, cet homme-là.  Des 

substituts.  Ah… Gloire à Dieu !  Chaque église, Bouddha, 

Hindou, des Mahométans, Baptistes, Méthodistes, Catholiques, 

des substituts.  Loin tout cela.  Des loges.  Amen.  Gloire au Dieu 

Très-Haut.  La Parole descendrait.  Laissez-les travailler, 

travailler, travailler, travailler.  C'est très bien.  Voyez.  L'arbre 

tombe du côté où il se penche. Alors Il descend pour racheter.  
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Alors quand Il descend, Il n'y a plus de substituts.  La véritable 

chose est ici.  Oh, Il vient pour Se faire connaître !  Il vient pour 

entrer dans l'Épouse.  Pour avoir une relation d'amour avec elle.  

Pour avoir un enfant.   Une manifestation spirituelle de Jésus-

Christ, marchant sur la terre à nouveau.  Oh, gloire à Dieu ! Et 

aujourd'hui à New York City, nous savons qu'Il est ici.  Vous 

avez été stimulés par la révélation de ces huit vérités ici en haut, 

qui font que vous vous comportez de façon anormale.  Amen ! 

J'espère qu'elle ne viendra pas ici à nouveau pour me déranger 

après le service.  Mon ami ici. Amen !  Voyez… cela traverse le 

mur et partout.  Amen. Maintenant, New York City, nous savons 

avec assurance que le Vin Nouveau, amen, est uni ici avec 

l'huile, provoquant de la stimulation.  Qu’est-ce que le Vin 

Nouveau ?  Le Vin Nouveau est le Révélateur Lui-Même, Jésus-

Christ, le même, hier, aujourd'hui et éternellement.  Amen.  

Voyez. Le Vin Nouveau.  Des lèvres balbutiantes, et le vent et 

toutes sortes de petits signes.  Il est simplement prêt à venir en 

vous.  J'attends mon réemplissage.  Vous attendez peut-être un 

remplissage.  Je suis prêt avec vous.  Mais je… je sais qu'Il est 

ici.  Je vais recevoir mon ré-emplissage.  Je dois l'avoir, voyez.  

J'ai eu de puissantes onctions sur moi, mais je veux ce ré-

emplissage qui entre, qui jaillit dans mon âme à nouveau.  Être 

enlevé dans des Lieux Célestes où tout est blanc.  Je l'ai eu trois 

fois, je dois l'avoir une quatrième fois.  Oh… gloire !  

Je…je…je… juste une fois j'étais là-bas dans une Église 

Pentecôtiste, et un ré-emplissage est venu là.  Et me voilà parti, 

je sautais partout, je criais et louais Dieu.  Amen.  Oh ! Je veux 

ça de nouveau ! Vous pouvez dire : « Eh bien, c'est la Pentecôte. 

»  Peu m'importe comment vous l'appelez.  L'expérience 

pentecôtiste, Frère.  Amen.  Vous pouvez l'appeler comme vous 

voulez l'appeler.  Je suis comme David, je vois l'Arche sur la 
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route, il a commencé à crier aussi fort qu'il pouvait.  Il criait, il 

louait Dieu.  Sa femme Michal, morte ; une vieille femme 

dénominationnelle, elle s'est fâchée parce qu'il criait et louait 

Dieu.  Il a dit : « Femme, si tu crois que c'était quelque chose, 

attends que j'aie mon ré-emplissage à nouveau.  Tu n'as rien vu 

! »  Gloire à Dieu !  Amen.  Cela lui a fermé la bouche.  Et Dieu 

a mis un jugement sur elle par-dessus le marché.  Voyez, c'était 

sa fin à ce moment même. Ainsi faites attention.  Amen.  Voyez.  

Ne… Les femmes-église disent : « Est-Il le même ?  Peut-Il 

guérir les malades ce matin ? »  Ça c'est l'église.  Voyez.  « Je 

veux dire : Me baptisera-t-Il ? »  Ça c'est l'église.  Mais cette 

Épouse dit : « J'ai goûté le Vin Nouveau, je suis dans l'Esprit.  Je 

sais qu'Il va faire tout ce qu'Il a dit qu'Il ferait dans Sa Parole.  

Le Révélateur, le Vin Nouveau est ici pour me Le révéler. » 

Oh…  De quoi s'agit-il ?  C'est le Saint-Esprit dans New York 

City comme un Agent du Service Secret.  Avant que nous allions 

à Fort Wayne l'Agent est ici.  Vous savez tout à ce sujet, n'est-

ce pas ?  D'abord l'Agent a ouvert les Tonnerres pour nous.  

Ensuite Il revient pour prouver qu'Il est Hébreux 13:8. 

Souvenez-vous maintenant, peu importe ce qui se passe ici à 

New York et avant que quoi que ce soit arrive, c'est un signe de 

la Perfection.  Le manteau arc-en-ciel doit être ici.  Joseph doit 

le porter.  Vous comprenez maintenant ? Oh… Je pourrais dire 

beaucoup de choses-là, mais je pense que vous l'avez saisi.  

Amen… voyez.  Ce n'est pas seulement pour un Joseph, c'est 

pour Joseph l'Épouse, à New York City.  Ah…maintenant nous 

l'avons saisi.  Ah… merveilleux !  Tout de suite : « Eh bien, c'est 

pour lui. »  Non, c'est pour vous.  Amen, voyez.  Gloire à Dieu.  

Plus de substituts maintenant.  Amen.  Ne venez pas le lécher 

sur moi.  Léchez-le vous-mêmes.  Amen.  Il y en a assez pour 

que vous veniez lécher aussi.  Amen.  Dieu soit loué.  Il y en a 
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assez pour tout le monde ici.  Oui monsieur.  Gloire à Dieu.  Oui 

monsieur. Maintenant, New York City, je désire vous lire 

quelque chose.  Voyez, je fais ceci ce matin afin que vous 

sachiez exactement ce qui se passe ici.  Je ne sais vraiment pas 

trop comment mettre en évidence ceci.  Mais souvenez-vous 

lorsque j'avais lu dans « Revêtez toute l'armure de Dieu », à 

l'automne ?  Maintenant je crois que c'est plus réel pour vous 

maintenant.  Hein… ?  Ainsi donc, je vais vous en lire un peu de 

nouveau… ah… de la bande « Toute l'Armure de Dieu » Santa 

Maria, 01/07/62. Qu'est-ce que c'est ?   Dieu Se rend Lui-même 

toujours présent dans Sa propre Armée.  Dieu, le jour de la 

Pentecôte, a envoyé l'armure de Dieu complète pour Son armée. 

Nous n'irons nulle part à moins d'avoir l'armure complète de 

Dieu.  Il ne fera pas ça.  À moins qu'Il… qu'Il vienne en nous.  

C'était Lui-même au milieu de vous.  Encore un peu de temps et 

le monde ne Me verra plus.  Comment pensez-vous qu'ils vont 

Le voir dans ces églises mondaines ?  Ils ne Le verront pas.  Je 

serai là où deux ou trois sont assemblés en Mon Nom. Je serai 

là.   Encore un peu de temps et le monde ne Me verra plus, mais 

vous Me verrez, parce que Je serai avec vous, même en vous 

jusqu'à la fin du monde.  Hébreux 12.  Voyez.  OK.  Maintenant 

le monde avec ces églises de substitution, laissez-Le simplement 

entrer là et commencer à prêcher Sa Parole, et ils Le jetteront 

dehors. Une église dénominationnelle n'acceptera pas Actes 

2:38.  Ils ne veulent pas la guérison, ils ne veulent pas les signes, 

ils ne veulent pas ça.  Non monsieur.  Ils ne veulent pas des cris 

et des voix qui s'élèvent, amen.   Non.  Pas ça.  C'est la Parole.  

Ils préfèrent avoir un substitut. Mettez-les simplement à 

l'épreuve par l'Esprit.  Testez leur esprit par la Parole, Frère.  

Voyez.  Amen, bien. Il est avec nous, et en nous.  Ceci est 

l'armure, (…) la Parole.  Et Il est le Saint-Esprit et le Saint-Esprit 
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est en nous, qui est la Parole, rendant la Promesse manifeste.  

Oh, Le voilà.  Il descend et fait que ces promesses se manifestent 

par le vin nouveau.  Oui monsieur, voyez.  Les rendant 

manifestes.  L'Esprit vivifie la Parole.  En d'autres mots, Il est la 

puissance qui tire la balle, avec nous.  Comme David, lorsqu'il a 

rencontré Goliath, il n'y avait qu'un endroit où la pierre pouvait 

frapper.  Partout ailleurs – tout le reste était blindé.  Mais Dieu 

est entré dans ce Roc Esprit.  Il avait cinq pierres, la foi en Jésus 

[F-a-i-t-h in J-e-s-us], (…) Quelque chose est sur le point 

d'arriver parce que la Parole est là, la Promesse, et la puissance 

pour la lancer.  Voilà ce dont nous avons besoin aujourd'hui, 

c'est un homme qui prendrait la Parole de Dieu avec la Puissance 

du Saint-Esprit derrière lui, pour le faire sortir et observer la 

chose arriver. C'est ça l'armée de Dieu.  - Voyez - Sa Parole de 

Feu.  Son armée (…) toute habillée de la toute présence de Lui-

même. (…) « J'irai avec toi, Je serai en toi.  Ce ne sera pas toi 

qui parleras, mais le Père qui habite en toi, c'est Lui qui fait les 

œuvres. » J'essaie de vous montrer Qui est ici ce matin.  Voyez.  

Il présente Son armée sous forme de cinq offices. (…) Apôtres, 

prophètes, docteurs, pasteurs, évangélistes.  Voilà Son armée.  

Voilà Ses soldats.  Voilà Ses Officiers en Commandement.  Tous 

avec le Baptême du Saint-Esprit, attendant là-bas pour 

rencontrer l'ennemi sur n'importe quel terrain où il vient.  Oh, 

gloire à Dieu !  Amen.  Pour rencontrer l'ennemi avec la Parole 

de Dieu.  La Parole Sept Tonnerres.  Cela ébranle le royaume du 

diable.  Chacun soutenant l'autre avec Lui, le Capitaine en 

Chef… C'est ce que je disais aux Frères à Beaumont.  J'ai dit : « 

Maintenant, les docteurs, maintenant, ceux qui sont ordonnés 

plutôt, et les évangélistes et les pasteurs et ainsi de suite.  

Maintenant vous… nous pouvons être en un accord.  

Maintenant, nous pouvons avoir un seul esprit au sujet des Sept 
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Tonnerres.  Maintenant nous avons le même Evangile qu'Irénée 

et Martin, Colomba, Paul et les autres ont prêché.  Nous avons 

prêché le même Evangile. » Maintenant que l'Épouse peut savoir 

ce que Frère Branham a prêché, elle n'aura plus peur de s'ouvrir, 

– comprenez-vous – d'entendre, parce qu'elle sait que c'est le 

même Evangile sur ces bandes.  Disant la même chose.  Amen.  

Voyez.  

Maintenant, Le soutenant… le Capitaine en Chef.  Pas devant, 

pas au-dessus, pas derrière, mais en eux.  C'est là où Il est.  C'est 

l'armée. Confirmant.  Confirme quoi ?  Sa résurrection, par 

l'évidence de Ses œuvres.  Saint Jean 14:12 : « Les œuvres que 

je fais vous les ferez aussi. »  Qu'est-ce que c'est ?  C'est Dieu 

dans l'église, dans ces cinq fonctions prédestinées. Je le répète : 

Dieu dans l'église, dans ces offices, voyez, Il l'appuie.  Chaque 

Parole qu'Il a dite.  L'homme prêche la Parole, Dieu est là-dedans 

pour l'appuyer.  L'homme dit : « Viens par ici et impose les 

mains, tu es guéri, » et alors Dieu est là pour les guérir.  L'homme 

a la Bible, la Bible dit ceci et cela, et Dieu est là pour le 

confirmer.  Quand cela arrive-t-il ?  Oh, un petit peu ici, un petit 

peu là, un petit peu là, pendant neuf ans, mais un jour Il vient en 

1975, c'est tout, Il est ici.  Il est ici quand ?  Il est ici maintenant. 

Eh bien, comment parle-t-Il, Frère Coleman ?  Comment je sais 

que c'est Lui qui parle ? »  Je vais vous le montrer ce matin.  

Amen. Chaque Parole qu'Il a dite était le Saint-Esprit Lui-même 

là-dedans, qui est la Parole rendue manifeste.  Les Sept 

Tonnerres manifestés, c'est la Charité.  C'est… La Parole est ici.  

La pyramide est la Parole manifestée en tant que la Charité.  La 

voilà, c'est ici même.  Ainsi la Parole rendue manifeste est ici.  

La Parole rendue manifeste : Malachie 4, Saint Luc 17:30, 

étaient rendus manifestes.  Nous avons vu la Charité autour de 

Malachie 4.  Il avait sur lui un manteau Arc-En-Ciel.  Ce même 
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manteau Arc-en-Ciel est ici ce matin. Amen.  Voyez-vous.  Qui 

est la Parole rendue manifeste, prouvant Sa Résurrection, 

prouvant qu'Il vit.  Pensez-y.  Le Grand Général-Parole triomphe 

en nous.  Pendant neuf ans, le diable s'est battu pour empêcher 

la Parole d’entrer par les Sept Tonnerres.  Mais Il a triomphé.  Il 

Se tient ici ce matin comme Conquérant.  Le Puissant 

Conquérant, l'Omnipotent.  Il brandit Son épée.  Il a vaincu 

l'enfer.  Il a vaincu le péché.  Il a vaincu la tombe.  Il a vaincu 

tout ce qui était devant Lui.  À la Croix il a dépouillé les 

dominations et les a livrées publiquement en spectacle.  Il a 

cloué tous les ‘ne fais pas ceci’, ‘ne fais pas cela’ et ainsi de suite 

et ‘ne goûte pas’ au mur.  Il a effacé ce qui était contre vous.  Il 

vous a emportés du Mont Sinaï, vous a amenés au Mont 

Calvaire.  Il Se tient ici comme le Puissant Omnipotent 

Conquérant ce matin.  Il court après Son Épouse.  Il S'attache à 

elle.  Il vaudrait mieux que personne ne la touche.  Il est la 

Parole. Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans 

cette maladie ce matin, que celui dans ce cancer ce matin.  Peu 

importe ce que vous avez ce matin.  Celui qui est en vous, est 

plus grand que celui qui est dans cette maladie.  Oh… Il est ici, 

Il ne vient pas, Il est ici maintenant ! Pouvez-vous sentir qu'Il 

vous le vivifie ?  Whou… !  Amen, cela fait de Hébreux 13:8 

une réalité. Il faut plus qu'un entraînement. Vous pouvez lire des 

paroles, et lire des paroles ne le fera jamais s'accomplir jusqu'à 

ce que vous ayez le Saint-Esprit là pour manifester ces Paroles.  

Nous avons lu les brochures de la Parole Parlée pendant des 

années et nous ne savions rien du tout.   Mais Il est ici 

maintenant.  Il a manifesté les Brochures de la Parole Parlée.  

Amen.  Voyez. Ça c'est la Lumière. Pas sur… ce n'est pas 

seulement une robe, et de dire : « Gloire à Dieu, j'ai le Saint-

Esprit. »  (…) Mettez-le en action.  Placez-le dans la Foi.  Faites-
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le bouger, faites que cela fasse quelque chose.  Revêtez toute 

l'armure de Dieu pour sortir et tenir ferme contre les ruses du 

diable.  Lorsqu'ils disent que les jours des miracles sont passés, 

tenez-vous avec le Baptême du Saint-Esprit et prouvez que c'est 

la vérité. Allez là-bas à Fort Wayne et tenez-vous là avec le 

Baptême du Saint-Esprit et prouvez qu'Il est le même hier, 

aujourd'hui et éternellement. Aller à Porto Rico et dire ce que 

sont ces Sept Tonnerres.  Aller à Trinidad et dire ce que sont ces 

Tonnerres.  Le prouver sur place, sachant qu'Il sera là.  Avec 

quoi ?  Avec des signes, des prodiges et des miracles et des dons 

du Saint-Esprit.  Pour faire quoi ?  Pour prouver qu'Il est le même 

hier, aujourd'hui et éternellement.  Fiou…. Gloire à Dieu ! 

Amen, prouvez, tenez ferme.  Tenez-vous là avec le Baptême du 

Saint-Esprit et prouvez-Le que C'est la Vérité. Que la même 

pensée qui a été aussi en Christ soit en vous.  L'intelligence, qui 

descendra à une date ultérieure, comme la Voix de l'Archange, 

mais qui est ici maintenant, vivifiée comme la Connaissance à 

New York City à Saint Martin. Comprenez-vous pourquoi ?  

Pourquoi je devais y aller ?  Pourquoi aller à Saint Jean ?  

Pourquoi aller à Saint Thomas ?  Je ne suis pas allé à Sainte-

Croix.  Je pensais que je devais aller à Sainte-Croix.  Dieu a 

envoyé Sainte-Croix ici ce matin.  Je sais ce que cela signifie, 

Madame Munoz !  Jésus-Christ vous a amenée ici ce matin, 

Madame Munoz.  Vous étiez à Sainte-Croix, je voulais y aller.  

Ma femme vous le dira.  J'ai dit que je devrais aller à Sainte-

Croix, c'est la Troisième Marche.  C'est le ministère de la Croix 

de Jésus-Christ.  Il a dit : « Non, tu iras à Saint Martin, il faut 

que tu aies de la Connaissance premièrement.  Alors J'enverrai 

Sainte-Croix ici.  Je la guérirai, Je la sauverai, pour prouver à 

New York City que Je suis le même hier, aujourd'hui et 

éternellement. » Les signes sont partout.  Pourquoi aviez-vous 
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un tel fardeau vendredi soir et avez-vous commencé à prier pour 

les perdus et à prier pour vos familles, les maris et les femmes ?  

Le monde entrera discrètement pour qu'on prie pour eux.  « Je 

les ferai venir de Sainte-Croix, Je les ferai venir de là, Je les ferai 

venir de là-bas.  Je ramènerai les rétrogrades, je ferai entrer les 

maris.  Lorsqu'un fardeau vient sur vous, ne bougez pas de là.  

Et ne vous levez pas à neuf heures pour regarder votre montre 

pour savoir l'heure qu'il est.  Mais fermez les yeux et regardez 

au Calvaire jusqu'à ce que vous entendiez un vent impétueux.  

Oh… Dieu soit loué ! Voici, je vous le lis ici même aussi.  Restez 

là jusqu'à ce qu’un vent impétueux vienne.  Vous y voilà, sortant 

d'ici.  Et vous voilà partis.  … restez là jusqu'à ce que vienne un 

vent impétueux qui remplit votre être entier.  Le vent impétueux 

est ici.  Mais maintenant, restez là jusqu'à ce qu’Il vous 

remplisse.  Vous savez qu'Il est ici.  Vous l'avez entendu 

vendredi.  Vous l'avez entendu dimanche.  Il est ici.  Mais 

maintenant restez là.  Mourez avec votre grain de blé aux choses 

du monde.  Et Il vous remplira, bien-aimés. Que croyez-vous, 

qu'Il vient pour vous mettre une sucette à la bouche et puis la 

retirer ?  Oh, vous êtes dans l'Esprit, le Vent Impétueux est ici.  

Nous sommes de retour dans les jours apostoliques.  S'ils vous 

jettent en prison, l'Ange du Seigneur viendra dans la prison.  Il 

les endormira tous ; et vous fera sortir de là.  Bien que vous vous 

teniez là-dedans, vous leur donnerez les Paroles de Vie 

Eternelle. Gloire à Dieu !  Amen !  Il est ici !  Restez là jusqu'à 

ce qu'Il remplisse votre être.  Cela enlève tous vos doutes. Cela 

enlève tout le reste et place la Parole là-dedans avec la Puissance 

de Dieu derrière pour le confirmer.  L'armure complète de Dieu 

est le Baptême du Saint-Esprit avec la Parole derrière cela.  Oh 

là là ! J'ai eu le Saint-Esprit le 9 avril 1960, maintenant j'ai la 

Parole appuyant cela.  Qui se tiendra devant moi ?  J'ai cette 
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même Parole, les mêmes promesses.  « Voici, Je serai avec vous 

jusqu'à la fin du monde.  Je ne te délaisserai point, et Je ne 

t'abandonnerai point. »  Fiou !  Si vous vous endormez, vous êtes 

avec Moi.  Je vous ressusciterai.  Amen ! Mais je sais que mon 

Rédempteur vit, comme Job a dit là-bas.  Oh, gloire à Dieu.  Et 

si quiconque dit avoir le Saint-Esprit et renie une seule Parole de 

ceci, alors ce n'est pas le Saint-Esprit.  Rien ne donne la Foi 

comme la Parole.  Et voici la Parole qui nous donne une telle 

Foi.  Amen !  Oh, cela s'accorde parfaitement. Gloire à Dieu, 

nous y voilà.  Voici un… Maintenant l'autre jour Frère Tommy 

me racontait que Frère Branham a dit ces Paroles sur une vieille 

bande là.  Il disait que Frère Branham disait que si un pasteur 

prêche la foi de l'église primitive, la même foi, les gens finiront 

par avoir la même foi.  Oh là là !  Il dit : « Ils ont la même foi et 

le pasteur prêche les promesses de la Bible, » il dit que Jésus sort 

des pages de la Bible et entre dans la congrégation. Alors nous 

avons l'assurance ce matin que je prêche la Parole.  Vous croyez 

la même chose, nous avons la même foi.  Nous avons un 

Seigneur, un baptême.  Amen !  Un seul Esprit.  Dieu soit loué !  

Nous sommes sur le même… dans l'unité de l'Esprit. Alors je 

suis persuadé ce matin que Jésus-Christ est déjà entré ici, sortant 

des pages de la Bible. D'où est-Il venu ?  De II Pierre 1:5 à 7.  Il 

est ici aujourd'hui.  Pour guérir les malades, Frère Coleman ?  

Oui, certainement !  C'est pour cela qu'Il est ici.  Il a amené cette 

femme jusqu'ici de Sainte-Croix pour la guérir aujourd'hui. 

Amen !  Le même Evangile est ici.  Pourquoi ?  Parce que New 

York, il y a quelque chose au sujet de New York City.  Ils ont 

finalement reçu l'huile et le vin ensemble.  Finalement ils les ont 

connectés ensemble. Comme ces lumières là-haut.  Nous les 

avons enfin assemblées.  Il paraît que ces Frères ont essayé tout 

samedi d'assembler cela, ici en haut.  Ils l'ont enfin assemblé.  
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Ainsi donc Frère, Sa Présence est ici.  Oui monsieur. Souvenez-

vous, Il entre dans Sa Parole de promesse.  Il est aujourd'hui 

derrière la chaire.  Il est aussi exposé au-dessus de ma tête.  Il 

est partout sur l'auditoire, dans le sous-sol, partout.  Il Se trouve 

entre Laodicée et la Pierre de Faîte là-haut comme les couleurs 

de l'arc-en-ciel.  C'est le manteau de Joseph, dégoulinant de 

Sang.  Sept Sangs, sept Trônes de Miséricorde, sept Yeux, sept 

Lampes, Sept Anges, Messagers.  Oh là là !  Sept, sept, sept.  

Pourquoi est-Il ici ce matin ?  Pour confirmer chaque Racheté 

promis, lavé dans le Sang ; pour les rachetés. Comment est-Il 

descendu dans cet Âge ?  Après Malachie 4, Il est descendu par 

l'Affection Fraternelle.  Je veux dire, après que Malachie 4 soit 

parti, et ait laissé un Message ici, Il est revenu neuf années plus 

tard par l'Affection Fraternelle.  Une exigence de miel de la voix 

scripturaire pour l'âge.  Amen. Le 20 juin 1973 je prêchais là « 

Demande ce que tu veux »   Ce message a été prêché pour la foi, 

pour prier pour ma femme… son œil aveugle.  Amen. Hier, mon 

frère naturel Frankie… Parce qu'il m’a appelé.  Nous devions 

avoir l'anniversaire de mariage et il m'a téléphoné pour dire qu'il 

ne pouvait pas venir, tout plein d'excuses. J'ai dit : « C'est OK, 

frère.  C'est bien, j'ai dit, mais je vais te faire promettre une 

chose.  Tu viendras à l'église une fois. » Ainsi si c'était seulement 

pour avoir l'occasion de témoigner à mon propre frère, ce que je 

n'ai jamais pu faire en douze ans.  Au moyen de l'anniversaire 

de mariage et lui qui appelle bêtement pour dire qu'il ne pouvait 

pas venir, il a été bien servi par moi. Oh, quand ma femme est 

rentrée j'étais en train de crier et de courir partout.  En poussant 

des cris à la manière baptiste à travers la pièce.  bam… 

bam…bam…bam… Je faisais le tour de la pièce, Frère !  Oui 

monsieur, oh là là.  J'ai dit : « Elaine, tu ne comprends pas. »  

Après douze, treize années, j'ai enfin parlé à Frankie de Jésus-
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Christ.  J'ai dû me taire pendant toutes ces années.  Parce qu'il 

adopte des enfants. Il jure qu'il est bon.  Il a eu toute une 

ribambelle d'enfants là-bas, des enfants adoptés.  Il a dit : « Eh 

bien, tu vois, ceci est ma façon d'adorer Dieu. »  Je lui ai dit hier 

: « Si tu donnes tous tes biens aux pauvres ; tu donnes ton corps 

pour être brûlé ; si tu connais tous les mystères, Frankie ; tu ne 

rencontreras jamais Jésus-Christ à moins que tu ne te repentes et 

naisses de nouveau. »  Oh, j'ai tout dit là » Oh…ha… je me sens 

bien » Alors je lui ai fait promettre de venir à l'église.  « Tu as 

intérêt à entrer ici. »  Oh, Dieu sait comment faire les choses.  

Oui monsieur » Oh je me sens bien aujourd'hui.  J'ai témoigné à 

mon propre frère.  À la fin il s’est écrié, il a dit : « Joey, je t'aime. 

»  Gloire à Dieu.  Whou… oh là là !  Il a dit : « Je t'aime. » Je 

t'aime moi aussi, Frankie, j'ai dit, c'est pourquoi je prie pour toi.  

Arrête de rester campé sur ta position !  Il est là, campé sur sa 

position là-bas.  Eh bien, je sais.  J'ai dit : « Je vais demander à 

Dieu de te déranger, Frankie, te réveiller dimanche matin : « Sors 

de ce lit. »  Lorsque tu vas pour ramasser ton journal du matin, 

repose-le, et vas à l'église.  Je vais demander à mon Dieu de 

mettre du feu en dessous de toi. »  Oui monsieur !  Amen !  

Gloire à Dieu, amen ! Je peux voir la belle-fille de Sœur 

Esperanza assise là-bas.  Le même Dieu qui l'a amenée jusqu'ici 

depuis Sainte-Croix, peut faire entrer votre famille ici.  Essayez 

de me dire qu'Il ne peut pas le faire !  Je sais que je sais que je 

sais. Et lorsque je prêchais ce message ici : « Demande ce que 

tu veux », une parole prophétique a interrompu mon message, 

par le Saint-Esprit. Je veux vous la lire.  Maintenant, le 7 

décembre 1971, j'étais en prière, me préparant pour aller au 

travail à environ 5 heures du matin et je lisais « La Force Parfaite 

par la Faiblesse Parfaite », à la page 31, je lisais au sujet de 

David, et au paragraphe 210.  C'est ce que le Saint… Voilà ce 
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qui se passe aujourd'hui.  Dieu a beaucoup de brebis qui se sont 

égarées, les organisations et des choses les ont fait s'en aller, les 

ont amenées dans la psychologie.  Dieu nous a donné des Davids 

avec la Parole de Dieu et la Puissance de Dieu pour la diriger 

lorsque nous allons à la rencontre de ces géants intellectuels. 

(Pensez-y, avec toutes ces décorations d'honneur, des doctorats 

de droit et des Q.U.S.T., ou quoi que cela puisse bien être.)  

Donnez-moi la Parole de Dieu et la Puissance du Saint-Esprit, et 

je vous dirai, vous abattrez tout géant sur le champ.  C'est ici que 

cela a commencé à venir à moi la première fois.  Je l'ai noté.  Et 

au verso : Et aujourd'hui nous savons que nous avons besoin d'un 

réveil.  Nous savons que nous avons besoin d'un secouement 

parmi les gens.  Il ne faudra pas un docteur en Théologie pour 

cela.  Il faudra un faible, alléluia, qui prendra la Parole de Dieu 

et la Puissance de Résurrection de Christ pour abattre cette 

chose.  Cela fera venir Christ au pays. Est-ce que ça l'a fait ?  

Amen !  Malachie 4 L'a fait revenir.  Il L'a manifesté.  Voyez ce 

que c'est ?  … prendra la Parole de Dieu et la Puissance de 

Résurrection de Christ pour abattre cette chose.  Cela fera 

revenir Christ au pays, cela leur montrera qu'Il peut toujours 

ouvrir les yeux des aveugles, guérir les malades, ressusciter les 

morts, Il est le Conquérant de Dieu !  Amen, nous avons besoin 

de Davids non qualifiés… Je lisais ceci là, et alors une sainte 

inspiration m'a frappé.  Et voici ce que j'ai écrit dans l'Esprit, tôt 

le matin.  Des pierres, le Roc de la Révélation, Parole de Dieu, 

avec la Puissance de Résurrection de Dieu pour diriger la pierre 

vers des géants intellectuels.  Voilà ce qu'Il a dit ici.  Alors 

l'inspiration est descendue.  Voici la manière dont cela vient. La 

confession roc, la révélation de Christ est dirigée vers des géants 

intellectuels.  La pierre dans le front.  Ceci est le Saint-Esprit qui 

écrit maintenant, voyez.  Et le roc de révélation les abattra tous, 
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abattra la conception intellectuelle des églises du Message. Je 

l'ai écrit, je l'ai rangé, et je l'ai mis de côté.  Je l'ai complètement 

oublié. Un jour, le 20 juin, le mercredi soir en me préparant pour 

prier pour Sœur Coleman, là-bas, alors est descendu Celui qui 

m'avait révélé cela, et me l'avait fait marquer de cette manière, 

Il est venu soudainement, vous pouvez l'entendre sur la cassette.  

J'ai quelques-unes de ces citations ici même.  Et je parlais là, 

édifiant la foi pour prier pour son œil.  Et le Saint-Esprit est entré 

avec une expression directe. Vous tous ne l'avez pas saisi, je 

pense.  Frère Hunte qui se tenait là-bas, a dit : « Quelque chose 

m'a frappé sur la tête. »  Vous souvenez-vous de ce soir-là ?  

C'était ce soir-là.  Ce n'était pas moi, c'était Dieu.  Voyez, ainsi 

maintenant, je veux que vous compreniez comment Il parle par 

les cordes vocales.  Alors vous le comprendrez, vous ne serez 

pas « … ooh… ah… Est-ce le Seigneur ? »  Voyez-vous ?  Ce 

sont de simples êtres humains normaux, parlant par des femmes, 

parlant par… pourquoi ?  En d'autres mots : pourquoi dans les 

jours de la Pentecôte ici dans les années 30 et 40 et 50 ici, 

lorsqu'un homme ou une femme, ainsi que des hypocrites se 

levaient et parlaient en langues, ils savaient que c'était Dieu ; et 

ils donnaient l'interprétation, ils savaient que c'était Dieu.  Mais 

ne peuvent-ils pas savoir que c'est Dieu lorsque vous prêchez la 

Parole ?  Je ne comprends pas ça.  Se lever sous l'inspiration et 

dire : « Ainsi dit le Seigneur, le Seigneur Dieu, le Seigneur Dieu 

vous parle en ce jour. »  Oh, ils aiment ça.  Ça c'est Dieu qui 

parle.  Maintenant même Dieu est en train de parler ce matin.  

Par la Parole.  Le même Dieu.  Mais pourquoi ne peuvent-ils pas 

savoir que c'est Dieu qui parle lorsqu'ils prêchent la Parole ?  

C'est le même Dieu.  Mais ils peuvent comprendre…, mais ne 

peuvent pas comprendre si vous entrez ici, et « …Aah…, eh 

bien, je suis fatigué et épuisé, » que c'est Dieu qui parle.  Mais 
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ils ne peuvent pas le saisir.  « Euh… euh… »  Tout épuisés.  Ils 

ne le comprennent pas.  Ils sont fatigués, et ils ont faim et ainsi 

de suite.  Voyez.  Ils veulent s'en aller.  Vous savez ?  Mais 

d'entendre des langues, oh… tout le monde est revigoré.  Voyez 

ce que c'est maintenant, Me voilà juste en train de prêcher, 

voyez, l'onction était là, et voici c'est sorti ; il n'y a aucun autre 

endroit au monde sur la face de la terre où cette inspiration… 

(En d'autres mots ici), voilà l'église qui était liée, et ils le sont de 

la même façon ce soir.  Voici le problème ce soir et partout dans 

le monde, il y a un quintuple ministère déjà, (l'inspiration ici, 

voyez), le front, le ministère de David va enfin venir sur la scène.  

(Ceci vient de ce que je viens de vous lire.  Voyez ?  Le Saint-

Esprit revient là.  C'était en décembre 71, et ceci était en juin 73. 

Un an et demi plus tard.  Je l'avais complètement oublié, Il est 

descendu… mais Lui n'oublie rien.  Oh non, Il connaît l'heure et 

l'endroit et la saison.  Alors l'inspiration…)   Cette pierre est en 

train de tourner ce soir.  Où cette pierre est-elle partie ?  Vous 

savez où elle est allée.  Elle est allée tout droit contre le front.  

Qu'est-ce que c'était ?  Des puissances intellectuelles.  Le 

ministère de David va enfin venir sur la scène pour frapper 

Goliath dans le front.  (Sans le savoir, juste en parlant 

l'inspiration.  Pas des langues, mais simplement l'inspiration 

directe sur la Parole.  Voyez ?)  Lorsque la révélation de Jésus-

Christ va à Connecticut, (et ils étaient juste revenus ce soir-là, et 

les voilà présents aujourd'hui), lorsqu'elle va à Connecticut, en 

Indiana, et à Tucson, et en Géorgie.  (Elle devait aller en 

Géorgie.  Il l'avait dit !  Je viens juste de vous le lire.  Une 

prophétie.)  La Géorgie et l'Amérique du Sud (le Venezuela, 

vous savez, voyez-vous ?)  Et tous ces différents endroits, cela 

tuera Goliath et les terrassera.  Et vous verrez les brebis de Dieu 

venir en criant, gloire à Dieu.  Lorsque le vrai David, (c'est 
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Christ) prend cette pierre de ce Roc de révélation de Jésus-

Christ.   Lorsque ce David se tient là-bas avec cette confession 

(Je ne le savais pas encore.  Le miel.  Je ne le savais pas), avec 

cette confession de ce qu'est le Septième Sceau, (voyez-vous 

l'inspiration maintenant ?)  et ce qu'est la Puissance de Dieu,  Il 

pourra le prouver sur-le-champ.  Voilà vos Trois Marches.  La 

confession du miel ‘Roc-box’ [Le bac en pierre dans le songe de 

Sœur Shepherd] en Géorgie.  La Puissance de Dieu est les Sept 

Tonnerres.  Et Il est ici ce matin pour le prouver sur-le-champ.  

Un, deux, trois, vous y voilà.  Oh, New York City, pouvez-vous 

le voir ?  Parlé sous inspiration, une prophétie.  Juste une 

inspiration directe comme c'était aux jours des apôtres.  Mais 

cela est passé à côté de vous.  Voyez-vous.)  Et la faire fracasser 

le front de Goliath, et toutes les forces intellectuelles, des tentes, 

des chevaux blancs, des puissances intellectuelles dans le 

Message.  (Whaou… ha…ha.)  Ils seront éparpillés, et le 

véritable Message sortira.  Il y aura encore une autre 

chevauchée.  (Je ne le savais même pas.)  Oh, gloire à Dieu, je 

me sens bien ce soir, cela va arriver, à commencer ici à New 

York City ce soir.  Béni soit le Nom du Seigneur.  (Et Frère 

Hunte a dit : Pow ! Je me sens tout différent.) C'était le Saint-

Esprit, mes amis.  Oh là là, voyez.  Maintenant c'est… le 20 juin 

ici, je me préparais à prier pour Sœur Coleman, et cela est venu 

soudainement sur nous. Lorsque la révélation ira à Connecticut, 

en Indiana, à Tucson, en Géorgie, l'Amérique du Sud, et tous ces 

différents endroits, cela tuera Goliath.  Un an avant la Géorgie.  

Sans le savoir… 71, 73, 74.  Voyez-vous comment cela se passe 

?  Voyez-vous ?  Et vous verrez les brebis de Dieu sortir en 

criant, louant Dieu.  Alors fini ces puissances intellectuelles et 

tout ça.  Leurs interprétations, des idées d'homme. Lorsque le 

véritable David prend cette Pierre de la Révélation de Jésus-
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Christ.  Lorsque ce David se tient là-bas avec la confession de 

ce qu'est le Septième Sceau. Quand cela est-il arrivé ?  C'est ici 

où Dieu est descendu du Ciel et a tonné la Révélation.  Là-bas 

en Géorgie.  Le Saint-Esprit a dit : « Fais-le écouter à nouveau 

ce matin. » Chaque promesse appartient à l'Épouse de Jésus-

Christ ce soir car Jésus est mort pour chaque promesse rachetée 

par le Sang, et c'est pour vous, l'Épouse de Jésus-Christ.  C'est 

pourquoi nous avons une responsabilité, les ministres, pour 

prêcher la Parole en saison et hors saison.  Oh, quelle 

responsabilité de prêcher la Parole.  Gloire à Dieu.  Et je crois 

que c'est la saison où les gens vont arrêter de fuir la Parole et où 

ils tomberont sur l'Epée.  Et vous l'enfoncez avec Amour.  

Proférez la vérité dans l'Amour.  Non pas dire tout gentiment la 

vérité, alléluia.  Dites simplement la vérité dans l'Amour.  Amen.  

Gloire à Dieu.  Vous connaissez les Dix Commandements, les 

quatre premiers sont notre attitude envers Dieu.  Et les six 

suivants sont notre attitude envers notre prochain, parlez d'abord 

de Dieu à votre prochain.  Et en tant que ministre, si j'aime mon 

prochain, c'est vous, je vous dirai que Dieu ne veut pas d'idoles 

avant Lui.  Amen.  Parce que je vous aime, je dis la vérité à Son 

sujet d'abord, mais je le dis dans l'Amour pour vous.  Ainsi vous 

savez cela.  Amen.  Gloire à Dieu. Ainsi maintenant nous nous 

exhortons réciproquement aux bonnes œuvres et nous nous 

excitons à l'amour, et je suis ici pour vous exhorter, Dieu soit 

loué, pour que les gens puissent jouir de leurs droits de rachetés 

lavés par le Sang, à la Charité et l'unité et la foi.  Mais 

maintenant, observez ici, il y a beaucoup de faibles, et ceux qui 

ne comprennent pas la volonté de Dieu, et ainsi donc, il y a une 

Ecriture ici : « Et de certains ayez compassion. » Oh, quelle 

révélation, Frère !  Il y a des faibles, il y a des ignorants qui n'ont 

pas la même révélation que vous avez.  Et il y a… Maintenant 
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nous sommes dans la Parole maintenant, de retour à la Parole.  

Chaque Parole !  L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais 

de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu.  Ainsi donc je ne 

m'intéresse pas à ce que ce Frère croit, tant qu'il croit en 

Malachie 4.  C'est le commencement là.  Croit-il cela ?  Eh bien, 

il peut être complètement comme ceci et comme cela.  C'est très 

bien.  Voyez.  La Tempérance.  Amen.  La longanimité.  La lo-

o-o-o-onganimité.  Etirez-le trè-èè-ès loin.  Amen.  Gloire à 

Dieu.  Voyez, … Et je suis persuadé que Dieu est capable de 

S'occuper des Siens maintenant, voyez. Ainsi donc, la… je sens 

qu'une véritable révélation de l'Affection Fraternelle est en train 

de sortir, qui passera comme une vague sur nous.  Quelque chose 

va se passer avec nous.  Frère Branham a dit sur le Trône de 

Miséricorde et de Jugement : « Oh, ce dont Jeffersonville, 

l'Indiana a besoin ce soir, ce dont le monde a besoin ce soir, ce 

sont des milliers de voix vécues. »  Avez-vous entendu ce que 

j'ai dit ?  Une voix vivante.  Alors la Voix de Dieu est descendue 

par Malachie 4, un Cri.  Et nous sommes simplement censés faire 

le tour de Jéricho, comme ils l'ont fait.  Il a dit : « Lorsque je 

vous dirai de crier, criez ! »  Peut-être ce soir, nous pouvons 

commencer à crier.  Amen.  Que le Saint-Esprit oigne nos 

bouches pour crier le véritable Message.  Pas quelque 

interprétation, mais ce qu'Il a dit.  Criez-le.  Mais il faut 

premièrement une voix vécue.  Vous devez vivre la Parole 

premièrement.  Ajouter, ajouter, ajouter, ajouter, ajouter, 

ajouter, oh là là.  Et le diable est de plus en plus furieux alors 

que vous ajoutez.  Et lorsque vous parvenez à cette Affection 

Fraternelle, oh Frère, je les vois sortir par la porte ce soir.  Il dit 

: « Ne les laissez pas ajouter ça, s'il vous plaît, Philistins, s'il vous 

plaît, démons, ne les laissez pas ajouter l'Affection Fraternelle, 

car nous sommes finis.  Nous sommes terminés !  Si jamais ils 
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saisissent la révélation de pardonner à leurs frères, nous sommes 

finis !  Oh, ils… ils s'approchent, ils s'approchent.  Ils posent, la 

Parole, la Parole, la Parole, la Parole, ils vont trouver le secret ! 

»  Il se trouve dans le pardon !  C'est la condition sous laquelle 

les péchés d'un homme sont pardonnés ; le pardon de l'homme.  

Dieu soit loué ! Lorsque vous êtes debout faisant votre prière, 

avant de pouvoir recevoir les promesses Parole Parlée, 

pardonnez à votre Frère.  Oh là là… si vous ne lui pardonnez 

pas, si vous avez quelque chose contre quelqu'un, vous avez un 

grief, si vous aviez raison, ce n'est pas votre problème.  Vous 

devez lui pardonner.  Sinon votre Père qui est aux Cieux ne peut 

pas pardonner dans l'Âge de l'Épouse, dans l'Âge de la Parole.  

Et le diable veut vous tenir éloignés de cela maintenant, ainsi il 

ne laisse personne prêcher ça maintenant.  Il veut le contourner.  

Mais je sens que peut-être ce soir le secret est sorti.  Quand vous 

parlerez de guérisons, la banque de la foi remplira tout cet 

endroit.  Cela fera s'envoler la coiffe là-haut.  Amen, gloire à 

Dieu.  Quelle révélation : « Et de certains ayez compassion. »   

Mais tu ne comprends pas, Frère, il m'a fait ces choses terribles 

!  Il a parlé de moi de façon grossière !  Il a raconté des 

mensonges sur moi !  « Et de certains ayez compassion. »  Oh là 

là… mais tu ne comprends pas, je veux dire il… ah… a fait ceci, 

il a fait cela.  Schimeï a lancé de la boue sur David.  « Est-ce que 

je coupe la tête à ce chien ? »  Laisse-le tranquille, Dieu lui a dit 

de le faire.  Amen. Qu'en est-il de David ?  Il aurait pu tuer Saül, 

c'est juste, à deux reprises là-bas. Il avait son épée, la Parole… 

il aurait pu le couper en pièces, il était l'oint de Dieu.  Mais il 

était un autre homme, qui lui aussi était l'oint de Dieu.  Il n'avait 

pas la même révélation.  Pour cette raison David l'avait… Frère, 

quel appât Pentecôtiste.  « J'ai un témoin pour trancher ta tête, 

démon. »  David avait de la compassion.  Ne touchez pas aux 
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oints de Dieu, ne faites pas de mal à Ses prophètes.  Dieu soit 

loué !  Oh, je me sens bien ce soir.  Amen.  Gloire à Dieu.  

Whaou… « Je suis persuadé que Dieu répandra cette révélation 

comme un tonnerre. »  C'était là.  Oh là là, ça a tonné jusqu'en 

bas.  Frère Branham a dit qu'il faudra une voix vécue.  C'est un 

tonnerre qui ébranle le diable.  Pouvez-vous l'imaginer, Frère ?  

Sept Tonnerres dans l'Épouse vivant la Parole.  Elargissez vos 

esprits maintenant.  Gloire à Dieu.  Amen. Cela est descendu.  Je 

n'en savais rien.  Je ne me souviens même pas avoir dit ces 

paroles.  Je n'ai même pas réécouté la cassette comme ça 

jusqu'en janvier.  Je l'ai entendu aller au Canada.  Je l'ai 

seulement entendu, juste entendu.  Mais je ne l'ai jamais su.  Et 

alors Il me l'a révélé le 20 septembre, Il a dit que les Sept 

Tonnerres étaient les Sept Voix des Sept Âges de l'Église. Je ne 

l'avais toujours pas encore entendu.  Jusqu'à ce que je m'apprête 

à aller à Beaumont.  « Ecoute la cassette. »  Et je l'ai écoutée.  Il 

a dit : « Maintenant tu ne devrais pas avoir peur d'aller à 

Beaumont, tu l'as déjà prêché. » Dieu soit loué !  Parlez-moi 

d'une foi quand je suis allé à Beaumont.  Frère, je savais 

exactement où je me tenais, je l'avais déjà prêché.  Dieu… ainsi 

j'essaie de vous l'expliquer maintenant.  Comprenez-vous ce que 

j'essaie de dire ?  Ce sera si humble et simple, vous essayerez de 

le comprendre, comme une grande onction, ainsi dit le Seigneur, 

cela passera à côté de vous.  Ce sera la Parole.  La même Parole, 

par Malachie 4, a marché au milieu de nous pendant trois ans.  

Si vous n'avez pas le Signe là pour L'examiner, Cela passera au 

milieu, vous ne le saurez pas.  Et ainsi Elle passera au milieu de 

nous à nouveau et nous serons partis d'ici bientôt.  C'est la Parole 

révélée.  À qui Il veut.  Celui qui est en vous est plus grand que 

celui qui est dans le monde. Comment pensez-vous que je me 

sens ce matin ?  Sachant que Dieu l'a révélé comme un Tonnerre.  
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Et c'était là.  Et parlez-moi de guérisons, la guérison est ici 

même.  Elles devaient arriver.  C'est la raison pour laquelle vous 

avez vu Sœur Audrey, toutes ces choses qui arrivent.  Elles 

doivent suivre les Tonnerres.  C'est la même Vie de retour sur la 

terre à nouveau.  C'est ici, Celui qui est en vous est plus grand 

que celui qui est dans le monde.  Frère nous y sommes.  Quelle 

révélation.  Oh là là ! Oui monsieur !  Je suis persuadé que Dieu 

a envoyé cette révélation comme un Tonnerre.  Oh là là, cela 

tonne juste à travers nous.  Cela nous est arrivé depuis lors. 

Maintenant, mes amis, qui a honte de l'Evangile ?  Oh, j'ai parlé 

à plusieurs frères, et oh, mais nous avons eu un bon temps !  

Amen.  Oui monsieur !  Voyez. Maintenant, gloire à Dieu, 

aujourd'hui, mon inspiration était : « Celui qui est vous est plus 

grand. »   

Voilà le ‘Celui’ le 9 juin, en sept parties et je ne le savais pas. Je 

ne le savais pas.  Je suis descendu en Géorgie, parce qu’Il était 

là en sept parties, alors la Charité est descendue et a tonné.  Et 

depuis cela a changé.  Oh là là ! Oh, église.  Vous étiez des petits 

enfants avant la révélation.  Vous saviez que vous étiez sauvés 

et que vos péchés étaient pardonnés, n'est-ce pas, là en 1 Jean ?  

Mais maintenant vous êtes des jeunes gens.  Vous avez une autre 

expérience maintenant.  Oh, amen !  Vous êtes forts.  Amen.  La 

Parole de Dieu demeure en vous.  La Révélation des Sept 

Tonnerres est en vous.  Maintenant Ses Paroles sont en vous.  Et 

numéro trois : vous avez vaincu le malin.  Pourquoi ?  Il l'a déjà 

fait.  Il a déjà vécu l'Âge de l'Épouse en vous.  C'est déjà 

accompli, c'est terminé.  L'Âge de l'Épouse-Aigle est terminé.  Il 

a vécu les Âges de l'Église à travers Wesley et Luther et les 

autres.  Il les a achevés à travers eux.  Les messagers ont saisi la 

révélation pas pleinement révélée, mais prêchée par la foi ; et les 

gens étaient sauvés par la foi; œuvraient par la foi; agissaient par 
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la foi et sont morts et sont allés auprès du Seigneur par la foi. 

C'est une vie de foi.  Car si vous vouliez que ce soit prouvé 

scientifiquement, oubliez ça.    Vous marcherez par la foi.  Gloire 

à Dieu !  La Foi !  Peu m'importe combien vous vous sentez mal 

ce matin, la foi !  La Foi est la victoire qui a vaincu le monde.  

Et cette victoire est dans l'Épouse ce matin.  Il a vaincu le monde 

à travers les Sept Âges de l'Église.  Par la foi cette victoire est en 

vous ce matin.  Elle est ici, Frère.  Ce ne sont pas des sensations 

et ceci et cela.  Ce n'est pas de quoi vous avez l'air, qui vous êtes.  

C'est Dieu, la Divinité tabernaclant dans des vases humains !  

Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu, vous les avez vaincus.  

Qui est-ce : ‘les’ ?  L'antichrist.  Vous avez vaincu les faux 

christs.  Vous avez vaincu Satan et tous ces ministres.  Vous avez 

vaincu les communistes et les athées, les agnostiques, et les 

baptistes, les méthodistes, et ainsi de suite.   Gloire à Dieu !  

Vous les avez vaincus !  Vous avez vaincu la convoitise des yeux 

!  La convoitise du cœur !  L'orgueil de la vie !  Vous avez vaincu 

le monde.  Et Il est en vous.  Celui qui est en vous est plus fort 

que celui là-bas dans le monde.  Plus grand, plus vivant, plus 

puissant, plus tranchant qu'aucune épée à deux tranchants !  Il 

est ici !  Dieu soit loué ! Oh, alléluia, alléluia, Il est ici !  Gloire 

à Dieu !  Le diable est en train d'hurler.  Il lui reste peu de temps 

pour travailler, il est furieux, il rage.  Il déchirera votre mari, 

déchirera votre femme pour vous faire sortir de l'atmosphère.  Il 

crachera sur vous, il vous maudira.  Restez dans la Parole !  Il y 

a Quelqu’un qui est plus grand que lui.  Qui peut lui fermer la 

bouche.  Ce n'est qu'un test.  Votre mari, votre femme, votre 

famille sont en train de venir.  Restez dans l'atmosphère de la 

Parole.  Dieu ne peut pas faillir.  Il a donné la Promesse.  

Peu m'importe si votre fille est assise dans l'église ce matin, votre 

fils, et qui en sortant vit n'importe comment là-dehors dans le 
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monde.  Ces deux petits ricaneurs de Sœur Hattie Wright !  Je 

sais ce qui se passe ici.  Je vois ces jeunes qui arrivent et jouent 

à des jeux ici.  Mais tiens bon, maman.  Tenez bien la main 

immuable du Seigneur.  Ne regardez pas à leur condition.  Peu 

m’importe-s’il fument des joints, ou quoi qu'ils fassent.  Peu 

importe-s’il boivent du vin.  Tenez bien la Main immuable du 

Seigneur !  Il ne vous décevra jamais !  Il ne le fera pas. Ne vous 

a-t-Il pas parlé dans un songe il y des années, que vous et Lui 

alliez construire une pyramide ?  N'oubliez pas ce songe.  Ne 

l'oubliez pas, Sœur !  Ne l'oubliez pas.  Il a dit que vous et Lui 

construirez une pyramide !  Bien longtemps avant que personne 

n'en sache quoi que ce soit, Sœur, vous savez ce dont je parle.  

Elle sait ce dont je parle.  Il l'a reçu.  Elle a saisi la foi. Il reste 

peu de temps au diable pour travailler.  Ne regardez pas à ses 

œuvres.  Regardez à Ses œuvres à Lui !  Regardez à ce qu'Il a 

déjà fait.  C'est accompli.  C'est fini.  Vous avez vaincu le monde. 

« Mais vous voyez, il est toujours… » Peu m'importe ce qu'il fait 

toujours.  Oubliez cela ! Frère Lawson arrive, les filles !  Charlie 

arrive !  Ils arrivent, Frère Kurt.  Place le Signe là-dehors pour 

ta femme.  Dieu peut lui faire changer les idées.  Elle sera assise 

ici.  Le Signe est ici.  Le faisceau de Vie.  Nous sommes enlevés 

dans un cocon. Ne t'en fais pas, Frère Russell, Sœur Myriam ; 

Dieu peut s'occuper de votre fils et votre fille.  Vous avez la 

Promesse Parole Parlée.  Cela pourrait arriver une seconde avant 

l'enlè… avant la résurrection.  Dieu peut tout faire.  La Mer 

Rouge est devant vous, Pharaon est sur votre dos.  Mais si vous 

dites, je ne sais pas – Dieu descendra dans la dernière fraction 

de seconde.  Sœur Hattie Wright a dit : « Ce n'est rien que la 

vérité. »  Il y avait une atmosphère.  Tout ce que Dieu veut, ce 

sont quelques croyants qui tiendront bien la Main Immuable de 

Dieu.  Qui se tiennent comme Abraham.  Qui ne regardent pas à 
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ce qu'ils voient.  Amen ! Oh, Dieu soit loué !  Oh là là !  Gloire 

à Dieu.  Amen ! Il reste peu de temps au diable pour travailler.  

Jésus a dit : « Judas, ce que tu fais, fais-le promptement. »  Je 

suis sur le point de mourir pour mon peuple.  Toi, continue et 

trahis-moi.  Il va y avoir une résurrection très bientôt, Judas, et 

le diable, Judas, il y aura une résurrection.  Ainsi Judas, Satan se 

déplace rapidement sur la terre.  Eh bien, il doit le faire.  Amen.  

Le couvercle de l'enfer a sauté. « La Force Parfaite. »  Page 51.  

Et Frère, le couvercle de l'enfer a sauté.  C'est juste.  Des flots 

de puissances démoniaques, deux cents millions de démons se 

déversent de partout.  C'est en train de vaincre la nation.  Cela a 

vaincu la politique au point où c'est pourri jusque dans la moelle.  

Cela a vaincu les églises au point qu'ils ne connaissent que la 

dénomination.  Page 52.  Oh là là.  Parlez-moi du couvercle qui 

a sauté !  Des démons qui font le tour, des puissances du diable 

sous le nom du christianisme. Les écoles sont polluées par le 

sexe impur.  Regardez la petite Joanie Lawson ici, qui nous a 

appelés, moi et ma femme, en pleurant.  Disant qu'elle était en 

prière avec sa mère.  Elle va à une école de beaux-arts bizarroïde 

là-bas.  Personne ne voulait qu'elle y aille.  Mais elle devait 

marcher dans sa propre voie. Parce qu'elle-même devait avoir 

une expérience avec Dieu.  En sa saison et en son temps Dieu l'a 

poussée sur ses genoux, et a dit : « Quitte cette école.  C'est plein 

de démons. »  Elle a dit : « Oncle Joe, je n'en peux plus, je suis 

finie. »  J'ai dit : « Dieu t'a parlé, Joanie. » Ce même Dieu peut 

parler à votre fille et votre fils.  Ils doivent avoir leur propre 

expérience.  Si maman dit : « N'y vas pas, » c'est parce que 

maman l'a dit.  Tu ne comprends pas maman.  Mais lorsque Dieu 

le dit. Ne vous inquiétez pas, Sœur Singleton, nous ferons 

revenir Carla.  Nous avons une parole de réconciliation, de 

restauration. Dieu soit loué.  Amen !  Oh là là.  Un témoignage.  
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Dieu est en train de faire des choses avec Son peuple. Des 

démons font le tour, des puissances du diable sous le nom du 

christianisme, enseignant comme doctrine les commandements 

d'hommes.  Des doctrines.  Amen.  Délaissant la Bible. Des 

réprouvés.  Oui, monsieur.  Des antichrists, de faux christs, des 

anges de lumière.  Des taches dans vos fêtes.  Oui monsieur !  

Ce sont des nuages.  Des nuages.  Des nuages bouffis d'orgueil.  

Sans eaux, pas de Saint-Esprit.  Oui monsieur.  Emportés par des 

vents de leurs propres doctrines.  Des arbres sans fruit.  Le fruit 

a séché.  Deux fois morts, arrachés par les racines ; des vagues 

de la mer déchaînées, écumant de leur propre honte.  Oui 

monsieur.  Des étoiles errantes, déroutées.  Je remercie Dieu 

d'avoir fixé notre cap. Satan travaille par les dirigeants 

communistes, de faux chefs ecclésiastiques, des Arabes, des 

Juifs, Kissinger.  Des démons, faisant des miracles vont partout 

sur la terre.  Ne savez-vous pas ce qui se passe ?  La Californie 

est sur le point de glisser.  Les Arabes ont l'argent, l'or, tout le 

reste.  Ils travaillent fébrilement avec les Juifs et les Arabes.  Ils 

s'apprêtent à signer ce pacte bientôt. Oh, église, nous devons 

partir.  Il descend pour nous sortir.  Dieu merci, Dieu merci, je 

vais m'en aller d'ici. Vous, les jeunes enfants, s'il vous reste un 

an, ou quelques mois, vous n'avez rien.  Et oh, comment allez-

vous rendre des comptes au sujet de ce Message, si vous avez 

plus de douze ans ?  Je parle de toi et de toi et de toi, et tous les 

autres.  Ne pensez pas que c'est malin d'être là de façon hypocrite 

dans cette église, et d'être tout pieux, et retourner dehors et de 

mettre vos minijupes.  Courir les garçons.  Vous, espèces 

d'hypocrites.  Ne faites pas ça.  Vous pensez que Dieu ne vous 

regarde pas ?  Repentez-vous !  Repentez-vous !...  Sortez du 

monde.  Revenez à Dieu !  Qui pensez-vous duper ?    Il y a un 

Œil qui vous observe.  Cet Œil est sur la terre dans la Pierre de 
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Faîte.  Si vous ne me croyez pas, sortez votre billet d’un dollar.  

Regardez sur votre billet d’un dollar, vous verrez un Œil dans le 

Faîte.  Cet Œil est ici maintenant.  Il est plus vif, plus puissant, 

plus tranchant qu'aucune épée à deux tranchants.  Il sait ce qu'Il 

y a dans ton cœur, Frère.  Tu ferais mieux de revenir à Dieu avant 

qu'Il ne te retranche. Gloire à Dieu.  Gloire à Dieu.  Chacun 

d'entre vous, là-haut sur le balcon aussi.  Vous tous.  Au-dessus 

de douze ans.  Ce jour, Le Seigneur votre Dieu vous parle 

aujourd'hui. Repentez-vous, enfants.  Revenez à Dieu.  Dieu est 

sur le point de répandre une dévastation sur l'Amérique.  Et si 

votre maman et votre papa ne se tenaient pas là jour et nuit en 

larmes, élevant leurs voix pour vous.  Gloire à Dieu.  Gloire à 

Dieu.  Gloire à Dieu.  Enfants, ne savez-vous pas que Dieu est 

en train de parler ce matin ?  Le même Dieu qui a parlé en 

Géorgie.  Ce même Dieu est en train d'intercéder ici pour vous 

ce matin.  Ce n'est pas moi, c'est Dieu qui parle. Servez Dieu, les 

enfants !  Servez Dieu, servez Dieu, servez Dieu !  Il vous aime.  

Donnez votre cœur à Dieu aujourd'hui, les enfants.  Oh… Merci 

Seigneur… Si quelqu'un d'autre veut venir, venez simplement.  

Quiconque d'entre vous, les enfants ici.  Agenouillez-vous ici 

même.  Au balcon.  Le Seigneur votre Dieu vous appelle en ce 

jour.  Chacun d'entre vous.  Sainte-Croix, faites-les venir.  

Chacun d'entre vous.  Si vous voulez une expérience, venez pour 

recevoir le vin.  Venez ici pour recevoir le vin !  Le Seigneur 

votre Dieu vous appelle pour le vin ce matin.  Montez ici.  

Sortez, vous tous, enfants.  Venez ici !  Allez !  Venez alors qu'il 

est temps.  Venez, dit le Seigneur votre Dieu : « Venez, venez, 

venez !  Chacun d'entre vous. » Donnez-moi un organiste, un 

piano.  Oh, le grand Médecin est ici.  Je ne peux plus prêcher.  

Le Saint-Esprit est ici.  Oh là là !  Je ne sais pas quoi faire. 

Seigneur Jésus.  Chaque tête inclinée. Père Céleste, Tu es ici 
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maintenant.  Descends ici sur ces enfants maintenant. 

Convaincs-les, Seigneur.  Brise les cœurs.  Je condamne chaque 

démon dans leurs cœurs.  Je chasse la mondanité, je chasse 

l'impureté, je chasse tout esprit impur dans ces enfants.  Chaque 

acte odieux.  Seigneur Dieu ! Sanctifie-les, Père Céleste.  

Purifie-les, Seigneur Dieu.  Fais qu'ils ne soient pas des 

hypocrites, des imitateurs.  Ce sont nos enfants.  Père, nous 

pleurons et gémissons pour eux, Seigneur.  Oh, Dieu, sauve-les 

de cette génération qui vient.  Sauve-les Seigneur, sauve-les.  

Travaille leurs cœurs, Seigneur.  Remplis-les du Saint-Esprit. 

Seigneur Dieu, honore la foi des Ricceo.  Va dans le Connecticut 

maintenant.  Prends leur fils et leur fille.   

Viens sur eux.  Change leurs cœurs là-bas dans le Connecticut, 

Seigneur, pour honorer leur foi d'être ici aujourd'hui. Toute 

personne absente, tout enfant absent, où qu’ils soient, je prie 

pour eux aujourd'hui.  Brise-les.  Modèle-les et façonne-les et 

édifie-les Seigneur.  Les tout petits…  Le petit Jonathan, les 

autres petites Rebecca et les bébés.  Que Ta main bienveillante 

soit sur eux.  Oh… Père Céleste, je confie ces enfants dans Tes 

mains, comme un trophée de ce Message.  Car Celui qui est en 

eux est plus grand que celui qui est dans le monde. Seigneur 

Dieu, par l'autorité et la puissance omnipotente en tant que 

ministre de l'Evangile, je les arrache hors du monde ce jour-ci.  

Qu'ils soient arrachés du monde ce jour-ci.  Seigneur Dieu, les 

enfants de Frère Deliotte, je les arrache du monde.  Chacun 

d'entre eux.  Cet homme Te sert avec tous ses enfants.  J'arrache 

sa fille hors du monde.  Je condamne dans le Nom de Jésus-

Christ cet esprit qui veut courir dans le monde.  Que le Saint-

Esprit descende sur Ses enfants.  Et tous les enfants qui sont ici.  

Dieu soit loué. Merci Seigneur.  Le Grand Médecin est ici.  

Restez simplement là, les enfants.  Gloire à Dieu. Que la douceur 
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du Saint-Esprit descende dans vos âmes maintenant.  Fermez vos 

yeux, alors que maman et papa chantent au Seigneur, et 

remercient le Seigneur pour ce qui s'est passé.  

Le Grand Médecin (le Seigneur s'occupe de leurs cœurs) 

se trouve ici,  

Le compatissant Jésus. Il dit aux cœurs accablés de se 

réjouir  

Oh, entends la voix de Jésus,  

Note la plus douce chantée par des Séraphins.  

Nom le plus doux prononcé par des lèvres mortelles,  

Chant le plus doux jamais chanté, Jésus, mon doux Jésus.  

 (Ecoutez, les enfants…)   

Vos nombreux péchés sont tous pardonnés  

Oh, entends la voix de Jésus.  

Note la plus douce chantée par des Séraphins.  

Nom le plus doux prononcé par des lèvres mortelles,  

Chant le plus doux jamais chanté, Jésus, mon doux Jésus.  

 Oh, continuez de jouer s'il vous plaît.  Église, Jésus-Christ de 

Nazareth est ici ce matin.  Madame Munoz, elle est la belle-fille 

de Sœur Esperanza.  Elle habite à Sainte-Croix.  Je ne pouvais 

pas aller à Sainte-Croix, parce que Dieu l'a faite venir ici.  Elle 

a un cancer au sein.  Et elle devait passer sous le bistouri mardi 

dernier et elle a appelé sa belle-mère, Sœur Esperanza, qui venait 

d'être guérie de la formation d'une cataracte sur ses yeux.  

Connaissant la puissance de Dieu, elle a demandé à sa belle-

mère de venir là-bas et sa belle-mère a dit : « Non, tu appelleras 

mon pasteur. »  Parce que nous venions juste de prier pour la 

Sœur Raina par le téléphone.  Dieu avait ôté la tumeur.  Ainsi 

Sœur Esperanza savait que le même Dieu pouvait la guérir.  

Ainsi Madame Munoz m'a appelé juste le lundi matin après qu'Il 

soit descendu ici dimanche.  Elle avait trois grosseurs dans son 
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sein.  Et son sein devait être enlevé.  Nous nous sommes 

agenouillés dans la prière, le Saint-Esprit a ôté deux grosseurs.  

Pourquoi seulement deux ?  Parce qu'Il la voulait ici ce matin 

pour être sauvée. Ainsi qu'a-t-elle fait ?  Elle est allée voir un 

autre médecin.  Il a trouvé seulement une grosseur.  Mais elle en 

avait senti trois, deux avaient disparu.  Alors elle savait.  Une 

impulsion a frappé son cœur.  Elle devait aller à New York City.  

Elle n'avait pas d'argent.  Elle a vendu ce qu'elle avait, et ainsi 

elle a pris sa mère, sa propre mère et ses enfants, et la voici ici 

aujourd'hui.  Elle veut donner son cœur à Dieu.  Elle veut être 

baptisée, et Dieu est ici même maintenant pour enlever ce 

dernier cancer.  Comme un signe de la Croix de Jésus-Christ, 

qu'Il est ici ce matin.  Un autre signe irréfutable.  Il est ici. Notre 

Sœur Alma, qui traverse de grandes épreuves et ainsi de suite, 

est malade.  Mais Dieu va la guérir ce matin.  Venez, les anciens.  

Le Grand Médecin se trouve ici.  

(Frère Coleman prie pour les malades.)  

Le Grand Médecin (levons-nous) se trouve ici.  

Le compatissant Jésus.  

…des lèvres mortelles, Jésus, mon doux Jésus Il dit aux 

cœurs accablés de se réjouir  

(Oh, ne L'aimez-vous pas ?)  

Note la plus douce chantée par des Séraphins.  

Nom le plus doux prononcé par des lèvres mortelles,  

Chant le plus doux jamais chanté, Jésus, mon doux Jésus.  

 

Combien ici ont été touchés par le Seigneur ?  

Vous, les enfants, avez-vous été touchés par le Seigneur ?  

Voulez-vous vraiment servir le Seigneur, Eddy, Maritsa, et tous 

les autres ?  Voulez-vous servir le Seigneur ?  Dieu vous aime.  

Il… ce n'était pas moi.  Il vous a appelés à sortir.  Car votre mère 
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a été en travail pendant de longues années pour vous, pour vous 

tous.  Ceci est le jour du salut.  Le monde vous hait.  Le monde 

vous faisait vous habiller dans des petites robes courtes et tout… 

pour que vous ayez l'air de prostituées.  Il vous a fait mordre 

dans l'hameçon là-bas dans le monde.  Mais Dieu vous aime.  Il 

vous a sauvés aujourd'hui.  Ton père est en train de venir.  Voici 

le jour de la Rédemption pour Son peuple.  Chacun d'eux sans 

exception.  Celui qui est en vous est plus grand.  Souvenez-vous, 

petits enfants, vous avez vaincu tout ce qui est là-bas au-dehors.  

Vous les avez vaincus.  Tout.  Regardez comment Dieu a envoyé 

Madame Munoz ici.  Trois grosseurs dans le sein.  Il en a enlevé 

deux.  Il l'a faite venir pour le salut.   Là voilà.  Et Il vient 

d'enlever la troisième grosseur.  Ce Dieu est ici même !  

Donnons-lui gloire en chantant :  

« Il m'a touché. »  

Il m'a touché, Il m'a touché, Il m'a touché.  Croyez-vous qu'Il a 

touché votre cœur ?  Qu'Il vous a lavés complètement ?  Vous a 

nettoyés ?  Merveilleux.  

Il m'a touché.  

Oh, Il m'a touché.  

Et, oh, cette joie qui inonde mon âme.  

Quelque chose s'est passé, et maintenant je sais,  

Qu'Il m'a touché et m'a guéri.  

(Oh, chantons-le juste encore une fois.)  

Il m'a touché.  

Oh, Il m'a touché.  

Et, oh, cette joie qui inonde mon âme.  

Quelque chose s'est passé, et maintenant je sais,  

Qu'Il m'a touché et m'a guéri.  
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(Maintenant, ceux parmi vous qui ont des guérisons qu'Il est en 

train de manifester.  Chantons-le encore un fois, et dites à votre 

voisin qu'Il m'a touché et glorifiez Dieu.)  

Il m'a touché…  

Oh… Il m'a touché…  

Et, oh, cette joie qui inonde mon âme. (Oui !)  

Quelque chose s'est passé, et maintenant je sais,  

Qu'Il m'a touché et m'a guéri.  

 

Oh my… merci Seigneur.  Dieu soit loué.  Merci Seigneur.  

Louez Dieu.  Oh my, merci Seigneur.  Répands-Toi sur Ton 

peuple maintenant, guéris les malades parmi nous, Père, déverse 

le Feu sur eux, Seigneur.  Envoie le vent impétueux par ici, 

Seigneur Dieu.  Délivre Ton peuple.  Celui qui est en vous est 

plus grand que celui qui est dans le monde.  Celui qui était en 

Daniel était plus grand que celui qui excitait le lion.  Car Dieu a 

fait les… les animaux s'asseoir ensemble pour paître.  Et dans le 

Millenium ils s'assoiront ensemble.  Pourquoi ?  Parce que Satan 

n'y sera pas.  Amen.  Eh bien, si Dieu pouvait descendre dans la 

fosse aux lions et faire sortir Satan du lion.  Celui qui est en vous 

est plus grand que celui qui est dans ce lion.  Ce même ‘Celui’ 

est ici même.  Celui qui est en vous est plus grand que ce cancer 

qui était dans notre Sœur.  Celui qui est en vous est plus grand 

que celui qui est dans cet œil aveugle.  Plus grand, plus puissant, 

plus rapide, plus tranchant.  Celui qui est dans ma femme est 

plus grand que celui qui est dans cet œil mort.  Mon Dieu peut 

tout faire.  Il peut ouvrir cet œil aveugle sur-le-champ.  Celui qui 

est dans ma femme est plus grand que cet œil aveugle.  Je le crois 

Père, de tout mon cœur.  Plus grand, plus grand.  Dieu soit loué.  

Nous savons qu'Il est ici.  Pas un homme, mais le Seigneur Jésus-

Christ…  
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… le Nom du Seigneur,  

Oh…, Glorifiez son Nom, oh glorifiez Son Nom,  

Glorifiez le Nom du Seigneur.  

Glorifiez son Nom, oh glorifiez Son Nom,  

Glorifiez le Nom du Seigneur.  

 

Exaltez le Nom, exaltez le Nom,  

Exaltez le Nom du Seigneur.  

Exaltez le Nom, exaltez le Nom, 

Exaltez le Nom du Seigneur. 

 (Pourquoi… ?  Parce que Celui qui est en vous est plus grand 

que celui qui est dans le monde.)  

Béni soit le Nom, béni soit le Nom,  

Béni soit le Nom du Seigneur 

Béni soit le Nom, béni soit le Nom,  

Béni soit le Nom du Seigneur  

 

Oh, gloire à Dieu, ne L'aimez-vous pas ?  Enfants, savez-vous 

où vous êtes maintenant ?  L'enfer est sur la terre.  Les gens ne 

peuvent aller nulle part.  La perplexité.  La crainte de voir les 

choses arriver sur la terre.  Il n'y a pas d'échappatoire.  Au temps 

de Noé il y eut une Arche pour sortir.  Ils entrèrent… à huit dans 

l'Arche.  Et les enfants sont entrés.  Noé et ses enfants.  Savez-

vous ce qui s'est passé aujourd'hui ?  Dieu a tiré simplement vos 

enfants à l'intérieur !  Amen.  Eh bien, où a-t-il tiré vos enfants 

?  Il les a tirés sur les Sept Marches.  En haut jusque sur la rampe 

de lancement.  L'Apollo11 se trouve sur le sommet.  Et vous avez 

simplement monté ces Sept Marches et êtes entrés dans l'Apollo 

11.  C'est la seule trappe de sortie.  Il n'y a aucune sortie autre 

que notre astronaute, Jésus-Christ, le Corps de Dieu sur la terre, 

la Parole.  Et nous sommes entrés dans la Parole.  Et alors le feu 

de Dieu commence à l'élever, à l'élever.  Poussant, se 
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propageant.  Le Feu de Dieu se propage sur les Marches.  Il 

descend, descend, vivifiant, oignant nos Vertus.  Nous sommes 

sur le chemin qui rentre à la maison, les enfants.  Juste encore 

quelques tournants, et nous serons partis.  Frère Kurt, ta femme 

est délivrée aujourd'hui.  Gloire à Dieu !    Hum…  Merci 

Seigneur.  Frère Kurt, qu'il te soit fait selon ta foi.
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LES SEPT VOIX VECUES 
 

Joseph Coleman, le 20 Mars 1975 - Porto Rico 

 
 

II Pierre 1 : 4-12 

Lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus 

précieuses promesses, afin que par elles vous deveniez 

participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui 

existe dans le monde par la convoitise, à cause de cela même 

faites tous vos efforts pour joindre à votre foi la Vertu, à la 

Vertu la science, à la science la Tempérance, à la Tempérance 

la Patience, à la Patience la Piété, à la Piété l’Amour 

Fraternel, à l’Amour Fraternel la Charité. 

Car si ces choses sont en vous, et y sont avec abondance, elles 

ne vous laisseront point oisifs ni stériles pour la connaissance 

de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Apocalypse 10 

Je vis un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé 

d’une nuée ; au-dessus de sa tête était l’arc-en-ciel, et son 

visage était comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes 

de feu. 

Il tenait dans sa main un petit livre ouvert.  Il posa son pied 

droit sur la mer, et son pied gauche sur la terre ; et il cria d’une 

voix forte, comme rugit un lion. Quand il cria les Sept 

Tonnerres firent entendre leurs voix. 

Et quand les Sept Tonnerres eurent fait entendre leurs voix, 

j’allais écrire ; et j’entendis du ciel une voix qui disait : Scelle 

ce qu’ont dit les Sept Tonnerres, et ne l’écris pas. 

Et l’ange, que je voyais debout sur la mer et sur la terre, leva 

sa main droite vers le ciel, et jura par celui qui vit aux siècles 
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des siècles, qui   a créé le ciel et les choses qui y sont, la terre 

et les choses qui y sont, et la mer et les choses qui y sont, qu’il 

n’y aurait plus de temps, mais qu’aux jours de la voix du 

septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère 

de Dieu s’accomplirait, comme il l’a annoncé à ses serviteurs, 

les prophètes. 

Et la voix, que j’avais entendue du ciel, me parla de nouveau, 

et dit : Va, prends le petit livre ouvert dans la main de l’ange 

qui se tient debout sur la mer et sur la terre. 

  

Et j’allai vers l’ange, en lui disant de me donner le petit livre. 

Et il me dit : Prends-le, et avale-le ; il sera amer à tes entrailles, 

mais dans ta bouche il sera doux comme du miel. 

Je pris le petit de la main de l’ange, et je l’avalai ; il fut dans 

ma bouche doux comme du miel, mais quand je l’eus avalé, mes 

entrailles furent remplies d’amertume. 

Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau sur 

beaucoup de peuples, de nations de langues et de rois. 

 

J’aimerais donner comme titre à la pensée ce soir : « Sept Voix 

Vécues ». J’aimerais simplement lire du paragraphe 192, page 

38, « Reconnaissez votre jour et son Message ». Amen. On lit 

ainsi, l’Eglise n’a pas reconnu son jour comme Israël dans le 

pays promis.  Il ne sait pas comment il est retourné là. Il a 

simplement été replacé là automatiquement. Pourquoi ? La 

force nationale l’a remis en place. 

Maintenant je vais dire quelque chose. La force nationale a 

placé Israël dans sa patrie. La force nationale mettra l’Eglise 

dans le Conseil Mondial des Eglises. Mais la Puissance de Dieu 

mettra les gens dans l’Epouse. Amen. Voilà pourquoi nous 

pouvons voir qu’il est tellement important de savoir comment 

approcher la Puissance de Dieu. Amen ? 
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La Puissance de Dieu mettra les gens dans l’Épouse. Le monde 

force par ici et le monde force par là mais Dieu tire vers le haut. 

L’Esprit de Dieu qui est la Parole de Dieu. Puis-je m’arrêter 

juste ici ?  L’Esprit de Dieu est l’Amour et ces Sept marches 

sont la Parole de Dieu. Tout cela est la même chose. Amen. 

C’était juste l’Esprit agissant au travers des Sept Ages de 

l’Eglise comme la Parole, un message pour chaque Age. Amen. 

Alors pour prouver que c’était le Message, l’Esprit de Dieu 

confirme la Parole avec des signes, des prodiges et des 

miracles. Amen ? 

Alors nous comprenons. L’Esprit confirme sa propre Parole. 

Ma Parole est Esprit et Vie. Ma Parole est Esprit et Vie mettra 

l’Epouse à sa place parce qu’elle reconnaîtra sa position dans 

la Parole. 

Connaissez-vous vos positions ce soir ? Amen. Vous êtes en 

train de reconnaître votre jour et votre message. Amen Elle 

reconnaîtra sa position dans la Parole, alors Elle est en Christ. 

Quand vous pouvez découvrir où vous êtes sur ces marches-là, 

alors vous savez où vous allez et vous savez ce que vous 

recherchez. Amour. Amen. 

Alors Elle est en Christ c’est ce qui la mettra à sa place. Aucune 

force nationale ne le fera. Mais la force nationale a conduit 

Israël dans sa patrie. Les forces nationales du conseil des 

Eglises conduiront chaque organisation dedans. Mais la 

Puissance de Dieu élèvera l’Epouse hors de cela dans la gloire. 

Amen. 

Ainsi gloire à notre Dieu. Ainsi alors que nous nous 

approchons, comme nous l’avons dit hier soir que nous nous 

approcherions des Sept Tonnerres ce soir, mais remarquez mon 

titre : « Sept Voix Vécues ». C’est ainsi que cela me fut révélé. 

Ainsi donc ce soir nous devons découvrir ce qu’est une Voix ? 

Amen. Alors nous saurons ce qu’est un Tonnerre. Nous saurons 

ce qu’est une Voix vécue. 
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Ainsi donc en réalisant la magnitude du Message que j’essaie 

de prêcher, quand le Saint-Esprit m’a révélé Sept Voix il m’a 

dit où trouver la révélation des Voix. J’ai dû aller dans le 

Message et alors, c’est pourquoi je le prêche dans ma propre 

église, et je pense que chaque autre prédicateur et membre de 

l’Epouse, que les Tonnerres leur auront révélés 

individuellement comme cela m’a été révélé parce que c’est 

pour nous. Ce n’est rien d’étrange.  C’est une promesse de la 

Bible, une promesse confirmée. Ainsi je m’y attendais. Ainsi je 

ne fais rien d’étrange ce soir. Je ne fais que prêcher ma 

promesse. Amen ? 

Rien de bizarre, rien d’étrange. Ainsi relaxez-vous simplement.  

Amen. Très bien.  C’est pour nous.  Amen.  Voyez-vous ?  

Ainsi alors le Saint-Esprit l’a pris hors de mon église et a mis 

sur mon cœur d’aller à Beaumont au Texas et de l’apporter aux 

frères. Alors c’est devenu étrange. Amen. Mais aussi longtemps 

que j’étais dans ma propre église ce n’était rien d’inhabituel 

parce que c’est pour nous. Ainsi donc quand j’ai dû le prendre 

à l’extérieur, alors cela devient…la tension monte. Amen. 

Ils se posent la question : « Que va t’il dire et que va t’il faire 

?» Eh bien j’ai une nouvelle pour vous ce soir. Je ne vais rien 

dire. Je vais Le laisser parler. Amen. Je n’ai pas de révélation. 

Je l’ai simplement comme Il me l’a révélé. Mais cela doit être 

dans la Bible et je n’ai pas honte de l’Évangile car c’est la 

Puissance de Dieu à salut. Amen. 

Ainsi nous voyons ici ce soir, avec cette compréhension et en 

respectant tous les ministres ici et les frères et sœurs qui sont 

rassemblés, nous réalisons l’heure dans laquelle nous vivons et 

nous voulons être positifs. C’est notre salut. Amen.  Nous 

voulons savoir, je veux dire ceci est : « Ainsi dit le Seigneur ». 

Est-ce que se sont les paroles d’un homme ou est-ce la Parole 

de   Dieu ? Amen. Ainsi donc prédicateurs, nous devons 
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prouver que c’est : « Ainsi dit le Seigneur ». Et c’est ce que je 

vais faire ici ce soir. Amen. 

Maintenant nous voyons ici dans I Pierre, excusez-moi II Pierre 

au premier chapitre, le douzième verset : C’est pourquoi je ne 

serais pas négligent de toujours vous rappeler. Amen. 

Remarquez-vous ici, que Pierre dit qu’il ne sera pas négligent, 

il ne sera pas négligent mais il va sans cesse rappeler ces choses 

à l’Epouse. Et Pierre dit ici, je sais que vous savez ces choses 

mais elles sont si importantes, elles sont si précieuses, que je 

dois vous les rappeler chaque fois que je vous vois. 

 Ainsi donc il dit ici, en effet bien que vous le sachiez et vous 

vous soyez ferme et établi dans la vérité présente, il dit ici, je 

pense qu’il est juste que je continue à vous rappeler ces choses. 

Amen ? 

Ainsi c’est pourquoi je sais que vous ici à Porto Rico, vous êtes 

fermement établi dans la vérité. Vous avez le Message. Ainsi 

donc je ne suis pas ici pour vous apporter un nouveau message, 

je ne suis pas ici pour vous apporter ma propre interprétation, 

mes idées, mais le Message que vous avez déjà. 

Frère Candelario et frère Garcia et frère Soto sont des ministres 

différents (voir avec l’anglais p4) ici, frère Perez, ils ont établi 

le Message ici. Amen ? C’est le Message de l’heure. 

C’est pourquoi un prédicateur en visite, pour vous rappeler ces 

choses, il devrait venir apporter le même Message prophétique 

pour vous réveiller. Amen. Voilà pourquoi je suis ici, pour vous 

réveiller. Pour réveiller le don de Dieu en vous. Amen. 

Ainsi chaque prédicateur, chaque ministre a un ministère 

différent, une façon différente mais il dit la même chose. Amen 

? Je suis ici par amour. Je suis ici pour avoir communion avec 

des frères et des sœurs. Nous serons ensemble dans l’éternité. 

Je vais m’asseoir avec vous pendant mille ans. Amen. Je te 

parlerai frère Juanito de l’autre côté. Amen. Gloire au Seigneur, 

voyez-vous ? 
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Voilà pourquoi nous sommes ici. Ainsi relaxez-vous 

simplement. Amen. Tout ce que je vais faire est vous apporter 

la Parole du Seigneur. C’est un message, un message 

prophétique de Sept Sceaux, Sept Tonnerres, Sept coupes, 

n’étant pas révélés comme tel. Amen, voyez-vous ? C’est un 

message de mécaniques et Dynamiques. Maintenant ce dont 

nous avons besoin se sont les lieux célestes. Nous avons besoin 

de l’atmosphère d’Ephésiens 1 de 3 à 5. 

Dieu nous a donné toutes les bénédictions spirituelles dans les 

lieux célestes. Amen ? Nous avons besoin de l’atmosphère des 

lieux célestes ici ce soir. Dans le message, « L’absolu », frère 

Branham a dit ces paroles, citation page 34. Il a dit oh ! Ce dont 

nous avons besoin dans nos églises est un homme qui a un 

absolu. Ce dont nous avons besoin dans l’église Méthodiste, 

l’église Baptiste, l’église Pentecôtiste, l’église Presbytérienne, 

c’est un absolu : un homme de Dieu qui se tiendra lié à la Parole 

et à Christ et qui amènera cette assemblée sous la condition, 

l’atmosphère, où chaque membre marche dans la condition de 

cette Parole, voyant cette Parole manifestée qui suit. Ces signes 

suivront ceux qui croient, dans le monde entier. 

En d’autres mots, l’homme de Dieu devrait apporter ou amener 

les gens dans l’atmosphère : l’amener dans le compte à rebours 

pour leur Age. Il y a eu un compte à rebours dans chaque Age. 

Et nous voudrions prêcher sur « Le compte à rebours », demain 

à Ponce pour découvrir ce que Malachie 4 a dit au sujet du 

compte à rebours de ces astronautes. 

Nous nous préparons à sortir d’ici frère. Amen. Je peux voir 

Apollo 11, pas sur la première marche, pas sur la deuxième, 

troisième, quatrième, cinquième, pas sur la sixième marche. Je 

vois Apollo 11 sur la Septième marche. Voilà où je le vois.  Et 

nous devons gravir ces Sept Marches et entrer dans notre 

astronaute, Christ, sur la Septième Marche. 
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Alors nous trouverons notre compte à rebours. Il y a eu un 

compte à rebours dans chaque Age. Découvrons-le ce soir. 

Amen ? Gloire à Dieu. « Noms Blasphématoires ». Comme je 

l’ai dit, je vais simplement enseigner ce soir. Nous devons être 

très prudents et savoir ce dont nous parlons. Et je veux revenir 

à « Noms Blasphématoires ». Est-ce que j’ai le temps ce soir ? 

Amen. Ceci est très important pour nous. J’ai beaucoup de 

temps. Amen. 

A la page 18, ceci est le songe de sœur Shepherd, de « Noms 

Blasphématoires ». Je ne vais pas lire le songe parce que la 

plupart d’entre vous en sont familier. C’était un songe d’une 

montagne en forme de pyramide c’est pourquoi au sommet de 

la montagne, il y avait un coffre rocheux et il y avait un grand 

homme en vêtement de travail. Et il y avait un grand seau d’eau 

bleu clair et il versait cette eau dans ce coffre rocheux. 

Et alors ce coffre rocheux bouillonnait de rochers, de saletés et 

de gardons, amen, dans le songe. Vous pouvez le lire ici dans « 

Noms Blasphématoires ». Et alors le même homme est revenu 

la deuxième fois. Amen.  Et il a déversé du miel.  Et le miel a 

tenu. Amen. Maintenant, nous comprenons ? Lisons 

l’interprétation. A la page 18, si vous prenez note des écritures. 

Ecrivez les maintenant. Vérifiez. Amen. Vérifiez le frère. 

Examinez-moi maintenant par la Parole. Par les brochures de 

la Parole Parlée, par l’Urim et le Thummim. Je veux savoir que 

j’ai raison avant la résurrection. Amen. 

Dites-moi ce soir si j’ai tort. Je me repentirai rapidement et je 

dirai, « Merci Dieu, frère, de m’avoir montré le chemin ». 

Amen. Je veux savoir ce dont je parle. Oh gloire à Dieu, amen. 

J’ai senti une petite vague là-dessus. Amen, oui monsieur. 

Amen. 

Maintenant voici…gloire à Dieu, Il est ici ce soir. Je sens le 

puissant vent impétueux ici ce soir. Oh là là.  Vous savez 

pourquoi ?  Les anges vont et viennent dans les rangées. Les 
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Esprits administrateurs sont sur la scène. Ils sont ici.  Et 

maintenant nous pouvons enseigner la Parole de Dieu. Amen. 

Maintenant voici l’interprétation de son songe. Elle s’inquiétait 

au sujet du Saint-Esprit comme nous aujourd’hui. Amen ? 

Maintenant tout autant qu’elle avait vu le bac en pierre au 

sommet de la montagne, c’était le rocher, le bac en pierre est la 

confession roc. Et il donne une écriture, Pierre, dans St 

Matthieu 16 : 18. Amen ? Sur ce Roc j’édifierai mon Eglise. 

Ainsi ce bac en pierre était sa confession. Maintenant nous 

savons ce qu’est le miel. Maintenant nous savons ce qu’est 

l’Affection Fraternelle. C’est votre bac en pierre, la confession. 

C’est votre foi ! Amen. C’est votre justification. Voilà où vous 

êtes. C’est l’exigence pour votre Age. Pas la Patience, mais 

l’Affection Fraternelle dans cet Age. Amen. 

Maintenant souvenez-vous, même si vous avez les Sept Vertus, 

la Charité ne faillit jamais. Les Sept Vertus failliront mais la 

Charité ne faillit jamais. Amen. Ainsi nous pouvons l’avoir 

intellectuellement mais nous devons laisser entrer l’Amour. 

Alors il fera vivre toutes les Sept et agir dans la Puissance de 

Dieu. 

Sans cela c’est un airain qui sonne, des cymbales retentissantes. 

Ainsi nous voulons cet Amour. Amen.  Maintenant.  Et il dit 

ici, tu es Pierre. Sur ce roc de la confession, sur cette révélation, 

j’édifierai mon Eglise. Oh là là. Sept révélations différentes 

dans sept âges différents, sept messagers, Sept Tonnerres, Sept 

Voix de Dieu, sept révélations. Amen. 

Maintenant nous sommes dans la Parole. Vous allez recevoir 

une compréhension parfaite. Le Saint-Esprit est ici ce soir pour 

répartir correctement la Parole. Ce n’est pas moi.  C’est le 

docteur.  Il est ici ce soir. Amen. Vous n’avez pas besoin d’un 

homme pour vous enseigner quoi que ce soit. Mais l’Onction, 

Il répartira la Parole, Il vous ramènera des choses à la mémoire 

et Il vous montrera des choses à venir. Amen ? 
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Et cela a été…chaque Age de l’Eglise a eu ces confessions rocs 

jusqu’à cette confession roc de Laodicée. Et maintenant vous 

ne pouvez pas fabriquer une église sainte. Il n’y a rien de tel 

qu’une église sainte ou une organisation sainte. Le Saint-Esprit 

peut y être prêché, mais là vous y trouverez des bons et des 

mauvais, des renégats, des indifférents et tout le reste. Oh là là.  

Arrêtons-nous juste là. Pendant neuf ans, le Message du Saint-

Esprit a été déversé dans cet Age de l’Eglise. Et là, il y a des 

bons et des mauvais, des renégats, des gardons et tout le reste. 

Amen. Mais Il a dit je chevaucherai ce sentier encore une fois. 

J’amènerai le miel dans ma deuxième chevauchée. Oh gloire à 

Dieu. Ah ha. Voyez-vous ? 

Nous découvrons quelque chose ce soir, n’est-ce pas ?  C’est 

tout à fait différent, n’est-ce pas ? « Je suis dans le Message ». 

Oh oui ? Laissez-moi voir les Sept Voix Vécues. Alors je saurai 

que vous êtes dans le Message. Vous ne devrez pas en parler.  

Je le verrai.  Oh.  Tout autour de vous, en vous, au-dessus de 

vous, en train de parler 

« Ainsi dit le Seigneur ». Amen. 

Ainsi une organisation ne tiendra pas.  Vous ne pouvez pas dire 

: 

« Nous l’avons ». Maintenant je lis à partir d’ici. Amen. Oui 

monsieur. Aucun du reste d’eux ne l’avait. Non monsieur. Le 

Saint- Esprit est déversé sur des individus.   C’est individuel.   

Pendant neuf ans, des individus : pas de groupe, pas 

d’organisation, pas d’interprétation, pas d’idée : des individus. 

Gloire à Dieu. Amen. 

Ainsi donc le rocher. Cette église Pentecôtiste des derniers 

jours, qui a reçu le Saint-Esprit, ils l’ont fait au commencement. 

Au travers des âges, ils ont reçu le Saint-Esprit. Mais pas dans 

la mesure où ils l’ont maintenant. Maintenant voici. Parce que 

c’est la restauration des premières choses. Amen. Ah ah. 
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En d’autres mots, nous devons retourner ici, tout le chemin 

jusque-là pour recevoir ce qu’ils avaient, et alors vous 

continuerez jusqu’à la venue du Seigneur. Amen. Nous avons 

les premières choses, ce qui est l’original, et les dernières 

choses et alors nous continuerons jusqu’à la venue du Seigneur. 

Nous avons cinq manifestations. Nous avons les écureuils, 

amen, et nous avons la Résurrection. C’est la dernière pluie. 

Amen. Ainsi nous avons le salut, nous avons la guérison, nous 

avons la puissance. C’est ce qui vient en premier. Amen. Est-

ce que vous le saisissez maintenant ? 

Les dernières et les premières choses arrivent ensembles. 

Gloire à notre Dieu. C’est la restauration de ce qui était au 

début, alors que nous prenons le Chandelier, l’Alpha et 

l’Oméga. L’Alpha et l’Oméga, n’est-ce pas ? Amen. 

Maintenant comme ils ont annulé la première chandelle, cela a 

monté de plus en plus haut, et cela s’est estompé sans cesse. 

Ensuite c’est revenu, voyez-vous. 

Le premier et le dernier et ainsi de suite. Mais dans cet Age de 

l’Eglise, le Message est en train d’être déversé dans l’église. 

Mais le corps de l’église lui-même, et tous ensemble comme ce 

tabernacle dirons-nous, c’est là où cela vient à l’église. En 

parlant au sujet de sœur Shepherd. Ce tabernacle n’est pas un 

tabernacle du Saint-Esprit. Amen ? 

Aucun tabernacle ne l’est. Voyez-vous ? Il n’y a rien de tel. Les 

individus qui entrent dans cette église sont les tabernacles du 

Saint- Esprit. Vous êtes le temple du Saint-Esprit, pas ce 

bâtiment. Ainsi parce que vous venez ici pour avoir 

communion, cela ne signifie rien. Cela ne veut rien dire. Avez-

vous le Saint-Esprit vous-même ? Etes- vous dans le Message 

? Amen ? 

Ils sont des tabernacles qui contiennent le Saint-Esprit. Mais 

pas l’église en tant que corps ou groupe. C’est pourquoi cela 

s’écoule. Vous y voilà. Vous ne pouvez pas retenir le Saint-
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Esprit. Nos esprits peuvent à peine retenir le message de ce soir. 

Amen ? Nous ne pouvons pas retenir le Saint-Esprit, c’est 

whoooosh ! ! Le Saint-Esprit ce soir va traverser directement 

vos cœurs. Amen. 

Le Saint-Esprit ce soir va purifier tous les rochers, tous les 

bâtons, tous les gardons p8, tout ce qui n’appartient pas là. 

Chaque interprétation, toute idée qui est hors de la Bible est en 

train de sortir ce soir. Amen. 

 Pourquoi ? Parce qu’Il veut déverser le miel. Amen. Oh 

alléluia. Gloire à notre Dieu. Amen. C’est pourquoi cela 

s’écoule.  Mais qu’est cet homme, qui était en train de déverser 

l’eau, le messager de l’église, c’est Malachie 4, en train de 

déverser le Message dans l’église. Mais qu’est-ce que l’eau 

était en train de faire ? Elle bouillonnait et emportait toute la 

saleté. Amen. 

C’est ce que fait le Saint-Esprit. Il bouillonne et emporte. 

Comme ce soir. Le Saint-Esprit entre ici, et Il va tout emporter. 

Il va tout remuer. Est-ce que vous plaisantez ? Gloire à Dieu. 

Amen. 

Maintenant nous le comprenons ? Ce Message pendant neuf ans 

: autour du monde et Il va appeler les élus. Les faire asseoir et 

emporter la saleté. Amen.  Maintenant la deuxième fois, 

maintenant le miel représentait l’Amour Fraternel, l’Affection 

Fraternelle, ce qui est cet Age ci. Je viens juste de vous le dire, 

voyez-vous, l’Affection Fraternelle, l’Age dans lequel nous 

vivons maintenant. Pouvons-nous dire amen ? Amen. 

Nous connaissons notre jour. Nous connaissons notre Age. 

Nous savons sur quelle marche nous nous tenons : la Septième 

Marche. Nous savons que nous sommes censés avoir le miel. 

Amen. Nous savons qu’il n’y a pas de sainte église, pas de saint 

groupe. Les individus qui ont la saleté emportée hors d’eux, 

attendant que Dieu fasse descendre le miel. 
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« Et sur le miel, je construirai mon Eglise et les portes de l’enfer 

ne prévaudront pas contre elle ». Amen. Et vous savez pourquoi 

? Parce que le miel tient. Il colle. Amen. Vous maintenant 

même, vous êtes des lys ce soir. Vous avez frayé votre chemin 

jusqu’en haut. Vous avez un doux nectar en vous. Et les abeilles 

volent autour de vous. Amen. 

Elles emportent le doux nectar hors de vous. Et l’abeille a des 

sacs de miel. Et elles transforment votre doux nectar en miel. 

Amen ?  Gloire à Dieu. Maintenant nous voyons que pendant 

neuf ans, l’eau pure du Message, les Sept Sceaux, l’eau des 

Sept Tonnerres. Amen ? L’eau pure se déversant au travers de 

nous, le Message, emportant toute la saleté. Voilà ce que fait le 

Saint-Esprit, Il bouillonne et l’emporte. 

Mais maintenant quand on en arrive à épingler notre foi, ce 

serait mieux que ce soit l’Affection Fraternelle. Amen. « Sur ce 

rocher, Je construirai mon Eglise ». Amen. Ainsi maintenant 

nous voyons le Septième Age de l’Affection Fraternelle, la foi 

du bac en pierre …, nous avons un quintuple ministère et le 

ministère devait faire cette œuvre, édifier le corps, le construire 

jusqu’à ce que nous arrivions à l’unité de la foi. Amen. 

Comment allons-nous avoir l’unité si nous ne savons pas ce 

qu’est la foi ? 

Mais nous venons de découvrir ce soir l’Amour Fraternel, 

l’Affection Fraternelle. Avec cette révélation, cela va unir les 

frères. Amen. Amen. C’est le numéro un. L’Affection 

Fraternelle, l’Amour Fraternel, un esprit de pardon, St. Marc 11 

de 23 à 25. Voilà la Parole Parlée, mais juste là dessous, sous 

la Parole Parlée, se trouve l’Affection Fraternelle. Quand vous 

êtes debout en train de prier si vous avez quelque chose dans 

votre cœur, pardonnez à votre frère. Amen. 

Maintenant, pensez-y maintenant, si nous ne nous pardonnons 

pas les uns les autres, nous n’allons nulle part. Non, jamais. 

Vous ne le recevrez jamais. Nunca, nunca, nunca, nunca. Peu 
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importe ce que vous dites. Vous pouvez prêcher comme Paul, 

vous pouvez connaître tous les mystères et avoir la foi. Mais si 

vous ne confessez pas vos torts et pardonnez, Dieu ne peut rien 

faire à ce sujet. Vous savez pourquoi ? Parce que le sang parle. 

Ah ah ! Le sang parle. 

Le sang d’Abel criait contre Caïn. Oh. Et si nous avons fait 

quelque chose de mal envers un frère ou une sœur dans cet Age, 

la voix du sang crie et Dieu l’entend. Il a dit : « Je ne peux pas 

vous donner le Troisième Pull jusqu’à ce que vous fassiez 

marche arrière parce que la voix de votre frère crie contre vous. 

Vous n’avez pas rectifié la chose. Allez corriger cela 

premièrement ensuite je vous pardonnerai ». Oh gloire…quelle 

révélation. 

Nous n’irons nulle part à moins de revenir les uns vers les autres 

et dire, « Je regrette frère, je regrette sœur, continuons à avancer 

ensemble ». Amen. Collé avec le miel. Amen. Continuez à 

marcher. Voyez-vous où nous allons ensuite ? Dans l’unité de 

la Foi jusqu’à la Connaissance du Fils de Dieu. Oh, qu’est-ce 

qui nous donne la Connaissance ? Les Sept Tonnerres. Oh ! 

Nous sommes dans la Connaissance maintenant. Nous avons la 

foi. Nous avons l’exigence. Nous savons que nous sommes 

censés avoir le miel. Où allons-nous maintenant ? Nous entrons 

dans ces Sept Tonnerres pour recevoir la Connaissance de 

Dieu. 

Et avec cette Connaissance des Sept Tonnerres, nous serons un 

homme parfait. Nous allons recevoir la stature de la mesure de 

la plénitude de Jésus-Christ. Amen. Nous devons le recevoir. 

Voilà vos trois Marches. 

Trouvez votre position, l’Affection Fraternelle. Ensuite recevez 

la Connaissance de Dieu. Les Sept Tonnerres. Les Sept 

Tonnerres, la Connaissance font de vous un homme parfait. 

Cela fait descendre le Saint-Esprit. Amen. Amen. 
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Alors nous sommes en ordre. Maintenant sur le rocher de 

l’Amour Fraternel le miel, « J’édifierai mon Eglise ». 

Maintenant je viens juste de lire, il a lu ici Apocalypse 10, et 

maintenant il dit ici, je déverserai le miel de la Révélation des 

Sept Tonnerres. Amen. 

Maintenant dans les écritures qu’il a lues, Christ, le Septième 

sceaux, l‘Ange de l’Alliance, Apocalypse 10, se tient sur la 

terre jusqu’au verset 7. C’était le ministère de Malachie 4. Le 

Livre était ouvert. Malachie 4 a ouvert le Livre et pendant neuf 

ans le Livre a été ouvert et autour du monde ils ont regardé dans 

le Livre et ils ont dit : « Je vois mon nom là. Eh bien gloire à 

Dieu, je suis dans le Message ». Et les voici et vous êtes assis 

ici ce soir parce que la main de Dieu est descendue du Ciel au 

travers de Malachie 4 et vous a montré votre nom. 

Maintenant au verset huit, la même Voix qui a parlé à Jean, il 

était un type de l’Epouse, qui avait dit à Jean : « Monte ici », ce 

qui est un type de l’enlèvement, la même Voix dit à Jean de 

prendre le Livre que vous avez regardé pendant neuf ans, amen 

: en 1975, mangez le Livre. Amen. Mangez tout le Rouleau. Il 

est doux dans votre bouche comme quoi ? Le miel. Amen.  Cet 

Age, l’Age de la Révélation.  Voilà pourquoi il est appelé le 

miel dans Apocalypse 10. Amen ? Gloire à Dieu. Mangez-le. 

Quel miel ? C’est juste là.  Je ne l’ai pas dit.  Il l’a dit.  Je n’ai 

rien dit.   Je ne fais que dire ce qu’Il a dit.   Amen ? C’est dans 

la Bible. C’est là. 

Maintenant nous avons notre Foi. Oh Alléluia. Nous allons 

manger le miel de la Révélation des Sept Tonnerres ce soir. 

Amen ? Voyez- vous ? Mangez le Livre. Doux comme le miel 

mais c’est amer dans l’estomac. Oh nous allons recevoir 

quelque chose maintenant. Oh Alléluia. 

Maintenant, « La Révélation de Jésus-Christ », chapitre 5, 

partie 2, page 765. Je vais lire au paragraphe 100. Et ce septuple 

livre de la Rédemption, je suis désolé, il a dit le septuple Livre 
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des sept plans de la Rédemption, juste, nous a été apportés et 

voilà ce que contient ce Livre. Maintenant nous allons aller au 

10ème chapitre où cet ange puissant proclame quelque chose. 

Et il avait un petit Livre que Jean devait manger. 

Et quand il le fit, c’est entré dans son estomac et c’était amer. 

Mais à ses lèvres c’était doux. Maintenant voici les paroles de 

Malachie 4. Quand vous devez le digérer, alors cela devient 

amer. Oh amen. Tout le monde est contre vous. Tout le monde 

vous dit que vous êtes un saint comédien, que vous êtes ceci, 

que vous êtes cela. Vous savez ce qu’ils disent à votre sujet, 

s’ils ne croient pas comme vous. Je veux dire si vous ne croyez 

pas comme ils croient. Vous êtes hors du Message. Vous avez 

une fausse révélation. Oh alléluia. Voici ma révélation, juste 

ici, mais vous êtes hors du Message, parce que vous devez 

croire comme ils croient. Alors, oh le miel devient amer alors. 

Oh la la. Ainsi c’est amer à ce moment-là, voyez-vous ? Oh oui. 

Maintenant je ne fais que lire ici. Ok maintenant, voyez-vous ? 

Vous êtes un saint comédien, vous êtes ceci, cela ou autre 

chose. Voyez ? Vous avez perdu la tête. Oh, ils vous appellent 

‘une sorte de fou’. Amen. Vous êtes fou parce que vous ne 

croyez pas leur révélation. 

J’ai senti une petite vague. Oui monsieur, voyez-vous ? Vous 

êtes fou. 

Mais je vais me tenir comme Paul, je vais adorer Dieu à la 

manière qu’ils considèrent comme folle. Amen. Oui, voyez-

vous ?  Ainsi, c’est dur à digérer. Mais lorsque vous témoignez 

de sa gloire, c’est doux à vos lèvres. Oh, nous aimons 

simplement parler la révélation. Oh la révélation ! Amen ! Elle 

doit entrer à l’intérieur, vous devez vivre quelque chose. Sept 

Voix vécues. Oh oui. Pas juste une révélation. 

Oh, il doit y avoir de la saleté qui doit être emportée. Amen. Oh 

oui. De la sanctification. Une vie derrière cela. C’est la Vie 

derrière le Nom. Nous allons le découvrir ce soir. Voyez-vous 
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c’est tout. Et quand vous êtes debout dans une réunion, vous 

dites : « Gloire à Dieu, alléluia ». Oh, quand vous traversez ce 

grand siège, comme une bataille, c’est difficile. Mais alors 

quand vous êtes sorti de cette grande bataille, vous pouvez 

témoigner. Alors c’est doux aux lèvres. C’est juste ! 

C’est ce Livre de la Rédemption. En d’autres mots, juste une 

petite illustration. Quand les trois enfants Hébreux devaient se 

tenir devant Nébucadnetsar, c’était amer. Amen ? Mais dans 

Daniel 1, quand ils ont été bénis avec toute la révélation, amen, 

c’était doux. Mais quand ils ont dû prendre cette révélation, le 

miel, et se tenir devant l’image de la bête… 

(espace non enregistré sur la bande) 

 

….Sept fois plus chaud. Oh ! Ce soir nous savons qu’Il va nous 

délivrer. Les Sept Tonnerres, Sept Marches, sont chauffées sept 

fois plus fort. Oh Il a dit quand la pression descendra à la 

septième fois, je chevaucherai ce sentier encore une fois. 

Amen. C’est lorsqu’Il vient. 

C’est pourquoi n’ayez pas peur du feu. Avancer dans le feu. 

Amen. Gloire à Dieu. Entrez-y. Oh, j’en vois un comme le Fils 

de Dieu se tenant au milieu en train d’éteindre le feu. Alors ils 

sont sortis, alors c’était le miel à nouveau. Ils ont été sanctifiés 

dans la première réunion. Dieu les a délivrés du feu, et il n’y 

avait même pas d’odeur sur leurs vêtements. Leurs cheveux 

n’étaient même pas roussis. Ils ont donné la gloire à Dieu. Ils 

étaient libres, amen, mais ce fut aussi amer. Amen. 

Comprenez-vous ce soir ? Gloire à Dieu, amen, vous voyez ? 

Oh la la, je souhaiterai avoir six heures ? Je ne fais que 

commencer. Amen. 

 Le miel, le miel.  Oh gloire à Dieu, amen.  Oui Monsieur, 

voyez- vous ? Maintenant c’est amer dans l’estomac. Le miel 

est doux, quand vous devez le digérer, cela devient amer, 

spécialement si c’est contraire à ce qu’ils pensent. Voyez-vous 
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? Mais, néanmoins la Parole est faite chair. La Parole faite chair 

plutôt, est la lumière de l’âge quand vous le voyez. 

Ainsi nous voyons dans son songe, que le messager Malachie 

4 avait un message de Sept Sceaux, Sept Tonnerres, ce qui était 

le Saint- Esprit, ce qui était l’eau pure. Et l’Age de l’Eglise, 

dans son songe, Malachie 4 a dit que c’était l’Affection 

Fraternelle, le Septième Age, et il l’a identifié comme le miel. 

Amen. 

Maintenant c’est seulement dans notre Age que la Parole devait 

être révélée et c’est connu comme étant le miel. Comprenons-

nous le miel maintenant ? Maintenant nous avons la 

commission de manger le miel, la révélation des Sept 

Tonnerres. Amen.  Mais ce sera amer dans l’estomac mais c’est 

doux dans la bouche. 

Eh bien souvent les gens disent : « Eh bien, il y avait sept 

chandeliers d’or et Malachie 4 était ici », mais vous n’entendez 

presque personne dire ; que le même Christ qui a marché au 

milieu de ces chandeliers est en train de marcher ici au milieu 

de notre chandelier ce soir. Il n’est allé nulle part.  Il a toujours 

été ici, comme la Parole.  Malachie 4 est parti, mais Christ est 

ici. Il marche depuis neuf ans au milieu des chandeliers. Il est 

juste ici. Il est ici ce soir, amen.  Il est ici en tant que mécanique. 

Maintenant la mécanique et la Dynamique sont la même chose. 

La Pierre de Faîte est ici frère.  Oh oui Monsieur. Gloire à Dieu. 

Maintenant le Septième Sceau, Christ, marchant au milieu du 

petit troupeau après neuf ans, Il est en train de changer 

maintenant pour révéler, pour nous dire de manger le livre que 

nous avons regardé pendant neuf ans. 

Maintenant Il nous met au défi de le manger car c’est notre 

septième marche, c’est notre exigence. Amen ? Sommes-nous 

prêts à marcher au pas ce soir ? Gloire à Dieu. Maintenant nous 

avançons.  Maintenant les Sept Tonnerres nous ramènent à la 

Foi originale de Paul. Alors la Foi originale est prêchée et nous 
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sommes sanctifiés de nos interprétations et de nos idées dans 

l’amour et la miséricorde. Oh oui, voyez-vous ? Il y a juste un 

court espace ici. Il a dit qu’il y aurait un Message court et rapide 

qui va secouer toute la nation. Oh oui monsieur. C’est presque 

fini les amis. La miséricorde de Dieu retourne et révèle les 

Tonnerres pour nous dire comment faire descendre la Coiffe, 

pour sceller l’Épouse, oh mon gars, gloire à Dieu, avec un 

témoignage que nous-mêmes sommes enfermés avec Dieu et 

nous donnons un témoignage que Jésus-Christ est le même hier 

; aujourd’hui et pour toujours. En chemin vers la résurrection, 

absolument, positivement avec Dieu en nous, la Parole Parlée, 

Dieu en train de parler pour l’église, pour l’Épouse et aux 

perdus éternellement. Oh là là, voyez-vous ? 

Mais Il est ici ce soir avec une promesse pour nos enfants, pour 

notre famille, pour les faire entrer. Amen. Les faire entrer.  

Courrez pour vos vies, le jugement est ici. Voyez-vous quel 

message nous avons ce soir ? Voyez-vous pourquoi nous 

devons être très prudents ? Nous avons le véritable Sept 

Tonnerres. Ce n’est pas seulement pour nous, c’est pour nos 

enfants, nos familles. C’est le Signe. Oh Gloire à Dieu. C’est le 

Signe. 

Si nous avons la mauvaise révélation, pas de Sang. Vous devez 

appliquer le Sang pour votre maison et vous-même. Vous devez 

manger l’agneau sans levain, dans votre maison. Vous devez 

appliquer le Sang sur le cœur, les Sept Trônes de Miséricorde, 

Sept Sangs. Où est le Sang ce soir ? Le Sang est dans 

l’Affection Fraternelle. Oh amen. Nous devons l’appliquer 

comme de la peinture. 

Vous les petits enfants, sans aucun doute au temps d’Israël les 

petits enfants disaient : « Papa, es-tu sûr que le sang est sur la 

porte ?» Amen. Le père était responsable de s’assurer que 

c’était le sang de l’agneau, pas un sang de chèvre, mais un sang 
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d’agneau.  Amen. Ainsi vérifions ce soir et assurons-nous 

d’avoir le Sang du Message. 

Remarquez maintenant, si vous n’appliquez pas le Sang le 

Signe ne viendra pas. Il ne le peut pas. Ce doit être le Sang de 

la nature de l’Agneau en sept parties. C’est Sa nature, cela doit 

être cela. Si nous appliquons alors cette nature en sept parties, 

il est prouvé que c’est le Sang. Il a sauvé des millions dans les 

Sept Ages. Amen ? 

Et ils n’ont pas dû le montrer, mais nous devons le montrer. Oh 

il faut cet arc-en-ciel là-haut. « Quand Je verrai le Sang, je 

passerai par- dessus ». Quand je verrai le Saint-Esprit. Amen. 

Nous devons le recevoir maintenant. Nous ne pouvons pas dire 

que n’importe quoi est les Sept Tonnerres, ce doit être le Sang 

de Jésus-Christ. Amen. 

Maintenant les Sept Tonnerres nous amènent à la Foi originale 

de Paul. Et quand nous prêchons la même Foi, cela enlève 

toutes les interprétations qui ne sont pas écrites ici, c’est parti. 

Alors nous ajoutons à notre fondation d’Actes 2 : 38, nous 

passons de actes 2 : 38 à 2 Pierre 1 de 4 à 7. Vous ajoutez, 

ajoutez, ajoutez, continuez d’ajouter. Amen. Voyez-vous, ligne 

sur ligne. 

Maintenant, dans le livre des ‘Sept Ages de l’Église’ à la page 

363, il dit : que lorsque la véritable vigne mûrie, lorsqu’Elle 

arrive à maturité, Elle aura la plénitude de la Parole. C’est juste 

là. Les Sept Tonnerres révélés sont la plénitude de la Parole. 

Alors Elle aura la plénitude de l’esprit sur Elle. Et alors qu’elle 

s’approche de la Pierre de Tête ; ce qui est la Pierre de Faîte, 

Elle devient comme Lui à son image même, par la Parole. 

Frère ce soir, sœur ce soir, nous devrions être à un endroit où 

dans saint Jean 5 : 19, Il peut nous montrer la Parole et nous 

dire ce qu’il faut faire, et où nous pouvons marcher dans 

l’Esprit. Amen, voyez- vous ? Maintenant nous avons une 

restauration des premières choses. Pierre savait ce qu’ils 
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avaient en eux. Il savait ce qu’il avait en lui, ainsi il a donné 

cette révélation de ce qu’il avait en lui, ce que Christ avait 

déversé les sept Vertus en Pierre et en eux en saint Jean 20 et 

saint Jean 21. Je peux vous le montrer. 

C’était sept Vertus ; c’est dans ces deux chapitres. Quand Il a 

dit : 

« Suis-moi », c’était la Piété. Quand Il a dit : « Jetez votre filet 

de ce côté », c’était la Tempérance, le self contrôle. Quand Il a 

dit : « Que fera cet homme ? Que t’importe, toi suis-moi », 

l’Affection Fraternelle. Tout est là.  Oh Oui.  Mais Pierre l’avait 

en lui, amen, il est entré dans la chambre haute. Gloire à Dieu, 

amen. 

Et cela a commencé avec la Foi de la Résurrection, quand ils 

ont vu Jésus après sa mort, son ensevelissement et qu’Il est 

ressuscité et est revenu à la fin du jour et qu’Il a marché au 

milieu d’eux en disant : 

« Touchez-moi ». Là ils ont été établis avec la Foi de la 

Résurrection. Amen. 

Et Il est revenu le dimanche suivant et ils avaient de 

l’incrédulité avec Thomas et là, Il a fortifié leur Foi avec la 

Vertu et alors Thomas a cru. Amen. Et alors Il a fait toutes 

sortes de miracles, de signes et de prodiges pour leur donner la 

Connaissance de savoir que Dieu sauve. La Connaissance de 

savoir que Dieu sauve, que Dieu guérit, que Dieu peut tout 

faire. Ils avaient la Connaissance. Amen. 

Alors quand ils ont dit : « Je vais à la pêche », pas de self 

contrôle. Ils n’ont rien pris. Et alors Il s’est avancé et leur a 

montré comment pêcher, amen ? Et alors Il a dit à Pierre : « 

M’aimes-tu, M’aimes-tu ?» Il a dit cela dans l’amour Agapao 

et Pierre Lui a répondu dans le Phileo : « Je t’aime, je t’aime ». 

Ainsi Il lui a répondu, c’est pourquoi Il avait convaincu Pierre. 

Il a fait savoir à Pierre, que vous ne me répondez que dans 

l’Amour Philéo. Ainsi alors Pierre a dit : « Seigneur, Tu sais 
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que je ne peux pas vraiment t’aimer parce que je T’ai renié, je 

suis allé à la pêche, j’ai tout fait ». Amen. 

Mais Il l’a restauré avec un Tonnerre de Dieu. Oh gloire à Dieu, 

amen. Alors Il est revenu et Il a dit : « Maintenant, tu as besoin 

de Piété, suis-moi ». Et Il lui a dit qu’Il mourrait, qu’Il serait 

pendu, qu’Il serait martyrisé plutôt. Être comme Dieu, Pierre 

est allé vers sa mort. Amen. 

Alors il avait besoin d’Affection Fraternelle parce que Pierre 

s’enorgueillissait parce que, alors que Pierre suivait le 

Seigneur, Jean commençait à suivre aussi. Aussi Pierre s’est 

retourné et a dit : « Où vas-tu Jean ? C’est à moi qu’Il a parlé, 

pas à toi ». Amen. 

Ainsi, Pierre ne savait pas que Dieu avait déjà quelque chose 

pour Jean également.  Ainsi, la Parole, la Parole a réprimandé 

Pierre, Il a dit : « Que t’importe si Jean demeure jusqu’à ce que 

Je vienne ». Oh la la. Dans l’Age de l’Affection Fraternelle 

cette chose a circulé, que Jean demeurerait. Mais Jésus n’avait 

pas dit cela. Il avait dit : « Et s’il demeurait ?» Tout comme 

aujourd’hui dans l’Age de l’Affection Fraternelle, toutes sortes 

de choses circulent, et le Saint-Esprit m’a dit, comme Il a dit à 

Pierre et aux autres : « Que t’importe, toi suis-moi ». Alléluia. 

Voilà pourquoi j’ai continué de Le suivre. Amen. Peu importe 

ce que les autres font. Je ne me soucie pas de ce que fait 

quelqu’un d’autre. Ce sont vos affaires. Tout ce que je sais, 

comme je vous l’ai dit hier soir, c’est qu’une Voix de Dieu m’a 

parlé à New-York City, et m’a dit : « Jacob – Grâce et Joseph 

– Perfection ». Que les autres s’en aillent voyez-vous, mais 

l’orge est ici. Ainsi j’ai vaqué à mes affaires. Et j’ai ajouté à ma 

Foi, la Vertu et la Connaissance et la Tempérance et ainsi de 

suite. 

En 1974 en Géorgie est descendu l’Affection Fraternelle, 

ensuite est venue la révélation des Tonnerres et nous voici ce 
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soir. Amen. Gloire à Dieu. Frères, nous savons où nous nous 

trouvons ce soir. Cela doit être en vous. 

 Ne comprenez-vous pas les amis, ils ont toujours sondé les 

Sept Sceaux. Il ne leur a jamais dit. Ils ont simplement sondé 

pendant des années. Alors s’ils sondent les Sept Sceaux, n’est-

il pas juste qu’ils devraient sonder le Septième Sceau pendant 

neuf ans ? Qu’était-Il en train de faire ? Il nous laissait vivre 

l’Age de l’Épouse par la Foi. Et Ils vont venir ici ce soir 

découvrir que ces Vertus sont en nous. Nous les avons déjà 

vécues. C’est déjà là. Tout est terminé. Nous nous préparons 

pour que la Coiffe vienne le Sceller. Amen. 

Ainsi voilà tout ce que je vous ai dit hier soir. Je sais, quand ils 

viennent vers moi, voilà pourquoi je me tiens ici ce soir, j’ai 

l’autorité. Et de même vous si c’est en vous. J’ai l’autorité 

absolue. Je suis omnipotent, amen. J’ai la nature de Dieu en 

moi. Je dis : « Même ainsi viens Seigneur Jésus ce soir ». Amen. 

Je peux attirer la Coiffe en bas et tirer le Saint-Esprit ici même 

sur la Parole. Je sais ce qui est en moi. Jésus-Christ le même, 

hier, aujourd’hui et pour toujours est en moi. La Parole de Dieu 

est en moi, elle est née là, née, née, née, née, née, ajoutée, 

ajoutée, ajoutée, ajoutée, ajoutée. C’est déjà vécu. 

Je suis testé, toutes sortes de tests dans les 12 dernières années. 

Je sais où je me tiens ce soir, c’est Lui qui m’a amené ici. 

Amen. Gloire à Dieu, frère. Là il y a « Ainsi dit le Seigneur ». 

C’est dans la deuxième Bible ; c’est dans la troisième Bible ; 

c’est sur les bandes. Je suis positif. Je n’espère pas, je ne pense 

pas, non, frère, nous avons une Foi positive. Amen. Croyez-

vous cela les amis ? Croyez-vous cela ? Eh bien, oh, amen. Tout 

peut arriver ce soir. 

La bande de la Foi est élevée, oui monsieur. Gloire à Dieu.  

Maintenant laissez-moi vous montrer ici. Une question a été 

posée aujourd’hui, au sujet de l’Église primitive. Qu’avaient-

ils en eux ? Je dis qu’ils avaient les Sept Tonnerres en eux. 
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Croyez-vous cela ? Je vais vous lire ; « La Stature de l’Homme 

Parfait », page 61. Etudions- le. 

Ajoutons à notre Foi ces choses afin que nous arrivions à la 

pleine Stature de Christ étant joints ensemble par l’Amour 

Divin, la crainte de Dieu. La révérence dans notre cœur les uns 

envers les autres. Un profond respect les uns envers les autres. 

L’Affection Fraternelle et envers les sœurs. Jamais de 

vulgarités.  Rien si ce n’est la pureté de la vie du Saint-Esprit. 

Vivre ensemble, être des Chrétiens, marcher avec la Foi. Que 

la Vertu de Dieu coule au travers de vous. Que la connaissance 

de Dieu, quand il s’agit du bien ou du mal– maintenant écoutez 

ceci–quand le diable présente quelque chose qui n’est pas 

vraiment les écritures, éloignez-vous-en. C’est exactement 

correct.  Oh oui. 

Si ce n’est pas la Bible éloignez-vous-en. Voyez-vous ?  Je ne 

suis pas en train de le dire maintenant, je suis en train de lire. 

Oui monsieur. Je peux imaginer ces apôtres n’ont jamais agi 

comme nous, étant tout secoués par cette révélation ci et cette 

révélation-là. Non ! uh–uh, ils avaient quelque chose en eux, 

frère. Ils avaient une onction en eux pour les enseigner. 

Ils circulaient, probablement des gens de peu de paroles, 

jusqu’à ce qu’ils arrivent à la chair. Ils entraient, ils faisaient ce 

qu’ils étaient censés faire et sortaient. Oui monsieur. Ils avaient 

la Puissance. Ils avaient la Vertu. Ils n’avaient pas de disputes 

avec l’homme. Ils savaient où ils se tenaient. Voilà tout. Ils 

savaient en qui ils avaient cru, ils continuaient à marcher dans 

l’Esprit. Tout comme je l’ai dit l’autre soir ; un petit 

mouvement de tête c’est tout ce que Dieu devait faire alors. 

Rien ne pouvait les arrêter. Ils ne posaient pas de questions, ils 

n’étudiaient pas, ils n’essayaient pas de se représenter les 

choses et de se fatiguer comme nous le faisons, de se fatiguer 

dans l’esprit en essayant de se le représenter, de s’imaginer, 

voyez-vous ? Savoir s’ils devaient agir comme ceci ou comme 
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cela. Ils allaient de l’avant et le faisaient de toutes manières. 

Amen ? 

De quoi avez-vous peur ? Je veux dire Il est votre Père. N’ayez 

pas peur. Il vous aime.  Amen ?  « Devrais-je, ne devrais-je pas, 

devrais-je ?» Toute une confusion. Allez de l’avant.  Soyez 

audacieux. Soyez courageux, marchez. Amen. Faites les choses 

en Dieu…………………. 

 

(Ils manquent les paragraphes 3 et 4 de cette page. La 

traduction reprend fin du 4ième paragraphe.) 

 

….Vous savez le premier petit mouvement du Saint-Esprit, ils 

vérifiaient pour voir si cela s’alignait avec cela et avec cette 

Parole. Amen. 

Et voilà ce que je fais ce soir. Je suis en train de voir ce qui est 

dans mon cœur et si cela s’aligne avec cela et avec ceci. Ils 

savaient que c’était la Parole de Dieu, c’est pourquoi ils 

pouvaient s’en aller. Ils ne devaient pas s’inquiéter de rien 

d’autre. Quand Dieu parlait, ils avançaient. Amen. Voyez-vous 

? 

Ainsi donc, ils avaient ces Huit vertus, toutes ces qualifications. 

Ainsi Pierre ce soir, nous exhorte à travers ces précieuses 

promesses, nous devenons participants de la Nature Divine de 

Dieu : Sa Nature de la Parole Parlée de l’Esprit des Sept 

Tonnerres. Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? Sept manifestations 

du Saint-Esprit dans ces âges de l’église. Amen. C’est l’Agneau 

et la Colombe. 

Maintenant Pierre dit que si ces choses sont en vous ; car ces 

qualités sont à vous et qu’elles y abondent, alors vous ne serez 

pas stériles sans travailler étant oisifs, ou sans porter de fruits. 

Vous aurez les neuf fruits, dans la Connaissance de Dieu. Amen 

?  La septuple Nature unie à la source principale, vous donnera 

les neuf fruits. L’Amour, la Paix et la Joie et la Tempérance et 
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la Piété, la Douceur. C’est très simple. Si c’est là à l’intérieur, 

vous devez avoir les fruits. 

Maintenant Pierre dit ici, que si vous manquez de ces choses, 

vous êtes aveugles, vous ne voyez pas loin, vous ne voyez que 

ce qui est près de vous. Vous ne pouvez pas voir ces promesses 

dans le lointain et vous avez oublié que vous avez été purifiés 

de vos anciens péchés. Amen. Voyez-vous ? 

Et la question est ; a-t-il oublié ? Voyez-vous il est aveugle. 

Vous mettez ces huit choses devant lui, juste ce qui vient des 

Sept Tonnerres de Dieu, vous mettez cela devant les gens, ils 

ne le voient pas ; ils sont aveugles. Ils ne peuvent tout 

simplement pas voir ceci ici. Ça n’a pas de sens pour eux. Ils 

ont une autre idée, une autre interprétation. C’est pourquoi ils 

sont aveugles.  Allez-vous frapper un homme aveugle ? Non. 

Vous allez lui montrer comment marcher. Amen. 

Ainsi je ne suis pas ici pour frapper quelqu’un qui est aveugle. 

S’il est aveugle, je vais essayer de lui montrer comment gravir 

les escaliers. Amen ? Alors il aura de la lumière parce que la 

lumière va flasher dans ses yeux et les yeux aveugles vont 

s’ouvrir. Amen. Et s’il continue à marcher dans Sa présence ; 

lorsqu’Il a marché sur la terre, les aveugles ne pouvaient pas 

rester aveugle, les sourds ne pouvaient pas rester sourds, les 

muets ne pouvaient pas rester muets. Même Lazare ne pouvait 

pas rester dans la tombe. Il devait sortir de là. Amen. 

Le même Dieu est ici ce soir. Personne ne devrait sortir d’ici 

étant aveugle ce soir. Amen ? Oui monsieur. A-t-il oublié que 

ses anciens péchés ont été purifiés ? Non ! Nous savons tous 

que nos péchés ont été pardonnés et purifiés. Nous savons que 

nos péchés, nos anciens péchés, ont été purifiés. Mais beaucoup 

ont oublié qu’ils ont été purifiés de leurs anciens péchés. Amen. 

Nous n’avons pas oublié que Dieu les a enlevés de nous. Pierre 

dit ici, qu’il y a eu une déchéance de l’appel depuis que 

Malachie 4 est parti. 
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 Waw. Malachie 4 a quitté la scène et beaucoup de gens se sont 

relâchés. « Oh il n’y a personne », et ils commencent à retourner 

à leurs anciennes habitudes. Ils s’éloignent de leur appel 

Céleste. Et même les aigles retournent vers leurs anciennes 

habitudes de poulailler. Amen. Faisant des histoires, en train 

d’écumer et d’avoir toutes sortes de transports (p18) et 

d’interprétations et ces choses, vous savez ? 

Non ! Ainsi qu’arrive-t-il là ? Toute la vérité des Sept 

Tonnerres a été libérée après neuf ans d’incrédulité. Petit à petit 

l’étalon –les normes– ont été diminués, disons en 1975, 

beaucoup sont descendus tellement bas, au point où le Seigneur 

Jésus-Christ doit chevaucher le même sentier encore une fois, 

pour leur dire ce que Malachie 4 a dit. Ils ne semblent pas avoir 

compris. Mais Il va revenir directement en chevauchant et en 

disant : « maintenant (19 en anglais c’est no et pas now), ce 

qu’Il a dit est ici ». Il est le même hier, aujourd’hui et pour 

toujours. Mon prophète n’a jamais dit aucune de ces choses 

stupides. Il a prêché « Ainsi dit le Seigneur ». Il nous a ramené 

à Paul, de retour à l’église primitive. 

C’est pourquoi Il doit réveiller les âmes par un secouement 

étonnant. Oh Il va secouer. Ainsi Pierre dit : faites tous vos 

efforts pour ajouter à votre Foi, faites tous vos efforts pour vous 

assurer d’être établi dans la vérité présente. Il a dit d’affermir 

votre appel et votre élection. Amen. Ainsi allons les aigles ! Je 

veux dire si vous n’êtes pas tout à fait sûr au sujet de ce que 

vous croyez, soyons établis dans la vérité présente ce soir. 

Rendez sûr votre appel et votre élection. C’est une affaire 

individuelle. 

Malachie 4 a dit : « N’acceptez la parole d’aucun homme ». Il 

a dit si je suis hors de la Parole, séparez-vous de moi. Amen ? 

N’acceptez jamais la parole d’un homme. Que cet homme vous 

montre que ce dont il parle est dans la Bible. N’avalez rien. 
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Non. Nunca, nunca, nunca. Cela doit être : « Ainsi dit le 

Seigneur ». 

Je vous ai dit hier soir, il avait la même Foi. Amen. Voyez-vous 

? Maintenant si vous ajoutez ces sept choses ici, Pierre a dit 

vous ne devez pas vous inquiéter, vous ne tomberez jamais. 

Vous ne trébucherez pas, parce que Pierre savait comment 

trébucher. Il a trébuché deux fois. Il a trébuché sans le Saint-

Esprit, quand il avait renié le Seigneur et il a trébuché à 

nouveau avec le Saint-Esprit. Et Paul a dû le corriger. Ainsi il 

sait comment trébucher. Aussi restez avec la Parole. Amen. 

Gloire à Dieu, amen. 

 Ainsi frère, je vous le dis, restez avec la Parole. Amen. 

Malachie 4 a dit, quand vous le voyez là vous verrez le vieux 

frère Branham. Il a dit qu’il chanterait « Grâce infinie ». Grâce 

infinie, combien doux en est le son qui a sauvé un misérable 

comme moi. J’étais aveugle mais maintenant je vois ».  

Alléluia, gloire à Dieu, amen.  Amen.   Je vois, je vois ce soir. 

J’ai eu des miettes de cracker–à vérifier– biscuit p19 avant 

dernier § frottées dans mes yeux. Amen. 

Maintenant écoutez ici, « La Stature d’un Homme Parfait ». 

Avez-vous le temps les saints ? Oh je me sens bien ce soir.  J’ai 

l’impression d’enfoncer un clou. Je souhaiterai pouvoir parler 

Espagnol. Bien si seulement je pouvais parler Espagnol. Oh la 

la, je vous le dis… je veux dire pas moi, mais je me sens de me 

laisser aller. J’ai envie de dire certaines choses. Amen, gloire à 

Dieu. Oui monsieur. 

J’ai envie de parler en d’autres langues. Oui monsieur. Je sens 

le Saint-Esprit ici ce soir. Fiou. L’Ange du Seigneur est dans le 

camp parce que le Cri du Roi est ici ! Amen. Page 6. Maintenant 

nous approchons les Sept Sceaux, nous venons de terminer les 

Sept âges de l’Eglise et ceci est un message de l’enseignement 

qui relie l’homme qui va être racheté par le Sang du Seigneur 
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Jésus et qui sera dans cet âge de l’église, cet âge de l’église 

éternel. Amen. 

Maintenant vous dites : le Sang ? Page 50. Si vous mourez, 

vous enlevez le sang d’un homme, vous l’embaumez. Le 

problème est que beaucoup n’ont jamais été embaumés. Ce 

dont nous avons besoin ce soir, les amis, c’est d’un 

entrepreneur des pompes funèbres divin. Amen. Un véritable 

entrepreneur des pompes funèbres, pour nous prendre et nous 

garder là. Amen ? Gloire à Dieu.  Il y en a de trop, des gens 

morts qui vivent, nous devons rester morts. Amen ? Afin qu’Il 

puisse vivre en nous. Nous sommes morts au monde, ce n’est 

pas moi, mais Christ qui vit en moi. Je suis mort. Amen ? 

Si vous enlevez le sang d’un homme, il est fini. Alors la seule 

chose que vous pouvez faire, c’est de lui remettre un autre sang. 

Oh gloire à Dieu. Nous sommes morts, le sang est parti. Et 

maintenant, nous avons besoin du sang de quelqu’un d’autre. 

Amen ? Comment allons-nous le recevoir ? Découvrons-le. 

S’il doit vivre à nouveau, ils ont pris son sang. Maintenant nous 

mettons le sang de Jésus-Christ, amen, et cela apporte la Foi de 

Jésus- Christ, la Vertu de Jésus-Christ, la Connaissance de 

Jésus-Christ, la Tempérance de Jésus-Christ, la Patience de 

Jésus-Christ, la Piété de Jésus-Christ, l’Affection Fraternelle de 

Jésus-Christ et l’Amour de Dieu qui est Jésus-Christ. 

Maintenant nous voyons ce que nous avons. Nous avons cela 

de Lui par le Sang. Mais Il descend. Amen. Pour nous unir avec 

Lui-même. Amen. Il est la tête qui vous contrôle et vos pieds 

sont la fondation, la Foi. Amen. Ce sont les pieds. Oui 

monsieur. 

Maintenant dans : « La Stature de l’Homme Parfait », page 20. 

Et maintenant la Foi fait le reste. La Foi fait le reste. Ainsi vous 

devez avoir la Foi comme fondation. Toute la Chrétienté, tout 

ce que vous êtes, tout ce que vous ne serez jamais, est basé sur 

la Foi dans la Parole. Dieu l’a dit, que cela soit. Dieu peut faire 
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toutes choses.  Amen. Page 23. Maintenant voici le problème 

ce soir, beaucoup de personnes veulent faire les œuvres de 

Dieu, mais voici ce qui leur arrive. 

Il y a une mauvaise manière de le faire, et il y a la façon dont 

Dieu le fait, page 23. Il prend l’or qu’Il a trouvé dans la terre et 

Il le bat par le Saint-Esprit, Il le retourne et le retourne et Il le 

bat jusqu’à ce qu’Il puisse voir Son reflet. Et c’est ce que nous 

sommes censés faire. Oh amen, amen. Reflétez le fils de Dieu. 

Et maintenant nous sommes censés faire Ses œuvres. 

Il a dit : « Celui qui croit en moi, les œuvres que Je fais il les 

fera également ». Vous commencez à refléter les œuvres de 

Christ mais il y en a tant qui essayent de faire les œuvres de 

Christ, avant que le reflet de Christ soit en eux. Amen. 

Voilà son reflet. L’amour peut seulement refléter cette Nature 

des Sept Tonnerres. Ecoutez ceci, le Saint-Esprit va bientôt 

tomber, mais si cette Nature de Dieu en Sept Parties n’est pas 

là, cela ne va rien refléter. Simplement, alléluia, Gloire à Dieu, 

rien ! Des signes, des prodiges et des miracles, mais pas Christ. 

Christ est la Parole. Amen. 

Quand le Saint-Esprit oint la Parole en vous : cela reflète la Foi, 

la Vertu, la Connaissance, la Tempérance, la Piété, la Patience, 

l’Affection Fraternelle. Ces signes suivront ceux qui croient. 

Cela va le refléter. Amen. 

Maintenant il dit ici : Il y en a tant parmi nous qui essayent de 

faire les œuvres de Christ avant que le reflet de christ soit en 

eux. Maintenant voilà le problème. Nous voyons que ces choses 

arrivent, vous le savez. Je le sais. Nous voyons tous ceux qui 

trébuchent le long du chemin. Nous voyons un amoncellement 

de ministres, de chrétiens empilés le long de la route. C’est 

parce qu’ils n’y sont pas entrés de la bonne manière. Voilà 

pourquoi je suis ici ce matin, pour essayer d’enseigner à cette 

petite église et à moi-même, comment nous pouvons devenir le 

lieu d’habitation du Dieu vivant. 
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Combien aimeraient être cela ? Le lieu d’habitation du Dieu 

vivant.  Eh bien voilà comment vous le devenez, juste ici, amen, 

voyez-vous ? Il vous le dit ici, maintenant c’est ce pourquoi 

nous sommes ici. Quelle est la première chose ? Avoir la Foi et 

naître de nouveau.  C’est poser la fondation. Et après avoir posé 

la fondation, deuxièmement, ajoutez à votre fondation. Ajoutez 

à votre Foi. 

Premièrement vous avez la Foi, ensuite vous ajoutez la Vertu à 

votre Foi. Et ainsi, il continue.  Comprenons-nous les amis ?  

J’essaie de me dépêcher. Mais je dois exposer ceci, amen. 

Maintenant la façon correcte, je vous l’ai déjà dite ; ce que 

l’église primitive avait. Ils avaient tous ces Sept Tonnerres en 

eux. 

Maintenant, quand le ministère s’avance, page 45, voilà où il 

va, très bien maintenant, il dit : « Souvenez-vous de l’oiseau 

noir avec les plumes de paon », ne soyez pas un oiseau noir en 

mettant de belles plumes de paon. Amen ? Soyez un paon et 

laissez les plumes pousser. Amen. Amen. 

Ne plantez pas celles-ci si vous n’avez pas la Foi. Cela ne 

marchera pas. Recevons la Foi, amen ? Et toutes les autres 

promesses et révélations, les plumes de paon là-bas, cela 

viendra vers vous. Cela va sortir directement de vous. C’est 

déjà en vous, amen ! Vous ne pouvez pas le manquer. Vous 

allez y marcher dans la saison et dans le temps. Amen. 

Maintenant souvenez-vous de l’oiseau noir avec les plumes de 

paon, ne l’oubliez pas voyez-vous ? N’essayez pas d’ajouter 

jusqu’à ce que vous soyez véritablement né de nouveau, parce 

que cela ne marchera pas. Vous ne pouvez pas le faire agir, cela 

va venir à ceci ou bien cela va s’effondrer quelque part. Mais 

quand vous arrivez ici à cette colombe authentique née de 

nouveau, vous n’ajoutez rien. Cela s’ajoute de sois. Amen. 

C’est déjà là. Dans la semence il y a Abraham la Foi, Isaac 

l’amour, Jacob la Grâce, Joseph la Perfection, c’est la semence. 
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Elle est là. Alors tout ce qui va sortir, est déjà à l’intérieur. 

Amen. 

C’est la fondation à l’intérieur. Oui monsieur. Voyez-vous ? 

Très bien. Arrivant à la perfection maintenant. Très bien. 

Ensuite sixièmement, ajoutons l’Affection Fraternelle 

maintenant, c’en est une bonne ! Ajouter à l’Affection 

Fraternelle, très bien. Quand vous recevez cela, mettez-vous 

alors à sa place. Maintenant vous dites : 

« Mon frère a péché contre moi » ; a dit Pierre, « Dois-je lui 

pardonner ? » Il a dit : « Sept fois par jour ». Il a dit : « Soixante-

dix fois sept fois ». Vous voyez l’Affection Fraternelle 

maintenant ? Oh alléluia. Dois-je lui pardonner ? Soixante-dix 

fois sept. 

Cet homme est dans la confusion dans ses doctrines, tout 

confus, vous savez ? Allez-y de toute manière.  Voilà ce qu’il a 

dit.  Quelqu’un a dit il n’y a pas longtemps : « Comment 

pouvez-vous croire ces choses comme vous le faites et quand 

même allez vers les assemblées de Dieu et les (Unitaires ? en 

anglais Oneness p22) et à toutes les autres places ? Voici, voici 

le secret. « L’Affection Fraternelle » en d’autres mots, 

Malachie 4 avait l’Affection Fraternelle. Quand ? Eh bien, en 

1946, amen. Oh cela est sorti. L’Affection Fraternelle, espérant 

qu’un jour, la Patience avec lui, la tempérance, avoir de 

l’endurance avec lui, la Connaissance pour comprendre ce qu’il 

croit, oh cela en est une bonne. La Connaissance, pour savoir 

quels esprits sont à l’œuvre et rester avec cela, continuer à 

apporter la Parole dans l’Amour en sachant, alléluia, gloire à 

Dieu, qu’Il va être délivré. Amen. 

Sans regarder à l’esprit que vous voyez, mais en regardant à la 

promesse. Amen. Vous voyez, peu importe ce qu’ils disent, ils 

peuvent se fâcher contre vous, mais ils ont le mauvais esprit en 

eux, mais vous savez par la connaissance que nous devons nous 

aimer les uns les autres. Nous devons parler la même chose, 
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alors je suis prêt à tout moment à ouvrir la Bible. Venez soyons 

prêts, entrons dans la Parole dans l’Amour fraternel. Je vais 

m’asseoir avec n’importe qui dans le message, n’importe 

quand, pour voir ce que nous croyons. Je suis prêt à parler au 

sujet de la tente, du nouveau nom, de n’importe quel nom, de 

n’importe quelle révélation, de tout ce dont vous désirez parler. 

Venez, n’importe quand. A n’importe quelle heure car l’heure 

est tardive, nous devons être un. Gloire à Dieu, gloire à Dieu, 

amen. Oui monsieur. 

Peu importe, n’importe quand, j’irai à Porto Rico, en Amérique 

du Sud, en Afrique, peu importe où c’est. Aussi longtemps que 

je peux aider mon frère. Et je ne peux venir vers lui qu’autour 

de la Parole. Cela doit être là maintenant. Oh, cela doit être dans 

la Parole. Il n’y aura pas de délivrance en dehors de la Parole. 

Amen. 

La Patience avec lui, la Tempérance, la Connaissance pour 

comprendre ce qu’il croit. Je connais beaucoup de frères en 

Amérique, ils sont déjà dans la résurrection, ils ont beaucoup 

de promesses dans la résurrection. Tout au sujet de la tente et 

toutes ces choses qui sont censées arriver là. 

Je me suis assis avec certaines personnes récemment et ils 

cherchaient les Sept Tonnerres dans la résurrection. J’ai dit : « 

Comment pouvez-vous les recevoir là, alors que vous êtes 

censés les avoir ici, pour amener la résurrection ? » Amen. 

J’ai attendu sept années, pour dire cela à un frère particulier. 

Cela fait sept années et finalement il l’a vu. Ainsi ne vous 

inquiétez pas, cela viendra, tout ira bien. Ne vous inquiétez pas 

au sujet de votre fille, ne vous inquiétez pas au sujet de votre 

fils, s’ils ne sont pas encore rentrés. Ayez un peu de patience. 

Dieu opère toute chose. Amen ? Gloire à notre Dieu. 

Frère, combien dans l’âge même de la plénitude de la Parole, 

où nous ne sommes pas censés enlever une seule promesse, des 

gens viennent maintenant et ils disent : « Il n’y a plus de 
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pasteur, plus de salut pour ceci, et plus pour cela », au temps 

même où tout est censé être ici et l’homme ne vivra pas de pain 

seulement, mais dans notre Age de chaque Parole. Amen. 

N’enlevez aucune parole. Laissez-moi vivre tout ici. Amen. 

Voyez- vous, mais la Connaissance pour comprendre ce qu’il 

croit. Et souvenez-vous c’est dans son cœur, voilà ce que c’est. 

La Vertu en vous pour que cela sorte avec gentillesse, douceur 

envers lui, ayant la Foi qu’un jour Dieu le fera entrer. Vous y 

voilà, voyez-vous ? L’Affection Fraternelle : la septième chose. 

Un, deux, trois, quatre, cinq, six, sept. 

Alors maintenant vous arrivez. La chose suivante : ensuite 

ajoutez la Charité, ce qui est l’Amour. C’est la Pierre de Faîte. 

Vous y voilà. Ainsi donc, l’âge même de l’Affection 

Fraternelle, nous sommes censés aller après nos frères.  Amen.  

Voilà pourquoi nous sommes ici. 

Maintenant, que sommes nous les prédicateurs censés faire ? 

Nous avons une commission, à la page 59, et voici notre 

commission.  Edifie moi, oh Seigneur, dans ceci : que Christ 

soit ma tête, que cela agisse en moi sur ma fondation, ma Foi 

qui est en Lui, que la Vertu, la Connaissance, la Tempérance, 

la Patience, la Piété, l’Affection fraternelle agissent en moi, oh 

Seigneur, c’est ma prière. 

 Peu importe, vivre ou mourir, couler ou se noyer, 

dénomination ou pas dénomination, amis ou pas amis, voyez-

vous ce que je veux dire maintenant ? Cela n’a pas eu 

d’importance pour moi pendant les 12 dernières années, amis 

ou pas amis. Que cela agisse en moi. Amen. Que la Vertu de 

Christ, sa Connaissance se déverse afin que je puisse enseigner 

ceux-là, car Dieu a mis dans l’Église des apôtres, des prophètes, 

des docteurs, des pasteurs et des évangélistes tout pour le 

perfectionnement et pour y amener toutes les vertus. 
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C’est pourquoi j’ai une commission ce soir d’amener ces vertus 

en vous. C’est juste ici. Amen. Amener toutes ses vertus à 

l’intérieur jusqu’à cette perfection de la venue du Fils de Dieu. 

Ainsi je suis ici pour faire entrer ces vertus. Et je suis ici pour 

faire entrer ces Tonnerres. Ainsi donc je sais ce que je suis en 

train de faire. Amen. Croyez-vous cela mes amis ? Gloire à 

Dieu. Ok, dépêchons-nous. 

Maintenant nous comprenons au sujet de cette pyramide ? Je 

vais juste passer.  La même pyramide de Dieu a été révélée à 

Malachie 4.  Il a restauré l’expiation originale, la Foi 

apostolique. Son ministère était de révéler tous les mystères. Le 

mystère des Sept Tonnerres ramène la Pierre de Faîte. Amen. 

Le mystère des Sept Tonnerres ramène la Pierre de Faîte. 

Voyez- vous ? Restaure tous ces mystères qui ont été sondés. 

Maintenant décrivons ici : « La Brèche ». Nous y sommes 

maintenant. Amen ? Entrons-y maintenant. 

Maintenant je dois lire parce que ce doit être Lui, ce n’est pas 

moi. Je vais lire, amen. Mais maintenant à la page 8, un Livre 

mystérieux, c’est un Livre de Rédemption. Et maintenant nous 

savons que ce Livre de la Rédemption ne sera pas entièrement 

compris. Il a été sondé pendant six âges de l’Église mais à la 

fin quand le septième Ange commence à sonner ce mystère, 

cela termine toutes les choses éparses, que ces gars-là ont 

sondées. 

Maintenant écoutez. Et les mystères descendent de Dieu 

comme la Parole de Dieu. Oh là là. Le mystère lui-même est la 

Parole de Dieu. Ainsi quand il a prêché les sept sceaux, chacun 

de ceux-ci étaient la parole de Dieu, les mystères des sceaux. 

C’était la Parole de Dieu. Amen. 

Et Il a révélé la révélation entière de Dieu. Alors la Divinité et 

tout le reste furent bien établis. Tous les mystères, la semence 

du serpent et quoi encore doit être révélé. Lorsque retentit le 

septième âge de l’Église, le dernier âge de l’Église, toutes les 
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choses éparses au travers des âges de l’Église qui ont été 

sondées devront se rassembler. Et quand les sceaux sont brisés 

et que le mystère est révélé, l’Ange descend, le Messager, 

Christ. Il met son pied sur la terre et sur la mer, il y a un arc en 

ciel au-dessus de sa tête. Maintenant souvenez-vous ce 

septième Ange est sur la terre au moment de cette venue. 

Ainsi le septième Ange terrestre, Malachie 4, se tient sur la terre 

quand ce septième Ange, l’Ange de l’alliance vient sur la terre 

également. Ils sont tous les deux ici au même moment. Amen ? 

Tout comme Jean a reçu son message, en même temps que le 

Messie est venu en ces jours-là, Jean savait qu’il Le verrait et 

qu’il allait Le présenter. 

Et nous réalisons que dans l’écriture en Malachie 4, il doit en 

venir un comme Jean, un Elie à qui la Parole de Dieu peut venir. 

Et il doit révéler par le Saint-Esprit tous les mystères de Dieu 

et restaurer la Foi des enfants de retour à la Foi des pères 

Apostolique. 

Et voici ce qu’il fait. Restaurer tous ces mystères qui ont été 

sondés au travers de ces années dénominationnelles. 

Maintenant voilà ce que dit la Parole et je suis simplement 

responsable. Amen. 

Maintenant comprenons-nous que son mystère maintenant… 

Les mystères mêmes, Christ a brisé les sceaux, Il a envoyé les 

mystères par ses 6 anges et chaque jour, lundi, mardi, mercredi, 

jeudi, vendredi et samedi.  Ces anges Lui ont apporté la 

révélation, le mystère.  Mais le septième ange est descendu Lui-

même : le Mystère de Dieu. Amen. Et Il se voile derrière une 

peau humaine, le Fils de l’Homme. Et alors Il révèle le Mystère 

des Sept Tonnerres au travers de la bouche de Malachie 4. Et le 

Mystère de la Parole Parlée Esprit sort comme le Message 

Parole des Sept Tonnerres et c’est mis sur bande entre ‘63 et 

‘65. Amen. 
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Et Dieu enlève son Prophète et alors Christ est de retour sur la 

terre comme étant le Message de la Parole Prophétique dans 

l’enseignement de Lui-même, frappant à nos cœurs pour 

essayer d’entrer, essayant de souper avec nous. Seulement 

comme mécanique ajoutant à votre Foi, apportant dans votre 

cœur la vertu de Jésus- Christ, la Connaissance de Jésus-Christ, 

la Tempérance de Jésus- Christ, et ainsi de suite jusqu’au 

sommet, essayant de l’amener. Amen. 

 Maintenant Il est sur la terre et Il tonne Sept Mystères, les 

Tonnerres. Louange à son Nom. Je cherche un certain livre, une 

brochure et bien c’est : « Avertissement puis Jugement », je 

l’ai. Je pense que je l’avais ici. A la page 213 dans votre livre 

de citations, les ministres l’ont je crois, page 213. Je prends 

simplement mon temps.  L’Ange du Seigneur est ici. Oh, tout 

va très bien maintenant, paragraphe 3, page 213 : « 

Avertissement puis Jugement », page 30. 

Regardez ici où nous en sommes, juste ici au sommet de la 

pyramide – juste là – amen. Juste ici où Dieu a prouvé que la 

Bible prouve que les sept sceaux ont parfaitement été révélés, 

attendant simplement que ces sept mystères arrivent à la fin de 

la venue du Seigneur et l’enlèvement de l’Église. Cela pourrait 

se produire avant le matin. 

Et maintenant Il avait déjà révélé Six Sceaux, Il a ouvert le 

Septième en Mars 63 et Il a dit qu’il ne devait pas encore être 

révélé au public. Et ici en été de la même année, le 24 Juillet 

63, que les sept sceaux ont été révélés attendant simplement 

Sept Mystères à la venue du Seigneur. Amen. 

Maintenant, maintenant souvenez-vous des mystères, les 

révélations doivent venir comme étant la Parole de Dieu. La 

Parole de Dieu entière est ici maintenant. Maintenant pourquoi 

la Parole de Dieu est- elle ici ? Maintenant je désire vous poser 

plusieurs questions et je laisserai Dieu y répondre. Amen ? « 
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Le Troisième Sceau » page 15, nous allons passer ici. « Le 

Troisième Sceau » page 15. 

Maintenant nous remarquons que Dieu avait dit à Eve qu’après 

un long temps, la Parole reviendrait vers vous. Maintenant 

comment est-elle tombée ? Je désire que ma classe voie cela. 

De quoi est-elle tombée ? De quoi Eve est-elle tombée ? La 

Parole. Est-ce juste ? La Parole. 

Et Dieu a dit qu’Il ferait un chemin pour la ramener vers la 

Parole à nouveau. Très bien, après un si long temps, la Parole 

se ferait connaître à elle. Très bien, la Parole viendrait pour un 

but maintenant. Accrochez-vous maintenant à ce que je suis en 

train de dire, la Parole viendrait vers elle pour un but et c’était 

pour la rédemption.  Très bien. 

Mais jusque-là elle avait un substitut qui agirait jusqu’au temps 

arrivé pour la Parole originale. Amen. Voyez-vous ? Je veux 

dire la Parole Originale. Tous des substituts mais la parole qui 

était pour Paul est l’Alpha, cette Parole est revenue pour la 

Rédemption. Maintenant nous savons pourquoi Elle est ici. 

Amen. Voyez-vous maintenant, la Parole Originale ici. 

Maintenant prouvons toutes choses. 

Dans « Prouver sa Parole » page 12, vous savez qu’il y a une 

écriture dans la Bible, 1 Thessaloniciens 5 : 21, où il est écrit 

éprouvez toutes choses et retenez ce qui est bon. Quand quelque 

chose est prouvée cela sera prouvé soit vrai ou faux. Et lorsque 

quelque chose est remise en question, cela devrait être testé 

jusqu’à ce que vous découvriez ce qui est juste et alors que vous 

découvrez ce qui est juste, il est dit, retenez-le. 

Accrochez-vous-y, en d’autres mots : accrochez-vous-y, ne le 

lâchez pas. Tenez-y ferme. En d’autres mots agrippez-vous afin 

de ne pas le laisser glisser. Retenez fermement ce qui est bon 

après que cela a été prouvé. Amen, voyez-vous ? 

Et tout ce qui n’est pas prouvé comme étant juste, alors lâchez 

le aussi vite que possible. Eloignez-vous en. Ne vous attachez 
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jamais à la chose fausse. Maintenant il est possible que les 

chrétiens solides, des gens bien, s’attachent parfois à des choses 

fausses en pensant que c’est juste. Mais alors ces choses 

devraient être éprouvées pour savoir si elles sont vraies ou 

fausses. Et c’est notre devoir à tous, alors que nous nous 

attendons à aller au ciel quand Jésus reviendra. Et c’est le 

devoir des prédicateurs, nous tous les prédicateurs ici, c’est 

notre devoir quand une question est soulevée, que nous 

devrions la résoudre et ensuite le prouver devant les gens et 

c’est ce que je suis en train de faire ici ce soir. 

Afin qu’ils comprennent, parce que personne ne peut être 

trouvée dans l’erreur en s’attachant à quelque chose de faux. 

Ainsi nous avons une écriture et Jésus a dit que toutes les 

écritures doivent s’accomplir afin que nous éprouvions toutes 

choses. Et ensuite retenez fermement, accrochez-vous, 

agrippez-vous avec une prise de mort à cela. Et ne le laissez pas 

aller. Retenez fermement ce qui est bon. Amen ? 

Ainsi si vous prouvez votre problème, page 13, votre réponse 

par votre problème, alors pourquoi ne pas prouver la réponse 

que nous recevons maintenant par la Parole de cet âge. 

Prouvons-le maintenant, notre problème, par la Parole pour cet 

âge, amen ? 

Si la Bible dit qu’une certaine chose doit arriver en cet âge, 

c’est dans la Bible et cela arrivera. Alors si votre réponse, que 

vous essayez de dire aux gens, si elle est prouvée par le Livre, 

alors c’est vrai. Autrement cela ne l’est pas. Amen ? Et nous 

voici ce soir. 

 Tout ce qui peut être mis en question, si quelqu’un a une 

révélation des Sept Tonnerres, et il serait sujet à questions. Tout 

homme peut dire : « J’ai les sept tonnerres », cela serait sujet à 

questions, parce que nous sommes exhortés par la Parole 

d’éprouver toutes choses. Voilà tout ce que nous désirons 

savoir, Malachie 4 l’a-t-il dit ? 
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S’il l’a dit, où l’a-t-il dit ? Amen ? Voilà tout, voyez-vous ? 

C’est juste. Ainsi maintenant, 1 Corinthiens 14 : 8, Il y a 

beaucoup de voix dans le pays, nous savons tous cela, toutes 

sortes de voix. La voix de Hollywood, la voix du sexe, la voix 

de la saleté, les dénominations et toutes sortes de voix, les voix 

des faux oints, beaucoup parmi eux, deux cents millions de 

démons qui se lèvent. Ni ajoutez pas. Car si la trompette rend 

un son incertain, qui se préparera pour la bataille. 

Ainsi donc allons dans la Parole de Dieu à nouveau. « La Voix 

de Dieu dans les derniers jours ». Ça vient juste de sortir, page 

6 ; Paragraphe 32. Et la voix de Dieu disent-ils, comment 

saurons-nous que c’est la voix de Dieu pour aujourd’hui ? Alors 

c’était dans un prophète confirmé. Maintenant aujourd’hui 

comment savons-nous que c’est la voix de Dieu, parce que c’est 

la manifestation de la parole du prophète. C’est le prophète de 

Dieu et une véritable voix de Dieu ramène seulement ce vrai 

Dieu surnaturel vivant, amen, avec sa parole surnaturelle, avec 

la manifestation surnaturelle de la véritable Parole. 

Alors nous savons que c’est la voix de Dieu. Parce que ce 

surnaturel, il y en a tant d’autres dans l’autre sphère, qui a 

presque étouffé cela. Mais souvenez-vous que ça va resplendir, 

cela va sortir, ça le fera. Amen. 

Ainsi maintenant, nous voyons alors que c’est la Voix de Dieu, 

parce que c’est la manifestation de la parole du Prophète, amen 

? Et dans un message ici, une citation d’une brochure ici, à la 

page 165 dans « Influence » prêché à Phoenix. Il a dit ces 

paroles ici. Il les a exhortés en disant qu’il y a un endroit en 

Arizona, appelé la Vallée Maricopa, dans une ville appelée 

Phoenix, quelque chose a éclaté au point où les Sept Tonnerres 

d’Apocalypse 10, qui ne sont mêmes pas écrit dans la Bible, 

sont en train d’être manifestés. Amen ? 

Maintenant nous nous attendons à une manifestation des sept 

tonnerres. Maintenant les sept tonnerres doivent être dans la 
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Bible. Je vais vous le lire.  Dans « La Fête des Trompettes » 

page 20.  Et il a dit, remarquez, à la page 19 plutôt, remarquez 

Apocalypse 10 : de 1 à 7, tous les mystères doivent être révélés 

à l’Épouse par le messager de l’Église de Laodicée. Quelqu’un 

a-t-il une version révisée de la Bible ? Si vous l’avez-vous allez 

remarquer là où il est dit que l’ange, c’est en parenthèse, il est 

dit : l’Aigle, le messager de l’église de Laodicée Apocalypse 

10 de 1 à 7. 

Et il a dit que, en ce jour là où il l’a vu descendre et manger le 

petit livre, et c’était là, il a mis un pied sur la terre et un pied 

sur la mer et a juré par Lui-même qui vit au siècle des siècles, 

qu’il n’y aurait plus de temps. Et quand il le fit, Sept Tonnerres 

firent entendre leurs voix. Et quand les Sept Tonnerres eurent 

fait entendre leurs voix, Jean dit qu’il était sur le point d’écrire 

et il dit : « Ne l’écris pas ». Vous voyez, il l’a scellé. 

Maintenant quelqu’un a dit : « Et bien ces Sept Tonnerres, alors 

Frère Branham, qui seront révélés dans les derniers jours. . . » 

Maintenant il est en train de parler de ces Sept Tonnerres ici. 

Un grand mystère, à savoir, comment nous rapprocher de Dieu. 

Non monsieur, cela ne peut être. Quiconque ôtera une parole de 

cette Bible ou en ajoutera une parole, sa part sera retranchée du 

livre de Vie. Ce que c’est ?  C’est une révélation. . .. 

Fin de la face 1 de la deuxième k7 

Ce que c’est ? C’est une révélation de ce qui a manqué là-bas. 

C'est déjà écrit ici, c'est ici dedans, c'est pour révéler ce qui a 

déjà été écrit. Amen. Voyez-vous ? Parce que vous ne pouvez 

ajouter une chose ou enlever une parole. 

Ainsi donc les Sept Tonnerres, si quelqu'un les a, il doit être 

capable de les montrer dans la Bible, vous ne pouvez rien 

ajouter et rien retrancher. La Bible est la révélation de Jésus 

Christ. Amen. Voyez- vous ? 

Ainsi donc, maintenant, dans : "Le Dévoilement du Dieu 

Puissant" page 40, vous en trouverez aussi la référence, je n'ai 
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pas le temps de le lire, dans : "La Nourriture Spirituelle en sa 

Saison". Vous le trouverez là aussi, mais je n'ai pas noté la page 

ici. Je sens... sentez-vous ce soir que vous comprenez en lisant 

ici, dans : "La Fête des Trompettes", page 20, que Malachie 4, 

a dit que les Sept tonnerres devaient être dans la Bible. Amen ? 

Ok, nous allons continuer. Amen. 

Maintenant nous devons être prudents de ne pas enlever ou 

ajouter. Les Sept tonnerres doivent être : "Ainsi dit le 

Seigneur", maintenant. Oui Monsieur. Dans le Quatrième 

Sceau, page 6, si vous prenez notes, c'est ainsi avec les âges de 

l'église et les Sceaux et tout le reste. 

 Et lorsque quelqu'un pense avoir ces Sept Tonnerres, si cela ne 

se compare pas avec le reste de la Parole, il y a quelque chose 

de faux. Cela doit venir, "Ainsi dit le Seigneur". 

Car ceci est le Livre, ceci est la révélation de Jésus Christ dans 

son entièreté. Amen. Maintenant les Sept tonnerres nous 

comprenons que c'est "Ainsi dit le Seigneur", et cela doit se 

comparer avec le reste de la Parole. Maintenant, les Sept 

Tonnerres ont été promis d'être révélés à l'Epouse. Combien 

savent cela ? Je vais vous montrer où. Amen. 

Dans votre brochure, "Le Septième Sceau", mais ici c'est à la 

page 200, je ne sais pas quelle page dans "Le Septième Sceau". 

Le Septième Sceau, ce serait à la page 575 et 577. Maintenant, 

remarquez-vous à l'ouverture du Septième sceau, c'est aussi un 

mystère en trois parties. Celui-ci je l'ai et je vais en parler, et 

j'en ai déjà parlé, c'est le mystère des Sept tonnerres. Les Sept 

Tonnerres dans les Cieux vont dévoiler ce mystère, ce sera juste 

à la venue de Christ parce que Christ a dit que personne ne 

saurait quand Il reviendrait. Voici maintenant. 

Il y aura Sept Voix des Sept Tonnerres qui révéleront la Grande 

révélation à ce moment-là. Amen ?  C'est une promesse.  Il a 

dit qu'il y aurait Sept Voix des Tonnerres qui révéleront la 

révélation à ce moment-là. Amen ? 
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Page 183, dans "Le Quatrième Sceau", et ce serait à la page 304 

dans votre livre des Sceaux. Maintenant nous avons vu qu'Il est 

venu hier soir, avec sa grande Epée pour tuer. Et nous voyons 

qu'il se fait tuer par l'Epée, l'Epée de la Parole, la Parole de 

Dieu, une épée effilée à deux tranchants, le tue, l'abat 

directement. Attendez que ces Sept Tonnerres fassent entendre 

leurs voix à ceux, ce groupe, qui peut vraiment prendre la 

Parole de Dieu et la manier là. Elle va trancher et couper, ils 

pourront fermer les cieux, ils pourront fermer ceci ou faire ce 

qu'ils désirent. Amen ? 

Ainsi il est dit ici : Attendez que ces Sept Tonnerres fassent 

entendre leurs voix. Ils ont des voix et c'est là où la révélation 

est venue vers moi. Comprenez-vous les amis ce soir ? Que j'ai 

prêché ceci ici, en l'espace de trois mois et il est très difficile ce 

soir de faire ce que je suis en train de faire, parce que je me 

dépêche. Il y a beaucoup d'autre endroit où je peux relier cela, 

en d'autres mots, deux ou trois heures sur chaque Tonnerre. 

Ainsi donc, j'ai seulement la moitié, parce que j'ai peut-être une 

heure et demi ce soir, j'espère que vous comprenez cela 

maintenant. Ainsi je dois y aller directement parce que je dois 

vous montrer ce soir. Si vous voulez vous asseoir ici, je n'en ai 

pas beaucoup plus, je vais simplement, amen. Ainsi je vais vous 

montrer ce soir, voyez-vous ? 

Maintenant nous avons une promesse, il y aura Sept Voix des 

Sept Tonnerres qui vont révéler la Grande révélation à ce 

moment-là. Amen. Maintenant qu'est-ce qu'un Tonnerre ? 

Répondons par la Parole de Dieu, voyez ? Tout doit être par la 

Parole. Oui monsieur. "Le Premier Sceau", amen. Gloire à 

Dieu. Oui, dans la Troisième brochure, voici. J'ai besoin de 

vous, amen. Gloire à Dieu. 

Dans "Le Premier Sceau", nous voulons savoir ce qu'est un 

Tonnerre ? Page 23. Alors lorsque l'Agneau prit le Livre et brisa 

le Premier Sceau, Dieu parla de son Trône éternel pour dire 
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quel Sceau devait être révélé. Mais quand Il fut placé devant 

Jean c'était dans un symbole. 

Quand Jean l'a vu c'était encore un mystère. Pourquoi ? Cela 

n'a même pas été révélé à ce moment-là. Ça ne peut pas être 

révélé, jusqu'à ce qu'il soit dit ici : à la fin des temps. Mais c'est 

venu dans un symbole, quand cela a tonné, maintenant 

souvenez-vous, un bruit fort de Tonnerre est la Voix de Dieu. 

Amen ? 

Page 27. Très bien. Et un Tonnerre est sorti, Jean savait que 

c'était la Voix de Dieu. Il y a beaucoup d'autres endroits, mais 

à la page 39, il y a trois places. Maintenant, découvrons les 

symboles, nous avons trouvé ce que le Tonnerre signifie, c'est 

parfait. Nous savons que le Tonnerre était la Voix de Dieu 

quand le Sceau s'est ouvert, amen ? 

Maintenant pour qui sont les Sept Tonnerres et que vont 

accomplir les Sept Tonnerres ? Amen ? Découvrons-le 

maintenant.  Oh, j'aime ceci. Amen ? Oui monsieur, nous 

sommes dans la Parole. Oui monsieur. Page 12 dans votre 

brochure : « Le Premier Sceau». 

Et à la fin de l'âge pentecôtiste, nous sommes censés recevoir 

selon la Parole, alors que Dieu me vient en aide ce soir, pour 

vous montrer ici que nous devons recevoir un Messager qui va 

rassembler toutes ces choses éparses là, et révéler tout le secret 

de Dieu pour l'enlèvement de l'Eglise. 

Alors vont sortir Sept Mystérieux Tonnerres qui ne sont même 

pas écrits du tout, c'est juste. Et je crois qu'au travers de ces 

Sept Tonnerres, la révélation sera donnée dans les derniers 

jours afin de rassembler l'Epouse pour la Foi de l'enlèvement. 

Amen. 

Nous devons aller plus loin, c’est tout juste si nous avons assez 

de foi pour la guérison divine, mais nous devrions avoir assez 

de foi pour être changés en un instant, et être enlevés de cette 
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terre. Et nous allons voir cela, sur le champ, si le Seigneur le 

veut, où cela est écrit. Amen ? 

Il a dit que ce n'est pas écrit, mais nous allons découvrir, le 

Seigneur voulant, après un moment, où c'est écrit. Amen ? Il le 

cache, voyez- vous ? Si vous en lisez seulement une partie, vous 

êtes parti, attendez un peu, laissez-lui, vous le révéler. Amen, 

Mais c'est très simple. Ce n'est pas écrit dans Apocalypse 10, 

mais c'est écrit ici dans 2 Pierre. Amen. 

Et vous allez découvrir après un moment où c'est écrit. Amen. 

Maintenant ici dans la maison de Frère David et Sœur Reina, 

au mois de Mars passé, le Saint Esprit m'a dit de prendre les 

quatre premiers Sceaux et les Brochures et j'ai étudié cela 

pendant une semaine avant de revenir à Sabina Séca le 24 mars. 

Et j'étais là en train d'étudier, je parcourais cela, et le Saint 

esprit a parlé à mon cœur et a dit : "Lis là à nouveau". Et je l'ai 

lu. Et Il a dit : " Quel est le but des Sept Tonnerres ?" 

Et j'ai relu, alors j'ai saisi ce qu'Il voulait dire. C'est tout ce que 

je savais. Il a dit : "Pourquoi sont les Sept Tonnerres ?" Il a dit 

: "Ce sera révélé dans les derniers temps, afin de rassembler 

l'Epouse pour la Foi de l'enlèvement". J'ai dit : " Oh, gloire au 

Seigneur". Alors j'ai vu que c'était pour nous rassembler 

comme ici ce soir. Nous rassembler. Amen ? Pourquoi ? Pour 

la Foi de l'Enlèvement. Oh amen. Voyez-vous ? 

Alors j'ai commencé à voir quelque chose là. Oui monsieur. 

Maintenant est-ce que le message de la Parole des Sept 

Tonnerres vous a rassemblé ? Certainement. Nous ne sommes 

pas nombreux, mais vous êtes ici. Amen. Il a fallu neuf ans pour 

vous avoir, mais vous êtes ici. Alors pourquoi êtes-vous ici ? 

Pour la Foi de l'Enlèvement. Gloire à Dieu. Amen. Oh, j'ai senti 

le feu là-dessus. Amen, oui monsieur. Amen. Oui monsieur. 

Page 26. Oh restons jusqu'à 1 heure du matin, uh ? Amen. 

Gloire à Dieu. Maintenant page 26. Mais je pense, je pense 

plutôt, maintenant il a écrit ceci, mais quand il a commencé à 
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écrire, ces Sept autres Tonnerres, il a appelé ces Tonnerres là et 

il a appelé ces Tonnerres-là. 

Toute la chose est la Voix de Dieu, la Voix de Dieu est un 

Tonnerre. Amen ? 

Quand il a commencé à écrire ces Sept autres Tonnerres, Il a 

dit : "Ne l'écris pas". Il a été commissionné pour tout ce qu'il a 

vu, mais lorsque ces Sept Tonnerres d'Apocalypse 10 ont fait 

entendre leurs voix, il a dit : "Ne les écris pas du tout, ce sont 

des mystères". Nous ne savons pas encore ce qu'ils sont, mais 

à mon opinion, ils vont bientôt être révélés. 

Et le même Saint Esprit me dit ici à nouveau : "Quel est le but 

?" Et j'ai vérifié et Il a dit, quand ils le feront, oh là là, quand 

les Sept Tonnerres seront révélés, quand ils le seront, ils 

donneront la Foi. Oh là là. Voulez-vous me dire que les Sept 

Tonnerres donneront la Foi pour cette Grâce de l'Enlèvement 

pour l'Eglise ? Amen. 

Ainsi Ils doivent être révélés. Maintenant, quand Ils seront 

révélés, cela donnera quoi ? La Foi. La même Foi apostolique 

originale. Amen. Et cette Foi fait descendre la Pierre de Faîte 

pour la Foi de l'Enlèvement. Vous y voilà. Les rassembler, les 

rassembler tous, un message des Sept Tonnerres, cela a pris 

environ neuf ans, dix ans, pour la Grâce de l'enlèvement. Et 

quand Ils seront révélés, ils donneront la Foi. La Foi 

apostolique. Pourquoi ? Pour l'enlèvement de l'Eglise. Amen. 

Page 39, Gloire à Dieu, amen. Maintenant les Sept Tonnerres 

d'Apocalypse, puissent-ils montrer à l'Epouse comment se 

préparer pour la Grande Foi de la Translation. Oh là là. Quel 

est le but ? Puissent-ils montrer à l'Epouse comment se préparer 

pour la Grande Foi de la Translation. Eh bien je viens juste de 

vous le lire dans : "La Stature de l'Homme Parfait", comment 

se préparer en ajoutant ces Sept marches. Amen. Pour la Foi de 

la Translation, n'est-ce pas simple ? Oh, je ne sais pas, c'est très 

simple pour moi. 
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Montrer à l'Epouse comment se préparer pour la Grande Foi de 

la Translation. Regardez la deuxième Bible et vous le verrez là. 

Ils sont là. Celui-ci ne peut pas mentir. Et celui-là est d'accord 

avec celui-ci. Tous ensemble, amen. Dans : "Messieurs quelle 

heure est-il ?" Page 46. 

Celle-ci en est une bonne. Et quoi si c’est quelque chose, en 

parlant des Sept Tonnerres, pour nous faire savoir comment 

entrer dans la Foi de l'enlèvement. Nous allons courir et sauter 

au-dessus des murailles. Quelque chose est-il sur le point 

d'arriver où ces vieux corps vils, vont être changer ? Puis-je 

vivre pour le voir Seigneur ? Et vous savez ce qui est arrivé ? 

Je vais vous donner un petit témoignage Vous voulez entendre 

un petit témoignage ? Amen ? 

Quand le Saint Esprit m'a révélé à New York City, Il m'a dit de 

prendre cette citation et alors que j'étais en train de prêcher le 

Premier Tonnerre, voyez-vous, Il m'a dit de lire ceci. Et tous les 

prédicateurs étaient assis là, et je l'ai lu et j'ai dit : " Et bien si 

ces Sept Tonnerres étaient quelque chose pour nous faire savoir 

comment entrer ?" Alors je me suis tourné vers les prédicateurs 

et j'ai dit : "Par Sept Marches", ensuite j'ai reculé et le Saint-

Esprit a dit : "Voile le", et je l'ai voilé. Pour la Foi de 

l'enlèvement. Et Ils ne l'ont jamais saisi, amen. Mais quand la 

saison est arrivée... 

(Espace non enregistré sur la bande) 

Il peut le voiler et le leur cacher. Il le révèle à qui Il veut. Page 

47, il n'y aura plus de temps, Il annonce que le temps est 

terminé. Que s'est- il passé ? Cela pourrait-il être maintenant 

les Frères ? Pensez-y sérieusement, si c'est le cas, la Pyramide 

est coiffée par les Sept Tonnerres. Oh là là. 

Vous souvenez-vous du message de : "La Pyramide" ? C'est la 

Pierre de Faîte. Qu'est-ce qu'elle a fait ? Le Saint... Maintenant 

il parle du message de la Pyramide, c'est : "La Stature de 

l'Homme Parfait". Amen, voyez-vous ? 
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Le Saint Esprit coiffe l'individu et le scelle quand nous avons 

ajouté à notre Foi, nous y voilà, le Prophète de Dieu, voyez-

vous ? La Justice et la Piété et la Foi et ainsi de suite, nous 

avons continué d'ajouter jusqu'à ce que nous ayons Sept 

Choses. Et la Septième était l'Amour qui était Dieu. Voilà 

comment, voyez-vous, l'individu, Il le coiffe et le scelle avec le 

Saint Esprit. 

Ecoutez maintenant, alors si c'est ainsi, Il a eu Sept âges de 

l'Eglise qu’Il a eu Sept Mystères qui ont retenti, et ils ont 

combattu pour les ramener, et maintenant la Pierre de Faîte 

vient pour coiffer l'Eglise. Les Tonnerres signifient-ils cela mes 

frères ? Oh là là. 

Je peux voir le vieux Paul se tenant là en train de combattre 

pour cela : La Foi ! Je peux voir le vieil Irénée déclarer la guerre 

spirituelle : La Vertu ! Je peux voir Saint Martin arrivant à la 

fin déclarant la guerre Spirituelle : La Connaissance ! Martin, 

Amen. Je peux voir Colomban : La Tempérance ! Je Peux voir 

Luther se tenant avec une feuille, le Tonnerre de Dieu, en train 

de renverser l'Europe et l'Eglise Romaine : La Patience ! Je 

peux voir Wesley : La Piété ! Et je peux voir Malachie 4 en 

train de restaurer tous les Sept Tonnerres. Amen. 

Et je peux voir Dieu en train de la retenir pendant neuf ans, 

attendant la saison, attendant le temps de le révéler après que 

ce soit déjà vécu en vous.  Oh, vous l'avez déjà accepté.  Vous 

ne l'avez pas manqué.  Le diable a essayé que vous le manquiez, 

mais vous ne l'avez pas manqué parce que vous êtes prédestiné. 

Amen, Gloire à Dieu, Louange à Dieu, Amen. 

Vous ne pouvez pas le manquer ! Et vous ne pouvez pas 

manquer non plus cette Pierre de Faîte. Vous serez sur la 

Septième marche, amen. Maintenant, amen, les Sept Mystères 

ont retenti. Et qu'est-ce que cela fait ici ? Dans "Le Troisième 

Sceaux", page 25. L'Epouse n'a pas encore eu de réveil, il n'y a 

pas eu de réveil, pas de manifestation de Dieu pour remuer 
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l'Epouse. Nous nous y attendons. Il faudra ces Sept Tonnerres 

inconnus, là au dos, pour la réveiller à nouveau. Il l'enverra. Il 

l'a promis. 

Etes-vous réveillés ce soir ? Vous savez qui vous êtes ce soir, 

n'est-ce pas ? Frères, vous êtes en train de vous réveiller n'est-

ce pas ? La cloche sonne dans votre cœur : "Réveillez-vous, 

réveillez-vous, réveillez-vous, le temps est là. Le Tonnerre de 

Dieu. Sortez d'ici, les enfants sortez d'ici, faites sortir Lot, ceci 

est la fin." La résurrection est proche les amis. Quelque chose 

devait nous réveiller, frères, amen. 

Et le voici en train de révéler aux Aigles, que ceci est le temps. 

Dans "Le Premier Sceau" Page 26. Maintenant observez ce 

qu'il est dit ici. Oh j'imagine quand ces mystères commencent 

à sortir, Dieu a dit : "Retenez-le maintenant, attendez une 

minute. Je le révélerai en ce jour-là. Ne l'écris pas Jean, sinon 

ils chancelleraient là-dessus, laisse- le simplement aller. Mais 

je le révélerai en ce jour-là, quand ils auront une raison de voir." 

Amen. Gloire à Dieu. 

Oh, nous avons une raison de voir, ce soir ! Nous devons savoir 

ce qu'ils sont. Nous devons nous en aller d'ici, frères. Amen. 

Pensez-y seulement. Vous vous réveillez ce soir et vous 

réalisez que la Nature de Dieu est en vous. Quel Tonnerre, la 

Voix de Dieu en train de Tonner dans votre Ame. "Allons ma 

colombe, sortez d'ici, je vais tout brûler. Je vous enlève hors 

d'ici". Gloire à Dieu. 

Ne crains pas petit troupeau, c'est le bon plaisir de mon Père de 

vous donner le Royaume : Le Royaume des Sept Tonnerres. 

Amen, gloire à Dieu. Il le révèle aux Aigles. Mon Dieu, les 

aigles sont en train de voler ce soir. Amen. 

Que sont ces voix des Sept Tonnerres ? Que sont-elles ? Ici 

nous arrivons à la Pierre de Faîte. Amen. Etes-vous prêts. 

Gloire à Dieu. Frère Juanito nous attend. Amen ? Maintenant 

ceci n'est pas ma révélation, c'est celle de Malachie 4. 
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Dans votre brochure : "La Révélation de Jésus Christ", page 

667, je vais vous dire ce qu'ils sont. Quand c'est venu vers moi, 

le Saint-Esprit a dit : "Des voix" et j'ai dit : "Les Voix". Et je 

l'ai simplement marqué comme vous pouvez le voir. Oh, et 

c'était ici. 

Et c'est ainsi qu'Il a dit à la page 667, et je savais où c'était parce 

que ce message ici est le trône de miséricorde et de jugement. 

C'est lorsqu'en Indiana après avoir enseigné 13 messages sur 

les Sept Ages de l'Eglise, la colonne de feu est descendue et 

s'est reflétée sur le mur et a dessiné Sept Ages de l'Eglise. 

Ceci est le Message. Ceci est le message. Frère, quand la 

colonne de feu vient sur ce Message particulier ici, oh, je sais 

que je peux lire ceci ici frère, c'est "Ainsi dit le Seigneur !" 

Maintenant, maintenant la Voix... mais au-delà (p 35 en anglais 

: read from there), Apocalypse 4 : 5. Ainsi nous ferions 

mieux… c'est là où il parle des Tonnerres et des éclairs, c'est 

pourquoi, il peut aller chercher l'arrière-plan, pour savoir de 

quoi vous parler ici. Amen. 

Apocalypse 4 : 5 : Et du trône sortaient des éclairs, des 

Tonnerres et des Voix et il y avait Sept Lampes de Feu qui 

brûlaient devant le Trône, qui sont les Sept Esprits de Dieu. 

Maintenant nous voyons ici que du trône sortaient des éclairs, 

des Tonnerres, des Voix (au pluriel), plus qu'une. Et il y avait 

Sept Lampes de Feu brûlantes devant le trône, qui sont les Sept 

Esprits. Maintenant nous découvrons d'après la Parole de Dieu 

que ces Sept lampes sont Sept Esprits. Amen ? 

Maintenant Apocalypse 5 : 6 : Et je regardais et voici au 

milieu du trône et des quatre animaux et au milieu des 

anciens, se tenais un agneau, comme s’il avait été immolé, 

ayant sept cornes et sept Yeux, qui sont les sept Esprits... 

 Maintenant nous avons sept yeux, qui sont sept Esprits. Et les 

sept Esprits sont sept Lampes. Amen ? Ainsi les lampes et les 

yeux et les Esprits sont la même chose. Et nous allons vous le 
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lire, ce que sont ces cornes. Est-ce que vous recevez quelque 

chose maintenant ? Amen ? Ainsi, voyons les Voix. Nous 

savons ce que sont les lampes ; nous savons ce que sont les 

yeux. Il y a sept Esprits, c'est toute la même chose. Maintenant, 

je vais lire à partir d'ici. 

La voix du trône, remarquez dans ce trône, devant le trône il y 

avait sept étoiles, la voix des étoiles, des voix, vous savez, il y 

en avait plus dans Apocalypse 4 ici, ou 5, nous voyons que du 

trône sortaient des éclairs, des tonnerres et des voix, pas une 

voix, mais des voix, au pluriel. Qu'est-ce que c'est ? 

Dieu en train de parler à l'Eglise se reflétant lui-même au 

travers des Sept Esprits. Oh là là. Les Sept Voix sont Sept 

Esprits, Sept Yeux, Sept lampes, tous les quatre sont la même 

chose. Amen ? Gloire à Dieu. 

Quand la véritable Onction de Dieu parle, c'est la Voix de Dieu. 

La rejeter c'est ôter le chandelier. Voyez ? Des Voix, la Voix 

des Sept Ages de l'Eglise, ici dans le coin, des Voix en train de 

parler avec le Tonnerre et l'éclair. Amen ? 

Le Tonnerre Spirituel et l'Eclair Spirituel. Et de nos jours c'est 

ainsi, et bien, nous ne croyons pas au fait de dire ‘l'enfer’ à la 

chaire. Oh miséricorde. Nous avons besoin d'hommes de Dieu, 

des hommes qui ne retiendront rien. Maintenant tout le monde 

ne peut pas être un prédicateur. Mais vous avez une voix et si 

vous ne pouvez pas prêcher un sermon aux gens, si vous êtes 

un prédicateur vous êtes appelé à la chaire pour prêcher. Si vous 

ne l'êtes pas, vous êtes quand même un prédicateur, mais vivez 

un sermon devant les gens. Que votre sermon soit vécu et c'est 

la Voix de Dieu qui apportera l'opprobre sur ceux qui la 

rejettent. Oh là là. 

Votre sermon doit être vécu. Et s'il est vécu, c'est la Voix de 

Dieu, amen ? Oh les Sept, Sept Oh là là. C'est le jugement. Ils 

vont dire : « Personne ne peut mettre le doigt sur la vie à lui ou 
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à elle. Ils la vivent d'une manière douce. Si jamais il y avait un 

homme de Dieu, et bien c'est cet homme ou cette femme". 

Voyez-vous ? Vivez vos sermons. N'essayez pas de prêcher si 

vous n'êtes pas appelé à être un prédicateur, vous allez être dans 

la confusion de toute façon, tout confus. Et vous allez emmêler 

les gens sans le savoir. Et bien vous allez les ruiner, les détruire 

et vous aussi. Vivez simplement votre sermon. Amen ? 

Le prédicateur est appelé à prêcher le sien et à le vivre aussi. Si 

vous ne pouvez pas le vivre, alors cesser de le prêcher. Mais 

vous êtes censé vivre votre sermon.  Maintenant voici la 

révélation.   Très bien, il y avait ici des Voix. Voici la 

révélation. 

Oh combien nous avons besoin à Jeffersonville de milliers de 

Voix vécues, le Tonnerre de Dieu, tonnant en douceur et en 

sainteté, en pureté, des vies non souillées, marchant sur la terre 

aujourd'hui sans blâme, oui monsieur, de vrais Chrétiens, c'est 

le Tonnerre contre l'ennemi. Amen ? 

Le diable ne se soucie pas combien vous pouvez crier fort. Le 

diable ne se soucie pas combien vous pouvez sauter et combien 

vous pouvez faire ceci ou crier. Mais ce qui fait mal au diable 

c'est de voir cette vie Sainte, Sanctifiée - oh alléluia - consacrée 

à Dieu. Dites-lui ce que vous voulez, appelez-le n'importe 

comment, il est aussi doux que possible et il continue de l'avant. 

Oh là là. 

Cela le souffle vraiment. C'est le tonnerre qui secoue le diable 

! Oh une Voix vécue. Malachie 4 était un Tonnerre qui a secoué 

le royaume du diable. Oh ayez la victoire contre le diable, le 

Tonnerre contre le diable avec la vie d'une Voix vécue. Ils l'ont 

maudit, ils ont fait tout ce qu'ils ont voulu contre lui, mais dans 

la douceur et dans l'humilité, il a continué de prier pour eux. Il 

a dit mon frère, il est allé après eux. Il avait Sept Voix Vécues 

en lui. Amen. 
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Il avait l'Affection Fraternel, la Patience, la Longanimité, la 

Tempérance, la Vertu, la Foi, il l'avait en lui. Cela a secoué le 

royaume du diable. Oh je suis persuadé ce soir, il y a une 

Epouse avec Sept Voix vécues. Et elle commence à secouer le 

royaume du diable à nouveau. 

Frère, nous allons paralyser le monde, nous allons secouer le 

monde encore une fois. Juste encore une fois Seigneur. Oh, 

juste encore une fois ! Je chevaucherai ce sentier encore une 

fois. Je trouverai cette Epouse qui a Sept Voix en elle. Je vais 

Oindre ces Voix et elles vont secouer le royaume du diable. Oh 

Gloire à Dieu. 

Vous parlez d'un Tonnerre frère ? Frère, vivez-le simplement. 

On ne peut rien vous faire. Oui monsieur. Voilà pourquoi mon 

sermon s'intitule : "Sept voix Vécues". C'est ce que je dis. Mais 

Malachie 4 a dit que c'est le Tonnerre qui secoue le diable. 

Amen ? Ce n'est pas moi qui l'ai dit, j'ai juste dit que "Sept Voix 

Vécues" ici. Mais il a dit qu'une Voix vécue est un Tonnerre 

qui secoue le diable. C'est si simple, si humble. 

Jésus Christ, marchant sur la terre sur deux pieds à nouveau. Le 

Dieu tout puissant dans une épouse. L’Epouse Omnipotente. 

Oh là là. Oh comme je pourrai entrer quelque part ici. Mais je 

dois terminer ici, amen. 

C'est tout comme, vous pouvez dire : "S'il pouvait prêcher 

comme Billy Graham ou Oral Roberts, ou quelqu'un, un orateur 

ayant une grande influence". Oh non. Parfois le diable rit 

simplement devant cela.  Il n'y consacre pas beaucoup 

d'attention.  Pas plus qu'à rien.  Il ne se soucie pas comment 

vous pouvez prêcher, mais pouvez-vous le vivre ? Amen. 

Pouvez-vous le vivre ? Je connais toutes sortes de prédicateurs 

et ils sont dans la gouttière. Il y a beaucoup de pentecôtistes à 

Porto Rico ici, peuvent-ils le vivre ? Amen ? Peuvent-ils le 

vivre ? Ils ne vivent rien, vous savez cela. Ils aiment vivre là 
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dans le monde. Amen. Et le diable rigole de cela. Ils n'ont pas 

de puissance. 

Ils ne vous laisseront pas recevoir ces Sept Tonnerres en eux. 

Alléluia frère. Oh, laissez l'Amour descendre et se déverser sur 

vous. Tenez- vous là, devant le diable et vous dites : "Si je suis 

un fils de Dieu, que Dieu choisisse entre toi et moi". Oh frère. 

Observez-les alors en train de s'envoler de ce frère. C'est le 

Tonnerre qui secoue le diable. 

Vous savez, je connais Paul, je connais Jésus, ils avaient cela 

en eux. Amen. Et les sept fils de Scéva, quelle révélation. Ils 

n'avaient pas le Tonnerre en eux. Le diable les a fouettés dans 

cet endroit frère. Oh frère, il va les battre dans leur allée et 

venue, n'est-ce pas ? Il l'on battu dans tous les sens. Amen ? 

Vous feriez mieux d'avoir le tonnerre en vous. Le diable sait si 

vous avez cela en vous ou pas. Il sait ce que vous avez prêché. 

Il sait ce que vous avez enseigné. Il sait ce que vous avez 

déversé dans les gens. Il sait où aller. Oh oui. Que vous ayez 

cela dans une assemblée dans ce Message, alors observez ces 

philistins faire marche arrière. Amen. 

Sors démon. Dans le Nom de Jésus Christ je te chasse. Gloire 

à Dieu. Oh là là. Amen. Oh Gloire à Dieu. My. Amen.  Il ne 

fait pas attention à cela, pour rien. Vous pouvez avoir toute la 

théologie que vous voulez et toute la formation des séminaires, 

le diable s'assoit et rigole. Mais quand il voit cette Vie. 

 Regardez ces disciples là-bas, cet enfant maniaque ce jour-là, 

qui avait l'épilepsie et disant : "Sors de lui démon. Sors de lui 

démon. Sors de lui démon". Et le diable était assis là et il disait 

: "Maintenant, est ce que vous n'avez pas honte de vous ?" 

Amen ? 

"Qui êtes-vous ? Vous n'êtes seulement que des disciples 

sanctifiés. Vous n'êtes pas encore allés dans la Chambre 

Haute". Amen ?  Mais ils y sont allés n'est-ce pas ? Ensuite : 

"Sors démon". Amen. Oui monsieur. Ils étaient scellés avec les 
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Sept Tonnerres.  Je viens de vous le lire, page 61, dans "La 

Stature de l'Homme Parfait". Amen ? Oui monsieur. 

"Maintenant, n'avez-vous pas honte de vous ? Maintenant 

regardez ce que vous faites. Jésus leur a dit : « Il vous a 

commissionnés de me chasser, et aucun de vous ne peut le 

faire". Et ils font la même chose ce soir. Oh oui. Le diable, c’est 

juste, dans le Message, le diable se moque d'eux parce qu'il ne 

veut pas qu'ils reçoivent cette révélation. Amen. 

Parce qu'il sait que dès qu'ils recevront l'Affection fraternelle, 

c'est ce qu'ils devront faire. (p39 that they have to go) Amen. 

Parce que l'Affection fraternelle est une Vie pour cet âge ci. Et 

si jamais ils reçoivent la révélation de l'Affection, ils sont finis. 

Amen. Parce qu'avec cette révélation-là, vient une révélation 

des Sept Tonnerres et ils doivent partir. Et ils savent que dans 

peu de jour la Pierre de Faîte descendra. Oh, Gloire à Dieu, 

amen. Elle descend frères, dans peu de jour. Des individus ici 

ce soir et sur bande, quiconque le croit, dans peu de jour. Le 

Message est sorti. Gloire, Alléluia. 

Le Jubilé retenti ce soir, vous êtes libres, vous êtes libres, vous 

êtes libres. Oh mes frères, quand ils L'on vu venir, L'un qui 

s'avançait calmement, Il ne faisait pas marcher son klaxon, 

mais Il marchait humblement et calme, juste la Parole simple, 

la Parole claire. Pas de grande révélation. Mais simplement la 

Parole, marchant dans l'humilité. Oh Alléluia. Amen. 

Non pas aller quelque part en cherchant une grande révélation, 

dans les montagnes, quelque part. Lorsque Malachie 4 a révélé 

la révélation entière qui devait être révélée à l'Epouse en sa 

saison. Et ceci est la saison ! Amen. Gloire à Notre Dieu. 

Maintenant Il n'avait besoin de rien dire, le diable avait déjà 

peur. Il L'a vu venir sur le chemin. Le diable a vu l'Arche venir 

sur la route, frères. Amen. Il savait qu'il devait s'en aller. Oui, 

parce que là venait une Vie, pas seulement un sermon. Oh 

Gloire à Dieu. Mais une vie, et Il a dit : "Sors de lui". C'était 
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fini. Calmement, Il savait ce dont Il parlait. Il savait ce qu'il 

faisait. 

Maintenant des Voix, les Voix des Sept Trompettes. Il y avait 

les Voix des Sept Etoiles, Sept Messagers. Mais observez ici, 

Sept Lampes devant le trône qui sont les Sept Esprits de Dieu. 

Sept Lampes, le Trône, le Lieu Saint, l'assemblée et juste ici, 

un, deux, trois, quatre, cinq, six, sept : Sept Etoiles, Sept 

Lampes, Sept Messagers, Sept Esprits, ne signifiant pas 

entièrement que Dieu est dans Sept Esprits, mais Sept 

manifestations du même Saint Esprit.  Oh, Gloire à Dieu. 

Amen. 

Où est le Saint-Esprit ? Ici sur le Trône en train de resplendir 

dans chaque Age, chaque Age de l'Eglise. L'Age de l'Eglise 

reflète les Voix de Dieu. Oh Gloire à Dieu. Jésus-Christ est le 

même hier, aujourd'hui et éternellement. Chaque Voix reflétait 

vers le Trône que Jésus-Christ était le même hier, aujourd'hui 

et pour toujours. 

Et pensez-y ce soir, ici ce soir, ici à Guayama, la Voix du 

Septième Age est en train de refléter vers le trône qu'Il est le 

même hier, aujourd'hui et pour toujours, juste ici ce soir, et Il 

est en train de marcher au milieu de l'Eglise maintenant même.  

Pourquoi ? Pourquoi ? Parce que nous avons la révélation des 

Sept Tonnerres :  La Foi Originale. Et Il est avec sa Parole. 

Dieu est avec sa Parole. Amen. C'est pourquoi je sais qu'Il est 

ici ! Il est avec cette Parole. Il ne quittera jamais cette Parole.  

C'est pourquoi restez avec cette Parole, et Il ne vous laissera 

jamais ou ne vous abandonnera jamais. Vous êtes son aide ; Oh 

Gloire à Dieu. L'aide signifie : donner de l'aide, donner de 

l'assistance. Et - Meet - M E E T, signifie entourer, ce n'est pas 

l'autre MEET, MEET, ce n'est pas MEET comme de la viande, 

MEAT, n'est-ce pas ? Mais Help Meet. C'est à dire, un 

compagnon d'aide. Amen ? Meet signifie, entourer - 

environner. Amen ? 
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Maintenant l'homme s'attachera à sa femme et se mot - 

s'attacher - signifie : poursuivre. Amen ? Alors Il s'attache à 

vous et à moi ce soir ; Il vous poursuit. Amen ?  Il vous poursuit 

dans la montagne, dans les vallées, dans les bois où que vous 

soyez. C'est comme s'Il vous faisait la chasse, Il vous poursuit. 

Il s'attache à vous. Il ne vous abandonnera jamais. Il ne vous 

laissera jamais. Il ne vous laissera jamais tomber. Amen. Il 

s'attache à vous. 

Et que faites-vous en tant que Son compagnon d'aide ? Vous 

Lui donnez de l'aide, vous Lui donnez de l'assistance, vous 

L'entourez avec vos louanges, vos bénédictions : "Merci 

Seigneur, merci Dieu, merci Seigneur, merci Seigneur" Amen 

? Vous l'entourez et Il vous poursuit et vous tournez en rond 

comme dans un cercle. Alléluia. 

Oh, poursuivre signifie : "Je ne vous laisserai jamais, je ne vous 

abandonnerai jamais" 

Maintenant vous y voilà les maris, maintenant amenons cela sur 

la terre ici, -vous les maris- commencez à poursuivre vos 

femmes, et vous les femmes, amen, donnez assistance, 

entourez-le. 

(Buzzing Sound - Il y a un son dans les diffuseurs -) Et frère 

Coleman dit : "C'est le diable". Amen. 

Mais le message est sorti. Amen ? Amen. Gloire au Seigneur. 

Oh. Maris aimez vos femmes. Attachez-vous à elles. Ne soyez 

pas comme le petit garçon de maman avec votre femme. Amen 

?  Attachez-vous à elle, aimez-la, chérissez-la. Elle est un vase 

honoré, sans prix. Faites attention les maris, traitez-la 

correctement sinon vos prières seront bloquées, vos prières du 

troisième Pull. Allons-y maintenant, je ne suis pas le pasteur 

mais je laisse quand même tomber ceci, amen ? Vous savez 

pourquoi ? Parce que je désire vous voir là-haut sur cette 

Marche. Amen. Gloire au Seigneur. 
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Voyez-vous Sept ? Il y avait des Voix et Sept Lampes en feu, 

Sept Esprits, qui sont les Sept Esprits de Dieu. A la page 672, 

je dois terminer ici. Des Trônes, des Eclairs, quoi ? Sept 

Lampes, ou des Lampes, ou Sept Etoiles appelées Sept Esprits 

signifiant, les Sept manifestations du Saint Esprit des Sept Ages 

de l'Eglise. Oh là là. Aux Sept Trônes de miséricorde, Sept, 

Sept, Sept, Sept, amen ? Pour les gens, nous y voilà. Sept trônes 

de miséricorde, Sept Trônes, Sept Eglises, Sept Etoiles, Sept 

manifestations, Sept Esprits, Sept Lampes, oh là là, comme 

Dieu est si parfait. Amen. 

Page 783. Découvrons qui sont ces hommes maintenant ?  

Maintenant, regardez, maintenant il y a Sept Sceaux ou Sept 

Etapes dans ce grand plan de la rédemption. Il y a quoi ? Sept 

Sceaux de rédemption, Sept Esprits de Dieu. Nous voyons que 

vous savez, il est dit : Sept Esprits. Laissez-moi dire ici une 

minute, au cinquième chapitre verset 5 et 6 que j'ai déjà lu, au 

sujet des Sept Yeux plutôt, qui sont les Sept Esprits de Dieu. 

Maintenant que sont ces Sept Esprits ? Voici. Que sont ces Sept 

Esprits ? Saisissez-le ! Ce sont ces Sept Messagers. Oh là là. Le 

Message et le Messager c'est la même chose. Les Sept esprits 

sont Sept Messagers, il y a Saint Colomban et Irénée, Wesley, 

Luther et ainsi de suite, voyez-vous ? Les Sept Esprits qui sont 

Sept hommes, Sept Anges qui sont Sept Messages, oh là là, 

Sept Yeux, Sept Lampes, Sept Voix, Sept Tonnerres. Sept 

Hommes, Etoiles, des Anges, tous les mêmes. 

Disons-le. Vous savez que c'est ici. C'est toute la même chose. 

Le Messager et son Message sont les mêmes. Voilà pourquoi je 

vous ai dit : "Vivez-le", alors vous êtes un et le même. Jésus-

Christ marchant sur deux pieds, le Dieu Omnipotent. Oh 

Alléluia. Sept Sceaux, Sept Esprits, Sept Anges, Sept Cornes, 

Sept Eglises, voyez-vous ? Sept, Sept, il y a cinq Sept. Et Sept 

est la Perfection, cinq est la grâce. La grâce de Dieu pour ces 

Sept Ages de l'Eglise. Il y a Sept Hommes Messagers, il y a 
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Sept Esprits de Dieu, il y a Sept Sceaux du plan de la 

rédemption, nous y sommes juste maintenant. 

Les Sept Cornes signifient Sept Ages. Sept Cornes, Sept Ages 

de l'Eglise. Oh, et nous sommes dans la Septième veille.  Amen 

?  Et nous avons Sept Tonnerres du Septième Sceau. Oh Amen. 

Je souhaiterai que nous ayons le temps ici ce soir. Il est tard 

maintenant et je sais que vous êtes fatigués. Oh là là. Sept 

Tonnerres sont Sept Voix, Sept Voix sont Sept Messagers, des 

Etoiles, des Lampes, des Yeux, des Esprits, des Anges : tous la 

même chose. Sept manifestations des Sept Esprits dans les Sept 

Ages de l'Eglise. Vous y voilà. Sept Messages. Oh oui. Oui 

monsieur. 

Tout le monde peut prêcher 6 Sceaux, mais seul le véritable 

prédicateur oint avec la Vie des Sept Tonnerres, peut prêcher le 

Septième Sceau. Oh là là. N’importe qui peut prêcher 6 Sceaux, 

c’est la connaissance, cela enfle. Amen ? Mais le Septième 

Sceau a Sept Tonnerres dessous, sous le Septième Sceau et 

c’était là, la manne cachée pour le véritable ministère. Parce 

qu’ils devaient le vivre, ensuite ils le prêchaient. Amen. Oh là 

là. C’est pourquoi ils l’ont vécu. Et c’était les Tonnerres. Amen. 

« Pergame », page 280, Voyons ce qu’il en est de la manne 

cachée. Eh bien qu’est-ce que la manne cachée ? La manne qui 

n’est pas donnée à toute l’assemblée. La révélation est déversée 

sur l’Ange de l’Eglise. La révélation de la Parole. Voyez-vous 

? La révélation de la Parole. 

 Oh je suis en train de baver, je suis en train de manger de 

grandes grappes dans le pays de Canaan, et c’est doux. Oh 

amen. Demain j’aurai peut-être une épreuve cependant. Je peux 

avoir une épreuve demain, ce sera amer alors vous savez. Mais 

c’est doux ce soir, amen ? 

La révélation de la Parole est donnée à l’Ange de cet âge car 

c’est caché de partout et puis c’est révélé. La manne cachée est 

adressée à l’Ange de l’Eglise. Le saisissez-vous ? C’est une 



Les Sept Voix vécues 

 

119 

 

révélation un peu plus grande de ce qu’est Christ. Peut-être un 

appel un peu plus élevé. 

Je me demande si Luther a reconnu cela ? Je me demande si 

Wesley l’a reconnu en son jour ? Oh je me demande si Saint 

Martin l’a reconnu, Irénée ? Vous savez l’Eglise n’a même pas 

canonisé ces gens là – et il continue – Maintenant à la page 281, 

« La manne cachée », quelque chose d’un peu spécial, qu’est-

ce que le spécial ? Pas quelque chose pour les bénédictions du 

Saint-Esprit, oh non. C’est pour toute la congrégation. Mais la 

manne cachée était une révélation parce qu’il devait enseigner 

les autres, voyez-vous ? C’était un peu plus de connaissance 

des écritures afin qu’il puisse enseigner les autres. Il est censé 

le faire, n’est-ce pas juste ? Vous ne vivrez jamais plus haut que 

votre Pasteur. Amen ? 

Ce qu’il a c’est ce que vous recevez. Voyez-vous ? S’il a ceci 

ici, alors vous recevrez cela là. C’est aussi simple que cela.  

Amen ?  Vous ne vivrez jamais plus haut que votre pasteur. 

Souvenez-vous simplement de cela, voyez-vous ? Parce qu’il 

est le berger qui vous nourrit. S’il est le berger, il doit savoir où 

se trouve la manne pour nourrir les brebis. Il ferait mieux de le 

savoir, sinon, il y aura des brebis malades en ce jour-là. N’est-

ce pas juste ? 

Maintenant c’est un peu spécial et observez ceci, juste une 

minute. La révélation, la manne cachée. Oh gloire à notre Dieu, 

Amen ? Ainsi donc frères, maintenant vous pouvez voir 

pourquoi, nous étant des bergers, nous devons le savoir de la 

Parole. Nous devons nourrir les agneaux, nourrissez mes 

agneaux avec la nourriture de brebis. La manne cachée est pour 

les bergers. Pourquoi était-ce des bergers ? 

Ce n’est pas venu vers des grands docteurs et Caïphe et tous les 

autres. Des Anges sont descendus et ont chanté aux bergers ; et 

ont dit aux bergers où ils trouveraient le Christ dans une étable, 

dans une mangeoire. Et ils sont allés directement vers le Christ. 
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Là ils ont trouvé la véritable Présence de Dieu, amen, dans une 

mangeoire et puis ils sont partis. Ils ont prêché ce message 

pendant environ deux ans, avant que personne d’autre ne sache 

quoi que ce soit. Amen ?  Oui monsieur ! 

C’était la manne cachée pour les bergers. Pourquoi les bergers 

?  Parce que Dieu sait, le berger sait comment prendre soin des 

bébés agneaux. Amen. Il connaît la nature de l’agneau, il prend 

soin d’eux.  Il ira chercher la brebis perdue, il laissera les 99 

pour aller chercher celle-là. Mais je veux vous poser une 

question aujourd’hui, qui est le berger ? Jésus-Christ. Le chef 

berger, l’évêque de nos âmes.  Qui est-il ? La Parole de Dieu. 

Qui suis-je ? Qui est-il ? Un prédicateur ? Nous ne sommes rien.  

Nous ne sommes qu’un agent, afin que le Chef Berger, -la 

Parole, la Manne cachée, les Sept Tonnerres- puisse se révéler 

Lui-même. Amen. 

Ainsi ne donnez pas la gloire à un homme. Nous donnerons 

toute la gloire à Jésus. Nous donnerons la gloire à Dieu. Amen. 

Oh là là. Gloire à Dieu. Je ferais mieux de terminer. Je voulais 

entrer dans le Nom et tout cela, mais c’est un peu trop tard. 

Mais laissez-moi. J’en parlerai demain, Ok ? Apocalypse 3 : 

18, je te conseille d’acheter de moi de l’or éprouvé dans le feu. 

Amen ? 

Qu’est-ce que l’or ? Le caractère. Le caractère. Alors je te 

conseille d’acheter de moi Sept Voix vécues, éprouvées. Amen 

? Le caractère de Dieu. Achetez cela, amen. Et vous ne faillirez 

jamais, vous ne tomberez jamais, vous ne chancellerez jamais. 

Amen. 

Eprouvé, testé, dans l’Epouse primitive, déjà éprouvé comme 

la Foi et la Vertu, et tout le reste. Maintenant arrière satan ! 

Recule ! Amen ! Nous sommes malades de le voir nous 

poursuivre, n’est-ce pas ? Amen. Nous en sommes fatigués. En 

train de circuler dans nos esprits avec toutes sortes de choses, 

il vous dira que vous n’êtes pas sauvés, que vous n’allez pas y 
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arriver, que cela ne va pas arriver et que ceci va arriver. Mais 

vous en savez mieux ce soir, n’est pas ? 

Frère, amen, vous savez mieux que cela. C’est un mensonge du 

Diable, c’est une vanité mensongère. Et je ne me soucie même 

pas si vous étiez dans le ventre de la baleine, peu importe si 

vous voyez les algues et toute la bile autour de vous, comme 

Jonas. Ce sont : « des vanités mensongères ». Je regarde à la 

Parole. Amen. 

Je ne me soucie pas de ce que je vois ici aux alentours, cela ne 

signifie rien pour moi. Je ne vois pas de mer rouge devant moi, 

je ne vois pas pharaon derrière mon dos, tout ce que je vois c’est 

Jésus. Amen ! Je sens sa présence autour de moi. Quand 

l’ennemi viendra comme un fleuve, Dieu élèvera un étendard. 

Il est venu comme un fleuve pendant neuf ans. Amen. Et Dieu 

élève un étendard. 

Oh remarquez ce qui arrive. Oh voici une bénédiction. N’ayez 

pas peur du Diable, n’ayez pas peur ! ... 

(Espace non enregistré sur la bande) 

. . . Avec l’incrédulité, avec le doute et des interprétations 

folles, n’ayez pas peur ! A ce moment-là, quand tout l’enfer 

sera libéré contre vous, c’est à ce moment-là même que Dieu 

élève un étendard. Au même moment, alors tout le ciel se 

libère. Dieu a libéré Sept Tonnerres, la Charité sur la terre et 

tout l’enfer est libéré et Dieu a élevé l’étendard. Alors, toute la 

Puissance des cieux est en vous ce soir. Amen. Oui monsieur. 

Nous l’avons en nous ce soir frère. C’est avec nous maintenant. 

Oui monsieur, gloire à Dieu. 

Comment le fait-Il ? Oh, Il prend la même Parole, amen, Il 

prend la même Parole qui était en Malachie 4, et nous avons vu 

Malachie 4 venir contre satan. Et alors, cela semblait que 

pendant neuf ans, la Parole ne pouvait rien faire. Mais Elle 

faisait quelque chose.  Elle était à l’intérieur en train d’ajouter, 

ajouter, ajouter, ajouter, alors en sa saison et en son temps, Dieu 
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prend la même parole et la rend plus positive. Comment prend-

Il la même parole que Malachie 4 et rend-Il les mêmes Sept 

Tonnerres plus positifs ? Il vous donne la révélation des Sept 

Tonnerres, lorsqu’un homme l’avait il y a neuf ans, maintenant 

vous l’avez reçue. Ainsi c’est plus positif, plus prompt, plus 

puissant, plus tranchant qu’une épée à deux tranchants. 

Il y avait seulement un homme avec la révélation et maintenant, 

c’est dans l’Epouse. Oh, la Parole de Dieu est prompte, plus 

puissante, plus tranchante qu’une épée à deux tranchants, elle 

est dans davantage de personnes : « la révélation », oh là là. Il 

l’a révélée à son Epouse en sa saison. Oh le secret est donné 

satan ! Je veux dire, l’Epouse sait qui elle est. Amen. Nous 

savons qui nous sommes, gloire à notre Dieu, amen. Gloire à 

Dieu. 

L’Epouse de Christ est libre ce soir ! Malachie 4, je termine 

maintenant, et sortons avec un cri. Amen ?  Sonnons de la 

trompette du Jubilée. Gloire à Dieu ! Malachie 4, écoutez les 

saints, ne crains pas petit troupeau, c’est le bon plaisir de votre 

Père de vous donner le royaume. Il vous pourchasse. Il est en 

vous maintenant. Il vous a amenés ici ce soir, afin qu’Il puisse 

vous bénir. « Je vous bénirai !» Oh gloire à Dieu, amen. 

 Il a eu Malachie 4 qui a restauré le jubilé Pentecôtiste original. 

Qu’est-ce que le jubilé ? Un cri de joie, une clameur de 

trompettes par lesquelles l’année du jubilé était annoncée. 

Amen ? Maintenant pour les Juifs, chaque année ils avaient 

l’année de l’expiation, je veux dire 

– Le jour de l’expiation – la fête de l’expiation plutôt. 

Mais maintenant chaque année ils devaient garder la fête de 

l’expiation parce qu’ils devaient avoir le sang des taureaux et 

des chèvres pour pardonner leurs péchés. Amen ? Mais lors de 

la cinquantième année, qui était l’année du Jubilé. Le jour 

même de la fête, il devait sonner de la trompette du Jubilé et à 

la fin les grands prêtres prenaient deux chèvres et ils 
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immolaient une chèvre. Ils en prenaient le sang et ils entraient 

dans le lieu très Saint et ils aspergeaient le sang, sept fois. 

Amen. 

Et ensuite à l’extérieur, ils prenaient l’autre chèvre et 

confessaient ses péchés et les péchés du peuple et ils mettaient 

cela sur cette chèvre – ou sur ce bouc -. Amen. Et ils chassaient 

ce bouc. Amen. Il a transporté vos péchés au loin, amen. 

Lorsque les péchés étaient transportés au loin, avec le bouc, 

alors tout Israël attendait, le grand prêtre changeait son 

vêtement en lin, il revêtait ses beaux vêtements de sacrificateur 

avec les clochettes et les grenades tout autour.  Et alors Israël 

attendait. Jéhovah allait-il recevoir le sacrifice ? Chaque année, 

ils devaient attendre, ils ne savaient pas, ils attendaient. 

Il y avait le silence. Le silence sous ce sceau. Amen. Ils ne 

savaient pas ce qui allait arriver.  Gloire à Dieu.  Alors tout à 

coup, ils étaient là en train d’attendre. Ils écoutaient : attendant 

le son d’un vent puissant, impétueux, ils attendaient. Ensuite ils 

attendaient pour entendre le son des clochettes, les clochettes 

des grenades et tout autour du grand Prêtre. Alors ils sortaient 

en marchant : Saint, Saint, Saint est le Seigneur. Saint, Saint, 

Saint est le Seigneur. Israël, lorsqu’ils entendaient les 

clochettes retentir : Saint, Saint, Saint au Seigneur, Israël 

commençait à crier ! Car ils savaient que leurs péchés étaient 

pardonnés. 

Oh et les 120, dans la chambre haute, quand ils ont entendu le 

bruit d’un puissant Vent impétueux, oh la la, ils savaient et ils 

sont descendus avec le Saint-Esprit. Ils ont commencé à crier, 

et de nouvelles peaux, le vin nouveau, flexible, souple, en train 

de bouger : qui pouvaient se donner ! Ils sont sortis à 

l’extérieur, gloire à Dieu ! Mais, amen, lors de la cinquantième 

année, la tradition Juive le contenait, quelque chose d’autre est 

arrivé. 
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 Quand leurs péchés furent pardonnés, il y avait là un veilleur 

qui se tenait prêt et il prenait la corne de bélier et il commençait 

alors à sonner. Ils disent qu’il sonnait Sept fois : womp, womp, 

womp, womp, womp, womp. Qu’est-ce que cela voulait dire ? 

Cela voulait dire que les Israélites qui avaient perdu leur 

héritage, amen, cela voulait dire qu’ils pouvaient s’en aller libre 

de leurs anciennes dénominations. Ils pouvaient retrouver leur 

héritage original, authentique. Amen. Gloire à Dieu. Womp, 

womp, womp. Amen. 

Alors un veilleur qui était à 10 miles de là, lorsqu’il voulait faire 

savoir à l’assemblée, le veilleur était au sommet d’un toit et il 

écoutait pour entendre le son. Il entendait les sept coups, alors, 

il soufflait : womp, womp, womp. Alors l’autre assemblée, et 

puis l’autre assemblée. Et tout le pays était bientôt rempli des 

coups de Sept tonnerres. Amen. 

Alors à la fin des sept coups, lors du dernier coup de : 

l’Affection fraternelle, oh gloire à Dieu, leur plein héritage, ils 

devaient attendre. Ils avaient leurs pelles et leurs pics et 

lorsqu’ils entendaient sonner la trompette, ils prenaient leurs 

pelles et ils les jetaient par terre et ils s’en allaient. Ils étaient 

libres ! Ils s’en allaient frère. Oui monsieur. Oh Gloire à Dieu, 

gloire à Dieu ! 

Ecoutez les amis, dans le livre de Josué, Rahab, elle voulait un 

véritable signe, mais elle a dû attendre. Josué, Joshua, amen 

notre Sauveur, oh gloire à Dieu, il devait entrer dans le Pays. Il 

devait essayer de savoir comment détruire Jéricho. Et il était là 

en essayant de trouver la solution dans son esprit charnel. Amen 

? Comment puis-je le faire ? Comment puis-je le faire ? 

Et tout à coup quelque chose est arrivé sur la scène, un Grand 

Homme se tenait là ; qui es-tu ? Es-tu pour nous ou contre nous 

? Non, je suis le Capitaine de l’Armée. Amen. Cesse d’essayer 

de faire des plans Josué. Je suis venu avec la lumière du 

Seigneur, je vais te donner un Message Simple. Oh, pas de 
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grandes révélations, marche simplement autour de Jéricho, 

marche autour. Tu n’as rien à faire, tu ne dois pas jeûner 

pendant 40 jours. Tu ne dois pas aller dans la montagne, tu ne 

dois pas aller à la mer. Sois simplement obéissant. Marche 

autour de Jéricho pendant 7 jours, Sept Sceaux. Le septième 

jour, lors de votre Septième Sceau, faites Sept fois le tour et 

puis sonnez de la corne de bélier 7 fois et quand je vous 

ordonnerai de crier, lorsque vous recevrez la révélation, alors 

criez ! 

Alors toutes les murailles s’écrouleront ! Ce soir, CRIEZ ! 

Parce que le secret est sorti. CRIEZ ! Amen. Oh, je crie frère ! 

Et j’ai crié tout le long du chemin jusqu’ici et je vais continuer 

à crier jusqu’à ce que je rentre à la maison. Pensez-y, Israël, 

quand ils sont retournés vers leur famille, quand ils ont retrouvé 

leur héritage, ils ont eu alors un retour au foyer. Ils ont eu une 

fête, ils ont sorti les tambourins, ils poussaient des cris, ils 

louaient Dieu. Car leur frère perdu revenait vers son héritage. 

Oh Eglise du Dieu vivant, qu’est-ce que ce sera ? Oh Gloire à 

Dieu, quand cette trompette de Dieu sonnera, il n’y aura plus 

de temps. Et nous retournons à notre véritable héritage, ce 

qu’Adam avait au commencement. Nous rentrons à la Maison 

pour cela.  Oh quel retour à la maison ! Quel retour à la maison 

! 

La table est dressée, toute notre famille sera là. Quelle réunion, 

quelle restauration, quelle joie ! Où étiez-vous quand les fils de 

Dieu poussaient des cris de joie et que les étoiles du matin 

chantaient ensembles. Vous étiez là, ensemble avec Lui. Oh 

Nous allons avoir un retour au foyer. Nous allons avoir une 

restauration. Car Son Prophète Malachie 4 a tonné Sept 

Tonnerres et ils sont dans l’Epouse ce soir. 

Et les prédicateurs dans l’Epouse retentissent : womp, womp, 

womp, womp, womp, womp, womp, gloire à Dieu, amen, amen 
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! Le croyez- vous ? Louons-le ! Oh Gloire à Dieu, merci 

Seigneur.  Oh Louons- Le, remercions-Le, entourons-Le. 

 

(Et l’Assemblée chante : « Oh, je L’aime ») 
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LA FOI ORIGINALE 
  

Joseph Coleman, le 6 mai 1675 – Venezuela. 
  

Certainement, je veux vous saluer ce matin dans le Nom du 

Seigneur Jésus-Christ. Amen. Et certainement, je veux vous 

remercier pour les prières pour Sœur Coleman et aussi pour 

moi-même. Je sens que c’est seulement l’ennemi qui essaie de 

stopper l’action de Dieu. Mais il ne peut pas le faire parce que 

ce jour, cette semaine, étaient ordonnés à exister depuis la 

fondation du monde. Et il en sera ainsi. Amen. Parce que Dieu 

a parlé cela et que cela sera. Amen.  

Et aussi je sens que ce soir elle sera à la réunion. Je sens que la 

Puissance de Résurrection est ici maintenant. Je sens que la 

Puissance est sur elle maintenant même faisant son œuvre. 

Amen. Ainsi c’est un réel privilège et un ravissement de vous 

rencontrer tous, vous les pasteurs, et je vois quelques-uns de 

mes amis encore et c’était merveilleux d’être accueillis à 

l’aéroport par les frères.  

Je veux entrer directement dans le message, mais je veux vous 

expliquer certaines choses. Je sens que ce sont les dernières 

secondes de cette génération. Nous pourrions avoir quelques 

mois, quelques jours, je ne sais pas. Amen. Mais avec cette 

considération, nous savons que nous avons été les neuf ou dix 

années passées, dans un jugement d’investigation. Nous savons 

que le jugement doit frapper parce qu’un prophète apporte des 

douleurs d’enfantement. Amen.    

Et un Prophète avec un Message a secoué et ébranlé cette 

génération avec un Message. Ainsi, j’étais ici l’an passé, c’était 

un temps de tristesse mais je sens que cette fois c’est un temps 

de joie. Amen. Quand j’étais ici l’année dernière, le Saint–
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Esprit m’a donné cette Ecriture : Psaume 126, le verset 5 : 

Ceux qui sèment avec larmes moissonneront avec chant de 

joie.  

Ainsi, nous étions ici l’année passée, semant dans les larmes. 

Amen.  

 Il va en pleurant, portant la semence qu’il répand ; il 

reviendra avec chant de joie, en portant ses gerbes.  

  

Amen. Ainsi, je sens que c’est le temps maintenant. Nous 

sommes revenus. Nous avons semé la semence. Et maintenant, 

nous sommes prêts à moissonner la semence. Amen. Et je sais 

aussi que l’an dernier, quand j’étais ici, c’était un temps de 

grande secousse pour l’Amérique du Sud. Et je disais à Frère 

Galdona ici, même si à ce moment il ne savait même pas de 

quoi je parlais, quand j’ai entendu parler du secouement, je 

savais que c’était la plus grande bénédiction que vous pouviez 

avoir. Amen.   

C’est pourquoi, vous voyez, la pensée de Dieu est différente, 

car afin que l’Epouse puisse être bénie, il doit y avoir 

premièrement une séparation. Amen. Avant qu’Abraham 

puisse être béni, il devait se séparer de Lot. Amen. Avant 

qu’Israël puisse être béni dans la Pays Promis, ils devaient être 

séparés de l’Egypte.   

Et avant que Dieu puisse bénir qui que ce soit, Il sépare toujours 

en premier. Nous devions sortir de Laodicée pour recevoir la 

bénédiction. Amen ? Et puis parmi nous, dans le Message, il y 

avait ceux qui n’étaient pas exactement avec la Parole. Et alors, 

il devait venir une saison, un temps où Dieu nous séparerait par 

la Parole. Amen.   

Et puis nous châtier pour voir si nous supporterions le 

châtiment. Et puis voir si nous resterions avec la Parole. Vous 

êtes restés avec la Parole. Amen. Vous avez prouvé être la 
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véritable semence. Amen. Alors ainsi Dieu veut vous bénir 

maintenant. Amen. Ah amen.  

Ainsi, avec cette compréhension, ces réunions sont pour moi un 

peu différentes de toutes les autres réunions parce que je sens 

que Dieu a mis certaines choses dans mon cœur dont beaucoup 

reposaient là mais dont je ne pouvais pas parler clairement 

auparavant. Mais je sens que dans ces réunions, je peux le dire.  

Je sens que lorsque j’étais ici l’an dernier, j’ai dit que c’est 

l’aigle qui secoue le nid. Amen ? J’ai parlé d’un secouement ; 

la Mère Aigle a plané au-dessus de votre nid et l’a secoué parce 

qu’Il voulait que vous voliez comme les aigles. Amen. Il 

voulait que vous voliez et testiez vos ailes pour vous saisir de 

toutes les promesses de Dieu. Ne soyez pas effrayés par les 

promesses de Dieu. Amen.   

Et Dieu est capable de nous garder de la chute par la force de 

Ses ailes. Amen. Ainsi maintenant je sens que ces réunions, je 

suis conscient que ça sera sur bandes et que sans doute 

beaucoup de gens les entendront. Ainsi, je veux être 

absolument certain que je parle la Parole de Dieu parce que ce 

n’est pas mon message.  

Je ne crois en aucun autre messager après le Septième 

Messager. Je ne crois pas qu’il y ait aucune révélation qui doit 

être ajoutée ou retranchée de ce qui a déjà été parlé, déjà inscrit 

dans la Bible.  

Je crois que nous devons avancer selon St Marc 16 dans le Nom 

de Jésus. Je ne crois pas qu’il y ait aucun autre nom donné sous 

le ciel par lequel nous puissions être sauvés. Il y a Puissance 

dans le Nom de Jésus. Et je crois que nous sommes juste en 

train d’atteindre le niveau où Jésus Lui-même voilé derrière 

notre peau parlera en Son propre Nom. Amen. Directement à 

partir de nous. Amen.  

Parce que la Parole interprétée est la Manifestation du Nom de 

Dieu. Amen. Alors quand Jésus Christ, la Charité, pourra 
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descendre en nous et interpréter la Parole qu’Il a semée dans 

notre cœur, ce sera la Manifestation du Nom de Dieu. Amen. 

Je crois que nous sommes la mécanique et qu’Il est la 

Dynamique. Il est le Germe semence, la Personne, le Nom qui 

est en nous. Amen.   

Et Il parlera. En fait, Il n’a même pas à utiliser Son propre Nom 

car c’est Lui qui parle. Il dira seulement la chose et cela sera 

fait. Amen. Gloire à Dieu.  

Mon nom est Joseph Coleman. Je n’ai pas à dire tout le temps 

« Je suis Joseph Coleman, donne-moi ceci et cela et ainsi de 

suite. Je suis Joseph Coleman. Amen. Alors l’Epouse aura 

Christ en Elle. Ainsi c’est Jésus-Christ. C’est l’autorité dans 

l’Epouse. La Parole dans l’Eglise. Parle ! Christ en vous qui 

s’exprime. Gloire à notre Dieu.  

Ainsi j’ai dit à Frère Galdona que j’avais quatre messages que 

je devais diviser en huit messages. Eh bien, en réalité, dix. Je 

veux dire cinq que je dois diviser en dix. Je pourrais prendre 

une petite pensée et prêcher pendant des heures. Mais je sens 

que le Saint Esprit m’a donné certaines choses que vous devez 

savoir.   

Ainsi, au lieu d’essayer de prêcher, je dois juste dire ces choses 

que j’ai écrites là. Et cela… Je pourrais parler aux pasteurs ici 

pour vous exhorter dans la Foi, et ensuite prêcher le soir. Mais 

j’en ai trop à dire pour faire cela.   

Ainsi, je sens que c’est OK avec vous que les gens soient aussi 

ici. Vous voyez ? Ainsi de cette façon je peux parler le matin et 

le soir tout le même message, un seul message. Amen ? Ainsi 

maintenant que nous allons au message, le plus grand combat 

de l’Age, la plus grande bataille qui ait jamais été livrée est sur 

le point de prendre place.   

Satan, dans le Conseil Mondial des Eglises, et l’église 

catholique, avant que nous ne partions d’ici dans l’enlèvement, 

il y aura une courte et furieuse bataille. Amen. Et nous avons 
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été entraînés pendant des années. Et cela pour cette unique 

bataille. Dieu pourrait vous entraîner pendant 50 ans pour un 

combat de 5 minutes. Amen. Gloire à Dieu. Amen. Amen.  

Alors ainsi ce combat… Est-ce qu’ils comprennent la lutte à la 

corde comme on tient la corde d’un côté ?  Bien, d’accord, ainsi 

je vous explique au sujet de tirer à la corde. Amen ? C’est un 

test de force. Amen. Maintenant Dieu a donné à Son Eglise la 

Parole pour combattre l’ennemi et il n’y a personne de plus fort 

que Dieu, la Parole, parce que la Parole est Dieu et que la Parole 

devient notre force. Dieu dans Son Eglise devient cette Force 

pour tirer Satan dans son propre feu qu’il a préparé et cette lutte 

à la corde se joue maintenant.   

Maintenant je…un petit type, une illustration : la corde est la 

Parole de Dieu. Amen. D’un côté c’est l’Epouse et de l’autre 

côté c’est l’anti-christ et ses églises. Amen. Et c’est dans le 

Message. L’Age le plus séducteur. St Matthieu 24 : 24, nous 

séduisant dans l’église en essayant de nous faire sortir de la 

Parole. Amen ?  

Mais maintenant je sens que c’est le temps ; nous avons tenu 

cette corde pendant longtemps. Amen ? Et ils ont tenu de l’autre 

côté pendant neuf ans et demi. Amen. Mais je sens que cette 

fois, c’est le temps pour Frère Galdona ici, et n’importe lequel 

d’entre vous, amen, de tendre la main comme ceci. Amen.  

Afin de faire cela, il faut une forte main de Foi, par révélation, 

car vous la tenez ici, il faut une forte main de Foi, par 

révélation, pour atteindre cet endroit là-bas.  Il y aura une 

poussée courte et rapide.  Ainsi vous devez avoir la foi.  Vous 

ne devez pas avoir peur de perdre un peu de terrain quand vous 

faites cette poussée.  Vous voyez, vous devez le faire par la foi. 

Maintenant, cette corde est une corde de promesses. Et par 

révélation, vous, tous les pasteurs ici, vous pouvez tirer sur 

cette corde et tirer l’anti-christ dans son propre feu et lui donner 

une telle secousse du Troisième Pull que vous prendrez cette 
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corde, la Parole, loin de lui et qu’il ne sera plus en mesure de 

séduire parce que Dieu est votre force. Il est Celui qui tire. 

Amen.  

Qui est plus fort que Dieu ? Il n’y a personne de plus fort que 

Dieu. Nous sommes en formation pour cette dernière, grande 

bataille. Amen. Maintenant, nous ne sommes pas en 

entraînement pour jouer. Nous n’allons pas aller dans ce grand 

combat sans coup de poing de K.O. Nous allons aller là avec 

Hébreux 4 :12. Gloire à Dieu.  

Nous avons été entraînés pendant longtemps. Maintenant, dans 

l’entraînement, un lutteur intelligent, il utilise une stratégie. Il 

étudie les mouvements de l’adversaire. Il apprend comment il 

se déplace sur le ring. Il apprend à trouver où est sa force. Est-

ce le crochet gauche : un coup gauche, ou le direct du droit ou 

upper-cut droit. Ainsi, il étudie ses mouvements.  

S’il est vraiment doué, il ira chercher un très bon partenaire 

d’entraînement, quelqu’un qui sait se battre comme son 

adversaire.  Amen ? Alors ainsi nous avons eu plusieurs 

partenaires d’entraînement anti-christ, amen, et ils se battent 

juste comme celui que nous allons combattre. Amen.  

Ainsi, pendant neuf ans et demi, nous avons appris chaque tour 

du diable. Amen. Un âge différent, un âge séducteur. Ainsi 

l’ennemi a envoyé beaucoup de faux christs avec toutes sortes 

de crochets, de coups et de retournements. Amen.  

Et par la Grâce de Dieu, nous sommes ici ce soir. Nous sommes 

prêts pour le combat.  

Nous nous sommes exercés dans les promesses de Dieu. Nous 

nous sommes entraînés dans la Vertu, la Connaissance, la 

Tempérance et la Patience et la Piété, et nous nous sommes 

exercés à l’Affection Fraternelle.   

Et maintenant nous sommes prêts pour le grand combat. Tout 

le monde va être dans la grande arène. Amen. Sur le côté du 
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ring, la plupart du temps, le manager, il ne va pas là, parce qu’il 

a un très bon entraîneur. Amen ?   

Et nous avons eu un véritable entraîneur de première classe : un 

Prophète, Malachie 4. Il nous a entraînés à nous battre. Il nous 

a donné les instructions, les a laissées sur bandes pour nous, les 

a mises dans des brochures pour nous. Il nous a enseigné 

comment combattre l’ennemi. Il connaissait chaque tactique du 

diable. Et il ne voulait pas que nous le manquions. Amen.  

Mais maintenant, à ce grand combat, le manager sera sur le côté 

du ring. Jésus-Christ est notre manager. Amen. Et comment 

pourrions-nous jamais oublier le Message ? L’entraîneur sera 

directement avec nous dans notre coin alors que nous sortirons 

pour le combattre. Amen. Gloire à Dieu.  

Je voudrais vous lire quelque chose. Je vais entrer dans mon 

message ici. St Marc 16 :15 à 20. Vous pouvez lire ceci. Et 

Romains 1 :16 et 17 et Jude 3.  

  

St Marc 16 :15-20  

Puis il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne 

nouvelle à toute la création.  Celui qui croira et qui sera baptisé 

sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.   

Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : 

en mon nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de 

nouvelles langues ; ils saisiront des serpents ; s'ils boivent 

quelque breuvage mortel, ils ne leur feront point de mal ; ils 

imposeront les mains aux malades, et les malades, seront 

guéris.   

Le Seigneur, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel, et il 

s'assit à la droite de Dieu.  Et ils s'en allèrent prêcher partout. 

Le Seigneur travaillait avec eux, et confirmait la parole par les 

miracles qui l'accompagnaient. Amen.  

Romains 1 :16-17  
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Car je n'ai point honte de l'Évangile : c'est une puissance de 

Dieu pour le salut de quiconque croit, du Juif premièrement, 

puis du Grec, parce qu'en lui est révélée la justice de Dieu par 

la foi et pour la foi, selon qu'il est écrit : Le juste vivra par la 

foi.   

Jude 3            

Bien aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de 

notre salut commun, je me suis senti obligé de le faire afin de 

vous exhorter à combattre pour la foi qui a été transmise aux 

saints une fois pour toutes.   

 

Ma pensée est : « La Foi Originale ». Jude 3 nous exhorte ici à 

combattre pour la Foi qui a été autrefois délivrée aux Saints. 

Amen.  

Et nous savons ici que Malachie 4 nous a restauré à cette Foi. 

Nous sommes dans cette Foi. Nous avons vécu dans cela et 

marché dans cela. Ainsi, je veux juste lire quelques extraits de 

« L’éden de Satan ». Je ferai cela comme un ministre. Page 13.  

Maintenant comparez l’Eden de Dieu à celui de Satan 

maintenant. Après six mille ans de perversion de la véritable 

interprétation de la Parole promise de Dieu. Comparons cela 

maintenant, regardez, où nous avons ceci. Comme Il l’a fait 

dans l’Eglise au temps de Christ en Jésus. Essayant d’empêcher 

des loyaux fils de Dieu de connaître la vérité.   

Dieu a mis Ses enfants ici, Ses attributs, pour communier avec 

Lui en entendant Sa Parole. Page 15. Chaque semence produira 

selon son espèce. Si vous êtes une semence de Dieu, un attribut, 

un fils de Dieu, alors la Parole de Dieu est semée en vous. Et 

alors quand vous entendez la Parole de Dieu : « Mes brebis 

entendent Ma Voix, elles ne suivront pas un étranger ». Vous 

saisissez ?  

 Alors chaque semence vient selon son espèce. Amen. Et je 

voudrais tirer ma pensée ici maintenant. Si Malachie 4 est la 
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Parole de Dieu, cela produira selon son espèce. Si St Marc 16 

est la Parole de Dieu, cela produira selon son espèce. Et chaque 

autre promesse doit produire selon son espèce. Croyez-vous 

cela, les Frères ?   

Dans la brochure : « Les 7 Ages de l’Eglise », page 15. Satan 

déteste la révélation.  

Laissez-moi vous montrer une autre raison pour laquelle Satan 

déteste ce livre de « la Révélation de Jésus-Christ », dans 

l’église. Il sait que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui 

et pour toujours, et qu’Il ne change pas.   

Il connaît beaucoup plus à ce sujet que quatre-vingt-dix pour 

cent des théologiens. Il sait qu’autant Dieu est immuable dans 

Sa nature, autant Il est immuable dans Ses voies. Ainsi Satan 

sait assurément que la véritable Eglise originale de Pentecôte 

avec la Puissance de Dieu, St Marc 16 en action, est la véritable 

Eglise que Jésus déclare être la Sienne. Tout le reste est faux. 

Cela doit l’être.   

Maintenant souvenez-vous que Christ dans la véritable Eglise 

est une continuation du Livre des Actes. Mais le Livre de 

l’Apocalypse montre comment l’esprit anti-christ viendrait 

dans l’église et la polluerait, la rendant tiède, formelle et sans 

puissance. Il expose Satan, révélant ses œuvres, tentant de 

détruire le peuple de Dieu et discréditant la Parole de Dieu 

jusqu’au temps où il sera jeté dans l’étang de feu.  

Il combat cela. Il ne peut pas le supporter. Il sait que si les gens 

reçoivent la véritable révélation de la véritable Eglise, et ce 

qu’elle est, et ce pour quoi elle se tient et qu’Elle peut faire les 

plus grandes œuvres, elle sera une armée invincible. S’ils 

reçoivent la vraie révélation des deux esprits œuvrant dans le 

cadre de l’église Chrétienne. Et que par l’Esprit de Dieu ils 

discernent et résistent à l’esprit anti-christ, Satan sera sans force 

devant Elle. Il sera définitivement autant contrecarré 
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aujourd’hui que lorsque Christ a résisté à chacun de ses efforts 

pour prendre la puissance sur Lui dans le désert.    

Oui, Satan déteste la révélation mais nous l’aimons. Avec la 

véritable révélation dans nos vies, les portes de l’enfer ne 

pourront prévaloir contre nous…      

  

        (Partie non enregistrée sur la bande)  

  

…et nous avons prévalu sur cela. Pourquoi ? Parce que Celui 

qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. 

PLUS GRAND, PLUS RAPIDE, plus puissant, plus acérée est 

la Parole en vous qui vous a conduits jusqu’à cette heure. Le 

simple fait que vous soyez ici ce matin prouve à Satan que vous 

avez la vraie révélation. Amen.  

Et vous avez arraché chaque porte qui est devant vous. Vous 

l’avez sortie du chemin. Et vous marchez par révélation. Et 

vous vivez par révélation. Nous respirons par révélation. Nous 

sommes la révélation de Jésus-Christ. L’Epouse, l’Epouse 

prophétique ici aujourd’hui.          Le simple fait que nous 

sommes ici ce matin prouve que Christ est ressuscité. Amen. 

En d’autres mots Il était mis dehors de l’Eglise de Laodicée et 

Il n’était nulle part. Il est descendu pour une Epouse et Il nous 

a appelé. Et le simple fait que nous marchions en dehors de 

Laodicée prouve qu’il y a un Christ sur la Terre aujourd’hui. 

Amen.  

C’est pour cela que Satan vous hait. Amen, vous voyez ? Ainsi 

cela signifie que ce livre ne peut être révélé qu’à une classe 

particulière de gens. Une qui a une nature prophétique. Cela 

nécessite la capacité d’entendre de Dieu. Cela nécessite une 

instruction surnaturelle, pas juste étudier en comparant verset 

par verset, même si cela est bon. Mais un mystère nécessite 

l’enseignement de l’Esprit sinon ça ne deviendra jamais clair.   
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Combien nous avons besoin d’entendre Dieu et de nous ouvrir 

et de nous abandonner à l’Esprit pour entendre et pour savoir. 

Et alors tout notre problème pendant toutes ces années a été 

d’étudiants en essayant de lire la Parole, Ecriture par Ecriture.   

Mais Il a dit que vous n’avez pas besoin qu’un homme vous 

enseigne, mais l’Onction, l’Enseignant intérieur, Il prendra les 

Ecritures et Il vous les révélera et vous les ouvrira 

surnaturellement. Amen. Ainsi, vous ne faillirez pas. 

Maintenant, le problème avec ça aujourd’hui c’est que vous 

avez peu de ministres qui essaient d’établir Christ dans le cœur 

des gens. Ils essaient de s’établir eux-mêmes, leur ministère, 

qui ils sont, leur révélation, leurs idées, leurs interprétations.  

Mais très peu sont établis dans la Parole de Dieu. La semence, 

le germe, amen, la Dynamique et la mécanique de Dieu. Très 

peu font cela. Dans « l’éden de Satan », page 17, pour confirmer 

cela. Alors, comme Eve a convoité pour la connaissance, c’était 

le péché. Et lorsque nous convoitons la connaissance : vouloir 

un PhD., L.L.D., (diplômes en théologie) c’est un péché de 

faire cela.  C’est une puissante déclaration mais c’est la vérité.  

Peu importe combien c’est puissant, mais c’est encore la vérité 

: convoiter la connaissance, la compréhension. Le problème, 

c’est qu’aujourd’hui nous n’essayons pas d’établir la Parole de 

Dieu dans le cœur des gens. Nous essayons de nous établir 

nous-mêmes. Les églises essaient d’établir des doctrines 

d’églises dans le cœur des gens. Nous avons l’ordre d’établir la 

Parole de Dieu. Paul a dit : je ne suis pas venu vers vous avec 

les séduisantes paroles d’un homme, que votre foi ne repose pas 

sur la connaissance de l’homme, mais je suis venu à vous dans 

la puissance et la manifestation du Saint Esprit afin que votre 

foi repose en Dieu. Amen.  

Et nous, en tant que ministres, nous sommes supposés faire la 

même chose. Nous sommes supposés établir Jésus-Christ. Si la 

congrégation entière vous déteste, si tous les frères s’éloignent 
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de vous, qu’est-ce que cela peut faire ? Aussi longtemps que 

Dieu est glorifié, qu’Il soit glorifié. Amen.  

Nous avons une promesse de Dieu. Si vous plantez la semence 

correcte, elle produira selon son espèce. La Bible dit : bénis 

serez-vous quand les hommes vous rejetteront. Amen. Si 

quelqu’un s’éloigne de vous et que vous prêchez la Parole de 

Dieu, alors ils s’éloignent de Christ, pas de vous. Qui sommes-

nous ? Nous ne sommes rien.  

Mais si vous avez établi Christ dans leurs cœurs, alors vous les 

ramènerez à la Parole, de retour à la Parole. Amen. Nous, en 

tant que ministres, ou pasteurs, nous sommes supposés ramener 

les gens sous la condition de la Parole de Dieu. Pour voir cela, 

pour s’assurer que chacun marche dans la Parole. Amen, Gloire 

à Dieu.  

Une autre chose ici : « l’éden de Satan », page 5, je ne sais pas 

ce que c’est. J’ai moi-même oublié ce qu’il y là. Je pense que 

j’ai dû sauter ceci, amen. Maintenant, les amis, nous savons que 

ceci ici est le corps, l’âme, et l’esprit. On nous a enseigné cela. 

Mais mes remarques d’entrée ce matin…  Je veux vous 

apporter que je sens ceci comme Malachie 4 nous a enseigné 

qu’il y avait Sept Ages de l’Eglise, Sept Chandeliers d’Or.    

Christ marchait au milieu de chaque Chandelier d’Or. Que se 

passait-il ?  Les Messagers, les Etoiles de chaque Age 

reflétaient Christ dans l’Age de l’Eglise, amen, avec l’Evangile 

originel.  

Alors, dans les Sept Ages de l’Eglise, Christ était en réalité dans 

le Septième Âge de l’Eglise, dans Malachie 4, avec un Message 

reflétant la Présence de Dieu. Malachie 4 a restauré Christ sur 

la Terre dans le septième Age de l’Eglise et Dieu l’a repris. 

Alors beaucoup de gens se demandaient : Il est parti ? Ils 

essayaient de s’imaginer où Il était. Il est juste ici. Il n’est pas 

parti nulle part. Il est juste ici ce matin marchant au milieu des 

Sept Chandeliers d’Or.   
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Le problème est que beaucoup n’ont pas reconnu ce qu’Il était 

en train de faire. Ils ne connaissaient pas l’Age, la saison, le 

temps. Il devait faire mûrir les semences premièrement. Amen, 

vous voyez ? Maintenant, il devait faire premièrement mûrir les 

semences, vous voyez ?   

Alors ainsi nous aurions dû voir ce que Dieu était en train de 

faire, voyez, en action. Et pas tant ce que disent les hommes. 

Nous devons regarder le Saint-Esprit en action, page 19. J’ai 

entendu Frère Neville dire ce matin ; quelqu’un pourrait lui 

avoir demandé pourquoi je n’ai pas prêché sur le Saint Esprit, 

pourquoi je n’ai pas fait cela ?   

Voici : le Saint Esprit est en action en vous. C’est une Vie, pas 

une émotion, pas quelque sorte d’évidence charnelle. C’est la 

Vie. Mais c’est une Personne : Jésus-Christ, la Parole de Dieu 

établie dans notre cœur pour vivifier chaque Parole pour cet 

Age. Regardez le Saint Esprit en action. Pas tant en 

démonstration mais en action. Ce qu’Il fait selon la Parole. 

Alors vous savez ce qui s’est passé pendant les neuf dernières 

années.   

Alors ainsi c’était la Vie en nous : la Foi. C’était censé vivifier 

la Parole pour cet Age. Quand Malachie 4 nous a été vivifié, 

nous l’avons cru, nous l’avons accepté. Mais qu’en est-il des 

Messages de promesses ? Après que Dieu l’ait repris, qu’est-il 

arrivé ? Qu’étions-nous supposés faire alors ? Il a amené un 

Message prophétique de promesses. Amen ? De promesses.    

Je vous donnerai le vrai Baptême du Saint Esprit. C’est une 

promesse. Je vous emmènerai dans la Résurrection. C’est une 

promesse. Je guérirai votre corps. Je ressusciterai les morts. 

C’est une promesse. Le Souper des Noces est une promesse. 

L’Enlèvement, le Royaume Millénaire, la Nouvelle Jérusalem, 

tout ça ce sont des promesses.   

Et Malachie 4 a vivifié, confirmé chacune d’elles. C’est ici 

maintenant pour nous. Dieu vous a donné le Pays, prenez le 
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Pays ! Amen. Il est à vous. Tellement, pendant ces dernières 

neuf années et demi, étaient en train de courir autour pour une 

démonstration. Mais ils n’ont pas vu la Parole en action 

vivifiant les promesses de Dieu à votre âme : ajoutant à votre 

Foi, Vertu, et Connaissance, Tempérance, Patience. C’est Dieu 

en action. Amen.  

Et puis, lorsque cela en arrive à l’Affection Fraternelle, alors 

vous êtes prêts pour quelque chose. Alors, vous êtes de retour 

à la Foi originale. Alors vous avez la Foi pour appeler la 

descente de la Pierre de Faîte. Amen.  

 Ce matin, je crois de tout mon cœur que la Foi originale est ici. 

Amen. Que la Personne de Christ, la Parole des Sept Tonnerres 

a été établie dans vos cœurs. Chaque Parole pour cet Age est 

déjà dans nos cœurs.   

Si vous avez reçu ce Message, vous avez reçu la Parole de Dieu. 

Amen. C’est déjà en vous. Maintenant tout ce qu’Il va faire 

c’est de vous réveiller à ce qui est en vous. Amen.  Vous allez 

dans un grand magasin et peut-être que vous êtes un petit gars 

et ils ont, oh, quelques merveilleuses choses sur les étagères 

tout autour du grand magasin. Bien, vous ne pouvez pas toutes 

les atteindre et vous besoin d’une échelle. Amen ? Et alors vous 

grimpez l’échelle et vous atteignez n’importe quelle étagère 

que vous voulez. Je sens que ce matin Dieu nous a donné une 

échelle : la Pyramide, la stature d’un homme parfait. C’est le 

temps de monter. Amen. Gloire à Dieu. Amen.  

Gravis ces marches ce matin, frère. Plus grand est celui qui est 

en toi que celui qui est dans le monde. Plus grand, oh Gloire à 

Dieu. « C’est Moi, n’aie pas peur », a-t-Il dit. Quand tout 

devient sombre, vous Le voyez venir en marchant sur les eaux. 

Il marche ce matin, n’ayez pas peur : « c’est Moi, ne soyez pas 

effrayés ».   

Alors si vous pouvez avoir foi en la promesse de Dieu, Jésus-

Christ sortira des pages de la Bible directement au milieu de 
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vous ce matin. Il n’y a qu’un seul chemin par lequel Il sortira 

de là. Il sortira seulement par une promesse de Dieu. Qui est-il 

? Le Grand Prêtre, Aaron, avec toutes ses robes, avec les 

cloches qui tintent quand il marche « saint, saint, saint est le 

Seigneur ! »   

Je crois qu’Il va marcher parmi nous cette semaine. Amen. 

Ainsi quel est mon but en étant ici ce matin ? J’essaie d’établir 

Christ dans nos cœurs en tant que Parole des Sept Tonnerres. 

J’essaie de vous amener à la réalité de la Présence de Christ, Sa 

Parole, que vous puissiez Le voir et savoir que c’est Lui par la 

promesse identifiée de ce jour. Ce jour, amen, Gloire à Dieu.  

Quand Christ a ordonné à Pierre de marcher sur les eaux, c’était 

une promesse de Dieu. Christ a ordonné à Pierre de marcher ; 

ainsi Pierre était sur le chemin du devoir. Sans le Saint-Esprit, 

il s’est levé et a commencé à marcher. Amen ? Et puis il a 

commencé à écouter les vents contraires et les vagues 

d’incrédulité et puis il a détourné les yeux de Christ et a regardé 

à ces vagues, il a regardé au vent, il est sorti de la Parole et il 

est tombé. Il a dit : « Seigneur, sauve-moi ou je vais périr ».   

Et alors Dieu a dû tendre la main vers lui parce que Pierre était 

sur le sentier du devoir. Amen. Alors si ce matin et cette 

semaine Dieu vous commande de marcher sur les eaux troubles 

du jugement, à travers cette semaine vous pourriez entendre des 

choses que vous n’avez jamais entendues auparavant, amen, 

mais Il vous ordonne de marcher. Amen. Vous ne pouvez pas 

tomber parce que ce sera chaque Parole. Si ce n’est pas ici, pas 

dans cette Bible, oubliez cela. Amen. Gloire à Dieu.  

Alors Christ est établi dans nos cœurs. Nous nous tenons ici, 

nous disons : « Même ainsi, viens Seigneur Jésus ». Et nous 

faisons descendre la Pierre de Faîte au milieu de nous. Alors 

quand vous retournerez dans vos églises, avec la Foi 

apostolique, dans vos propres églises, vous pourrez faire 

descendre la Pierre de Faîte. Alors Christ, le Seigneur Lui-
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même, St. Marc 16 : 20, c’est une promesse, le Seigneur Lui-

même les accompagnait partout, confirmant la Parole. Et 

lorsque vous partirez d’ici, le Seigneur Lui-même ira avec vous 

dans vos églises confirmant la Parole de Dieu, amenant les gens 

à une Foi parfaite, ce qui est la stature de l’homme parfait, la 

connaissance du Fils de Dieu à la mesure de la stature de la 

plénitude de Christ. Oh, Gloire à Dieu !  

Je sens que je suis parmi des aigles. Oh my. Gloire à Dieu. Tous 

les faucons pentecôtistes sont soufflés. Amen. Les faucons 

pentecôtistes sont de la famille de l’aigle et ils ont essayé de 

voler comme un aigle pendant neuf ans et demi mais ils ne sont 

pas ordonnés à monter là-haut. Seuls les aigles peuvent 

s’élever. Amen. Les faucons explosent avec les interprétations. 

Boum, ils sont en dehors de la Parole, là où vous êtes la Parole. 

Amen. Gloire à Dieu. My, je ne sais pas où aller. Je n’ai même 

pas encore commencé.      

La promesse identifiée pour ce jour, nous avons eu un signe, St 

Luc 17 : 30, le signe de la Résurrection. Et il y avait une voix, 

Malachie 4, Apocalypse 10 : 7. C’était la voix du signe. Et il y 

avait un Message et ce Message de la Voix et la Voix du signe 

devaient révéler les mystères du Septième Sceau, Sept 

Tonnerres, Sept Coupes. Et les Sept Trompettes sont pour 

Moïse et Elie. Croyez-vous cela ? Amen.  

Le but de ce ministère était de restaurer la Foi Apostolique 

originale et de ramener la Foi de l’Enlèvement ou Foi pour la 

grande translation. Qu’est-ce que la Foi originale de la 

Résurrection ? Dans « Le Messager du temps du soir », page 

31, 32, bien je vais lire ça rapidement, je suis désolé, page 35.  

Remarquez le messager du temps de la fin, son travail sera de 

préparer les saints. Je peux vous dire que j’ai envie de prêcher 

maintenant même mais je dois me retenir ici pour dire ces 

choses. Amen. Mais je dois continuer. Amen.  
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De préparer l’Epouse pour l’Epoux. Cela sera son Message. 

Maintenant vous voulez étudier votre ABC afin que vous 

puissiez étudier l’algèbre plus tard. Quand ces autres Sceaux au 

dos… Maintenant nous comprenons sa terminologie pour les 

Sept Sceaux. Quelquefois il se réfère aux Sept Tonnerres 

comme étant Sept Sceaux au dos. Vous comprenez cela ? OK, 

amen.   

Et les autres Sceaux sur le dos sont ouverts, ils seront seulement 

révélés à eux ; et il parle des 7 Tonnerres. Seulement pour 

l’Epouse. Personne d’autre ne comprendra cela. Cela ne 

signifiera rien pour les autres. C’est le Réveil de l’Epouse. 

C’est exact, apprenez votre ABC premièrement. Qu’est-ce que 

l’ABC ? Toujours Croire Jésus (Always Believe Christ), pas 

vos credo, Christ, vous voyez ?   

Croyez ce qu’Il dit, pas ce que quelqu’un d’autre dit. Si c’est 

contraire, si un homme vous dit que c’est en ordre pour vous 

les femmes de vous couper les cheveux, vous savez qu’il ment. 

La Bible dit que c’est faux. S’il vous dit que vous pouvez être 

un diacre en ayant quatre ou cinq femmes, il ment. C’est 

contraire à la Parole. Vous voyez ?   

Toutes ces autres choses dont nous parlons, ramenez-les à la 

Parole et regardez si c’est la Parole correcte. Ramenez l’Eglise 

à la Parole. Maintenant voici ce qu’il dit ici, ce qu’est la Foi.   

Maintenant, qu’est-ce que ce messager de Malachie 4 doit faire 

? Restaurer la Foi originale, la Foi de la Résurrection. Amen. 

Qu’ils ont vu Jésus après qu’Il soit ressuscité des morts, qu’ils 

L’ont vu agir parmi eux. Amen. C’est la Foi de la Résurrection. 

Beaucoup croient le messager, Jésus-Christ dans Son jour, et 

ils avaient déjà eu des signes et des miracles et des prodiges par 

eux-mêmes et ils L’avaient vu faire beaucoup de signes, de 

miracles et de prodiges.  

Ils n’avaient toujours pas la Foi. Amen ? Et ce ne fut pas avant 

qu’Il revienne dans la Résurrection, alors quelque chose s’est 
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produit. Il doit revenir et Se révéler Lui-même parmi vous, Le 

voir faire ces mêmes choses parmi vous, vivre la même Vie en 

vous, œuvrant parmi Son peuple. Alors vous avez la Foi de la 

Résurrection. Et ce qu’avait les apôtres.   

Dans les 40 jours-là, ils ont eu la Foi de la Résurrection, même 

sans le Saint-Esprit, ils avaient la Foi de la Résurrection. Et puis 

avec cette Foi de la Résurrection il leur a été donné une 

promesse : « dans peu de jours, j’enverrai sur vous la promesse 

de mon Père et vous serez baptisés et aussi revêtus de puissance 

».  

Ainsi, nous parlons de la Foi de la Résurrection maintenant. 

Maintenant souvenez-vous que c’est un Message de promesses 

de la Bible. C’est un Message de promesse Bibliques : Actes 2 

: 38, St Marc 16, St Jean 14 : 12, 15 :17 et 8, St Marc 11 :23, II 

Pierre 1 : 4 à 7, et ainsi de suite. Et Jude nous a dit de lutter pour 

cette Foi. Et nous avons ceci…nous avons de bonnes nouvelles 

ce matin.   

Malachie 4 a restauré cette Foi. Il nous a donné un Message de 

promesses. Ce Message de promesses, de vérités que nous 

avons expérimenté au travers de Malachie 4 est devenu une 

partie de notre nature même. Les gens n’entendront pas 

seulement la vérité de nos lèvres, mais ils verront l’expression 

de la vérité à partir de notre être intérieur. A partir de…c’est 

scellé à l’intérieur ; c’est scellé à l’extérieur. La Parole de Dieu 

en action, ils verront Christ.          Et pourquoi cela ? Pour 

prouver qu’Il est le même, hier, aujourd’hui et pour toujours. 

Maintenant Malachie 4 était un signe, il était une voix, il avait 

un Message, il est parti. Son Message continue de vivre. Et le 

signe continue de vivre au travers du film « La profondeur 

appelle la profondeur ». Et c’est pour cela que ce film a été fait 

et aussi placé par Dieu que vous avez entendu le Message sans 

le voir lui en personne, pour que par le film vous puissiez voir 

le signe et le voir lui en personne. Amen.  
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Et alors nous avons vu cela. Maintenant il ne peut pas revenir 

ici avant que nous ne les ramenions. Hébreux 11, eux sans nous 

ne peuvent pas parvenir à la perfection. Tout le long depuis 

Adam, Noé, Abraham, Isaac, Jacob, Joseph…  

           (partie vide sur la bande)  

  

… et qu’allons-nous faire ? Qui sommes-nous censés regarder 

? Nous regardons à Christ, Gloire à Dieu. Il doit y avoir quelque 

chose ici dans le Message de Malachie 4 parce qu’il a dit que 

son Message donnerait la Foi pour la Foi de l’Enlèvement.  

Maintenant rappelez-vous, la foi pour la Foi de l’Enlèvement. 

Parce que l’Epouse primitive avait la Foi. Ils avaient un seul 

but, un seul cœur, objectif. Et avec la Dynamique sur leur 

mécanique, ils étaient en route pour la Résurrection. Amen.  

La seule chose dont ils disposaient était d’une semence 

extérieure. C’est tout. Pour tomber. Et maintenant nous ne 

sommes pas des tiges, pas des aigrettes, pas la balle, mais nos 

corps extérieurs sont des semences, amen. Et à l’intérieur il y a 

une personne, là, dans nos cœurs, un germe de vie des Sept 

Tonnerres. A l’intérieur, amen.   

 Tout ce qu’il faut, c’est que la Charité le frappe et alors ça 

sortira. Gloire à Dieu. C’est en prison mais il faut une mort de 

notre peau externe. Amen ? Une mort pour nous. La vie pour 

vous. II Corinthiens 4 :10 et 11. Paul disait « Je meurs afin que 

vous ayez la vie… Nous les ministres, nous devons mourir afin 

que les gens puissent avoir la vie.  Malachie 4 est mort afin que 

nous ayons la vie.  Nous devons mourir !  Paul a dit : « Je meurs 

chaque jour et je mortifie les actions du corps. Je mortifie les 

actions du corps, la semence extérieure, afin que la semence 

intérieure puisse vivre, le grain de blé puisse vivre. Donnez vos 

vies. Alors les gens pourront se nourrir de la Parole de Dieu. 

Amen.   
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Ainsi, nous sommes en route pour la Résurrection. Nous 

devons avoir une foi pour se lever sur les eaux. Nous devons 

avoir une foi qui fasse descendre la Dynamique, amen, pour 

frapper la mécanique. Et ils attendent en disant « allez, allez », 

Hébreux 12 : « allez, vous pouvez y arriver, allez, allez ». Oh, 

je peux entendre Malachie 4 ce matin dire : « Je ne vous ai pas 

seulement donné la mécanique, mais aussi la Dynamique est 

aussi ici avec vous ». Il a dit que ce Message en lui-même ; ceci 

en soi donnera la formidable victoire dans l’Amour Divin. 

Amen.   

Alors l’Amour descend, la Charité, la victoire, et nous 

ressuscitons les morts. Amen. Et je sais que Malachie 4 a dit 

que si vous faites ces choses, il a dit : « je vous rencontrerai ce 

matin-là ». Amen.  

Alors notre foi pour amener la Résurrection ; oh je sais que 

quelque chose arrivera en 30 ou 40 jours qui nous donnera la 

Foi pour l’Enlèvement. Amen. Mais en tant que ministre, je 

n’irai pas plus loin qu’Ephésiens 4 : 11 à 13. C’est aussi loin 

que je vais. Mais j’ai une promesse là, plus loin. Amen.  

Mais j’ai une promesse ici même de mourir pour que les gens 

puissent se nourrir de Christ. Et nous pouvons aller directement 

à la porte de la Résurrection et nous y marcherons ensemble. Et 

nous allons le faire. Dans peu de jours.  

Alors, si c’est ainsi, nous avons un signe et nous avons une 

voix, l’Epouse. Croyez-vous cela ? L’Esprit et l’Epouse disent 

: « Viens. »  Quel est notre signe ?  Quels signes avons-nous ? 

Le Signe. Amen. C’est notre signe. Croyez-vous cela ? Ah ah, 

ah.  

Nous avons une Voix. Quel est notre Voix ? L’Affection 

Fraternelle. Amen. Sommes-nous toujours dans la Parole ? 

Amen. Ecoutez Frères, nous avons un Message, le même 

Message de Malachie 4. L’Esprit et le Prophète et l’Epouse 

disent la même chose. Amen.  
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Et ce qu’ils disent est déjà dans la Parole. Malachie 4 a promis 

que Dieu nous donnerait un Signe, un signe que nous sommes 

passés de la mort à la vie. « Quand je verrais le Signe, je 

passerai par-dessus ». Amen. Nous avons la véritable Pâque. 

Nous pouvons marcher jusqu’au bord de la période de 

tribulations et puis nous passerons par-dessus la période de 

tribulations. Amen.  

Christ notre Pâques, et nous serons suspendu quelque part 

pendant les trois ans et demi pour le Souper des Noces, et puis 

nous reviendrons de nouveau dans le Millénium. Gloire à Dieu. 

Croyez-vous cela ? Croyez-vous que vous avez une Voix ?   

Je veux vous poser une question. Où Malachie 4 a-t-il mis son 

Message ? Où l’a-t-il identifié ? Amen. En d’autres mots, où 

est ce Trône de Miséricorde ? Il est dans l’Epouse en tant 

qu’Affection fraternelle.  Il est parti… mais où est le Message 

?  Où est le Trône de Miséricorde ?  Où est l’Expiation ? Elle 

est dans l’Epouse, maintenant même, ce matin.  

Oh Dieu est en train de travailler en nous ce matin, maintenant 

même, Dieu est en nous. Comme au Réveil de Galles, quand 

tous ces grands dignitaires sont venus là-bas et qu’ils 

cherchaient ce grand Réveil, ils ont vu ce policier Gallois, ils 

ont discuté de tout ça, ils ont dit : « Où est la démonstration ? » 

Il a dit « L’action se passe ici à l’intérieur… ». Amen ? Corazon 

contento. Gloire à notre Dieu.   

Maintenant nous avons un Message, Sept Tonnerres, Sept 

Sceaux, et je crois que l’Epouse, le Saint Esprit ouvrira les 

Coupes pour l’Epouse parce que Malachie 4 l’a déjà parlé sur 

les bandes mais il a dit que cela devrait être en saison.   

Alors ainsi l’Epouse doit savoir parce que Malachie 4 a révélé 

tous les mystères mais ça doit être en saison. Et même dans « 

Christ est révélé dans Sa Propre Parole, » il a dit maintenant 

vous savez, vous tous savez que je connais ces Coupes, mais ce 

n’est pas en saison. Mais vous voyez les amis, je sens que 
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comme je l’ai dit à Frère Galdona et je le prouverai avant que 

nous partions, que quand cette Onction frappera, ce sera aussi 

le jugement.   

Ainsi je sens que Dieu est juste en train d’agir maintenant 

même, révélant les Tonnerres pour amener la Dynamique, pour 

sceller l’Epouse, pour La préparer. Amen. Ce sera la révélation 

de ces Sept Tonnerres qui fera littéralement retourner le cœur 

des enfants.   

Page 324, je vais passer un peu... 324. Oh, je suis désolé, 327, 

exact. Maintenant ce messager de Malachie 4 et Apocalypse 10 

:7 doit faire deux choses. Un : selon Malachie 4, il fera 

retourner le cœur des enfants aux pères. Numéro deux : il 

révèlera les mystères des Sept Tonnerres dans Apocalypse 10, 

ce qui sont les révélations contenues dans les Sept Sceaux. Ce 

sera ces vérités mystères divinement révélés qui feront 

littéralement retourner le cœur des enfants aux pères de la 

Pentecôte. Exactement ainsi. Amen ? Il devait faire deux choses 

: faire retourner nos cœurs et révéler les Sept Tonnerres, ce qui 

sont les révélations dans Apocalypse 10. Et il a dit que c’était 

dans les Sept Sceaux. Et il a dit que ce seraient ces vérités 

mystères divinement révélées qui feraient retourner le cœur des 

enfants vers les pères de la Pentecôte.  

Alors ceci est notre promesse. Nous y voilà. Nous avons une 

promesse que Malachie 4 a révélé ces Sept Tonnerres, dans ces 

livres ici, déjà là. Mais il y aura une saison et un temps où les 

Voix de ces mystérieux Tonnerres nous donneraient la grande 

révélation en ce temps-là. Amen.  

Ainsi, c’est notre promesse. Pouvez-vous vous lever et marcher 

sur les eaux ? Amen. C’est pour vous et moi. Maintenant, il y a 

une portion de la Parole qui a été exposée pour chaque Age. « 

Le Chef-d’œuvre », page 27, page 27 et 28. Bien. Vous pouvez 

prendre ces pages mais je vais devoir en passer.  
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Maintenant paragraphe 131. Maintenant regardez, l’Evangile 

doit venir au travers de Luther, au travers de Wesley et de la 

Pentecôte et dans les derniers jours cela séduira les Elus même 

si c’était possible, les élus. Oh Frères Pentecôtistes, ne pouvez-

vous pas voir que le grain dans son premier commencement est 

juste comme la semence quand il commence à se former 

comme la semence. Mais c’est la balle, c’est dénominationnel, 

ils ont fait exactement la même chose qu’ils ont fait là avec 

Luther.   

Dans Apocalypse 17, il s’avère la même chose des églises. 

Maintenant le grain semence à l’origine a suivi Nicée parce que 

c’était la première dénomination. Remarquez, ici la vie était 

dans la tige, l’aigrette et tout le long et termine dans la semence. 

La Vie sort de la semence originale, vient au travers de trois 

différents processus : un, deux, trois. Amen. Trois différents et 

puis elle retourne à sa condition originale. Alléluia, oh my.  

Je suis la personne la plus heureuse au monde que Dieu m’ait 

laissé voir ceci. Page 20, remarquez ici, la vie qui était dans 

l’enveloppe, dans la tige et dans l’aigrette, dans l’enveloppe : 

tout se rassemble dans la semence. Et la vie qui était dans la 

tige vient ; une est venue pour faire l’autre, la justification a fait 

une voie pour la sanctification. La sanctification a fait une voie 

pour le Baptême du Saint Esprit. Le Baptême du Saint Esprit a 

fait une voie pour le Saint Esprit Lui-même.  

Et juste ici, beaucoup de gens ne comprennent pas cela, que le 

Baptême du Saint-Esprit en 1906 avec la manifestation des 

dons pendant 40 ans, et de même Israël, pendant 40 ans, ils ont 

eu leur réveil, mais ils étaient la balle, les enfants étaient la 

semence.  

Ainsi, en 1906, 1946, les 40 ans étaient écoulés, exactement, 

depuis le mois d’avril quand le Saint Esprit est tombé en 

Californie en 1906, exactement 40 ans, en mai 1946, l’Ange du 

Seigneur est apparu à William Marrion Branham. Les 40 



La Foi originale 

 

150 

 

années étaient terminées. C’était le temps pour les semences 

avec une promesse, comme Caleb et Josué, d’aller dans le Pays 

Promis. Amen, voyez ?  

Ainsi, qu’est-ce que cela faisait ? Le Baptême du Saint Esprit 

avec les dons, des petits bébés qui pleuraient et se tapaient les 

uns les autres et se combattaient. Mais Dieu a regardé en bas, 

c’étaient Ses enfants. Mais un temps venait pour l’Adoption. 

Amen. Le temps arrivait où ils devaient être des enfants 

entraînés, grandir, devenir des enfants de 12 ans pour être aux 

affaires du Père, en réprimandant ces dénominations, sur la 

Parole. Amen.  

Alors en 1946, Malachie 4 a dit que nous arrivions à l’âge de 

l’Adoption quand un Ange prend un homme, lui donne un don 

et l’envoie. L’Ange du Seigneur a pris Malachie 4 et lui a donné 

un don et l’a envoyé dans la Royaume pour travailler pour le 

Père. Premier Pull, Deuxième Pull, aux affaires du Père, 

œuvrant pour le Père. Qu’est-ce que c’était ? Un endroit 

d’épreuves pour voir si vous avez la vraie Parole en vous. La 

consécration, le comportement, pour voir si vous êtes la bonne 

sorte de fils, si vous resterez avec la Parole, amen, peu importe 

ce qu’ils vous font.    

Le Père vous châtiera. Oh, Il vous rendra malade, Il secouera 

votre église, Il tournera tout le monde contre vous. Mais vous 

êtes alors seulement testé pour voir si vous êtes un fils, ou pour 

voir si vous êtes un pleurnichard, voir si vous êtes un bâtard.   

Je vois des vrais fils de Dieu ce soir. Amen. Vous avez tous été 

secoués. Vous avez eu des épreuves, de grandes épreuves. 

Amen. Mais vous êtes ici ce matin. Vous avez passé le test. 

Maintenant vous êtes prêts, le Père regarde d’en haut ce soir et 

vous voit ici ce matin. Il dit : « Ceux-là sont de vrais fils, ils ont 

tenu bon, ils ont été châtiés, maintenant Je suis prêt à les 

adopter. » Amen. « Ils savent ce qu’est la Parole. Ils 

comprennent. Premièrement Je leur révèlerai ces Tonnerres 



La Foi originale 

 

151 

 

qu’ils puissent avoir la Foi originale en eux. Je leur révèlerais 

quelque chose qu’ils sachent ce que Paul a prêché, ils sauront 

ce que l’Epouse primitive a prêché, ils sauront ce qu’Irénée et 

Polycarpe et Martin ont prêché parce que Je leur dirai 

exactement ce qu’ils ont prêché ».  

Ils le sauront de l’intérieur. Ce sera une révélation personnelle 

à chaque pasteur, à chaque ministre, où que vous soyez. Oh, je 

sens que lorsque ces réunions finiront, nous nous en irons avec 

la foi apostolique ; je sens que lorsque ces réunions seront 

terminées, chaque ministre ici sera dans l’unité avec l’autre. 

Nous verrons d’un même œil. Œil d’aigle à œil d’aigle. Amen. 

Nous prêcherons la même chose. Nous dirons la même chose.  

Nous ferons la même chose. Nous dirons tous la même chose, 

la Parole de Dieu, la Voix pour l’Age, l’Affection Fraternelle 

pour faire descendre la Pierre de Faîte, pour révéler les Sept 

Tonnerres. Amen. Croyez-vous cela frères ?  

Ainsi, qu’est-il arrivé ? Le Baptême du Saint Esprit a fait un 

chemin pour que le Saint Esprit, la Pierre de Faîte, vienne en 

vous dans la perfection. Amen. Qu’est-ce que c’est ? La 

semence elle-même. Amen. Mais comment pouvons-nous 

savoir ? Comment pouvons-nous être sûrs ?  Parce que 

Malachie 4 l’a prouvé.  

Il n’y a plus de doute, c’est confirmé. Chaque promesse est pour 

nous. Oh Gloire à Dieu. Mais c’est très important que nous 

puissions avoir toute la Parole avant de partir parce que 

beaucoup sont sortis avant d’avoir toute la Parole. Ils ne 

pouvaient pas attendre. En 1966, ils ont entendu une bande et 

ils sont partis.  

Asseyez-vous, attendez, soyez patients, apprenez de moi, mon 

joug est aisé, mon fardeau est léger. Amen. Soyez sous le joug 

de la Parole de Dieu. Amen. Mais beaucoup se sont mis à courir 

sans avoir un message. Amen. Qu’est-ce que le message ? Les 

Sept Tonnerres. Amen. Alors où allez-vous aller sans la 
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révélation ? Attendez jusqu’à ce que vous ayez la révélation. 

Prenez la semence entière.  

Maintenant, quand nous aurons cela, frères, nous nous 

tiendrons seuls. Amen. Maintenant page 32, se tenir seul 

comme l’Epoux, rejeté des hommes, méprisé et rejeté des 

églises, l’Epouse se tient de cette façon. Qu’est-ce que c’est ? 

C’est Son chef-d’œuvre. C’est la Parole, saisissez-le 

maintenant, c’est la Parole au travers de laquelle Il peut agir et 

se manifester. Amen.  

Cette Parole ici qui doit venir en nous : Foi, Vertu, 

Connaissance, Tempérance, Patience,  

Piété, Affection Fraternelle. Qu’est-ce que c’est ? Sept Parties, 

l’achèvement, la Perfection. Sept Parties de la propre Nature de 

Dieu est maintenant en vous. Vous êtes des agneaux. Il est la 

Colombe. La Charité est la Colombe. Vous êtes les agneaux. Il 

est prêt maintenant à descendre pour s’unir. Amen.  

Exactement ce que le prochain message est supposé être, la 

Colombe conduisant l’Aigle. Amen. Gloire à Dieu. Ainsi, vous 

voyez, c’est la Parole, la Parole des Sept Tonnerres, pour qu’Il 

puisse agir et se rendre manifeste, rejetée. Oh oui, ce sera rejeté.  

Quand Dieu donne la Foi à un homme, Il l’éprouve sur cette 

Foi. La Foi est une révélation de ce que Dieu a dit. Alors vous 

recevez cela ; oh c’est doux comme du miel, ah guava, ah doux 

huh, quand la révélation vient là. Mais quand elle descend ici 

et que devez faire face à tous les autres, alors ça devient amer. 

Vous devez tenir votre position alors. Amen. Vous vous 

tiendrez seul. Amen.  

Mais Malachie 4 s’est tenu seul. Pensez à cela. En 1946, Dieu 

lui a donné un don et l’a envoyé. Il a aussi donné un don à A.A. 

Allen, Oral Roberts, Tommy Hicks, T.L Osborne, tous ces 

autres hommes ; des centaines avaient un don et étaient envoyés 

dans le Royaume pour l’Adoption. Et chacun d’entre eux est 

tombé. Un seul a été adopté, Malachie 4. Oh Gloire à Dieu !  
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Ils ne pouvaient pas passer le test. Quel était le test pour les 

ministres ? Les femmes, l’argent, la popularité. Amen. Allons, 

vous, les David, pouvez-vous passer le test ? Ne voyez-vous 

pas Goliath qui se tient là dehors ? Saül ne peut rien faire. Que 

pouvons-nous faire ?  

Ses interprétations, ses compréhensions intellectuelles. Là se 

tient le diable. On ne peut pas le déplacer. Israël ne pouvait pas 

le faire bouger mais voilà que vient David. Amen. Quand David 

se lève là, ils courent tous ici, les frères aînés de David, ils 

s’énervent contre lui et disent : « retourne d’où tu viens, tu n’es 

pas un ministre, nous sommes des grands garçons, sors du 

champ. » Amen.   

David a dit : « C’est bon, je suis aux affaires de mon Père. Mon 

papa m’a dit monte là et porte-leur à manger. » Gloire à Dieu. 

« Je suis sur le chemin du devoir. Je suis juste arrivé ici par 

hasard. J’étais seulement prédestiné à être ici. Je ne suis pas 

venu chercher la bagarre. Mais s’ils veulent la bagarre… » 

Amen. Gloire à Dieu.  

« Je sais comment me battre. Oh je suis seulement un petit 

garçon berger maintenant. Mais une fois un gros ours, amen, 

est venu après une des brebis et ainsi je l’ai saisi à la mâchoire 

et je l’ai écarté. » Amen.   

Alors Dieu a élevé la puissance aussi un petit peu plus haut. 

Amen, bien il avait la Foi. Il n’a pas peur. Alors Il a envoyé un 

grand lion rugissant et il l’a déchiré en deux. Amen. Maintenant 

ils savaient tous à propos de cela mais ils n’ont rien dit à ce 

sujet, ils se sont tus, tous les grands garçons. Amen.   

Mais David était très humble. C’est bon, il savait que ce n’était 

pas lui. Il savait que c’était Dieu. Donnez toute la Gloire à Dieu. 

Il n’allait pas en se vantant de ça. Il n’avait pas de livres 

spéciaux. Amen. Il n’avait pas de révélation spéciale à propos 

de lui-même. Il avait LA Révélation, Jéhovah, un Dieu, 

Jéhovah. Amen.  
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Alors il est allé là et quelques ministres lui ont dit : « oh tu vas 

combattre Goliath ? Oh écoute, Saül, il te donnera sa fille. » Il 

a dit : « je ne veux pas de femmes. » Amen. « Il te donnera de 

l’argent. » « Je ne veux pas d’argent ». Amen. « Regarde, il fera 

de la maison de ton père la maison la plus populaire en Israël. 

Tu auras la popularité ; tu auras une maison sur la colline. Tout 

Israël prendra des vacances spéciales pour venir voir ta maison. 

» Il a dit : « je ne veux pas cela. Je suis ici pour l’honneur de 

Dieu et pour la Gloire de Dieu. »  

       (partie vide sur la bande)  

 …il savait qu’il avait la création, résurrection, guérison, salut, 

puissance : « Soleil, sors et brille quatre jours. » Ils savaient 

qu’il avait cinq pierres. Malachie 4 lui avait donné. Il devait 

attendre la saison. Amen. Tout ce dont nous avons besoin 

maintenant c’est de trois d’entre elles : une révélation que Dieu 

est Dieu, amen, que Dieu est plus fort que n’importe quoi 

d’autre là dehors. Que Dieu peut faire tout ce qu’Il veut faire. 

Une révélation qu’Il est le même hier, aujourd’hui et pour 

toujours.  

Tout ce dont nous avons besoin, c’est d’une pierre aujourd’hui. 

Oh je peux voir les David faire tourner cette pierre maintenant. 

Certains de ces David ne peuvent pas attendre de revenir là. 

Amen. Et il s’est tenu là et il a pris une petite pierre, par la foi 

il a pris la Révélation des 7 Tonnerres, en commençant à le dire, 

en commençant à la faire tournoyer.  

Il avait la foi pour le faire. Il savait que c’était la Parole de Dieu. 

Amen. Et puis soudain, quelque chose arriva. Le Saint Esprit 

descendit et se saisit de son bras, pris cette révélation et la 

dirigea vers le front, connaissance mentale, dans le Message.  

Et Goliath, whooot, amen. Alors David, premièrement il a 

attendu, la révélation l’a terrassé. Et puis Dieu a attendu une 

saison jusqu’à ce que les autres David aient la révélation. Et 

alors Il a envoyé David vers Goliath et a pris l’épée de 
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l’intellectualisme dans le Message, amen, et dans le jugement 

l’a retranchée. Amen.    

Alors quand Israël a vu qu’Il est le même hier, aujourd’hui et 

pour toujours, ils ont tiré leurs épées et ils y sont allés. Gloire à 

Dieu. Amen. Oh, Gloire à Dieu, où vais-je aller ici ? Je sens 

que quelques David sont ici ce matin. Le pasteur est ici, amen.  

Ainsi la tige, l’aigrette et la balle ne devienne jamais la 

semence. Pensez-y, frères, ce matin. Nous sommes la semence. 

Quelle promesse !  Oh, nous marchons dans la Résurrection. 

C’est notre promesse. Mais nous devenons tout le temps plus 

comme la semence. Maintenant, au temps de la moisson, la 

semence retourne à la vie originale. Maintenant, si c’est cette 

semence originale, nous avons à revenir à la Bible, c’est la vie 

originale, c’est la vie originale, nous devons retourner à la 

Bible, chaque Parole sera vivante. Chaque signe, chaque 

promesse vivra de nouveau. Non pas ce qu’ils disent mais ce 

qu’Il a dit. Amen. Malachie 4 a dit que ça devait être apporté 

de cette façon, que ça doit…être de cette façon, ça doit être 

toute la Parole. N’est-ce pas juste ?   

Maintenant qu’a-t-il dit en Apocalypse 10 qui prendrait place ? 

Pourquoi a-t-il fait le voyage à Tucson ? Pour ouvrir à l’église 

au jour du messager du Septième Ange, le Message du 

Septième Ange, la pleine Parole de Dieu qui serait rendue 

manifeste : le Sceau, que tout ce que la tige a laissé et pourquoi, 

et tout à ce propos, serait rendu manifeste en ce temps. Est-ce 

que c’est ce que dit la Parole ? Alors nous le verrons. Alors où 

en sommes-nous ? Voyez, où en sommes-nous ?   

Il y a une seule chose, la moisson est là, elle est totalement 

mure, elle est prête maintenant pour la venue. Remarquez, non, 

cela ne sera jamais… Au temps de la moisson la semence est 

de retour à sa condition d’origine. Maintenant remarquez les 

amis, dans vos Bibles, dans St Matthieu, je crois que c’est ça, 
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il y a une moisson et il y a un temps de la moisson. Il y a une 

différence.  

Il y a un temps de la moisson depuis 65 jusqu’à maintenant, 

c’est le temps de la moisson. La Résurrection elle-même est la 

moisson. Amen. Ainsi dans le temps de la moisson beaucoup 

pensaient que c’était la moisson et ils avaient retiré toutes les 

promesses là-bas dans la moisson, hors-saison, ils les avaient 

retirés de là. Voyez ?  

Ils ne comprenaient pas. « Plus de salut, plus de bébés sauvés, 

plus de Souper du Seigneur, plus de chant, plus rien du tout. » 

Oh, mais retirez ceci et mettre cela ici. Voyez, ils ne 

comprennent pas. Amen ? Voyez, au temps de la moisson, le 

signe que nous sommes supposés avoir premièrement, l’ivraie 

arrive à maturité premièrement. Amen. [fin de la bande]  

  

Le Conseil Mondial, nous pouvons voir tout cela arriver 

maintenant. Nous voyons les sodomites, toutes ces choses sont 

prêtes.  Maintenant, on attend simplement que l’Epouse saisisse 

les Sept Tonnerres pour faire descendre la Pierre de Faîte. Alors 

il y aura une moisson. Amen. Gloire à Dieu. Nous apporterons 

la Moisson nous-mêmes. Vous voyez ?          Alors ainsi s’ils 

s’éloignent de vous, ne vous inquiétez pas, voyez ? Ils prouvent 

seulement qu’ils n’étaient pas des nôtres. Cela doit être rendu 

manifeste. Je vais lire ceci juste ici. Maintenant remarquez, au 

temps de la moisson la semence est revenue à sa condition 

d’origine et doit avoir toute la Parole premièrement pour être la 

semence.   

Et ça ne peut pas être une moitié de semence, une petite pensée 

et vous vous éloignez. Non, non, non, car ça ne poussera pas. 

Cela doit être la semence entière. Cela ne doit pas ne pas être 

manifesté et dire : « Je crois dans le Baptême du Saint Esprit, 

alléluia. Je crois au parler en langues. » C’est juste une partie 

de la semence, voyez ?   
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Mais maintenant, il doit y être ajouté, voyez, la Vie, non pas les 

dons, la Vie des dons. Vous voyez ce que je veux dire ? Nous 

sommes au temps de la fin. Croyez-vous cela, frères ? Gloire à 

Dieu. J’ai quelque chose page 42, je veux voir ce que c’est.  

Maintenant, pour avancer rapidement, il y a une portion de la 

Parole établie pour chaque Age. Ainsi maintenant nous voyons 

que le Baptême du Saint Esprit c’est l’Être de Dieu, vivifié, une 

semence dans votre cœur. Cela ajoute la Vie à la semence. Dans 

la semence il y a la Foi, Abraham. Dans la semence il y a Isaac, 

l’Amour. Amen ?  

Dans la semence il y a la Grâce, les Pentecôtistes, le Baptême 

du Saint Esprit. Dans la semence il y a la Perfection. Dans la 

semence il y a Sept Tonnerres. Dans la semence il y a la 

septuple Nature de Dieu : Foi, Vertu, Connaissance et ainsi de 

suite. Dans la semence il y a un fruit en neuf parties, dans la 

semence.  

Ainsi nous avons la semence, le Baptême du Saint Esprit. Vous 

êtes juste prêts à commencer à grandir. C’est tout. Et ensuite 

vous devez ajouter toute cette Vie. Ainsi maintenant ce 

Message de la Bible a toute la Vie.   

Alors ainsi quand la semence en vous croit cela, ça vivifie, 

vivifie, et ça ajoute, ça ajoute, ça ajoute sur des années alors 

qu’elle mûrit dans la Présence du Message. Amen. Et alors, 

quand cela sort ici en 1975, elle est prête. Amen. C’est prêt à 

amener la naissance. Nous voulons parler de cela demain soir. 

Comment ça vient. Amen. Voyez ?  

Et alors ici nous sommes maintenant prêts. Tout ce qu’il faut, 

c’est que la Charité descende et manifeste ce qu’il y a à 

l’intérieur. C’est tout. Amen. Alors quand les Sept Vertus de 

Dieu, la Nature de Dieu en sept parties, de la Foi à l’Affection 

Fraternelle, sera… c’est… cette Nature de Dieu avec la Charité 

dessus, elle manifestera et portera un fruit en neuf parties. 

Amen.  
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 Et ces signes suivront. Amen. Il y a une portion de la Parole 

établie pour chaque Age et il y a une Onction qui descend pour 

projeter cette portion de la Parole pour l’Age en question. 

Regardons le plan de Dieu, comment Il apparaît.   

Maintenant c’était…voilà la façon dont Dieu apparaît. Dieu au-

dessus de nous, numéro un, c’était une Parole Parlée au-dessus 

de nous dans une Colonne de Feu. Numéro deux, Dieu avec 

nous. La manifestation de Dieu, de Sa Parole dans la chair, 

Jésus-Christ – amen – avec un signe. Et Jésus-Christ Lui-même 

est le Signe et c’était le signe du Messie, un signe de la 

Résurrection. Et Il avait une Voix. Sa Voix était la Parole de 

Dieu.  

Maintenant c’était le Messie. C’était le mâle, singulier, voyez, 

un mâle singulier, le Messie, Jésus-Christ. Ensuite, Il avait le 

sperme et son Epouse primitive a reçu Sa Parole sperme, ce qui 

était la semence. Amen.  

Maintenant numéro trois, Dieu en nous. Maintenant la Parole 

Parlée Esprit en nous. En d’autres mots, l’Esprit de Dieu dans 

Jésus-Christ qui prend la Parole écrite par l’Esprit et qui est 

parlée, vivifiée, rendue vivante. Amen.  

Et Pierre et les autres ont reçu la Parole Parlée Esprit vivifiant 

les semences en eux avec une promesse. C’était un message de 

promesse. « J’envoie sur vous la promesse de mon Père dans 

peu de jours. »  

Ainsi maintenant… et cela arriva le jour de la Pentecôte. Alors 

c’était des Messiettes, un corps composé de plusieurs membres. 

Maintenant, il y a eu une Parole Parlée Esprit dans chaque Age, 

amen, à travers les Sept Ages de l’Eglise, la Parole pour l’Age.   

La Parole pour les quatre premiers Ages étaient la même, 

l’Evangile originel dans la restauration. Dans le quatrième Age, 

la Parole est allée dans le sol et de là sortit une tige, Luther, la 

Parole pour cet Age. Wesley, la Parole pour cet Age ; les 



La Foi originale 

 

159 

 

Pentecôtistes, la Parole pour cet Age ; et Malachie 4 a restauré 

toute la Parole pour cet Age. Amen.  

Ainsi maintenant nous allons au numéro deux pour notre jour. 

Le même ordre de Dieu, numéro deux et trois, et numéro un 

aussi, s’est répété de nouveau dans notre jour. En 1946, ou 

1950, au Texas, la Colonne de Feu est apparue, Dieu au-dessus 

de nous. Amen.  

En 1963, la Colonne de Feu est allée derrière un voile, la 

manifestation de la Parole de Dieu dans la chair, Malachie 4, 

numéro deux. Amen ? Et il y avait un signe, Saint Luc 17 :30, 

Genèse 18, sachant et discernant les pensées dans le cœur de 

Sarah, la même chose ici dans notre Age. Et il y avait une Voix, 

Malachie 4, Apocalypse 10, Hébreux 12, je veux dire Hébreux 

4 :12 et 13. Et Il avait un Message : Sept Tonnerres, Sept 

Sceaux.  

Maintenant Dieu nous a donné le Messie pour notre Age. Quel 

est ce Messie ? Sa Parole promise pour cet Age c’est le Messie. 

Pas vous, pas moi, mais la Parole pour l’Age afin de nous 

conduire ; c’est le Messie. Amen. Il y a une portion de la Parole 

donnée pour chaque Age. Je répète juste cela, c’est tout.  

Il y a une Onction qui descend et qui projette cette portion de 

la Parole pour l’Age en question. Et le dernier signe du temps 

de la fin était Saint Luc 17 :30, Dieu manifesté dans la chair qui 

pouvait discerner les pensées du cœur. C’est le signe qu’Il a 

promis, le Fils de l’Homme révélé. Ceci sera le signe par lequel 

Il sera révélé.   

Maintenant nous avons le signe des sodomites dans le naturel 

et nous avons vu le signe spirituel, Fils de l’Homme : si ce n’est 

pas en personne, nous l’avons vu dans le film. Il y a un signe et 

il y a une Voix. Le signe est le même signe qu’en Genèse 18. 

Le signe serait la méthode par laquelle vous pourrez savoir que 

c’est le Messie Lui-même.   
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Mais le Fils de l’Homme est la Parole et la Parole est le Messie. 

Alors la Parole est Sa Voix et la Voix a un Message de Sept 

Sceaux, Sept Tonnerres, Sept Coupes, qui serait… qui serait 

alors la Parole Parlée par l’Esprit, parlée par Dieu Lui-même : 

un Message. Ce Message est le Messie. Amen. Le Message 

Lui-même est le Messie. Amen.  

L’homme est le prophète mais l’Esprit immortel de Jéhovah… 

Jéhovah d’hier, l’Ancien Testament plutôt, et Jésus du 

Nouveau Testament est l’Esprit immortel, l’Eternel, l’Onction, 

la Pierre de Faîte, qui a disparu derrière Malachie 4 et qui a 

exprimé des Paroles Parlée Esprit. Ses Paroles, laissées ici, qui 

sont le Messie. Amen. Ne touchez pas… n’y mettez pas vos 

mains.  N’ajoutez pas, ne retranchez pas. Il a parlé le Message 

Lui-même, amen, au travers des cordes vocales de Malachie 4.   

Beaucoup acceptent le signe mais se sont détournés de la Voix. 

La Voix du Signe sera Malachie 4 pour restaurer les gens à la 

Foi Apostolique des Pères. Si nous acceptons le signe de St Luc 

17, alors nous devrions aussi accepter le Message, la Voix 

aussi.  

Maintenant nous savons que cette Voix devait révéler Sept 

Tonnerres, pour faire retourner le cœur des enfants. 

Maintenant, souvenez-vous frères, seulement les enfants auront 

leur cœur qui reviendra, ce sera seulement les enfants. Sur une 

bande appelée : « La Voix du Signe », à Beaumont au Texas, 

Malachie 4 a dit ces mots : Tout ministère a trois signes s’il est 

envoyé de Dieu. Dans Exode Moïse a dit, je m’excuse, Dieu a 

dit s’ils ne croient pas la voix des deux signes alors fais le 

troisième signe, l’eau sur la terre sèche qui se change en sang. 

Exode 4, le troisième signe, prends de l’eau de la rivière, 

déverse-la sur le sol, elle est changée en sang ; montre dans 

quoi elle va être trempée, du sang. S’ils ne croient pas la voix 

du second signe, prend l’eau de la rivière et déverse la sur la 
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terre, et que cela se change en sang. Oh my, voyez-vous cela 

aujourd’hui ?  

Si vous ne croyez pas la Voix de Malachie 4, du signe, le 

troisième signe n’a pas de voix, c’est déjà parlé. C’est le 

jugement, la période de tribulations. C’est tout ce qui est 

attendu ici. Les gens, ce qui est l’eau, Apocalypse 17, seront 

trempés dans le sang ; la période de tribulations est juste au-

dessus de nous. Le Conseil Mondial est prêt mais nous avons 

quelques notes là en Amérique, environ deux pages. C’est 

appelé « Opération 76 ». Il sait à ce propos.   

Nous aimerions vous en envoyer une copie, mais ils ont une 

date, le 4 juillet 1976, c’est quand ils espèrent être prêts. Amen. 

Combien de temps restent-il ? Et nous sommes Ses ministres 

ici, tous en Amérique du Sud et partout autour d’ici ; nous 

devons faire sortir le Message.  

 Malachie 4, sa voix sur bande, en 1975, I Rois 18, il y a bien 

longtemps, il a dit à Son serviteur, il a dit : va voir s’il y a de la 

pluie. Et alors Son serviteur, paresseux en quelque sorte, n’a 

rien vu.  Il n’avait pas envie de prier, d’aller de l’avant. Il a dit 

: « Il n’y a rien ». Il n’a rien vu, pendant neuf ans peut-être, il 

n’a rien vu. Ils ne disent rien. Et que s’est-il passé ? Le Feu est 

tombé. Amen. Les Sept Sceaux sont ouverts ; ils tonnent 

partout et ils disent : « Il n’y a rien. »  Ils ne voient rien. Amen.   

Mais il dit de nouveau : « Va et retourne sept fois. » Amen. « 

Monte ces Sept Marches. » Gloire à Dieu. « Monte sur la 

Septième Marche. Monte jusqu’à l’Affection Fraternelle. Que 

vois-tu là-haut ? Je vois un nuage, en forme de cinq doigts 

comme une main d’homme. » Oh, d’où cela vient-il ? Des gens. 

C’est dans les gens, et ça sort de vous. Oh Gloire à Dieu ; c’est 

déjà en vous. Mais vous devez monter sur la Septième Marche, 

alors vous le verrez. Amen.         Alors il est revenu vers Elie : 

Va le dire à Achab, va le dire à ces faux oints, va le dire à 

Jézabel, il va pleuvoir, Gloire à Dieu. Chaque parole que j’ai 
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dite va arriver. Fais sortir le Message ; Il est même hier, 

aujourd’hui et pour toujours. Faites sortir le Message avant que 

le Conseil Mondial ne vous enferme. Courez devant Jézabel. 

Amen. Faites-le sortir. Oh c’est pour cela que nous sommes ici 

les amis, pour faire sortir le Message.  

Avertissement puis jugement, fuyez la colère à venir, dis-leur. 

Quand Il appelle une Epouse hors d’une église, amen, le reste 

traversera la Tribulation et versera son sang sur la terre. Oh my. 

Ce n’est pas pour nous les amis. Nous avons reçu la Voix du 

second signe. Gloire à Dieu, amen.   

Le troisième signe est le jugement lui-même. Maintenant 

souvenez-vous Malachie 4, son ministère, Malachie 4 révèlera 

les mystères des Sept Tonnerres dans Apocalypse 10 : 7 : les 

Mystères, les Sceaux, les Tonnerres, et les Coupes. Amen. 

C’est son ministère.   

Je veux terminer ici. Je peux continuer ce soir, Gloire à Dieu. 

Cela continue et encore et encore et encore. Amen. Nous 

prenons juste cela n’importe où. Amen. C’est la Parole. Il n’y 

a pas de message bien arrêté, c’est le message. Le Message du 

Roi. Nous avons l’Epée du Roi ; nous avons un Message du 

Roi. Ouvert. Gloire à Dieu frère. Amen.  

Mais terminons ici pour ce matin et quel est le but ici 

maintenant. Page 8 dans « La Brèche ». A la page 7. Maintenant 

le mystère de ce Livre de Sept Sceaux sera révélé au son du 

Message de l’Ange du Septième Age de l’Eglise. Le Septième 

Ange commence à sonner et il y a les messages écrits ici. Nous 

avons cela sous la forme de bandes et de livres. Page 8.  

Mais il y a un Livre, un Livre mystérieux. C’est un Livre de 

Rédemption. Nous entrerons là-dedans dans un moment. Et 

maintenant nous savons que ce Livre de Rédemption ne sera 

pas complètement compris. Il a été sondé pendant six Ages de 

l’Eglise. Mais à la fin, quand le Septième Ange commence à 
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sonner son mystère, il rassemble tous les points en suspens que 

ces gens-là ont sondés.   

 Maintenant voici, frères : …et les mystères descendent de Dieu 

en tant que Parole de Dieu. Amen. Le mystère lui-même qui 

descend de Dieu, quand c’est révélé, est la Parole de Dieu. 

Amen. Il révèle l’entière révélation de Dieu. Alors la Divinité 

et tout le reste est établi. Tous les mystères, la semence du 

serpent et quoi que ce soit d’autre, ça doit être révélé.  

 Maintenant quand le Septième Age de l’Eglise retentit, le 

dernier Age de l’Eglise, tous les points en suspens au travers de 

ces Ages de l’Eglise qui ont été sondés seront rassemblés. 

Sondés... Tous les grands enseignants, oh, Larkin et Smith et 

tous ces grands hommes, ils ont dessiné des diagrammes et des 

images et ils ont des livres écrits sur les Sept Sceaux. Que 

faisaient-ils ? Ils étudiaient, ils sondaient, mais ils ne pouvaient 

pas le saisir. C’était verrouillé. C’était pour Malachie 4, c’est 

son ministère, de révéler les mystères. Amen. C’est son 

ministère seul : c’est révéler des mystères.   

Maintenant l’Epouse a aussi un ministère et Elle doit aussi 

révéler quelque chose. Qu’est-elle supposée révéler ? Le 

mystère de Dieu, Jésus-Christ Lui-même, ayant la prééminence 

dans l’Epouse. Amen. Le mystère de Dieu étant la Parole de 

Dieu dans l’Epouse. Le triple mystère.  

Qu’était ce triple mystère ? Que Dieu serait en Christ, numéro 

un. Et puis Christ, numéro deux, serait dans l’Epouse ayant la 

prééminence qu’Il est dans l’Epouse. Et numéro trois, pour la 

restaurer en Eden. Amen. Ainsi, nous l’Epouse, le mystère a été 

révélé à travers Malachie 4 comme la Parole de Dieu et Christ 

est le mystère de Dieu. Alors le mystère, la Parole de Dieu, 

Christ Lui-même, est dans l’Epouse ayant la prééminence…  

         (Partie vide sur la bande)  

 …donne à ces semences la révélation qu’Il doit être en elle, 

ayant la prééminence en elle en toutes choses, dans sa vie, dans 
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sa marche, son sommeil, son langage, sa vie, ayant la 

prééminence, sortir du monde, quitter maman, papa, l’église et 

toutes choses.   

Ecoutez ; laissez-moi vous dire quelque chose frères. Ceci est 

l’Age de l’appel à sortir. Il n’y a jamais eu aucun Age comme 

cet Age. Il y a eu l’Age des martyrs, l’Age des réformateurs, 

mais souvenez-vous, tous ceux de ces Ages étaient dans 

l’église. Mais il n’y a jamais eu un Age comme notre Age. Et 

donc, si vous sortez de l’église dénominationnelle, vous n’êtes 

pas dans l’église. Il y a eu Sept Ages de l’Eglise, ils étaient dans 

l’église. Le Royaume des Cieux, le mystère de l’ivraie et du 

grain, et du filet, la perle, et toutes ces choses. C’était les Sept 

Ages de l’Eglise.   

Mais à la fin, Dieu vient Lui-même, l’Ange de l’Alliance 

d’Apocalypse 10, et nous appelle à sortir de la chose entière. 

Nous n’avons rien à faire avec cela de toute façon : 

complètement séparé de toute la chose. Oh my. Qui est à 

l’extérieur ? Christ est à l’extérieur.   Maintenant regardez, des 

hommes ont sondé les Sept Sceaux pendant des années. Les 

Gentils ne changent jamais. Et après que Malachie 4 ait révélé 

les Sept Tonnerres et qu’il l’ait mis sur bande, c’était un grand 

mystère. Alors l’Epouse, les aigles ; en marchant par révélation, 

en allant de l’avant, le Mystère a été ajouté à la semence dans 

l’âme par révélation. Elle ne s’inquiétait pas pour ceci ou cela. 

Elle était si heureuse d’avoir été appelée hors de. C’est une 

histoire d’amour avec Jésus-Christ. Elle ne s’est pas inquiétée 

de quoi que ce soit. Elle a juste aimé la Parole.  

Mais beaucoup d’Eve étaient à la recherche d’un peu de 

sagesse. Amen. Elles avaient les oreilles qui les démangeaient, 

elles voulaient la révélation. Et la révélation c’est Jésus-Christ, 

la Parole de Dieu, c’est la révélation. Et l’Epouse recevait « La 

Révélation » tout le temps. Amen.   
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Et les autres ne connaissent pas la Parole et ils devaient alors 

aller vers une autre révélation, celle-là et celle-ci et celle-là et 

celle-ci, et pendant tout ce temps, Il est juste au milieu d’eux 

comme étant la Parole. Mais ils ne savent pas qui Il est, il n’y a 

rien là à l’intérieur. Amen. C’est vide voyez-vous ?   

Ainsi, il y avait Eve, il y avait une promesse de Dieu à Adam 

et Eve : portez du fruit, multipliez et remplissez. C’était une 

promesse à venir. C’était une promesse comme la nôtre. Nous 

avons une promesse : multipliez, remplissez et portez du fruit. 

C’est une promesse. Vous devez attendre. Mais Eve ne pouvez 

pas attendre. Un ministre serpent avec une révélation, les 

oreilles qui démangent est venu à Eve et a dit à Eve que : « Tu 

peux être un fils manifesté. Tu peux avoir le Nouveau Nom de 

Dieu, toutes ces choses ici hors-saison. Tu peux avoir cela dans 

cette saison. Tu n’as pas à attendre. » Amen. « Tu peux avoir 

cela maintenant. »   

Alors Eve a écouté et elle a entendu. C’était quelque chose pour 

lui donner de la sagesse, la rendre sage, avoir une révélation 

qu’avec tous les autres, ils pouvaient être comme Dieu et 

amener la vie hors-saison. Mais vous ne pouvez pas apporter la 

vie hors-saison. La Vie doit être ajoutée. Ajoutez à votre Foi la 

Vertu, la Connaissance, la Tempérance, la Patience, la Piété, 

l’Affection Fraternelle.   

Maintenant cela a pris neuf ans pour ajouter. Maintenant nous 

avons la Vie en nous. Amen. Maintenant nous sommes prêts. 

Et beaucoup d’Eve ne pouvaient pas attendre et elles ont reçu 

le sperme, la semence de la pensée d’un autre homme de ce 

qu’est le Message. Mais nous avons Sa Parole « Ainsi dit le 

Seigneur » de ce que c’est. Amen.  

Juste comme le fils de David, Absalom. Il était séduisant. Oh il 

était doux, il pouvait prêcher, il avait la révélation, amen. Et il 

se tenait en dehors de l’église. Quand vous les gens vous 

marcherez au dehors, il s’est tenu dehors à la porte et il a dit : « 
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Oh c’est ce vieux David sanguinaire qui vous a taillé ce matin 

? » Amen.  

Il disait : « Quelle est ton adresse ? Quel est ton nom ? Je te 

parlerai de la révélation. » Amen. Absalom. Vous voyez ce que 

je veux dire maintenant ? Se tenir à la porte en prenant les 

adresses et aussi les noms pour leur envoyer sa révélation.  

Et puis David dans son rejet, la Parole, son épouse est restée 

avec lui. Toutes ses concubines, toutes ses Eves, elles montent 

sur le toit et étendent une tente et Absalom va vers elles dans la 

tente avec les concubines de David. Mais pas la femme de 

David. Elle est avec lui. Amen. Gloire à Dieu.  

Elle supporte l’opprobre. Elle est stérile parce qu’elle ne peut 

pas produire quoi que ce soit d’elle-même. Quelle femme peut 

mettre au monde un bébé au troisième mois ? Elle doit attendre. 

Pas dans le troisième mois, pas dans le cinquième mois, pas 

dans le sixième mois, le septième. Le septième mois vous 

pouvez avoir un bébé pentecôtiste si vous le voulez, mais je 

veux attendre le neuvième. Amen.  

Ce bébé pentecôtiste dans le septième mois, il a besoin de force. 

Vous devez le mettre dans un incubateur. Amen. Il ne peut pas 

prendre le souffle de Dieu. Amen. Le bébé de neuf mois, ce 

bébé de neuf ans, le bébé de neuf ans ; ceci est la dixième année, 

vous êtes prêts. Amen. Gloire à Dieu.  

Croyez-vous cela ? Ainsi pendant neuf années beaucoup de 

faux oints ont sondé le Septième Sceau comme ils avaient 

sondé toutes les années avant le Septième Sceau. Mais c’est une 

révélation. C’est Christ Lui-même comme Lui en personne en 

Luther et Wesley ; Il a vécu l’Age dans les gens en tant que 

Parole. Il a vécu la justification dans Luther.  Il a vécu la 

sanctification dans le groupe de Wesley. Il a vécu cela en tant 

que Parole. L’Age de l’Epouse. Il doit le vivre. Et quel est l’Age 

de l’Epouse ? D’ajouter la Vie de la semence à la semence.   
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Ainsi nous avons eu neuf ans de la Parole vivante Elle-même 

dans l’Epouse. Amen.  

Ajoutant, ajoutant, ajoutant, ajoutant, ajoutant. Là vous y êtes. 

Et après c’est déjà vécu, et Satan ne peut pas y toucher. Si Satan 

pouvait s’emparer de ces Sept Tonnerres, hors-saison, il 

pourrait faire de gros dommages. Mais il ne peut pas connaître 

cela. C’est la Parole Elle-même dans l’Epouse vivant Elle-

même.   

 C’est une histoire d’amour. Amen. Pas de moyen de le savoir, 

c’est pour des individus, pas pour un groupe, pas une église : 

des individus ayant une révélation. Et quand l’heure est là, alors 

Christ fait connaître Lui-même le mystère. Amen. Nous y 

sommes.  

Maintenant, quand les Sceaux sont brisés et que tous les 

mystères sont révélés, alors l’Ange descend, le Messager, 

Christ, qui met un pied sur la terre et sur la mer avec un arc-en-

ciel sur Sa tête.  

Maintenant souvenez-vous, ce Septième Ange est sur la terre 

au temps de Sa venue. Tout comme Jean donnait son message, 

au temps même où le Messie est venu ; Jean savait qu’il Le 

verrait parce qu’il allait l’introduire. Et nous réalisons que dans 

les Ecritures là dans Malachie 4 il doit y en avoir un comme 

Jean, un Elie, à qui le mystère de la Parole peut venir. Il doit 

révéler par le Saint-Esprit tous les mystères de Dieu et restaurer 

la Foi des enfants aux Pères de la Pentecôte.   

Remarquez ici frères : restaurer tous les mystères qui ont été 

sondés au travers de ces années dénominationnelles. 

Maintenant, c’est juste ce que la Parole dit, je suis simplement 

responsable.   

Maintenant nous voyons que ce Livre de Sept Sceaux, c’est un 

mystère de la rédemption, c’est un Livre de Rédemption de 

Dieu. Maintenant, tous les mystères en ce temps seraient 

terminés quand retentira ce Messager. Maintenant il y a l’Ange 
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sur terre, et un autre Ange, un Messager puissant, qui descend, 

Il descend du Ciel : un Arc-en-ciel, l’alliance. Ce ne pouvait 

être que Christ. Exactement comme en Apocalypse 1 : Se tenant 

au milieu des Sept Chandeliers d’Or avec un Arc-en-ciel pour 

sembler comme un jaspe et une pierre de sardoine. Et Il doit 

restaurer les mystères. Les mystères de Dieu, ils descendent de 

Dieu en tant que Parole de Dieu et révèlent l’entière révélation 

de Dieu. Son ministère restaure tous les mystères qui avaient 

été sondés à travers ces années dénominationnelles.   

Maintenant pourquoi la Parole est-elle ici ? Amen. Ici, à la page 

39, dans « La Brèche. » Ceux qui sont vivants et demeurent 

jusqu’à Sa Venue ne devanceront pas ceux qui se sont 

endormis, car la Trompette de Dieu sonnera à la dernière 

Trompette ; quand le dernier Sceau est brisé et quand le 

Septième Ange a donné son Message. La dernière Trompette 

sonnera et les morts en Christ ressusciteront. Amen.  

Il vient maintenant pour réclamer Sa possession. Regardez cela, 

my. Briser les Sceaux, révéler les mystères, les révéler où ? Au 

dernier Age de l’Eglise, le seul qui soit vivant, les autres se sont 

endormis. Amen. Page 39, page 40.   

Les Sceaux étaient brisés, pourquoi ? Dans le dernier Age de 

l’Eglise pour révéler ces vérités. Pourquoi ? L’Agneau a brisé 

les Sceaux et lui a révélé, Son Eglise, premièrement pour 

recueillir Ses sujets élus pour Son Royaume : Son Epouse, 

voyez ? Oh my. Il veut amener Ses sujets à Lui maintenant. 

Amen.   

 Maintenant page 45. Vous parlez d’un jubilé !  Vous parlez 

d’un temps !  Quand cet agneau s’est avancé, voyez, le Livre 

est même scellé dans le Ciel, où sont les mystères. Vous dites : 

« Est-ce que mon nom est là ? » Je ne sais pas. J’espère qu’il y 

est, mais s’il y est, il y a été mis avant la fondation du monde.  

Mais la première chose qui représentait cette rédemption…  

L’Agneau s’avance, Lui qui a été immolé avant la fondation du 
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monde. Et Il a pris le Livre, ouvert le Livre, et brisé les Sceaux 

et l’a envoyé sur terre à Son Septième Ange pour le révéler ici 

aux gens.  C’est exactement ainsi, pour le révéler à Son peuple.  

Croyez-vous cela les amis ? Je vais terminer ici mais je veux 

vous lire quelque chose. Il était en train de parler au sujet des 

sept anges qui ont été vus dans la pyramide. Je vais juste lire 

quelques commentaires dans un moment ici.  

Maintenant vous remarquerez qu’un ange était très 

remarquable pour moi. Le reste d’entre eux semblaient 

ordinaires mais celui-ci était un ange remarquable. Il était à ma 

gauche dans la constellation en forme de pyramide. Et vous 

vous souvenez, c’était dans la pyramide qu’il y avait le 

mystérieux roc blanc sur lequel il n’y avait rien d’écrit. Et les 

anges m’ont pris dans cette pyramide formée par eux-mêmes, 

les mystères de Dieu connus par eux seuls. Et maintenant ils 

étaient les messagers qui venaient pour interpréter cette 

pyramide ou ce message du secret de ces sept Sceaux, qui 

repose à l’intérieur de la pyramide.    

Maintenant je parlerais ici au sujet de cet ange ici, très 

remarquable. Alors ça serait le message du dernier ange. Très 

remarquable. Vous vous rappelez comment j’ai dit qu’il avait 

sa tête, en quelque sorte en arrière et de grandes ailes pointues 

et comment il volait directement vers moi ? Maintenant, ceci 

est ce Septième Sceau. C’est toujours une chose remarquable 

et nous ne savons pas encore ce que c’est, parce qu’il n’a pas 

été permis d’être brisé.  

Maintenant il est en train de parler là, les gens se tenaient contre 

les murs, à l’étroit et tout ça, qu’est-ce que c’est ? C’est le Saint 

Esprit qui a envoyé ces Messagers et ils nous ont révélé cela. 

Et alors notez combien cela s’accorde exactement avec la 

Parole. Pour finir.  

Les amis, nous couperons juste ici, mais savez-vous ce qu’il dit 

là, en 1963 ?  Et en 1962 dans sa chambre là, quand il y a eu 
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cette détonation et qu’il a été ravi de la terre dans une pyramide 

de sept anges. Et alors les mêmes anges qui formaient d’eux-

mêmes une pyramide, six anges, je viens juste de vous le lire. 

Qu’est-ce que c’est ? C’était le Saint Esprit envoyant ces 

Messagers et ils nous l’ont révélé.   

Et alors remarquez comment cela s’accorde exactement avec la 

Parole. Ainsi de lundi à samedi, chacun de ces six anges sont 

venus à Malachie 4 et ont révélé le mystère de chaque Sceau. 

Amen ?     

Alors, le Septième Ange, celui avec les ailes en arrière, très 

remarquable, c’était le Septième Ange, c’était Christ, 

Apocalypse 10, l’Ange avec l’Arc-en-ciel de l’Alliance. Amen. 

Cet Ange, Christ, est venu derrière la peau et puis le Septième 

Sceau, quand vous ouvrez cela, il n’y a rien là. Pourquoi cela ? 

Parce que Christ Lui-même allait tonner Sept Tonnerres au 

travers de Malachie 4. Amen. Il vient sur la terre dans Malachie 

4 comme les six autres, jour après jour après jour. Celui-ci se 

révèle Lui-même dans Sept Tonnerres.  

Alors c’était ces anges et ils ont pris Malachie 4 dans une 

pyramide formée par eux-mêmes. Eh bien, qu’est-ce les Sept 

Tonnerres vont révéler à l’Epouse ? Je crois que ce sera les sept 

messagers, sept anges, ceux de la terre -amen- Paul, Irénée, 

Martin, Colomba, Luther, Wesley et Malachie 4. Ils nous 

prendront dans une pyramide d’eux-mêmes, à l’intérieur, et 

révèleront ces Sept Tonnerres. « Ainsi dit le Seigneur ! » dans 

chaque Age.  

Maintenant remarquez, si quelqu’un pense, s’il a ces Sept 

Tonnerres, ils doivent être : « Ainsi dit le Seigneur. » Ils doivent 

être dans la Bible. C’est déjà dans la Bible. Vous ne pouvez 

ajouter et vous ne pouvez retrancher. Mais c’est caché dans la 

Bible. Et ça doit être révélé. Amen. Alors ainsi, je sens les amis 

que nous sommes juste là où je suis prêt maintenant de lire 

certaines choses pour vous d’ici, dans la Bible. Que la Bible 
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parle d’Elle-même. Que chaque Messager révèle ce que son 

Message était. Amen.  

Si vous lisez un livre appelé : « La Grande Controverse », ce 

qui parle de Luther à Rome et qui dit que comme Luther 

montait ces marches, la Voix de Dieu lui a parlé comme un 

Tonnerre : « Le juste vivra par la foi. » Amen.  

Je crois que la Voix de Dieu a tonné depuis le Trône et a parlé 

à Paul. Et Paul a reflété cette Voix. Amen. Je crois que Dieu a 

aussi tonné pour Irénée, tonné pour Martin, tonné pour 

Colomba et Luther et Wesley. Et alors Il descend Lui-même et 

tonne entièrement de nouveau à travers Malachie 4. Tous les 

Sept Tonnerres au travers Malachie 4. Ils ne peuvent pas 

changer ce que Paul a dit, ce qu’Irénée a dit, ce que Martin a 

dit, ce que Colomba, Luther, Wesley ont dit. Amen. Cela doit 

être un message, ça doit être une Voix, une Vertu, une Marche, 

et ajouter, une Lampe, un Œil, amen. Cela doit être un Trône 

de Miséricorde. Il doit y en avoir sept. Il doit y avoir sept « 

Ainsi dit le Seigneur. »  

Et Gloire à Dieu, Malachie 4 nous a dit qu’un Tonnerre est la 

Voix qui secoue le diable. Oh Gloire à Dieu, frères, écoutez les 

amis, nous allons vous montrer ces choses dont nous parlons ici 

pour vous maintenant que vous puissiez les mâcher. Vous êtes 

des aigles. Levez-vous sur l’eau et commencez à mâcher ces 

choses. Et le Saint-Esprit, comme Dieu donne la parole tout au 

long de cette semaine ; nous prouverons ces choses. Amen.  

Mais je suis en train de poser une fondation ici ce matin. Le 

croyez-vous les amis ? Amen. Gloire à Dieu. Rappelez-vous 

ceci ici : les Sept Vertus étaient dans Pierre et dans l’Eglise 

primitive. Christ Lui-même, selon Ephésiens 2 : 20, Paul a dit 

que nous construisions sur la fondation des apôtres et des 

prophètes, Jésus-Christ Lui-même la Pierre principale de 

l’angle. C’était la fondation.  
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Et Paul a pris à partir de la fondation où nous pouvons voir cela 

comme une église. Et il a posé une pierre qui était appelée Foi. 

Mais c’était basé sur ce qui était sous le sol. Amen. Et puis 

Irénée a pris le même message. Il a posé une autre pierre de 

fondation. Et Martin, il a pris la même chose, il en a posé une 

autre ; et Colomba, une autre. Mais alors c’est allé dans le sol. 

Alors Luther en a pris une partie, Wesley, une autre petite 

partie, la pentecôte, une autre petite partie. Malachie 4 a pris la 

chose entière et a tout restauré. Amen. Gloire à Dieu.  

Alors ainsi qu’a-t-il restauré ? De la même façon qu’au travers 

des Sept Ages ils ont combattu pour restaurer une vérité 

mystère, qui ne leur était pas pleinement révélée, mais par 

révélation ils ont fait tonner ce message. Et les gens, par 

révélation, l’ont cru par révélation, l’ont vécu par révélation, ils 

sont allés dans le sol par révélation et ils attendent de ressusciter 

par révélation. Amen. Gloire à Dieu.  

Et voilà que vient notre Age. Malachie 4 n’avait pas un certain 

mystère à restaurer. Il devait restaurer l’entière Parole de Dieu. 

Amen. Ainsi il a lui-même restauré ces Mystères des Sept 

Tonnerres qui étaient dans l’Epouse primitive et a combattu 

pour cela à travers Sept Ages de l’Eglise et L’a restauré dans 

notre Age de l’Eglise. C’est en nous maintenant. Ils avaient la 

Pierre principale avec eux : Saint-Marc 16 : 20.  

Maintenant la Pierre principale de l’angle est la Pierre de Faîte, 

même chose. Il est avec nous. Comme la Pierre d’angle était 

avec eux, ainsi la Pierre de Faîte sera avec l’Epouse au temps 

de la fin, amen, révélant les mystères. Amen. Gloire à Dieu.  

Alors le Message Parole révélé est les Sept Tonnerres, la Parole 

révélée. Et puis cette révélation des Sept Tonnerres en elle-

même est ce qui littéralement, restaure réellement nos cœurs à 

la Foi originale des Pères.  

Est-ce possible pour la Parole de venir à vous sans que le 

Prophète soit là ? Oui Monsieur. « Les Ames en Prison, » page 
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50, et puis nous aurons fini. Non pas en parlant en langues, pas 

en dansant dans l’Esprit, pas en joignant une église, pas par le 

fruit de l’Esprit. La Science Chrétienne pourrait vous en 

remontrer à beaucoup à ce sujet, et ils renient même la divinité 

de Jésus-Christ. Pas cela. Mais c’est la Parole vivante. C’est 

cela.  

S’ils avaient seulement regardé, Il était le Messie. Il était la 

Parole vivante rendue manifeste. Et tout homme qui a l’Esprit 

de Dieu en lui, ou une femme, vit cette Parole. Cette Parole vit 

directement en eux. C’est la pulsation du cœur, le prédestiné. 

Nous y voilà les amis. Parce que la Parole du Seigneur vient à 

eux et ils sont la Parole pour les gens, des épîtres écrites lues de 

tous les hommes. N’est-ce pas juste ? Ce pourrait-il que ce soit 

le Troisième Pull ?  

Oh les amis, savez-vous ce que je dis ce matin ? Souvenez-vous 

Dieu au-dessus de nous,  

Dieu avec nous, et puis Dieu en nous, la Parole Parlée par 

l’Esprit. Malachie 4, a révélé la Parole et Dieu l’a repris. Et 

après neuf ans, la Parole du Seigneur est venue à l’Epouse, peu 

importe où Elle était.  

Et maintenant Elle a la Parole du Seigneur en Elle. Et 

maintenant ce soir, ce matin, aujourd’hui, en cette heure, 

l’Epouse peut oindre pour Elle-même chaque promesse Parole 

Parlée par l’Esprit qui est dans la Bible. Je ne sais pas si vous 

savez ce que je dis. Mais si la Parole des Sept Tonnerres est en 

nous, les Sept Voix des Sept Ages de l’Eglise, si cela est en 

vous et moi alors nous avons la Foi originale de l’Eglise 

primitive.  

Oh est-ce que c’est ici ? C’est la grande question ? Est-ce que 

les Sept Tonnerres sont réellement en nous maintenant ? Les 

Sept « Ainsi dit le Seigneur ? »  Achetez de moi de l’or éprouvé 

par le feu. L’Or, Son Caractère, Sa Nature, c’est déjà éprouvé…  
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       (Partie non enregistrée sur la bande)  

  

        …dans le feu de la persécution. Déjà éprouvé dans Irénée 

et tout le reste. C’est de l’or déjà testé. C’est cet or qui sera 

ajouté à votre nature. Quand vous faites face à l’ennemi, cette 

même nature en sept parties, c’était : « Ainsi dit le Seigneur », 

dans sept Ages, dans l’Age de l’Epouse, et maintenant dans 

notre Age, ce sera : « Ainsi dit le Seigneur, » de nouveau. Ces 

Sept Tonnerres vont tonner de nouveau. C’est en nous 

aujourd’hui, ce matin.  

Et alors maintenant si c’est en nous, que pouvons-nous faire 

maintenant ? Nous sommes revenus à la Foi originale. Alors 

avec la Foi originale, ces signes suivront ceux qui croient. St 

Marc 16 sera de nouveau en action.   

Ecoutez les amis, trois mille âmes ont été sauvées le jour de la 

Pentecôte et le diable n’a même pas bougé. Il n’a bougé nulle 

part. Les gens étaient en train d’être sauvés. Mais alors en Actes 

3, quand Dieu, le Seigneur Lui-même, la Pierre angulaire dans 

Pierre regardé un homme infirme, et a dit : « regarde-moi. » Et 

l’homme s’est mis à vraiment regarder, il s’attendait à quelque 

chose. Mais il y avait une ombre autour de lui. C’était la Charité 

qui était tout autour de lui. Il a saisi une prise sur la Foi. Dieu 

en Pierre a parlé et a dit : « regarde-moi, je n’ai ni or ni argent 

mais ce que j’ai, je te le donne. » Gloire à Dieu.  

Eh bien, ce même Christ est en nous en tant qu’Agneau. Et la 

Colombe vient à l’Agneau. Oh, je ne sais pas si vous savez ce 

que je dis ; nous avons la même Foi en nous ce matin, nous 

l’avons. Malachie 4 a parlé les Sept Tonnerres dans notre cœur. 

C’est en nous ce matin.  

Nous sommes dans cette heure où nous nous tenons ici, des fils 

de Dieu : « je n’ai ni or ni argent mais ce que j’ai je te le donne. 

» Oh, je sens qu’un de ces jours les amis, vous les ministres de 

l’Epouse, vous serez capables de marcher dans vos propres 
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églises et comme Pierre s’est tenu là le jour de la Pentecôte et 

a dit : « ceci est ce dont le prophète Joël a parlé. » Oh, Gloire à 

Dieu.  

Je sens qu’avec la révélation des Sept Tonnerres, le ministère 

de l’Epouse de ce jour sera capable de sortir avec la Foi ici et 

tout le chemin jusqu’à l’Affection Fraternelle, sept « Ainsi dit 

le Seigneur » en Elle, la Nature de Dieu, le germe de Dieu, le 

sperme, la semence, et de se tenir derrière la chaire et la Charité 

descendra et dira : « Ceci est ce dont le Prophète Malachie 4 a 

parlé. Oh frère. Ce que j’ai je te le donne. » Ces signes suivront 

ceux qui croient.   

Je crois que nous sommes dans ce temps les amis. Et le but pour 

lequel je suis ici ce matin c’est de le partager avec vous. Ce 

n’est pas que je sache quelque chose que vous ne savez pas, 

mais je suis seulement ici pour vous rappeler les choses que 

Malachie 4 a déjà faites. Amen. C’est tout.  

Je suis juste ici pour vous rappeler cette grande révélation. Mais 

j’ai part à cette révélation je suis toujours en train d’avancer 

pour avoir plus et plus et plus et plus. Amen. Il n’y a pas de 

grand « je » parmi nous. Nous ne sommes rien. Amen. 

Maintenant, souvenez-vous, Job, au chapitre 42, Job a vu toutes 

sortes de choses, il a entendu Dieu parler, je pense que c’était 

dans Job 19, il avait une grande révélation qu’il serait dans la 

Résurrection.  

« Je sais que mon Rédempteur vit. » Et alors ses amis l’ont 

éprouvé, Bildad et tous ses amis l’ont testé, tous ses amis 

d’église, sa femme l’a testé, tout le monde l’a testé. Job était en 

train d’être éprouvé, il était châtié, et alors il était prêt pour 

l’adoption. Amen ?  

La maladie et tout le reste. Ainsi c’était ça, Dieu qui châtiait, 

qui purifiait et, amen, et tout ce que Dieu voulait entendre de 

Job était que Job dise : « Même si le Seigneur me tue, je le 

servirai. » C’est tout ce qu’Il veut entendre. Mais au chapitre 
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42, Job après avoir entendu la Voix dans le tourbillon, et quand 

il a entendu la Voix dans le tourbillon, pendant neuf ans, dix 

ans, Job l’a entendu aussi. Au chapitre 42, au verset 6, il a dit :         

J’avais entendu parler de toi…(amen) …mais maintenant mes 

yeux te voient.  

Amen. Et quand j’ai vu qui Tu es, quand je vois Ta Nature de 

Foi et Vertu et Piété et Tempérance, je réalise que je ne suis 

rien. Amen. Je ne suis rien. Je ne peux rien faire. Amen.          Et 

après avoir reçu la révélation qu’il n’est rien, alors Dieu lui a 

envoyé ses amis, parce qu’il est dans l’Affection Fraternelle 

maintenant, et Il les a fait revenir et ils ont dit : « Job, je suis 

désolé. » Et puis Job a prié pour eux dans l’Affection 

Fraternelle et ils ont été pardonnés. Job leur a pardonné. Dieu 

leur a pardonné. Amen.  

Et puis, après que l’Affection Fraternelle soit venue, et que 

l’Esprit de pardon soit venu, alors Dieu a donné à Job une 

double portion. Amen. Il a restauré tout ce qu’il avait dans une 

double portion. Ainsi, je sens, les amis ce matin que nous 

sommes sur le point de recevoir la plénitude de notre première 

portion ; et avec la plénitude de notre première portion, amen, 

nous irons dans la résurrection où nous recevrons la double 

portion. Amen.  

Notre première portion, la Résurrection spirituelle, se lever de 

la terre, amen – spirituellement parlant, de Babylone et aussi de 

l’Egypte. Nous avons quitté spirituellement toute la chose, sur 

notre chemin vers la Résurrection où nous allons avoir la 

deuxième portion : la rédemption du corps. Amen.  

Croyez-vous cela les amis ? Gloire à Dieu. La Foi originale, je 

le sais, a été restaurée par Malachie 4. Et nous pouvons oindre 

les promesses, chaque homme lui-même, par sa propre Foi. 

Que le Seigneur vous bénisse. Nous vous verrons ce soir.  
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OINTS ET COMMISSIONNÉS 
 

Joseph Coleman, le 2 juillet 1976 - Beaumont, Texas. 

  

1 Pouvons-nous courber la tête dans un mot de prière ?  

Dieu Tout Puissant, alors que nous nous tenons dans ce 

bâtiment ce soir, Père nous prions ce soir pour un réemplissage 

du Saint Esprit.  Seigneur Dieu, puisses-Tu étendre Ta main 

puissante ce soir. Que les pécheurs soient sauvés. Que les 

captifs soient libérés. Que les portes des prisons s’ouvrent. Que 

la Foi des gens soit scellée.  Seigneur Dieu, puisse-t-il venir un 

tel balayage du Saint Esprit venant du Ciel que nous soyons 

changés dans nos atomes.  Que le Sang de Jésus-Christ ce soir 

nous purifie et nous sanctifie.  

2 Père, puisses-Tu ôter tous les mauvais esprits.  Puisses-

Tu ôter les nombreux faux esprits.  

Puisse l’Esprit singulier de Christ, puisse l’onction du Septième 

Sceau oindre chaque personne ici ce soir.  Père, puisses-Tu les 

faire croire que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et 

éternellement.  Que la banque de la Foi soit élevée ce soir.  

Puissent les anges marcher parmi nous ce soir, et exercer le 

Ministère de l’Esprit. Ceux qui sont faibles dans la foi, puisses-

Tu oindre leur foi car tout est possible. Bénis Ta Parole, Père.   

Donne-nous de la compréhension. Donne-moi de la force, Père 

Céleste et à Ton serviteur ici et, Père, puisse ton Saint Esprit 

descendre et nous ne verrons aucun homme mais Jésus. Père, 

donne-nous une véritable révélation de la Révélation de Jésus-

Christ.  Donne à ton peuple ce soir un témoin que nous parlons 

la Vérité.  Puisses-Tu le confirmer avec les dons du Saint Esprit 

: signes, prodiges et miracles.  Et nous prendrons soin de Te 

donner toute la louange, l’honneur et la gloire car nous Te le 
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demandons dans le Nom de Jésus et pour l’amour de Son Nom.  

Amen.  

3 Restez debout pour la lecture de la Parole.  Je désire lire 

dans Ephésiens 1, verset 3 à 14, Romains 8:28 à 31, St Jean 

15:7.  Je lis dans Ephésiens premier chapitre, troisième verset.  

Que ces versets mettent les choses en place ici ce soir !  

Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous 

a bénis de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les 

lieux célestes en Christ !  

En Lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que 

nous soyons saints et irréprochables, nous ayant prédestinés 

dans Son Amour à être des enfants d’adoption par Jésus-Christ, 

selon le bon plaisir de sa volonté, à la louange de la gloire de 

sa grâce qu’il nous a accordée en son bien-aimé.  

En lui nous avons la rédemption par son sang, la rémission des 

péchés, selon la richesse de sa grâce, que Dieu a répandue 

abondamment sur nous par toute espèce de sagesse et 

d’intelligence, nous faisant connaître le mystère de sa volonté, 

selon le bienveillant dessein qu’il avait formé en lui-même, 

pour le mettre à exécution lorsque les temps seraient accomplis, 

de réunir toutes choses en Christ, celles qui sont dans les cieux 

et celles qui sont sur la terre.  

En lui nous sommes aussi devenus héritiers, ayant été 

prédestinés suivant la résolution de celui qui opère toutes 

choses d’après le conseil de sa volonté, afin que nous servions 

à la louange de sa gloire, nous qui d’avance avons espéré en 

Christ.   

En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, 

l’évangile de votre salut, en lui vous avez cru et vous avez été 

scellés du Saint-Esprit de la promesse, lequel est un gage de 

notre héritage, pour la rédemption de ceux que Dieu s’est 

acquis, à la louange de sa gloire.  
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Romains 8 :28 :  

Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien 

de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés suivant 

son dessein.   Car ceux qu’il a connus d’avance, il les a aussi 

prédestinés à être semblables à l’image de son fils, afin que 

son fils fût le premier-né entre plusieurs frères.  

Et ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et ceux 

qu’il a appelés, il les a aussi justifiés ; et ceux qu’il a 

justifiés, il les a aussi glorifiés.  

Que dirons-nous donc à l’égard de ces choses ? Si Dieu est 

pour nous qui sera contre nous ?  

 

Saint Jean 15:7 :  

Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en 

vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera 

accordé.  

4 Puisse le Seigneur ajouter la bénédiction à la lecture de 

Sa Parole.  Vous pouvez vous asseoir. Je voudrais prendre un 

titre ce soir : « Oints et Commissionnés »   Mon thème est : des 

canaux de communication pour l’inspiration.  

5 Nous désirons certainement saluer le pasteur hôte, Frère 

Jack Bell et son église ce soir.  Nous désirons le remercier pour 

la bonne hospitalité chrétienne du Sud.  C’est toujours une joie 

de descendre ici et d’avoir communion.  Et nous remercions le 

Seigneur, car combien nous avons été bénis ici.  

6 Nous apprécions certainement tous les ministères 

visiteurs d’outre-mer et les frères ministères d’Amérique.  Et 

cette portion de l’Épouse de Jésus-Christ qui s’est rassemblée 

ici ce soir. Nous, de New York City, nous sommes certainement 

heureux d’être ici ce soir.   C’est la fin de mes commentaires.  

Je désire aller directement dans la Parole de Dieu, car nous 

réalisons que nous sommes venus ici pour entendre ce qui vient 
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du Seigneur.   Je n’ai rien à vous donner sinon ce qui a été parlé.  

Car c’est la Vie.  

7 Frère Galdona, dans son message hier soir, son message 

était : le message de l’heure.  Avez-vous reçu le Baptême du 

Saint Esprit depuis que vous avez cru ce Message ? Je n’ai pas 

dit quand vous êtes venus dans le Message vous avez le Saint 

Esprit.  Beaucoup sont venus avec le Baptême du Saint Esprit 

et l’évidence pour eux qu’ils ont le Saint Esprit était qu’ils 

croiraient toute la Parole.  

8 Alors nous avons ceux sans le Baptême du Saint Esprit 

; beaucoup de nos enfants et beaucoup d’autres qui sont des 

semences de Dieu, amen.   Juste comme Pierre et Jacques et 

Jean, et les premiers disciples, ils étaient des semences de Dieu 

prédestinées depuis avant la fondation du monde à être 

conformes à l’image de Dieu.  La Parole, le Fils de l’Homme 

révélé, a pris ces semences et les a justifiés, les a sanctifiés et 

leur a donné une Foi positive de la Résurrection.  Ils se sont 

avancés dans une période de Foi absolue. Après 40 jours, ayant 

vu Jésus revenir et se manifester à eux, au quarantième jour, Il 

est monté.  Ceux sans le Saint Esprit, leur Foi était ointe avec 

les Paroles du Fils de l’Homme.  Amen.  

9 Aucun faux oint, aucune circonstance, non, rien ne 

pouvait s’y glisser.  Satan ne pouvait trouver aucune place en 

eux, pas d’incrédulité.  Ils louaient et bénissaient le Nom de 

Dieu pour la promesse qui leur était révélée par le Fils de 

l’Homme.  Et ils n’avaient pas encore le Saint Esprit.  

10 Ainsi, si vous n’avez pas le Saint Esprit ce soir, ne 

crains pas, petite sœur, il y a un Homme qui peut allumer la 

lumière.  Et cet Homme est ici ce soir, Jésus-Christ le même 

hier, aujourd’hui et éternellement.  Amen.  

11 Ainsi, si Dieu est pour vous, qui sera contre vous ?  

Amen ? Nous avons une foi absolue ici ce soir.   Amen.   Le 

grand mystère du Baptême du Saint-Esprit sans sensation, sans 
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tremblements, sans émotions, lumières, et chair de poule.  Le 

grand mystère du Baptême du Saint-Esprit sans sensation, mais 

la Personne de Christ accomplissant en vous les mêmes œuvres 

qu’Il a faites.  Cette Personne est la Parole ointe !  C’est Christ 

!  

12 Malachie 4 a révélé cette Personne : la Parole ointe.  Il 

a révélé cette Personne de 1946 à 1965. Cette Personne a été 

révélée.  La Personne de Jésus-Christ, Dieu tabernaclé, le 

Grand Dieu Omnipotent voilé dans Malachie 4 donnant la Vie.  

Car la Parole de Dieu dit dans Saint Jean 1:1 : Au 

commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, 

et la Parole était Dieu.  

13 Et en Lui, la Parole ointe, était la Vie et la Vie était 

la Lumière des hommes.   Ainsi ce soir, si nous désirons 

trouver la Lumière, nous devons trouver la Vie.  Alors nous 

avons la Lumière.  Amen   Car la Vie est la Lumière. Alors vous 

trouverez la Lumière de Malachie… [parasites sur la bande] 

…nous verrons la véritable Lumière du Message de Malachie 

4.  

14 Dans : « Quelle est l’Attraction sur la Montagne ? », 

page 19, paragraphe 114, il a dit : mais il y aura de la lumière 

quand elle grandira au-delà des organisations, quand elle sortira 

des organisations et refleurira, elle produira des oranges comme 

quand elle était, quand elle est entrée dans le sol.  

15 Et remarquez – citation – et alors il y aura de la Lumière.  

Quand y aura-t-il de la Lumière ?  Quand l’Épouse brillera de 

la Lumière de la Vie, alors il y aura de la Lumière ! Alors cela 

stoppera toutes les conversations.  Amen.  Quand la Lumière 

de la Parole dans Malachie 4, quand cela grandira, quand 

s’ajouteront à la Foi, la Vertu, la Connaissance, la Tempérance, 

la Patience, la Piété, l’Affection Fraternelle ; alors la Charité 

scellera cela et alors vous verrez la Lumière, la même Lumière, 

la Lumière du matin qui était sur l’Épouse primitive.  
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16 La Lumière du matin, le Saint Esprit, est la Lumière du 

soir, le Saint Esprit.  Mais notez comment cela vient.  Cela vient 

d’abord en mécanique.  Apprenez de moi dans l’étude de la 

Parole.  Ajoutez à votre Foi.  Sortez des organisations, sortez 

des credo, venez hors des dogmes, des idées d’hommes, des 

interprétations d’hommes, et alors Il vous donnera la 

Dynamique sur votre mécanique.  C’était la Lumière du matin.  

La Lumière du soir revient avec la même promesse et quelque 

chose en plus.  

17 Ce qu’ils avaient, la première pluie ; plus la dernière 

pluie.  Mais apprenez de Moi, mûrissez au soleil.  Ne vous 

souciez pas des méchants car le soleil brille sur les méchants et 

sur les bons. Laissez-les là, pour vous perfectionner.  Amen.  

La pluie tombe sur les justes et sur les injustes.  Ne vous 

inquiétez pas ; quand la Pression viendra, vous allez montrer 

vos véritables couleurs d’arc-en-ciel.  Vous leur montrerez les 

couleurs de l’arc-en-ciel quand la pression descendra.  

18 Quand Los Angeles coulera, quand la confusion 

viendra, et l’ahurissement, il y aura un peuple qui aura la 

Lumière, ce qui est la Lumière, et cela reflétera Jésus-Christ le 

même hier, aujourd’hui, et éternellement.  Ils seront capables 

de se tenir-là quand la pression viendra car ils ont été 

fidèlement enseignés par le Prophète.  

19 Dans « Regardez à Jésus », il a dit : « Que cherchez-

vous ?  Regardez-vous à un homme ?  Regardez-vous à un pape 

?  Regardez-vous à une église ?  Si vous ne savez pas à quoi 

vous regardez, vous pourriez ne pas savoir ce que c’est !  Si 

vous cherchez une pastèque, vous pourriez avoir un tube de 

douche…    Mais nous n’avons pas à nous inquiéter parce qu’Il 

nous a donné la Parole, et quand Il est parti nous savions à quoi 

regarder : la Parole.  Amen.  

20 Ainsi, nous louons Dieu ce soir pour le Message et la 

Vie qui étaient dans la Parole et Malachie 4 a restauré toute la 
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Parole.  Tout l’enfer a été contre ceci depuis 1965. L’enfer était 

contre le fait que le grand Messager Malachie 4 était parti, mais 

qu’il avait restauré Jésus-Christ sous forme de semence.  Ainsi 

c’est contre cela que l’enfer se tenait.  Mais c’est trop tard, 

Satan.  Le secret est sorti. Christ, la Parole, est dans l’Épouse 

et il n’y a rien que tu puisses faire Satan ! Tout est terminé.  

Gloire à Dieu.  Amen.  

21 Je suis si reconnaissant que les aigles soient capables de 

casser les cordes et de parler la Parole.  Le Seigneur Dieu a 

parlé, le Lion a rugi, qui ne prophétiserait ?  Nous ne pouvons 

faire autrement que parler les choses que nous avons vues et 

entendues. Satan, Christ est en nous ce soir. Nous avons le 

Message, Satan.  Satan, voici le Message.  

22 Dans le message appelé : « Pourquoi ce devait-être des 

Bergers ? », à la page 8, Frère Branham parlait ce grand 

message.  Il disait pourquoi cela devait être des bergers.  Le 

plus Haut dans le  

Ciel est descendu pour se faire connaître à des gardiens 

ordinaires, pas les grands docteurs, pas la grande Jérusalem, pas 

les grands constructeurs ni les concierges, ni les éleveurs de 

faucons ou de poulets.  Il vint aux bergers.  Pourquoi étaient-ce 

des bergers ?  Pourquoi ce mystère qui se trouvait dans les 

pages de la Bible que le Fils de l’Homme a révélé en 1964, un 

mystère caché où Dieu allait révéler le message à des bergers ?  

Il a dit qu’Il le ferait à nouveau, mais les gens veulent courir 

chez les dignitaires, ils veulent courir chez celui-ci et celui-là, 

les grands docteurs, la grande Jérusalem, les organisations, les 

interprétations, les idées d’hommes.  

23 Mais le grand Message est venu aux bergers.  La Parole, 

le Messie, la Vie, le Sang, la Voix, le Tonnerre, la Parole de 

Dieu.  Page 8, paragraphe 26 : les grands docteurs, les rois, les 

potentats, les monarques, mais ici Il vient avec le plus grand de 
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tous les messages.  Notez ce soir, quel était ce Message ?  Le 

Messie est ici maintenant !   [Fin cassette 1a]  

24 Je défie les ministères.  Connaissez-vous le message 

que Malachie 4 a révélé aux bergers ? Le Messie est ici 

maintenant.  Connaissez-vous le message ?  Alors que Dieu 

reprendrait Malachie 4, nous les ministres, serions-nous en 

train de prêcher aux brebis ?  Le Messie est ici maintenant.  La 

Parole a été révélée.  C’est ça le Message.  Le Messie est ici 

maintenant.  Et pour le faire savoir, il a contourné tous ceux qui 

étaient entraînés pour le faire connaître à des bergers.    

25 Et notez, pas seulement cela, à la page 8, paragraphe 28, 

mais l’endroit le plus invraisemblable pour un tel événement, 

et notez quand le Message se trouvait à l’endroit où on s’y 

attendait le moins.  Et je me demande ce soir, si nous cherchons 

le véritable message du Seigneur Jésus, je me demande si ce ne 

serait pas dans un groupe invraisemblable, un groupe que le 

monde cultivé et l’église d’aujourd’hui considèrent comme un 

groupe d’hérétiques ? Mais il a dit qu’il y avait une Parole 

promise, remarquez : Il peut le faire à nouveau...    

26 Ainsi Il a révélé qu’Il vient vers ceux qui ne sont rien ; 

et le Message était : Le Messie est sur la terre maintenant.  Il a 

dit que cela a tout contourné pour laisser la sagesse de Dieu 

faire Son chemin. Et il a dit que l’histoire se répète.   Et il a dit 

à la page 10, paragraphe 88 : la raison pour laquelle ils ont dû 

faire cela, les docteurs, selon mon opinion maintenant, ils 

avaient interprété la Parole parce qu’ils croyaient tous dans la 

venue du Messie. Tout Israël le croyait.  Ils le croient encore 

aujourd’hui.  

27 Mais la raison pour laquelle ils ne L’ont pas reconnu : 

Son Message ne correspondait pas à leurs manières 

ecclésiastiques. Leurs interprétations qu’ils avaient de la 

Parole.  Le Messie ne s’est jamais manifesté de la manière 

qu’ils avaient interprétée qu’Il le ferait.  
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28 Ainsi ils ne L’ont pas reconnu parce que ça ne collait 

pas avec leur interprétation.  Comme je vous l’ai déjà dit, et je 

le dis encore, Dieu n’a pas besoin que quelqu’un interprète Sa 

propre Parole.  Dieu est Son propre interprète.  Croyez-vous 

cela, les amis ? Amen.    

29 La Parole, des anges descendant pour chanter aux 

bergers, leur disant où trouver le Messie.  Et un signe vous sera 

donné, dans des couches, dans une mangeoire, des anges 

chantant à des bergers et leur disant où aller.  Et quand ils 

arrivèrent là, ils ont trouvé que le rapport des anges était vrai.  

Ils ont trouvé la Parole dans l’endroit la plus invraisemblable.  

La Parole était là.  Et alors les bergers sont allés répandre le 

message sur la terre pendant deux ans.  

30 Oh ! Et deux ans après, le Messie avait environ deux 

ans, les Sages étaient venus d’Orient et ils suivaient une lumière 

et alors ils ont quitté cette lumière et ils sont venus à Jérusalem 

pour aller voir des hommes à qui demander où se trouvait le 

Messie.  Ne demandez pas à un homme, demandez à Dieu !  Et 

ils sont allés à Jérusalem, la plus grande, la plus sainte des 

places, le peuple le plus saint, avec tous les évêques, les plus 

grands hommes, et ils ne savaient même pas que le Messie était 

sur la terre.  Ils ne savaient même pas que Malachie 4 avait 

révélé le Messie.   

31 S’ils l’avaient su, ils auraient eu Christ dans leurs 

églises.  Ils auraient ajouté la Vie du Messie. La Foi, la Vertu, 

la Connaissance, la Tempérance, la Patience, la Piété, 

l’Affection Fraternelle.  C’est la Vie, c’est la mangeoire, c’est 

l’étable.  C’est là où vous découvrirez le Messie.  C’est où vous 

trouverez la Vie.  C’est où vous trouverez la Lumière.  Ce sont 

ces Voix vivantes.  Amen.  Observez tout l’enfer venir contre 

ces Voix vivantes.  

32 Page 667, 668, cela a été parlé par un prophète 

confirmé.  Et cela vit ce soir.  Des Voix vécues, des milliers 
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d’entre elles.  C’est le Tonnerre qui fait trembler le diable.  Si 

vous ne le croyez pas, citez cette page et observez les royaumes 

faits de mains d’homme trembler à la prédication des paroles 

du Prophète.  C’était le Message où la Colonne de Feu est 

descendue et a confirmé les Sept Âges de l’Église.  

33 Oh ! Mais voyez-vous, c’était un mystère qui était 

caché.  Ainsi nous voyons ce soir que Malachie 4 a révélé la 

Foi et nous savons que ce fut le message le plus direct à l’Église 

qui était : « Les Oints du Temps de la Fin ».   Et juste pour nous 

dépêcher, à la page 31 dans cette brochure, page 30 et 31, Frère 

Branham parle au sujet de Saint Luc 18:1 à 8, il essaie de nous 

dire, je crois, qu’il va partir et que des faux oints vont venir et 

nous serons comme cette veuve ici et nous irons vers le juge 

inique, une parabole pour ainsi dire.  

34 Et cette veuve ici est allée voir le juge inique et elle est 

restée là.  Elle est restée là en ’66, ’67, ’68, ’69, ’70, ’71.  Elle 

est restée là implorant le juge inique et finalement il fut épuisé 

par ses prières, ses demandes, ses supplications, de ce qu’elle 

ne chancelait pas dans l’incrédulité mais était forte donnant 

gloire à Dieu, quand cela lui fut révélé qu’Il allait accomplir sa 

Parole.  

35 Ainsi il dit ici, s’il fait cela pour cette femme ici, à 

combien plus forte raison le fera-t-Il pour Son Épouse ? Amen.  

Ainsi au huitième verset, il dit : je vous dis qu’Il leur fera 

promptement justice, néanmoins quand le Fils de l’Homme 

viendra, trouvera-t-il la Foi sur la terre ?  

36 Paragraphe 130.  Maintenant c’est la question.  C’est là 

où je veux arriver.  Dans Apocalypse 10, nous y arriverons dans 

quelques minutes.  Dans un autre verset de l’Écriture, il a dit 

qu’aux jours du Message du Septième Ange, les mystères de 

Dieu seraient finis.  Voici la question : si vous suivez dans cette 

ligne dans cette heure, est-ce que ce sera fini, vais-je trouver la 

Foi ? Malachie 4 sera-t-il accompli dans ce temps ?  Malachie 



Oints et Commissionnés 

 

188 

 

4 aura-t-il restauré la Foi des enfants de retour à la Foi des 

pères, la Parole originale ?  Malachie 4 aurait-il fait cela ?  C’est 

la question à laquelle nous faisons face ce soir.  

37 Quand le Fils de l’Homme viendra, trouvera-t-Il la Foi 

des Sept Sceaux, la Foi des Sept Tonnerres ?  Trouvera-t-Il un 

peuple ?  Trouvera-t-il des ministères qui croient que le Messie 

est sur la terre maintenant ?  Trouvera-t-Il une Épouse quelque 

part qui croit que William Branham a révélé tous les mystères 

?  Trouvera-t-Il cette Foi-là ou bien les faux oints prendront-ils 

six sceaux, la part du Message, c’est la part que Satan prend, et 

mettront-t-ils une interprétation sur le Septième Sceau ?  

38 Nous tous dans le Message, nous savons que le 

Septième Sceau est Jésus-Christ.  Amen ?  Et dans Message du 

Septième Sceau, Frère Branham connectait sa vision de la tente 

; cela se glisse directement dans la Parole.  Il a aussi connecté 

les Sept Tonnerres ; cela se glisse directement dans le Septième 

Sceau.  C’est dans une manière triple.  Je vous en parlerai d’un 

volet dans les Sept Tonnerres. J’en ai parlé et j’en reparlerai ce 

soir.  

39 Ainsi le Septième Sceau, Jésus-Christ, l’Ange de 

l’alliance, cet Ange remarquable avec les ailes tirées vers 

l’arrière, c’était Christ et la vision de la tente glissée dans la 

Parole et les Sept Tonnerres glissés dans la Parole.  Mais la 

question ce soir, laquelle peut-on prêcher ?  Peut-on prêcher la 

vision de la tente au sujet de laquelle Malachie 4 a dit : « 

J’emporterai le secret en mon sein, dans ma tombe. »  Ou bien 

peut-on prêcher les Sept Tonnerres, lesquels sont le Réveil de 

l’Épouse ?  Faites votre choix ce soir.  J’ai fait mon choix avant 

la fondation du monde.  

40 Vous êtes prédestinés, vous êtes des aigles prédestinés, 

justifiés, sanctifiés, déjà glorifiés, des aigles pour saisir la 

révélation que Christ est le Mystère de Dieu révélé.  Christ est 

le Mystère de Dieu révélé.  Malachie 4 a révélé tous les 
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mystères et le mystère, en soi, est la Parole de Dieu.  Et 

Malachie 4 a révélé la Vie et la Vie est la Lumière.  Et les Sept 

Tonnerres révèlent la Parole. Amen.   

41 Ainsi quand nous prêchons Sept Tonnerres, nous 

prêchons Jésus-Christ et Lui-même crucifié, avertissant chaque 

homme, persuadant chaque homme, d’être parfait en Christ 

Jésus. C’était la révélation de tous les mystères, lesquels sont 

Jésus-Christ.  

42 Ainsi l’homme dit :  où est ton autorité pour prêcher 

Sept Tonnerres ?  Où est mon autorité ?  La Résurrection en 

moi me donne l’autorité.  Christ en moi m’a dit de le faire.  Il a 

dit : c’est Mon réveil.  C’est le réveil de l’Épouse.  

43 Dans « L’Union Invisible de l’Épouse », William 

Branham a dit qu’il n’y aurait plus de réveil, rien que la venue 

du Seigneur.  Mais les Sept Tonnerres sont le Réveil de 

l’Épouse.  Gloire à Dieu.  Nous savons où nous nous tenons.  

Sept sceaux oignent notre Foi.  

44 Une fois dans Saint Marc 11, verset 27, Jésus-Christ 

entra en marchant dans le Temple et là ils vinrent vers Lui, les 

chefs prêtres et les scribes et les anciens et lui dirent : « Par 

quelle autorité fais-tu ces choses et qui t’a donné l’autorité de 

faire ces choses ? »  

45 Et Jésus répondit et leur dit : « Je vous poserai aussi une 

question et répondez-moi et je vous dirai par quelle autorité je 

fais ces choses. Le Baptême de Jean, était-il du Ciel ou de 

l’homme ?  Répondez-moi ? »  

46 Et ils raisonnèrent à l’intérieur d’eux-mêmes disant : « 

Si nous disons du Ciel, Il dira ‘Pourquoi ne le croyez-vous pas 

?’…Et si nous disons de l’homme » …ils craignaient le peuple 

car tous les hommes considéraient Jean comme étant vraiment 

un Prophète.  Maintenant où nous tenons-nous ce soir ?   

47 Malachie 4 a-t-il restauré la Foi ?  Quand le Fils de 

l’Homme viendra, trouvera-t-Il la Foi ?  Trouvera-t-Il un 
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peuple, des aigles en train de laper les Sept Sceaux, les Sept 

Tonnerres ?  Trouvera-t-Il cela ?  Si Je peux le trouver ce soir, 

Je pourrai faire descendre le Saint-Esprit.  Gloire à Dieu.  

48 Nous sommes dans un lieu ce soir où sont prêchés les 

Sept Sceaux, les Sept Tonnerres.  Ils prêchent la Parole de Dieu 

entière.  Ils prêchent : le Messie est sur la terre maintenant.  

L’homme loue toujours Dieu en regardant en arrière, regardant 

en avant à ce qui va arriver mais ignorant le Messie qui est sur 

la terre maintenant.  Qu’est-ce ?  Hébreux 13: 8, c’est ce que 

l’homme ignore, qu’Il est le même hier, aujourd’hui, et 

éternellement.  Amen.  

49 Et que sommes-nous en train de prêcher ce soir ?  

Frères, Il est Le Même ce soir juste ici.  Ainsi la question a été 

posée.  Le Septième Sceau est Jésus-Christ et connecté à cela 

c’est la vision de la tente, laquelle est : « Ainsi dit le Seigneur 

».  Il a dit : n’y touchez pas, laissez-le ainsi.  Ne mettez pas 

d’interprétation là-dessus.  J’emporterai le secret dans mon 

sein.  Et si vous faites ce que je vous ai dit de faire, je vous 

rencontrerai ce matin-là.  

50 Mais les Sept Tonnerres sont le Réveil de l’Épouse.  

Voilà ce qu’il en est.  C’est pourquoi les ministres sont 

supposés prêcher les Sept Tonnerres.  Ils ne sont pas supposés 

toucher à la vision.  Ils sont supposés prêcher la Parole révélée, 

Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui et éternellement.  Amen  

51 Car nous voyons alors par quelle autorité vous prêchez 

ces choses.  Malachie 4 a-t-il restauré la Foi ou bien Malachie 

4 doit-il revenir et restaurer la Foi ?  C’est la question avec 

laquelle beaucoup sont en lutte ce soir.  Mais pour les aigles, ils 

sont partis.  Ils volent, ils volent, battant des ailes.  Il est Le 

Même hier, aujourd’hui et éternellement.  

52 Ils savent qu’ils savent, qu’ils savent.  Qui les hommes 

disent-ils que Je suis ?  Oh ! Les hommes disent que Tu es 

Jérémie, les hommes….  
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(Espace blanc sur la bande)  

… une autre fondation que Jésus-Christ.  Vous êtes bâtis sur la 

fondation de la doctrine des apôtres et des prophètes – 

prophètes au pluriel – remontant tout le chemin depuis Moïse.  

53 Paul avait un Tonnerre.  Son Tonnerre était la Parole 

entière de Dieu.  La colonne de Feu révéla la Parole à Paul, 

écrivit le Nouveau Testament et Paul est revenu et a saisi la 

révélation.  Il a amené tous les anciens types et les ombres 

jusqu’au Nouveau Testament.  

54 Et des années après, Paul fut décapité en 66 après 

Christ.  Je crois que c’était, dans le bon sens, en 90 après Christ 

quelque part, Jean était sur l’île de Patmos et Dieu lui révéla les 

Sept Âges de l’Église.  La Révélation de Jésus-Christ et il l’a 

mis dans un livre et c’était scellé.  Mais Paul avait parlé du 

ministère d’iniquité déjà à l’œuvre.  Jean avait vu l’Antéchrist. 

Mais Jésus-Christ l’a scellé pour les Sept Âges de l’Église après 

leur mort.  Il avait une révélation de ce qui suivrait Paul et eux.  

Et c’était scellé de Sept Sceaux.  

55 Mais nous avions la promesse que dans les derniers 

jours viendrait un Aigle volant pour révéler les mystères de ce 

que Dieu avait scellé dans La Parole.  Une portion était scellée 

avec six Sceaux mais il y avait une autre portion scellée avec 

Sept Tonnerres. C’étaient quelque mystère de Lui-même qui 

étaient déjà dans la Bible.  Mais il a scellé avec Sept Tonnerres 

et Lui-même viendrait sur la terre révéler les Tonnerres. Le 

mystère de ce qui était écrit dans la Parole, après qu’il ait déjà 

révélé six Sceaux.  Alors le Septième Sceau, qui a Sept 

Tonnerres, serait révélé à l’Épouse.  Amen.  

56 Nous louons le Seigneur pour cela ce soir.  A la page 60 

: « Les Oints du Temps de la Fin », il dit : qu’est-ce ?  Ce n’est 

pas l’ange qui est le Fils de l’Homme, mais le messager révèle 

le Fils de l’Homme.  Pouvez-vous le recevoir clairement 

maintenant ?  C’est ce qui semble si difficile pour vous.  Vous 
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voyez, ce n’est pas le Fils de l’Homme Lui-même mais le 

Septième Ange, le septième messager révèle au public le Fils 

de l’Homme parce qu’ils avaient quitté la balle.  

57 Mais le 24 mars 1963, il a dit : le Septième Sceau est 

ouvert mais pas pour le public. Mais en 1965 il a dit qu’Il était 

en train d’être révélé au public : Jésus Christ, le même hier, 

aujourd’hui et éternellement.  Amen.  

58 Au paragraphe 262, notez le jour même quand ce 

messager, pas quand il démarre, mais quand il commence à 

déclarer son message.  Le Premier Pull : la guérison, le Second 

Pull : la prophétie.  Le Troisième Pull : l’ouverture de la Parole.  

Le Mystère est révélé.  

59 Pas plus… il n’y a pas d’ordre plus élevé pour révéler 

la Parole que le Prophète.  Mais la seule manière où un prophète 

peut être confirmé, c’est par la Parole.  Et souvenez-vous le 

Troisième Pull était l’ouverture du Septième Sceau pour révéler 

la Vérité cachée qui a été scellée dans la Parole.  Il y avait Sept 

Sceaux écrits à l’intérieur et Sept Tonnerres scellés au dos.  Et 

le Fils de l’Homme voilé dans le Septième Ange terrestre devait 

révéler ces Sept Tonnerres.  

60 Et les sept Tonnerres seraient une révélation de ce qui 

est scellé dans la Parole, la nourriture des aigles.  Et alors les 

aigles vont commencer à sortir et à prendre cette Parole.   

Amen.  Gloire à notre Dieu. A la page 63 Ce n’est pas moi.  Ce 

n’était pas le Septième Ange.  C’était une manifestation du Fils 

de l’Homme. Ce n’était pas l’ange, son message.  C’était le 

mystère que Dieu a dévoilé.  Ce n’est pas un homme, c’est 

Dieu.  L’ange n’était pas le Fils de l’Homme.  Il était un 

messager du Fils de l’Homme.  Le Fils de l’Homme est Christ.  

C’est Celui qui vous nourrit. Vous n’êtes pas nourris par un 

homme.  

61 Un homme, ses paroles vont faillir, mais vous êtes 

nourris par l’infaillible Corps Parole du Fils de l’Homme, 
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l’infaillible Corps Parole des Âges de l’Église, ce qu’ils avaient 

à cette époque.  C’est ce qui vous nourrit…  J’apporterai un 

Message sur ce qu’ils avaient là-bas, ce pour quoi Irénée et 

Martin et Colomba, ce pour quoi ils combattaient, ce que 

Luther et Wesley ont laissé, j’apporterai un Message, une 

révélation de ce dont il s’agissait.  C’est la révélation et c’est 

Moi, c’est la Vie, c’est la Lumière, c’est l’enseignement de 

l’heure.  Amen.  

62 Des canaux de communication pour l’inspiration. Il a 

amené un prophète, amen, pour nous secouer et nous ramener 

à la vérité.  Le Message des Sept Sceaux est l’Onction du Saint 

Esprit.  Amen.  Et Malachie 4 devait apporter un Message pour 

faire descendre la Puissance de Dieu parmi le peuple et une 

Onction devait descendre pour restaurer la Foi. Ce serait 

l’Esprit de Vérité.  Ce serait le Consolateur, le Guide, l’Alpha, 

l’Oméga, le Saint Esprit, la Colombe, l’Agneau, la Mécanique, 

la Dynamique.  Ce serait le Septième Sceau, l’Onction, le 

Logos, le Fils de l’Homme.  

63 Malachie 4 allait restaurer ceci.  Amen.  Et l’Esprit de 

Vérité nous guidera et nous conduira dans Sa Connaissance.  Et 

Il manifeste aussi cette Parole.  Il y aura une manifestation des 

semences plantées des Sept Tonnerres.  L’Épouse devra être la 

Parole manifestée, pas seulement Mécanique mais Dynamique 

aussi pour être l’Épouse de Christ.  

64 Que fera le messager du temps du soir ?  Il restaurera la 

Foi.  Il appellera l’Épouse de retour à la Parole.  Le mystère du 

Septième Sceau sera révélé.  La manne cachée dans la Parole 

après que les six Sceaux soient révélés.  Il y a une manne cachée 

là-dedans Cela ira de Genèse jusqu’au Livre de l’Apocalypse.  

J’ouvrirai la Parole.  J’ouvrirai Melchisédech, tous ces 

mystères qui se trouvent dans la Parole. Je révèlerai les 

mystères de la Parole écrite.  Je l’ouvrirai et apporterai un 

Message.  
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65 Et dans « Le Messager du Temps du Soir » Il a dit que 

ce serait seulement révélé à ceux qui connaissent leur ABC.  

Les Sept Sceaux sur le dos seraient seulement révélés à ces 

aigles, ces aigles qui ont mûri au soleil, qui se trouve dans le 

Message des Sept Tonnerres.  En mars 1963, du 17 au 24 mars, 

quand il a prêché sur le Septième Sceau, écoutons cette grande 

prophétie du Prophète de Son Ministère sur Sa venue sous le 

Septième Sceau.  

66 Dans « Le Premier Sceau » il a dit que ces Sept 

Tonnerres quand ils seront révélés, et ils seront révélés sur-le-

champ et cela rassemblera les gens pour la Grâce de 

l’Enlèvement.  Amen.  Et il dit qu’ils seront révélés et après un 

moment ils trouveront où c’est écrit.  

67 Maintenant ne changez pas ses paroles. Ne dites pas : 

cela ne veut pas dire cela, parce que cela veut dire cela.  Cela 

veut dire exactement ce qu’il a dit.  Après un moment vous 

trouverez où c’est écrit.  Si vous changez cela, alors changez 

toutes les Paroles du Fils de l’Homme.  Car ma foi se tient sur 

les Paroles du Fils de l’Homme et je désire que personne ne les 

change.  Laissez-les comme elles sont. Les aigles le recevront.  

Amen.  

68 Ecoutez cette prophétie du grand Aigle, dans « Le 

Premier Sceau ».  Ces Sept Tonnerres quand ils seront révélés, 

ils donneront la Foi pour la grâce de l’Enlèvement.  Les Sept 

Tonnerres donneront la Foi.  Malachie 4 doit restaurer la Foi et 

les Sept Tonnerres donnent la foi pour la grâce de 

l’Enlèvement.  

69 Le Baptême de Jean est-il du Ciel ou de l’homme ?  

Malachie 4 est-il venu restaurer la Foi ou bien doit-il revenir 

pour la restaurer ?  Les Sept Tonnerres donnent la foi pour la 

Grâce de l’Enlèvement.  Amen.  Gloire à Dieu.  Ces Sept 

Tonnerres, puissent-ils montrer à l’Épouse, comment se 

préparer.   Ecoutez l’objet des Sept Tonnerres : nous 
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rassembler, nous donner la foi, nous montrer comment nous 

préparer, le Réveil de l’Épouse.  Oh ! Gloire à Dieu.  

70 Attendez que ces aigles, qui ont mûri et qui sont restés 

au soleil... Attendez que ces Sept Tonnerres fassent entendre 

leurs Voix à ce groupe qui peut manier la Parole là.  Cela va 

trancher et couper ce soir, cela peut couper ce soir.  Quelle est 

votre force ce soir ? Voici les Sept Tonnerres.  Quelle portion 

pouvez-vous couper ?  Une petite guérison ? Un petit salut ? 

Ou pouvez-vous vous tailler toutes les promesses de Dieu ?  

Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui et éternellement.  

71  Les amis, il n’y a plus de temps pour jouer.  Nous 

sommes en 1976.  La fin de toutes choses est proche. L’heure 

de la charge est ici.  L’heure est venue d’arrêter de se promener 

autour des montagnes.  Nous avons marché autour des 

montagnes assez longtemps.  L’heure est venue pour posséder 

votre montagne.  Chargez !  Malachie 4 nous a révélé dans : « 

La Plus Grande Bataille Jamais Livrée » que ce champ de 

bataille est la pensée humaine : l’imagination, le raisonnement, 

la mémoire, l’affection, la conscience.  C’est là que le diable 

entre.  

72  Mais il nous a dit que le Capitaine de l’Armée se 

trouvait sur le champ de bataille.  Il se tient dans notre cœur.  

Son épée est tirée.  Alors quand l’ennemi entre comme un 

fleuve, il élève un étendard, amen.  Et Luther a élevé un 

étendard et l’ennemi est venu comme un fleuve.  Wesley a élevé 

un étendard et l’ennemi est venu comme un fleuve.  Amen.  

73 Malachie 4 a élevé un étendard, les faux oints sont 

venus comme un fleuve prêchant six sceaux, donnant leur 

propre interprétation au Septième Sceau.  Mais Il a dit : « Je 

restaurerai, dit le Seigneur.  Je restaurerai toutes les années où 

les chenilles ont dévoré les fruits de l’arbre. En haut, le fruit 

mûrira en haut, au sommet.  Et quand le fruit sortira, il y aura 

de la Lumière au temps du soir. »  
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74 Je restaurerai ce que la locuste, les vers rongeurs, les 

chenilles… Je restaurerai toutes ces années.  Luther a eu sa 

Mécanique et sa Dynamique ensemble. Wesley a eu les siennes 

ensemble.  Les pentecôtistes ont eu les leurs ensembles. Qu’en 

est-il de vous et moi ?  C’est l’heure de la Dynamique sur la 

Mécanique.  L’heure est venue. Secouez les esprits.  Gloire à 

Dieu.  

75 Dans « L’Etat Présent de mon Ministère » : J’espère 

qu’Il couronnera mon Ministère – quel ministère ?  Le 

Ministère de Malachie 4, le ministère des Sept Tonnerres, pour 

restaurer la foi. –  J’espère qu’il couronnera mon ministère avec 

ceci, en me laissant prendre les vêtements de la Parole et 

habiller l’Épouse dans le vêtement de la Parole pour Sa justice.  

76 Apocalypse 19:7 à 9 : Sa  femme s’est préparée avec les 

vêtements de la Parole.  Que sont les vêtements de la Parole ?  

Les mystères cachés.  Malachie 4 a révélé les vêtements.  

C’était écrit, une lettre morte.  Mais il a sorti les vêtements, les 

mystères. Et nous sommes enveloppés des mystères.  L’onction 

du Septième Sceau, le manteau d’Elie…. L’Épouse s’en est 

enveloppée.  Oh !  Nous descendons au Jourdain ce soir.  Où 

est le Seigneur Dieu d’Elie ?  

77 Que le Dieu qui a écrit la Parole, que le Dieu qui a fait 

la Parole, que ce Dieu-là s’avance ce soir !  Ma confession du 

Septième Sceau est : les Sept Tonnerres sont Jésus-Christ en 

moi, l’espérance de la Gloire.  Je me tiens avec Malachie 4.  Il 

a dit : Je révélerai chaque mystère caché dans la Bible.  Et je le 

crois de tout mon cœur.  

78 Trouverai-je la foi ? Oui Seigneur, elle est en moi !  Où 

est le Réveil des Sept Tonnerres ?  Vous souvenez-vous du 

Réveil de Galles ?  Tous les grands dignitaires ?  Oh ! Alléluia, 

alléluia.  Où est ce Réveil des Sept Tonnerres ?  Où est-il allé ?  

Où est-elle la Parole Parlée par l’Esprit ?  Où est-Il ?  Il est dans 

une Épouse.  Elle est ici ce soir pour donner un témoignage ; Il 
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est le même hier, aujourd’hui et éternellement.  Gloire à Dieu, 

amen.  

79 Le Saint Esprit, le Septième Sceau est le Saint Esprit.  

Le croyez-vous les amis ?  Amen.  Dans « Le Quatrième Sceau 

», page 287, il dit ceci, en parlant de l’huile et aussi l’huile et le 

vin.  Il a dit que le vin symbolise la puissance de la stimulation 

par révélation.  La révélation de l’aigle ou bien un homme qui 

vous dit ce que c’est ? Non, non.  La stimulation par révélation.  

Les aigles le reçoivent.  Alors quand quelque chose a été révélé 

cela donne une stimulation aux croyants parce que c’est 

présenté par révélation.  Oh !  Gloire à Dieu. Amen.  

80 Vous voyez ?  C’est quelque chose que Dieu a dit.  C’est 

un mystère.   Vous ne pouvez pas le comprendre, mais après un 

moment, Dieu descend et vient le révéler et alors Il le confirme.  

Ce n’est plus un mystère.  C’est Jésus-Christ.  Christ en vous.  

Christ est le Mystère de Dieu révélé.  Amen.  Aqua fria.  Amen.  

Donnez-nous une tasse d’eau froide.  Nous le désirons 

seulement comme une offrande de boisson pour le Seigneur.  

Nous ne sommes pas dignes.  Il n’y a pas d’homme digne.  

L’Agneau est le Seul qui soit digne.  Il a ouvert le Livre.  Dieu 

détenait l’hypothèque.  Jean a pleuré parce qu’il avait une 

promesse qu’il règnerait sur la terre comme roi et sacrificateur.  

L’Épouse tout entière ne pouvait pas régner.  Une promesse de 

rois et de sacrificateurs sur la terre parce que Dieu détenait 

l’hypothèque de la terre qu’Adam avait perdue.  

81 Mais Il a dit : « Ne pleure pas Jean. »  Un des anciens a 

dit : « Le lion a prévalu pour révéler l’hypothèque ; les Sept 

Sceaux, les Sept Tonnerres. »  Savez-vous pourquoi ces 

démons tremblent ?  Parce que l’hypothèque, le contenu de 

l’hypothèque a été révélé à l’Épouse.  Et c’était la Vie qui était 

en Adam, la Vie qui pouvait parler et dire des choses et faire 

des choses.  Et cette Vie était la Parole.  Cette Vie était la 

Lumière.  Mais Eve a donné une interprétation à la Vie et ils 
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ont perdu l’hypothèque.  Mais Malachie 4 a restauré 

l’hypothèque.  Oh !  Gloire à Dieu.  Amen.  

82 Notre héritage ; nous pouvons régner sur la terre.  Et 

Jean a vu l’Agneau ouvrir les Sceaux, arracher les Sceaux et 

envoyer la Révélation à Malachie 4.  Jean a vu l’Agneau 

descendre Lui-même dans Apocalypse 10.  Jean a entendu les 

Tonnerres sur la terre.  Oh !  Qu’est que c’est ?  La stimulation 

de la révélation.  

83 Jean a vu l’Agneau.  Il L’a vu se tenir sur la terre et rugir 

Sept Tonnerres.  Ne l’écris pas Jean. N’écris pas que ce que tu 

as entendu.  C’était dans la Parole.  Ne l’écris pas dans 

Apocalypse 10.   Ils ne feront que trébucher sur cela.  Je 

descendrai.  Amen.   Je descendrai dans un jour sombre et 

nuageux.  

84 Au temps du soir il y aura de la lumière.  Gloire à Dieu.  

« Je révèlerai les Sept Tonnerres.  Il y aura une révélation de ce 

qui est scellé dans la Parole.  Oh ! Gloire à Dieu.  Les faux oints 

mettront leur interprétation sur le Septième Sceau.  Mais 

l’Épouse aura une relation amoureuse.  Elle aura une relation, 

un secret.  Oh !  Ce sera glorieux.  Il apportera la révélation au 

dos.  

85 Quand Paul a parlé la Révélation, les vierges folles ne 

l’ont pas reçue.  Ils y ont mis une interprétation.  Irénée l’a 

parlé, Martin, Colomba ; les vierges folles ne l’ont pas reçue.  

Ils y ont donné une interprétation. C’était sur le dos du Livre. 

Luther, Wesley… ils y ont mis une interprétation.   Mais 

Malachie 4 a dit : Je briserai leur interprétation, je restaurerai 

la foi, je ferai sortir les Sept Sceaux, les Sept Tonnerres.  Amen.   

86 Dieu a surveillé le signe.  Dans chaque Âge, Il a produit 

le Signe.  Sept Manifestations du  

Saint Esprit unique. Amen. Mais de nos jours la Charité Elle-

même, le Logos, l’Onction, la Colonne de Feu, descendra dans 
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le Septième Tonnerre, Malachie 4, et révélera tous les autres 

tonnerres par une Voix de Jésus-Christ.  [Fin de la cassette 1b]   

Et ce sera la dernière pluie.  Et la première pluie de Paul.  

87 La dernière pluie de Malachie 4, la première pluie de 

Paul, la dernière pluie était pour notre jour. La première pluie 

de retour ici, le fait sortir là.  La grande Révélation.  Jésus-

Christ le même hier, aujourd’hui et éternellement.  Et Jean était 

là quand il a vu Christ revenir sur la terre dans notre Âge, il a 

vu Malachie 4 révéler ces Sceaux, Jean a commencé à crier.  

Les quatre Animaux ont tous commencé à louer Dieu.  Les 

anges l’ont repris, allant plus haut, dans chaque domaine, de 

plus en plus haut.  Toutes les Voix ont commencé de se joindre 

à la chorale céleste.  

88 Savez-vous pourquoi Jean criait ?  Parce qu’il savait que 

le prophète révèlerait cela à une Épouse du temps de la fin.  

Alors tous les autres membres de l’Épouse, Hébreux 12, nous 

attendent vous et moi dans cette vaste arène de la vie.  Ils ont 

déjà couru la course avec patience.  Ils savent que c’est 

possible.  Amen.  Ils savent que quelqu’un est avec vous.  Ils se 

tiennent ici tout autour ce soir, ils disent : « Allez, vous pouvez 

y arriver.  Allez, vous pouvez y arriver.  Allez, allez ! Croyez-

le, prêchez-le, vivez-le et parlez-le, manifestez-le. C’est le 

même Jésus-Christ. »  Amen.  

89 Ainsi Jean criait et louait Dieu parce qu’il était sur le 

point de régner sur la terre.  Ainsi qu’était-ce, les amis ?  C’était 

sept caractéristiques qui représentaient Sept Églises.  J’aimerais 

bien voir quelqu’un aller dire à Paul qu’il avait seulement une 

Vertu.  Oh ! Paul, tout ce que tu avais était seulement une vertu 

dans la stature de l’homme parfait.  

90 Paul a dit : « Quoi ? Si un ange descend du ciel et vient 

me prêcher un autre Évangile, qu’il soit anathème » Paul a dit : 

« Il a plu à Dieu qui m’a séparé du sein de ma mère de me 

révéler Son Fils en moi. »  Frère, c’était plus qu’une Vertu. 
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C’était le Dieu omnipotent.  Amen.  C’est le commencement et 

la fin, l’Alpha et l’Oméga.  Oh ! C’est Dieu Lui-même !  

91 Il a seulement une Vertu… Paul avait un Tonnerre de 

Dieu !  Maintenant, comment Dieu a-t-il fait ici, les amis ?  

Maintenant dans : « Christ est le Mystère de Dieu Révélé » La 

venue, à la page 33, maintenant la venue du Seigneur est en 

Mystère.  Nous ne savons pas quand Il viendra, comment Il 

viendra mais nous savons qu’Il vient, vous voyez ?  

92 Ainsi tous les mystères de Dieu étaient en attente pour 

ces derniers jours.  Ne le manquez pas, Église.  Après que ce 

soit déjà achevé, alors Il le révèle. Il montre ce qu’Il a déjà fait.  

Oh ! My ! Jamais il n’a donné Son mystère en pleine vue.  C’est 

juste comme ceci, en comparant les Sept Sceaux.   

Maintenant quand Dieu a utilisé Martin Luther pour faire sortir 

cette première… pour cet Âge de l’Église. Et quand Il a utilisé 

John Wesley, Il les a fait sortir graduellement et a révélé en eux 

les Âges de l’Eglise.  

93 Quand nous, n’importe qui, retourne à la Bible, nous 

trouvons dans les derniers jours…  Ainsi nous voyons 

maintenant ce qu’il faisait.  Il révélait Jésus-Christ dans les 

Âges de l’Église.  Il Le révélait en Adam, en Abel, dans tous 

les fils de Dieu, Il le révélait en Abraham et Isaac et Jacob et 

tous les Prophètes.  Il se révélait Lui-même.  Ils ne savaient 

même pas ce qu’ils étaient en train de faire.  Ils faisaient sortir 

la vie de Jésus-Christ.  C’était un mystère.  Et Jean L’a 

introduit.  Amen.  

94 Et il était tout l’Ancien Testament Lui-même révélé à 

l’Épouse d’alors.  Amen. Et notre Elie devait faire deux choses.  

Après son message sur les six Sceaux, après son message sur 

les six Sceaux en 1963, il devait expliquer tout ce qui avait été 

laissé en suspens : tout ce qui avait été laissé en suspens, les 

mystères écrits dans le Livre.  Ceux qu’on pouvait lire et 
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regarder, il les a révélés.  Il les a terminés avec les six Sceaux.  

Il était confirmé par la Parole.  

95 Après la révélation des six Sceaux, après tout ce que 

tous les mystères des points en suspens furent rectifiés : trois 

dieux… un Dieu seulement et toutes ces choses, des mystères, 

alors il devait avoir un Message des Sept Tonnerres qui devait 

révéler la Bible entière.  Il devait introduire le Messie. Le 

Messie, la Parole ointe, de la Genèse à l’Apocalypse.  William 

Branham devait révéler le Messie, la Parole ointe.  Voilà le 

Messie : la Colonne de Feu. Voici le Messie : l’Onction des 

Sept Sceaux révélant la Parole. La Parole ointe.  Les Sept 

Sceaux oignent la Parole, chaque Parole de la Genèse à 

l’Apocalypse.  C’est le Messie !  

96 Et juste avant la venue du Seigneur.  Malachie 4 a-t-il 

révélé le Messie ?  S’il a révélé le Messie alors il a révélé tous 

les mystères.  Dans : « Le Lever du Soleil » page 45, il a dit 

Jésus-Christ est ces Sceaux.  Il est tous les Sept Sceaux.  Dans 

« Le Dévoilement du Dieu Tout Puissant » page 29, paragraphe 

182, il parle de Moïse étant la Parole vivante de Dieu, parlant 

au sujet de Dieu voilé derrière une peau.  Et parlant de cela, 

Dieu se dévoile Lui-même aux croyants, ensuite Il cache 

immédiatement cette Parole derrière une peau.  

97 Je désire vous poser une question.  Quand la Parole qui 

était derrière la peau de Malachie 4 fut dévoilée et vous fut 

ensuite révélée, où cette Parole est-elle allée ?  Où est-Elle ?  

Où est la Parole dévoilée ce soir ?  Où se trouve-t-Elle ?  Cela 

a dû aller quelque part sur la Terre.  Il La dévoile, La révèle, et 

La voile.  Dieu voilé ce soir !  Jésus-Christ le même hier, 

aujourd’hui et éternellement.  C’est une Parole promise parlée 

par l’Esprit qui est en vous ce soir.  Car vous êtes des canaux 

de communication pour l’inspiration. Oh ! Gloire à Dieu.  

98 Oh ! Frère, sœur, le comprenez-vous ?   Regardez, ne 

voyez-vous pas que cela a été voilé à travers tous ces Âges en 
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accord avec ce que Dieu a dit.  Et ce serait ouvert dans les 

derniers jours. Ces Sept Sceaux seraient brisés.  Seulement six 

Sceaux ou bien Sept Sceaux ?  Ces Sept Sceaux seraient brisés.  

Amen.  Et la chose entière viendrait en pleine vue des gens.  

Voilà.  Ce qui a pris place tout le chemin.  Une révélation de ce 

qui est arrivé dans le passé, ce qui va arriver dans le futur.  Une 

révélation.  Et la révélation est Jésus-Christ.  Amen. Ce qui a 

pris place tout au long du chemin.  

99 L’heure était le Message du Septième Ange.  Tous les 

mystères de Dieu seraient connus dans cet Elie.  Comprenez-

vous ce que je suis en train de dire ?  Tous les mystères de Dieu 

seraient connus « dans » cet Elie.  La Parole totale, la semence 

entière de Dieu, tous les mystères, même le mystère de la 

demeure future de l’Épouse. Même le mystère de la bande sur 

l’Enlèvement.  Même le mystère de « Mariage et Divorce ». 

Les mystères qui étaient cachés dans la Parole.  Comprenez-

vous, Église, ce soir ?  Il vient sur la terre, le mystère de Dieu, 

révélant la Parole.  Le mystère qui était caché après les six 

Sceaux.  Une révélation de ces choses dans la Parole.  Ce qui a 

pris place tout le long du chemin.  La chose entière viendrait en 

pleine vue.  

100 A l’heure du Message du Septième Ange, tous les 

mystères de Dieu seraient connus dans cet Elie, dans cette 

dernière heure.  Comment Christ est mis hors de Son Église, le 

Fils de Dieu : numéro un.  Numéro deux : comment Il est révélé 

comme Fils de l’Homme à nouveau.  

101 Nous croyons tous cela. Quand nous regardons dans le 

passé, c’est ce que nous voyons tous.  Nous voyons au travers 

des Sept Âges ce que le Fils de Dieu a fait.  Nous considérons 

Malachie 4.  Nous disons : « Gloire à Dieu pour cela, pour la 

plénitude de l’expiation qui fut aspergée pour vous et moi. »  

102 Mais il y a un numéro trois, comment Il est révélé 

comme Fils de l’Homme à nouveau.  Numéro trois : comment 
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l’Église doit être mise en ordre.  Pouvons-nous recevoir cela ?  

Le temps de l’adoption, le temps de la perfection, Hébreux 

13:8, Saint Jean 14:12, II Pierre 1:4 à 7 : comment l’Église doit 

être mise en ordre.  Et chaque chose pour les derniers jours.  Pas 

de credo, pas de dénomination.  Juste absolument la Parole 

vivant dans les individus.  J’en prendrai un et je laisserai l’autre.  

Je prendrai celui-ci et laisserai celui-là.  

103 Souvenez-vous de ce temps, je crois dans les Évangiles, 

Il parlait de Sa venue et Il a dit que, quand Il viendra, les aigles 

se rassembleront et ses disciples s’écrieront : « Où Seigneur ? 

Où sera Ta venue ? »  Il a dit : « Où est la carcasse. » « Où 

Seigneur ? »  Les Sept Sceaux sont connectés à Ma venue ?  « 

Où Seigneur ? »  Où les Sept Sceaux sont révélés !   

104 Là Seigneur !  Là, mes disciples, là où sont les Sept 

Tonnerres, la carcasse, la Parole révélée : J’en prendrai un et Je 

laisserai un autre.  Il y en aura deux dans un champ, J’en 

prendrai un et Je laisserai l’autre.  Il y en aura deux dans un lit, 

Je prendrai l’un et Je laisserai l’autre.  Il y en aura deux en train 

de labourer, j’en prendrai un et je laisserai l’autre.  C’est ma 

prière ce soir.  Prends-moi Seigneur ! Ne me laisse pas Seigneur 

!  Je suis désespéré ce soir.  Oh ! Église, levez-vous, secouez-

vous ce soir.  

105 Il nous a parlé dans « Poussés à bout » Il y a quelque 

chose qui vient du Seigneur.  Je sais que c’est : « Ainsi dit le 

Seigneur. »  Il a dit que cela passerait droit devant vous et si 

vous n’avez pas le signe pour l’examiner, vous ne saurez pas 

ce que c’est.  

106 Oh ! Église nous devons nous élever ce soir et nous 

secouer pour connaître l’heure dans laquelle nous vivons, pour 

savoir que nous sommes des canaux de communication pour 

l’inspiration.  Oh ! Regardez Job avec sa parfaite révélation de 

qui Dieu est, combien Dieu l’aimait, la nature de Dieu, l’Être 

de Dieu.  
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107 Frère Branham, dans « Mon Guide », a prophétisé.  

Maintenant la venue de ces Sceaux, il a dit à la fin du Septième 

Sceau, alors nous connaîtrions Dieu, les grands mystères de 

Dieu, à la fin du Septième Sceau.  Et il y a Sept Tonnerres à 

cela.  Alors nous connaîtrions qui est Dieu, Sa Nature, Son Être, 

comment Il vit.  Il y aura une Épouse lavée dans le Sang de 

Jésus-Christ.  Elle sera là-haut sur le chemin.  Elle aura ajouté 

à sa Foi : la Vertu, la Connaissance, la Tempérance, la Patience, 

la Piété, l’Affection Fraternelle.  

108 Souvenez-vous : « Noms Blasphématoires », le rêve de 

Sœur Shepherd au sommet de la montagne en forme de 

Pyramide.  Il y avait un bac en pierre là-haut, un ouvrier de 

grande taille ; il avait un sceau avec de l’eau claire.  Il a dit : « 

C’était le Saint Esprit », il déversait dans le bac en pierre, cela 

faisait sortir les cailloux, les pierres, et des bouts de bois et des 

saletés. C’était le Message du Septième Sceau.  C’est Éphésiens 

5:26, le lavage du sacrifice par l’eau de la Parole.  Le lavage 

d’eau par la Parole.  Il a dit, aucune église ne contenir cela.  

Aucun homme ne peut contenir ces citations.  Vous ne pouvez 

pas contenir toute la Parole.   Cela va éclater.  Vous ne pouvez 

pas contenir le Saint Esprit.  Il doit rejeter les saletés hors d’ici.  

Amen.  

109 C’est pour la perfection.  C’est la Parole pour vous faire 

mûrir au soleil.  Mais ensuite, l’ouvrier est revenu et il a déversé 

un sceau de miel. Vous pouvez tenir le miel : l’Affection 

Fraternelle.  Vous pouvez monter vos Sept Marches.  Nous 

pouvons pardonner à nos frères, nous pouvons pardonner à nos 

sœurs. Vous pouvez manifester ce qui est requis de nous ce soir 

!  Amen.  

110 Dans « La Foi Parfaite » page 4 : la Foi est basée sur le 

pardon.  Sept Tonnerres donnent la Foi.  L’Affection 

Fraternelle est une révélation que nous ne sommes rien.  Amen.  

Quand vous vous tenez debout pour prier, si vous avez quelque 
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chose dans votre cœur, pardonnez.  Si vous ne pouvez pas 

pardonner, votre Père Céleste ne pourra pas vous pardonner.  Si 

vous ne pouvez pas pardonner, vous ne pourrez pas avoir les 

Sept Tonnerres, car les Sept Tonnerres sont la Foi.  Mais c’est 

basé sur le pardon.  Pas de condamnation.  Oh ! Le Sang de 

Jésus-Christ sur notre cœur.  La Bible entière en vous.  

111 Votre Foi ointe, quant à savoir qui est Jésus-Christ est 

aujourd’hui.  Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours.  

Alors votre foi est ointe.  Amen.  Laissez-moi terminer ici.  

Combien croient que Jésus-Christ est le mystère de Dieu révélé 

? Combien d’entre vous qui n’avez pas le Saint Esprit ce soir 

aimeraient recevoir le Saint Esprit ce soir ? Amen. Il est ici ce 

soir.  Il va le faire.  Il n’y a pas de crainte. « Va-t-Il le faire ? 

Va-t-Il le faire ? Va-t-Il le faire ? »  Oubliez cela.  Il va le faire 

!  Amen.  Gloire à Dieu.  

112 Reprenons 1963 pour cinq ou dix minutes.  Et ’64, et 

’65, et juste donner un petit témoignage.  En mars 1963, Sept 

Sceaux sont prêchés.  Six Sceaux s’ouvrent, le Septième n’est 

pas révélé au public.   

Là-dessous, il y a Sept Tonnerres.  En dessous, il y a la vision 

de la tente qui se glisse dans la Parole. Et alors Il revient en 

Indiana…. (Blanc sur la bande)  

113…Combien Dieu désirait être en Christ et avoir la 

prééminence.  Numéro deux : Combien Christ désirait avoir la 

prééminence dans l’Épouse !  Numéro trois : pour nous 

restaurer en Eden.  Il nous a révélé cela et Il nous a dit à la page 

17, que les Sept Tonnerres seraient la venue du Seigneur.  

114 Et alors Dieu Se révèlerait Lui-même dans l’Âge de 

l’Aigle : quand Il a déjà ajouté à la Foi, Il leur révèlera les 

Tonnerres.  L’Épouse se réveillera.  Les Sept Tonnerres sont 

Jésus en moi.  Oh ! Laissez la Californie s’enfoncer.  Laissez 

venir le pape.  Laissez venir ’77.  C’est très bien.  Jésus est en 
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moi.  Oh ! Alléluia, alléluia.  Je vais très bien maintenant.  Je 

sais où je me tiens.  C’est une affaire individuelle.  

115 Vous pouvez courir vers ce ministère, vous pouvez 

courir à l’est, à l’ouest, au nord...  Vous devez courir vers Jésus. 

Il est celui qui révèle cela. Amen. Il est Celui qui dissout tous 

les doutes, Celui qui révèle chaque mystère.  

116 Alors il vient aux alentours en ’63, prêche Message 

après Message, tous conduisant au « Signe ».   Maintenant ne 

jouez pas avec le Signe.  Le Signe a été dans chaque Âge.  Ils 

ont appliqué le Signe dans chaque Age.  Mais dans cet Âge, 

c’est la Manifestation du Signe.  Dans cet Âge, c’est la 

manifestation de la Vie qui était dans l’Épouse primitive.  

117 « Je vais la restaurer, la pleine semence, la Parole 

entière, la Lumière entière.  Je vais amener le Signe. »  Alors il 

est allé en Arizona, il a parlé au soleil : la puissance sur les 

éléments.  « Sors et brille pendant quatre jours. »  

118 Alors il est revenu en Indiana, il a prêché « Les Âmes 

en Prison. »  Dans ce Message-là, il nous dit que le Septième 

Sceau est descendu pour prouver les Sceaux.  Amen.  Alors 

dans un message appelé « Jésus-Christ sur vos Mains », il nous 

a dit que Jésus était sur nos mains.  Qu’allez-vous faire avec 

Lui, Christ, la Parole ointe ?  Depuis treize ans, Il est sur vos 

mains.  Qu’allez-vous faire avec Lui ?  A la Page 43.  

119 Ce livre est déjà ouvert.  C’est juste, nous attendons 

simplement que le Septième Sceau soit identifié à la venue du 

Seigneur.  Amen.  Et alors de janvier à mars 1964, Malachie 4 

a pris la manifestation qui était née dans une manifestation, 

Christ ; il a pris cette manifestation avec cinq manifestations 

pour l’Épouse.  Le poisson : la résurrection ; les écureuils : la 

Parole parlée ; le salut : les deux fils de la sœur Hattie Wright.  

Qu’est-ce que c’est, papas et mamans ? Une promesse pour vos 

enfants ce soir.  Une manifestation pour vos enfants.  
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120 Les fils de Dieu s’élevant avec les mystères pour les 

montrer dans l’Église.  Une manifestation.  Oh ! Gloire à notre 

Dieu.  La guérison : Sœur Branham.  Le pouvoir sur les 

éléments.  Cinq manifestations.  I Rois 19.  Qu’en est-il d’Elie 

ouvrant ce Sceau ?  Et il pensait qu’il était le seul…  Dieu a 

soulevé le Sceau de la Vie, montrant qu’il y en avait sept mille 

qui n’avaient pas plié les genoux devant Baal.  Ils n’avaient pas 

embrassé le monde.  

121 Qu’en est-il du même Esprit d’Elie ouvrant le Septième 

Sceau ?  Et regardant en dessous du Septième Sceau, montrant 

les Sept Âges de l’Eglise, les Sept Messages, les Sept Voix, les 

Sept Lampes, les Sept Yeux, les Sept Esprits, les Sept Étoiles, 

les Messagers ? Amen.  

122 Les Sept Tonnerres sous le Septième Sceau. Notre Élie 

a détaché le Septième Sceau et montré la vision de l’Épouse.  

L’Épouse marche.  Elle entre au pas avec la Parole.  Jésus-

Christ est la Parole de Dieu révélée.  Gloire à Dieu.  

123 Maintenant il est prêt, il prêche « Le Signe ».  Il 

prophétise qu’il allait amener le Signe.  Il va manifester la 

plénitude de l’Expiation.  La Dynamique est prête.  Cinq 

manifestations de la Dynamique.   

Le prophète est confirmé par les Six Sceaux, la Parole.  Il 

prêche son propre ministère : le Signe. 124Maintenant il doit 

aller vers les pentecôtistes, les dénominations, et mettre Christ 

en procès. Et il a prêché : « Le Procès », « Le Procès », « Le 

Procès », « Le Procès ».  Et les pentecôtistes ont rejeté Christ.  

Et Dieu a presque enfoncé l’Alaska.  Le temps du jugement.  

Apocalypse 8 dit qu’un autre ange est venu et a pris un 

encensoir plein de feu et l’a jeté sur la terre.  Oh ! Gloire à Dieu.  

125 Je sais aussi qu’Élie a pris une pierre et l’a lancée et elle 

a frappé les montagnes aux alentours.  Le jugement touchait la 

côte Ouest.  Amen.  Et Dieu a presque submergé l’Alaska. Il l’a 

jeté sur la terre : le jugement a frappé la terre.  Et il dit : « Qu’est 
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ce qui est arrivé là ? »  Jésus-Christ avait officiellement été 

rejeté.  

126 Les pentecôtistes ne le désirent plus.  Maintenant je 

peux venir vers mon Épouse.  Venez au dévoilement du Dieu 

tout puissant.  J’ai ouvert Six Sceaux ; j’ai amené tous les 

messages conduisant au Signe. J’ai identifié l’Âge : Les âmes 

en prison.  Je vous ai montré une nuée comme une main 

d’homme : cinq manifestations.  Élie priait pour la pluie, mais 

le serviteur d’Élie n’avait pas de foi.  

127 Il a dit : va voir, mais ils ne pouvaient pas entrer dans le 

même ministère.  Ils étaient dans la chair.  Il a dit va et regarde 

à nouveau sept fois.  Monte ces sept marches.  Quand vous 

arriverez sur la septième marche, vous verrez la manifestation 

de Jésus-Christ.  Amen.  Ces serviteurs ont dit : « Il n’y a rien 

» Mais si vous montez ces sept marches, vous verrez la Charité 

suspendue tout autour de la pièce prête à sceller votre Foi ce 

soir.  Prête pour faire descendre l’inspiration : pour des 

vaisseaux de communication pour l’inspiration.  

128 Les Sept Sceaux sont l’inspiration.  Il n’y a pas d’autre 

inspiration à l’extérieur de ces Sept Sceaux ; c’est déjà révélé. 

Ce sera révélé à des aigles.  Malachie 4 a entendu le téléphone 

sonner...  Cela a rugit en 1933, les gens défaillent, les gens 

courent.  Malachie 4 a pris le téléphone.  Il a entendu La Voix 

de Dieu.  Il lui a donné sa commission.  

129 Tout ce que vous avez à faire ce soir est de composer le 

n° 7-7-7-7-7-7-7.  Vous recevrez l’inspiration.  Ce n’est pas 

mon inspiration.  Malachie 4 l’a déjà révélé.  C’est déjà révélé.  

Maintenant prenons une brochure ici, c’est la dernière.  Je le 

lirai pour vous, juste encore une fois.  Dans : « La Fête des 

Trompettes », c’est un point-clé ici, page 13.  Il a dit que comme 

nous approchons ces mystères des Sept Sceaux, il devait venir 

un prophète et les mystères étaient cachés et les Sept Tonnerres 

avaient quelque chose en plus en outre les Six Sceaux.  Mais 
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cela prendra un prophète pour les recevoir car il a dit page 575 

dans « Le Septième Sceau » …  

130 Il a dit qu’ils y auraient Sept Voix des Tonnerres qui 

révèleront la grande révélation à ce temps-là.  Ainsi les Sept 

Voix des Tonnerres l’ont révélé au Prophète.  Le Prophète l’a 

mise sur des bandes.  Alors quand nous avons eu une raison de 

le voir, en 1976, il a dit attendez que ces Tonnerres, déjà dans 

les bandes, fassent entendre leurs Voix à ce groupe qui peut 

manier la Parole.  Gloire à Dieu, amen.    

131 Le Prophète a saisi les Voix des Tonnerres. Les 

Tonnerres en accord avec l’onction de l’aigle font entendre 

leurs Voix à l’Épouse.  C’est le réveil de l’Épouse.  Aucun 

homme sinon Jésus-Christ se révélant à des individuels : Jésus 

en vous, les Tonnerres de Dieu.  

132 A la page 13, maintenant sur cette base, nous venons à 

la fête des trompettes : les mystères cachés.  C’est prophétisé 

que ce sera ainsi. Ainsi cela devait être révélé comme cela.  

Mais pour être révélé dans ces derniers jours pour accomplir 

exactement ce que je viens de dire.  Malachie 4, Saint Luc le 

17ième chapitre, Hébreux 13: 8.  Quand Lui, le Saint Esprit 

viendra sur vous, Il vous rappellera les choses que j’ai dites.  

133 Quand Lui, l’Esprit de vérité qui était voilé dans le 

Prophète, a mis ces choses sur bandes. Quand cette onction 

viendra sur vous, Elle vous rappellera les choses que j’ai dites.  

Gloire à Dieu.  Elle vous enseignera toute chose.  Elle vous 

montrera les choses à venir. Le Consolateur viendra sur vous.  

Oh !  La Charité, l’onction du Septième Sceau viendra sur vous.  

134 Et dans Saint Jean 15:27 : et de plus, vous Me rendrez 

témoignage.  Ainsi ce soir, je témoigne que ces Sept Sceaux, 

Sept Tonnerres, sont en moi.  Et vous devez témoigner des 

mêmes choses.  Vous devez prendre cette glorieuse position.  

Je suis heureux de prendre position ce soir.  Je suis heureux 

d’être identifié avec Christ, le Saint Esprit.  
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135 Maintenant il dit que sur cette base nous venons à la fête 

des trompettes, les mystères cachés.  Et nous y voilà, les amis.  

Les mystères cachés du tremblement de terre. Qui savait qu’il 

y aurait un tremblement de terre en Alaska ?  Qui savait au sujet 

du tremblement de terre à Los Angeles ?  Les mystères cachés 

du Fils de l’Homme qui étaient scellés de Sept Tonnerres.  

136 Le premier mystère, le dévoilement du Dieu Tout 

Puissant, Se révélant Lui-même, démarrant Son Ministère des 

Sept Tonnerres.  Le Chef d’œuvre, révélant les semences dans 

la balle.  Passant au-dessus de l’homme moyen.  Le germe de 

la vie œuvrant à l’intérieur de l’intérieur.  Il a dit lui-même : « 

Je suis l’homme le plus heureux de la terre que Dieu me laisse 

voir ceci. »  Qu’est-ce ?  Un mystère caché.  

137 Le Prophète révélant les mystères cachés.  Dans « Le 

Chef d’Œuvre », Abraham : la foi, Isaac : l’amour, Jacob : la 

grâce, Joseph : la perfection.  Les mystères cachés qui étaient 

dans la Parole.  Qui connaissait cela ?  Malachie 4 a révélé cela.  

Les mystères cachés écrits dans la Bible.  Les six Sceaux ne 

l’ont pas saisi.  Le Fils de l’Homme est descendu Lui-même 

pour le faire connaître, pour le révéler : cela se trouve dans les 

pages de la Bible.  Les pains de proposition.  Le pain des 

enfants. Le Fils de l’Homme voilé dans un prophète révélant 

les mystères cachés.  

138 Oh ! Bande après bande.  « Le Chef d’Œuvre », « La 

Fête des Trompettes » Qui savait ce qu’étaient ces deux 

trompettes ?  Beaucoup d’hommes ont sondé la Fête des 

Trompettes.  Certains ont dit que c’était Moïse, certains ont dit 

que c’était Enoch, certains ont dit que c’était Élie.  Mais le Fils 

de l’Homme l’a révélé dans « La Fête des Trompettes » : un 

mystère caché dans l’Ancien Testament que c’était Moïse et 

Élie, un autre mystère caché.  

139 Le mystère caché de la Sixième Trompette étant 

Mussolini et Staline et Hitler et ces démons religieux qui étaient 
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liés au fleuve Euphrate :  un mystère caché qui a été révélé, la 

Sixième Trompette est déjà révélée.  La Septième Trompette 

est Jésus-Christ.  Ce n’est pas pour l’Église, c’est pour les Juifs.  

140 Quand Moïse et Élie, quand ils s’avanceront pour 

amener ces Sept Trompettes aux 144.000, juste comme Élie a 

amené ces Sept Tonnerres à l’Épouse de Jésus-Christ.  Cela les 

réveillera, cela les secouera, cela leur fera connaître, leur 

révèlera que Jésus-Christ est le mystère de Dieu révélé.  Oh ! 

my.  Le mystère, ouvrant le mystère de la tige et de l’aigrette.  

Le Mystère de Saint Matthieu 24:24.  Qui connaissait ce 

mystère ?  Qui savait ce que cela signifiait ?  William Branham 

prend les Écritures et ouvre le mystère de ce que c’était : Christ 

révélé pour notre jour.  

141 Le croyez-vous les amis ?  Amen.  « La Fête des 

Trompettes. »  Le Nouveau et l’Ancien Testament nous étant 

révélés.  Oh ! Les grands mystères cachés scellés dans la Parole 

étant révélés par les Sept Tonnerres.  

142 « Reconnaissez votre Jour et son Message », un mystère 

caché.  Reconnaissez votre jour et son message.  « Citernes 

Crevassées » page 33.  Le mystère caché de la dernière 

Trompette.  I Corinthiens 15.  A la dernière Trompette.  Et c’est 

la révélation de Malachie 4 à la page 33 dans « Les Citernes 

Crevassées » révélant les mystères cachés.  « La Demeure 

Future de l’Épouse » Qui connaissait que c’était 1500 miles 

carrés de ce côté et de ce côté.  Le Fils de l’Homme a révélé ce 

mystère.  

143 « Prouvant Sa Parole » Qui savait au sujet de l’adoption, 

révélant que l’Épouse est la continuation de la Parole ? Tout ce 

que Jésus a commencé à faire, Il reviendra pour le faire dans 

une Épouse aujourd’hui.  Amen.  Le Saint Esprit et le feu, 

amen, dans « Prouvant Sa Parole » révélant cela.  Le Saint 

Esprit dans un baptême venant dans sa plénitude, nous lavant 

par les Sept Sceaux, le lavage d’eau par la Parole.  
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144 Alors quand nous avons mûri et que nous sommes mûrs, 

et alors quand nous avons ajouté, ajouté, ajouté, ajouté, William 

Branham nous dit que le Baptême de Feu de la Charité descend 

pour réclamer vos corps dans la Résurrection.  Oh ! Église, 

pensez-y avant que le week-end soit terminé : le Baptême de 

Feu peut tomber sur votre canal, votre corps, votre mécanique. 

Le Feu peut tomber sur vous.  Amen.  

145 Mais premièrement votre foi doit être ointe avec chaque 

mystère, une foi ointe et commissionnée par la Parole de Dieu. 

Oh ! Gloire à Dieu. « Questions et Réponses Numéro 4 » page 

243 : Malachie 4 a réglé toute la question.  Je vous lirai juste 

une citation et ce sera terminé.  Est-ce que les Sept Tonnerres 

lesquels sont sept mystères ont déjà été révélés ?  Sont-ils 

révélés dans les Sept Sceaux mais ne sont pas encore connus 

par nous comme étant les Tonnerres ?  

146 Non, ils ont été révélés dans les Sept Sceaux.  C’était le 

pourquoi de ces Tonnerres.  Ils devaient révéler !  Qui va 

contester les paroles du Prophète ?  Les mystères cachés révélés 

et identifiés.  Le croire, c’est l’évidence du Saint Esprit.  Gloire 

à Dieu.  Amen.  

147 Ils devaient révéler.  Les Sept Tonnerres qui ont fait 

entendre leurs Voix et personne ne pouvait comprendre ce que 

c’était.  Jean savait ce que c’était.  Un homme représente 

l’Église dans les Sept Âges.  Jean savait ce qu’étaient les Sept 

Tonnerres, mais il ne connaissait pas les Sept Sceaux écrits. 

Mais il connaissait les Sept Sceaux inconnus.  Oh ! Alléluia.  

Amen.  

148 L’Épouse sur le dos du Livre, le Sceau.  Un sceau est 

quelque chose qui est déjà prouvé ou une œuvre terminée, déjà 

éprouvée, déjà testée.  Un mystère, Sept Âges de l’Église, 

prouvé, essayé, testé.  Achetez de moi de l’or éprouvé dans le 

Feu des Sept Âges de l’Église.  Chaque caractère : testé, 
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prouvé, une œuvre accomplie.  Le Sceau de Pâques, scellé 

jusqu’au jour de votre rédemption.  

149 Quand est-ce le jour de votre rédemption ?  Quand les 

Sept Sceaux ouverts révèlent le contenu du Sceau dans le cœur.  

Il a ouvert le Sceau, révélant le contenu : la Foi, la Vertu, la 

Connaissance, la Tempérance, la Patience, la Piété et 

l’Affection Fraternelle.  

150 C’est avec cette révélation que nous nous tenons ici ce 

soir. Oui, viens Seigneur Jésus.  Oui, viens Seigneur Jésus.  Il 

a dit : « Je viens rapidement ce soir et Ma récompense est avec 

Moi. Mon œuvre est déjà accomplie devant Moi. »  Amen.  

L’Esprit qui a parlé au travers du Prophète et a révélé les 

mystères, cet Esprit s’est déplacé dans Apocalypse 22:17 ce 

soir.  Cet Esprit dit : « L’Esprit et l’Épouse disent : viens.  Que 

celui qui veut, qu’il vienne. Que celui qui a soif, qu’il vienne ! 

»  

151 Il le révèlera à ceux qui veulent.  Au pape ? Non. A ceux 

qui veulent. À l’église ? À des individus.  À ceux qui veulent, 

qu’ils viennent ce soir. Je ne me soucie pas si vous êtes noirs, 

blancs, jaunes ou rouges ; peu importe.  Dieu ne nous a pas 

appelés pas étant des gentils, ou des païens ou des Juifs.  Il nous 

appelle par prédestination.  Amen.  

152 Peu importe ce que vous êtes.  Je ne me soucie pas de 

qui vous êtes.  Je ne me soucie pas d’où vous venez.  Si votre 

nom n’est pas dans ce Livre, cela ne veut rien dire.  Et si votre 

nom est dans le Livre, vous croirez chaque Parole.  Et vous 

direz : « amen, amen, amen » à la Parole. Amen.  

153 Quand ce Fils de l’Homme, ce Puissant, cet Omnipotent 

était dans Son Prophète – oh ! nous allons apprendre une leçon 

ce soir – quand Dieu a commencé à Se dévoiler : n’y retourne 

pas…  Il a dit que Moïse, quand Moïse était voilé, il était Dieu 

pour le peuple.  Quand il a ôté ce voile, cette Parole qui avait 
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été écrite et mise sur deux tables de pierre, fut immédiatement 

voilée.  Amen.  

154 Dans une tente à trois compartiments.  Amen.  Israël 

savait par la foi que c’était deux tables de pierre.  Ils ne 

pouvaient pas les toucher, ils ne pouvaient pas les sentir mais 

ils savaient qu’elles étaient là.  Mais pas aujourd’hui.  Il ne L’a 

pas mis ainsi.  Il L’a placé sur les tablettes de chair de votre 

cœur.  L’Esprit du Dieu vivant que Malachie 4 a écrit sur votre 

cœur.  Vous êtes des Épîtres écrites pour ce jour.  Vous êtes des 

Messiettes, la Parole ointe.  La Parole ointe aujourd’hui.  C’est 

pour vous de recevoir la Parole parlée par l’Esprit dans votre 

cœur ce soir.  

155 Chaque Promesse Parole Parlée est en vous ce soir.  

Nous sommes déjà des vainqueurs, amen. Jean savait ce que 

c’était.  Il lui fut interdit de l’écrire.  Mais il a dit qu’aux jours 

du Septième Ange, quand il retentirait, les sept mystères des 

Sept Tonnerres seraient révélés !  Amen.  Et le Septième Ange, 

c’était un messager pour le Septième Âge de l’Église.  Je le 

crois de tout mon cœur.  Qui dites-vous que c’est ?  Je dis que 

c’est la Parole ointe révélée à l’Épouse.  Oh ! my.  Alors il 

continue...  [Fin cassette 2a]  

156 Oh ! Laissez-moi...  Dans « Le Chef-d’œuvre Identifié 

de Dieu ».  Il a dit que nous devions être matures pour recevoir 

notre Parole pour aujourd’hui.  Le jour de vengeance de notre 

Dieu, un autre mystère révélé.  Il y en a beaucoup plus mais 

j’en nomme seulement quelques-uns ce soir.  « Pourquoi c’était 

des bergers ? »  Le mystère dans cet Âge comme nous 

amènerions le Messie, comme nous le prêcherions.  Le Messie 

est sur la terre maintenant : un grand mystère qui était caché 

mais qui a été révélé par Malachie 4.  

157 Dans « La semence de discorde », dans votre livre de 

citations vert, à la page 287, le mystère de Saint Matthieu 13: 

41, un grand mystère là.  Je pense que je vais juste vous le lire.  
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Le Fils de l’Homme enverra Ses anges, au pluriel, et ils 

rassembleront hors de son Royaume tous ceux qui offensent et 

ceux qui font l’iniquité.  

158 Dans « La semence de discorde », en 1965 en Arizona, 

chez les hommes d’affaires du plein Évangile, Malachie 4 a 

révélé ce mystère. C’est dans le livre des citations.  Il a dit que 

le Fils de l’Homme, l’Ange du Seigneur, enverrait Ses Anges.  

Pas les anges ici, mais à travers les Âges de l’Église, sept anges, 

sept Messages, le Fils de l’Homme descendrait dans 

Apocalypse 10, avec les sept Messages des sept Anges à travers 

les Sept Âges de l’Église, les Sept Voix, les Sept Tonnerres.  

159 Et quand les ministères, quand les bergers, quand ils 

prendront ce Message et commenceront à dire : « Sept 

Tonnerres » … nous ne causons pas de division !  Ce sont ces 

Sept Anges qui causent les divisions.  Gloire à Dieu.  Nous ne 

faisons que prononcer leur Message.  

160 Et le même Ange, le Message de Paul, qui sépara la 

balle du grain, le même Tonnerre d’Irénée qui a séparé...  

Martin, Colomba qui a séparé... Luther, Wesley qui ont séparé, 

Malachie 4 a séparé les pentecôtistes.  

161 Et quand l’Épouse aujourd’hui, quand nous prendrons 

notre position sur ces Sept Tonnerres, nous séparons les faux 

oints de la Parole.  Les faux oints ne peuvent pas prendre la 

Parole parce que la Parole n’est pas en eux.  Ils sont la balle.  

Ils sont la balle.  Rien dans le cœur.  Ils prêchent six Sceaux.  

Ils mettent leur interprétation sur le Septième Sceau.  

162 Le Septième Sceau est Christ.  Christ est le Mystère de 

Dieu révélé !  Sept Tonnerres révèlent chaque mystère.  

Maintenant qui va prêcher ces Sept Tonnerres, hein ?  Tout 

l’enfer est contre vous.  Un autre mystère.  Il est même mis dans 

le livre des citations page 287.  

163 Sur la même bande, Frère Branham a dit que la semence 

de discorde, c’est quand les Frères disent qu’Il vient sur une 
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nuée et un autre dit : « oh non, Il vient sur un cheval blanc » … 

Il a dit : « Ça, c’est la semence de discorde. »  Mais les Sept 

Tonnerres, c’est le réveil de l’Épouse.  Oh ! Alléluia, alléluia, 

amen.   

164 Puis-je le dire à nouveau ?  Il a dit que vous devez 

prendre toute la Parole.  Mais si vous prenez seulement six 

Sceaux et mettez une interprétation sur le Septième, alors Satan 

prend cette partie-là.  Cela doit être toute la Parole.  Oh ! Je suis 

si heureux de dire que je suis identifié avec toute la Parole.  Je 

suis identifié avec chaque mystère.  C’est la semence en moi. 

C’est la Résurrection, le mystère de cela est déjà en moi.  En 

moi est le mystère de l’enlèvement.  En moi est le mystère du 

souper des noces, le Millenium, La Demeure future de 

l’Épouse, le mystère est Christ !  En sa saison, en son temps, il 

le révèlera, toujours de plus en plus.  

165 Oh ! Les mystères.  Gloire à Dieu.  Amen.  En 

Californie, oh ! Plus de mystères.  Comprenez-vous ce que sont 

les Mystères les amis ?  Je peux terminer alors, amen.  Les 

réunions de févier ’65 : « La Semence et la Balle » : qui savait 

qu’Agar était l’église justifiée ?  C’était un mystère.  Et qui 

savait au sujet de Sarah et la sanctification ? Marie et les 

pentecôtistes ?  Qui savait cela ? C’était un mystère révélé.  

166 Mais Marie revient dans notre Âge et renie le surnaturel.  

« Ton père et moi, nous te cherchions. »   Ton pasteur et moi, 

nous te cherchions.  Que faisais-tu à ces réunions là-bas ?  « 

J’étais aux affaires de mon Père. »  Gloire à Dieu, amen.  

167 J’étais à Beaumont et j’avais ma Foi ointe avec tous les 

mystères.  J’étais aux affaires de mon Père confirmant 

Malachie 4.  Je vais te prouver Satan que chaque Parole a été 

révélée, c’est en moi.  Je vais prouver à Satan.  Je sais que tu 

dis : « Descends de cette croix et dis-moi qui T’a frappé ? »  Ce 

même diable vit aujourd’hui.    
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168 Savez-vous où est le diable ?  « Si tu as reçu les 

Tonnerres, qu’est J-V-H-U ? »  C’est le même diable. « Si tu as 

reçu les Tonnerres, laisse-moi voir quelque chose… »  Quand 

les Tonnerres sont révélés, tous les démons sortent, railleurs, 

moqueurs, contre la Parole révélée.  

169 Mais nous n’avons pas honte de l’Évangile ni des 

paroles du Fils de l’Homme : les Sept Sceaux, les Sept 

Tonnerres, la Parole du Fils de l’Homme des Sept Tonnerres.  

Et le Fils de l’Homme Lui-même, la Parole écrite, est en nous 

ce soir.  Et je n’ai pas honte de l’Évangile.  « Les Douleurs 

d’Enfantement » « Mariage et Divorce » Lisez vos brochures 

de la Parole Parlée.  Juste avant qu’il nous ait libérés dans « 

Mariage et Divorce », il est allé tout droit dans la Parole : I 

Corinthiens 7:12 à 15, c’était le mystère.  

170 Paul était le Messager parce qu’il a trouvé les gens dans 

cette condition.  Cela a donné à Malachie 4 cette autorité ! 

Savez-vous ce que je dis ?  La Parole écrite est cette autorité 

parce que l’onction du Septième Sceau pour révéler les 

mystères était dans le Prophète. Ainsi il est allé directement à 

la Parole, de retour à la Parole, et a révélé les mystères de 

mariage et divorce.  Le mystère est révélé.  

171 Oh ! Pâques, le mystère de la mécanique et de la 

Dynamique.  Le mystère de tout cela.  « Le Choix d’une Épouse 

» ; il est revenu dans « Honteux » en’65, page 38, et révèle la 

dernière Trompette à nouveau. Les oints, beaucoup de 

mystères, les grenouilles regardant vers l’arrière, la Septième 

Coupe, les tremblements de terre et aussi la lapidation. Tous 

ces mystères, les trinitaires, et toute cette sorte, il a révélé tous 

ces mystères  

172 « Le Dieu de cet Âge Mauvais », « L’Eden de Satan », 

« Quelle est l’Attraction sur la Montagne ? », « Les Évènements 

rendus Clairs par la Prophétie Confirmée ».  En 1965, il m’a 

fait me lever. J’étais là. Il m’a fait prêter serment : vous avez 
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vu l’accomplissement de la Parole promise pour cet Âge.  Et 

nous avons tous prêté serment d’allégeance. Je ne peux pas 

revenir en arrière sur mon serment.   J’en ai vu 

l’accomplissement.  

173 Mais c’est sous la forme de semences.  Marchez dans la 

Lumière et Dieu vous le révèlera. Il révèle le mystère de la 

transformation, le mystère de comment nous allons être 

transformés.  Le Saint Esprit en vous, la Vie en vous.  Et il a dit 

ces mots : quand la Vie de l’Esprit vient et rencontre la Vie de 

l’Esprit dans le cœur, cela transforme.  Les mystères sont 

révélés.  

174 Dans la bande « L’enlèvement », le mystère de I 

Thessaloniciens 4:16 est révélé, le triple mystère du Septième 

Sceau.  Le mystère était révélé.  Le Cri, la Voix et la Trompette.  

Qui dites-vous que c’est ? Je dis que c’est Dieu descendant dans 

des canaux de communication pour l’inspiration pour oindre 

l’Épouse avec Sept Sceaux, Sept Tonnerres.  

175 Nous sommes commissionnés, Église, ce soir ; l’Esprit 

de Vérité est dans l’Épouse.  L’Épouse a été restaurée à la Foi 

originale.  Dieu caché dans la simplicité.  Caché pendant trente 

ans,  

1933 à 1963 dans Malachie 4.  Mais la semence de Malachie 4 

devient mûre.  Dieu faisant descendre le Feu pour se révéler 

Lui-même dans la même simplicité ; aujourd’hui, ce soir, Dieu 

voilé en nous depuis 1965 dans la simplicité.  

176 Mais oh ! quand la semence mûrit, le Feu descend et se 

révèle Lui-même dans l’Épouse dans la même simplicité. 

Amen.  Le Fils de l’Homme s’est révélé Lui-même par les 

Écritures faisant les Écritures pour aujourd’hui.  Qui dites-vous 

que c’est ? Amen.  

177 L’unité de Dieu. Dans « Qui dites-vous que c’est ? », il 

a dit ces paroles ici :  Alors comment l’unité peut-elle être ?  La 

Parole en nous serait la Parole ointe, cela est l’unité de Dieu. 
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Vous voyez ? L’unité de Dieu est la Parole ointe en vous. Vous 

voyez cela doit être oint.  

178 Six Sceaux n’oignent pas complètement la Parole en 

vous. Peu importe combien vous croyez le Prophète, peu 

importe combien vous payez de dîmes ou quoi que vous fassiez.  

La Parole entière doit être ointe.  Alors le Message est en vous.  

Alors les Sept Tonnerres sont là et Christ est le mystère de Dieu 

révélé.  

179 Ainsi les amis, voici l’Épouse ce soir. Elle est ointe par 

les Sept Sceaux, les Sept Tonnerres.  Elle est commissionnée, 

Saint Marc 16, St Jean 14:12, c’est la dernière commission à 

l’église.  Celui qui croit et qui est baptisé sera sauvé. Ils 

poseront des mains ointes sur les malades et ils seront guéris.  

Ceux qui seront oints avec les Sept Sceaux chasseront les 

démons.  Amen. Et ceux avec une promesse du Saint Esprit 

dans l’église recevront le don du Saint Esprit car le même 

Guide qui a guidé Paul et Irénée et Martin, et les autres, le 

même Dieu qui les a conduits à une seule Foi, à un seul Dieu, 

à un seul Corps, une seule espérance de leur appel, l’Adoption, 

un Seigneur, une Foi, un Baptême : ce même Guide est ici ce 

soir.  

180 Les Sept Tonnerres, Malachie 4, il a révélé la Foi, et les 

Sept Tonnerres donnent la Foi.  Ainsi, la Révélation des Sept 

Tonnerres en vous et moi, nous donne une unité de la Foi.  Ainsi 

nous avons la Révélation, nous avons l’unité ce soir !  Et Satan 

doit partir ce soir !  « Là où deux ou trois sont rassemblés en 

Mon Nom, Je serai là.  

181 Dieu est ici ce soir, les amis.  Il est ici.  Nous sommes 

oints.  Nous sommes commissionnés.  Nous sommes prêts pour 

appeler la Charité à venir sceller notre Foi.  Qui dites-vous que 

c’est ?  Donnez-moi une église qui est tellement ointe de Dieu 

- et Dieu est les Sept Sceaux – jusqu’à ce que chaque action et 

mouvement soit « Ainsi dit le Seigneur ! »  
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182 La Foi de Paul est « Ainsi dit le Seigneur ! »  La Vertu 

d’Irénée est « Ainsi dit le Seigneur ! »  Chaque Message de 

chaque Messager est « Ainsi dit le Seigneur ! »  Nous l’avons 

en nous ce soir.  Nous sommes complètement oints par la 

Parole.  Il a dit : je vous montrerai un Messie se tenant sur la 

terre.  C’est le Messie ici maintenant.  Réalisez-vous les amis 

qui nous sommes ce soir ?  

183 Nous sommes l’Arbre Épouse qui se tient debout ici ce 

soir.  Amen ?  Et nous avons une promesse.  Saint Jean 15:7  

Amen.  Il n’y a pas sept Esprits différents.  Sept manifestations 

du même Saint Esprit.  Voilà tout ce qu’il en est ce soir.  

184 Maintenant la Foi est une révélation de ce que Dieu a 

dit.  Dieu a parlé Sept Tonnerres et ils devaient donner la Foi.  

Par conséquent la Foi est une révélation de ce que Dieu a dit.  

C’est quelque chose que Dieu a dit.  C’est un mystère.  Vous 

ne pouvez pas le comprendre.  Et après un moment Dieu 

descend, le révèle et le confirme.  

185 Quand l’écho de la Parole revient, alors l’onction vient.  

La Parole reviendra vers vous.  Et à la fin du Septième Sceau, 

nous avons la promesse de connaître qui est Dieu.  Et notre foi 

ointe attend.  La Dynamique est ici ce soir.  La Dynamique est 

la réaction de Dieu à votre action.  Ce soir vous pouvez avoir 

le Baptême du Saint Esprit.  Vous pouvez être guéri ce soir mais 

vous devez entrer en action. Vous devez aller dans un endroit 

plus élevé. Vous tenir seul.  Je le crois.  Gloire à Dieu.  

186 Le Message des Sept Sceaux de Malachie 4 est notre 

canal de communication pour l’inspiration.  Cette révélation 

nous fera sortir du chemin.  Et II Pierre 1:4 à 7 nous fait sortir 

du chemin.  Alors nous entrons dans un canal de Foi absolue.  

Quand Dieu peut avoir une personne dans ce canal, qui est la 

Parole, Il lui parlera.  Et c’est là où nous sommes ce soir.  Et le 

Message Parole de Malachie 4 est ce canal.  
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187 Ainsi je dis ce soir les amis, Saint Jean 15:7, si vous 

demeurez en Moi, le canal de la Parole, et que mes Paroles, les 

Sept Sceaux, l’inspiration, demeurent en vous pour ce jour, 

alors vous êtes oints et commissionnés.  Alors vous pouvez 

demander ce que vous voulez.  Celui qui est en vous est plus 

grand.  

188 Ecoutez les amis, dans ce canal même…. (Blanc sur la 

bande)  

...il n’y a rien qui puisse empêcher cela d’arriver.  Aucune 

circonstance ne peut l’arrêter.  Les mécaniques sont prêtes.  Ce 

que vous avez fait.  Vous avez une révélation venant de Dieu.  

Alors Dieu se meut dans ce canal de Foi pour faire s’accomplir 

chaque promesse par inspiration. Alors vous dites : « Je le sais, 

mon Rédempteur est vivant ! »  Et nous sommes dans ce canal 

ce soir.  Amen.  

189 Alors l’inspiration, dans un temps de besoin, 

l’inspiration pousse votre Foi à dire des choses, à faire des 

choses.  Le Saint Esprit voit le besoin, alors le Saint Esprit vous 

pousse, révèle, vous inspire à parler.  Ce n’est plus vous qui 

parlez.  C’est votre Père en vous qui parle.  Le Saint Esprit a 

inspiré Luther pour mettre une main sur la Parole, une étiquette 

sur la Parole.  Luther a étiqueté la Parole : la justification.  

190 Wesley a étiqueté la Parole : la sanctification.  Parce que 

l’inspiration a vu le besoin et l’a poussé à le dire.  Oh ! et cela 

a poussé les autres, comment sortir et le croire.  L’inspiration a 

vu le besoin en 1906, ils ont vu le besoin et cela les a poussés 

dehors pour révéler qu’ils pouvaient être baptisés du Saint 

Esprit, pour croire qu’ils pouvaient parler en langues et 

prophétiser.  Mais il y avait un besoin.  Et il y a un besoin ce 

soir.  

191 Il y a des malades ici.  Il y a ceux qui désirent être 

baptisés. L’inspiration est ici ; cela me pousse à voir le besoin.  

Et je le dis.  Gloire à Dieu.  Je dirai plutôt ce que le Prophète a 
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dit et si le monde entier ne le comprend pas, je suis vraiment 

désolé.  Je le comprends.  Gloire à Dieu.  

192 C’est une révélation entre Lui et moi.  Ainsi cependant 

je le dis par la Foi, quelque chose me pousse ce soir à dire « 

Chargez ! »  L’heure est venue pour charger.  Oh ! Gloire à 

Dieu.  L’Épouse est mûre.   Elle est mature.  Vous pouvez être 

guéris ce soir.  C’est écrit.  Vous pouvez être sauvés ce soir.  

C’est écrit.  Vous pouvez avoir tout ce que vous voulez ce soir.  

Amen.  

193 Une fois Josué, il a vu le besoin.  Amen.  Il avait une 

promesse.  Josué 1:3, amen : Tout lieu que foulera la plante de 

votre pied, je vous le donne.  Amen.  Josué 1:5 : Je serai avec 

toi tous les jours de ta vie.  Amen.  C’est Ephésiens.  Ce n’est 

pas moi qui l’ai dit, c’est Malachie 4 qui l’a dit.  Ephésiens 1:3 

: vous êtes dans les lieux célestes.  Ephésiens 1:5 : vous êtes 

prédestinés chaque jour de votre vie à l’adoption des enfants. 

C’est le temps de l’Adoption.  Amen.  

194 Et alors Josué avait la promesse, il a pressé le pas et 

alors Josué 6, il avait une promesse : détruire les murailles de 

Jéricho.  Et quand il a vu Jéricho, il a dit : « Que puis-je faire ? 

»  Il était en train de s’imaginer la promesse.  Mais l’inspiration 

est venue sur la scène, le Capitaine de l’Armée.  Il a dit « Arrête 

de te figurer le Septième Sceau.  Je suis ici pour révéler le 

Message.  Descend juste là.  Quand je dirai au peuple de crier, 

alors criez.  Marchez autour de Jéricho »  

195 Et ils ont marché autour de Jéricho et Il a brisé ce 

Premier Sceau.  Ils ont marché autour de Jéricho le deuxième 

jour, Deuxième Sceau, Troisième Sceau, Quatrième Sceau, 

Cinquième Sceau, Sixième Sceau, Jéricho tenait encore.  Oh ! 

Alléluia, alléluia. Cela tenait encore.  Mais au septième jour, 

sept trompettes ont retenti d’une façon menaçante et les 

murailles de Jéricho se sont écroulés.  Et ce soir, amen, Il aurait 

pu tonner en 1966, mais Il devait avoir une Épouse.  Nous 
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devions attendre que la France entre, l’Afrique, le Canada, 

l’Afrique du Sud, et maintenant nous pouvons tonner ce soir.  

Gloire à Dieu. L’heure est ici.  Béni soit le Nom du Seigneur.  

196 Pouvons-nous nous tenir debout ?  Oh ! Gloire à Dieu, 

amen.  L’heure est avancée.  Amen.  Mais posons les mains les 

uns sur les autres maintenant.  Ecoutez les amis, le Saint Esprit 

est ici maintenant.  J’ai prêché la Parole.  Alors laissons Dieu 

être Dieu.  Pas quelque chose de fabriqué.  Maintenant, le Saint 

Esprit descend maintenant.  Je le dis par la foi, Jésus-Christ est 

ici maintenant.  La Dynamique sur votre mécanique est ici ce 

soir.  C’est déjà arrivé en France.  C’est l’Amour Divin.  C’est 

déjà arrivé à Montayral.  Nous sommes au-dessus de la 

montagne Belle, au-dessus ici à Beaumont.  Quelle est 

l’attraction sur la Montagne ?  

197 C’est Dieu sur le point d’accomplir Sa prophétie.  Oh ! 

Dieu sur le point de sceller la foi ce soir.  Fermons les yeux.  

Posez les mains les uns sur les autres.  L’onction est ici pour 

sceller votre foi maintenant.  

198 Dieu Tout Puissant, comme nous nous tenons ici ce soir 

Seigneur, Père, nous ne sommes rien.   

Nous sommes la poussière de la terre.  Nous sommes des 

chiffons sales.  Et, ô Dieu, nous croyons que Malachie 4 a 

restauré la Foi.  Oh ! Dieu, Tu as dit, quand le Fils de l’Homme 

viendra, trouvera-t-Il la Foi ?  

199 Seigneur, cette Foi est ici à Beaumont ce soir, nous 

confessons le Septième Sceau, que la Foi de Malachie 4 a été 

restaurée ce soir.  Maintenant Père Céleste, viens sur les gens 

maintenant, scelle-les dans le Royaume maintenant.  Dieu, fais 

descendre Ton Saint Esprit, le puissant vent impétueux, 

descend sur nous ce soir Seigneur.  Oh ! Dieu, nous prions 

maintenant, Tu chasseras tous les démons Seigneur, Tu 

libèreras tous les captifs, Tu les prendras hors de prison.  
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200 Père, nous lions chaque interprétation.  Nous chassons 

chaque démon ce soir.  Chaque Esprit contre la Parole.  Satan, 

tu es fini ce soir.  Oh ! Alléluia, Alléluia, Alléluia, Alléluia.  Oh 

!  Louange au Dieu vivant. Louange à Dieu.  Louez-Le.  

Remerciez-Le.  Votre Foi a été ointe avec une Foi absolue.  

201 Seigneur Dieu nous Te louons.  Oh ! Alléluia, alléluia.  

Nous bénissons Ton Saint Nom ce soir.  Avance-Toi 

maintenant comme un vent puissant impétueux.  Guéris les 

malades Seigneur.  Sauve les perdus.  L’heure est tardive.  

Baptise-les du Saint Esprit et de Feu.  Donne-leur une foi réelle 

ce soir, une expérience.  Oh ! Alléluia, Alléluia, Alléluia, 

Alléluia.  

202 Maintenant je suis sauvé.  Maintenant je suis guéri.  

Maintenant je suis rempli du Saint Esprit.  Béni soit le Nom du 

Seigneur.  Oh ! Levez vos mains et remerciez-Le et louez-Le.  

Oh ! Comme nous Le louons !  Merci Seigneur.  Bénis soit le 

nom du Seigneur.  Le Saint Esprit est ici.  

203 Il n’y a pas de fanatisme.  C’est Jésus-Christ.  Recevez 

Christ ce soir.  Oh ! Béni soit le Nom du Seigneur.  Merci 

Seigneur.  Merci Seigneur. Louange à Dieu.  Oh ! Combien 

j’aime Jésus !  

204 Ne vous arrêtez pas maintenant.  Soyez poussés à bout.  

Il est ici maintenant.  Pressez votre chemin pour entrer.  Je serai 

rempli !  Je ne te laisserai pas aller jusqu’à ce que tu m’aies béni 

ce soir, Seigneur.  Oins-moi Seigneur.  Remplis-moi.  Scelle-

moi du Saint Esprit et de Feu.  Béni soit le Nom du Seigneur.  

205 Père, nous sommes des canaux de communication pour 

l’inspiration.  Seigneur, fais descendre l’inspiration des Sept 

Tonnerres et révèle à l’Épouse que le mouvement est en route.  

Béni soit le Nom du Seigneur.  Merci Seigneur.  Oh ! Il y a une 

rivière, il y a une rivière.  Louange au Seigneur.  Continuez à 

Le louer et à Le remercier.  Il est ici.  Nous désirons 

l’authentique Saint Esprit.  Nous ne désirons pas quelque chose 
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de fabriqué.  Nous Le désirons Lui.  Il y a une rivière.  

Chantons-le alors qu’Il descend nous bénir maintenant.  Il y a 

une rivière.  Donnez-nous l’air.  Amen. 

(Chant : Il y a une rivière)  

206 Restez dans cette atmosphère maintenant.  Le diable 

essaie de vous secouer hors de l’atmosphère avec toutes sortes 

de voix, mais Il est ici ce soir.  Vous savez, Il est ici.  C’est la 

Présence de Jéhovah-Shammah, Il est là au temps présent, ce 

soir.  L’atmosphère est là.  C’est notre attitude, alors que nous 

nous tenons là ce soir.  Nous devons le croire.  Et si c’est en 

accord avec la Bible, non pas ce que j’ai dit, ce que le Prophète 

dit, alors c’est « Ainsi dit le Seigneur ! »   Alors l’attitude fait 

descendre le Saint Esprit.  

207 Ce soir si vous le voulez, vous êtes oints et 

commissionnés.  Vous êtes des canaux de communication pour 

l’inspiration.  La rivière est ici.  Par la Foi, mon cœur a été 

poussé à le dire.  Cela a été dit.  Dieu va le confirmer.  Nous 

venons de quitter New York City, le Saint Esprit s’est déversé 

le dimanche 27 juin, les a baptisés avec le Saint Esprit et tout.  

Nous venons de quitter Montayral dans l’Amour Divin.  Nous 

venons de quitter la France en avril, l’Amour Divin s’est 

déversé sur les gens.  

208 William Branham a dit ces mots : c’est en soi, ce qui 

amènera la formidable victoire dans l’Amour Divin.  Ce 

Message, rien qui soit ajouté, en soi, dans sa saison, par 

révélation, amènera la merveilleuse victoire dans l’Amour 

Divin.  C’était en français.  Et c’est allé en France identifiant le 

Saint Esprit qui est tombé.  

209 A Montayral, en France, le Saint Esprit est tombé.  

Beaumont est français, le Saint Esprit est ici.  La montagne « 

Belle » en français.  Quelle est l’attraction ici en haut ?  Dieu, 

sur le point d’accomplir Sa Parole parlée à travers Malachie 4 : 
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ajoutez, ajoutez, ajoutez, ajoutez, et Je ferai descendre la 

Charité.  

Nous en sommes là.  Chantons à nouveau, levons nos mains. 
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C'EST ICI CE QUI A ÉTÉ DIT PAR LE 

PROPHÈTE MALACHIE 4 
 

Joseph Coleman, le 22 février 1981 – Forest Hills, New York 

 

 

(Chant : Que le Feu tombe sur moi) 

Oh ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Gloire à Son 

merveilleux Nom ! Merci, Jésus. Merci, Seigneur. Oh ! Alléluia 

! Gloire à notre Dieu ! Que Dieu soit loué ! Merci, Jésus. Béni 

soit le Nom du Seigneur. Oh ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Merci 

Seigneur. Il est temps d'adorer, de louer et de bénir Son Nom. 

Son Nom sera loué ! Son Nom sera loué ! Le Nom du Seigneur 

est une tour forte et Son Nom sera loué ! Merci, Seigneur. 

Merci, Seigneur. Gloire à Dieu ! Amen. Amen. Pouvons-nous 

courber la tête pour un mot de prière ? 

Père du Ciel, nous sommes entrés dans tes portes avec des 

actions de grâce et dans tes parvis avec des louanges. New 

York, la terre tremble, amen. Quelque chose est en train de se 

passer à Forest Hills. Amen. Alléluia ! Gloire à Dieu. Amen. 

Les autochtones dorment dans la région. Ils se posent des 

questions. « Que signifie ceci ? » Père, Il me semble qu'une 

autre Pentecôte est parmi nous ! Amen. C'est la saison du 

Jubilé, l'effusion du Saint-Esprit sur les gens. Alléluia ! Gloire 

à Dieu ! Amen. Merci, Seigneur. 

Ô Dieu, puisse le Feu aller vers ceux qui sont confinés à la 

maison aujourd'hui, et ceux qui sont venus de loin. Seigneur, 

ma mère et le Frère Kurt et les autres et les anciens et où qu'ils 

soient, s'ils sont partis en voyage quelque part et les amis qui 

sont en contact avec nous, où qu'ils soient, que le Feu tombe 
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sur eux aujourd'hui. Que Tu bénisses leurs corps, que Tu sois 

puissamment avec eux. Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. 

Que l'Ange du Seigneur passe dans leur voisinage, Seigneur ! 

Et nous prendrons soin, ô Dieu, de te donner toute la louange, 

l'honneur et la gloire, car nous le demandons au Nom de Jésus 

et par amour pour lui. Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

Nous sommes certainement heureux, heureux ce n'est pas le 

mot approprié, amen. Frère, le Cri du Roi est dans le camp ! Et 

il ne fait nul doute que nous avons des visiteurs ici qui se 

demandent : « Qu'est ce qui se passe ici ? » Amen. 

Mais je pense que c'est comme cela que ça s'est passé le jour de 

la Pentecôte. Amen. Je pense qu'ils devaient se demander : « 

Pourquoi est-ce que la mère de Jésus crie comme cela ? Qu'est-

ce que Jacques et Jean et Pierre et qu'est-ce qu'ils ont à crier ? 

» C'est le Feu ! Amen. Si nous ne le faisons pas, les bancs 

crieront. Gloire à Dieu. 

Nous rendons gloire à Dieu. Nous rendons gloire à Dieu pour 

un but, pour une raison. Nous sommes libres. Nous avons vu 

nos noms dans le Livre de Vie de l'Agneau. Nous sommes lavés 

dans le Sang de l'Agneau. Nous avons là un bouquet de fleurs 

qui exhalent une douce fragrance. Amen. 

Les prémices. Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. Amen. Ainsi, 

nous apprécions tous les visiteurs qui sont parmi nous, ce 

matin. Il y a notre frère Williams d'Arizona qui nous a quitté. 

Je suis allé là-bas prêcher à ses obsèques et son beau-frère est 

ici ce matin. Monsieur et Madame Barnett, qui sont assis là. 

Que Dieu vous bénisse. Nous sommes heureux que vous soyez 

ici ce matin. Et également, tous les autres visiteurs qui sont ici, 

nous vous saluons ce matin, et quel merveilleux jour ! Oh ! la 

la! Amen. Frère Joey a écrit ces paroles que Frère Ben a 

chantées tout à l'heure. Il m'a demandé ce que j'en pensais. J'ai 

dit : « Frère, chante ces paroles » amen, Gloire à Dieu ! Des 

paroles tout à fait inspirées pour aujourd’hui ! 
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Le Diable ne saurait l'arrêter. La Puissance est parmi nous ! 

Personne ne saurait l'arrêter. Gloire à Dieu ! Amen. Amen. Dieu 

est ici. Amen. Quand vous voyez le Saint-Esprit inspirer le 

directeur de chants comme ça à écrire des paroles qui Le 

glorifient, de même que des songes, des révélations, gloire à 

Dieu ! Il est parmi nous ! Rien n'arrêtera cela. Donc, vous feriez 

aussi bien de vous préparer. Vous avez déjà reçu quelque chose, 

vous allez recevoir davantage ! Amen. Gloire à Dieu ! 

Frère, il se passe beaucoup de choses en ce moment, et il y a 

des gens parmi nous qui ont besoin de la prière et je ne veux 

pas attendre après la réunion parce que je ne sais pas ce qui peut 

arriver. Je vais donc prier pour eux maintenant. Amen. Gloire 

à Dieu ! Je sortirai peut-être d'ici en m'envolant, après la 

réunion, je ne sais pas. Amen. Gloire à Dieu ! Amen. 

Nous allons donc...juste une note de louange que je veux vous 

communiquer. À Tulsa, dimanche dernier, comme je me 

trouvais là samedi soir, j'ai prêché : « La Dynamique sur la 

Mécanique » et j'ai apporté ces promesses. J'ai pris « Demandez 

ce que vous voudrez » et j'ai abordé cela en passant et « La 

Dynamique sur la Mécanique », et j'ai été plutôt discret là-bas 

quand j'ai parlé sur JVHU, amen. J'ai plutôt effleuré la chose, 

puis ils ont eu une ligne de prière pour les malades. 

Notre Frère George Shaw, de l'église de Frère Thornton, avait 

une hernie aussi grosse que ça qui était recouverte d'un 

bandage, et il est passé dans la ligne de prière et le lendemain 

matin elle avait disparue. Amen. Gloire à Dieu ! Amen. 

Et notre Sœur Billie Hunter, s'était abstenue d'aller à l'hôpital 

pendant environ trois semaines. On lui avait dit qu'elle devait 

être hospitalisée. Elle avait une tumeur qu'on soupçonnait être 

maligne. Mais elle insistait pour assister à toutes les réunions. 

Puis, mercredi, ils avaient le moral à zéro et Frère Hunter a 

appelé et nous avons uni notre foi en priant. J'ai dit : « Eh bien, 

c'est simplement une autre preuve de la Parole Parlée. Avant 
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que la main du médecin, amen, une seconde avant la Mer 

Rouge. » 

Et notre frère et sœur ont appelé - je pense que c'était hier ou 

plutôt vendredi ; elle pleurait car elle avait été guérie. Amen. 

Gloire à Dieu ! Amen. C'est la saison. Si vous demeurez en Moi 

et que Mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous 

voudrez. 

Il y avait un chirurgien — les médecins ne trouvent pas la 

tumeur. Elle avait un pouce de diamètre (2,5 cm). Ils ont dit : « 

On sait bien qu'elle y était. On a la radiographie pour le prouver. 

On ne sait pas quoi faire. » 

Et ils sont toujours perplexes. Ils ne comprennent pas. On sait 

ce que c’est ! C'est ce Troisième Pull ! C'est là où nous en 

sommes ! Nous sommes au bout du chemin ! Amen. Gloire à 

Dieu ! Et on a prié pour beaucoup d'entre vous, amen, le 8 

février, je pense. 

Et le Saint-Esprit nous a placés sous l'inspiration de John Ryan. 

Amen. Pour certains la guérison a déjà été manifestée. Mais 

Frère Bob me disait que sa femme a entendu une bande où Frère 

Branham dit que John Ryan a été guéri au bout de deux 

semaines. Gloire à Dieu ! L'Ange du Seigneur est passé dans le 

voisinage de John Ryan deux semaines plus tard. Aujourd'hui 

cela fait deux semaines. Amen ! 

Il est parmi nous ! Il vous a rencontrés quand vous êtes entrés 

ici. L'Ange du Seigneur est ici. Amen. Gloire à Dieu ! Il est ici 

ce matin. C'est Sa présence. Alléluia ! Sœur Phyllis, Il est ici 

pour saisir vos bras et les redresser. Amen. Crois-tu ceci ? Tu 

verras de plus grands miracles. Amen. Oh, Alléluia ! Gloire à 

Dieu ! II y a quelque chose de spécial au sujet de New York. 

Un signe. Oh ! « Crois seulement », comme notre Frère Kardum 

et Andrew et Frère Robledo, je veux prier pour lui, amen. Sœur 

Mac Murray. Avant que nous passions à la prédication. 

(On chante : « Crois seulement ») 
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Continuez à jouer doucement. Que tout le monde incline la tête 

pour adorer. Vous adorez le Seigneur, Il est ici. Amen. Et peu 

importe pour quoi je prie, si vous avez les mêmes symptômes, 

réclamez votre guérison. 

Dieu Tout-Puissant, oh, combien nous T'aimons, oh combien 

nous Te remercions. En pensant à John Ryan et le chant même 

« Crois seulement » qui a été écrit par Paul Raider. Seigneur 

Dieu, nous croyons au Nom de Jésus-Christ, je réprimande 

l'esprit de crainte qui est sur mon frère, Seigneur Dieu, puisse-

t-il le quitter maintenant. Amen. S'il y a quelqu'un d'autre ici 

qui a un esprit de peur, je me sens inspiré de condamner cet 

esprit-là au Nom de Jésus-Christ. Seigneur Dieu Tout-Puissant, 

Père, puisse mon frère être libéré, libre, libre. Et comme nous 

lui imposons les mains, puisse-t-il recevoir le Baptême du 

Saint-Esprit et de Feu. 

Alléluia ! Guéris-le de toute affliction dans son corps, nous 

prions au Nom de Jésus. Amen et Amen. Gloire à Dieu ! Que 

Dieu te bénisse, Frère Bob. Amen. 

Gardez simplement vos têtes inclinées en adorant. Seigneur, 

notre précieuse Sœur Mac Murray, combien nous l'apprécions, 

et elle vient vers nous, Seigneur, croyant la Parole. Seigneur 

fidèle, il s'agit d'un membre de New York. Combien nous 

apprécions son aide dans la Maison de Dieu. Elle T'a tout remis 

jusqu'à maintenant, sa famille, ses enfants pour Te servir. 

Maintenant, au Nom de Jésus-Christ, je condamne cette 

affliction qui est dans la région de ses poumons. Dieu Tout-

Puissant, que cela la quitte maintenant, au Nom de Jésus-Christ, 

que cette affliction se retire de son corps. Et quand les médecins 

prendront la radiographie, Père, qu'ils ne trouvent rien, parce 

que Docteur Jésus a déjà effectué l'opération sur elle, au Nom 

de Jésus-Christ. Amen. Gloire à Dieu ! Amen. 

Seigneur, nous posons nos mains sur notre Frère Robledo. Il a 

combattu ses batailles de l'esprit. Père, on ne va pas le laisser 
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aller un jour de plus comme cela. Il a deux fils qui sont dans le 

monde, et ils le voient dans cette condition. Il a une femme et 

une famille. S'ils le voient dans cette condition, cela ne leur 

donnera pas une très bonne opinion de ce Message. 

Et nous n'allons pas laisser ce Message être dénigré à cause de 

ses batailles de l'esprit. Au Nom de Jésus-Christ, je condamne 

cet esprit qui le hante, Seigneur Dieu Tout-Puissant, qu'il le 

quitte au Nom de Jésus-Christ. Alléluia ! Gloire à Dieu ! Guéris 

son corps, guéris les ulcères, tout, Seigneur Dieu, au Nom de 

Jésus-Christ, que le Feu guérisse son corps tout entier. Amen et 

amen. 

Gloire à Dieu ! Amen. Gloire à Dieu ! Frère, tu es guéri. 

N'écoute plus Satan. Amen. Parle de Jésus. N'écoute plus les 

mensonges du Diable. Gloire à Dieu ! Peu nous importe ce que 

Satan - quelles images, pensées et idées, on s'en fiche 

complètement. Nous sommes ici pour glorifier Jésus-Christ. 

Seigneur Dieu, mon Frère Andy, un homme très intelligent qui 

va à l'école de sciences et de mathématiques la plus réputée en 

Amérique, M.I.T., sa mère a dépensé au-dessus de vingt mille 

dollars pour son éducation. Et sa dernière année il l'a mise de 

côté pour servir le Dieu vivant. Il s'est éloigné d'un dieu 

scientifique. Il est ici pour Te servir. Ô Dieu, et avec 

l'intelligence qu'il a, Seigneur, ça lui est difficile d'amener 

celle-ci à se soumettre à la simplicité de la foi, en croyant la 

Parole. 

Mais aujourd’hui ! Aujourd’hui ! Aujourd’hui ! C'est 

aujourd'hui, amen, que Tu vas l'abaisser jusqu'à la simplicité de 

la foi, Seigneur Dieu. 

La foi est en train d'entrer en lui, maintenant la foi pour croire, 

la foi pour Te remercier, la foi pour Te louer. Alléluia ! La foi 

pour accepter son salut. La foi pour accepter les bénédictions 

de Dieu. 
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Père, puisse-t-il être libéré. Remplis-le, scelle-le du Saint-

Esprit et de Feu et débarrasse-le de cela. Et que cet esprit de 

peur et de doute et tout le reste le quittent. Et puisse-t-il avoir 

des propos nobles et purs et qui méritent l'approbation. Puisse-

t-il être libéré au Nom de Jésus-Christ. Amen. « Crois 

seulement » Amen. Voici notre sœur Eld, le petit Daniel a une 

hernie. Donc, quand elle m'a entendu mentionner que la hernie 

de Frère Shaw avait disparu, il ne fait nul doute que l'inspiration 

l'a saisie. Amen. Eh bien, cette hernie n'est plus, au Nom de 

Jésus-Christ, Père, nous réprimandons cette hernie, le même 

Dieu qui a guéri George Shaw, Alléluia ! c'est le même Dieu 

qui guérit le jeune Daniel de cette hernie. Au Nom de Jésus-

Christ, que cette hernie disparaisse pour la Gloire de Dieu. 

Amen et amen. Dieu vous bénisse. Amen. Une fois de plus : « 

Crois seulement. » 

(On chante : « Crois seulement ») 

Père, le petit garçon de Ton serviteur Frère Nino est malade, 

indisposé dans son estomac, il est vraiment malade. C'est un 

vrai monsieur ; il ne se plaint de rien, donc, je sais qu'il est 

malade. Seigneur, Ta Bible dit dans Marc 16 que nous 

imposerons les mains aux malades et ils seront guéris. 

Dieu Tout-Puissant, nous posons les mains comme signe. 

Puisse le Saint-Esprit parcourir la région de son estomac et faire 

sortir la maladie alors qu'il est assis ici Te louant et Te 

remerciant, que le Feu tombe sur lui Seigneur Dieu et guéris-le 

maintenant. Au Nom de Jésus-Christ, nous te demandons la 

bénédiction, amen et amen. Que Dieu te bénisse, Jean. 

Maintenant, je crois. 

(On chante : « Crois seulement) 

Je pense que vous croyez. Amen. Eh bien, quelques annonces 

et nous irons directement à la Parole de Dieu. La Présence de 

Dieu est ici. Sûrement la Présence du Seigneur est en ce lieu. 

Amen. Je pense que tout le monde le reconnaît. Pouvez-vous 
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dire amen ? Amen. Je crois que beaucoup d'entre vous recevrez 

votre guérison aujourd'hui. 

Je crois que les oreilles de Sœur Meena peuvent être guéries. 

Amen. Je viens de la voir saisir la foi quand j'ai dit cela. Je l'ai 

vue saisir cela. Amen. Je peux voir au-delà de votre voile. Si 

quelqu'un peut le saisir, quand vous le faites miroiter votre 

visage change, il s'illumine de la Gloire de Dieu. Amen. Amen. 

Gloire à Dieu ! 

Donc, cela a été une saison très spéciale depuis le 4 janvier 

jusqu'à aujourd'hui. Amen. Cela a été ce que j'appelle la Pierre 

de Faîte pour New York, amen ; cela a été le Réveil de la 

Dynamique. Nous avons le Réveil de la mécanique, amen, et 

les Sept Tonnerres étaient la Révélation de la mécanique. 

Et c'était du 8 septembre au 17 novembre 1974. Et maintenant 

nous sommes arrivés au Réveil de la Dynamique. Et du 4 

janvier au 22 février. Et aujourd'hui ceci est la Pierre de Faîte. 

Quelle chose merveilleuse pour Dieu de coiffer cela. Amen. Ça 

été une rude bataille. La chose a été mise en cause, il y a eu des 

disputes et des questions. Mais Dieu est ici. Donc, mercredi 

soir, nous allons avoir une réunion pour les membres de l'église. 

Pas d'amis, pas de nouveaux amis, amen. Seulement les 

membres qui payent leurs dîmes. Juste une petite réunion de 

toute l'église pour clarifier tout ce qui reste à clarifier ici, amen. 

Nous ne voulons que personne n’ait des nuages de doute dans 

son esprit. Seulement l'autre Nuage. Gloire à Dieu ! Pas de 

nuages d'incrédulité, pas de nuages de confusion. Amen. Nous 

voulons que vous compreniez ce qui se passe ici. 

Or, comprenez que le Feu devait revenir depuis l'Afrique du 

Sud et ces dernières semaines ont été en quelque sorte 

consacrées à ramener l'adoration sud-africaine en tant que 

signe. Et c'est pour cela que je me suis senti conduit à faire jouer 

l'adoration ce matin, une partie de celle-ci comme vous êtes 

entrés. Amen. Puis, vous vous êtes assis. 
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Donc, l'adoration est ici, le Feu est ici, amen, ne vous en faites 

pas...et nous garderons cela au milieu de la route. Amen. Mais 

je voulais simplement secouer ceux qui sont empesés et vous 

devez aussi inculquer quelque chose à ceux qui sont un peu 

fanatiques. Amen. Les garder au milieu de la route, amen. 

Gloire à Dieu ! 

Nous attendons un puissant climax aujourd'hui pour coiffer ce 

Réveil de la Dynamique. Et quelques annonces ici. Nos Frère 

et Sœur Hunte vont aller en Afrique du Sud. Amen. Gloire à 

Dieu ! Amen. Amen. Frère, le réveil est en route. Gloire ! Les 

sud-africains disent que cela ne peut pas s'arrêter. Je dis : « Eh 

bien, je vais vous envoyer Frère Hunte. » Amen. Gloire à Dieu 

! Amen. Donc ils vont aller aux réunions de Pâques à Kimberly, 

là où il y a les mines de diamants, amen. Donc je sais que Frère 

Hunte veut voir ces diamants là-bas. Amen. 

Et Frère Owen Palm est surintendant de l'édifice là-bas, donc, 

il va le faire descendre dans les mines pour une grande visite 

privée. Amen. Gloire au Seigneur ! Amen. Donc, ils ont les 

réunions à Kimberly. C'est là où Frère Owen Palm a son église. 

Et Frère et Sœur Hunte iront, il sera le principal prédicateur là-

bas. Et il devra s'arrêter à John's Mountain aussi pour Frère 

Roscoe et à Pretoria ; il doit aussi prêcher là-bas. 

Donc nous louons Dieu pour cela, amen. Voyez-vous, nous 

sommes entrés dans une autre saison... (deuxième bande) 

Amen. Voyez-vous, ce doit être la saison et le temps 

appropriés. Ne faites rien hors saison. Je me suis démené pour 

expliquer cela, mais c'est maintenant arrivé. Amen. Voyez-

vous, vous deviez faire sortir le Message d'abord, ce que le 

Prophète a dit c'est seulement ce qu'il a dit. Et maintenant, 

amen. 

Donc ce sera...Gloire à Dieu ! Puis je serai ici pour quelque 

temps. Le Saint-Esprit m'a allégé de ce fardeau mardi, fardeau 

que j'ai eu pendant 7 ans alors qu'Il me l'avait mis à cœur en 
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1974. Amen. Et Il vient de me parler, pour me dire que je dois 

aller de l'avant, aller de l'avant. Toutes sortes de choses 

s'empilent à la maison et les bandes et ainsi de suite et les 

affaires journalières de l'église. Je ne peux pas m'en occuper. Je 

suis épuisé et fatigué, malade, lassé. 

Mais mardi dernier, Il m'a soulagé de cela. Il a dit : « Annule 

tous tes engagements. » Donc, amen, j'en ai quelques-uns. Frère 

Carter veut une dédicace, donc, quand...mais il a appelé et a dit 

qu'il avait des ennuis de la part des City Fathers à Elkton 

Maryland et ils ne veulent pas lui octroyer un permis 

d'occupation. Donc, je ne sais pas ce qui ne va pas mais il dit 

que tout à coup ils ont changé d'avis. Je ne sais pas si c'est parce 

qu'ils n'aiment pas ceux qui adorent. Je ne sais pas, amen, qui 

se rassemble. Voyez ce que je veux dire ? 

Les noirs et les blancs se rassemblent, ils n'aiment pas cela là-

bas. Je pense. Amen. Donc, ils se sont montrés gentils tout à 

coup puis ils ont hésité et ont dit non, ils veulent qu'Ils fassent 

des travaux sur la rue pour y installer une rampe pour personnes 

infirmes, pour handicapés, et qu'ils installent des toilettes pour 

handicapés. 

Maintenant ils n'ont rien à voir avec le bâtiment. Donc c'est le 

Diable. Peut-être qu'ils devront aller à un autre endroit. Peut-

être qu'ils sont simplement venus là pour être réunis. Et Dieu a 

un autre endroit pour eux. 

C'est la même chose qui nous est arrivée. Nous nous réunissions 

dans mon salon en 1963, puis nous nous sommes rencontrés 

avec Brooklyn et sommes passés dans mon sous-sol et l'avons 

terminé et arrangé. Nous avons été là pendant deux semaines ; 

il n'y avait pas de place. Et nous devions aller sur la 35e Rue. 

Dieu a une façon de faire les choses. Ne cherchez pas à 

comprendre. Laissez-Le simplement faire. Amen. 

Donc, priez pour Frère John et son église. Et de toute façon, 

cela dit en passant, Frère, notre Frère et Sœur Gary Martin, ils 
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ont fait de l'église de Frère Carter leur église, c'est beaucoup 

plus près pour eux, j'en suis heureux. Nous avons eu une bonne 

conversation et tout est bien. La Sœur Mc Gauglin et sa famille 

vont fraterniser dans l'assemblée de Frère Carter aussi parce 

que c'est beaucoup plus près pour eux. 

Donc libre à vous d'y aller, amen, et Frère Carter et moi, nous 

avons une compréhension parfaite, nous prêchons le même 

Message. Notre Sœur Karen est bienvenue à venir fraterniser 

ici, tout est bien. Amen. Donc nous en avons d'autres en 

Pennsylvanie, ils ont leur choix à faire. Amen. Gloire à Dieu ? 

Frère Tim ? Amen. Quoiqu'il en soit, c'est le même Message. 

Amen. 

Et de toute façon et j'ai donc...j'ai seulement deux engagements 

en suspens, quand Frère Carter voudra la réunion de dédicace, 

or, je ne sais pas quand maintenant. Et il ne sait pas non plus. 

Et aussi Frère Barney Cabra m'a demandé de venir pour une 

réunion dans le Sud. Donc je ne sais pas lorsqu' il le demandera 

je lui ai dit que j'irais. Je n'y suis pas allé depuis 1977 je pense. 

Donc nous verrons comment cela se passe, amen. 

Mais autrement, c'est tout quant à moi. Et je suis ici pour un 

certain temps, amen, de toutes façons. Donc, amen. Gloire à 

Dieu ! Oui monsieur. Et Frère Griffith m'a appelé hier soir, je 

ne sais pas s'il a contacté Frère Hunte ou pas, mais il veut qu'il 

aille là-bas au Canada pour le week-end du 18 mai. Donc amen. 

J'ai dit : « Très bien, je serai ici. » Amen, Gloire au Seigneur ! 

Frère Nino est ici, nous serons ici. Amen. Pour en quelque sorte 

se relayer, hein ? Amen. 

Il y a beaucoup à faire ici. Amen. J'ai beaucoup de travail qui 

est resté en plan, ainsi de suite et je veux voir tout le monde 

baptisé du Saint-Esprit. Je veux répandre les Sept Vertus. Je 

veux que tout le monde soit prêt pour Penn Harris. Ainsi, c'est 

pour cela que je suis ici. Amen. 
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C'est une autre saison. C'est le temps de la Dynamique. La 

Puissance de Dieu. Juste un petit signe qui est ici maintenant. 

Voyez-vous, New York a été hors saison, amen, toujours hors 

saison. C'est ce que les gens ne comprennent pas. La dernière 

pluie, la pleine Révélation est ici, puis chaque esprit éclate, 

alors je dois faire éclater chaque esprit. Puis ils diront : « Ce 

groupe, eux ne savent pas cela. » Voyez-vous ? 

Eh bien, cela viendra pour ce groupe. Ils devront faire la même 

chose que moi. Mais cela n'est pas encore la saison pour eux. 

Ils se nourrissent simplement des bandes et ainsi de suite. Mais 

ici c'est autre chose. Attendez simplement que Joseph Branham 

se lève. Ils s'apercevront que « oh ! là là ! diront-ils, il y a un 

prophète dans le pays, n'est-ce pas ? » « Ainsi dit le Seigneur ! 

» Amen. Mais ce n'est pas encore la saison. 

Mais cela a été la saison pour moi depuis 1964 et vous ne 

pouviez pas comprendre ce que je faisais, personne ne le 

pouvait parce que la saison ne fait que commencer maintenant. 

Pour beaucoup d'entre vous j'étais mesquin. Vous ne pouviez 

pas le comprendre. Mais votre saison est là, vos yeux vont 

s'ouvrir et vous verrez de quoi je parlais. Amen. Donc, gloire à 

Dieu ! 

Et une chose que je désirais depuis longtemps c'est d'être ici 

pour Pâques. Je n'ai pas été ici pour Pâques, depuis je ne sais 

quand. Amen. Donc, j'aimerais avoir un service du Lever du 

Soleil. Combien aimeraient avoir un service du Lever du Soleil 

? Gloire à Dieu ! Amen. 

Donc nous organiserons un week-end de Pâques, amen, peut-

être jeudi, vendredi et samedi et dimanche et nous ne savons 

pas, des réunions spéciales. Nous ne savons pas ce que ce sera. 

Eh bien de toute façon, Dieu est ici, amen. Donc gloire à Dieu 

! Donc c'est tout pour cela. Nous avons beaucoup de temps pour 

en reparler. Nous voulons aborder la Parole ce matin. J'estime 

que j'ai un message spécial sur mon cœur ce matin. Je ne sais 
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pas de quelle façon je l'apporterai, je peux prêcher 15 minutes. 

Je veux faire ressortir certains points et vous montrer de quoi il 

s'agit. 

Encore là je peux prêcher pendant une demi-heure, pendant 45 

minutes, pendant une heure, je ne sais pas. Et quand je sentirai 

ce Feu, je vais m'arrêter. Amen. Donc on a prié pour les 

malades et ils ont été guéris. Amen ? Tout le monde est 

consacré. Tout le monde est prêt pour la Parole ? Gloire à Dieu. 

Levons-nous. Ouvrez vos Bibles dans le Livre des Actes. 

Chapitre premier. Aussi Éphésiens 3 et 2 Pierre 1. Nous ne 

savons pas ce qui va arriver aujourd'hui. Amen. Gloire à Dieu 

! amen. Quel merveilleux jour, quel merveilleux jour. Le Livre 

des Actes, chapitre premier, verset 8 : 

Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant 

sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute 

la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. 

Après avoir dit cela, il fut élevé pendant qu’ils le regardaient, 

et une nuée le déroba à leurs yeux, Et comme ils avaient les 

regards fixés vers le ciel pendant qu'il s'en allait, voici, deux 

hommes vêtus de blanc leur apparurent, et dirent.' Hommes 

Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel ? Ce 

Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de 

la même manière que vous l'avez vu allant au ciel. 

Et Actes 3, je veux dire Éphésiens 3, verset 14 : À cause de 

cela, je fléchis les genoux devant le Père, duquel tire son nom 

toute famille dans les cieux et sur la terre, afin qu'il vous 

donne, selon la richesse de sa gloire, d'être puissamment 

fortifiés par son esprit dans l'homme intérieur, en sorte que 

Christ habite dans vos cœurs par la foi; afin qu'étant 

enracinés et fondés dans l'amour, vous puissiez comprendre 

avec tous les saints quelle est la largeur, la longueur, la 

profondeur et la hauteur, et connaître l'amour de Christ qui 
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surpasse toute connaissance, en sotte que vous soyez remplis 

jusqu'à toute la plénitude de Dieu. 

Voici la prière apostolique. Amen. Ceci est...Dieu m'a donné 

cette prière en 1975, à Saint-Martin. 

Or, à celui qui peut faire, par la puissance... (La Puissance des 

Sept Tonnerres.) ... qui agit en nous, … 

Dieu peut faire tout...nous donner la plénitude selon la 

Puissance des Sept Tonnerres qui est en nous ! La mécanique 

est en vous. Alléluia ! Dieu peut vous donner la Dynamique. 

Après que vous ayez reçu la Dynamique, à cause de cela même 

: II Pierre 1 : 5 : 

… à cause de cela, (Parce que vous avez reçu la Dynamique) 

faites tous vos efforts pour joindre à votre foi la vertu, à la 

vertu la science, à la science fa tempérance, à la tempérance 

la patience, à la patience la piété, à la piété, l'amour fraternel, 

à l'amour fraternel la charité. 

Que Dieu ajoute une bénédiction à la lecture de Sa Parole. 

Inclinons la tête pour un mot de prière. Père, la Parole a été lue. 

Amen, et Toi seul Seigneur peut vivifier la Parole par la 

Puissance vivifiante. Dieu, puisses-Tu vraiment vivifier la 

promesse de la Puissance, la promesse de la Nuée qui revient, 

la promesse de la Puissance, la promesse de la plénitude, la 

hauteur, la profondeur, amen, L’amour de Christ. Et Seigneur 

Dieu, puisses-Tu envoyer la Charité aujourd'hui pour faire 

naître, amen, pour remplir, pour donner la Puissance pour le 

service, pour mettre les gens dans le corps de Jésus-Christ et 

pour confirmer cela par des signes, des prodiges et des 

miracles. Nous prions au Nom de Jésus et par amour pour Lui. 

Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

J'aimerais comme titre : C'est ici ce qui a été dit par le Prophète 

Malachie 4. » Si donc il y a quelque louange, quelque gloire 

donnée aujourd'hui, amen, qu'elle soit donnée à Dieu. Gloire å 

Dieu. Amen. 
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Mon sujet est : Une autre année du Jubilé pour un autre 

Éphésiens. » Amen. Mon inspiration est de donner gloire å 

Dieu avec actions de grâces et louanges pour L'adorer. Un autre 

jour est parmi nous. Un autre temps est parmi nous. Nous avons 

été enlevés dans le chœur céleste. Amen. 

Nous sommes ici pour identifier les fruits du signe du fruit du 

temps de la fin. Et Malachie 4 était le fruit, la moisson, amen. 

Et il y a les signes du fruit. Amen. Et je crois aujourd’hui, que 

vous serez les prémices du fruit, amen, à apparaître. Je sens, 

amen, un autre balancement au-dessus du bâtiment et 

remarquez, amen, Malachie 4, représentait le premier jour 

Lorsque Jésus-Christ est ressuscité des morts. Alléluia. 

Le lendemain du Sabbat, c'était la fête des Prémices. Quand 

vous arrivez dans le pays, moissonnez l'orge, prenez-en une 

gerbe, donnez-la au prêtre. Laissez le sacrificateur agiter la 

gerbe devant le Seigneur comme offrande agitée. Elle est pour 

vous. 

Vous venez. Personne ne peut vous arrêter. Vos enfants 

viennent. Alléluia ! Gloire à Dieu ! 

Et Christ a été agité. Quand Il est ressuscité des morts Il a été 

agité. Il avait des disciples qui avaient reçu Ses paroles, ses 

promesses. Il a été agité pour signifier qu'ils allaient venir. 

Amen. Il a eu un ministère de 40 jours. Il devait leur apparaître, 

amen, selon Actes 1 :3, gloire à Dieu ! Il devait apparaître à Ses 

disciples après qu'Il eut souffert, Il leur apparut vivant pendant 

40 jours, et leur en donna plusieurs preuves, se montrant à eux 

pendant 40 jours. 

Troisièmement, parlant des choses qui concerne le Royaume de 

Dieu. Amen. Puis, le 40ème jour, Il est monté au ciel. Gloire ! II 

leur a donné une promesse. Le même Jésus, amen, vous avez 

une promesse. Jean 14, 14 et 13, amen. En Mon Nom vous 

chasserez les démons. Vous guérirez les malades. Si vous 

demandez quoique ce soit en Mon Nom Je le ferai. Je vais vous 
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préparer une place. Si cela n'était pas, Je vous l'aurais dit. Il y a 

plusieurs demeures dans la Maison de Mon Père. Alléluia ! 

Alléluia ! Amen. 

En vérité, en vérité, Je vous le dis, celui qui croit en Moi, les 

œuvres que Je fais il les fera aussi. Amen. Pourquoi ? Parce que 

Je m'en vais au Père. Amen. Amen. Et l'Ange s'est tenu là, deux 

anges et Christ est monté le 40ème jour et ils regardaient. 

Pourquoi vous arrêtez-vous à regarder ? Ne savez-vous pas que 

ceci est la dernière promesse à Ses disciples ? Vous recevrez la 

Puissance. Gloire à Dieu ! Amen. Amen. 

Vous voyez cette Nuée ici. Il monte dans une Nuée. Et cette 

Nuée signifie, c'est un signe de la Gloire de la Shekinah. C'est 

un signe de la Gloire de Dieu, amen. Ce Jésus vous reviendra. 

Et tout œil le verra. Il reviendra avec Ses anges dans le 

Millenium, à la Bataille de Harmaguédon. Mais caché des yeux 

du monde. Ce Jésus, selon Luc 21 :25 jusqu'à 28, amen, le 

temps de la fin, les hommes rendront l'âme de terreur. Il y aura 

des signes dans le ciel, gloire à Dieu. Les choses qui 

surviendront sur la terre. Ces choses ne vous sont pas destinées. 

Le Jugement, les fléaux, toutes sortes de puissances diaboliques 

; cela ne vous est pas destiné. 

La Nuée, la Nuée vous est destinée ! Gloire à Dieu ! amen 

amen, béni soit le Nom du Seigneur. Alléluia ! Alléluia ! 

Alléluia ! Gloire à Dieu ! Merci Jésus. Oh, alléluia ! Alléluia ! 

Merci Seigneur. Merci Jésus. Merci Jésus. Gloire à Dieu ! 

Amen. Oh, la la ! Amen. 

La Nuée est ici ! Je crois que si vous aviez un appareil-photo, 

vous pourriez en prendre la photo. La Gloire de la Shekinah est 

ici ! C'est la dernière promesse qui est en train d'être manifestée. 

La Gloire de la Shekinah est ici. Oh, alléluia ! Alléluia ! 

Alléluia ! 

Les aveugles voient. Les boiteux marcheront. Les sourds 

entendront. Les muets parleront. Les malades seront guéris ! 



C’est ici ce qui a été dit par le prophète Malachie 4 

 

243 

 

Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. Oh, alléluia ! Alléluia ! Gloire 

à Dieu ! Merci Jésus. Oh ! là là! oh! là là! Oh ! la la! Gloire à 

Son Nom ! Oh ! sha ! Amen ! Levez-vous. Gloire à Dieu. Merci 

Jésus. Alléluia ! Alléluia ! 

Gloire à Dieu ! Merci, Jésus. Merci, Jésus. 

(Effusion) 

Père, répands le Saint-Esprit sur les gens Seigneur Dieu. La 

Nuée est ici ! Oh, Seigneur Dieu, fait éclater la Nuée, merci, 

Jésus. Merci, Seigneur. Merci, Jésus. Gloire à Dieu. Merci, 

Seigneur. Oh, alléluia ! Alléluia ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à 

Dieu ! Recevez le Saint-Esprit. Recevez le Saint-Esprit. 

C'est ici ce qui a été dit par le Prophète Malachie 4 ! Recevez 

le Saint-Esprit. Oh, Père, merci, merci, Jésus. Merci Seigneur. 

Merci, Jésus. Merci, Jésus. Gloire à Dieu ! Alléluia ! Alléluia ! 

Oh, gloire à Son Nom ! Merci, Jésus. Merci, Seigneur. Oh, là 

là ! Gloire à Dieu ! Oh ! Alléluia ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à 

Dieu ! Merci, Seigneur. Merci, Jésus. Merci, Jésus. Oh ! 

Alléluia ! Alléluia ! Alléluia ! Alléluia ! 

C'est ici ce qui a été dit par le Prophète Malachie 4. Le Saint-

Esprit se déverse. Recevez vos guérisons, recevez la Naissance. 

Recevez le Baptême du Saint-Esprit et de Feu. Feu, Feu, Feu, 

Feu, Feu ! Oh ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Merci, 

Jésus. Merci, Jésus. Merci, Jésus. Merci, Jésus. Merci, 

Seigneur. Oh ! là là! Oh ! là là là! Um, Um Sha! Gloire à Dieu 

! Oh ! Alléluia ! Alléluia ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! 

Merci, Jésus. 

Oh ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. Gloire à Dieu 

! Merci, Jésus ! Merci, Jésus. Oh ! là là ! Merci, Seigneur. 

Merci, Seigneur. Louez-Le. Remerciez-Le pour le Saint-Esprit. 

Remerciez-Le pour votre guérison. 

Si vous êtes un rétrograde, remerciez-Le de vous avoir ramené. 

Oh ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Merci, Seigneur ! Ça 

y est ! Gloire ! Gloire ! Oh ! gloire à Dieu ! Amen, merci, Jésus. 
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Merci, Jésus. Alléluia ! Alléluia ! Oh ! Alléluia ! Alléluia ! 

Gloire à Dieu ! Amen, amen. Oh ! là là! Merci, Jésus. Oh ! là 

là! Oh ! là là là là! Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu 

! Dieu soit loué ! Dieu soit loué ! 

Oh ! le Nom du Seigneur est une Tour forte. Amen. Amen. 

Gloire à Dieu ! Amen. Alléluia ! Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu 

! Que Dieu soit loué ! Merci, Jésus. Tout le monde est libre ! 

Ceci est le Jubilé. Un temps d'adoration. Libre. Le Fils de 

l'Homme vous affranchit. Scellement, naissance, guérison, oh ! 

Alléluia ! Gloire à Dieu ! Oh ! merci Jésus. Alléluia ! 

Au balcon, au sous-sol, Dieu est dans la Maison ! Gloire à Dieu. 

Merci, Jésus. Oh ! là là là! Amen. Gloire à Dieu. Amen. Merci, 

Seigneur. Oh ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Que Dieu soit loué ! 

Merci, Seigneur, merci, Jésus. 

La Dynamique est ici ! Le Feu est ici ! C'est ici ce qui a été dit 

par le Prophète Malachie 4. Oh ! là là! Amen. Gloire à Dieu ! 

Oh ! là là! Le Jubilé est ici. Le Jubilé est ici. Oh ! là là! Oh ! là 

là là! 

C'est le plus court message que j'ai jamais prêché. Le Feu a 

accepté cela. C'est terminé. Gloire à Dieu ! Amen, amen. Un 

autre jour est parmi nous. La Pentecôte est parmi nous à 

nouveau ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. Amen. Amen. 

Amen. Oh ! là là! Vous ne sauriez l'arrêter. C'est un Feu, Feu ! 

Oh ! là là! Merci, Jésus. 

Oh ! le signe. Est-ce que c'est la Dynamique sur la mécanique 

? Elle est coiffée ici. Je vois vos familles et que celui qui a soif 

vienne. Je vois Ruben, Nephtali. C'est le temps de vos familles. 

L'Esprit et l'Épouse disent viens. Que celui qui a soif vienne. 

Alléluia ! Gloire à Dieu ! Oh ! là là là là là ! Oh ! Alléluia ! 

Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Son Nom ! Gloire à Son Nom ! 

Gloire ! Oh ! là là! Gloire à Dieu ! Amen. 

Ça y est. J'ai terminé. Gloire ! Amen. Sha! Amen. Je n'ai plus 

rien à dire. Le Feu a parlé. Gloire à Dieu ! Nous poussons des 
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cris de joie. Nous servons Dieu avec joie. Nous venons dans Sa 

présence avec des chants. Nous savons qu'Il est Dieu. 

Nous savons que nous ne nous sommes pas créés. Nous savons 

que nous sommes Son peuple. Nous savons que nous sommes 

Ses brebis. Avec actions de grâces nous Le louons et L'adorons. 

Soyez reconnaissants envers Lui. Bénissez Son Saint Nom, 

vous tous, alléluia ! 

Que s'est-il passé ? Encore cinq minutes et ce sera tout. Je ne.  

Frère, j'ai tout un...je n'ai encore rien fait. Je n'ai pas besoin. Le 

Feu est ici ! C'est terminé. La mécanique est terminée. La 

Dynamique est ici. Une autre saison, un autre temps. À partir 

de ce jour, vous serez remplis ! Amen. Gloire à Dieu ! Merci, 

Jésus. 

Vous serez remplis ! Rien ne saurait arrêter ça. Vous êtes à 

votre place. Le Diable ne saurait arrêter ça. Dieu l'a reçu par le 

Feu ! Gloire à Dieu ! Amen. Oh ! là là! Gloire ! Le Jubilé est 

en cours. Frère Branham dans « La Brèche », page 16. Je ne 

peux pas le lire. Dans « La Brèche », page 109, 110 et 111. Il a 

relié le Jubilé à l'adoration. Il a essayé d'amener quelqu'un à 

adorer pendant 15 ans à cause des Sept Sceaux mais ils ne 

voulaient pas adorer. 

Maintenant, le Jubilé. Le Jubilé signifie Pentecôte. Ceci est une 

autre Pentecôte. Amen. La 50ème année en Israël, peu importe 

s'ils avaient vendu leurs terrains, s’ils avaient été réduits en 

esclavage. Peu m'importe, Dieu faisait en sorte que...Dieu ne 

vous permet jamais de tentations à moins d'en préparer aussi le 

moyen d'en sortir. Amen. 

Donc Ses enfants, Israël, peu importe ce qu'ils avaient fait ou 

combien ils étaient dans la confusion et ainsi de suite, ils 

avaient perdu leurs propriétés et tout le reste, la 50ème année, le 

Jour de l'Expiation, la 50ème année, le souverain sacrificateur 

entrait, c'était le silence, le silence, dans le lieu très saint. Israël 

attendait en ce grand jour une fois l'an, le Jour de l’Expiation ; 
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ils attendaient que leurs péchés leur soient pardonnés, mais la 

50eme année, non seulement leurs péchés mais leur héritage. 

Leur héritage. Et ils devaient attendre. 

Et le souverain sacrificateur se trouvait là derrière, 

accomplissant son œuvre de médiateur tout à fait à l'intérieur. 

Et ils attendaient. Amen. Ils attendaient la foi, amen, ils étaient 

dans la confusion. Ils avaient perdu leurs terres. Ils attendaient 

leur héritage originel pour revenir. Et tout à coup, le silence 

était brisé. Voici que s'approchait le souverain sacrificateur. Ils 

pouvaient entendre les clochettes. Les clochettes, comme il 

marchait, « saint, saint, saint, saint au Seigneur. Saint, saint, 

saint au Seigneur  

La Foi vient de ce qu'on entend. Ils entendaient les clochettes. 

N'entendez-vous pas les Sept Clochettes retentir ? N'entendez-

vous pas les anges chanter ? Gloire à Dieu ! Amen. La 50ème 

année, ils envoyaient un bouc émissaire qui représentait les 

péchés d'Israël. Et le bouc émissaire emportait au loin leurs 

péchés. 

Puis Israël commençait à adorer. Il y avait de la joie. Leur 

héritage revenait. Amen. Ils étaient affranchis dans l'année du 

Jubilé. Amen. Puis un prêtre se tenait dehors selon la tradition, 

avec une corne de bélier, un shofar, et faisait retentir sept longs 

coups : womp! womp! womp! womp! womp! womp! womp! 

Et au son de la trompette retentissante, ils devaient attendre que 

la dernière personne, peut-être à Dan quelque part, entende le 

son de la trompette. Le Jubilé n'était pas en vigueur peu importe 

ce qu'ils étaient en train de faire, s'ils étaient esclaves, s'ils 

avaient toutes sortes d'instruments, s'ils poussaient des mules 

ou peu importe ce que c'était, quand ils entendaient ce son de 

trompette, ils jetaient tout par terre. Libre ! Libre ! Gloire à Dieu 

! Alléluia ! Gloire ! Amen. Alléluia ! 

Puis Dieu, puis Dieu a pris cette 50eme année et en a fait une 

fête. La fête des prémices de la Résurrection et ta fête de la 
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Pentecôte ; Il a pris ces 50 ans et en a fait 50 jours. Amen. 

Comme type, un signe pour le reste du monde. Il y avait 120 

qui ont été choisis, il y avait quelque chose de spécial à leur 

sujet. Ils ont été choisis parmi tous les autres. Amen. Cent vingt 

pendant 50 jours. 

Et le premier jour, le dimanche, Christ a été agité de côté et 

d'autre comme offrande agitée, une gerbe agitée de côté et 

d'autre. Puis ce 40eme jour, Il est apparu parmi eux, leur 

donnant plusieurs preuves. Il s'est mis à appeler Ses ministres. 

Il a jeté du Feu sur Frère Bellomo, du Feu sur lui. Plusieurs 

preuves. II a fait paraître une Nuée au-dessus du bâtiment. 

Plusieurs preuves. Amen. 

Et pendant ce laps de temps de 40 jours-là, amen, on avait 

contesté qu'Il soit vraiment Jésus-Christ. Il y avait eu une 

grande contestation en cours, une discussion avait été en cours 

pendant ce temps-là. Amen. Oh, ils sont venus et ont emporté 

Son corps. Le Diable. Amen. Les Pharisiens, les Saducéens, les 

incrédules. Voyez-vous, donc c'était la purification du 

sanctuaire. Ils ne savaient pas ce qu'il s'était passé. Amen. 

Ils avaient beaucoup de questions. « Pour qui se prend-t-il ? » 

« Et qui est celui-là ? » « Et qu'est-ce ceci ? » Pendant les 50 

jours à partir du 4 janvier. Beaucoup ont dit un tas de choses, 

ont employé leur bouche à vous maudire, à vous dénigrer. Ils 

n'ont pas cru cela. Mais néanmoins, le 4 janvier : « Demandez 

ce que vous voudrez. » Gloire ! Ceci est un jour de 

confirmation. Ceci est notre jour ! Nous sommes confirmés par 

le Feu. 

Ils ont mis en doute la chose, mais néanmoins elle fut agitée 

pour votre acceptation. Puis le 40ème jour, Jésus-Christ est 

monté avec une Nuée et la dernière promesse était celle de 

revenir avec une Nuée. Gloire à Dieu. 

Et ils se sont mis à Le questionner : « Est-ce en ce temps-ci que 

Tu restaureras le royaume des Juifs ? » - « Ce n'est pas à vous 
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de connaître les temps ou les moments. Mais vous recevrez une 

Puissance. » Vous n'avez pas besoin de connaître la mécanique, 

connaissez la Dynamique ! Gloire à Dieu. 

Plutôt que d'être concernés par ces questions et les 

raisonnements humains, les apôtres étaient concernés par autre 

chose, le Saint-Esprit devait venir sur eux et ils devaient être 

Ses témoins, amen, et la Nuée était un signe et la Nuée est 

montée. Amen. 

Et les deux dernières promesses qui s'adressent à nous ici sont 

la Puissance et une Nuée. Oh là là! La Puissance et une Nuée. 

Amen. Donc la Nuée est devenue un signe, un symbole de la 

Gloire de la Shekinah, qui représente la glorieuse Présence de 

Jésus-Christ. L'Ascension au ciel signifiait qu'Il avait rompu la 

communion visible avec Ses disciples. Plus de communion 

visible, amen, sur la Et Il est monté au ciel dans Son corps de 

résurrection et Il est entré dans le monde invisible de la 

demeure de Dieu. Mais Il a envoyé Sa Personne, le Saint-Esprit, 

le Consolateur. « Si Je ne M'en vais pas, Il ne viendra pas. » Oh 

! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. 

Puis, amen, quand ils ont vu, ils ont gardé l'adoration de la 

Chambre Haute. Ils ont gardé le Message vivant. Amen, 

pendant ces dix jours. Autrement, il aurait été dissipé. Mais ils 

sont entrés dans la Chambre Haute avec une promesse et les 

120 étaient ceux qui avaient la révélation de la promesse. 

Eh bien, comment se fait-il que ceci n'arrive pas là-bas ? Ils 

n'ont pas cette promesse-là. Donc si cela arrive ici, nous avons 

une promesse. Il y a quelque chose au sujet de New York. Oh ! 

Alléluia! Quand ils L'ont vu monter en l'air, ils L'ont adoré. Ils 

n'avaient plus à s'inquiéter des paraboles, ni des enseignements 

de la Parole. Il est devenu un objet d'adoration. Ils L’ont adoré. 

Ils L'ont remercié ; ils L'ont loué pour la promesse. Et ils étaient 

continuellement, ils étaient fréquemment, le mercredi, le 
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dimanche, le mercredi, le dimanche, dans le temple louant 

Dieu. 

Mais dix jours plus tard, le 50ème jour, il y avait une fête de 

Pentecôte, et la fête de Pentecôte est le Jubilé. Le Saint-Esprit 

est descendu. Le 50ème jour ils étaient censés prendre deux 

pains. Plus de gerbe. Jésus était une seule gerbe. Malachie 4 

était une seule gerbe. 

Mais quand l'autre Pentecôte arrive, c'est deux pains qui sont 

agités de côté et d'autre. Et le pain agité de côté et d'autre est 

les prémices. Il y en a davantage à venir. Et le 50ème jour, amen, 

le sacrificateur amenait les gens, amenait les deux pains en 

guise de signe qui représentait les gens et il agitait les gens de 

côté et d'autre devant le Seigneur et Dieu envoyait le Feu, le 

Feu, te Feu ! Alléluia! Gloire à Dieu. 

Vous avez été agités de côté et d'autre devant le Seigneur. Il y 

a quelque chose au sujet de New York. Le Feu est descendu. 

Gloire à Dieu ! Encore une fois les pains sont agités de côté et 

d'autre. La Dynamique de cette église sera un réemplissage du 

Saint-Esprit et Elle est ici maintenant. Oh, gloire à Dieu ! 

Et Dieu a pris les 120 pains et ils sont venus, ils avaient le Vin 

nouveau. Ils étaient ivres du Vin nouveau. La Chambre Haute 

ne pouvait pas les contenir. Ils s'étiraient et ils s'abandonnaient 

et bougeaient. Ils sont descendus dans les rues. Il y avait tous 

les Juifs, amen, qui se tenaient là. Ils ont dit : « Que signifie 

ceci ? » Et Dieu a agité les 120. « Ce sont Mes fils et Mes filles 

bien-aimés de Dieu en qui j'ai mis mon affection. » 

Ils ont été agités de côté et d'autre devant les gens. Vous êtes 

en train d'être agités devant les gens. Oh ! Alléluia ! Alléluia ! 

Amen. Et le Jour de la Pentecôte, Gloire à Dieu ! Un cri de 

Jubilé est monté. Et au dernier coup de trompette alors le Jubilé 

était en vigueur. Et le Jubilé inaugurait l'année agréable du 

Seigneur. 



C’est ici ce qui a été dit par le prophète Malachie 4 

 

250 

 

Puis, il y a eu sept longs coups de trompette qui ont retenti dans 

les Sept Âges de l'Église. Mais l'Expiation originelle a été 

perdue. Amen. Quatre agents ennemis sont venus : le gazam, le 

jélek, le hasil, la sauterelle, sont venus dévorer l'Expiation 

originelle. 

Et Il a dit : « Je restaurerai » dit le Seigneur. Luther est venu, 

Wesley est venu, les Pentecôtistes. Mais dans les derniers jours, 

le chiffre sept est mon chiffre pour l'adoration parfaite. Amen. 

Et les Sept Sceaux seront un autre Jubilé, un autre temps de 

Jubilé. 

J'ai les citations, mais je ne peux pas les lire. Je les lirai 

mercredi. Amen. Les Sept Sceaux amènent une autre année du 

Jubilé. Une autre année, un autre temps. Et le Jubilé et 

l'adoration vont de pair. Amen. Et le chapitre de votre adoration 

est Apocalypse 5 : les anges, les quatre êtres vivants, Jean, des 

milliers de milliers, des millions de millions, ils adorent à cause 

de la rédemption. 

Et l'heure est arrivée. Un autre temps d'adoration est parmi 

nous. Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. Un autre Jubilé. Et le 

Jubilé, Sept Âges de l'Église, tout au long de ceux-ci, nous 

avons perdu ce qui nous appartenait depuis le Jour de la 

Pentecôte. Mais Il a promis la bénédiction originelle. « Je 

restaurerai, » les dénominations, vous êtes tombés dans le 

péché et vous êtes dans la servitude mais le Jubilé est en route 

maintenant. Les Baptistes, Méthodistes, Pentecôtistes, 

Catholiques : la servitude. La servitude du péché, de l'impureté, 

de l'impiété. Mais le Septième Sceau est le Jubilé. 

Vous pouvez rentrer chez vous. Amen. Le triple mystère a été 

révélé. Dieu, Jéhovah, désirait exister avec Sa famille. Donc Il 

est venu en Jésus pour exister avec Sa famille. Deuxièmement, 

pour avoir la prééminence dans une Epouse. Troisièmement, 

pour vous ramener à votre héritage originel. 
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Nous rentrons à la Maison chez Papa. Nous rentrons à la 

Maison chez notre Père Jéhovah. Quel merveilleux temps ce 

sera ! Le Jubilé est en marche. L'adoration, les cris, les 

louanges, les guérisons. C'est ici ce qui a été dit par le Prophète 

Malachie 4. Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Dieu ! Amen. Gloire 

! Alléluia ! Amen. 

Les dénominations et Satan ont couvert cela de crédo et de 

dogmes. Mais Dieu a promis par Malachie 4, Luc 17, 

Apocalypse 10, un autre temps de Jubilé par les Sept Sceaux, 

qui sont votre héritage, qui sont votre adoption, l'autorité 

suprême. I Corinthiens 14 :8, si la trompette rend un son 

incertain, qui se préparera pour la bataille ? 

Mais le Seigneur, le Souverain Sacrificateur, Celui qui sait, qui 

au commencement accomplissait l'œuvre de médiateur, amen. 

Apocalypse 8 :1 : silence ! Qu'est-ce qui se passe ? Amen. Le 

Seigneur est descendu, Il est descendu sur la terre : et vous êtes 

venus. Toc, toc, toc, viens, silence ! Et nous devions attendre 

en silence. 

La Révélation des Sept Tonnerres devait parcourir le monde, 

jusqu'à Dan, jusqu'à ce que le dernier L'entende. Et nous 

attendons toujours depuis 15 ans, nous attendons le dernier. 

Cela a pu être un noir de l'Afrique du Sud. Alléluia ! Gloire à 

Dieu ! Amen. 

Il y a quelque chose au sujet de... et quand le dernier sera entré, 

cela se pourrait-il ? Je ne sais pas, amen. Il y a sept ans, 1974 : 

« Vas à Tucson, vas en Amérique du Sud, en Europe, en 

Afrique du Sud, recycle ces Sept Tonnerres, fais retentir cette 

corne de bélier. » 

Ils ne savent pas ce que vous faites, mais ils découvriront ce 

que vous faites. Il y a quelque chose de spécial au sujet de 

janvier et février. Ce sont des mois spirituels. Du 4 janvier, et 

aujourd'hui, gloire à Dieu ! nous sommes le 22 février, cela fait 

50 jours. Aujourd'hui c'est le jour, le Jubilé est en route. 
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L'adoration est en route. Alléluia ! Alléluia ! 

(ESPACE VIDE SUR LA BANDE) 

...Libre. Gloire à Dieu ! Oh ! Alléluia ! Alléluia ! Gloire à Dieu 

! Un autre Jubilé ! Un autre Éphésiens ! La plénitude de 

l'Expiation est parmi nous. Le Seigneur est descendu avec une 

Nuée de Puissance, une grande Gloire, saint, saint, saint au 

Seigneur ! 

Il a rompu les Sept Sceaux, a envoyé cela à Son Prophète. Le 

Prophète a transmis la Révélation. Et les bergers sont allés par 

toute la terre avec celle-ci : womp! womp! womp! womp! 

womp! womp! Amen. 

Mais vous deviez avoir une révélation. Vous deviez être un 

Israélite. Amen. Si vous étiez un Amalécite qui travaille à côté 

d'un Israélite, ce son de la trompette ne signifiait rien. Ce coup 

de trompette éclatant était seulement pour les Israélites, pas 

pour les dénominations. 

Donc, quand les Tonnerres ont retenti, quelque chose à 

l'intérieur : c'est pour vous ! Ce n'est pas pour les Amalécites, 

les Héthiens et les Jébusiens. C'est pour vous. « Vous, Mon 

peuple, Je ne vous délaisserai point. Voici, Je serai toujours 

avec vous. Je vous ai affranchis. » Oh ! Alléluia ! Gloire à Dieu 

! Amen. 

Chaque nation a été remplie des Sept Tonnerres de la promesse. 

Les sentinelles l'ont fait retentir. « Sortez du milieu d'elle, mon 

peuple. » L'Esprit et l'Épouse disent : « Viens. » Que celui qui 

a soif vienne. Que celui qui veut, vous êtes libres, libres, libres. 

C'est l'heure de la restauration de votre héritage originel du Jour 

de la Pentecôte. Oh ! la la! Gloire à Dieu ! 

Le Jubilé entre en vigueur. Amen. Quand le silence est brisé. 

Qu'est-ce que Dieu est en train de faire ? J'ai entendu les 

Tonnerres, mais qu'est-ce qu'Il est en train de faire ? Alors Il 

sort dans la Dynamique pour vous dire ce qu'Il est en train de 

faire, oh, la, la ! 
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Publiant les Tonnerres, les Sept Tonnerres, amen. Gloire à Dieu 

! Amen. Oui monsieur. Le...amen, à la toute fin de la chose, Je 

vous enverrai la Nuée. Amen. Je vous donnerai 50 jours, du 4 

janvier au 22 février. Et pourquoi cette Nuée doit-Elle être 

tournée ? Tourne cette Nuée le 26 octobre, un signe de la Parole 

Parlée. Tourne cette Nuée en France, tourne cette Nuée dans le 

Maryland, tourne-La en Afrique, tourne-La simplement ! 

Amen. 

Reviens à New York, tourne cette Nuée ! Pourquoi ? C'est la 

mécanique. Les anges se sont changés en Dynamique. Amen. 

Gloire à Dieu ! Le même Jésus que vous avez vu monter 

descend. La Nuée doit être tournée à nouveau : Elle a été 

tournée. 

Vous parlez d'un Jubilé pour l’Épouse ! Gloire à Dieu ! Sept est 

le chiffre d'adoration. Et maintenant la Nuée revient à nouveau 

comme signe pour l'Épouse. Le 7 décembre, Tulsa, la Nuée est 

apparue, c'est là au sous-sol. Le 20 décembre en Afrique du 

Sud, le 27 la Nuée a été photographiée, le 28 décembre le Saint-

Esprit s'est déversé : « Demandez ce que vous voudrez, » 

retourne en Amérique et ramène l'adoration sud-africaine. 

C'est l'heure d'un autre Jubilé. Et il n'y a pas de Jubilé sans 

adoration ! Il n'y en a pas parce que si vous ne pouvez pas 

adorer c'est que vous n'avez pas été affranchis ! Mais, oh ! frère, 

si vous aviez vu votre nom dans le Livre, gloire ! Louange ! 

Alléluia ! Gloire à Dieu ! Vous ne pouvez pas vous en 

empêcher. Les cris, les gloires à Dieu, les louanges. Alléluia ! 

Oh ! Alléluia ! 

L'huile. L'huile est la Foi pour l'Enlèvement. Les Sept 

Tonnerres sont la Vertu. Et la Pierre de Faîte est la Charité et le 

Jubilé entre en vigueur à la fin du septième coup de trompette. 

Je me demande si la chose a été terminée là-bas en Afrique du 

Sud ? Je me demande s'il entre en vigueur en ce moment ? 

Comment entre-il en vigueur ? 
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Est-ce que quelque chose d'autre doit venir ? Non, prends ces 

mêmes Sept Tonnerres et tourne cela. Le même message, la 

même mécanique se changent en Dynamique dans la saison et 

l'heure. Donc gloire à Dieu. J'ai terminé. 

Le 15 février au matin, vers 10 h ou 10 h 30 la Nuée est apparue 

ici, dimanche dernier. Sœur Carrie L'a vue et d'autres aussi, 

Frère Ferrari et sa femme L'ont vue, amen. Et d'autres L'ont 

vue, gloire à Dieu ! Qu'est-ce que c’était ? C'est un signe pour 

vous, et que celui qui a soif vienne. 

Et pourquoi Sœur Carrie L'a-t-elle vue ? Elle était celle à qui le 

Prophète a dit un samedi soir de 1963, « Tu recevras le baptême 

du Saint-Esprit. » C'était un signe pour elle ! Sœur Carrie, tu 

seras remplie ! Gloire ! 

C'est le même jour, le même jour, la Nuée est montée à City 

Island, Sœur Santa Gonzalez, son mari était ici la semaine 

précédente, nous prions pour la restauration de la famille. La 

Nuée lui est apparue et à sa fille Rébecca à 14 h, à City Island. 

Que celui qui veut, revenez dans la Maison de Dieu ! Un signe 

! Oh ! gloire à Dieu ! 

Ne savez-vous pas que la Nuée est ici ? La photo a été tournée. 

Gloire à Dieu ! Amen. La Dynamique est ici. Au balcon, au 

sous-sol...oh ! gloire à Dieu ! Amen. Alléluia ! La Nuée est au-

dessus du bâtiment. Les hommes rendent l'âme de terreur. Il y 

a des signes dans les étoiles, dans la lune : la période de la 

Tribulation. Ces choses ne vous sont pas destinées. La Nuée 

vous est destinée ! Nous sortons d'ici. 

La Nuée vous est destinée. Elle est au-dessus du bâtiment en 

Sodome, à New York : la Nuée se tient au-dessus du bâtiment. 

Il est revenu. Quand vous voyez la Nuée, levez vos têtes. Gloire 

à Dieu ! Votre Rédemption est proche. Vous sortez d'ici. Nous 

avons terminé. Gloire à Dieu ! Les Sept Tonnerres sont Christ. 

Adorez-Le, la Divinité Suprême, adorez Jésus-Christ. La Nuée 

est au-dessus du bâtiment ; la Dynamique est ici à partir 
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d'aujourd'hui pour oindre la mécanique. C'est ici ce qui a été dit 

par le Prophète Malachie 4. Nous voyageons sur la bonne route. 

Croyez-vous cela ? Gloire à Dieu ! Que quelqu'un me donne la 

tonalité. (On chante : « Nous voyageons sur la bonne route ») 
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LA CHARITÉ NE FAILLIT JAMAIS 
 

Joseph Coleman, le 4 avril 1981 

 

1 Oh ! Alléluia, gloire à Dieu ! Que Dieu soit loué ! Béni soit 

le Nom du Seigneur !  Père, nous Te louons, nous glorifions 

Ton Nom ce soir. Grâces soient rendues au Dieu vivant. 

Alléluia, alléluia, alléluia, alléluia, gloire à Dieu ! Merci Jésus, 

merci Jésus ! Oh, alléluia, alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, 

amen, merci Jésus ! Oh alléluia, merci Seigneur ! Gloire à Dieu, 

merci Seigneur, gloire à Dieu, merci Seigneur. 

 

2 Combien sont reconnaissants au Seigneur ce soir, d’être ici 

en train de louer Son Nom ? Amen. Nous pourrions être 

quelque part ailleurs, mais Dieu a ordonné que nous soyons ici 

ce soir ! Amen. Gloire à Dieu. 

 

3 Jésus-Christ est ici. Croyez-vous cela ? Amen. Le Signe est 

ici. Amen. La Nuée est ici. La Dynamique est ici. Gloire à Dieu, 

amen. Amen. Et avec Christ ici, je comprends que nous ayons 

quelques personnes malades ici. Adrienne vient juste d’avoir 

une attaque, mais le Signe est ici. Amen. 

 

4 Et nous voulons prier pour quelques personnes afin qu’elles 

soient guéries. Que la Parole puisse entrer, la louange, gloire à 

Dieu. Je ne sais pas combien de temps je vais prêcher ce soir. 

Je sens le Feu ici ce soir, gloire à Dieu, amen. Amen. 

 

5 Nous pourrons toujours récapituler demain matin. Amen. 

Mais nous voulons le Feu, le Feu, le Feu. Amen, gloire à Dieu. 

Ainsi je veux juste prier pour Frère Robledo qui est malade ici. 
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Il a dû abandonner son poste ce soir, c’est à l’estomac. Amen. 

Et nous prions que ce soit le soir où tout sera terminé. Amen. 

Et sœur Louise DeMaio, voudriez-vous nous donner l’air de « 

Le Grand Médecin est ici » ? Amen. Gloire à Dieu. 

 

(L’assemblée chante : « Le Grand Médecin ») 

  

6 Courbons la tête ; le Grand Médecin est ici, Il est dans le 

bâtiment, Il est en nous. Il est tout autour de nous. Alléluia. 

Merci Jésus.  Dieu Tout Puissant, nous venons vers Toi dans le 

Nom de Jésus-Christ. Père, ton serviteur est malade. L’ennemi 

l’a fait abandonner son poste. Il a combattu ce démon, essayant 

d’avoir la foi, essayant de l’avoir. Mais Père ce soir, l’Amour 

de Dieu est ici, la Charité Elle-même, pour descendre, alléluia. 

 

7 Dieu Tout Puissant alors que nous sentons la présence du 

Dieu Tout Puissant ici, le Signe ; dans le Nom de Jésus-Christ, 

je condamne cette affliction dans son estomac. Alléluia. Gloire 

à Dieu, gloire à Dieu ! Que mon frère soit guéri ! Alléluia, 

gloire à Dieu, amen. Merci Jésus, merci Jésus. Merci Jésus. 

 

8 Seigneur Dieu, que la Puissance du Dieu Tout Puissant 

guérisse mon frère et le rétablisse. Je prononce la bénédiction 

dans le Nom du Seigneur Jésus-Christ. Amen et amen. Gloire 

à Dieu, amen. Gloire à Dieu. 

 

9 Seigneur Jésus, notre sœur Louise avec la gorge qui brûle, 

elle a des difficultés à avaler, amen. Seigneur Dieu, puisses-Tu 

déverser l’Huile du Saint-Esprit dans sa gorge, alléluia.  Et 

Seigneur, alors qu’Elle descendra dans sa gorge, puisses-Tu 

enlever toutes les impuretés. Puisses-Tu ôter l’infection, 

puisse-t-Elle ôter cette affliction. Dans le Nom de Jésus-Christ, 

Seigneur Dieu que ma sœur soit guérie, alléluia, gloire à Dieu. 
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Merci Jésus, merci Jésus. Nous prononçons la bénédiction dans 

le Nom de Jésus- Christ. Amen et amen. 

 

(L’assemblée chante : « Le Grand Médecin ») 

 

10 Courbons la tête dans un mot de prière. Père, je crois que Tu 

as déjà manifesté Ta Puissance de guérison. Je crois que la 

Vertu agit maintenant, en train de guérir les gens. Père, puisses-

Tu descendre sur les gens maintenant, oh Dieu, et guérir tous 

ceux qui ont besoin d’une touche. Puisses-Tu oindre les deux 

prédicateurs. Que seule la Parole de Dieu sorte ! Que des âmes 

soient libérées, oh Dieu, que des gens soient sauvés. Scelle du 

Saint-Esprit, réemplis du Saint-Esprit et que des signes, des 

prodiges et des miracles soient accomplis dans le Nom de Ton 

Saint Fils Jésus. 

  

11 Père, étends Ta main sur les gens, déverse le Saint-Esprit, 

alléluia, et nous prendrons soin de Te donner toute la louange, 

l’honneur et la gloire. Nous demandons la bénédiction, dans le 

Nom de Jésus. Amen. Vous pouvez vous asseoir, gloire à Dieu. 

 

12 Eh bien nous sommes heureux d’être ici ce soir et nous 

considérons… ceci est l’Assemblée Locale de Guayama et leur 

pasteur, mon ami et frère, nous considérons que c’est une 

bénédiction formidable pour eux de venir ici et d’avoir 

communion avec nous. Amen. 

 

13 Et de la part de l’assemblée de New York, nous vous 

souhaitons la bienvenue ici à New York, amen. Gloire à Dieu. 

Nous vous accueillons ici pour avoir communion dans la 

moisson de l’orge. Ceci est la moisson de l’orge, amen. 
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14 Nous souhaitons la bienvenue à notre sœur Zeida de Fort 

Wayne. Car c’est comme cela que ça devrait être, Fort Wayne 

et Porto Rico et New York nous sommes ici ensemble. Nous 

sommes ensemble à nouveau. Amen. 

 

15 Et je désire certainement souhaiter la bienvenue à tous nos 

amis ici, les familles et ainsi de suite. Et nous sommes unis 

ensemble depuis 1965. Et cela fait de nombreuses années que 

je vais à Porto Rico et j’ai pu partager de nombreuses 

bénédictions extraordinaires avec l’église ici au travers des 

années. 

 

16 Et je les ai vus grandir, de jeunes gens sans enfant, avec 

beaucoup d’enfants. Amen. Amen. Ainsi, gloire à Dieu, cela a 

été une communion merveilleuse et Dieu nous a rassemblés ce 

soir pour ce week-end ici. Amen. Nous sommes ici dans un but. 

Amen. Nous sommes ici dans un but spécial. Il y a une onction 

spéciale, un but spécial, amen. Gloire à Dieu, gloire à Dieu. 

Ainsi nous sommes heureux d’être ici, amen. 

 

17 Eh bien, je dirais dans ma visite à Porto Rico, c’était là dans 

le Pays des Sept Sceaux et de l’Agneau. Amen. Il y avait une 

raison pour aller là. Et c’était là que le Saint-Esprit en 1967 a 

commencé à parler à mon cœur au sujet du Septième Sceau. 

 

18 Je suis revenu en 1970 ; Il m’a parlé à nouveau sur la 

Patience, sur El Yunque, amen, amen. Et ensuite cela a été 

bénédictions sur 

 bénédictions à Porto Rico, amen. Et je suis revenu à nouveau 

en 1973, le 17 février. Frère David Ruiz et moi-même, sommes 

montés sur la montagne, la Poitrine de la Colline Fertile. Amen. 
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19 Nous sommes allés là-haut. Alors Dieu a parlé à mon cœur 

et a dit : « Retourne à New York City et dis-leur : ‘‘peuvent-ils 

se nourrir du sein d’El Shaddaï ?’’ »  Amen.  Gloire à Dieu.  Je 

suis revenu en 1974, et le Saint-Esprit m’a dit que 1974 était 

l’année avec les mêmes jours dans le mois, les mêmes jours que 

l’année 1963. En 1963, du 18 au 24 mars, Frère Branham avait 

prêché les Sept Sceaux. Et le Saint-Esprit m’a dit d’y revenir 

en 1974. 

 

20 Les mêmes jours, Il m’a dit de prendre les 4 Sceaux et le 18 

mars, de passer le 1er Sceau dans la maison de frère David. Et 

là dans « Le 1er Sceau », en passant le Sceau quand nous 

sommes arrivés à la page 128, Il a dit que ces Sept Tonnerres 

seraient bientôt révélés. Amen, et qu’ils rassembleraient les 

gens pour la Foi de l’Enlèvement. Amen. 

 

21 Et j’étais assis là et le Saint-Esprit a dit : 

« Arrête la cassette ! Quel est le but ?  Repasse- la ! » Je l’ai 

repassée, et : « les Sept Tonnerres rassembleront les gens » 

C’est le but ! Amen. Les Sept Tonnerres ont rassemblé 

l’Epouse. Les Sept Tonnerres donneront la Foi. Les Sept 

Tonnerres sont le réveil de l’Epouse, alléluia, gloire à Dieu ! 

Amen ! 

 

22 Et voilà comment cela a commencé à Porto Rico. Et alors 

frère Lloyd Gonzalez, a eu un songe au sujet de 70 fois 7. Et le 

Saint-Esprit a dit : « Retourne à Sabéna Séca » le 24 mars. 

Quand Frère Branham a prêché le Septième Sceau. Il a dit : 

c’est ouvert, mais pas au public. Retourne là le 24, prend 

Apocalypse 22:17 et prêche : « Le Ministère de l’Etoile du 

matin ». Amen. 
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23 Et alors le Saint-Esprit a explosé, le 24 mars. Le Saint-Esprit 

l’a pris là, le 24 mars, où c’était fermé. Il l’a ouvert le 24 mars. 

Amen. Gloire à Dieu. Dieu sait ce qu’Il fait. 

 

24 Et alors nous sommes revenus et ensuite nous sommes 

retournés à nouveau en 1975. Je choisis d’oublier cela, amen. 

J’aimerais l’oublier... nous avons eu une guerre ! Amen, amen. 

Gloire à Dieu ! Mais alors le Saint-Esprit m’a conduit à 

nouveau en 1978 et alors les bénédictions étaient là à nouveau. 

Et en 1979 et en 1980, et maintenant nous sommes ici, 

ensemble. Le Réveil est en route ! La Dynamique sur votre 

mécanique. Amen. Gloire à Dieu. Alléluia. 

25 Qui va l’arrêter ? Le diable ne peut pas l’arrêter. Frère, 

amen, la Puissance est déjà descendue. Amen. Ainsi nous 

sommes heureux d’être ici et je respecte certainement votre 

pasteur ici, comme un homme de Dieu. Il a de nombreuses 

œuvres paisibles pour le Seigneur.  Il fait son travail en silence, 

mais quand vous ouvrez ce silence, je vois une Epouse à Porto 

Rico. Amen. Gloire à Dieu, amen. 

 

26 Ainsi que le Seigneur bénisse richement mon frère et sa 

famille, et son église et son ministère.  Amen.  Et puissent ces 

réunions être le vrai commencement de la Dynamique, 

unissant, rencontrant la mécanique pour une manifestation du 

Miraculeux, confirmant l’Omnipotence. Amen. 

 

27 Ainsi nous voulons adresser un remerciement spécial aux 

familles suivantes, pour avoir ouvert leur foyer à nos frères et 

sœurs. Notre Frère et Sœur Tom Wing et la famille ; Sœur 

Sylvia Colon, Sœur Alma Gomez, Frère et Sœur DeMaio, Frère 

et Sœur Riddle, Thomson, Frère et Sœur Robledo (c’est Junior 

et Becky, amen), Frère et Sœur Cina, Garcia, Camacho, Goyco, 

Arvello, et bénédictions spéciales à notre Frère et Sœur 
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Martinez car ce sont eux qui hébergent l’homme de Dieu. 

Amen, amen. Il a pris congé toute une semaine, amen, pour 

s’assurer que tout serait en ordre. Amen. 

 

28 Et Dieu va les bénir richement pour cela. Et aussi notre frère 

Rodriguez et sa famille, il a pris congé deux jours pour 

transporter des gens. Des allées et venues. Et notre maître-coq 

bien aimé à l’arrière là, Tom Wing, qui a ouvert sa maison 

vendredi pour les nourrir. Eh bien sûr, notre sœur Madeleine et 

frère Nino. Et nous avons beaucoup de cuisiniers, amen. Sœur 

Singleton, qui a pris congé et toute une armée de cuisiniers et 

d’aides, amen, Sœur Robledo et Sœur Cookie et Rachel Sierra. 

Je vais seulement les nommer, ils savent qui ils sont. Sœur Leda 

et Myriam et Sylvia Gonzalez, Esperanza, Rachel Colon et 

Sœur Sally et il y en a d’autres également. Et je vous reprendrai 

dimanche, parce qu’ils vont m’en parler. Amen. Si je n’ai pas 

mentionné votre nom, amen. 

 

29 Et je veux demander à Frère Junior de demander à ces gens 

de se tenir près de leur famille, ainsi vous saurez qui ils sont. 

Vous leur direz. Levez-vous, où que vous soyez. Montano. 

Amen. [Frère Lebron présente les frères et sœurs de Porto Rico] 

Que Dieu vous bénisse, amen ! Gloire à Dieu !  Amen.  Mon 

ami Eugène, Sœur Lebron. Amen. Gloire à Dieu. Avons-nous 

tout le monde ? Amen. Eh bien église, dites amen. Nous 

souhaitons la bienvenue à nos hôtes. Gloire à Dieu, amen. 

Gloire à Dieu, amen. 

 

30 Eh bien que le Seigneur bénisse richement ceux qui ont 

contribué et qui contribueront pour ces efforts spéciaux en 

ouvrant leur foyer et les prières, et les offrandes pour rendre 

possible ces réunions. Amen. Eh bien gloire à Dieu. Allons 
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dans la Parole de Dieu. Tenons-nous debout. Ouvrons nos 

Bibles à 1 Corinthiens 13 et Galates 5, et Jacques 2. 

 

31 1 Corinthiens 13 on peut lire ceci :  

Même si je parle les langues des hommes et des anges, et que 

je n’aie pas la Charité, je suis comme un airain qui résonne 

ou une cymbale retentissante. 

Et si j’ai le don de prophétie, et que je comprenne tous les 

mystères et toute la connaissance, et bien que j’aie toute la foi 

afin que je puisse déplacer des montagnes, et si je n’ai pas la 

Charité, je ne suis rien. 

Et quand je distribuerais en aliments tous mes biens, et que je 

livrerais mon corps afin que je fusse brûlé, mais que je n’aie 

pas l’amour, cela ne me profite de rien. 

L’amour use de longanimité ; il est plein de bonté ; l’amour 

n’est pas envieux ; l’amour ne se vante pas ; il ne s’enfle pas 

d’orgueil ; il n’agit pas avec inconvenance ; il ne cherche pas 

son propre intérêt ; il ne s’irrite pas ; il ne pense pas le mal ; 

il ne se réjouit pas de l’injustice, mais se réjouit avec la vérité. 

Il supporte tout, croit tout, espère tout, endure tout. La 

Charité ne périt jamais. Or y- a-t-il des prophéties ? Elles 

auront une fin. Y- a-t-il des langues ? Elles cesseront. Y-a-t-

il de la connaissance ? Elle aura sa fin. 

Car nous connaissons en partie ; et nous prophétisons en 

partie ; mais quand ce qui est parfait sera venu, ce qui est en 

partie disparaîtra. 

  

32 Galates 5 : 6 

Car en Jésus-Christ ni la circoncision, ni l’incirconcision n’a 

de valeur, mais la foi qui est agissante par l’amour. 

 

33 Et Jacques 2 verset 26 : 
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Mais veux-tu savoir, ô homme vain, que la foi sans les œuvres 

est morte ? Abraham, notre père, n’a-t-il pas été justifié par 

les œuvres, ayant offert son fils Isaac sur l’autel ? Tu vois que 

la foi agissait avec ses œuvres ; et par les œuvres la foi fut 

rendue parfaite.  Et l’écriture a été accomplie qui dit : « Et 

Abraham crut Dieu, et cela lui fut compté à justice » ; et il a 

été appelé ami de Dieu. Vous voyez qu’un homme est justifié 

par les œuvres et non par la foi seulement. Et pareillement 

Rahab aussi, la prostituée, n’a-t-elle pas été justifiée par les 

œuvres, ayant reçu les messagers et les ayant mis dehors par 

un autre chemin ? Car comme le corps sans esprit est mort, 

ainsi aussi la foi sans les œuvres est morte. 

 

34 Que Dieu ajoute la bénédiction à la lecture de sa Parole. 

Courbons nos têtes dans un mot de prière. Dieu Tout Puissant, 

nous avons lu la Parole ; maintenant, puisses-Tu mettre du Feu 

dans la Parole et qu’Elle brûle dans les cœurs des gens ce soir. 

Afin qu’ils puissent sortir du bâtiment en disant : nos cœurs ne 

brûlaient-ils pas en nous, alors que Tu nous parlais en chemin. 

Et dans le Nom de Jésus, bénis Ta Parole ! Amen et amen. Vous 

pouvez vous asseoir. Gloire à Dieu. 

 

35 Ainsi nous voyons que les Ecritures disent : comme le corps 

sans l’esprit est mort, ainsi la Foi sans les œuvres est morte. 

Amen ? Vous voulez dire que la Foi des Sept Tonnerres sans 

les œuvres est morte ? La Bible dit que si vous avez toute la foi 

pour déplacer toutes les montagnes et que vous n’avez pas la 

Charité, vous n’êtes rien ! Gloire à Dieu, amen. 

 

36 Ainsi combien nous remercions Dieu pour la Nuée, pour le 

Signe, pour oindre notre Foi des Sept Tonnerres. Gloire à Dieu, 

amen.  New York City, commencez-vous à comprendre ce que 

signifie le Signe maintenant ? Vous n’alliez nulle part. Où 
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pouviez-vous aller ? Bien que vous connaissiez toutes les 

prophéties, si vous n’avez pas la Charité, vous n’êtes rien. Bien 

que vous parliez les langues des hommes et des anges, si vous 

n’avez pas la Charité vous n’êtes rien. Alléluia. 

 

37 Mais gloire au Dieu vivant, la Charité est ici ! La Charité ne 

faillit jamais.  Merci Seigneur, merci Dieu. Voilà pourquoi 

nous essayons de vous faire louer Dieu. La promesse est ici, 

gloire à Dieu, amen. Oui Monsieur. 

 

38 Frère Branham a dit dans « Le temps des tests » 

Jeffersonville 1957, il a dit : « Je crois qu’il viendra un temps, 

a dit Paul, où il y a des prophéties et elles failliront, où il y a 

des langues et elles cesseront. Je crois qu’un temps arrive où 

les saints se rassembleront comme ceci et un Esprit d’Amour 

descendra simplement sur l’assemblée ». Amen. Et simplement 

toute personne là, tout ce qui est mal sera ôté, disparaîtra. 

Alléluia, amen. 

 

39 New York City, la Nuée est descendue et tout ce qui était 

mauvais a été enlevé. Alléluia. Voici la confirmation : Dieu est 

ici ! Alléluia. Que chaque homme, que chaque femme sache 

que ceci est le Jour du Seigneur. Alléluia. 

 

40 Dieu est prêt à relever tout défi de tout esprit. Alléluia. Tout 

esprit. La Charité est ici. Alléluia. Gloria Dios. Gloire à Dieu. 

Amen. Je veux vous faire savoir que Dieu est ici ! Amen. Oh 

amen. 

 

41 Tout ce qui est faux sera enlevé. Ce sera simplement une 

telle présence du Saint-Esprit. Je crois que les dons sont 

merveilleux et nous en avons besoin, et nous les respectons. 

Mais je crois que le temps vient où ce sera un niveau plus élevé 



La Charité ne faillit jamais 

 

266 

 

que cela. Amen. Après que toutes ces choses aient disparu, ce 

qui est Amour, subsistera pour toujours. Amen. 

 

42 Voyez-vous, c’est l’Amour de Dieu. Remarquez, il y a une 

promesse. Et je me nourris de cette promesse depuis des 

années. Nous nous tiendrons simplement en train de prêcher 

comme ceci. Amen. Comme ceci ou en train de parler et 

simplement l’Amour va s’établir au-dessus du bâtiment. Oh 

alléluia. Je crois que l’Amour est ici maintenant. Alléluia, my ! 

 

43 Ainsi ma prière pour ces réunions est que l’Amour s’installe 

au-dessus du bâtiment. Chaque personne là... Dieu vous 

donnera une conviction. Dieu vous dira : « Arrêtez de fumer », 

Dieu vous dira : « Faites sortir cette télévision », Dieu vous dira 

: « Cessez de convoiter », l’Amour de Dieu, pas moi, mais Dieu, 

Dios, vous dira : « Mon enfant, Je t’aime, Je t’ai appelé pour 

être mon enfant » Pas l’homme mais Dios, Dieu lui-même 

descendra au-dessus du bâtiment, Il enlèvera tout mal, Il vous 

sanctifiera, vous remplira du Saint-Esprit et de Feu, enverra le 

Baptême d’Amour au-dessus du bâtiment. Et la Nuée est au-

dessus du bâtiment. Il est ici maintenant. Amen. 

 

44 Laissez-moi vous dire une chose New York City, c’est trop 

tard maintenant. Des individus vont se lever et s’en saisir. 

Amen. Ainsi, ce pourquoi vous venez ici, après avoir prié, loué 

et remercié Dieu, c’est ce que vous allez recevoir. C’est cela, 

amen. 

 

45 Mercredi soir, une église est née à New York City. Amen. 

Ils sont nés de la Parole, et l’Esprit est ici maintenant pour 

sceller cette église-là. Le temps du Scellement, le temps de 

l’Adoption, gloire à Dieu.   Ainsi mon titre est : « La Charité ne 
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faillit jamais ». Et mon sujet : « La Foi des Sept Tonnerres agit 

par l’Amour ». 

 

46 Nous avons la Foi, mais nous avons besoin de l’Amour pour 

La faire agir. La Vertu, la Connaissance, la Tempérance, la 

Patience, la Piété, l’Affection fraternelle, la Charité ne faillit 

jamais. Amen. Gloire à Dieu. 

 

47 Dans « Questions et Réponses N°2 », ce grand mystère a été 

révélé au sujet de la Charité. En 1964, page 87, paragraphe 57, 

1 Corinthiens dit ceci : « ...lorsque ce qui est parfait sera venu, 

ce qui est partiel disparaîtra ». 

 

48 Ainsi toutes ces petites choses comme : sauter comme un 

enfant, essayer de parler en langues et toutes ces autres choses, 

quand ce qui est parfait – écoutez le Prophète parler ici – et 

nous avons aujourd’hui avec l’aide de Dieu, l’interprétation 

parfaite de la Parole avec la confirmation Divine. Sept anges, 

la confirmation Divine. Gloire à Dieu. 

 

49 Alors ce qui est en partie disparaîtra. Lorsque j’étais enfant, 

je parlais comme un enfant, je comprenais comme un enfant. 

Mais quand je suis devenu un homme, j’ai mis de côté les 

choses de l’enfant. Ainsi nous sommes ici. Gloire à Dieu. 

Amen. Et nous avons l’interprétation parfaite de la Parole avec 

la confirmation Divine. 

 

50 Cette Révélation des Sept Tonnerres qui a été prêchée 

pendant sept années, elle s’est tournée, la confirmation Divine, 

la Nuée est ici ! Amen. Gloire à Dieu.  Nous sommes 

directement sur le bouton. Ceci est le nouveau Joe Coleman. Je 

suis une nouvelle personne. Alléluia, gloire à Dieu. Je ne 
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connais aucun homme selon la chair, mais je veux voir Jésus- 

Christ, et Lui crucifié. Alléluia. Gloire à Dieu, amen. Amen. 

 

51 La Parole, la Révélation des Sept Tonnerres, Elle a une 

confirmation Divine. Que toute parole d’homme soit un 

mensonge et que la Parole de Dieu soit vraie ! Vous êtes 

l’Eglise du Dieu vivant. Amen. Vous avez l’autorité pour lier, 

pour délier, pour chasser les démons, pour guérir les malades. 

Alléluia. 

 

52 Ceci est l’église de Dieu ! Amen.  Le diable ne peut rien 

faire. Le diable est vaincu. Alléluia, gloire à Dieu ! Amen.  

Nous sommes au sommet de la pyramide. Amen. La Stature de 

l’Homme Parfait ; au temps du soir il y aura de la Lumière. 

Gloire à Dieu, amen. Je ne fais que relire ses citations. J’ai 

finalement l’occasion de prêcher aux Espagnols à New York 

afin que vous puissiez connaître ce Message. Amen. 

 

53 Je vais le faire entrer dans votre âme ce soir. Vous allez avoir 

une révélation quand vous sortirez d’ici. Amen. Gloire à Dieu. 

Amen. Avancia !  Alléluia.  Amen.  Gloire à Dieu.  Je me sens 

comme à Porto Rico. Amen, gloire à Dieu, amen. Amen, gloire 

à Dieu, oui monsieur. Amen. « La Stature de l’Homme Parfait 

», page 47. 

 

54 « Vous souvenez-vous de cet Arbre Epouse ? Souvenez-

vous du sermon sur l’Arbre Epouse. Ils l’avaient mangé 

jusqu’au cœur. Mais Il l’a taillé. Il avait des branches 

dénominationnelles. Il les a taillées. Ils ont suscité une nouvelle 

église, des branches dénominationnelles. Il l’a taillé. Mais le 

cœur de cet Arbre continuait à croître. Au temps du soir, il y 

aura de la lumière. Amen. Au temps du soir c’est lorsque Christ 

viendra, le Saint- Esprit, Jésus descend et s’installe à la Tête de 
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l’Eglise. Le Seigneur Lui-même est descendu du ciel avec un 

cri ! » 

  

55 Le Seigneur est descendu à New York City en 1964. Jacob 

Grâce, Joseph Perfection. Ce n’était pas moi. C’était le 

Seigneur Lui-même descendant du ciel. New York City, vous 

avez pensé que c’était moi, c’était le Seigneur, c’était la Parole, 

c’était Dieu voilé. Gloire à Dieu, amen. Amen. 

 

56 Jésus descend et S’installe à la Tête de l’Eglise. Alors Il 

ressuscitera cette Eglise-ci, étant Son propre Corps. Amen. Il 

amène son Eglise par le même chemin où Il édifie Son peuple. 

Alors Pierre dit ici premièrement, sept choses, amen. La Foi, la 

Vertu, la Connaissance, la Tempérance et la Patience, la Piété 

et l’Affection fraternelle. L’Affection fraternelle… [Espace 

non enregistré sur la bande] 

… ensuite, l’Amour de Dieu, numéro 8, le Saint-Esprit. Christ 

dans la Personne du Saint- Esprit revient sur vous quand vous 

avez ces 7 choses. Quand vous avez ces Sept Tonnerres en 

vous, Christ revient sur vous dans le vrai baptême du Saint-

Esprit. Gloire à Dieu ! 

 

57 Christ dans la Personne du Saint-Esprit vient sur vous dans 

le vrai Baptême du Saint- Esprit et vous avez toutes ces Vertus 

scellées en vous. Alors Dieu vit dans un tabernacle appelé un 

bâtiment. Le tabernacle vivant du lieu de demeure du Dieu 

vivant. 

 

58 Quand un homme possède ce genre de chose, alors le Saint-

Esprit vient sur lui. Quand un homme a ces Sept Tonnerres, 

alors le Saint- Esprit vient sur lui, pas avant.  Amen.  Oh gloire 

à Dieu, amen. Oui monsieur ! 
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59 Peu importe, vous pourriez parler en langues, vous pouvez 

imiter tous les dons que Dieu a, vous pourriez faire cela. Mais 

jusqu’à ce que ces Vertus ici, entrent en vous, vous êtes 

toujours en dehors de la réelle et véritable fondation de la foi. 

Mais quand ces Vertus grandissent et que vous ajoutez à cela, 

alors vous êtes un monument vivant. Vous êtes une idole 

vivante en action. Gloire à Dieu, amen, oh là là. 

 

60 Où en sommes-nous ce soir ? New York City. L’Amour de 

Dieu, la parfaite interprétation de la Parole. L’avez-vous saisie 

? Est-ce ceci ? Est-ce cela ? Mais un matin, la sagesse de la 

révélation viendra vers vous avec une interprétation parfaite et 

elle interprétera la Parole. Alors vous saurez que vous savez, 

que vous savez ! 

  

61 Oh quelle foi nous avons ce soir ! Alléluia. Vous vous 

lèverez : « Je suis un enfant du Roi ». Alléluia. Gloire à Dieu, 

amen. Amen. Vous ne devrez plus dire : « Frère Coleman a dit. 

Frère Lebron a dit ! » Dieu l’a dit ! Alléluia ! Comment le 

saurez-vous ? Il est en moi, en train de se déplacer, en train de 

sauter. Amen. Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu ! Amen ! Oui 

monsieur ! Gloire à Dieu ! Oui monsieur ! Gloire à Dieu, amen. 

Oui monsieur.  Oh alléluia.  Amen. Gloire à Dieu. Amen. 

 

62 Quand ces Sept Tonnerres sous forme de semences sont en 

vous, alors l’Amour qui est dans le bâtiment vous baptise avec 

un baptême d’Amour. Ce n’est plus : faites ceci et faites cela, 

vous L’aimez simplement. Oh alléluia. Une histoire d’Amour. 

Oh là là. 

 

63 Vous n’avez plus besoin que quelqu’un vous dise de faire 

ceci ou de ne pas faire cela. Il est en vous. Gloire à Dieu.  Oh 

là là.  C’est le but de ces réunions, que la Dynamique vous 
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baptise avec un Baptême d’Amour dans la saison de l’orge, et 

déverse les Sept Vertus en vous. Et nous les prédicateurs, nous 

sommes consacrés pour ceci. Nous avons trois messages ce soir 

: la Foi. Demain : la Vertu. Demain soir : la Connaissance. 

Amen. Alléluia. 

 

64 Je sens que lorsque vous vous en irez d’ici demain soir, Dieu 

vous donnera la Foi ! Dieu vous donnera la Vertu ! Dieu vous 

donnera la Connaissance ! Alléluia, amen.  Dieu vous donne 

trois choses : la Foi, la Vertu, la Connaissance. Et vous 

retournerez à Porto Rico, alors, la Vertu en vous, vous donnera 

la Tempérance, la Patience, la Piété et l’Affection fraternelle. 

Amen. Gloire à Dieu. Oh alléluia. Gloire à Dieu, Gloire à Dieu, 

amen. Amen. Gloire à Dieu, merci Jésus. Oh là là. Amen. 

Amen. Oui monsieur. 

 

65 Ainsi nous les prédicateurs, nous sommes consacrés à ceci. 

Frère Branham n’a jamais dit : que la Foi se déverse. La Foi est 

une révélation, Dieu fait entendre un écho du Ciel. Votre Père 

du Ciel, vous l’a révélé. Amen. Mais frère Branham a prié à la 

page 59 dans la Stature de l’Homme Parfait, il a prié : « 

Seigneur, que la Vertu et la Connaissance se déversent. »  

Amen. Le Prophète amène le Tonnerre, le Père Céleste le révèle 

aux individus. Et ils en arrivent à la moisson de l’orge, alors le 

Père déverse la Vertu et la Connaissance et Il scelle votre Foi 

avec un Baptême d’Amour. Amen. 

 

66 La Vertu est en vous. La Connaissance se déverse à 

l’intérieur : les Ecritures, les citations. C’est Christ, c’est là. Le 

diable ne peut pas vous arrêter. La Connaissance vous remplit. 

Amen. Gloire à Dieu. La Vertu et la Connaissance sont ici, pour 

oindre cette semence des Sept Tonnerres en vous. Pour une 

naissance, pour la perfection, pour amener toutes les Vertus en 



La Charité ne faillit jamais 

 

272 

 

vous, vous amenant jusqu’à la Perfection, jusqu’au Saint-Esprit 

qui est la venue du Fils de Dieu. Amen. 

 

67 Et vous êtes déjà dans le Saint-Esprit maintenant. Vous avez 

été appelés hors de Laodicée, vous avez été placés dans le 

Saint- Esprit. Amen. Vous avez entendu une Voix : 

« Monte ici ! » Il vous a fait vous lever et sortir de Laodicée, 

vous a placés là par prédestination. La prédestination pour être 

dans le Saint-Esprit. Le diable ne peut pas l’arrêter.  Alléluia.  

Gloire à Dieu. Amen. Gloire à Dieu ! 

 

68 Vous y voilà, église !  C’est la promesse de l’Epouse : 

ajoutez à votre Foi ! Quand la Charité tombera sur la Septième 

Vertu, sur le Septième Tonnerre, alors le Septième Tonnerre, 

l’Affection fraternelle deviendra un Tonnerre d’Amour sur 

l’Epouse, pour une naissance. La puissance pour les signes et 

les prodiges et les miracles, pour l’Adoption et la Perfection.  

Quand Dieu parle cela tonne ! Amen... Oh. 

 

69 Les Sept Vertus étaient en Géorgie, l’Affection fraternelle : 

« Et de certains ayez compassion ». L’Amour est descendu en 

Géorgie et a tonné. C’est sur bande et New York ne l’a pas 

compris, l’Amérique ne l’a pas compris. C’était Dieu en 

Géorgie qui a tonné dans l’Amour. 

 

70 Alors Il a dit avant que vous puissiez être adoptés, fais sortir 

ce message et maintenant reviens à l’Affection fraternelle et 

tous les Tonnerres seront en eux.  Maintenant je reviens et je 

parle de l’Affection fraternelle une deuxième fois. Et alors vous 

allez exploser avec le Tonnerre d’Amour, parce que la semence 

est en vous. Alléluia, gloire à Dieu. 
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71 Comprenez-vous New York ? Hein ? Merci Seigneur, que 

vous savez ce que je fais. Gloire à Dieu, oh là là. Alors lorsque 

la Charité est ajoutée au Septième Tonnerre de l’Affection 

fraternelle, le ministère parle par le Tonnerre d’Amour et votre 

ennemi ne pourra plus dire : « L’homme, l’homme, l’homme ». 

 

72 C’est un Tonnerre d’Amour. Amen. Et Dieu les aime 

tellement, les petits bébés, qu’Il les purifie. Amen. Mais cette 

fois-ci ils savent que c’est Dieu. Amen. Ephésiens 4:15 : Parlez 

la Vérité dans l’Amour. Non pas parler aimablement la vérité : 

« Alléluia, que le Seigneur vous bénisse ! » [Frère Coleman 

imite quelqu’un qui manque de sincérité.] Ça, ce n’est rien. 

Parlez la vérité premièrement, alors dites- leur la vérité dans 

l’Amour parce que vous les aimez. Vous ne voulez pas les voir 

aller en enfer. Vous ne voulez pas les voir aller dans la période 

de tribulations. Parlez la vérité dans l’Amour ! Amen. 

 

73 Le 1er avril, les pensées s’ouvriront, l’Arche sera 

découverte. Ils ne savaient pas ce qu’était l’Arche, il y avait 

beaucoup de branches et de choses dessus. Alors, le 1er avril, 

Noé a enlevé les branches et ces choses de l’Arche. Amen. 

L’Arche est découverte ce soir. Amen. Directement en ligne. 

De retour à la Bible, de retour à la Parole. Que chaque homme 

s’aligne ! Que chaque femme s’aligne avec la Parole de Dieu ! 

Oh là là. 

 

74 Parlez la vérité dans l’Amour. Qu’est-ce que l’Amour ? Une 

interprétation parfaite de la Parole avec confirmation Divine, 

des signes, prodiges et miracles. La Parole Parlée pour 

l’appuyer, le temps de l’Adoption. Oh Alléluia. Amen. 

 

75 Parlez la vérité dans l’amour afin que l’Epouse grandisse par 

les Sept Vertus en Lui en toutes choses. Allons. « Eh bien ceci 
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est… » Non, toutes choses. Dans l’Age de l’Adoption qu’est-

ce que ce sera ? Ce sera un paradoxe ! Amen. 

 

76 Dans le message « Paradoxe », volume 15, numéro 8, page 

48, 44 plutôt. Je dépose ces promesses en vous ce soir. Vous 

souvenez-vous de Frère Branham, cette prophétie de l’Amour 

Divin ? Vous souvenez-vous de cela ? Je vais vous le lire. 

 

77 Parce que tu as choisi le sentier étroit, le chemin le plus 

difficile. Tu as marché selon ton propre choix, … vous à 

Guayama, Il ne vous a pas demandé de venir là. Vous avez 

marché de votre propre choix ! Amen ? Je n’ai pas demandé à 

une seule personne de venir à New York City. Ils sont venus ici 

de leur propre choix. Eh bien alors, comment peuvent-ils me 

dire ce que je dois faire et ce que je dois prêcher ? Je n’ai pas 

été les chercher. Ils sont venus de leur propre choix. Amen. 

 

78 Mais parce que vous êtes venus : « Tu as pris la décision 

correcte et précise » Amen, amen. Et c’est Mon chemin ! Pas 

votre chemin. Vous ne connaissez pas Mes chemins. Mes 

Pensées sont de loin au-dessus de vos pensées. Je vous 

enseignerai Mes chemins. Amen. 

 

79 A cause de cette décision capitale, une portion énorme du 

Ciel t’attend.  Amen.   Gloire à Dieu. Amen. Beaucoup de gens 

aujourd’hui prennent une décision capitale en allant dans cette 

faculté-ci ou cette faculté-là. Ou en prenant cet emploi-ci ou cet 

emploi-là. En gagnant leur vie de cette façon-ci ou cette façon-

là. 

 

80 Mais CETTE décision capitale-ci, cette décision capitale-ci. 

Oh, alléluia, gloire à Dieu. Quelle décision ! Amen. A cause de 
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cette décision capitale, une portion énorme du Ciel t’attend. 

Amen. 

 

81 Maintenant c’est ce que je me suis demandé, quand je 

mourrai, qu’est-ce que ce sera ? Alors il m’est arrivé de penser 

: le Ciel n’est pas portionné en différentes portions là- haut. Le 

Ciel est le Royaume des Cieux qui est en nous, que chacun 

attend. Le Royaume des Cieux est en vous. Qu’est-ce que le 

Royaume des Cieux ? La Foi, la Vertu, la Connaissance, la 

Tempérance, la Patience, la Piété, l’Affection fraternelle, la 

Charité C’est le Royaume des Cieux. 

 

82 Une portion énorme : la Charité ! L’Adoption ! La Parole 

Parlée ! Une portion énorme ! Dieu Lui-même ! Gloire à Dieu. 

Nous sommes des créatures d’Eternité. Nous ne sommes ici que 

pour l’espace d’une demi-heure et puis nous allons nous en 

aller. Tenez ferme encore un peu. Ces neuf planètes sont en 

train de s’aligner pour 1982, disant au monde que c’est terminé 

! Amen. Mais les étoiles s’alignent pour vous et moi. Le temps 

de l’Enlèvement. L’Etoile du Matin resplendit. Amen. La Nuée 

est ici. Lorsque la Nuée apparaîtra, levez vos têtes, votre 

Rédemption est proche. Gloire à Dieu, amen. 

 

83 Quelle glorieuse décision tu as prise !  Ceci en soi, les Sept 

Tonnerres en Soi, rien n’étant ajouté, rien n’étant retranché, 

juste ces Sept Tonnerres, cela en Soi, sans sensation ; pas de 

songe, aucune vision, évêque tel et tel, ce dignitaire-ci ou ce 

dignitaire-là : les Sept Tonnerres en Soi, gloire à Dieu, amen, 

amen. La Parole, la Parole de Dieu, en Elle-même ! Gloire à 

Dieu. Amen. La Parole. Gloire à Dieu ! 

 

84 Ce ne sont pas les emballages de Noël, les jolis rubans ou 

les beaux papiers autour de la boîte, c’est ce qu’il y a DANS 
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cette boîte ! Amen. Gloire à Dieu. Les gens veulent que quelque 

chose soit ajouté aux Tonnerres. Ils veulent une sensation, ils 

veulent une vision ou quelque chose, Dieu est les Tonnerres ! 

Il est un Tonnerre. 

 

85 Ceci en Soi est ce qui va donner. Les Sept Tonnerres 

donnent la Foi. Cela donnera la Foi. Ceci en Soi est ce qui 

donnera et fera accomplir la formidable victoire dans l’Amour 

Divin. 

 

86 Les Sept Tonnerres donneront la Foi pour la grâce de 

l’Enlèvement. La formidable victoire dans l’Amour Divin. 

Gloire à Dieu, amen. Maintenant voyez-vous ce que signifiait 

venir au Jourdain ? Nous y sommes maintenant. Traversons, 

cessons de jouer. Traversons de l’autre côté, parce que tout 

nous appartient. Tout est à vous ! 

 

87 Ces visions n’ont jamais failli. Elles ne peuvent faillir parce 

qu’elles viennent de Dieu. Je le crois avec tout ce qui est en 

moi. Nous ne sommes pas les mercenaires qui vont retourner 

dans le désert en courant. Nous allons traverser le Jourdain, la 

séparation : la mort de votre grain de blé. Chaque personne dans 

cette pièce ce soir : vous allez mourir. Amen. Et Christ va vivre 

en vous. 

 

88 Voici ce qu’Il a dit en 1961 : « Oh Dieu, brise pour nous les 

Sceaux qui sont sur le dos   du Livre ». Avez-vous saisi ce qu’Il 

a dit ? Entrons dans ce grand endroit maintenant. Car Josué a 

réparti l’héritage que Dieu avait donné au peuple. Il appelle les 

Sept Tonnerres, les Sept Sceaux sur le dos du Livre : l’Amour 

Divin, ce grand endroit où il y aura une formidable victoire 

dans les Tonnerres. C’est votre héritage. Oh là là. 
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89 Mais il y a quelque chose que vous deviez faire et si vous 

remarquez ces mères Hébraïques lorsqu’elles étaient en travail 

et donnaient naissance à ces patriarches, lorsqu’elles donnaient 

leurs noms dans le travail, elles les plaçaient aussi 

positionnellement dans leur place dans le royaume. 

 

90 Ainsi, maintenant…il dit ici, l’inspiration est un paradoxe. 

Qu’est-ce qu’un paradoxe ? Incroyable mais vrai. Amen. Vous 

ne pouvez simplement pas le saisir, vous essayez de 

comprendre le Message de Frère Branham, vous ne pouvez 

simplement pas le saisir. Essayant de comprendre le Saint-

Esprit, essayant de comprendre le Baptême, essayant de 

comprendre la nouvelle naissance, l’Adoption, vous êtes tout 

confus. Vous ne pouvez pas le saisir, vous ne le saisirez jamais. 

Amen. 

 

91 Mais c’est inspiré ! Et Dieu le fait entrer juste à sa place. 

Juste à l’heure où vous n’y pensez pas. Oh, quand l’heure, 

quand ils diront qu’il n’y a pas d’Enlèvement et que la Mer 

Rouge se déplace, pharaon étant derrière vous, à l’heure où 

vous n’y pensez pas. A ce moment-là, l’inspiration : restez 

tranquille et voyez le salut de votre Dieu. Gloire à Dieu. 

 

92 En 1974, tout le monde essayait de le saisir et ne le pouvait 

pas. Les Sept Tonnerres sont les Sept Voix des Sept Ages de 

l’Eglise. L’inspiration, un paradoxe, incroyable mais vrai. 

Alléluia, gloire à Dieu, amen. Avec confirmation Divine. 

 

93 Oh frères, je sais où je me tiens ce soir. Gloire à Dieu, amen. 

Amen. Laissez-les tous s’en aller.  L’inspiration.  Gloire à Dieu.  

Oh là là, My, My. Malachie 4 a brisé les Sept Tonnerres. Oh 

Gloire à Dieu. Oh, je suis simplement en train de naviguer ici 
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aux alentours. Je ne vais pas vous retenir trop longtemps. 

Amen. 

 

94 Maintenant, c’est le temps pour que cette septième chose 

soit ajoutée à l’église. Maintenant, je désire simplement saisir 

un petit quelque chose ici. La pensée de tout le monde est 

toujours sur la Foi au travers de l’Affection fraternelle. Mais 

avez-vous vraiment saisi ce que 

  

Pierre a dit ? A votre Foi, ajoutez sept choses, amen ? 

 

95 La Vertu, commencez à la Vertu et montez jusqu’à la 

Charité. Ce sont les sept choses que vous êtes censés ajouter à 

votre Foi. Alors la dernière chose : à l’Affection fraternelle, 

ajoutez la Charité. Et la Charité est descendue ici à New York 

en janvier, février. New York est-ce juste ? Oh, New York ne 

dit rien ! Porto Rico est partout dans cet endroit. 

 

96 Dieu n’est pas mort, Il est vivant. Dieu n’est pas mort, Il est 

vivant. Amen. Merci Porto Rico, Gloire à Dieu, amen. Comme 

les sept tresses de Samson étaient un signe naziréen de 

séparation, le secret de sa puissance était dans le nombre sept. 

Le secret de l’église, de la puissance de l’église est de même 

dans le nombre sept. L’apôtre Pierre a dit : ajoutez à votre Foi, 

sept choses. Amen. 

 

97 La Vertu, « Dynamos », la Dynamique, la Connaissance, la 

Tempérance, la Patience, la Piété, l’Affection fraternelle, la 

Charité. La Charité ne faillit jamais ! Gloire à Dieu. Car si ces 

choses sont en vous et y abondent, elles font que vous ne serez 

pas stériles. 
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99 Maintenant que signifie stérile ? Oisif, paresseux, stérile, se 

tenant là pendant 16 ans... Mais voilà une Epouse qui a ajouté, 

ajouté, ajouté, ajouté, ajouté. Gloire à Dieu. Et vous ne serez 

pas stériles. Il a dit que si vous ajoutez ces sept choses, ces sept 

promesses, vous ne serez pas stériles, vous n’allez pas rester 

aux alentours pendant 16 ans. Et vous ne serez pas sans fruits, 

dans quoi ? Dans la Connaissance de Jésus- Christ. 

 

100 Ainsi, nous avons la Connaissance, nous avons les 

Tonnerres, l’Adoption, la Perfection.    J V H U, Jéhovah. Nous 

ne sommes pas stériles. Nous ne sommes pas sans fruits, dans 

la Connaissance de Dieu. Nous sommes remplis de Dieu. 

Alléluia. Ma coupe déborde. Gloire à Dieu. Amen. 

 

101 Lorsque ces sept choses sont ajoutées à la Foi Chrétienne, 

après que le Prophète soit venu et ait donné la Parole, les Sept 

Tonnerres donnent la Foi, Dieu l’enlève. Alors une révélation 

revient : « Ajoutez ces sept choses, toutes les promesses. » 

Alors lorsque ceci est ajouté à votre Foi, la première puissance 

et la gloire de l’Eglise Apostolique seront restaurées. Il y aura 

un Arbre Epouse. Alléluia. Oh, gloire à Dieu. 

 

102 Avez-vous saisi la révélation là, New York ? Hein ? Que 

Malachie 4 a restauré la Foi. Qu’est-ce que la Foi ? La Foi est 

votre mari, le Fils de l’Homme, une semence, un germe pour 

votre sein spirituel. Le mari en train de parler Sa Parole. 

Obéissez à ma Parole ! Alléluia. 

 

103 Et le message des Sept Tonnerres donne la Foi. Et les Sept 

Tonnerres sont la révélation du Mari, le Fils de l’Homme sous 

forme de semences. Oh, le Mari est en vous ce soir. Oh oui, Il 

l’est. Amen. Gloire à Dieu. 
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104 Quand vous allez faire cette chose ici, votre mari dit : « Ne 

fais pas cela ! »  Quand vous allez faire cela : « Ne faites pas 

cela ! » Le deuxième et le troisième est la Parole.  C’est votre 

Mari. Numéro deux, amen. La Vertu au travers de la Charité 

sont les œuvres pour votre Mari, amen. La Vertu au travers de 

la Charité est l’Esprit, qui est la Dynamique. Et les œuvres qui 

sont la Dynamique, s’unissent avec la Foi qui est le Mari pour 

former l’Epouse. Amen. 

 

105 Avez-vous saisi ? La Vertu est la Dynamique « dynamos. 

C’est l’Esprit. » La Charité est l’Esprit. Et entre cela c’est la 

Vertu donnée par l’Esprit. Mais la Foi est une révélation, une 

naissance, une nouvelle créature. La foi mentale est partie, la 

Foi spirituelle entre, elle vous change. Mon Père du Ciel l’a 

révélée. Gloire à Dieu. 

 

106 La Vertu au travers de la Charité, la Dynamique sur votre 

mécanique. La Foi des Sept Tonnerres est votre mari. La 

Charité, la Dynamique – saisissez le maintenant – est l’Epouse 

de la Parole. L’Esprit est ce qui fait de vous, l’Epouse. Ce sont 

les œuvres. Le mari est la Foi. L’Esprit, ce sont les œuvres. 

L’Esprit de Dieu, le Fils de Dieu dans les Sept Ages de l’Eglise, 

est l’Epouse. Amen. Gloria Dios ! 

 

107 Mais le Fils de l’Homme, la semence, la Parole, le mari. 

La semence. [Fin cassette 1b] 

 

108 Je ferais mieux de vous donner une citation pour cela, hein 

?  « La Parole Parlée est la Semence Originelle », volume 3, 

numéro 2, page 20. Voici ce qu’il a dit ; ce n’est pas moi qui 

l’ai dit, il l’a dit. Amen ! 
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109 Quand Christ viendra vers son Epouse, Elle sera une vierge 

comme Marie l’était. Car Dieu ne produira pas Christ par le 

sein d’une prostituée. Et de même Il ne produira pas l’Epouse. 

Amen. Il ne peut pas apporter sa Parole au travers d’une 

prostituée de sa Parole, vous savez, comme Rome. Ce sont des 

paroles horribles, mais c’est ce que la Bible a dit. Et je dis ce 

que la Bible a dit, parce que ça doit être compris. 

 

110 Vous ne comprendrez jamais Baptistes, Méthodistes, 

Catholiques, si vous ne comprenez pas la Parole. Ceux-là sont 

des prostituées.  Mais l’Epouse est une vierge, amen.  La 

véritable Epouse, comme Marie, aura un sein virginal. – Voilà 

pourquoi j’essaie de garder les doctrines des faux oints loin de 

vous, amen ? Afin que vous ayez un sein vierge. Gloire à Dieu. 

– 

 

111 Mais la véritable Epouse comme Marie aura un sein vierge 

– Et voici – pour l’Epouse de la Parole ! Voilà, la Parole et 

l’Epouse de la Parole. Et Jésus-Christ est la Parole et Jésus- 

Christ est l’Epouse de la Parole. Amen. Il est la Parole et Il est 

l’Esprit et l’Esprit est l’Epouse de la Parole, Il est les deux. 

Nous ne sommes rien, amen. 

 

112 Et Il a préparé un Corps. Dieu veut habiter en vous. Gloire 

à Dieu. Il enlève votre imagination. Boum, parti ! Votre 

raisonnement, bang ! L’affection, la conscience, le 

raisonnement, partis ! Votre mémoire. Qui se soucie de ce que 

vous pensez ? Faites sortir cela d’ici. Amen. Dieu l’a dit ! Dieu 

l’a dit. Amen. Où étiez-vous quand les fils de Dieu criaient de 

joie ? Lorsque les étoiles du matin chantaient ensemble ? Vous 

aviez communion avec Jésus- Christ. Amen. Gloire à Dieu. 
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113 Qui se soucie de votre mémoire ? Tu as parlé méchamment 

à mon égard. Fermez-là ! Amen. Gloire à Dieu. La véritable 

Epouse comme Marie aura un sein vierge pour l’Epouse de la 

Parole, qui est Christ. 

 

114 Vous n’êtes pas l’Epouse, Christ est l’Epouse. Amen. Il 

vient pour Sa Parole.  Il l’a dit dans Esaïe 55. Mes Paroles ne 

retourneront pas à Moi sans effet. Mes paroles accompliront le 

but pour lequel Je les ai envoyées. Il y aura une Epouse au 

temps du soir. Au temps du soir il y aura de la lumière. Gloire 

à Dieu. Amen.  Il y aura de la lumière. Il y a de la lumière. 

Amen, Ce qui est Christ. Quand Christ la Parole vient vers 

l’Epouse, Elle sera la même chose qu’Il est, une vierge par la 

Parole. Nous étions Catholiques et Baptistes, Pentecôtistes et 

Nazaréens : aveugles, pauvres, misérables et nus, et ne le 

savions pas. Ayant communion et adorant des crédos, des 

dogmes. Des prostituées comme Rahab. Rahab, comme la 

femme au puits. 

 

115 Mais nous avions une représentation. Alléluia. Même si 

nos péchés étaient noirs, noirs comme la nuit. Même si nos 

péchés étaient écarlates, rouges, ils seront blancs comme la 

laine. Je vous ferai sortir. Alléluia.  Je mettrai ma Parole en 

vous. Je mettrai l’Epouse en vous. L’ombrelle de Vie ! Il y aura 

une Epouse.  Gloire à Dieu. Oh alléluia. Gloire à Dieu. 

 

116 Vous êtes l’Epouse, n’imaginez rien. Ne raisonnez rien. 

Ceci est le champ de bataille. La Parole est dans votre cœur. 

Alléluia. Vous êtes l’Epouse dans votre cœur. Le diable ne peut 

pas vous ébranler. C’est : « Ainsi dit la Bible ! » Gloire à Dieu. 

Amen. Amen. Oh ! Alléluia. Le croyez-vous ? 
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117 C’est Christ, le Saint Esprit, la Parole dans l’Epouse en Sa 

saison. L’Epouse de la Parole, est une pure vierge de la Parole, 

qui est Jésus-Christ. Voilà pourquoi le Prophète a dit : 

« N’ajoutez pas, ne retranchez pas ». C’est la Parole. 

Comprenez-vous maintenant ? Alléluia. 

 

118 Alors, comment quelqu’un peut-il croire « Pas 

d’enlèvement » et être l’Epouse ? N’ajoutez pas. J’ajouterai les 

fléaux et la période de tribulations. N’enlevez pas les 

Tonnerres. J’enlèverai votre nom du Livre de Vie. Parce que 

votre nom est un Tonnerre. Vous enlevez votre propre nom. 

Alléluia. 

 

119 La Foi des Sept Tonnerres agit par l’Amour. La révélation 

des Sept Tonnerres de Malachie 4 ne peut pas agir sans 

l’Amour, parce que Corinthiens le dit. Avoir la Foi pour 

déplacer les montagnes, connaître tous les mystères, parler les 

langues des hommes et des anges, et si vous n’avez pas la 

Charité, vous n’êtes rien. Gloire à Dieu. 

 

120 Oh, la Nuée a été tournée. Quel signe ! My. Malachie 4 a 

appelé la Dame élue hors des Pentecôtistes, vers la Parole 

parfaite. Amen. L’Eglise doit être une vierge de la Parole, car 

ceci est une union sainte. Le but de l’union sainte est de 

reproduire Jésus-Christ à nouveau dans la chair. La Parole faite 

chair. Amen. 

 

121 Quand Christ, la Parole, l’Onction, viendra vers le sein 

vierge de l’Epouse, comme Marie, Elle aura un sein vierge pour 

l’Epouse de la Parole qui est Christ. Ainsi l’Epouse sera comme 

Lui, une vierge par la Parole. Tout ce que le Mari a dit au travers 

de Malachie 4, comme Marie : « Qu’il me soit fait selon Ta 

Parole ! » Gloire à Dieu. Amen. 
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122 Elle sera absolument une vierge par la Parole, par les 

œuvres. Oh ! page 58 ici : « La Parole Parlée est la Semence 

Originelle ». Alors d’un petit groupe de la véritable semence de 

la Parole, Dieu présentera à Christ une Epouse bien aimée, une 

vierge. Une vierge de sa Parole et au travers d’eux et par eux 

s’accomplira tout ce qui a été promis par sa Parole dans la 

vierge. Fiou. Dans la vierge, qui ne connaît pas de credo fait de 

main d’homme ou de dogmes. La Parole de la promesse en Lui-

même comme Il était en Marie. Lui-même est en vous, une 

Parole de promesse. 

 

123 Et si Dieu a mis Ses Paroles là, ma Parole ne reviendra pas 

sans effet. Elle accomplira. Cela n’a rien à voir avec vos 

sensations, rien à voir avec votre pensée. C’est cette Parole ! Le 

ciel et la terre passeront, mais ma Parole ne passera jamais. 

Gloire à Dieu. 

 

124 Dieu Lui-même manifesté. Il agira Lui- même par sa 

propre Parole de promesse. Oh là là. Les promesses des Sept 

Tonnerres. Jéhovah, J-V-H-U, en vous. Cinq manifestations. 

La Parole de la promesse en vous.  Alors Il descend ; la Charité, 

Lui-même, prend Sa propre Parole et La fait agir directement. 

Lui-même en vous, voilé derrière des peaux.  Sha !  My ! Gloire 

à Dieu, amen. 

 

125 Par Sa propre Parole de promesse, pour accomplir tout ce 

qui a été écrit de Lui, comme Il l’a fait quand Il est venu au 

travers du sein d’une vierge ; Marie, un type des « seins 

spirituels » maintenant. De même la vierge acceptera 

maintenant Sa Parole. « Qu’il me soit fait comme Tu l’as dit ». 

Bien que cela ait été dit par un ange, alors que c’était la Parole 

écrite, Esaïe 9 : 6. 
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126 Et le septième Ange nous a parlé. Amen. Gloire à Dieu. Ils 

L’aimeront et auront Son potentiel, car Il est leur Tête et ils sont 

Ses sujets, sujets de Sa Tête, la Tête de Christ, la Parole. 

Remarquez l’harmonie. 

 

127 Jésus n’a jamais rien fait à moins de le voir faire au Père 

ou que le Père lui ait montré premièrement : Saint Jean 5:19, de 

même l’Epouse. Il lui montre la Parole de Vie. Il lui montre. 

Elle La reçoit. Elle n’en doute jamais. Dieu l’a dit ! Amen. 

 

128 Rien ne peut Lui nuire.  Aucun démon.  Le Conseil 

Mondial des églises. Rien ne peut Lui nuire. Pas même la mort. 

Car si la semence est plantée, l’eau la fera se lever. Maintenant 

voici le secret. La Parole est dans l’Epouse – quel secret – avec 

la pensée de Jésus-Christ pour savoir ce qu’Il désire qu’il soit 

fait avec la Parole. La Sagesse de la Révélation pour savoir quoi 

faire avec le Message des Sept Sceaux : les Tonnerres, 

l’Adoption, la Perfection. Quoi faire avec la Parole. Prêcher la 

Parole. Amen.  Gloire à Dieu. 

 

129 Voici le secret : la Parole est dans l’Epouse et la pensée de 

Christ pour savoir ce qu’Il désire qu’il soit fait avec la Parole. 

Elle le fait en son Nom. Son Nom est… 

 

(Espace non enregistré sur la bande) 

 

130 … Luther, l’Esprit de justification qui était l’Epouse de la 

Parole. La sanctification était l’Epouse de la Parole. C’étaient 

les œuvres de Dieu. Le Baptême du Saint-Esprit et les dons 

étaient l’Epouse de la Parole qui étaient les œuvres de Dieu. 
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131 Maintenant aujourd’hui Christ, la Charité, est l’Epouse de 

la Parole pour faire les œuvres de Christ. Les mêmes signes, les 

mêmes prodiges et la même Vie, la même puissance. Les 

œuvres de Dieu seront accomplies « Ainsi dit le Seigneur » 

sinon, restez tranquilles. L’Epouse de la Parole. Gloire à Dieu. 

Oh là là. 

 

132 Car c’est Lui-même en eux qui continue sa Parole pour 

L’accomplir. Ainsi vous me comprenez maintenant ? Je pense 

que vous êtes fatigués. Combien sont fatigués ? Etes-vous 

fatigués ? Eh bien moi je le suis ! Amen.  Gloire à Dieu. Amen. 

  

133 Vierge… maintenant vous avez saisi ? L’Epouse de la 

Parole, ce n’est pas vous, exact ? C’est Christ. Et maintenant 

vous allez devenir une vierge… parce que beaucoup avaient les 

Tonnerres, mais ils sont partis. Ils n’ont pas attendu l’Esprit. Ils 

n’ont pas attendu que l’Epouse de la Parole fasse les œuvres 

pour former l’Epouse, la même vie, les mêmes signes, les 

mêmes prodiges. Gloire à Dieu. 

 

134 Ainsi ils seront une vierge, non pas parce qu’ils le disent, 

mais ils feront les œuvres de Dieu et cela fera d’eux une vierge, 

parce qu’Il ne vient que vers ceux qui ont gardé la Parole. Oh ! 

gloire à Dieu, amen. Amen. 

 

135 Elle dira : « Qu’il me soit fait selon Ta Parole ! » Voyez-

vous la Sainte Union ?  Le Mari de la Parole est le Fils de 

l’Homme, une semence. L’Epouse de la Parole sont les saintes 

œuvres de Dieu, le Fils de Dieu, la Dynamique. Gloire à Dieu, 

amen. Oh amen ! 

 

136 Laissez-moi naviguer une minute. Laissez-moi flotter sur 

les citations. Amen. Amen. 
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« Les œuvres sont l’expression de la Foi. » N’est-ce pas 

merveilleux, Frère Tony ? « J’ai la Foi. » Laissez-moi voir vos 

œuvres ? « J’ai la Foi des Sept Tonnerres. » Où est votre Charité 

? Sinon fermez-la ! Sans la Charité, vous n’êtes rien ! Amen. 

Gloire à Dieu.  Amen.  Ah ah! Oh, le Seigneur sait comment le 

faire, hein ? 

 

137 « Tu m’as parlé méchamment... »  Où sont tes œuvres, 

femme ? Amen. Gloire à Dieu. Oh ! qui dites-vous que c’est ? 

Gloire à Dieu, amen. Maintenant, « Les œuvres sont 

l’expression de la Foi », volume 7, numéro 1, page 31, 

paragraphe 212. 

 

138 Remarquez, Jésus avait dit : « Crois seulement car toutes 

choses sont possibles à ceux qui croient. » La Foi et les œuvres 

sont mari et femme, ils travaillent ensemble. Le mari travaille 

avec la femme. La femme travaille avec le mari. Ils s’identifient 

l’un l’autre. Amen. Maris, aimez votre femme. Femmes, 

respectez votre mari. Mais je parle un mystère concernant 

Christ et l’Eglise. 

 

139 Vous devez connaître le mystère de la Parole pour aimer 

votre femme. Amen. Parce que vous savez que Dieu vous a mis 

ici comme type de Lui-même, comme Il a aimé l’Eglise. Si 

vous êtes un fils de Dieu, avec un Baptême d’Amour, ainsi vous 

aimerez votre femme. Je vous montre un mystère. Ephésiens. 

Alléluia. 

 

140 Et la femme respecte son mari. Elle l’appelle : « Seigneur. 

» C’est un mystère. Je parle concernant Christ et l’Eglise, un 

mystère des Sept Tonnerres. Amen. De retour aux Ephésiens. 

De retour aux Ephésiens.  Alors il n’y aura pas de problèmes. 

Chaque fils de Dieu ‘Ephésiens’ aimera sa femme. Chaque 
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femme ‘Ephésiens’ respectera son mari. Chaque enfant 

‘Ephésiens’ honorera ses parents. Chaque ministre ‘Ephésiens’ 

aura le ministère de Jésus- Christ ; la Perfection, l’Adoption, 

parler la vérité dans l’amour. 

 

141 Et ils n’ont pas peur du diable. Ils revêtiront l’Armure 

complète de Dieu. Ils feront briller leur lance, prendront le 

casque du salut.  Ils tiendront l’Epée, prendront le bouclier de 

la foi. Gloire à Dieu, amen. Alavanza. Amen. Gloire à Dieu. 

 

142 Comme un homme qui dit qu’il est marié… Comme un 

homme qui dit qu’il est marié et cependant il ne peut pas 

montrer de femme. « Où est votre femme, monsieur ? » « Eh 

bien, elle est à la maison. » « Eh bien où est- elle ? » Amen, 

voyez-vous ? Vous doutez de ce qu’il proclame. Un homme dit 

: « Je suis marié. » Où est votre femme ? Si vous n’avez pas de 

femme, je ne vais pas le croire. Amen. Ainsi, vous voyez : « 

J’ai la foi. » Eh bien, où sont vos œuvres ? Amen.  Si je ne les 

vois pas, je ne le crois pas. Amen. Vous avez dit :  les Sept 

Tonnerres donnent la Foi pour la grâce de l’Enlèvement. A 

l’heure même où ils la recherchent, la Nuée est ici, gloire à 

Dieu, pour la donner. 

 

143 Il y a deux pensées là-dessus. Romains 4, Abraham avait 

la Foi. Dieu a vu ce qu’il y a dans le cœur et Dieu a compté cela 

à justice. Abraham n’a pas chancelé par incrédulité, étant fort, 

donnant la louange à Dieu. Pendant combien d’années ? Seize 

ans, fort, donnant la louange à Dieu. 

 

144 Les Sept Tonnerres donnent la Foi, fort, donnant la louange 

à Dieu. Amen. Vers 1981, nous allons dans Jacques 2, et vous 

tous les frères, tous les prédicateurs, laissez-moi voir votre foi. 

Laissez-moi voir vos œuvres, alors je saurai que vous avez la 
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foi. Vers 1981, la Nuée est ici, le temps de l’Adoption. Voilà 

mes œuvres, l’Epouse de la Parole. Alléluia, louange à son 

Nom. Amen. 

 

145 Comprenez-vous ? Gloire à Dieu. Oui monsieur. Ainsi 

vous voyez, vous montrez votre foi par vos œuvres. Si votre foi 

des Sept Tonnerres ne produit pas la Dynamique, alors votre 

témoignage de Jésus peut être mis en doute. Amen. 

 

146 Et Abraham a eu cette Sainte Union complète. Ils sont mari 

et femme. Page 35, paragraphe 233. Remarquez la sainte Foi 

de Dieu était unie avec les saintes œuvres de Son prophète. 

C’était la Foi de Dieu. « La Foi de Dieu ? » Oui. Votre Père 

dans les Cieux a révélé la Sainte Foi. Amen. 

 

147 Il est le Mari.  Nous n’avons pas de Foi.  Il a la Foi. Il a 

révélé la Foi. Sur le Roc de cette Révélation, j’ai édifié Mon 

Eglise. Ce ne sont pas les Tonnerres de Joe Coleman. Ce sont 

les Tonnerres de mon Père ! Amen. Ce sont les Tonnerres de 

mon Mari. Amen. Oh ! Qui dites- vous que c’est ? Gloire à 

Dieu, amen. 

 

148 La sainte Foi de Dieu était unie avec les saintes œuvres de 

Son prophète. Souvenez-vous, la Sainte Foi de Dieu a été 

révélée à Abraham. Il l’a reçue. Et en la recevant, il a 

commencé ses saintes œuvres. Oh là là. En la recevant, en la 

croyant. Voilà vos saintes œuvres. Alléluia.  En la croyant. La 

semence de la promesse avait un endroit où pousser. 

 

149 Et s’il avait dit (Abraham) : « Eh bien, tu sais Sarah après 

tout, cela fait 25 ans que Dieu a fait cette promesse… ». Voyez-

vous s’il avait dit cela, que serait-il arrivé ? Rien ne serait 

arrivé. Mais Abraham : ton Père, le Mari, a révélé la Foi. Et 
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Abraham a eu un témoignage. Abraham avait les œuvres. 

Amen.  Hébreux 11 le dit. Abraham par la Foi !  Ce sont ses 

œuvres ! Gloire à Dieu. Amen. 

 

150 Ainsi la sainte Foi de Dieu était unie avec les saintes 

œuvres de Son prophète. Souvenez- vous la Sainte Foi de Dieu 

telle que révélée à Abraham, il l’a reçue par la foi, une semence. 

Et par cela il a commencé ses saintes œuvres comme Marie : « 

Qu’il me soit fait selon Ta Parole ». 

  

151 La semence de la promesse qui est Christ, avait un endroit 

où pousser dans son cœur. Le Mari et la femme, la semence de 

la promesse : la Sainte Foi. La manifestation ; les saintes 

œuvres, amen. La manifestation du Saint-Esprit agissant par 

l’Amour au travers de Ses enfants est la semence du Royaume 

dans cet âge-là. La Foi des Sept Tonnerres agissant par 

l’Amour. Ce sera l’interprétation. Il n’a pas besoin 

d’interprétation. La manifestation sera l’interprétation. Amen. 

 

152 Les saintes œuvres interpréteront la sainte Foi. La grâce de 

l’Enlèvement interprétera les Sept Tonnerres. Amen.  Oh 

Alléluia.  Les saintes œuvres de Dieu. La sainte Foi est la 

Semence Parole, le mari ; les saintes œuvres sont l’Esprit, ce 

qui est l’Epouse de la Parole, qui est Christ. Fiou. Gloire à Dieu, 

amen. 

 

153 La sainte Foi des Sept Tonnerres, quand nous L’avons 

reçue, Elle a fait de nous une vierge. Une vierge de la Parole. 

Gloire à Dieu. Nous sommes des vierges par la révélation des 

Sept Tonnerres. Amen. Gloire à Dieu. Et nous attendons la 

consommation. Amen. Louange à Dieu. 
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154 Vierge de la Parole. Saint Jean 6 : 28 et 29. Vous êtes 

vierges par vos œuvres. … Que ferons-nous afin que nous 

fassions les œuvres de Dieu ? Jésus répondit et leur dit : ceci 

est l’œuvre de Dieu ; que vous croyiez en Celui qu’Il a envoyé. 

 

155 Croire les Tonnerres, croire les Sept Sceaux, croire le 

Prophète... cela fut vos œuvres pendant toutes ces années. Vous 

avez accompli l’œuvre de Dieu. Vous croyez l’Adoption, la 

Perfection ; vous avez accompli l’œuvre de Dieu depuis 1965. 

Voici le secret. 

 

156 La sainte Foi, la Parole semence, est dans l’Epouse et la 

Pensée de Christ, la Sagesse de la Révélation pour savoir ce 

qu’Il désire qui soit fait. Pour savoir ce qu’Il veut qu’il soit fait 

avec la Parole. Amen. Ils ont le « Ainsi dit le Seigneur », sinon 

ils restent tranquilles. 

 

157 Alors ils feront les œuvres de Dieu : Abraham. Nous avons 

accompli les œuvres en croyant la Parole : Abraham. 

Maintenant, nous sommes prêts à faire les œuvres de Dieu, 

saint Jean 14 : 12 : 

  

En vérité, en vérité je vous le dis, celui qui croit en moi, les 

œuvres que je fais, il les fera aussi. 

 

158 La Dynamique sur la mécanique. Oh gloire à Dieu, amen. 

Gloire à Dieu, amen. Oh là là. « Que ferai-je avec Jésus appelé 

le Christ ? » page 29. Oh, êtes-vous prêts pour les œuvres ? 

J’étale votre promesse ici. Nous voulons bientôt terminer. Mais 

vous l’avez saisi, ce soir. Amen. 
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159 C’est le temps de l’union. Les étoiles entrent en 

alignement. Tout le monde s’unit. L’Epouse s’unit. Le temps et 

le signe de l’union. Oh, shoo ! C’est le temps de l’union de Dieu 

et de son Epouse. Et je dis ceci avec révérence et respect. 

 

160 Je crois que l’Epouse de Christ est appelée. Je crois qu’Elle 

est scellée dans le Royaume de Dieu. Je crois que la mécanique 

est là. Ils attendent la Dynamique qui L’enlèvera de la terre 

dans la Gloire, dans l’Enlèvement. Je le crois de tout mon cœur. 

Nous ne savons pas comment Il va le faire, mais Il va le faire. 

 

161 Il est la Dynamique. Nous devenons simplement membres 

de la machine de Son Corps, nous formant, par la Foi, à Son 

image. C’est ce que nous faisons. Nous le croyons et nous 

faisons nos œuvres et Dieu le voit et Il envoie la Nuée, la 

confirmation Divine. Amen. 

 

162 Pourquoi pensez-vous qu’Il a envoyé la Nuée ? Parce qu’Il 

vous a imputé la justice. Vous êtes justifiés. Vous êtes 

sanctifiés. Vous êtes déjà glorifiés. Maintenant Dieu, l’Epouse 

de la Parole est prête à faire les œuvres de Dieu. Fiouww. Frère 

! My. Amen. 

 

163 Nous formant à Son image et Le voir s’unir avec nous dans 

Ses œuvres avec Ses dons d’amour, amen, alors qu’Il nous les 

transmet juste avant le Souper des Noces. Nous attendons, nous 

observons cela. Il a envoyé le ministre, Malachie 4, pour nous 

épouser à Christ. Alors Il nous donne les dons d’amour : des 

apôtres, des prophètes, des pasteurs, des docteurs, neuf dons de 

ministères justes avant le Souper des Noces. 
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164 Et ces dons opèrent par la Dynamique. Une union, un 

rassemblement. Ephésiens, le temps d’Adoption. Oh, alléluia. 

La Dynamique de cette Eglise sera un réemplissage du Saint- 

  

Esprit que nous avons reçu dans une petite mesure. Oh gloire à 

Dieu. Un réemplissage. Le croyez-vous ? Laissez-moi me 

dépêcher maintenant. Je sais que vous êtes fatigués. Amen. 

Gloire à Dieu. 

 

165 Un réemplissage. Alors que la Pierre de Tête descend, pour 

s’unir avec le Corps. Oh ! église, c’est une histoire d’Amour. 

Ce doit être une histoire d’Amour. La Charité, l’Amour avec 

les saintes œuvres et la Charité, amen, je veux dire que la Foi 

ne peut agir que par l’Amour. Le Mari est la Foi, mais le Mari 

ne peut... seulement ce que Sa Parole dit de faire. Sept 

Tonnerres le disent. Merci Jésus. Il le saisit ce soir. Les Sept 

Tonnerres disent Sainteté. Votre Mari a dit : Sainteté. Votre 

Mari a dit : Piété. Votre Mari a dit : Sanctification. Il a parlé la 

Parole. Il est parti travailler et vous a laissés dans la maison. Oh 

alléluia. 

 

166 Maintenant qu’allez-vous faire épouse ? Hein ? Frère 

Coleman ne vous observe pas. Qu’allez- vous faire pour votre 

Mari ? Je ne suis pas votre mari. J’ai une épouse. Mais vous 

êtes Son corps, composé de nombreux membres. Maintenant 

souvenez-vous, le Mari a laissé ses ordres des Sept Tonnerres. 

Il est parti et vous êtes dans la maison, vous avez le balai, vous 

avez la chandelle. Toute la poussière est dans la maison. Toutes 

les télévisions et toute la saleté et le gâchis. Qu’allez-vous faire 

? Est-ce que vous m’attendez ? Hein ? 

 

167 Il y a un Œil qui vous observe !  Moi je ne vous observe 

pas ; Lui vous observe. Ceci est votre église, ce n’est pas mon 
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église. Amen, alléluia. Je peux à peine le dire. La Foi, les Sept 

Tonnerres, faites ceci, faites cela, cela et cela. Cela n’agit que 

par l’Amour ! Ce doit être une histoire d’Amour. Oh vous ne 

pouvez attendre de le faire. Vous ne pouvez attendre de Le 

louer, de Le remercier. Alléluia, gloire à Dieu ! 

 

168 Nettoyer l’église, faire sortir les démons : vous ne pouvez 

attendre. C’est une histoire d’Amour. Cela n’a rien à voir avec 

moi. Rien à voir avec lui. Nous ne faisons que dire ce que le 

Mari a dit. Nous ne faisons que rappeler à votre mémoire ce 

que le Mari a parlé au travers de Malachie 4. Je vous le remets 

en mémoire, votre Mari a dit de faire ceci, de faire cela. 

Alléluia. Oh, alléluia, gloire ! Louange au Seigneur. Merci, 

Jésus. 

  

169 Finalement, finalement ! Je pense que New York City 

comprend. Cela n’a rien à voir avec moi. C’est une affaire 

individuelle. Il y en aura deux dans un lit et l’un sera pris. Il y 

en aura deux dans un champ et l’un sera pris. Vous feriez mieux 

d’entrer dans cette histoire d’Amour. Vous feriez mieux de 

commencer à pleurer. « Oh Dieu, je T’aime. » Oh ! alléluia. 

 

170 Vous feriez mieux de commencer à prier. Vous feriez 

mieux de parler à Jésus. Cessez de vous inquiéter à mon sujet. 

Amen. Oh là là. L’Epouse de la Parole est Christ. La sainte Foi 

est Christ. Les saintes œuvres sont Christ. Tout est Christ. 

Amen. 

 

171 Si cette semence de sainte Foi s’unit avec les saintes 

œuvres, alors cela amène la semence à la vie. Comment la 

semence des Sept Tonnerres dans votre âme peut-elle faire quoi 

que ce soit si vous n’aimez pas ce qu’Il a dit ? Oh alléluia, gloire 

à Dieu. 
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172 La foi mentale devient une Foi spirituelle. Le corps, qui est 

la Parole, attend la Vie, qui est l’Esprit pour confirmer la 

Parole. Pour la faire vivre. Aucune autre vie n’agira dans 

l’Epouse, la vie de Luther n’agira pas. La vie de Wesley n’agira 

pas. La vie des Pentecôtistes n’agira pas. La Charité ne faillit 

jamais. C’est la seule chose qui agira. Amen. 

 

173 Les Sept Tonnerres sont le Réveil de l’Epouse. Laissez-

moi me dépêcher et terminer maintenant. Ainsi, Il est l’Esprit 

de la Dynamique. Maintenant dans votre livre grec 

« Emphatic Diaglot » … p 27., il est dit ici dans Jacques 2 : tu 

vois que la Foi sans les œuvres est morte. Amen. Maintenant il 

est dit ici, vous voyez que la foi coopérait avec ses œuvres. 

Amen. 

 

174 Dieu a dit que les Sept Tonnerres donnent la Foi ! Et vous 

vous êtes tenus là pendant 16 ans. En 1981, la Dynamique a 

coopéré avec votre Foi des Sept Tonnerres. Pourquoi ? Parce 

que Dieu a parlé cette Parole, non pas du ciel ; les Sept 

Tonnerres ont retenti sur la terre. Amen. Et ma Parole sur la 

terre ne reviendra pas à moi sans effet. Amen. 

 

175 Comme le corps sans le souffle est mort, ainsi la Foi sans 

les œuvres est morte. Amen.  Fils d’homme : Ces os peuvent-

ils vivre ?  Parle à ces os. Souffle sur ces os. Envoie l’Esprit sur 

les os. Ces os peuvent vivre. Une puissante armée en marche 

qui va secouer le monde entier. Oh alléluia. 

 

176 Le Corps Parole, les Sept Tonnerres, l’Esprit, la Charité, 

l’Amour, la Foi des Sept Tonnerres agit, opère par l’Amour.  

Amen. Voilà ce que vous attendez. Vous attendez que la 

Charité fasse bouger les Tonnerres. Gloire ! Sha ! Amen. 
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177 Et vous attendez dans l’Amour en louant Dieu, en adorant 

Dieu. Amen. Voilà votre Mariage, votre Union. Numéro un : 

faire la cour, Il vous appelle ; les fiançailles, vos vœux, la 

consommation, une union, l’expérience, amen. Et nous 

attendons une consommation, une union, une expérience. 

L’Epouse a été mariée par le Prophète ; mais Apocalypse 19 : 

Sa femme, qui a eu une expérience, se prépare. Amen. 

 

178 Elle passe d’Epouse à Femme. Amen. Nous sommes 

Epouse aujourd’hui, mais la Charité fera de vous une Femme. 

La consommation, une expérience, une union. Les deux 

deviennent une seule chair. Nous sommes dans les Ephésiens 

ce soir. Les mystères sont en train d’être révélés. Amen. La 

sainte Foi de Dieu est la Parole et les saintes œuvres de 

l’Epouse sont l’Esprit. La manifestation de la Parole pour l’âge 

sont les enfants. 

 

179 Maintenant la Foi et l’Amour sont en relation parce que 

vous ne pouvez pas avoir la Foi à moins d’avoir l’Amour, parce 

que votre Foi est dans un Dieu qui est l’essence même de 

l’Amour. Comment le savez-vous ? Il vous a appelés ‘hors de’, 

parce qu’Il vous aime. Amen. Il vous a aimés. 

 

180 Il y en a des millions et des millions dans le monde mais Il 

vous a appelés ‘hors de’. « Je t’aime ! Je t’aime ! » Amen. Ainsi 

donc, parce qu’Il vous aime, vous avez foi en Lui ! Et vous avez 

l’amour. Oh là là. La Foi et l’Amour agissent ensemble. Cela 

devrait créer un tel amour en vous, cela devrait créer un tel 

amour les uns pour les autres au point où nous pouvons à peine 

supporter d’être séparés les uns des autres. Nous pouvons à 

peine attendre le dimanche, le mercredi, dimanche, mercredi. 

Quelle histoire d’amour ! 
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181 Quand cette histoire d’Amour vous frappera, vous ne 

devrez supplier personne pour prier. Vous ne devrez pas les 

supplier pour adorer. Vous ne devrez pas les supplier pour lever 

la main. Amen. Vous ne devrez pas les supplier pour faire ce 

qui est juste. Ils aiment Dieu. Ils ont la Foi. Amen. 

 

182 En vivant, Il m’a aimé ; en mourant, Il m’a sauvé ; un jour 

je sais qu’Il reviendra, Il revient pour moi. Alléluia, gloire à 

Dieu, amen. [Fin cassette 2a] 

 

183 Vous devez supplier, persuader… nous ne sommes pas du 

bétail qu’on mène à l’abattoir. Nous sommes des enfants du Roi 

!  Nous sommes comme le fils du roi qui venait d’Afrique, nous 

sommes dans un pays étranger. Et nous nous tenons bien droits. 

Amen. 

 

184 Le maître des esclaves voulait savoir : « Pourquoi ne puis-

je l’acheter ? » Il y a quelque chose à son sujet. C’est un esclave 

dans ce monde, mais il est différent. Je sais qu’il est différent. 

Il n’est pas à vendre. Il a déjà été racheté de la maison de prêt 

sur gage. Amen.  Il a été racheté. Le Parent Rédempteur vous a 

rachetés. Vous êtes le fils d’un Roi. Vous êtes un prince ! 

Amen. Gloire à Dieu. 

 

185 Bien que vous soyez dans un pays étranger, vous allez Le 

louer. Vous êtes dans Apocalypse 5, en train d’adorer et de 

louer Dieu. Gloire à Dieu. Vous êtes tellement amoureux de Lui 

au point où il n’y a rien d’autre. L’Epouse s’abandonne à 

Christ, comme la femme s’abandonne à son mari. Galates 5:6 : 

la foi agit par l’amour. 
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186 Et la seule manière où vous pouvez avoir la foi c’est d’avoir 

l’amour premièrement. Amen. Parce que la Foi est le stimulant 

de l’amour. La Foi est le stimulant pour l’amour. Vous êtes 

dans une église morte, Dieu vous révèle Malachie 4, qui est la 

Foi. Un stimulant pour quitter votre église, sortir de là, purifier 

votre vie, vous changer. Vous aimez Dieu, vous aimez la 

Parole, un stimulant ! [‘incentive’ en anglais] 

 

187 Si vous n’avez pas d’amour pour la Parole, vous ne pouvez 

pas avoir la Foi. Comment pouvez-vous avoir foi dans votre 

femme si vous ne l’aimez pas dans le 'philéo' ? Alors qu’en est-

il de l’agapao envers Dieu ? Vous exprimez votre amour envers 

votre femme, amen ? Alors qu’en est-il de Dieu, et de notre foi 

et amour envers Lui ? Nous devons avoir l’amour avant de 

pouvoir avoir la foi. 

 

188 Ainsi, quand Ils sont venus ici pendant toutes ces années, 

« Qu’est-ce que frère Coleman a dit ? » Qu’est-ce que j’ai dit ? 

Etes- vous en amour avec Dieu ? Pourquoi venez-vous ici ? 

Amen. Quand vous avez l’amour authentique, oh là là, cela 

pousse votre foi de l’avant. Quand vous avez un amour 

authentique, cela pousse votre foi sur le champ de bataille. 

 

189 Un Amour Divin authentique pour Dieu et Sa Parole, pour 

Son peuple, cela va pousser votre foi de l’avant. Cela va se 

saisir d’une promesse. C’est cela ! Dieu l’a dit ! Les Sept 

Tonnerres donnent la Foi. Pourquoi ? « J’aime Dieu ! J’aime 

son peuple. » Alléluia. 

 

190 J’aime tellement Dieu, je veux que tout le monde le sache. 

Oh ! alléluia, gloire à Dieu. Allons Frère, allons Sœur ; allons, 

allons, allons ! Les Sept Tonnerres donnent la Foi ! Alléluia ! 
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191 Me comprenez-vous ce soir ? Je suis un homme sauvage. 

J’aime Dieu ! Et j’essaie de vous le prouver en restant avec cette 

Parole. Amen, Gloire à Dieu. Alors cette foi sort, amen, et 

lorsque l’Amour se projette, la Grâce souveraine guérit les 

malades, pardonne vos péchés, vous sauve, oh, vous pardonne, 

vous scelle. 

 

192 Mais si vous ne faites jamais de mouvement, si vous ne 

louez jamais le Seigneur, si vous êtes toujours grincheux, 

maladif, méchant, acide. Est-ce que c’est l’amour ? Voici vous 

rentrez à la maison vers votre femme, « Oui chérie, je t’aime… 

» Quel genre d’amour est-ce là ? Ce n’est rien ! Elle vous dira 

d’emporter votre amour quelque part ailleurs. Gloire à Dieu. 

 

193 Qu’en est-il de Jésus-Christ ? Comment pouvez-vous vous 

approcher de Lui comme cela ? Comment pouvez-vous franchir 

cette porte, étant tout sec, acide, méchant et puant ! Oh, alléluia. 

Comment pouvez-vous le faire ? Comment pouvez-vous le 

faire ? Gloire à Dieu ! Alléluia ! La Charité ne faillit jamais ! 

Amen.  Oh alléluia, alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, amen. 

Merci, Jésus ! Alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, amen. Oh 

alléluia, alléluia, Louange, louez-le, remerciez-le ! Gloire, la 

Charité ne faillit Jamais ! Oh alléluia, alléluia. Gloire à notre 

Dieu, que Dieu soit loué. Merci, Jésus. Oh alléluia, oh alléluia, 

alléluia, alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, amen. 

 

194 La Charité ne faillit jamais ! Recevez le Saint-Esprit. 

Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu ! 

Merci, Jésus. Merci, Jésus. Alléluia. 

 

195 Seigneur Dieu, scelle Ton peuple. Seigneur Dieu, donne-

leur le Baptême du Saint- Esprit et de Feu. Oh ! Le Feu, le Feu, 

le Feu, le Feu, le Feu, le Feu. Sha ! Alléluia. Oh, alléluia, 
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alléluia. Gloire à Dieu. Merci, Jésus. Merci, Jésus. Oh ! merci, 

Seigneur. Merci, Jésus.  Merci, Seigneur. Oh, alléluia, Gloire à 

Dieu, merci Seigneur. Oh alléluia, oh my,  my,  my, my. 

 

196 Il est ici ! La Charité est dans le bâtiment. Gloire à Dieu. 

Merci, Jésus. Merci, Seigneur. [Le Saint Esprit se déverse dans 

l’assemblée.] 

 

197 …Oh là là, Il est ici. Louez-Le, remerciez-Le, demandez-

Lui de vous sceller. Gloire à Dieu, amen, amen, amen. Alléluia. 

Oh Gloire à Dieu, merci Jésus. Alléluia, alléluia. Oh, my, my, 

my, my, my, my, my. Oh alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, amen, 

amen, amen.  Merci Jésus. Merci, Jésus. Gloire à Dieu ! My. 

Gloire à Dieu, amen. Merci, Seigneur ! Oh ! my, my, my, my. 

Le Feu, le Feu, le Feu, le Feu. Oh ! Seigneur, remplis-nous, 

Seigneur, remplis-nous, remplis-nous, remplis-nous, remplis-

nous, remplis-nous, scelle-nous Seigneur. Scelle-nous, scelle-

nous, scelle-nous, scelle-nous. Alléluia, Alléluia, Alléluia. 

 

198 Seigneur Dieu, que l’Amour Divin s’installe sur le 

bâtiment, Seigneur, et emporte tout le mal. Alléluia, alléluia, 

oh, alléluia, Seigneur Dieu. Amen. 

 

199 Le Saint-Esprit Lui-même prend le contrôle de l’Eglise 

dans un Amour Divin, au point où les malades seront guéris, 

les aveugles verront, les paralytiques marcheront ; sans 

l’imposition des mains. Oh, ce sera une grande unité de 

l’Amour Divin, la Charité, le vrai Baptême du Saint-Esprit et 

de Feu sur les gens. Merci Jésus. Merci Jésus. Alléluia, 

Alléluia, Alléluia. 

 

200 Gloire à Dieu, gloire à Dieu, amen, amen, alléluia. Oh ! 

Alléluia, Alléluia, Alléluia. Gloire à Dieu, amen, amen, amen, 
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amen. Oh ! Alléluia, Alléluia. Gloire à Dieu. Merci Seigneur. 

Oh ! Seigneur, remplis Frère Lebron et réemplis-le. Seigneur 

Dieu, remplis sa femme et remplis ses enfants, Seigneur. 

 

201 Souviens-toi de ceux qui sont à Porto Rico, remplis-les là-

bas, Seigneur. Oh ! Alléluia, remplis les gens ce soir, Seigneur. 

Oh ! Alléluia, Alléluia. Gloire à Dieu. Seigneur Dieu, nous ne 

pouvons plus rester pour prêcher. Merci Jésus. Oh ! My. Oh là 

là. Gloire à Dieu, amen.  Oh !  My. Gloire à Dieu, amen. Oh, 

my, my, my, my. Merci Jésus. Merci Seigneur. Gloire à Dieu. 

Merci Jésus. Gloire à Dieu. Merci Jésus. Oh, alléluia. Gloire à 

Dieu. Merci Jésus. Gloire à Dieu. Merci Seigneur. Gloire à 

Dieu, oh, my. Merci Jésus, merci Jésus. Merci Seigneur. N’est-

Il pas merveilleux ? 

 

[L’assemblée chante : « N’est-Il pas merveilleux ? »] 

 

202 Oh, alléluia. Gloire à Dieu. Amen. Souvenez-vous : « La 

Charité ne faillit jamais ! » Amen. N’oubliez pas cela. Dieu a 

soufflé sur vous ce soir. Fffffff…, recevez le Saint-Esprit. 

Qu’est-ce que cela veut dire ? Soyez dans l’expectative pour le 

Baptême du Saint-Esprit. Il a envoyé la Charité ce soir pour 

revenir sur la Foi pour la oindre. J’espère que vous me lisez... 

J’avais toujours l’habitude d’édifier. Je commençais avec la Foi 

et la Vertu et la Connaissance jusqu’à l’Affection fraternelle. 

En juin 1980, j’ai prêché un message : « A l’Affection 

fraternelle, ajoutez la Charité ». La Nuée a été tournée, la 

Charité est ici. Ainsi je commence par la Foi ce soir : « La 

Charité ne faillit jamais. » 

 

203 Et nous L’avons tournée et vous allez découvrir demain 

matin pourquoi Elle a été tournée. Amen. 2 Pierre 1 de 4 à 7, 

quelques remarques pour terminer, de la Foi à la Charité. 
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204 Dans un acte originel de « couverture », c’était lorsque le 

Saint-Esprit couvrait la face de l’abîme. Dans Genèse 2:18,  Il 

a donné une aide à Adam : 

 

205 Et Le Seigneur Dieu dit : « Il n’est pas bon que l’homme 

soit seul, Je lui ferai une aide pour lui. » 

  

206 Et la Foi et l’Amour sont en relation, la Foi et les œuvres 

sont mari et femme. C’est une sainte union et le mari et la 

femme sont un type de Christ et de Son Epouse. Maintenant ce 

mot aide signifie… l’aide signifie : aider ou assister. Amen. Et 

compagnon dans l’hébreu signifie ‘entourer’. 

 

207 Ainsi la compagne d’aide, la femme est celle qui entoure, 

qui entoure son mari pour lui donner de l’aide. Dans ce sens-là, 

elle est celle qui entoure, qui entoure son mari, toujours 

enveloppée dans son mari sans s’inquiéter des faux oints. La 

Parole, son Mari. Genèse 2 : 24 : 

C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère et 

s’attachera à sa femme et ils deviendront une seule chair. 

 

208 Aujourd’hui l’Epouse, la Parole faite chair dans votre 

chair, une seule chair. La Parole est en vous : une seule chair. 

Et la Parole s’attache ; l’homme s’attachera à sa femme. 

S’attacher signifie : ne jamais cesser de la pourchasser, de 

toujours courir après elle ! Christ a dit : « Je ne vous laisserai 

jamais, Je ne vous abandonnerai jamais, Je ne cesserai jamais 

de vous poursuivre, Je serai toujours avec vous, Je vous 

poursuivrai. » OK les maris : commencez à poursuivre votre 

femme ; et vous les femmes, commencez à donner de l’aide à 

votre mari, à entourer votre mari. 
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209 Ainsi la femme entoure son mari avec amour et le loue ; et 

lui, il court après elle et ainsi ils courent en rond. Amen. Gloire 

à Dieu.  Et elle donne de l’aide au Message de son Mari. Le 

Mari dit : « Les Sept Tonnerres donnent la Foi. » Il a emporté 

le prophète. La femme est la compagne d’aide, mais elle doit 

dire ce qu’Il a dit : Les Sept Tonnerres donnent la Foi. Elle 

donne de l’aide au Message de son Mari par révélation. 

 

210 Elle L’aime, c’est pourquoi elle Lui donne de l’aide, elle 

reçoit Sa parole, elle croit Sa parole, elle prêche Son Message 

par la foi, les deux sont une seule chair. Croyez-vous cela ? 

Gloire à Dieu. Alors pourquoi crier à Dieu ? Parlez et allez de 

l’avant. Demandez ce que vous voulez ! Dieu l’a dit, Il va vous 

sceller du Saint- Esprit, Il va vous délivrer : Dieu l’a dit. 

Commencez à L’entourer avec vos louanges et vos « Alléluia ! 

» Chaque promesse dans le Livre vous appartient, c’est un bon 

pays ruisselant de lait et de miel. Voilà où vous vous tenez ce 

soir. Retenez ces Sept Vertus-là jusqu’à ce que Christ vienne 

vers votre corps pour vous baptiser d’Amour. 

 

211 La Parole est votre certificat de mariage, Malachie 4 vous 

a mariés au Fils de l’Homme, l’anneau de mariage de la 

prédestination est à votre doigt, la Grâce imméritée, un petit, un 

diamant manquait : l’Affection fraternelle ; mais la Nuée a été 

tournée et l’Affection fraternelle est de retour, le diamant est de 

retour à sa place. Amen. Il brille. Amen. Gloire à Dieu. 

 

212 Ainsi le Fils de l’homme vous a été révélé comme votre 

Mari pour vous unir pour le mariage. L’appel de l’Epoux au 

balcon est venu au travers de Malachie 4. 

 

213 Quelques dernières paroles. Le Fils de l’homme est 

descendu comme étant le Cri, les Sept Tonnerres, dans la chair 
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humaine pour vous unir tous les deux. Le Mari est la sainte Foi. 

La mécanique et la Femme sont les saintes œuvres, la 

Dynamique. Et Jésus a rendu Sa révélation de la Parole des Sept 

Tonnerres si réelle à Son Epouse mais remarquez maintenant, 

ce n’est pas réel pour beaucoup d’autres personnes. Mais la 

réalité de cela pour vous est ce qui vous a uni à Lui. 

 

213 Comment cela peut-il être si réel pour vous mais pas pour 

votre voisin ? Il ne l’a pas appelé… mais Il vous a appelé, vous 

! C’est ainsi que vous le savez. Vous vous grattez la tête : 

« Mais le prophète l’a dit, mais je ne me sens pas différent. » 

Qui vous a dit de sentir quoi que ce soit pour commencer ? 

C’est ce qu’il a dit. N’avancez pas par vos sensations. Amen.  

Oh my ! Il vous a unis à lui. 

 

214 Le mariage est venu par les Sept Sceaux, les Sept 

Tonnerres, l’Epouse est liée à Christ par un vœu [serment], sa 

belle robe de la Parole promise : les Sept Tonnerres, est 

enveloppée autour d’elle ; lui donnant à elle une confirmation 

avec lui-même, elle attend que la vie confirme la Parole, elle 

est unie par vœux [serment] à Christ comme compagne d’aide 

pour entourer la Parole et lui donner de l’aide. Amen. 

 

215 Elle L’aime. Vous ne devez pas la supplier de louer, vous 

ne devez pas la supplier pour faire sortir la télévision… Elle 

L’aime. Romains 8 : 35 dit – voici votre vœu – « Qui nous 

séparera de l’amour de Christ ?  Serait-ce la tribulation ou la 

détresse ou la persécution ou la famine ou la nudité ou le péril 

ou l’épée... » L’Epouse ne chancelle pas par l’incrédulité, elle 

donne gloire à Dieu. Non, aucune de ces choses ne peut nous 

séparer de notre Mari et dans toutes ces choses nous sommes 

plus que conquérants par Celui qui nous a aimés avant la 

fondation du monde, nous a lavés dans Son Sang. C’est notre 
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vœu pour 1981. Nous sommes persuadés que ni la mort, ni la 

vie, ni les anges, les principautés, les puissances, les choses 

présentes, les choses à venir, aucune ; rien de ce qui a été élevé 

ni la mort ni aucune créature ne nous séparera de l’amour de 

Dieu : voilà votre vœu. Alléluia. Gloire à Dieu. 

 

216 Nous sommes liés par un vœu. Combien sont liés par un 

vœu ce soir ? Je vais vous marier à Christ. Malachie 4 vous a 

mariés, je vais vous ramener à l’autel pour prononcer vos vœux 

à nouveau. Combien se sentent de prononcer leurs vœux ? Vous 

êtes liés par vœux à Christ. 

217 Vous voulez L’aimer, Le consoler, L’honorer, abandonner 

tous les autres pour L’avoir et Le tenir à partir de ce jour pour 

le meilleur et pour le pire, dans la richesse et la pauvreté dans 

la maladie et la santé ; L’aimer et Le chérir jusqu’à ce que la 

mort nous sépare et par ceci je Te donne mon engagement. 

Alléluia. Gloire à Dieu. 

 

218 La Foi des Sept Tonnerres agit par l’Amour et l’Amour, la 

Charité, ne faillit jamais. Dieu peut faire tout ce qu’il désire 

faire. Alléluia. Gloire à Dieu. Nous marchons sur le bon 

chemin. Combien sentent qu’ils sont en train de marcher ? 

Amen. 

 

[L’assemblée chante : « Nous marchons sur le bon chemin » et 

« Quel Dieu Tout Puissant nous servons. »] 
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LA VERTU-PUISSANCE POUR LE 

SERVICE 
 

Joseph Coleman, 5 avril 1981 matin, Forest Hills – New York. 

 

 

Oh alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, gloire à Dieu. Que Dieu soit 

loué. Alléluia. Oh merci Jésus. Alléluia. Donnons-Lui 

l’acclamation, merci Jésus. Merci Jésus. Alléluia. Gloire à 

Dieu, amen ! Alléluia. Amen. Amen. Amen. Alléluia, gloire à 

Jésus. Merci Jésus. Alléluia. Alléluia. Alléluia. Alléluia. 

Alléluia. Oh alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, amen. 

Les hommes naturels, amen, les hommes naturels, quand le 

président entre dans la pièce, ils se lèvent et applaudissent. 

Ainsi le Président, amen, le Saint-Esprit, est entré dans la pièce, 

c’est pourquoi nous applaudissons. Gloire à Dieu, amen. Sha! 

Amen. Gloire à Dieu, amen. Gloire à Dieu. Oh Alléluia, amen. 

Gloire à Dieu que pouvons-nous dire ? Sinon, merci Jésus. A 

nouveau, encore et encore nos cœurs, amen, s’écrient : "merci 

Jésus !" 

Combien nous apprécions Sœur Moreno et Frère et Sœur Daly, 

et Sœur Alice pour avoir chanté. Appréciez-vous les chanteurs 

? Amen. Gloire à Dieu. Amen. Frères, quand ils ont commencé 

à chanter : « La bonne vieille religion », j’ai dû me lever. 

Donne-moi cette bonne vieille religion ! Amen. Alléluia. 

Amen, Frère Edgar ? Gloire à Dieu. Amen. Merci Jésus. Amen. 

Gloire à Dieu, amen. Amen. 

Oh, j’apprécie vraiment ceci. Amen. Nous devons faire ceci 

plus souvent, amen, gloire à Dieu. Amen. Louange à Son 

merveilleux Nom. Ayons un mot de prière. Notre Père céleste, 

que pouvons-nous dire ? Amen. Tu es déjà ici. La seule chose 
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que nous cherchons Seigneur, cette onction, puisse-t-elle entrer 

dans leur âme ce matin. Puisse-t-il y avoir un authentique 

baptême d’Amour, une naissance pour le service, une 

Puissance. Amen, gloire à Dieu. 

Père, guéris les malades et les affligés au milieu de nous. Sauve 

les perdus, ramène les rétrogrades, commence un réveil parmi 

ceux qui sont endormis, amen, et mets ceux qui sont paresseux 

en feu. Envoie le Saint-Esprit et confirme la Parole avec des 

signes, des prodiges et des miracles. Et nous prendrons soin de 

Te donner toute la louange, l’honneur et la gloire. Amen. Car 

nous le demandons dans le Nom de Jésus, amen. 

Si vous voulez ouvrir vos Bibles, s’il vous plaît ; Actes 1 du 

verset 8 à 11, Philippiens 1 verset 6 et II Timothée, le premier 

chapitre du verset 6 au verset 9. Et je lis dans Actes 1 verset 8 

: 

Mais vous recevrez une puissance, après que le Saint-Esprit 

soit survenu sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, 

dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités 

de la terre. 

Après avoir dit cela, il fut élevé pendant qu'ils le regardaient, 

et une nuée le déroba à leurs yeux. 

Voici l’une des dernières promesses qui a été donnée aux 

disciples, juste avant que le feu ne tombe dans la chambre 

haute, c’était une promesse. 

Et comme ils avaient les regards fixés vers le ciel pendant qu'il 

s'en allait, voici, deux hommes vêtus de blanc leur apparurent, 

et dirent : Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à 

regarder au ciel ? Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu 

de vous, viendra de la même manière que vous l'avez vu allant 

au ciel. 

Amen. Et le même Saint-Esprit est revenu en notre jour et dans 

: "Messieurs quelle heure est-il ? », amen, il nous a dit au 

travers du Septième Ange, que ce même Jésus reviendra dans 
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une Nuée de sept anges, amen. Et je déclare aujourd’hui, que la 

nuée est ici. Amen. La Nuée s’est transformée en Dynamique 

sur vos mécaniques. Pourquoi restez-vous là, à regarder, 

attendant quelque chose d’autre ? Vous pouvez l’avoir 

aujourd’hui !  Amen. Gloire à Dieu ! 

 

Philippiens 1:6 : 

Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous cette 

bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus- Christ. 

 Amen. De quoi vous inquiétez-vous ? A-t-Il commencé une 

œuvre en vous ? Alors Il terminera, amen, l’œuvre qu’Il a déjà 

commencée en vous, amen. Quand a-t-il commencé l’œuvre ? 

Avant la fondation du monde. Amen. Comment peut-Il faillir ?  

Dieu ne peut pas faillir ! Dieu peut faire tout ce qu’Il veut. 

Alléluia ! Gloire à Dieu. Voici une promesse pour aujourd’hui, 

pour rencontrer le défi d’aujourd’hui. 

II Timothée 1 :6, laissez-moi vous remettre en mémoire les 

promesses. 

C'est pourquoi je t'exhorte à ranimer le don de Dieu que tu 

as reçu par l'imposition de mes mains. Car ce n’est pas un 

esprit de timidité – de couardise – que Dieu nous a donné ; au 

contraire, son Esprit nous remplit de force, d’amour et de 

sagesse. N’aie donc point honte du témoignage à rendre à 

notre Seigneur, ni de moi son prisonnier. 

Mais souffre avec moi pour l’Evangile, par la puissance de 

Dieu qui nous a sauvés, et nous a appelés par un saint appel, 

– la sainte Foi, amen– non à cause de nos œuvres, mais selon 

son propre dessein, et selon la grâce qui nous a été donnée en 

Jésus-Christ avant que le monde commence 

Que Dieu bénisse la lecture de Sa Parole, vous pouvez vous 

asseoir. Amen. Eh bien, gloire à Dieu, nous nous réjouissons 

certainement ce matin et le réveil a commencé et hier soir quels 

moments nous avons eus ici. Nous avons eu un déversement 
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d’Amour. Et il n’y avait presque personne ici de New York 

City. Je suis presque sûr que c’étaient ceux qui auraient pu être 

ici de New York City. Eh bien Frères, vous avez certainement 

manqué quelque chose hier soir ! Amen, Gloire à Dieu ! 

Nous avons eu une petite pensée : "La Charité ne faillit jamais". 

La Charité est ici. Ainsi habituellement nous commençons avec 

la Foi et nous édifions vers la Charité. Mais cette saison-ci, 

nous avons commencé avec la Charité pour oindre la Foi des 

Sept Tonnerres ! Et maintenant, il y a des gens ici ce matin, 

amen, leur Foi des Sept Tonnerres est ointe ! Un Esprit est venu 

sur vous hier soir, l’Esprit d’Amour. Amen. 

 Le même Esprit est ici ce matin. Ce même Esprit vous 

baptisera du Saint-Esprit et de Feu. Alléluia. Ma pensée ce 

matin : "La Vertu Puissance pour le Service". Amen. Mon sujet 

: "A la Foi des Sept Tonnerres, ajoutez la Vertu Puissance pour 

le service". Amen. 

 

Et mon thème se trouve dans Saint Luc 4:14 :Et Jésus revient 

dans la Puissance de l’Esprit en Galilée. 

Oh, l’heure est-elle arrivée ? Jésus, la Parole en vous, sortant 

du désert. Est-ce le jour ? Cela se pourrait-il ? Alléluia. Oh 

gloire à Dieu, gloire à Dieu. Que Dieu soit loué, amen. 

Dans un message appelé : "Le monde se désagrège" de 

Shreveport en Louisiane, 1963, citation :  Nous voyons les 

choses mécaniques prendre place. Israël, les nations, les signes 

pour ce jour. Maintenant l’Esprit, la Dynamique de la Parole 

promise. L’Esprit, la Dynamique de la Parole promise qui doit 

entrer dans son Eglise et les conduire au Calvaire. J’ai dit : 

"vous conduire au Calvaire !", sur la croix, être suspendu là, 

laissez tous les démons venir autour de vous et se moquer de 

vous. Amen. 

Mais sur la croix, c’est là où vous allez vaincre l’ennemi, amen. 

Gloire à Dieu, oh alléluia. Sur la croix, alors qu’on se moque 
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de vous, qu’on vous ridiculise, qu’on vous maudit. Mais Sept 

Voix Vivantes : le reflet de Jésus-Christ, amen. 

Et lorsqu’ils vous maudiront, lorsqu’ils se moqueront de vous : 

"Père, pardonne-leur car ils ne savent pas ce qu’ils font."  Oh 

alléluia. La Dynamique est ici pour vous conduire au Calvaire. 

Gloire à Dieu. 

Et après avoir été au Calvaire, alors dans l’enlèvement. Oh, 

allons au Calvaire, ensuite nous irons dans l’enlèvement. 

Alléluia, gloire à Dieu ! Voyez-vous la promesse ? Nous 

devons mourir. Amen. 

L’Entrepreneur des pompes funèbres Divin, le Saint-Esprit, est 

ici ce matin pour vous tuer. Alléluia, gloire à Dieu. Tous les 

jours on nous tue pour Sa gloire. Tous comme des brebis sont 

allés au massacre, amen. Gloire à Dieu, que Dieu soit loué. 

Amen. – Fin de citation. – 

Les Sept Tonnerres, le nouveau Nom, l’Adoption est pour les 

vainqueurs. Maintenant hier soir nous avons découvert que 

l’Epouse de la Parole est Christ. Amen ? Amen ! Gloire à Dieu. 

Nous avons découvert que la sainte Foi est Jésus-Christ la 

Parole, qui est votre mari. Amen. Nous avons découvert que les 

saintes œuvres sont Christ, l’Esprit, qui est l’Epouse. Amen. 

Le Mari, le Fils de l’Homme au travers du prophète a révélé le 

sperme, le germe pour aujourd’hui. Alléluia. Nous avons reçu 

une révélation, amen, dans nos cœurs, alors nous avons 

commencé nos saintes œuvres en croyant en Lui, qui a été 

envoyé. Amen. 

Comment pouvons-nous accomplir les œuvres de Dieu ? En 

croyant en celui qui a été envoyé. Sept Tonnerres, l’Adoption, 

la Perfection : accomplir les œuvres de Dieu. Et maintenant 

Satan, nous sortons du désert ! Nous avons une Ecriture, Saint 

Jean 14:12: 

En vérité, en vérité je vous le dis : celui qui croit en moi, les 

œuvres que je fais, il les fera aussi ; Alléluia. Dieu ne peut pas 
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faillir ! Dieu l’a dit, amen. Gloire à Dieu, amen. Amen. La 

Dynamique est ici, c’est Jésus-Christ. Pourquoi est-Il ici ? Un 

réemplissage du Saint-Esprit, amen. Ephésiens 6:10 : Revêtez 

toute l’armure de Dieu. 

Au reste, frères, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force 

toute-puissante. 

Amen. Remarquez, numéro 1 : forts dans le Seigneur ! Le 

Seigneur est la Parole. Numéro2 : dans la Puissance de Sa force 

; l’Esprit. La Puissance spirituelle est la Dynamique. Elle est 

venue vers l’Epouse aujourd’hui. Elle donne le courage de 

reprendre le péché. Elle donne le courage, amen, elle donne le 

courage de regarder le péché en face et de le faire exploser. 

Amen. Gloire à Dieu, amen.  Chargez !  Gloire à Dieu ! 

Elle vous donne la Foi, le courage. Vous savez que vous avez 

entendu parler de votre théophanie, vous ne vous souciez 

d’aucun homme. Dieu ne fait pas acception de personne. Amen, 

gloire à Dieu !  Vous appelez le péché "péché", noir : noir, blanc 

: blanc ! Alléluia, gloire à Dieu. Amen, amen ; merci Jésus ! 

Amen. 

Michée 3:8 : 

Mais moi, je suis rempli de force, de l'esprit de l'Éternel, Je suis 

rempli de justice et de vigueur, Pour faire connaître à Jacob son 

crime, Et à Israël son péché. 

Voilà pourquoi l’Esprit du Seigneur est ici. Amen. Il est ici pour 

vous dire, comment avancer, où se trouve l’ennemi, ce qu’il 

faut faire, comment aller là ? "Ainsi dit le Seigneur ! Ainsi dit 

le Seigneur !" Gloire à Dieu, amen. 

L’Esprit de l’Ancien Testament est ici, qui est tombé sur les 

prophètes et qui est revenu dans l’Église apostolique, Il est 

tombé sur Etienne. "Vous incirconcis et au cou raide, qui 

résistez toujours au Saint-Esprit !" Ce même Esprit est ici ce 

matin. Amen. 
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C’est ce dont le Prophète Malachie 4 a parlé.  Le Saint-Esprit 

est ici ce matin. Oh, alléluia, alléluia. Alléluia, Gloire à Dieu, 

amen ! Il est ici ! Merci Jésus. Gloire à Dieu, amen ! Alléluia, 

merci Jésus, alléluia ! Oh, alléluia, alléluia, alléluia. Gloire à 

Dieu, merci Jésus ! Amen, amen, merci Jésus. Gloire à Dieu, 

amen, amen ! 

Ce même Esprit est ici maintenant. Il est plus puissant que les 

forces physiques. Plus puissant que les démons spirituels, deux 

cent mille milliers de démons, mais Jésus-Christ est ici, amen. 

Ni par force, ni puissance, mais par Mon Esprit dit le Seigneur. 

Amen. 

Le message de Malachie 4 : "les Sept Sceaux" devait restaurer 

la Foi pour reconstruire l’Église à nouveau sous la Puissance 

du Saint-Esprit. Amen. Nous avons la Foi, le Mari, amen ; les 

Sept Tonnerres nous donnent la Foi, gloire ! Mais les Sept 

Tonnerres se sont transformés dans la nuée. La nuée est ici ce 

matin. Amen. 

La Puissance est ici ! La Vertu est ici ! La Dynamique est ici 

pour vous baptiser du Saint- Esprit, pour vous guérir, pour 

sauver votre famille, pour apporter la délivrance. Alléluia. 

Gloire à Dieu. Jésus-Christ est notre exemple suprême. Jésus 

est retourné dans la Puissance de l’Esprit. Quand Il est sorti 

dans l’Esprit, Il a prouvé qu’Il était entré dans l’Esprit parce 

que l’Esprit, Saint Matthieu 3:17, la Colombe est descendue sur 

Lui : "Voici mon Fils bien aimé en qui il Me plaît de demeurer" 

Et immédiatement Il est allé au désert. L’Esprit est devenu la 

Parole et a vaincu le diable. "Il est écrit ! Il est écrit ! Il est écrit 

!" Amen. Maintenant en 1981, Jésus voilé retourne dans la 

Puissance – alléluia – pour faire les œuvres de Dieu. Alléluia, 

gloire à Dieu, amen, gloire à Dieu. 

La Puissance accompagne le baptême du Saint- Esprit. Mais, 

vous recevrez la Puissance après que le Saint-Esprit soit venu 

sur vous.  L’Epouse primitive a reçu la Puissance pour le 
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service. Le Saint-Esprit est un témoin de la résurrection, pour 

montrer que vous êtes devenu adulte en Christ. Vous avez 

grandi après 15 ans, sous un tuteur, ayant été testés : le 

comportement, la sanctification, entrez là, arrêtez ceci, allez là-

bas, alléluia. 

Mais vous avez grandi. Quand vous étiez enfant, vous parliez 

comme un enfant mais quand vous êtes devenu homme, vous 

avez mis de côté les choses de l’enfant. L’Esprit du Seigneur 

est ici maintenant, pour vous remplir du Saint-Esprit. Pour vous 

donner la Puissance pour le service. Alléluia. 

Nous sommes dans l’âge de l’Adoption. La Parole et l’Esprit, 

pas les dons, mais la Parole, Lui-même. Vous allez recevoir une 

naissance, naître de nouveau, une nouvelle créature. Votre âme 

va sur l’autel d’airain et Dieu va la juger. Mais elle est couverte 

par le Sang. Alléluia. Gloire à Dieu. 

Une Puissance entre en vous. Il y a là un mystère. Dans : "Le 

Lever du Soleil", à la page 30 et 32 ; c’étaient des lâches, ils 

avaient la Parole mais ils avaient une promesse, ils avaient la 

crainte des Juifs, de leur prêcher les Sept Tonnerres, mais ils 

avaient une promesse : "Mais vous recevrez une Puissance", 

amen. 

Ils étaient justifiés, ils étaient sanctifiés. Mais voici un mystère. 

Il faut quatre marches :  Luther, Wesley, la Pentecôte, la Parole 

; mais ils avaient trois marches. Quand le Fils de l’Homme est 

ici, c’est seulement trois marches, la justification, la 

sanctification, le baptême du Saint-Esprit. 

C’est là où vous êtes ce matin. Vous êtes prêts pour la Puissance 

pour le service ! Il entre aujourd’hui pour une naissance. Ce ne 

sont pas seulement votre âme et votre esprit qui sont nés de 

nouveau, mais dans votre naissance ; dans votre vie éternelle, 

il met la Vertu "la Puissance pour le service". Il entre dans votre 

Foi, vous avez une foi mentale, mais la Charité est ici pour vous 
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donner une Foi spirituelle. Une naissance, une naissance. Né de 

nouveau. La nouvelle naissance. 

Et aussi, la Vertu "la Puissance pour le service". La Vertu pour 

vous emmener. Le Guide, il vous est ordonné de vous repentir, 

d’être baptisé au Nom de Jésus-Christ et Dieu enverra la Vertu, 

la Charité, dans votre Foi pour vous baptiser : né de nouveau. 

Alors Il vous conduira, le Guide, et vous donnera un glorieux 

baptême.  Il vous conduira de la Foi à la Vertu, à la 

Connaissance, à la Tempérance, à la Patience, la Piété, 

l’Affection Fraternelle, et ensuite l’Amour vous scellera à 

l’intérieur. Gloire à Dieu, amen. Oh, alléluia, gloire à Dieu, 

amen. 

Depuis 1965, vous avez eu la Parole, vous avez été sous un 

tuteur, vous avez été éprouvés, formés. En 1981, la Puissance 

est ici. Amen. Les œuvres sont ici, gloire à Dieu.  La Puissance 

est ici pour entrer dans votre naissance, pour vous donner la 

Puissance pour le service. Amen. 

Pour vous mettre positionnellement dans un endroit, pour être 

un esprit en service dans l’Eglise du Dieu vivant. C’est le 

mystère ici aujourd’hui. Vous allez exercer un ministère dans 

la maison de Dieu. Il y a 9 dons spirituels, il y a un quintuple 

ministère. Oh, alléluia. 

La Puissance pour le service. Saint Marc 16 ; Saint Jean 14:12. 

L’Epouse primitive parlait avec autorité : « Et c’est avec une 

grande Puissance que les apôtres rendaient témoignage de la 

résurrection. » Cette même Puissance est ici. Une Puissance 

spirituelle remplit votre vie de Vertu de guérison : "Je n’ai ni 

or, ni argent ; mais ce que j’ai…" Qu’avez-vous ? Qu’est-ce 

que Pierre avait ? Il avait une révélation de "qui Jésus était".  

L’Alpha, l’Oméga, le Commencement et la fin, le premier et le 

dernier ; J V H U, Jéhovah. C’est ce qui est en vous maintenant. 

"Je n’ai ni or, ni argent ; mais ce que j’ai je te le donne !" 

Alléluia. 
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Nous avons une révélation, J V H U, Dieu voilé. L’heure est 

arrivée, alléluia, gloire à Dieu, amen. Je crois ce matin, alors 

que nous parlons la Parole, le Saint-Esprit peut tomber, alléluia, 

gloire à Dieu ! Amen. Oh, Alléluia, amen, Oh. 

Eglise du Dieu vivant ! Alléluia, alléluia, gloire à Dieu. Amen. 

Merci Jésus. Gloire à Dieu, alléluia. Merci Jésus, Amen. Gloire 

! Alléluia, gloire à Dieu. 

Je crois que l’ombre du Saint-Esprit est ici ce matin. Des gens 

étaient guéris dans l’ombre de Pierre. Des gens étaient guéris 

dans l’ombre de Paul. Des mauvais esprits et des maladies les 

quittaient, sortaient simplement des gens. Gloire ! Finalement 

mes Frères, soyez forts dans le Seigneur et dans la Puissance de 

Sa force ! Revêtez toute l’armure de Dieu. Amen. Gloire, 

alléluia. 

L’Epouse a besoin de la Dynamique, de la Vertu Puissance 

pour le service. Vous recevrez une Puissance. La Foi des Sept 

Tonnerres seule n’y arrivera pas. Vous devez ajouter la Vertu à 

votre Foi. Qu’est-ce que la Vertu ? La force, la Puissance. Voilà 

notre promesse de la Dynamique. Un réemplissage de la 

Puissance pour le service. Le saisissez-vous ? 

La Foi des Sept Tonnerres.  Ensuite sept années, mais la 

huitième année : la Vertu, la Puissance pour le service. Il y a 

une révélation là. La Charité est voilée dans la Vertu, alléluia. 

Elle vous donnera la Vertu, la Puissance pour faire vivre la 

semence des Sept Tonnerres. La Puissance pour marcher, la 

Puissance pour parler, la Puissance pour vivre, la Puissance 

pour vaincre tous les démons. Alléluia. Amen. 

Voilà votre révélation. Dieu l’a gardée pour 1981. La Vertu 

vous emmènera tout le chemin jusqu’à la Charité. Retenez ces 

Sept Tonnerres. Tenez ferme à la main immuable de Dieu. 

Alléluia, gloire à Dieu, amen. Alléluia, gloire à Dieu. 

Voilà votre promesse. Trois commandements à Timothée. La 

mécanique et la Dynamique ensemble. Nous pouvons oindre la 
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Vertu aujourd’hui pour le service du Saint-Esprit. Trois 

commandements à Timothée pour rencontrer le défi de l’heure. 

Numéro un : N’ayez pas honte du témoignage de Jésus. Je viens 

de vous le lire. N’ayez pas honte du témoignage de Jésus. 

N’ayez pas honte des Paroles du Fils de l’Homme. Amen. 

Le témoignage de Jésus est l’Esprit de la prophétie. Le Seigneur 

Dieu a parlé, le Lion a rugi, qui ne prophétiserait ? Je ne peux 

m’empêcher de parler les choses que j’ai vues et entendues ; 

Alléluia. 

  

Je ne peux m’empêcher de parler : les Sept Tonnerres donnent 

la Foi pour la grâce de l’enlèvement. Cela brûle dans mon âme.  

Je suis dans une seule ligne, mon visage est tourné comme un 

roc vers la résurrection. Je ne peux me tourner ni à gauche, ni à 

droite. Je ne peux regarder derrière moi. Je dois aller 

directement à la Résurrection ! Alléluia, gloire à Dieu. 

Numéro deux : "N’aie pas honte de moi, Paul," a-t-il dit à 

Timothée. Et venons-en à aujourd’hui. N’ayez pas honte de 

Malachie 4, prenez position avec le Prophète. Alléluia, gloire à 

Dieu. Amen. 

Numéro trois : Soyez participants des afflictions de l’Evangile. 

Montez sur votre croix. Le don consiste en trois choses : 

l’Esprit de Puissance, l’Esprit Parole, l’Esprit d’Amour, la 

Charité. L’Esprit d’une pensée saine, la pensée de Christ, le 

contrôle suprême. Comment vous contrôler avec le contrôle de 

soi. Ne pas vous emporter ici ou là, peu importe ce que dit le 

diable ! Fais attention, il y a là un piège pour toi. Fais attention 

à ce que tu vas dire. Oh, alléluia, gloire à Dieu. 

Dieu ne nous a pas donné un esprit de crainte. Nous venons 

juste d’en parler : décembre, janvier, février, mars ; nous 

n’avons pas eu peur ; nous nous sommes tenus sur notre terrain, 

alléluia. Gloire à Dieu, gloire à Dieu, que Dieu soit loué ! 

Alléluia. Nous n’avons peur d’aucun esprit, nous craignons 
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Dieu. Amen. Nous ne devons pas entendre parler un homme ou 

une femme en dehors de cette église. Nous sommes l’Eglise 

souveraine de Dieu. Amen. 

Ceci est l’église de New York City. Il y a quelque chose au sujet 

de New York City.  Il y a quelque chose au sujet de New York 

City, qu’est-ce que c’est ? Dieu qui déverse son Esprit. Alléluia, 

gloire à Dieu. Amen. Gloria Christo ! Gloria Christo ! Gloire à 

Dieu, alléluia, gloire ! Alléluia, oh gloire à Dieu, que Dieu soit 

loué, My…. 

Nous ne sommes pas des lâches. Nous ne faisons pas marche 

arrière. Nous n’avons pas peur des critiques. Pourquoi ? Il nous 

a donné un Esprit de Puissance pour briser les chaînes de Satan. 

Gloire à Dieu. Une Puissance inhérente pour se reproduire.  

Cela implique une activité constante. Voilà pourquoi il est dit 

"raviver", une activité constante de la Parole. Et c’est de cette 

Parole que nous avons notre mot anglais "la dynamo" ou "la 

Dynamique". 

Il s’agit en fait de la branche de la mécanique qui traite du 

mouvement. La dynamique c’est lorsque la mécanique 

commence à entrer en mouvement, et la mécanique est II Pierre 

1, et la Dynamique fait entrer la mécanique en mouvement. 

L’action. Amen. Gloire à Dieu ! 

Tout comme une dynamo a besoin d’être en mouvement pour 

produire du courant. Vous devez être en action. Comment 

pouvez-vous entrer ici en marchant ? Entrez en action !  Gloire 

à Dieu, gloire à Dieu ! Amen ! Entrez en action ! Gloire à Dieu. 

Alléluia, amen.  

Tout comme une dynamo a besoin d’être en action pour 

produire du courant – de la Puissance – de même nous devons 

raviver la flamme du don de Dieu dans votre vie. 

Dieu a mis une semence là, une semence prédestinée. Il a 

envoyé de la Lumière – du Feu – au temps du soir. Il y aura de 

la Lumière pour raviver ce don. Voilà votre fournaise.  
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Malachie 4 avait un tisonnier et il l’a enfoncé là ! Alléluia. 

Soyez en feu ! Gloire à Dieu. 

Laodicée froide, morte, amen. Vous devez…  Ce que vous avez 

: ravivez-le. Gloire à Dieu. L’Amour, l’Amour Agapao, 

spontané, l’Amour Divin, une pensée saine, l’intelligence, le 

calme, l’équilibre, ne pas être un fanatique, amen. Ne pas être 

tout froid et raide, sec. Être discipliné, avoir le contrôle de soi, 

amen. 

Maintenant nous comprenons pourquoi le Saint- Esprit est venu 

et ce qu’est la Dynamique.  Mais vous recevrez une Puissance, 

amen, après que le Saint-Esprit soit venu sur vous. Pas avant ! 

Avant, ce seront des faux oints. Mais après. Amen. "Je l’ai ! 

Alléluia !". Vous n’avez rien ! Attentez que la Charité vienne ! 

Alors vous recevrez une Puissance. Amen. 

Il est ici ce matin. Amen. La Dynamique, la Puissance, un mot 

grec ‘dynamos’ : une Puissance inhérente, capable de se 

reproduire comme une dynamo. II Pierre 1:3 :  la Puissance 

Divine, amen. Je pense que je vais vous le lire, gloire à Dieu, 

amen. Il est ici. 

Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue 

à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui 

nous a appelés à la gloire, à la vertu 

  

Oh là là. La connaissance des Sept Sceaux, les Sept Tonnerres 

– gloire à Dieu – nous donnent tout ce qui appartient à la Vie, 

à la Piété. Cela nous met sur le bon chemin. Le chemin vers la 

gloire et la Vertu. Nous marchons sur le bon chemin. Alléluia, 

gloire à Dieu, amen. 

 

Nous sommes sur le bon chemin, gloire à Dieu. Amen. Cette 

Puissance Divine est capable de vous donner tout. Amen. Il 

vous a appelés à une manifestation de la Puissance Divine.  
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Ephésiens 3:20 : Or, à celui qui peut faire infiniment au-

delà de tout ce que nous demandons ou pensons, selon la 

puissance… 

Selon la puissance qui agit en vous, la Puissance Divine. Alors 

si vous avez la Puissance, voici que vient le Prophète, il ravive 

la Puissance. Vous pouvez faire toutes choses. Les Sept 

Tonnerres donnent la Foi. L’Adoption, la Perfection, J V H U. 

Vous pouvez marcher sur l’eau, Pierre a marché sur l’eau sans 

le Saint-Esprit. Alléluia, vous pouvez être enlevé. Vous pouvez 

être ici un jour et être à Puerto Rico cinq minutes plus tard. 

Amen. [Fin de la cassette] 

Je vais arriver pour vous voir à Puerto Rico, alléluia. Croyez-

vous cela ? Gloire à Dieu. Quelle Puissance apostolique ! Un 

jour, Philippe a eu un grand réveil et il y avait un eunuque 

éthiopien, il fut transporté dans la bande de Gaza. 

Le même Dieu est ici ce matin. Alléluia, gloire à Dieu. Gloire 

à Dieu, amen. L’heure arrive, vous allez recevoir un appel 

téléphonique de Tucson et en deux minutes vous serez à 

Tucson. Avant qu’il ne raccroche : "Me voici Tucson." 

Alléluia, gloire à Dieu, amen. Oh, Dieu peut faire 

abondamment, au-delà, alléluia. Il peut sauver votre famille. 

Amen. Gloire, alléluia. Oh, je sens qu’Il est sur la ligne. 

Jésus-Christ est ici. Voulez-vous être libre ? Tout démon ici, 

peu importe ce que c’est, maintenant même levez la main et 

dites : "Seigneur Dieu, libère-moi !" La saleté, l’impiété, le 

sexe, la convoitise, quoi que ce soit, la télévision, quoi que ce 

soit, dans le Nom de Jésus-Christ, je condamne tout esprit du 

diable dans les gens ! Que les démons quittent les gens ! Dans 

le Nom de Jésus-Christ ! Oh alléluia, alléluia. 

  

Au balcon et au sous-sol, alléluia. Que le Signe descende au 

sous-sol, au balcon, dans les bancs. Que l’esprit du diable s’en 

aille ! Alléluia, gloire à Dieu, amen. Amen ! 
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Frère Kurt, est-ce que tu crois pour ta femme ? Crois-tu pour ta 

femme ? Amen, gloire à Dieu, amen. Crois-tu pour ta femme ? 

Oh alléluia, gloire à Dieu, amen. Tu crois pour ta femme, ta 

femme ? Frère Kurt, ce démon de maladie mentale peut quitter 

ta femme aujourd’hui ! Dans le Nom de Jésus-Christ ! Seigneur 

Dieu, que ce démon de maladie mentale quitte l’épouse de 

Frère Kurt et la libère ! Seigneur Dieu, quand il rentrera chez 

lui, puisse-t-il la trouver dans son bon esprit. Alléluia, gloire à 

Dieu ! Gloire à Dieu ! Que Dieu soit loué ! Alléluia, oh alléluia. 

Baptise ma fille du Saint-Esprit et de Feu. Merci Jésus. Dieu 

est ici ! Il remplit son peuple. Levez vos mains, alléluia.  Amen, 

gloire à Dieu, alléluia, merci Jésus ! Oh alléluia, alléluia. 

Seigneur, remplis mon fils Jonathan, remplis Becky, Seigneur. 

Oh alléluia, remplis mes enfants, remplis les gens, oh alléluia, 

gloire à Dieu, amen. Gloire à Dieu, gloire à Dieu. Dieu est en 

train de remplir son peuple, alléluia, oh, alléluia. Gloire à Dieu, 

gloire à Dieu. Merci Jésus, alléluia. 

Oh, Église du Dieu vivant, alléluia, gloire à Dieu, amen. Amen, 

amen, alléluia. Oh là là, oh my. My. Gloire !  Recevez le Saint-

Esprit.  Il est ici. Gloire à Dieu, amen.  Merci Jésus, amen, 

amen, amen, gloire, alléluia, gloire, gloire à Dieu, amen, amen. 

Louange… alléluia, gloire à Dieu, merci Jésus, My, My, My, 

My. Le feu, le feu, le feu, le feu, oh gloire à Dieu. 

La Puissance Vertu pour le service est ici. Alléluia, alléluia, 

alléluia, alléluia, alléluia, gloire à Dieu. Oooh alléluia, Seigneur 

Dieu, remplis Junior, remplis-le du Saint-Esprit et de Feu. Aye 

sha, ha, ya, sha! Oooh sha! My, my. Gloire ! My, my, my, my, 

my. Il est ici.  Oh là là, gloire à Dieu. Amen. Alléluia, gloire. Il 

est ici. 

Amen, Sœur Rivera ? Seigneur Dieu, bénis ma Sœur dans le 

Nom du Seigneur Jésus-Christ, redonne-lui Sandy, redonne-

leur Sandy, Seigneur. Nous condamnons l’esprit sur Sandra 
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dans le Nom de Jésus-Christ ! Bénis la famille Rivera. Alléluia. 

Alléluia, gloire à Dieu, merci 

  

Jésus. Merci Jésus, merci Jésus. Alléluia, alléluia, alléluia ! Oh 

alléluia ! Dieu est dans le bâtiment. Dieu est en train de remplir 

son peuple. Oh enfants, soyez remplis du Saint-Esprit ! Oh, 

alléluia, alléluia, alléluia, gloire, gloire à Dieu ! Gloire à Dieu, 

gloire, alléluia, gloire à Dieu. 

Nous avons terminé ! C’est cela ! La Parole a été prêchée, le 

Feu a confirmé la Parole. Amen. 

I Corinthiens 4:20 : car le royaume de Dieu n’est pas en paroles 

mais en Puissance. 

Et la Puissance a été manifestée aujourd’hui. Le Royaume de 

Dieu est la Parole de Dieu faite Puissance ! La Puissance de 

recevoir le Saint- Esprit, amen. Il est ici, Oh là là. 

Le Royaume de Dieu est à l’intérieur de vous et lorsque les Sept 

Vertus entrent, que fait la Parole ? Que commence-t-elle à faire 

? Elle se transforme en Puissance, elle fait qu’elle dise 

exactement ce qui est dit dans la Bible. Ce que la Bible dit ; elle 

entre dans votre Puissance, elle se transforme à nouveau et vous 

voyez des épîtres écrites, des épîtres de la Bible. Cela sort de 

vous. Cela le fait dire exactement ce que la Bible dit. 

Vous ne pouvez pas dire qu’elle dit ceci et faire autre chose, ça 

ne peut pas être quelque chose de différent, amen. Vous devez 

dire la même chose, amen. Et cela fera une confession, cela fera 

un témoin pour Christ. Lorsque la Dynamique entrera en vous, 

la semence Parole est en vous, alors elle se transformera en 

Puissance. Alors vous verrez Christ en action, Saint Jean 14:12, 

Saint Marc 16, II Pierre 1, Ephésiens 4, Galates 5:22 : la 

Dynamique sur votre mécanique. 

Pour quoi est-elle ici ? Pour vous donner naissance ; la Vertu 

Puissance pour le service ! Oh alléluia. Alléluia. Combien ont 

été touchés ce matin ? Combien ont été bénis ce matin ? 
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Alléluia. On a déjà prié pour vous. Vous avez déjà été libérés. 

Jésus-Christ vous guérit. Alléluia. Gloire à notre Dieu. 

Etes-vous prêts à marcher ? Etes-vous prêts à marcher ? Nous 

marchons vers Jérusalem. Alléluia, alléluia ! 

[L’assemblée chante : "Nous marchons vers Jérusalem"] 
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REVÊTEZ TOUTE L'ARMURE DE DIEU 

 
Joseph Coleman, le 5 avril 1981 - Forest Hill, New York. 

 

  

(Chant : "Nous marchons sur le bon chemin.") (Chant :  Fire 

fall on me.")  

Gloire à Dieu, amen.  Merci Seigneur.  Oh alléluia.  Gloire à 

Dieu.  Merci Seigneur.  Amen.  Dieu soit loué.  Gloire à Dieu, 

merci Jésus.  Alléluia.  Dieu soit loué.  Merci Seigneur.  Oh 

alléluia.  Merci Jésus.  Gloire à Dieu.  Alléluia.  Alléluia.  Gloire 

à Dieu.  Merci Jésus.  Le Feu est en train de tomber sur vous.  

Demandez ce que vous voulez.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Merci 

Jésus.  Amen.  Dieu soit loué.  Amen.  

Que se passe-t-il ?  La Puissance du Saint-Esprit agit comme 

un aimant.  Croyez-vous cela ?  Il était ici ce matin.  Il est ici 

maintenant.  Il ne vous délaissera jamais.  Il ne vous 

abandonnera jamais.  Amen.  Donnez-nous l'accord.  Nous 

sommes de retour à la Pentecôte.  

(Chant :  "La Puissance du Saint-Esprit agit comme un 

aimant.")  

Amen.  Dieu soit loué, amen.  Gloire à Dieu.   

Amen. Alléluia.  Gloire à Dieu.  Amen.  Merci  

Seigneur.  Oh alléluia.  Gloire à Dieu.  Merci Jésus.  Oh gracias 

Padre.  Amen.  Amen.  Levez ces mains.  Gloire à Dieu.  Merci 

Seigneur.  Gloire à Dieu.  Alléluia. Gloria Dios.  Merci Jésus.  

Merci Jésus.  Gloire à Dieu.  Amen.  Dieu soit loué.  Amen.  

Vous n'allez pas rester assis ici ce soir.  Amen.  Certainement 

pas.  Vous allez louer Dieu et être en feu.  Amen.  Allons au 

Trône de la Grâce.  Je veux avoir une pensée pour ma mère.  Sa 
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force diminue.  Elle avance.  Et mon désir, je lui ai dit, était 

qu'elle soit là le matin de Pâques.  Que le Seigneur la fortifie 

pour être là – priez pour elle – et à Penn Harris.  Amen.  

Courbons notre tête dans un mot de prière.  

Dieu Tout-puissant, je sens l'onction du Saint-Esprit.  Je sens 

que l'Ange du Seigneur est dans le camp ce soir.  Amen.  Je 

sens que la Puissance de Résurrection est ici.  Amen.  Seigneur 

Dieu, la même Puissance qui a enlevé Elie et l'a fait courir 

devant Jézabel, la même Puissance qui a soulevé Philippe et a 

transporté Philippe; que cette Puissance vienne sur ma mère 

maintenant.  Alléluia.   

Gloire à Dieu.  

Que la Puissance de Résurrection vienne sur elle et lui donne 

une touche.  Amen.  Alléluia.  Touche son corps maintenant, 

Seigneur.  Touche son esprit fatigué.  Oh alléluia.  Seigneur 

Dieu, puisse-t-elle reprendre de plus en plus de forces pour 

qu'elle soit là le matin de Pâques, ce glorieux matin de Pâques 

et qu'elle continue à se fortifier jusqu'à ce qu'elle soit à Penn 

Harris.  

Envoie le Feu, Seigneur, alléluia, gloire à Dieu, que Dieu soit 

loué ce soir.  Envoie le feu sur les gens ce soir, Seigneur.  Oins 

la Parole, alléluia.  Oins Ton serviteur, Frère Lebron, gloire à 

Dieu, merci Jésus. Merci Jésus.  

Seigneur Dieu, que ce soit le soir de l'effusion du Saint-Esprit 

pour un Baptême du Saint-Esprit.  Alléluia.  Gloire à Dieu, 

merci Seigneur.  Seigneur Dieu, bénis la Parole, amen.  Bénis 

l'écoute de la Parole.  Bénis la lecture de la Parole.  Oins le 

ministère pour prêcher la Parole pour libérer les gens.  

Amène un point culminant puissant ce soir.   

Amen.  Amen.  Envoie le Feu, la Puissance de Résurrection, 

sur les gens pour porter les frères, pour les élever dans la 

Puissance du Saint-Esprit.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Merci 

Jésus.  Amen.  Nous prendrons soin de Te donner toute la 



Revêtez toute l’armure de Dieu 

 

325 

 

louange, l'honneur et la gloire car nous le demandons au Nom 

de Jésus et pour Sa gloire.  Amen.  Que Dieu soit loué.  Ouvrez 

vos Bibles à I Pierre 5, les versets 8 à 10.  Ephésiens 6, verset 

10 à 17 et Hébreux 4, versets 12 et 13.  Gloire à Dieu, amen.   

I Pierre 5 verset 8 :  

Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme 

un lion rugissant, cherchant qui il dévorera.  

Résistez-lui avec une foi ferme, sachant que les mêmes 

souffrances sont imposées à vos frères dans le monde.  

Le Dieu de toute grâce, qui vous a appelés en Jésus-Christ à 

sa gloire éternelle, après que vous aurez souffert un peu de 

temps… – Vous devez souffrir quelque temps un petit peu, 

amen. –  Après que vous aurez souffert, Il vous perfectionnera 

lui-même, vous affermira, vous fortifiera, vous rendra 

inébranlables. Amen. 

 

Ephésiens chapitre 6, le verset 10 :  

Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-

puissante.  

 Revêtez toute l’armure de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme 

contre les ruses du diable.  

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais 

contre les dominations, contre les autorités, contre les princes 

de ce monde de ténèbres, contre la méchanceté spirituelle 

dans les lieux célestes.  

C'est pourquoi, prenez toute l’armure de Dieu, afin de 

pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après 

avoir tout surmonté.  

Tenez donc ferme : ayez à vos reins la vérité pour ceinture ; 

revêtez la cuirasse de la justice ; mettez pour chaussure à vos 

pieds le zèle que donne l'Évangile de paix ; prenez par-dessus 

tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez 
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éteindre tous les traits enflammés du malin ; prenez aussi le 

casque du salut, et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu. 

  

Hébreux 4:12:  

Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante 

qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante 

jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles ; elle juge 

les sentiments et les pensées du cœur.  

Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est à nu et à 

découvert aux yeux de celui à qui nous devons rendre compte.  

Que Dieu ajoute une bénédiction à la lecture de Sa Parole.  

Vous pouvez vous asseoir.  [Pause] Amen.  Gloire à Dieu.  

Amen.  Dieu soit loué, amen.  Eh bien, nous aimerions avoir 

une pensée ce soir : "Revêtez toute l'armure de Dieu."  Amen.  

Eh bien, nous voulons vraiment louer Dieu ce soir pour les 

nombreuses délivrances ce matin.  Combien se sentent 

différents ce soir ?    Gloire à Dieu.  Vous n'êtes pas les mêmes 

personnes qui sont entrées ici.  Amen.  

Vous entrez d'une certaine manière, vous sortez d'une autre 

manière.  Gloire à Dieu.  J'oserai dire que celles-ci ont été les 

plus grandes réunions jusqu'à maintenant où j'ai été, pour ce 

qu'il en est de la Puissance de Dieu.  Amen.  New York City, 

comprenez-vous enfin pourquoi vous devez être inspirés ?  

Amen.  La Parole est déjà inspirée.  Mais vous n'avez pas été 

inspirés, ainsi Dieu a envoyé Porto Rico ici.  Ils sont inspirés.  

La Parole est inspirée.  Amen.   Vous y voilà, New York.  New 

York, New York, regardez, vous y voilà, hein ?  Vous y voilà 

New York City.  Gloire à Dieu.  

New York City reste assise, hein ?  La Révélation, la Parole, 

l'Onction qui est sur New York, hein ?  Mais Dieu a envoyé 

Porto Rico ici pour vous secouer.  Alléluia. Alavanza, alavanza.   

Gloire à Dieu, amen.  
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Ne savez-vous pas que Dieu est dans le camp ?  Ne savez-vous 

pas que le Saint-Esprit est ici ?  Alléluia, gloire à Dieu.  Amen.  

Amen.  Etes-vous engourdis ?  Dieu est ici.  C'est ici ce qui a 

été dit par le Prophète.  C'est ici maintenant !  Soyez en feu !  

Le Feu, le Feu, le Feu !  Gloire à Dieu.  Il est ici.  Au balcon, Il 

est là.  Amen.  Gloire à Dieu.  Amen.  

Jésus est en ligne, dis-Lui ce que tu veux.  Si tu veux le Saint-

Esprit, dis-Lui ce que tu veux.  Si tu veux ta guérison, dis-Lui 

ce que tu veux.  Jésus est en ligne maintenant, maintenant, 

maintenant !  Alléluia, gloire à Dieu.  Amen.  Oh alléluia.  

Gloria Dios.  Gloria Dios.  Amen.  Gloire à Dieu, oui monsieur.  

Amen.  Amen.  

Regardez New York City.  Gloire à Dieu, amen.  Gloire à Dieu, 

amen.   Oh alléluia.  Amen.  Gloire au Seigneur.  Amen.  Oh là 

là, maintenant nous sommes en réunion.  Hein ?  Je ne sais pas 

ce qui s'est passé ce soir.  Nous marchons sur le bon chemin.   

Sur quel chemin étiez-vous ?  Etiez-vous en chemin vers 

Emmaüs ?  Mon cœur ne brûlait-il pas au-dedans de moi ce 

matin ?  Amen.  

Nous apprécions vraiment Guayama, les gens ici, nous 

apprécions le pasteur.  Combien apprécient le …   Gloire à 

Dieu.  Amen.  Ils t'aiment, Frère.   Ils aiment l'Eglise 

portoricaine. Amen.  Gloire à  

Dieu. Amen.  Gloria Dios.  Gloire à Dieu, amen.  Gloire à Dieu.  

Oh alléluia, merci Jésus.  Amen.   

Gloire à Dieu.  Dieu soit loué.  Amen.  Gloire à Dieu. Vous 

pouvez vous asseoir.  Amen, Frère.  Amen.  

Cela valait la peine de toutes ces années, hein ?  Oh amen.  Nous 

avons été ensemble pendant toutes ces années.  Ceci est la 

moisson, la moisson de l'orge. Le croyez-vous maintenant ?  

Amen.  Très bientôt vous allez vous comporter comme ceux 

dans la Chambre Haute. Amen. Voyez-vous ce que c’est ?  

C’était des bébés d’Actes 2:38 qui criaient.  Amen.   
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Eh bien, gloire à Dieu.  Je pense que la foi de New York 

commence à être ointe.  Je le crois maintenant.  Ointe avec la 

Charité.  Amen.  

La Dynamique est ici.  Cela vous a été dit.  Cela vous a été dit 

le 1er avril que c'est une nouvelle saison.  Est-ce une nouvelle 

saison ?  Il est ici.  Amen.  Gloire à Dieu.  Eh bien, nous n'avons 

pas envie de clôturer ce soir, mais je suppose que nous devons 

le faire parce que ceci est la dernière réunion ce soir.  Mais ces 

réunions auront une place spéciale dans nos cœurs.  Gloire à 

Dieu.  

Et nous apprécions vraiment tous ceux qui ont donné leurs 

maisons, préparé des repas et qui ont pourvu au transport et ont 

aidé de nombreuses différentes manières.  Une bénédiction 

spéciale vous est réservée.  Parce que Jésus a dit : "Ce que vous 

avez fait à Mes plus petits de Guayama, vous l'avez fait à Moi."  

Amen.  

Ces personnes ont une place spéciale dans mon cœur.  Lorsque 

j'y suis allé par la foi en 1967, on me poussait à aller à Sabena 

Seca, chez l'évêque principal.  Mais le Saint-Esprit m'a dit 

d'aller là-bas à Guayama.  Amen.  Et tous les prédicateurs à 

Porto Rico sont tombés.  Mon Frère tient toujours bon.  

Alavanza.  Alavanza.  Amen.  Gloire à Dieu.  Amen.  

C'est ce que j'appelle le discernement.  C'est ce que j'appelle la 

Connaissance Spirituelle, de savoir ce qui se passe. Amen. 

Ainsi nous remercions Dieu ce soir.  Peut-être pourrions-nous 

avoir une autre réunion comme celle-ci à nouveau.  Amen.  

Gloire à Dieu.  Amen.  Eh bien, amen.  

Eh bien, juste avant d’entrer dans la Parole, nous aimerions 

maintenant prier pour Frère et Sœur Hunte et leur famille car 

ils s'apprêtent à… Frère et Sœur Hunte vont aller en Afrique du 

Sud pour les réunions à Kimberley.  Ainsi nous voulons prier 

pour eux afin que Dieu le bénisse richement, qu'Il l'oigne pour 

prêcher les richesses insondables de Jésus-Christ.  Que Dieu 
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soit avec lui et sa femme et garde sa famille pendant son 

absence.  Amen.  Donnez-nous un accord pour "Parle, mon  

Seigneur."  Amen.  Amen.  

(Chant : "Parle, Mon Seigneur.")  

Oh alléluia, alléluia.   Gloire à Dieu.  Tout le monde, les têtes 

inclinées.  Gloire à Dieu.  Alors que nous demandons au 

Seigneur de bénir notre Frère et sa chère épouse et sa famille.  

Quelle heure !  Dieu nous a appelés pour être des moissonneurs 

dans cette dernière heure.  Dieu nous a appelés à être des outils 

pour la moisson.  Pour être des outils pour la moisson, il faut 

que l'outil soit aiguisé.  Il doit nous aiguiser par la Parole de 

Dieu.  Amen.  Alléluia.  

Dieu Tout-puissant, quelle heure.  La moisson est ici.  Nous 

avons semé avec larmes pendant des années.  Semant avec 

larmes.  Maintenant nous viendrons dans l'allégresse, portant 

nos gerbes avec nous et nous ne pouvons pas moissonner à 

moins que le Saint-Esprit moissonne ce que le Saint-Esprit a 

planté.  Ainsi Dieu Tout-puissant, que l'Esprit du Seigneur 

vienne sur Frère Hunte, amen, Père, alors qu'il s'en va en 

Afrique du Sud, où beaucoup d'âmes ont été moissonnées par 

le Message des Sept Tonnerres.  

Seigneur Dieu, puisses-Tu l'oindre à tel point, qu'il prêche les 

richesses insondables de Jésus-Christ, qu'il soit une bénédiction 

pour les gens.  Amen, amen !  Que l'Onction de Dieu vienne sur 

lui.  Bénis son épouse, Seigneur. Puissent-ils être une 

bénédiction pour les gens.  Puissent-ils être un exemple de 

Jésus-Christ.  Alléluia.  Bénis-les dans tous leurs efforts pour 

le Royaume de Dieu.  Bénis tous les prédicateurs et bénis les 

gens, Seigneur.  Seigneur, bénis leurs enfants pendant leur 

absence.  Dieu, sois avec Adrienne pour s'occuper de la famille 

et les conduire et guider, amen, et Joseph et David, Seigneur.  

Que des anges campent autour de leur appartement, amen, 
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alléluia, gloire à Dieu.  Qu'ils soient gardés de mauvais esprits, 

garde-les de tout mal et danger.  Amen.  Alléluia, gloire à Dieu.  

Que le Sang de Jésus-Christ les couvre, Seigneur Dieu Tout-

puissant.  Oh alléluia.  Qu'ils reviennent changés, Seigneur 

Dieu Tout-puissant, qu'ils soient une bénédiction dans la 

moisson.  Dieu, nous Te les remettons à Ton service 

maintenant.  Qu'ils aillent remplis de feu, feu, feu, feu.  Nous 

les remettons, ainsi que les enfants, Seigneur Dieu, entre Tes 

mains, sous Ta garde.  Dans le Nom de Jésus-Christ nous 

demandons la bénédiction.  Amen.  Que Dieu vous bénisse.  

(Chant : "Parle, mon Seigneur.")  

Oh, n'est-t-Il pas merveilleux ?  La moisson est ici.  Oh, Dieu 

vous a formés pour être des instruments pour la moisson.   

Amen.  Votre famille est là-bas dehors.  Des millions dans le 

péché et la honte se meurent et pleurent.  Amen.  Cela nous 

encourage à mourir à nous-mêmes afin que Dieu puisse nous 

envoyer.  Que ce soit une mère au foyer, un facteur au travail, 

cela pourrait être une seule personne, mais Il vous donnera le 

"Ainsi dit le Seigneur", ou restez tranquille.  Dieu sait où sont 

Ses brebis.  Il a besoin d'outils qu'Il peut placer dans Sa main 

qui ne bougeront pas, qui resteront là, qui ont été formés par la 

Parole de Dieu pour discerner le bien du mal, pour savoir quand 

ils entendent la petite Voix douce.  Voilà ce à quoi j'essaie de 

vous former.  Il ne reste pas beaucoup de temps.  Ce que tu fais, 

fais-le rapidement.  

Ainsi ces réunions étaient consacrées à vous montrer comment 

vous abandonner à Dieu, pour être un instrument à battre pour 

ce dernier jour.  La Parole va battre le blé.  Je crois que Dieu a 

trouvé des instruments pour la moisson à New York City et 

Guayama.  Amen.  

Eh bien, gloire à Dieu.  Ce matin a été la plus courte jusque-là.  

Je pensais que le 22 février était la plus courte, mais celle-ci 

était en espagnol et en anglais.  Amen.  C'était à peu près 20 
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minutes pour moi et 20 minutes pour lui ; vingt, vingt-cinq 

minutes, c'était tout.  Peut-être ce sera encore plus court ce soir.  

Je l'espère vraiment.  Amen.  

Eh bien, je ne sais pas combien de temps ça durera, mais je sais 

une chose : ça a été merveilleux.  Cela a été extraordinaire.  

Tremendiosa.  C'est mon propre mot, amen.  Gloire à Dieu, 

amen.  Amen.  

Ainsi j'ai une exhortation pour vous ce soir.  Juste quelques 

mots pour vous exhorter :  "Revêtez toute l'Armure de Dieu."  

Amen.  Ceci est un appel au combat et une exhortation à mettre 

toute l'armure de Dieu, qui est le Baptême du Saint-Esprit.  

Amen.  

Car nous avons lu l'Ecriture I Pierre 5:  d'être sobres, vigilants, 

d'être éveillés, ne baissez jamais la garde; soyez prêts à tout 

moment à résister au diable.  Amen.  Il rage, il rugit, il est 

furieux parce qu'il ne vous a pas eus.  Il n'a pas pu vous piéger, 

il n'a pas pu vous séduire.  Pourquoi ?  Parce que Celui qui est 

en vous est plus grand.  Amen.  

Vous êtes arrivés jusqu'ici par la foi !  Et le Guide est ici 

maintenant.  Vous avez déjà remporté la victoire.  La 

Dynamique est ici.  Laissez Dieu vous conduire le restant du 

chemin.  Vous vous êtes déjà frayé le chemin en vous battant.  

Oh alléluia.  Nous avons la victoire ce soir.  Amen.  Nous avons 

vaincu Satan.   Alléluia, gloire à Dieu, amen.  Amen.  

Nous avons prévalu.  Nous avons vaincu.  Nous avons lutté 

avec le diable.  Nous avons vaincu des anti-christs, des faux 

christs, des dénominations, des credo, des interprétations, la 

convoitise des yeux, la convoitise de la chair, l'orgueil de la vie.  

Pourquoi ?  Celui qui est en vous est plus grand.  Alléluia, gloire 

à Dieu, amen.  Celui qui est en vous est plus grand !   Plus 

rapide, plus effilé qu'une épée à deux tranchants.  Alléluia, 

gloire à Dieu, amen.  Oh alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, amen.  
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Oh alléluia. Dieu soit loué.  Amen.  Oh là là.  Oh là là.  Shouuu 

!  Ha !  Oh là là! Oh my.  

Quelque chose de bon est sur le point d'arriver.  Je crois que 

tout le monde peut être rempli du Saint-Esprit.  Je le crois.  Le 

croyez-vous ?  Gloire à Dieu.  Cela pourrait arriver ce soir !  

Dieu est dans le bâtiment.  Alléluia.  Oh alléluia, alléluia, 

alléluia. Amen.  

Il a dit : « pas encore... »  Amen.  Il m'a dit :  

« Pas encore... »  Je me préparais à terminer.  Amen.  Cela aurait 

été un record.  Amen.  Gloire à Dieu.  Jacques 4:7 dit : 

Soumettez-vous donc à Dieu ; résistez au diable, et il fuira loin 

de vous.  

Il a disparu.  Il ne veut plus être dans vos parages.  Amen.  Dieu 

soit loué.  Il ne peut supporter la louange.  Il ne peut supporter 

la foi.  Il la hait. Il vous quitte.  Il ne partira pas en marchant, il 

vous quittera en courant.  Amen.  Gloire à Dieu, amen.  

Ephésiens 4:27 : et ne donnez pas d’accès au diable.   

Ne le laissez pas entrer par votre porte.  Ne le laissez pas à votre 

téléphone.  Amen.  Ne le laissez pas entrer dans votre boîte à 

lettres.  Oh amen.  [Fin cassette 1a]  

Ne donnez pas accès au diable.  Amen.  Ne donnez pas de place.  

Ne vous arrêtez pas comme Eve s'est arrêtée.  Continuez 

d'avancer sur le chemin.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Amen.  

Frère Branham a dit que vous montez la colline, de chaque côté 

il y a des serpents mais vous continuez à gravir la colline.  Ils 

ne peuvent pas vous faire du mal.  Ils vous donneront des coups 

; ils vous mordront.  Continuez à gravir la colline.  Amen.  Vous 

marchez dans les Pas Ensanglantés de Jésus-Christ.  Amen.  

Il vous montre le chemin.  Alléluia, gloire à Dieu, amen.  

Continuez à marcher.  Voici la colline :  la Foi, la Vertu, la 

Connaissance, la Tempérance, la Patience, la Piété, l'Affection 

Fraternelle, jusqu’en haut de la colline.  Un jour vous serez 



Revêtez toute l’armure de Dieu 

 

333 

 

enlevés.  Il y aura un enlèvement.  Alléluia.  Gloire à Dieu, 

amen.  Oh alléluia, gloire à Dieu.  Amen.  Gloire.  

La Puissance est ici !  Sur la Parole !  Il n'y a jamais eu un jour 

comme celui-ci !  Souvenez-vous de ce jour.  Le 5 avril.  

Préparez vos cœurs.  Voici le jour !  Alléluia.  Gloire.  Oh là là.  

Gloire.  Ne cédez pas de place à Satan en écoutant les 

mensonges de Satan au sujet de votre pasteur, au sujet de votre 

frère et vos sœurs.  Amen.  Gloire à Dieu.  Amen.  

Comment résister au diable ?  En prenant la Parole de Dieu qui 

est dans votre cœur en disant : "Il est écrit, il est écrit", 

balancez-le-lui dans la figure.  Amen.  Gloire à Dieu.  

Tranchez-le en lamelles !  Gloire à Dieu.  Amen.  

Satan est venu vers Jésus-Christ dans le désert.  Il a eu trois 

attaques sauvages.  Un fou furieux : la convoitise des yeux, la 

convoitise de la chair, l'orgueil de la vie.  Un lion rugissant qui 

rode avec audace, cherchant qui il dévorera.  Il ne fait 

considération de personne.  Amen.  Gloire à Dieu.  I Pierre 5:9, 

cette méthode pour défaire Satan est ouverte à tout enfant de 

Dieu.  Résistez-lui fermement.  Amen.  

C'est la Parole de Dieu qui nous donne le pouvoir de vaincre 

les trois attaques sauvages de Satan.  Jésus-Christ, le Capitaine 

de notre salut : mettez-le en pièces.  Amen.  "Il est écrit.  Il est 

écrit.  Il est écrit."  Voilà les ordres du Capitaine.  Dieu vous a 

commissionnés pour dire : "Il est écrit, il est écrit, il est écrit."  

Vous n'avez pas besoin de révélation.  "Il est écrit, il est écrit, 

il est écrit, il est écrit."  Boum !  Boum !  Gloire à Dieu, amen 

!  Gloire à Dieu, amen, amen, gloire à Dieu, amen.  Amen.  

Gloire à Dieu, amen.  Amen.  Amen, gloire à Dieu.  Amen.   

Gloire à Dieu, amen.  Oui, monsieur.  Amen.  Oh alléluia.  

Gloire à Dieu.  Amen.  Oh là là.  Oui, monsieur.  Amen.  

Vous êtes dans la plus grande bataille jamais livrée.  La bataille 

se passe dans votre pensée, là-dedans, voilà la bataille.  Amen.  

Voilà la stratégie de Satan, voilà son attaque.  Il y a deux forces 
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: Dieu et Satan.  Maintenant l'attaque de Satan est de la 

stratégie.  Il a essayé pendant toutes ces années.  Il essaie de 

vous faire douter de la Parole parce que la Parole est votre arme.  

La Parole est votre Épée.  

Pouvez-vous imaginer un soldat avec une épée et un ennemi 

avec une épée et que l'ennemi lui dise : « Ton épée ne vaut rien 

mais la mienne est meilleure que la tienne. »  Il dirait : « Oui, 

ennemi, la déposer ?  Elle ne vaut rien. »  Alléluia, gloire à 

Dieu.  Nous élèverons la Parole de Vie.  Amen.  

Voici votre Épée !  Ne déposez jamais cette Parole.  Celui qui 

est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.  

Alléluia.  Voici votre Épée !  Ne baissez jamais votre Épée.  

Gloire à Dieu.  Oh là là.  Gloire à Dieu.  Amen.  

L'attaque de Satan : douter de votre arme.  Alors il vous 

désarme.  S'il arrive à vous faire croire que votre arme n'est pas 

assez puissante, alors il vous a désarmés, il rit de vous.  Lorsque 

vous lâchez votre arme, cela termine votre combat.  Vous êtes 

finis.  TENEZ cette arme, ne la déposez pas !  

Si vous déposez votre arme, vous serez désarmés comme Eve.  

Amen.  Luc 4 nous a montré comment prendre l'Épée et dire : 

"Il est écrit" et de mettre le diable en pièces.  Amen.  

Ainsi ce soir nous pouvons voir que nous devons ajouter à notre 

Foi et la Vertu, la Connaissance Spirituelle.  Amen.  La 

Connaissance, la Révélation Spirituelle de Jésus-Christ, qui a 

toujours été Son Eglise depuis Abel jusqu'à Malachie 4 et 

l'Épouse.  Cela est l'Église en elle-même.  C'est la Révélation 

Spirituelle de Dieu de Son Fils qui vous a été manifestée dans 

la Puissance et la démonstration du Saint-Esprit.  Allez par tout 

le monde, prêchez la Bonne Nouvelle, et voici les signes qui 

accompagneront ceux qui auront cru.  Alléluia.  

Paul a dit : « Notre Évangile ne vous a pas été prêché en paroles 

seulement, mais avec puissance, avec l'Esprit Saint, et avec une 

pleine assurance. »   Paul dit ici que nous avons démontré 



Revêtez toute l’armure de Dieu 

 

335 

 

l'Evangile.  Amen.  Que se passe-t-il aujourd'hui ?  L'Evangile 

est en train d'être démontré.  Amen.  Les gens en reçoivent le 

témoignage.  Les gens sont pleinement persuadés que c'est la 

Parole de Dieu.  Amen.  

Regardez ce qui s'est passé ce matin, témoignage après 

témoignage après témoignage.  Frère Richmond Whittaker, il 

m'a dit après que dans son cœur il priait, il a imploré sa 

délivrance, et Dieu a entendu sa prière.  Il a été délivré.  Amen.  

Le Saint-Esprit est ici.  Il est ici pour une naissance, des signes, 

des prodiges et des miracles.  Il est là pour convaincre les 

personnes de péché.   

Avez-vous vu Sandy Rivera à l'autel ce matin ?  Le Saint-Esprit 

est descendu dans les toilettes des sœurs, amen, il y avait là 

Sœur Adrienne Herbst et elle a eu la présence d'esprit, elle a eu 

la connaissance spirituelle de conduire… elle a vu le Saint-

Esprit sur Sandy.  Elle a dit : « Dieu veut te libérer. »  Amen.  

Alléluia.  

Là voilà qui est venue directement à l'autel.  Gloire à Dieu.  

Amen.  Gloire à Dieu.  Alléluia.  Qu'est-ce que c'est ?  Un Signe 

de la Dynamique que les gens peuvent être libérés ce soir.  

Amen.  Frère Earl, crois-tu cela ?  Dieu soit loué, tu peux être 

libéré aussi, hein ?  Alléluia, gloire à Dieu.  

Combien croient qu'ils peuvent être libérés ?  Voulez-vous être 

libres ?  Voulez-vous être libres ?   

Voulez-vous être libres ?  Au Nom de Jésus-Christ, Seigneur 

Dieu, puisses-Tu libérer Earl Eppinger.  Celui que le Fils de 

l'Homme affranchit est réellement libre !  Alléluia, gloire à 

Dieu, gloire à Dieu, que Dieu soit loué.  

Seigneur Dieu, ôte tout esprit de lui.  Seigneur Dieu, sanctifie-

le.  Prends tout esprit du monde, toute convoitise, chaque sale 

démon, Seigneur Dieu, qu'il soit libéré ce soir.  Sanctifie-le 

Seigneur, remplis-le du Saint-Esprit et de Feu.  Alléluia, gloire 
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à Dieu.  Merci Seigneur.  Oh alléluia.  Gloire à Dieu, amen.  

Merci Jésus.  

Dieu est dans le bâtiment.  Il est ici ce soir. Tout ce que vous 

avez à dire est : "Seigneur, libère-moi."  Il vous libérera de 

n'importe quoi.  Alléluia, gloire à Dieu.  Amen.  Gloire.  Nous 

remercions Dieu.  Dieu est ici Lui-Même.  Voyez, c'est la 

manifestation de la Présence du Christ Ressuscité.  Et les 

personnes avec une Révélation Spirituelle, ils le reçoivent et ils 

le croient.  

Ce n'est pas par la Parole écrite.  C'est par la Vérité 

spirituellement révélée.  Cela doit être une expérience que 

quelque chose vous est arrivé, comme Pierre.  Dieu Se révèle 

Lui-Même à vous, à l'individu.  Et quand Dieu Se révèle Lui-

Même à vous, et vient dans votre âme, vous devenez la Déité à 

l'intérieur.  

Dieu voilé, la Déité dans des êtres humains.  Voilà pourquoi le 

diable tremble.  Il ne supporte plus d'être ici.  Dieu est ici !  Il 

appellera le péché juste comme ça !   Amen.  Vous êtes la Déité.  

Vous êtes un fils et une fille de Dieu.  Vous pouvez parler à la 

montagne, et vous ne doutez pas dans votre cœur mais si vous 

croyez ce que vous avez dit, cela s'accomplira.  Alléluia.  

Gloire.  

Nous avons besoin de connaissance spirituelle, la Divine 

Puissance.  Il vous a appelés à Sa Puissance Glorieuse, vous a 

appelés par la Connaissance, par la Connaissance de Lui.  La 

Divine Puissance est capable de vous donner tout ce dont vous 

avez besoin pour cette vie, par la Connaissance Spirituelle.    

Par la Connaissance Spirituelle Il vous a révélé que vous n'avez 

plus à être un poulet, vous êtes un aigle.  Oh alléluia, gloire à 

Dieu.  Amen.  Il vous a appelés à la Gloire et la Vertu.  La 

Gloire et la Vertu.  Amen.  Il vous a déjà justifiés.  Il vous a 

déjà sanctifiés.  Il vous a déjà glorifiés.  Amen.  Dieu soit loué.  



Revêtez toute l’armure de Dieu 

 

337 

 

Gloire à Dieu.  Il vous a appelés à une manifestation de cette 

Divine Puissance.  

Ainsi Dieu nous donne trois choses : la Foi, la Vertu, la 

Connaissance.  Et Il nous donne ces trois choses, ensuite nous 

mourrons à nous-mêmes et devenons une stature d'un homme 

parfait.   Alors nous devons, nous devons faire quatre choses.  

Nous devons mourir et avoir de la Tempérance, la Patience, la 

Piété, l'Affection Fraternelle.  Alors Dieu regarde en bas et voit 

les Vertus agissant scripturairement par la Parole.  Pas du faire 

semblant, pas de "Alléluia…"  Mais agissant scripturairement, 

la Divine Puissance, amen.  

Le Prophète… Le Prophète vous a ravivés.   Il a placé un 

tisonnier brûlant là-dedans.  Le quintuple ministère, ils ont pris 

du bois, la Parole, et l'ont poussé là-dedans.  Vous êtes en feu, 

vous êtes brûlants, amen, vous êtes bouillants, vous êtes en feu, 

gloire à Dieu, amen.  Dieu soit loué.  Amen.  

Ajoutez à votre Foi et votre Vertu, la Connaissance Spirituelle.  

La Connaissance Spirituelle pour discerner.  Discerner quoi ?  

Le bien du mal.  Comment discernez-vous avec votre Foi et 

votre Vertu ?  Vous jugez si la Parole est juste ou fausse.  Que 

toute parole d'homme soit reconnue comme mensonge et la 

Parole de Dieu comme vraie.  

Lorsque vous commencerez à le croire de cette façon, alors 

vous commencerez à avoir de la Connaissance Spirituelle.  

C'est la Connaissance Suprême.  La Connaissance Spirituelle 

que ce que Dieu dit, Il est capable de l’accomplir.  Dieu ne peut 

pas mentir !  S'Il dit qu'Il va vous donner le Saint-Esprit, s'Il dit 

qu'Il va vous guérir, pourquoi pensez-vous que la Dynamique 

est là ?  La Dynamique de Dieu est là dans un but.  

La Dynamique est ici pour guérir Frère Dennis.  Croyez-vous 

cela ?  Elle est là pour ouvrir les yeux aveugles.  Alléluia.  Les 

boiteux marcheront.  Les aveuglent verront.  Les sourds 
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entendront.  Les muets parleront.  Voilà pourquoi Il est ici.  Il 

est ici pour vous donner le Saint-Esprit.   

Ça c'est la Connaissance Spirituelle que Dieu ne peut pas 

mentir.  Amen.  Gloire à Dieu.  

La Connaissance Spirituelle de savoir que la Bible ne se 

contredit pas.  La Connaissance  

Spirituelle par la Révélation Spirituelle.  Vous savez que la 

Bible est écrite en mystères.  Et la Connaissance Spirituelle 

vous dit que seul Dieu peut le révéler.  Et Il l'a révélé, chaque 

mystère, et nous avons ajouté à notre Foi par la Connaissance 

Spirituelle.  

La Connaissance Spirituelle est de discerner le bien du mal, si 

vous devez servir un credo ou servir Dieu ; si vous devez vous 

joindre à une église ou naître de nouveau ; si les jours des 

miracles sont passés ou s'Il est le même hier, aujourd'hui et pour 

toujours.  Alléluia.  Croyez-vous cela ?  Alors ajoutez cela à 

votre Foi !  Alléluia.  

La connaissance du monde raisonne contre la Parole, mais la 

Foi n'a pas de raisonnement parce qu'elle vient du Ciel.  Elle 

n'est pas de la terre.  Alléluia !  Votre Père du Ciel vous l'a 

révélé.  Il n'y a pas de démon qui puisse se tenir contre vous.  

Aucun démon ne peut ne se tenir contre vous.  Vous êtes 

l'Église du Dieu Vivant.   Alléluia.  Sur ce Roc de cette 

Révélation Je bâtirai Mon Église et les portes de l'enfer ne 

prévaudront jamais contre vous.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  

Alléluia.  Amen.   Dieu soit loué.  Ainsi nous avons besoin de 

Connaissance Spirituelle pour être capable de faire face à 

Satan, le lion rugissant, par la Parole de Dieu.  

Lorsque vous sortirez d'ici, ce soir, vous partirez victorieux.  

Amen.  Dieu vous a donné une Foi ointe.  Il a placé la Vertu, la 

Puissance pour le Service.   Pensez seulement à ce qui s'est 

passé, partout sur la terre, toutes ces années à travers les Sept 

Âges de l'Église, l'onction apostolique est à New York et à 
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Guayama.  Oh alléluia.  Gloria Dios.  Amen, amen, amen !  

Alléluia.  Gloire à Dieu, amen.  

C'est ici !  La Charité ne faillit jamais.  Gloire.   

Oh là là là là là.  Merci Seigneur.  My !  Hébreux 4 :12, pour 

mettre le diable en pièces et gravir le Mont Pyramide.  Oh nous 

voilà partis.  Nous arrivons à la fin maintenant.  Nous allons 

l'enfoncer.  Amen.  Ephésiens 6:10 à 17, la bataille finale pour 

l'Épouse.  Le champ de bataille est la pensée.  

Je me sens conduit à lire une citation.  Je n'ai pas…Je n'ai pas 

lu une citation ce matin.  Je n'ai rien lu ce soir.  Amen.  La 

première fois aujourd'hui que je lis une citation.  Mais je veux 

lire ceci.  Dans "Revêtez toute l'Armure", Santa Maria en 

Californie, amen, Saint Jean 14:12, amen, voici ce qu'il dit :  

Il faut la Puissance cachée de l'Esprit de Dieu, cette Parole là-

dedans pour briser l'emprise.   

Le courage chrétien, amen, voilà le chemin pourvu par Dieu.  

…rempli du Saint-Esprit. Maintenant Il vous envoie dans la 

bataille.  Voilà ce qu'il dit là :  

Qu'est-ce que c'est ?   Dieu Se rend toujours présent dans Sa 

propre armée.  Amen.  Dieu, au jour de la Pentecôte a envoyé 

la pleine armure de Dieu pour Son Armée.  C'était Lui-Même 

au milieu de vous.  "Encore un peu de temps et le monde ne Me 

verra plus.  Mais vous me verrez.  Je serai avec vous ; Je serai 

en vous jusqu'à la fin de la terre."  Alléluia.  Gloire à Dieu.  

Il est avec nous, et en nous.  Voilà l'Armure, la Parole.  Et Il est 

le Saint-Esprit.  Et le Saint-Esprit est en nous, qui est la Parole 

rendant la promesse manifeste.  Amen.  L'Esprit vivifie la 

Parole…  En d'autres mots, Il est la poudre qui envoie la balle.  

Amen.  

Comme David quand il a rencontré Goliath.  Il n'y avait qu'un 

endroit où la pierre devait frapper. Tout le reste était blindé. 

Mais Dieu est entré dans l'Esprit de ce roc.  Il avait cinq pierres.  
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Quelque chose est sur le point d'arriver parce que la Parole est 

là, la Promesse, et la Puissance est ici pour la lancer, amen.  

Voilà ce dont nous avons besoin aujourd’hui : un homme qui 

prendra la Parole de Dieu avec la Puissance du Saint-Esprit 

derrière lui pour la faire sortir et la voir s'accomplir.  Voilà 

l'Armée de Dieu.   Sa Parole de Feu.  Son Armée est revêtue de 

Sa Présence continuelle.  "J'irai avec vous, Je serai en vous.  Ce 

n'est pas vous qui parlerez.  Le Père qui habite en vous, c’est 

Lui qui fait les œuvres."  

L'Épouse de la Parole : ce sont les œuvres.  Voilà le Père qui 

est en vous.  Il fait les œuvres.  Amen.  Gloire à Dieu.  Voici 

Ses officiers : Il présente Son Armée sous la forme de cinq 

offices : des apôtres, des prophètes, des docteurs, des pasteurs, 

des évangélistes.  Voilà Son armée.  Voilà Ses soldats.  Voilà 

Ses commandants, tous avec le Baptême du Saint-Esprit, 

attendant de rencontrer l'ennemi, attendant. Gloire à Dieu, 

amen.  Amen.  

De vrais David qui veilleront sur le troupeau.  Ils ne laisseront 

pas entrer de mauvais esprits avec des révélations étranges, 

alléluia.  Gloire à Dieu.  De vrais bergers.  Frère Branham a dit 

que le Message vient aux bergers.  Il n'est pas venu aux 

docteurs.  Il n'est pas venu aux dignitaires.  Il n'est pas venu à 

l'évêque.  Il n'est pas venu à la tête de mule. A qui est-il venu ?  

Aux bergers, des bergers ordonnés qui n'ont pas peur de 

l'ennemi, mais qui prennent la Parole et l'enfoncent, alléluia, 

pour éjecter les démons.  Gloire à Dieu, amen.  

Nous sommes les commandants de Dieu.  Nous savons que 

nous savons que nous savons.   

Alléluia.  Dieu soit loué.  Le Message est venu aux bergers.  

Pourquoi a-t-il prêché ce Message ?  Il est venu aux bergers 

parce que ceci est le jour des faux oints et les bergers ont un 

cœur pour les brebis.  Ils leur donneront une raclée à ces faux 

oints, pour la sécurité des brebis.  
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L'amour contraint les bergers à aller sur le champ de bataille.  

La Foi est agissante par l'Amour, une révélation, c'est l'Épouse 

de Dieu : « Enlève tes sales mains, au Nom de Jésus-Christ. »  

Gloire à Dieu.  Gloire à Dieu.  Amen.  Alléluia, gloire à Dieu, 

amen.   Amen.  Gloire à Dieu.  

Dieu a un quintuple ministère, ils n'ont peur de personne.  Que 

leur importe les hommes ?  J'étais assis là-bas au Branham 

Tabernacle le 1er septembre 1974, Billy Paul faisait écouter 

"Le dévoilement du Dieu Tout-Puissant."  A la fin de la bande, 

le Saint-Esprit a prononcé ces paroles à mon cœur : "La Parole 

a été entre les mains des gardiens.  Cette heure-là est terminée 

maintenant."  Amen.  

Dix-neuf jours plus tard, ça a tonné !  Il a dit : "Prends l'Arche, 

place-la sur les épaules des Lévites."  Saint, saint, saint, sancta, 

sancta, sancta, sancta au Seigneur.  Gloire à Dieu.  Toutes sortes 

de choses charnelles dans leurs esprits.  Mais eux, ils l'ont au-

dessus de leur cœur, ils ont une révélation ici à l’intérieur.  

Amen.  

Ils sont haïs, on les craint.  S'ils n'étaient pas haïs, et si on ne 

les craignait pas, ce ne serait rien du tout, juste quelques vieux 

pentecôtistes.  Mais Dieu… des hommes appelés de Dieu.  Il 

les a appelés !  Il les a formés à travers les épreuves et de la 

souffrance, des outrages, des injures.  Amen.  

Ils sont prêts à rencontrer l'ennemi sur n'importe quel terrain, 

avec la Parole de Dieu, chacun soutenant l'autre.  Je le soutiens, 

il me soutient.  Amen.  Alléluia.  Si certaines brebis quittent son 

église et arrivent ici sans se repentir, je leur dirai de retourner 

là-bas.  Amen.  Dieu soit loué.  Oui, monsieur.  

Retournez-y et mettez-ça en ordre et alors venez ici.  Amen.  

Amen, Sœur ?  Amen.  Gloria Dios.  Amen.  Maintenant vous 

êtes délivrés !  Gloire à Dieu.  Oh, qui dites-vous que c'est ?  Oh 

là là là là.  Oui, monsieur.  
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Chacun soutenant l'autre avec Lui, le Capitaine en chef. – Oh, 

en voilà un bonne ici… –  Le Capitaine en chef : pas devant, 

pas au-dessus, pas derrière, mais en eux.  Gloire à Dieu.  En 

eux !  Voilà l'Armée de Dieu, prouvant Sa Résurrection par la 

preuve de Ses œuvres.  Amen.  

C'est Dieu dans Son Eglise, dans ces cinq offices prédestinés, 

soutenant chaque Parole qu'Il a dite avec le Saint-Esprit Lui-

Même à l’intérieur, qui est la Parole rendue manifeste.     

Et la Vertu Puissance pour le service est tombée ce matin.  Il 

est ici.  Alléluia.  La Parole rendue manifeste, prouvant Sa 

Résurrection, prouvant qu'Il vit.  Pensez-y.   Le Grand Général, 

la Parole, a triomphé en nous !  Gloire à Dieu.  

Dieu savait que dans les derniers jours viendraient des géants 

intellectuels, tous intellectuels, des puissances de 

raisonnement, pour essayer de prouver à l'Église que les jours 

des miracles sont passés.  Dieu équipe Ses soldats exactement 

de tout ce qu'il faut.  Restez là jusqu'à ce qu'Il vous équipe du 

Saint-Esprit.  Alors tout ce dont vous avez besoin dans ce 

monde ou le monde à venir vivra en vous.  

Il équipe Son armée du Saint-Esprit.  Il savait que nous aurions 

aujourd’hui… Dieu savait que des gens raisonneraient avec la 

Parole aujourd'hui, quand Elle sortirait sous forme imprimée, 

lorsqu'ils auraient les brochures de "La Parole Parlée", alors le 

diable La ferait sortir par le raisonnement : "Asseyons-nous 

dans la cuisine, prenez du café, les sœurs, raisonnons un peu..."  

Et Dieu le savait.  Ainsi Il a envoyé la Dynamique ce matin.  

Gloire à Dieu, amen.  

Les jours des raisonnements sont terminés.  Amen.  Ils disent 

que les jours des miracles sont passés.  Je dis que les jours de 

leurs raisonnements sont passés.  Aujourd'hui, ils ont été 

vaincus aujourd'hui.  Dieu a une armée.  Ils sont en marche.  

Alléluia, gloire à Dieu, amen.  Nous sommes en route !  Gloire 

à Dieu, amen.  Oh alléluia.  
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Maintenant, le champ de bataille est la pensée.   

La Foi ou le doute, la Révélation ou le raisonnement.  Revêtez 

toute l'Armure de Dieu.  Frère Branham a dit ces paroles ici, 

citation :  Tout ennemi qui raisonne contre… ou toute personne, 

toute église, toute organisation, tout individu qui raisonne 

contre une seule ponctuation de la Parole de Dieu – le voici… 

– est votre ennemi.  C’est ça !  

Maintenant, savez-vous ce qui s'est passé en décembre et 

janvier et février et mars ?  Ils étaient votre ennemi.  Et nous 

avons relevé le défi.  Nous n'avons pas honte de l'Évangile.  

C'est la Puissance de Dieu à Salut.  Sha!  Amen.  Nous 

tranchons le diable en lamelles.  Coupe, coupe, coupe !  Gloire 

à Dieu.  

Maintenant l'ennemi est sorti.  Nous sommes libres.  Le Saint-

Esprit agit.  Le réveil est en route.  Amen.  Les gens sont en 

train d'être remplis du Saint-Esprit.  Oh alléluia.  Je me prépare 

à terminer maintenant.  

Jésus, remarquez, la Puissance est venue sur Jésus, la Colombe 

est descendue mais Il est allé dans le désert, mais Il n'a pas 

utilisé la Puissance, Il a utilisé la Parole.  Oh alléluia.  "Il est 

écrit, il est écrit, il est écrit."  Il n'a pas utilisé la Puissance.  Il a 

gardé la Puissance pour Son peuple.  Oh amen.  Gloire à Dieu.  

Gloire à Dieu.  Amen.  Gloire à Dieu, amen.  Amen.  Alléluia.  

Gloire à Dieu.  

La Puissance est pour vous.  La Puissance est l'Épouse.  Mais 

Dieu est la Parole.  Amen.  Dieu est au-dessus de Satan.  Dieu 

n'a pas besoin de Sa Puissance pour Satan.  Il est le Créateur de 

Satan.  Il parle seulement Sa Parole : "Tais-toi."  Amen.  

Alléluia.  Gloire à Dieu, amen.  Gloire à Dieu, amen.  Alléluia.  

Oh alléluia, amen : "Tais-toi."  Gloire à Dieu.  Amen.  Dieu soit 

loué.  

La Parole de Dieu est plus rapide, plus puissante, plus 

tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants.  Coupez 
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le diable en lambeaux.  Alléluia.  Gloire, gloire, gloire, gloire, 

gloire, gloire.  Gloire à Dieu.  Amen.  Gloire.  

Pourquoi a-t-Il fait ceci ?  Pourquoi ?   

Pourquoi ?  Pourquoi a-t-Il fait ceci ici ?  Parce qu'Il a donné la 

Parole à Adam et Eve.  Ah !  Et Eve, par le raisonnement, a 

raisonné contre la Parole.  Ce que Eve a perdu par le 

raisonnement de la Parole, Christ l'a regagné et restauré en 

disant : "Il est écrit, il est écrit, il est écrit, il est écrit."  

Si Eve avait dit seulement : "Il est écrit, cela a été parlé, cela a 

été parlé."  Mais Dieu n'avait pas besoin de Sa Puissance.  C'est 

avec cette même Parole qu'Il a donnée à Eve et Il a coupé le 

diable en lamelles.  Et Il vous a donné la Parole ; Malachie 4 

vous a donné la Parole.  Vous avez la Parole de Dieu en vous 

ce soir.  Vous pouvez vaincre tout démon.  Gloire à Dieu.  Vos 

noms sont écrits dans les Cieux.  Alléluia.   Oh alléluia, ils l'ont 

saisi.  Vous êtes libres !  Gloire.  Gloire à Dieu.  

Vous avez de la Connaissance Spirituelle.  La Connaissance 

Spirituelle que Dieu vous remplira.  La Connaissance 

Spirituelle que Dieu vous guérira.   

Il sauvera votre famille.  La Connaissance Spirituelle, Dieu ne 

peut pas mentir !  Impossible, impossible, impossible, 

impossible.  Dieu ne peut pas mentir !  Celui qui est en vous est 

plus grand que celui qui est dans le monde.  Alléluia.  Oh 

alléluia.  Dieu soit loué.  Gloire à Dieu.  Oh là là.  Oh alléluia, 

oh.  Gloire à Dieu.  Oh sha!  Amen.  My, my, my !  Gloire, 

gloire, gloire, gloire, oh alléluia.  Oh Seigneur, remplis les gens, 

scelle les gens.  Merci Jésus.  Amen.  

Ephésiens 6:10, environ cinq minutes encore ?  

Au reste, frères, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force 

toute-puissante.  

Fortifiez-vous dans la Parole ; fortifiez-vous dans Sa Force 

toute-puissante.  Ephésiens 6:10 est la puissance du croyant.  

Ephésiens 6:11 à 12 sont les ennemis du croyant.  Ainsi donc…  
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Revêtez toute l’armure de Dieu, …  

Amen, gloire à Dieu.  Toute l’armure de Dieu est le Baptême 

du Saint-Esprit, qui est de la Foi jusqu'à la Charité.  Et la Parole 

de Dieu derrière cela.  Amen.  Comment pouvez-vous perdre ?  

Vous avez la Parole ; vous avez la Puissance.  Revêtez toute 

l'armure de Dieu.  Quelque chose est sur le point d'arriver.  Le 

diable est furieux.  Ne comprenez-vous pas ce que je suis en 

train de dire ?  

Dès que le boiteux avait été guéri, les démons se sont déchaînés 

et sont venus contre lui.  Mais ils ont eu une conférence d'Actes 

4.  Amen.  Une autre conférence d'Actes 4.  Dieu est monté, 

amen, avec un Cri, amen.  Il a eu une conférence.  Il a repris 

Son Prophète.  Il a eu une conférence.  Ils sont prêts.  L'heure 

est venue.  Il a pris une décision : envoyer la Dynamique sur la 

mécanique.  

Nous sommes là, une autre conférence d'Actes 4.  Amen.  

Gloire à Dieu.    

Revêtez toute l’armure de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme 

contre les ruses du diable.  

Et les ruses du diable sont ses méthodes, les différents moyens, 

ses machinations, ses plans, à travers ses trucs malins qu'il 

utilise pour vous séduire, pour vous réduire en esclavage, pour 

vous piéger, pour ruiner les âmes des hommes.  Devrais-je 

avoir peur d'une femme qui va ruiner les âmes de gens ?  Non !  

Que Dieu m'en garde !  

Je me tiens là, que Dieu me vienne en aide !  Je me sens comme 

Patrick Henry : "Donnez-moi la liberté ou la mort !"  Alléluia, 

gloire à Dieu.  Amen.  Tout ce que Malachie 4 a dit, c'est ça que 

je veux !  Je ne vais pas être satisfait avec quelque bouillie 

lactée.  Je veux toute la Parole de Dieu.  

Ainsi Ephésiens 6:12: Car nous n'avons pas à lutter contre la 

chair et le sang,.. Vous ne combattez pas ces gens, vous ne 

combattez des sœurs, mais nous combattons…  
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… contre les dominations, contre les autorités, contre les 

princes de ce monde de ténèbres, contre la méchanceté 

spirituelle dans les lieux célestes.  

…qui est descendue, qui est entrée dans l'église, dans le 

Message.  Ce ne sont pas les gens, c’est de la méchanceté 

spirituelle qui est descendue.  Ils ont quitté la Parole et les 

démons sont entrés.  Et c’est ce que j'ai combattu toutes ces 

années : la méchanceté spirituelle.  Nous avons à lutter contre 

des dominations et les autorités.  Nous luttons.  

N’avez-vous jamais été dans un match de lutte ?  L'autre gars 

essaie d'avoir une prise sur votre cou ou votre bras ou votre 

jambe.  Il essaie d'avoir une prise, comme ceci, pour vous faire 

dire : "Je capitule."  Amen.  Ça c'est la lutte.  Ainsi nous luttons 

avec des démons.  Ils essaient d'avoir une prise sur mon cou et 

j'essaie de les neutraliser au foie.  Amen.  Gloire à Dieu.  Oui 

monsieur.  

Comprenez-vous ce que je suis en train de dire ?  Cela parle de 

la lutte en général, entre les saints et les esprits rebelles.  Et ces 

rebelles sont contre Dieu.  Ils se sont tenus avec Lucifer quand 

il a raconté ce mensonge et a tordu son histoire.  Tous ces anges, 

ce sont les esprits qui sont dans les gens dans l'église.   Et nous 

n'avons pas à lutter contre la chair et le sang.  Nous ne luttons 

pas contre la pauvre sœur Untel.  Il n'y a pas de pauvre sœur 

Untel.  Des démons, des démons méchants.  Amen. Allé…  Le 

saisissez-vous maintenant ?  

Ayez de la Connaissance Spirituelle !  Des puissances 

démoniaques.  Revêtez toute l'armure de Dieu, fortifiez-vous 

dans le Seigneur, et par Sa Force toute-puissante.  Reconnaissez 

le diable.  Ce sont des démons dans la gentille sœur Untel.  Des 

démons, des démons !  Des esprits méchants, des dominations 

et autorités.  Gloire à Dieu.  

Mais vous étiez là quand ils ont raconté ces histoires, mais vous 

ne vous êtes pas laissé prendre et vous n'allez pas vous laisser 
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prendre ici !  Gloire !  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Gloire.  La 

Bible ne dit-elle pas, est-ce que la Bible a dit qu'ils avaient une 

forme de piété ?  Ce sont ces anges qui sont dans ces personnes, 

des pentecôtistes, ils parlent en langues aussi.  Ils ont une forme 

de piété.  Leur esprit a été séduit par Satan là-bas et il est séduit 

par Satan ici.  

Mais votre esprit est la Parole là-bas et votre esprit est la Parole 

ici.  Amen.  Nous avons une Église ce soir.  Il y a une Épouse 

à New York City.  Il y a quelque chose au sujet de New York 

City.  Souvenez-vous de cela simplement.  Il y a quelque chose 

au sujet de New York City.  Il y a quelque chose au sujet de 

Guayama.  Amen.  Gloire à Dieu.  Oh là là.  

Ainsi je termine.  La Dynamique est ici maintenant.  Nous 

allons lutter contre tout esprit ici.  Parce que ces esprits, ces 

esprits… ils ont une emprise sur le cœur, ils tiennent le cœur 

des gens enfermé, amen, plein de convoitise, des désirs impies, 

des pensées de sexe et toutes sortes de choses… [fin cassette 

1b]  

…mais la Puissance est ici.  Ce matin, ce soir, nous avons brisé 

l'étreinte.  Amen, Frère Earl.  Gloire à Dieu.  Amen.  Oh 

alléluia.  Gloire à Dieu.  Amen.  Alléluia.  Vous êtes libres.  

Libres.  Libres.  Libres.  Libres.  Levons-nous, donnons gloire 

à Dieu, amen.  Oh merci Jésus.  Merci Jésus.  

Seigneur Dieu, nous sommes libres, libres, libres, libres, libres 

!  Revêtez toute l'armure de Dieu.  Alléluia.  Seigneur Dieu, 

remplis les gens, scelle les gens, Seigneur Dieu Tout-Puissant.  

Alléluia.  Alléluia.  Alléluia.  Oh gloire à Dieu.  Merci Jésus.  

Merci Seigneur.  Oh alléluia.  Alléluia.  Oh là là.  Gloire.  Gloire 

à Dieu.  My, my, my !  

Pensez juste, la Dynamique est… a brisé les raisonnements, a 

brisé les imaginations, brisé les esprits rebelles.  Oh alléluia.  

Gloire à Dieu.  Le Saint-Esprit aujourd'hui, ce matin et ce soir, 

a brisé les démons, toute emprise des cœurs, gloire à Dieu.  
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L'Onction de l'Ancien Testament est ici.  L'Église a été mise en 

ordre.  Nous savons où aller.  Ceux qui sont à côté de la Parole, 

nous savons qui est notre ennemi.  Un iota, un brin à côté de la 

Parole, ça c'est l'ennemi.  

Nous savons comment y aller.  Revêtez toute l'armure de Dieu.  

Nous savons comment vaincre Satan, par la Parole, par la 

Parole, par la Parole !  Amen.  Nous savons où trouver l'ennemi 

: dans l'église, dans des émotions, des interprétations, des idées 

humaines, des raisonnements, la conscience, l'affection, 

l'imagination, la mémoire.  Voilà l'ennemi.  Sortez vos épées, 

coupez, coupez, coupez !  Coupez les ennemis qui lient.  Gloire 

à Dieu.  Dieu soit loué, Dieu soit loué.  Oh alléluia, gloire à 

Dieu.  Amen.  Oh là là.  Gloire.  

Vous êtes en train d'être libérés.  Le Saint-Esprit est ici libérant 

les gens.  Au balcon, dans le sous-sol.  Il est en train de vous 

libérer.  Libres, libres, libres !  La bataille est engagée 

maintenant.   

Les gens sont libérés en ce moment même, maintenant même.  

Ils sont en train d'être libérés.  J'entends les chaînes tomber.  

J'entends les rochers s'effondrer.  Maison de l’enfer, recule au 

Nom du Seigneur Jésus-Christ.  Gloire à Dieu.  Oh alléluia, 

alléluia.  Gloire à Dieu.  Oh là là.  

Nous sommes arrivés.  Satan oint vos esprits à travers ces cinq 

sorties avec de l'incrédulité. Et Dieu oint l’Épouse avec une 

seule sortie : la Foi !  La Foi !  La Foi dans le cœur.  Voilà 

pourquoi nous nous tenons debout ce soir avec la Foi.  Votre 

esprit a essuyé une défaite.  Vous avez la Connaissance 

Spirituelle.  Dieu vous a donné la Foi Ointe.  Il déverse la Vertu, 

la Puissance pour le service et maintenant vous êtes prêts.  

Il vous a donné la Connaissance Spirituelle ce soir pour aller à 

la bataille, pour vous frayer un passage à travers les troupes de 

l'ennemi.  Et lorsque vous coupez, lorsque vous combattez, ne 

soyez pas silencieux, criez : « ALLÉLUIA ! » Alléluia.  Donnez 
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gloire à Dieu.  Amen.  Alléluia.  Vous combattez, vous criez : 

« ALLÉLUIA ! »  Alavanza.  Oh alléluia, gloire à Dieu.  Amen.  

Abattez ces démons.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Amen.  Gloire 

à Dieu.  Merci Jésus.  Oh là là. My, my !  Amen.  

Ainsi la prochaine fois que vous me verrez, quand je 

commencerai à frapper ces démons et je commencerai…  Vous 

m'entendrez crier : « ALLÉLUIA ! »  Ne soyez pas fâchés 

contre moi.  Je crierai : « ALLÉLUIA ! »  Amen.  Il est si bon 

d'abattre les démons.  Je prends ma position ce soir.  

Et ma prière, et sa prière, c’est : Seigneur, déverse la Vertu et 

la Connaissance sur les gens, afin qu’ils prennent leur position, 

ami ou pas ami, famille ou pas famille, ministre ou pas ministre.  

Nous allons prendre notre position. Nous sommes oints et 

commissionnés.  Nous sommes oints.  Dieu vous a oints avec 

la Charité, déversant la Vertu.  Savez-vous ce que je suis en 

train de dire ?  La Vertu a été déversée ce matin en saison, elle 

est revenue ce soir comme témoin.  Elle est ici dans l'église, à 

Guayama, à New York, gloire, à Fort Wayne, à Muncie, à 

Tulsa, en Europe et Afrique du Sud, autour du monde, la 

Dynamique sur la mécanique.  Alléluia, alléluia, alléluia, 

alléluia, gloire à Dieu !  Oh alléluia, gloire à Dieu, gloire à Dieu, 

alléluia.  Oh là là.  

Je peux sentir les sept tresses.  Nos sept tresses ont repoussé.  

Je me sens comme Samson : "Une fois encore, Seigneur.  Une 

fois encore, Seigneur.  Une fois encore, Seigneur.  Une fois 

encore, Seigneur."  Encore une fois, déverse Ton Esprit sur les 

gens.  Alléluia, alléluia, gloire à Dieu.  Encore une fois.  Oh 

alléluia.  Oh alléluia.  Alléluia.   

"Le Feu, le Feu, le Feu."  

(Chant :  "Fire, fire, fire.")  

Alléluia.  Gloire à Dieu. Merci Jésus.  Merci Seigneur.  Oh là 

là.  Oh alléluia.  Oh là.  Frères et Sœurs du Porto Rico, nous 

n'oublierons jamais la bénédiction que vous avez apportée à 
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New York City.  Amen.  Nous aimons votre pasteur.  Amen.  

Gloire à Dieu.  Porto Rico et New York sont un !  Amen.  Uno 

! Gloire.  Amen.  Oh… sha !  Gloire, amen.  Amen.  Gloire à 

Dieu.  

Je sais que je verrai prochainement, certains d'entre vous en 

tous cas.  Mais gloire à Dieu, que Dieu vous bénisse richement 

et bénisse votre pasteur, sa famille, les diacres, les anciens, 

l'organiste, les chanteurs, qu'Il bénisse tout le monde.  Oh, nous 

vous aimons.  Corazon contento.  Amen.  Je me sens bien.  Oh, 

en tous cas, nous sommes en chemin vers Jérusalem.  Que le 

Seigneur vous bénisse.  

(Chant : "Nous sommes en chemin vers Jérusalem") 
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VOICI, TU ES GUÉRI ! 

 
Fr. Joseph Coleman, le 18 avril 1981 - Forest Hills, New 

York. 

 

  

(Chant : "Jésus, La Lumière Du Monde")  

  

Alléluia.  Louange à Dieu, Dieu soit loué.  Merci Jésus.  Père, 

nous Te louons ce soir.  Gloire à Dieu.  Amen.  Alléluia, loué 

soit Son merveilleux Nom.  Béni soit le Nom du Seigneur.  

Nous Te remercions pour la Lumière, Seigneur.  Nous Te 

remercions pour le privilège, amen, gloire à Dieu, amen.  Nous 

Te remercions d'être assemblés ici avec les saints de Dieu et la 

compagnie innombrable d'anges autour du Trône criant : 

"Saint, saint, saint, saint, saint, le Seigneur Dieu Tout Puissant", 

Te remerciant et Te louant et bénissant Ton Saint Nom.  Merci 

Jésus.  Merci Jésus.  Gloire à Dieu.  Amen.  Alléluia, louange 

à Dieu, Dieu soit loué.  Merci Seigneur.  Merci Jésus.  Merci 

Seigneur.    

Nous voulons nous souvenir dans la prière…  J'ai reçu une lettre 

d'Angleterre, de notre Frère Bill Chapman.  Son père a fait un 

collapsus pulmonaire et il a une pleurésie.  Dieu Tout Puissant, 

quel privilège est-ce de courber nos têtes devant le Père Céleste 

pour donner le respect et la révérence, alléluia, sachant que 

nous sommes dans Ta Maison, sachant que Tu vas déverser Ton 

Saint-Esprit.  

Père, nous sommes dans la grande expectative d'un 

déversement puissant du Saint-Esprit pour une naissance pour 

ces personnes, pour un réemplissage, pour des guérisons, la 
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délivrance, le salut.  Seigneur Dieu, Tu peux tout faire.  

Alléluia, gloire à Dieu.  

Dieu Tout-Puissant, puisses-Tu descendre en Angleterre, 

puisses-Tu toucher le père de notre Frère Bill Chapman, 

Seigneur, guéris… puisse le Saint-Esprit élever Ta Main dans 

son corps et remettre ce poumon affaissé en place.  Dans le 

Nom de Jésus Christ, puisses-Tu le guérir de la pleurésie.  Père, 

passe dans le bâtiment ce soir, touche chaque personne qui a 

besoin d'une touche.  Amen.  

Seigneur, fortifie mon corps, oins ceux qui vont parler.  Nous 

aurons une seule pensée.  Nous dirons la même chose, et aurons 

la même Onction.  Bénis Ta Parole, dans le Nom de Jésus Christ 

nous demandons la bénédiction.  Amen et amen.  Et le peuple 

dit : "Amen."  Gloire à Dieu.  

Maintenant nous savons que nous sommes dans la Maison de 

Dieu, parce que vous avez dit : "Amen."  Amen.  Voulez-vous 

ouvrir vos Bibles s'il vous plaît, Saint Jean, chapitre 5.  Nous 

allons lire du verset 1 au verset 17 ainsi : Après cela, il y eut 

une fête des Juifs, et Jésus monta à Jérusalem.  

Or, à Jérusalem, près de la porte des brebis, il y a une piscine 

qui s'appelle en hébreu Bethesda, et qui a cinq portiques.  Sous 

ces portiques étaient couchés en grand nombre des malades, des 

aveugles, des boiteux, des paralytiques, qui attendaient le 

mouvement de l’eau ; car un ange descendait de temps en temps 

dans la piscine, et agitait l’eau ; et celui qui y descendait le 

premier après que l'eau avait été agitée était guéri, quelle que 

fût sa maladie.  

Là se trouvait un homme malade depuis trente-huit ans ; Jésus, 

l'ayant vu couché, et sachant qu'il était malade depuis 

longtemps, lui dit : Veux-tu être guéri ?  

Le malade lui répondit : Seigneur, je n'ai personne pour me jeter 

dans la piscine quand l'eau est agitée, et, pendant que j'y vais, 

un autre descend avant moi.  
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Lève-toi, lui dit Jésus, prends ton lit, et marche.  

Aussitôt cet homme fut guéri ; il prit son lit, et marcha.  C'était 

un jour de sabbat.  

Les Juifs dirent donc à celui qui avait été guéri : C'est le sabbat 

; il ne t'est pas permis d'emporter ton lit.  

Il leur répondit : Celui qui m'a guéri m'a dit : Prends ton lit, et 

marche.  

Ils lui demandèrent : Qui est l'homme qui t'a dit : Prends ton lit, 

et marche ?  

Mais celui qui avait été guéri ne savait pas qui c’était ; car Jésus 

avait disparu de la foule qui était en ce lieu.  

Depuis, Jésus le trouva dans le temple, et lui dit : Voici, tu es 

guéri ; ne pèche plus, de peur qu'il ne t'arrive quelque chose de 

pire.  

Cet homme s'en alla, et annonça aux Juifs que c'était Jésus qui 

l'avait guéri.  

C'est pourquoi les Juifs persécutaient Jésus et voulaient Le tuer, 

parce qu'il faisait ces choses le jour du sabbat.  

Mais Jésus leur répondit : Mon Père agit jusqu'à présent ; moi 

aussi, j'agis.  

  

Que le Seigneur ajoute la bénédiction à la lecture de Sa Parole.  

Vous pouvez vous asseoir.  Eh bien, Gloire à Dieu, nous 

sommes heureux d'être là ce soir.  Quel temps de réveil.  Quel 

déversement du Saint-Esprit.  Amen.  Oh là là.  Que pouvons-

nous dire sinon : "Revenons pour plus encore » ? Amen.  Gloire 

à Dieu.  

J'aimerais prendre une petite pensée ce soir : "Voici, tu es 

guéri."  Amen.  Mon sujet est : "La Puissance de Résurrection 

pour vous guérir."  Amen.  Eh bien, nous voulons vraiment 

remercier la famille Leda de nous avoir donné ces beaux lis de 

Pâques.  Amen.  Nous les en remercions.  Que le Seigneur les 
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bénisse richement, amen, le Lis.  Vous devez être comme ces 

lis.  Amen.  

Ils sont nés au fond de la gadoue et la fange et la boue et l'eau, 

amen, gloire à Dieu.  Mais il est prédestiné à sortir de cette 

gadoue et fange et eau.  Quelque chose à l'intérieur fait qu'il se 

fraye un chemin vers le haut.  Toute la gadoue et la fange sont 

les accusations contre vous, mais vous continuez à pousser, 

continuez à pousser, continuez à pousser.  Alléluia.  Jusqu'en 

1981, vous voilà assis, de beaux Lis de Pâques, prédestinés : 

Voici, tu es guéri.  Gloire à Dieu, amen.  

Eh bien, que pouvons-nous dire des messages de Frère Tommy 

et Frère Hunter ?  "Prisonniers du Seigneur", amen, amen, 

amen.  Hier soir, Frère Hunter : "La Vision de La Perfection."  

Vous avez une semence, amen ; vos yeux doivent être oints 

pour voir les promesses du temps de la fin.  

Sans vision, vous périrez.  Amen.  Et Dieu, sachant cela, Il a 

envoyé un Aigle, un grand Aigle volant avec une vision qu'il 

doit rendre à vous et moi afin que nous voyions comment sortir 

d'ici.  Nous voyons les choses prédites qui doivent arriver, 

disant : "Ainsi dit le Seigneur."  Nous voyons les troubles qui 

sont sur le point d'arriver.  Nous voyons les feux suspendus 

dans le jugement et nous voyons aussi le Souper des Noces.  

Nous voyons la Résurrection.  Nous voyons l'Enlèvement.  

Alléluia.  

Je suis une autre personne.  Rien ne peut m'arrêter, gloire à 

Dieu.  J'ai l'intention de continuer.  Je passe.  Je continue.  Je 

vais jusqu'au bout.  Amen.  Allez-vous jusqu'au bout ? Alors 

venez avec moi à la Maison de Mon Père.  Alléluia.  Gloire à 

Dieu.  Amen.  Gloire à Dieu, amen.  Gloria Dios.  Gloire à Dieu, 

amen.  Laissez cela, amen, et louez notre Dieu.  Oh là là.  

Mon Père a travaillé jusqu'à présent.  Moi aussi je travaille.  

Amen.  Gloire à Dieu.  Des réunions de Pâques spéciales, c'est 

ce que nous avons eu ici.  Le 1er mars : "Montagne, Déplace-
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Toi."  On a prié pour nous.  Sans doute beaucoup de tumeurs et 

maladies et ulcères, toutes sortes d'afflictions, boiteux, 

atrophiés, aveugles, tout le reste.  On a prié pour vous.  Cela a 

été dit, cela sera ainsi : cela doit arriver.  Pourquoi ?  Dieu l'a 

dit.  Amen.  Oui monsieur.  

Et beaucoup de choses ont transpiré depuis le 1er mars.  Que 

s'est-il passé ?  L'Ange, Moi Jésus, la Charité, est descendu dans 

New York City, dans la Piscine de Bethesda.  La Charité a oint 

l'eau pour guérir les gens.  Je vois les eaux bouger, troublées, 

agitées.  

Oh, entrez dans l'eau, amen.  Dieu a envoyé un mouvement de 

l'Esprit.  Du 4 janvier au 22 février, nous avons eu un point 

culminant ; nous avons eu un déversement du Saint-Esprit.  

Voici ce qui a été prédit par le Prophète Malachie 4.  

Je veux vous poser une question.  Est-ce que cela est arrivé ?  

Gloire à Dieu, amen.  Alors qu'est-ce qui vous fait penser que 

vous n'allez pas être guéris ?  Qu'est-ce qui vous fait penser que 

vous n'allez pas être scellés ?  Cela doit arriver !  Dieu l'a dit ! 

Alléluia.  Gloire à Dieu.  Amen.  Amen.     

Nous avons eu un point culminant.  La Nuée est tombée, 

S'identifiant par Sa Présence.  Gloire à Dieu.  Le prédicateur ne 

pouvait plus prêcher, car la Nuée remplissait le Temple.  

Maintenant, gloire à Dieu.  Ceci est la continuation du Message 

du Troisième Pull de Malachie 4.  Le Troisième Pull est un 

Réveil de la Parole.  

Maintenant la Parole a été reçue dans votre cœur.  Les semences 

sont en vous.  Les semences ont été semées.  Le temps des 

semailles est terminé.  Ceci est le temps de vivifier.  Le temps 

de la Dynamique.  Amen.  L'Esprit est ici pour réveiller ce qui 

est déjà en vous.  Qu'est-ce qui est en vous ? Sept Tonnerres, J-

V-H-U, le Nouveau Nom, l'Adoption, la Perfection.  Alléluia.  

Les Sept Tonnerres sont en vous.  J-V-H-U est en vous.  Pour 
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quoi faire ?  Pour changer l'église.  Quelque chose doit changer 

cette église.  

C'est la Dynamique sur la Mécanique.  Alléluia.  Le réveil est 

en route.  L'ordre de Dieu pour le réveil : vous amener de la 

mondanité à la sainteté.  Amen.  Vous amener de la mort à la 

vie.  Vous donner une nouvelle naissance.  Vous changer, faire 

de vous une nouvelle créature, vous donner une Sainte 

Convocation.  Amen.  Maintenant, qu'avons-nous maintenant ? 

L'Esprit est ici pour vivifier les semences en vous.  

Nous avons besoin d'un réveil de l'Esprit du Dieu vivant dans 

les cœurs des gens.  La Parole est à l'intérieur mais nous avons 

besoin que l'Esprit revienne sur vous dans vos cœurs pour 

s'asseoir en vous, pour secouer à l'intérieur, arracher la 

mondanité de là, arracher la saleté de là, arracher les démons 

de là.  

Pourquoi ?  Parce que Dieu est méchant ?  Non !  Parce qu'Il 

veut vous bénir ! Alléluia.  Gloire à Dieu, amen.  Gloire à Dieu.  

Merci Jésus.  Amen.  Amen.  Oh alléluia, gloire à Dieu.  Amen.  

Comme quand vous êtes au bord de la mer, debout près de 

l'océan, à Porto Rico, c'est beau, c'est joli à voir, agréable et 

calme.  Tout d'un coup cela commence à s'agiter, une tempête 

arrive, les vagues sont plus hautes que ce bâtiment.  Pourquoi ?  

Qu'est-ce qui fait qu'il semble qu'il y a tant d'eau là-dedans ? Il 

n'y a pas davantage d'eau dans la mer.  Il y a là la même quantité 

d'eau que lorsqu'elle est calme.  Qu'est-ce que tout ce 

bouillonnement et ces bonds et cette agitation ?  Qu'est-ce que 

cela signifie ?  

Cela fait remonter les ordures.  Amen.  Cela vous nettoie, les 

déverse sur le rivage.  Amen.  C'est ce dont l'Église a besoin : 

d'un réveil qui nous nettoie de fond en comble, qui tue le péché 

et qui vous secouera et secouera, alléluia, Dieu soit loué, amen.  

Gloire à Dieu.  Oh, alléluia, gloire à Son Nom.  Gloire à Dieu.  

Amen.  Merci Jésus.  Gloire à Dieu.  Merci Jésus.  Amen.  
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Alléluia.  Gloire à Dieu, amen.  Amen.  Oh, alléluia, gloire à 

Dieu.  

Voilà ce dont l'Église a besoin : un réveil, pour la secouer de 

toute mondanité, toutes les choses du monde, ramener la pureté 

et la sainteté dans les cœurs des gens, à l'humilité vraiment 

profonde dans les cœurs des gens.  Nous devenons charnels 

quand nous n'avons pas de réveil spirituel, nous devenons des 

propres justes, indifférents, prétentieux : "Nous l'avons..."  

Vous n'avez rien.  Amen.  

Tout raides : vous dessinez un cercle autour de vous.  "Nous 

n'avons pas besoin de ceci et nous n'avons pas besoin de cela."  

Oh, que si.  Alléluia.  Amen.  Dieu est allé jusqu'en Afrique et 

a ramené une adoration pour enseigner ces Américains puants, 

alléluia. Uthando laké !  Uthando laké !  Amen.  Alléluia.  

Gloire à Dieu, amen.  Oui, monsieur.  Amen.  Gloire.  Loué soit 

Dieu.  Merci Jésus.  

Dieu qui dort avec vous, parle avec vous, marche avec vous, va 

travailler avec vous.  Amen.  Uthando laké !  Alléluia.  Gloire 

à Dieu.  Amen.  Amen.  Oh, alléluia.  

Voilà ce qu'il y a ici à New York City.  Tous ces vieux groupes 

en Amérique ont leurs propres esprits humains, ont leurs 

propres esprits individuels, leurs propres esprits américains 

puants, n'est-ce pas ?  Quelqu'un entre : "Qu'est-ce que cela ou 

qu'est-ce que ceci ?"  Amen.  C'est Dieu !  Amen.  Alléluia.  

Amen.  

Quelqu'un a dit : "Eh bien, nous ne faisons pas cela.  Eh bien, 

nous sommes des gens d'un genre différent.  Ces gens-là, c’est 

parce qu'ils sont émotifs, qu’ils font cela."  Espèce de menteur.  

Amen.  Marie a fait la même chose.  Sha! Amen.  Gloire à Dieu.  

Amen.  Amen.  

Ils disent : "Je suis raide et je ne peux pas bouger."  Recevez le 

Saint-Esprit et vous bougerez.  Alléluia.  Louange à Dieu.  

Amen.  Gloire à Dieu, amen.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Et 
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observez les vieux raides et empesés.  Amen.  Gloire à Dieu, 

amen.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Amen.  Oh là.  

Des esprits humains des gens qui imposent leur volonté à Dieu.  

Frère Branham a dit : "Si Dieu veut que je sois un ‘holy roller’, 

je le ferai pour Lui".  Amen.  Et si Dieu dit à certains de ces 

vieux Américains raides de se rouler par terre, ils se rouleront.  

Il enverra un coup de foudre éblouissant, br-r-r-r-r-r-r-r… et les 

voilà partis.  Amen.  

Qui pensons-nous être ?  Nous ne sommes rien.   

Amen.  Je suis allé là-bas en Allemagne, chez ces vieux 

Européens là-bas.  "Oh, nous avons la Bible.  Nous avons eu 

Irénée.  Nous avons eu Polycarpe.  Nous avons eu Colomba et 

Martin, oui, mais nous connaissons la Bible.  Vous tous, vous 

n'avez pas la Bible."  Ah bon ?  

Nous avons eu Malachie 4.  Il a révélé la Bible.  Amen.  

Louange à Dieu.  Gloire à Dieu.  

Nous avons eu Malachie 4 en Amérique, un Message vivant.  

Vous ne savez pas ce que Polycarpe a dit, amen, mais nous 

savons ce que le Prophète a dit.   

Alléluia, gloire à Dieu.  Amen.  Alléluia.  Amen.  Gloire.  

Je ne pense pas que j'y arriverai.  Je ne sais pas.  Je ne sais pas.  

Amen.  Gloire à Dieu.  Merci Jésus.  Oh, alléluia, gloire à Dieu, 

amen.  Amen.  Donc ces vieux Allemands : "Eh bien, nous 

chantons de cette façon : 'La Vieille Croix Rugueuse.'" Oui, 

c'est beau.  "Nous sommes ainsi ; nos esprits sont ainsi."  

Écoute mon ami, il n'y a qu'un Esprit, le Saint-Esprit.  Amen.  

Il est le même en Amérique, en Afrique du Sud, en Afrique, à 

Porto Rico, Il est le même !  Amen.  Ainsi nous avons 

réprimandé les esprits nationaux en Amérique, à New York 

City.  Ils vont être réprimandés partout ailleurs dans ce pays.  

Ils vont faire : Uthando laké !  Amen.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  

Vous pouvez lire la Bible, vous pouvez étudier les bandes, vous 

pouvez lire les brochures de la Parole Parlée, vous pouvez lire 
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des livres d'autres hommes.  C'est bien.  C'est votre intellect.  

C'est bien de connaître les enseignements de la Parole.  Mais 

c'est mieux de connaître l’Auteur !  Amen !  Gloire à Dieu.  

Ce petit quelque chose au fond de votre âme qui fait de vous ce 

que vous êtes.  La véritable semence, amen, vous avez une 

nature naturelle avec un tempérament de votre mère et de votre 

père.  Ce genre-ci de complexe et ce genre-là de complexe.  Ce 

n'est pas vous.  C'est Charlie et Ella Branham.  Amen.  Mais 

vous, le véritable vous, amen, la semence ! Amen.  C'est cela le 

véritable vous !  Gloire.  

Vous n'êtes pas de ce monde avec ces personnalités différentes.  

Votre personnalité est au Ciel : chantant, criant, louant, 

l'Amour, la Joie, la Paix, la Tempérance, la Piété, la Foi; voilà 

votre complexe, voilà votre tempérament.  Amen.  Gloire à 

Dieu.  Alléluia.  Gloire.  Amen.  Gloire à Son merveilleux Nom.  

Amen.  Gloire.  Amen.  Oh, alléluia.  

La véritable semence est au fond de votre âme, dans votre cœur, 

dans votre subconscient.  Dieu a fait un endroit pour une âme.  

Et la semence est là-dedans.  Tout autour de cette semence il y 

a votre vous naturel, mais ce n'est pas le véritable vous.  A 

l'intérieur du vous naturel se trouve le véritable vous.  Celui qui 

était avant la fondation du monde.  Celui qui était dans la 

pensée de Dieu avait l'Amour et la Paix et la Joie et la 

Tempérance et l'adoration et la louange.  

Donc quand ces vieux sentiments naturels se pointent, ne cédez 

pas à une parole, à l'enseignement d'un homme : "C'est votre 

personnalité."  Ce n'est pas votre personnalité.  Non, monsieur, 

ce n'est pas ma personnalité.  Du tout.  En moi il y a une 

semence.  Quand la Parole vient en moi, je m'élève au-dessus 

du vieux moi.  A bas le vieux moi, vive le nouveau moi.  Gloire 

à Dieu.  

Quand quelqu'un dit :"Eh bien, votre personnalité, vous êtes 

plutôt du genre silencieux." Le véritable moi dit : "Je ne suis 
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pas silencieux, je crie et je loue Dieu."  Amen.  Amen.  Amen.  

Gloire à Dieu, amen.  Alléluia.  

Ou alors le vieux moi…  Le vieux moi dira : "Vous savez, ce 

sont mes origines."  Vos origines ? Où étiez-vous quand les fils 

de Dieu criaient de joie et les Etoiles du Matin chantaient 

ensemble ? Vous étiez là en train de crier et louer et sauter et 

bouger.  Amen.  Gloire.  Alléluia.  Amen.  Oh, alléluia, gloire 

à Dieu.  Amen.  Alléluia.  Gloire à Dieu, amen.  Merci Jésus.  

Oh, alléluia.  Gloire.  Oh, la.  Amen.  

Dieu ne vous a pas placés ici-bas pour vous vautrer dans votre 

mauvaise nature.  Il vous a placés ici-bas pour être un 

témoignage du Ciel.  Vous n'allez pas vous complaire en disant 

: "Eh bien, je suis comme ça et je n'y peux rien."  Vous n'êtes 

pas comme ça.  Il a envoyé votre personnalité, la Parole pour la 

saison ! Voilà votre personnalité.  Amen.  

Ainsi sortez de cette chose.  "Je suis fatigué."  Vous n'êtes pas 

fatigués !  Amen.  Oh, alléluia.  Voyez, vous devez faire en 

sorte que votre subconscient… votre subconscient là-dedans a 

des doutes, de l'incrédulité.  Mais le Message de l'heure passe 

par ici, la conscience.  Et dans la conscience : l’imagination, la 

mémoire, l'affection, la conscience, amen, le raisonnement à 

l'intérieur.  

Mais le subconscient est ici en haut : "Je vois cela.  C'est bon."  

Mais ici en bas : "Tu sais que tu ne crois pas cela."  Amen.  Mais 

si jamais vous pouvez aligner ceci avec cela de façon à ce que 

le Message passe maintenant, mais au fond de votre 

subconscient il y a une semence.  Alléluia.  Et cette semence 

est maintenant ointe ; maintenant elle est alignée.  Boum ! 

Gloire.  Alléluia.  Elle est alignée.  Dans le mille.  PAN, PAN, 

PAN !  Alléluia.  

Comment le savez-vous ?  Dieu a oint la semence à l’intérieur 

de l'intérieur.  Elle est alignée.  La Parole entre en vous 

maintenant.  Vous serez remplis ! Elle est alignée.  Vous serez 
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guéris !  Elle est alignée.  Vous serez remplis du Saint-Esprit !  

Alléluia.  Elle est alignée.  "Ainsi dit le Seigneur !  Ainsi dit le 

Seigneur !  Ainsi dit le Seigneur !"  Gloire à Dieu.  Alléluia.  

Dieu soit loué.  Amen.  Oh alléluia, alléluia.  Gloire à Dieu.  

Merci Jésus.  Alléluia.  Oh, alléluia, alléluia.  Gloire à Dieu.  

Merci Jésus.  Amen.  Oh, alléluia, gloire à Dieu, merci Jésus, 

merci Jésus.  Merci Jésus ! Merci Jésus.  Alléluia.  Oh, amen.  

Gloire.  Amen.  Gloire à Dieu.  Gloire.  Gloire à Dieu.  Amen.  

Gloire.  Amen.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Amen.  

La véritable semence a été ointe dans votre subconscient.  Elle 

s'est alignée avec cette conscience et la Parole passe par là et le 

Capitaine au fond de votre âme a Son Epée tirée.  Quand votre 

imagination se lève, Il la coupe.  Vous êtes oints.  Votre foi est 

ointe par la Charité.  La Vertu est vivante.  Vous savez que c'est 

à vous.  Vous savez qu'à tout moment cela va arriver.  "Je vais 

naître !"  Je ne peux pas le retenir.  Amen.    

Pourquoi ? La connaissance spirituelle se déverse jusque dans 

votre subconscient.  Amen.  Amen.  Amen.  Amen.  Amen.  

Gloire.  Le diable ne peut pas l'arrêter.  Alléluia.  Gloire.  Vous 

êtes libres.  Vous êtes délivrés.   

Tout le monde ici est délivré.  Gloire à Dieu.  Jésus-Christ vous 

guérit !  Alléluia.  Oh, alléluia.  Alléluia.  Gloire à Dieu.  Merci 

Jésus.  Dieu soit loué.  Dieu soit loué.  Merci Seigneur.  Amen.  

Oh là là là là!  Gloire.  Oh, my!  

Je n'ai même pas commencé.  Oh my! Vous êtes libres.  

Finalement la semence dans l'âme est alignée avec le Message 

en passant par la pensée.  Plus de doute là-dedans.  Plus de 

condamnation.  Plus de Satan qui vous dit : "Tu as fait ceci, tu 

as fait cela."  Vous êtes alignés.  Vous êtes justifiés.  Alléluia.  

Amen.  

Celui, ceux qu'Il a appelés, Il les a justifiés.  Ceux qu'Il a 

justifiés, ceux-là Il les a sanctifiés.  Ceux qu'Il a sanctifiés, déjà 

glorifiés.  Alléluia.  Si Dieu est pour vous, qui sera contre vous 
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?  Quel démon oserait venir dans la Maison de Dieu ?  Quel 

démon viendra contre Dieu ?  Les élus de Dieu ?  Qui vous a 

sauvés ?  Qui est mort pour vous ? Jésus-Christ.  L'œuvre qu'Il 

a commencée, Il l'achèvera jusqu'au Jour de Jésus-Christ.  Il 

vous présentera parfaits et sans reproches.  Toute votre âme, 

tout votre corps, tout votre esprit.  Gloire.  Alléluia, alléluia.  

Gloire à Dieu, amen.  Merci Jésus.  Merci Jésus.  Oh, alléluia, 

alléluia, merci Seigneur.  Gloire.  Louange à Dieu.  Merci 

Seigneur.  Amen.  Amen.  

Ce petit quelque chose au fond de votre âme qui fait de vous ce 

que vous êtes, la petite semence qui a commencé à boire l'eau 

quand l'eau a été agitée, pour faire de vous ce que vous êtes : 

c'est ce que vous êtes.  Et vous êtes presque prêts pour votre 

Théophanie.  Le Réveil de la Révélation des Sept Tonnerres 

n'était que la naissance d'un réveil spirituel.  

La Révélation des Sept Tonnerres vous a réveillés, amen, vous 

a secoués, vous avez commencé à vous frotter les yeux et à 

regarder aux promesses.  Amen.  Ce n'était qu'un éveil spirituel.  

Ce n'était qu'une touche de l'Esprit.  Parce qu'une multitude 

mélangée est aussi venue avec la Révélation des Sept 

Tonnerres.  

Ils sont venus pour les bénédictions et beaucoup parmi eux sont 

partis.  Nous avons besoin d'une manifestation des Sept 

Tonnerres, amen, pour vraiment passer au crible, creuser, 

amen, pour réveiller les semences en vous, pour secouer ce qui 

est déjà en vous.  Un réveil, c’est réveiller ce qui est en vous.  

Ainsi le Prophète a envoyé le Message.  Le quintuple ministère 

l'a mis en vous et maintenant la Charité est ici Elle-même pour 

le réveil.  Et le réveil est en route.  Gloire.  

Vous n'êtes pas ce que vous devriez être.  Amen.  Vous n'êtes 

pas ce que vous voulez être, mais vous n'êtes pas ce que vous 

étiez.  Amen.  Gloire.  C'est ici pour vous donner la Foi ointe 

des Sept Tonnerres.  C'est le Réveil de l'Épouse.  Il l'a promis.  
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Il l'enverra.  Il l'a envoyé.  Une manifestation de la Dynamique, 

J-V-H-U, pour changer l'Église.  

Cela tranchera et coupera, fermera les cieux.  Amen.  La 

manifestation des Sept Tonnerres cause un véritable réveil.  

Cela fait que des gens prennent l'avion de partout pour venir 

ici.  Amen.  Gloire à Dieu.  La manifestation des Sept Tonnerres 

réveillera les Sept Vertus en vous.  Cela oindra la foi pour une 

véritable naissance.  Cela vous donnera la Vertu Puissance pour 

le service.  Cela déversera la Connaissance.  Cela détachera la 

mondanité de vous.  

Cela prendra les ordures et les jettera hors de l'Église.  Cela 

jettera les ordures dehors.  La Charité est descendue, la Nuée a 

été tournée, en janvier, février, mars, Dieu a passé au crible, 

Dieu a secoué et jeté les ordures dehors.  Alléluia.  

Et maintenant le réveil est en route.  Alléluia.  Amen.  Cela 

amènera un réveil de l'Esprit du Dieu vivant dans les cœurs des 

gens.  Le Message de Malachie 4 nous a donné la Parole en 

saison, amen.  La Révélation des Sept Tonnerres était : "Veux-

tu être guéri ?"  

C'était une question : "Veux-tu être guéri ?"  S'il te plaît, si tu 

veux être parfait, amen, c'était une révélation venant 

directement du Jésus invisible.  Il se tenait à la piscine de 

Bethesda.  Il se tenait là se rendant visible.  Tous les gens 

impotents couchés par-là dans le Message pendant neuf ans.  

L'eau a été agitée de 1963 à '65.  Moi-Jésus, l'Ange, a agité l'eau 

pour cette saison à travers le Prophète, le septième ange.  L'eau 

s'agitait et les gens impotents, aveugles spirituellement, 

physiquement boiteux, spirituellement desséchés.  Ils 

essayaient d'aller dans l'eau mais il y avait un homme 

paralytique prédestiné qui se tenait là.  Tous ces gens, des gens 

bien, des gens merveilleux ici en Amérique, des gens à 

l'apparence agréable, mais Il est venu vers une seule personne, 

un homme paralysé, amen.  
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Jésus, vers 1974, les Sept Tonnerres sont venus vers le 

paralytique, amen.  Depuis 1965 il avait décidé dans son cœur 

: "Un jour, j'arriverai dans cette piscine."  Il marchait : "Un jour, 

l'année prochaine, un jour, 1968, un jour, 1969, un jour, 1970, 

un jour."  

Le Saint-Esprit l'observait.  Dieu savait qu'au fond de son 

subconscient il avait un désir de Dieu : "Un jour j'y arriverai.  

Un jour je serai guéri.  Un jour je serai scellé.  Un Jour."  

Alléluia.  En 1974, 1975 voici qu’arrive Jésus : "Me voici, les 

Sept Tonnerres."  Gloire à Dieu.  Amen.  Amen.    

  Voilà la Révélation invisible des Sept Tonnerres.  En 1975 à 

Fort Wayne : "Veux-tu être guéri ?"  Amen.  Ils regardaient, ils 

étaient tous perplexes.  Ils pensaient que c'était un homme.  

C'était Moi-Jésus.  Gloire à Dieu, amen.  Alléluia.  Il a posé la 

question : "Veux-tu être guéri ?"  Oh là là, alléluia.  

L'Ange du Message du Cri avait agité l'eau pour la saison.  Ni 

par force ni puissance mais par Mon Esprit Je vais énergétiser 

Ma Parole.  C'est l'eau de la Parole de Foi qui donne l’énergie 

à la Parole la fait agir.  La Foi vous conduit à la Puissance.  La 

Puissance produit la promesse.  Nous avons besoin de 

Puissance ! Alors quand vous obtenez la promesse et cela 

commence à manifester la promesse, que fait la Révélation des 

Sept Tonnerres?  

Cela aveugle les tièdes.  Cela aveugle les soi-disant croyants, 

parce qu'ils ne font qu'imiter.  Mais quand le véritable moi 

arrive… Il n'y a rien au fond de leur subconscient.  Mais dans 

votre subconscient, il y a une véritable semence.  

 (cassette 2)  

Un jour : "Veux-tu être guéri ?"  Une résolution dans votre cœur 

: "Un jour, je serai guéri."  Alléluia.  Amen.  Gloire à Dieu.  

Amen.  Oh là là.  Voici, la Puissance de la Résurrection de la 

Dynamique est ici ce soir.  Amen.  Voici, tu es guéri.  
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Maintenant l'Âge de l'Épouse, gloire à Dieu, de 63 à 65, je vais 

le reprendre pour vous et je vais l'enfoncer et je vais finir.  

Amen.  Je vais terminer maintenant.  Le Message du Septième 

Sceau, Moi Jésus, l'Ange Messager agitant l'eau pour les gens 

impotents.  Ils étaient faibles, ils étaient maladifs, ils étaient 

sans défense, ils étaient aveugles, ils étaient paralysés, ils 

étaient desséchés, ils attendaient que l'eau soit agitée.  Amen.  

Et Dieu, l'Ange, voilé dans le Prophète, a agité l'eau pour la 

saison.  L’Adoption, la Perfection, la Parole Parlée.  Et puis 

environ neuf ans… les véritables semences de Dieu, ils avaient 

décidé dans leur cœur, ils savaient que l'eau était agitée, ils ont 

dit : "Un jour, un jour je serai guéri."  Alléluia.  Gloire à Dieu.  

Et voici qu'il est venu vers 1975 - un certain homme avec une 

infirmité est descendu vers l'eau après environ neuf ou dix ans, 

pour être guéri.  Et l'Ange est descendu à une certaine heure, 

l'Ange est descendu pour Luther, Il est descendu pour Wesley, 

Il est descendu pour les Pentecôtistes, et Il est descendu pour 

vous et moi.  

Quiconque, une fois que l'eau est agitée, si vous pouvez y 

entrer, vous serez guéri.  Maintenant, Jésus avait les yeux sur 

cette personne en particulier.  Il était la prunelle de Ses yeux.  

Amen.  

Maintenant, cet homme, il avait eu une infirmité depuis environ 

neuf ans depuis 1965.  Il avait été dans le Message depuis le 

départ de Malachie 4 et l'Ange a… déjà agité l'eau.  Mais 

l'homme était toujours impotent.  Il était toujours paralysé.  Il 

était toujours estropié.  Il était toujours desséché, avait toujours 

de l'incrédulité.  Amen.  

Remarquez, l'homme paralysé était une semence.   

Il avait foi dans la guérison à la Piscine.  Il avait assez de foi 

pour sortir de cette église de Laodicée pour arriver jusqu'à la 

Piscine.  Il y avait là cinq portiques, la Grâce de Dieu, amen.  
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Ainsi il a continué à venir pendant dix ans.  Il croyait qu'un jour 

il retrouverait la santé.  Ainsi Jésus, Moi Jésus, la Révélation 

des Sept Tonnerres, amen, était la Révélation de ce qui agitait 

l'eau pendant toutes ces années.  Mais personne ne le 

comprenait.  Donc la Révélation des Sept Tonnerres a demandé 

à l'homme paralysé : "Veux-tu être guéri ?"  

Et l'homme paralysé a répondu à Jésus : "Monsieur, je n'ai pas 

d'homme, je n'ai pas de prédicateur quand le Message m'est 

prêché, je sais que l'eau est agitée, mais je n'ai pas d'homme 

pour me le révéler."  Il a dit : "Je ne te demande pas cela.  Veux-

tu être guéri ?"  Individuel ! Alléluia.  Amen.  

Il a dit : "Mais Monsieur, quand je viens dans la réunion, mon 

Frère semble saisir la révélation.  Je ne la saisis simplement pas.  

Je ne sais pas de quoi Frère Coleman parle.  Il parle pendant si 

longtemps, tant de citations.  Mon esprit explose.  Je n'ai pas 

d'homme, amen, je n'arrive simplement pas à le comprendre."  

"Je ne t'ai pas demandé cela.  Veux-tu être guéri ?"  Avec Dieu 

rien n'est impossible.  Alléluia.  Gloire.  Alléluia.  Amen.  Ne 

vous inquiétez pas du prédicateur.  Ne vous inquiétez pas de 

votre père.  Ne vous inquiétez pas de votre église.  Ne vous 

inquiétez pas de votre mère.  Ne vous inquiétez pas de vos amis.  

Ne vous inquiétez pas de votre Sœur.  Voulez-vous être guéris 

? Amen.  

Avez-vous le désir ce soir de retrouver la santé, pour le salut, 

pour la délivrance, pour la guérison, pour tout votre corps et 

toute votre âme et tout votre esprit ? Alléluia, gloire à Dieu.  Je 

vous le dis dans le Nom du Seigneur, la Révélation des Sept 

Tonnerres en soi vous rendra la santé.  Alléluia.  

Peu m'importe dans quel état vous êtes ce soir.  Vous pouvez 

entrer dans cette Piscine ce soir.  Alléluia.  Peu m'importe ce 

qui ne va pas chez vous, combien de démons vous tiennent, 

gloire à Dieu.  Vous pouvez y entrer ce soir.  Veux-tu être guéri 

?    
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Le Saint-Esprit est pour vous et pour vos enfants, ceux qui sont 

au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les 

appellera.  Et il y a encore de la place.  Le Saint-Esprit est ici, 

allez dehors.  Forcez-les d’entrer ! Paralysés, aveugles, 

desséchés, estropiés, entrez ici ! Ma table sera remplie ! Le 

Saint-Esprit est ici et se déverse ce soir.  Alléluia.  

Peu m'importe si vous êtes rétrogrades, si vous convoitez des 

femmes, peu m'importe ce que c'est, Veux-tu être guéri ? Gloire 

à Dieu.  Amen.  Gloire à Dieu.  Amen.  

Vous êtes prédestinés à cela.  Vous avez la révélation de Qui 

est Jésus ici ce soir.  Vous continuez à venir, vous continuez à 

prier, et un jour vous serez guéri.  Puis quand Jésus a vu, Jésus 

l'avait observé, amen, alors Jésus a dit : "Lève-toi, prends ton 

lit et marche."  Amen.  Gloire à Dieu.  La Révélation des Sept 

Tonnerres vous a dit de vous lever, de sortir de cette incrédulité, 

de prendre votre lit et de marcher !  Allez-y !  C'est un Pays 

Promis.  Il ruisselle de lait et de miel.  Dieu vous a donné le 

Pays!  

Levez-vous, prenez votre lit et marchez.  Alléluia.  Gloire.  

Amen.  Gloire.  Alléluia.  Oh, alléluia, alléluia, alléluia.  Merci 

Jésus.  Gloire à Dieu.  Merci Seigneur.  Amen.  Amen.  Gloire 

à Dieu, amen, amen.  Amen.   

Gloire à Dieu.  Oh, la, la.  Merci Jésus.  

Regardez tous ces gens qui ont pris leur lit.  Ils s'en vont en 

marchant.  Ils sont libres, libres, libres : libres au balcon, libres 

au sous-sol, libres dans la salle des bébés, libres, libres, libres, 

libres.  Celui que le Fils de l'Homme libère est réellement libre 

! Gloire à Dieu, amen.  Alléluia.   Gloire à Dieu.  

La Révélation des Sept Tonnerres vous a parlé, 1974, et 75 et 

76 et 77.  Et immédiatement vous avez alors retrouvé la santé.  

Pensez-vous que Jésus-Christ viendrait vers vous et vous 

poserait une question : "Veux-tu être guéri ?" et vous donnerait 

la Révélation des Sept Tonnerres, et vous n'auriez pas retrouvé 
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la santé alors ? Vous avez retrouvé la santé avant la fondation 

du monde.  

Il est venu vers celui qui était déjà en bonne santé pour lui 

donner la santé par la Parole.  Amen.  Trois choses : l'homme 

était inspiré par la Révélation des Sept Tonnerres.  Il a entendu 

la Parole ; il s'est levé de toute l'incrédulité dans le Message.  

Amen.  

Non seulement il s'est levé, mais il a reconnu que c'était 

Scripturaire.  Ainsi il a pris son vieux lit d'incrédulité, amen, il 

a dit : "Je sais que Dieu guérit et tous ces prédicateurs dans le 

Message disent que : "Le Prophète est parti et nous devons 

attendre."  Il s'est levé de ce lit-là.  Amen.  Il croyait qu'Il est le 

même hier, aujourd'hui et éternellement.  Il savait que Dieu 

pouvait guérir.  Et alors il a agi selon sa foi.  Il est parti en 

marchant.  Amen.  Il a entendu, il a reconnu et il a agi.  Il était 

inspiré.  Oh, alléluia.  

Mais pourtant c'était le Jour du Sabbat, il est sorti quand même, 

bien que ce soit le Jour du Sabbat.  La Parole doit être inspirée 

pour vous.  Vous devez  

L'entendre.  Une révélation.  Reconnaître : Scripturaire.  Agir 

par la foi ! Mais quand l'Omnipotence parle, le miraculeux 

prend place.  

Maintenant dépêchons-nous.  Oh, amen.  Saint Jean 5:10 à 13, 

remarquez comment après qu'il soit parti, alors vient la 

persécution pour avoir cru la Révélation des Sept Tonnerres et 

toutes les autres promesses.  Et sa foi était un peu tremblante.  

Il ne connaissait pas toutes les citations.  Il venait juste d’entrer.  

Il n'était pas sûr.  Et voilà qu'arrivent les Juifs, amen, pour 

l'attraper avec sa petite foi tremblante.   

Voilà qu'arrivent les Juifs.      

Et ces Juifs, ils l'ont réprimandé parce qu'il croyait que les Sept 

Tonnerres étaient révélés.  Ils ont dit : "Espèce d'idiot.  Ne sais-
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tu pas que Malachie 4 a les Sept Tonnerres ? Ce n'est pas révélé.  

Il doit revenir pour les révéler."  Amen.  

Il tremblait un peu, mais Il est le Même hier, aujourd'hui et 

éternellement.  Amen.  Ainsi qu'était-ce ?  Il n'avait pas la 

véritable connaissance spirituelle des Écritures.  Il n'avait pas 

encore la véritable connaissance spirituelle pour savoir 

comment répondre à ces Juifs.  Amen.  

Il aurait dû savoir, étant Juif, Esaïe 9:6, que c'était Jéhovah 

voilé dans la chair.  Dieu seul peut guérir.  Il aurait dû savoir 

cela mais il n'avait pas de révélation.  Mais étant Juif, il le 

croyait un petit peu de toute façon.  

Ainsi c'était une question de connaissance spirituelle.  Quel 

homme ordinaire ou prêtre pouvait dire : "Veux-tu être guéri ?" 

et se retourner et dire : "Voici, tu es guéri, lève-toi, prends ton 

lit et marche."  Cela n'était pas un homme.  C'était Dieu voilé !  

Amen.  

L'homme par la foi dans la puissance de  

Résurrection, sans une pleine révélation, sans véritable 

connaissance spirituelle et sans foi ointe, amen.  Maintenant 

Christ se voilait dans la Parole.  Depuis 1974, Il S'est caché 

dans la Parole.  Il était voilé, Il a vu une semence de Dieu, Il 

S'est dévoilé et Il S'est voilé à nouveau.  Dévoilé, voilé.  Une 

autre semence, un jour, un jour Il S'est dévoilé.  Il l'a saisi.  

Tremblant un petit peu mais il était en route, il s'est levé, a pris 

son lit et est parti en marchant, et a commencé son petit groupe 

là à Fort Wayne, à Muncie, ici et là et là.  

Le Message de l'heure agit comme un aimant.  Il agit ici, Il agit 

là-bas, Il agit partout.  Amen.  Alléluia.  Oh alléluia.  

Maintenant le paralytique interrogé par les Juifs depuis 1974, il 

ne pouvait pas donner comme ça des réponses certaines.  Il 

n'était pas sûr de pouvoir produire Christ devant ces hommes.  

Il n'était pas sûr de pouvoir produire la Dynamique comme 

Frère Branham.  Mais il ne pouvait pas en dire trop.  Amen.  
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Voyez, sous la forme de la Dynamique pour prouver la 

mécanique, mais quelque chose dans son âme disait qu'il y a 

une Dynamique pour la mécanique.  Quelque chose disait : 

"Les Sept Tonnerres donnent la foi pour la Grâce de 

l'Enlèvement."  Amen.  

Il ne savait pas comment leur répondre.  Il ne savait pas que 

c'était une Révélation-Echo venant du Ciel.  Il ne le savait pas, 

amen.  Il ne se rendait pas compte que la chair et le sang ne 

pouvaient pas le lui révéler.  Mais l'Écho, votre Père dans le 

Ciel l'a révélé.  Amen.  

Donc la Dynamique se cachait dans la Parole, se cachait dans 

la Parole comme une promesse de la Dynamique dans la Parole.  

Mais vous devez la croire.  Amen.  Veux-tu être guéri ?  Dieu 

a posé la question et là-dedans Il a mis une promesse de la 

Dynamique pour vous guérir !  Amen.  Gloire à Dieu.  

La Dynamique qui Se cache dans la Parole depuis 1974, amen, 

quand Elle a été ointe.  Huit jours plus tard, je veux dire huit 

ans plus tard, Jésus vint, la Charité.  Après tout, qui n’a jamais 

entendu parler d'un homme de son vivant faisant les œuvres de 

Dieu après Moïse, après Josué, après Élie ?  Quel homme 

pouvait faire ceci ? Guérir quelqu'un pendant le Sabbat ? Qui 

n’a jamais entendu parler de gens après Malachie 4 qui croient 

et prêchent les Sept Tonnerres ? Qui en a entendu parler ?  

Quand ils disent :"Ce n'est pas révélé ?"  Qui n’a jamais entendu 

parler d'une chose pareille ?  Oh quelle autorité as-tu pour 

ressusciter les morts ? Quelle autorité as-tu pour prêcher ces 

Sept Tonnerres ? Quelle autorité as-tu pour prier pour les 

malades ? Qui t'a donné l'autorité de leur dire de se lever et de 

prononcer la Parole Parlée pour le salut ? "Pour qui vous 

prenez-vous ?"  Amen.  Gloire à Dieu.  

Qui vous a donné l'autorité d'apporter l'adoration sud-africaine 

ici pour briser les esprits américains ?  Hein ?  Qui vous a donné 

l'autorité de dire : "Femme, prends ta place ?"  Qui vous a donné 
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cette autorité ? De dire, « Prédicateur, prends ta place, homme, 

prends ta place ?"  Amen.  

Ainsi vous vous tenez plus ou moins tranquille au dehors 

envers ces Juifs mais à New York City, Il est Le même, hier, 

aujourd'hui et éternellement, à Fort Wayne, à Muncie, amen.  

Mon Père a travaillé jusqu'à maintenant.  Moi aussi je travaille.  

Alléluia.  Oh gloire à Dieu, amen.  Oh, laissez-moi finir ici.  Oh 

là là.  Gloire à Dieu.  

La Dynamique, Dieu vous donne trois choses : la Foi Ointe, la 

Vertu, la Connaissance Spirituelle est une révélation de la 

Charité.  La Charité s'est déversée le 4 avril, le 5 avril, Il a 

révélé la Révélation de la Charité.  Il a révélé ce qu'Il fait à 

travers la Charité.  Il a envoyé la Charité pour oindre votre Foi 

pour vous donner le Saint-Esprit.  Il a oint la Vertu, amen, a mis 

de la Puissance dans votre naissance.  Amen ?  

La Vertu coulera de vous.  Il vous a donné la Connaissance 

Spirituelle pour savoir que Dieu ne peut pas mentir.  Amen.  Ce 

que Dieu a dit, Dieu le fera s'accomplir.  Amen.  Gloire à Dieu.  

Ces trois Vertus sont la Révélation de la Charité.  De la Vertu 

à la Charité, c'est l'Esprit.  La Foi est une révélation.  Et la 

Charité frappe votre Foi, et voici que sort la Vertu pour ajouter, 

ajouter, ajouter, ajouter, ajouter, ajouter, ajouter, ajouter.  Alors 

vous avez Sept Voix vivantes.  A l'Affection Fraternelle ajoutez 

la Charité.  Tournez la photo, la Nuée, pour oindre les Sept 

Vertus.  Oh, la, la.  

II Pierre1:8: la Connaissance Spirituelle, car si la Charité est 

venue et a oint les Sept Vertus, elles feront que vous ne serez 

ni stériles, ni oisifs, attendant pendant 17 ans que Malachie 4 

revienne mais une révélation vous secoue, amen, afin que vous 

ne soyez ni stériles ni oisifs dans la connaissance de Jésus-

Christ.  Alléluia.   

Gloire à Dieu.  
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Quand la Charité est ajoutée aux Vertus et que le ministère 

déverse, je veux dire, ils prient : « Seigneur, déverse la Vertu et 

la Connaissance," alors vient la véritable Connaissance 

Spirituelle par le quintuple ministère.  Ephésiens 4:13, jusqu'à 

ce que nous soyons tous arrivés à l'unité de la Foi, la Foi Ointe, 

et de la Connaissance du Fils de Dieu, à un homme parfait, à la 

mesure de la stature de la plénitude de Christ.  Oh ! La Charité 

est ici New York City.  Amen.    

Du 4 janvier au 22 février c'était le premier point culminant.  La 

Nuée a rempli le Temple.  Du 1er mars à demain, le 19 avril, 

c'est le deuxième point culminant.  Amen.  La balle a été 

nettoyée, le 1er avril, une nouvelle saison est ici, l'Arche a été 

découverte.  La Puissance de Dieu est ici, elle a oint votre foi.  

Amen.  Prouvons-le maintenant.  

Je vais terminer, je vais le prouver alors que nous terminons 

dans Saint Jean verset 14 à 17.  Etes-vous prêts ? Allons-y.  

Maintenant la Parole est revenue la deuxième fois comme 

Dynamique.  Il est venu la première fois comme mécanique 

avec une révélation des Sept Tonnerres.  Il est revenu à New 

York City en janvier, février, mars et avril de cette année 

comme Dynamique, la Charité.  

Il est ici maintenant même. Amen.  Trouverai-Je la Foi que J'ai 

restaurée par Malachie 4, sur la terre ? Ainsi Il a oint les trois 

Vertus pour le service : la Foi, la Vertu et la Connaissance, afin 

que vous soyez remplis et réemplis par le Saint-Esprit.  Et 

ensuite vous ferez quatre choses : la Tempérance, la Patience, 

la Piété et l'Affection Fraternelle.  Amen.  L'Affection 

Fraternelle.  

Et alors vous mourrez à vous-mêmes.  Maintenant voyez où la 

Charité, la Dynamique a trouvé le paralytique.  Où a-t-Il trouvé 

le paralytique après toutes ces années ?  Le paralytique était 

dans le Temple.  Il était en train de rendre grâces ; il remerciait 

Dieu pour sa guérison.  Alléluia, gloire à Dieu, amen.  
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C'est là où la Charité l'a trouvé.  Avec un sacrifice de louange.  

Amen.  Il était dans le Temple en train de rendre grâces, de 

remercier parce qu'il avait été guéri.  Il ne le sentait pas.  Il n'en 

avait pas l'air, mais Dieu l'avait dit ! "Je suis guéri.  Je suis 

guéri.  Dieu l'a dit.  C'est écrit.  Je remercie Dieu pour le 

déversement du Saint-Esprit."  Alléluia.  

Où la Charité l'a-t-il trouvé ? Il était assemblé dans le Temple 

sans qu'on lui ait demandé de venir à une réunion.  Il était là.  Il 

n'avait pas un esprit mort.  Il faisait : Uthando laké !  Uthando 

laké !  Amen.  Il était en feu.  Alléluia.  

Il était oint.  Il était maintenant inspiré.  Pourquoi ?  

L'inspiration est tombée le 22 février.  Il est devenu inspiré.  

Quelque chose se passe ici.  Certainement la Présence de Dieu 

est dans cet endroit.  Amen.  Gloire à Dieu, amen.  

Il était conscient, il savait que le 1er avril quelque chose devait 

arriver.  Gloire à Dieu.  Puis alors le 1er mars la Charité lui a 

donné un message.  Prononce la Parole.  Prononce la Parole 

pour ta guérison.  Prononcez la Parole pour vos familles.  

Alléluia.  

Et le voilà dans la bonne attitude.  Il avait une seule pensée, tout 

le monde avait la même pensée.  Ils comprenaient les Écritures.  

Ils comprenaient leur promesse de la Charité.  La Parole était 

confirmée.  Maintenant Elle confirmait la foi de l'homme.  

Alléluia.  La Parole est entrée : "Voici, tu es guéri."  Alléluia.  

Amen.  

Le même Jésus, à travers le Message de Malachie 4 qui avait 

posé au paralytique une question de foi : "Veux-tu être guéri ?" 

lui a donné un message de salut et de guérison.  Voilà le 

message : "Lève-toi, prends ton lit et marche."  Quel message.  

C'était un message oint.  Cela l'a fait se lever.  Il a marché.  

Amen.  

Alors qu'il s'est mis à marcher il a commencé à témoigner aux 

Juifs ; il était un peu tremblant au sujet des citations des Sept 
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Tonnerres.  Il ne pouvait pas l'expliquer catégoriquement aux 

Juifs, mais il le croyait.  Ah, amen.  Il n’allait pas s’en aller.  Il 

a dit : "Seigneur, où irais-je ?"  Quand tout le monde est sorti 

en mars, le Seigneur a dit, la Charité a dit : "Veux-tu aussi partir 

?"   

Seigneur, où irais-je ? Toi seul as les Paroles de la Vie 

Eternelle."  Alléluia.  Gloire.  Merci Jésus.  Ha ! Gloire.  

Où pourriez-vous aller ? Comment pouvez-vous partir ? Vous 

êtes la Parole.  Vous ne pouvez pas être séduits.  Gloire.  Amen.  

Puis il les a observés arriver en mars, Il est tombé ici le 1er 

avril.  Maman, j'y suis arrivé.  Papa, j'y suis arrivé.  Gloire.  

Alléluia.  Oh, là là.  My !  

Je suis ici le 1er avril, l'Arche est découverte.  Voici Puerto 

Rico qui arrive : Alavanza!  Alavanza !  Le Réveil est en route.  

Impossible, impossible, impossible de l'arrêter.  Alléluia.  Des 

fleuves d'eau vive couleront de l’intérieur de vous.  Alléluia.  

Maintenant le Seigneur est revenu en avril et la Parole selon 

Apocalypse 10:8, et a parlé une deuxième fois : Et la Voix me 

parla de nouveau : Va prendre le petit Livre.  

La Charité se tient dans l'église.  Prends le petit Livre de la 

Charité.  Tu y trouveras la Foi, la Vertu, la Connaissance.  

Prends ce Livre, mange-Le, gloire à Dieu.  Alléluia.  Amen.  Va 

prendre le petit Livre et quand tu le mangeras, l'Esprit et 

l'Épouse disent : Viens.  Amen.  Et que celui qui a soif vienne.  

Que celui qui entend dise, Viens.  Quiconque veut, qu'il vienne 

et prenne de l'eau de la vie gratuitement.  

La Dynamique est ici, a oint le petit Livre.  Le petit Livre est 

vivant, en action, Il saute, donne la vie, guérit, sauve, remplit, 

délivre.  Alléluia.  Oh là là.  Vous êtes oints.  Vous êtes dans le 

Temple, vous louez Dieu.  Vous avez donné votre témoignage 

aux Juifs.  Cela vous est imputé en justice.  La Sainte Foi.  

Maintenant les Juifs.  Maintenant vous les Juifs.  Alléluia.  
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Voici Jésus ! Oh alléluia.  Gloire.  Toute notre incrédulité.  

Toutes les choses que nous ne pouvions pas faire comme il faut.  

Toutes les fautes que nous avons faites, la Charité est revenue 

: "Voici, tu es guéri.  Va et ne pèche plus.  Et de certains ayez 

compassion, le pardon, l’Affection Fraternelle. "   

Dieu, la Charité a tonné par l'Affection Fraternelle : "Voici, tu 

es guéri, va et ne pèche plus."  Ne manquez plus le but.  Que ce 

soit un péché d'omission ou de commission, en pensée, en 

paroles, en actes, Jésus-Christ est revenu et vous a pardonnés.  

Nous sommes libres.  Vous êtes libres, libres, allez et ne péchez 

plus.  Voici, vous êtes guéris ce soir.  Oh.  La Charité est ici.  

Pourquoi est-Il ici ?  

Pour aligner votre subconscient avec votre conscience pour 

frapper dans le mille.  Boum, boum, boum ! Oh là là.  Le 

paralytique a péché la première fois.  Il a manqué le but.  Il ne 

comprenait pas la révélation des Sept Tonnerres.  Il ne se 

rendait pas compte qu'il aurait pu être guéri à ce moment-là.  Il 

avait de l'incrédulité.  Amen.  

Mais maintenant sa foi est ointe.  Oh vous savez que vous savez 

que vous savez.  Il est écrit ! Dieu l'a dit !  Oh gloire à Dieu. La 

Charité est revenue sous la forme de la Dynamique sur notre 

mécanique.  Il nous a révélé ce qui s'est réellement passé 

pendant toutes ces années.  Il nous a révélé que nous avions 

retrouvé la santé quand Il nous a révélé les Sept Tonnerres.  

Notre foi devait seulement être testée.  Mais elle tenait.  Elle ne 

pouvait pas bouger.  Il y avait quelque chose à l'intérieur qui 

tenait les rênes.  C'était Dieu en vous que tenait votre esprit, 

votre cœur.  Il ne voulait pas vous laisser aller.  Alléluia.  Oh là 

là.  

Dieu était convaincu qu'Il allait accomplir une bonne œuvre en 

vous et Il continue à le faire.  Avec Sa Foi Ointe, il est allé, 

certain et audacieux.  La seconde fois que Jésus est venu le 
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trouver dans le temple, Il a pardonné ses péchés, amen : "Voici, 

tu es guéri."  

Voici les mêmes Juifs et voici qu'arrive le paralytique.  Il est 

sûr maintenant, Frère.  Sa connaissance mentale est partie, une 

connaissance spirituelle.  Alléluia.  Le réveil est en route.  

Alléluia.  Il a dit à ces Juifs : "Venez ici.  Jésus-Christ m'a rendu 

la santé."  Les Sept Tonnerres donnent la Foi pour la Grâce de 

l'Enlèvement.  Alléluia.  

Il les a foudroyés.  Il a fait sauter… amen, PAN !  Gloire à Dieu.  

Merci Jésus.  Amen.  Oh PAN !  Amen.  Alléluia.  Gloire à 

Dieu, amen.  Merci Jésus.  Amen, amen.  Oh alléluia.  Merci 

Jésus.  Oh là là ! My, my ! Oh alléluia.  Gloire à Dieu.  Merci 

Seigneur.  Oh là là! Gloire à Dieu, amen.  Alléluia.  Gloire.  

Amen, Frère Michaël ?  Amen.  Gloire à Dieu.  Sha ! Gloire à 

Dieu, amen.  Oh là.  Oh là là.  Le voilà.   

Plus de questions.  "Veux-tu être guéri ?"  Plus de : "Suis-je 

sauvé ? Suis-je guéri ? Est-ce que j'ai reçu le Saint-Esprit quand 

je me suis rassis ? Que m'est-il arrivé ?"      

Maintenant sa foi est ointe.  Il a eu une expérience le 1er avril, 

le 4 avril, le 5 avril, le 8 avril, le 12, le 13, amen, aujourd'hui, 

hier soir, jeudi, une expérience.  Alléluia.  Maintenant il est 

oint.  Maintenant il est commissionné.  Il ne craint aucun 

homme.  Il est prêt.  Alléluia.  

Maintenant il a une Foi Ointe dans l'Onction de la Charité.  Il 

croit vraiment que la Charité ne faillit jamais !  Alléluia.  Oh là 

là.  Il a une foi.  Il croit vraiment qu'avant demain matin il sera 

scellé !  Il sera guéri !  Alléluia.  Il a oint la Charité ce soir.  Il 

fait descendre la Puissance de Dieu ce soir.  Alléluia.  Whaou! 

Sha!  Merci Jésus.  Oh là là. My, my !  

Qu'est-ce qui l'a changé ? Il a eu une expérience.  Amen.  Les 

gens qui ont la foi ont eu une expérience.  L'expérience amène 

la foi.  Ayez une expérience d'abord et vous aurez la foi.  Et 

nous avons eu une expérience en avril.  Quelle expérience ?  La 
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Charité a oint notre foi.  La foi est la révélation de ce que Dieu 

a déjà fait pour vous.  Par une expérience vous avez goûté la 

Puissance du monde à venir.  

Vous savez qu'il y a un Pays au-delà la rivière.  Vous savez que 

Frère Branham est de l'autre côté en train de chanter : "Grâce 

étonnante, que le son en est doux".  Vous avez joint le chœur 

céleste.  Oh allé… vous savez que la promesse est sur vous.  

Elle est pour vous et pour vos enfants.  Alléluia.  Vous serez 

remplis ! Vous serez délivrés et guéris !  Dieu l'a dit.  Amen.  

Voici, tu es guéri, une Foi ointe.  Cette Foi Révélation vous met 

dans une position pour rencontrer l'ennemi.  Maintenant vous 

êtes prêts pour Satan, amen.  Et quel ennemi !  Goliath.  Goliath 

est la connaissance mentale.  Goliath est l'imagination.  

L'imagination, le raisonnement, la conscience, l'affection, la 

mémoire : voilà Goliath ! C'est la connaissance mentale.  

Goliath attire votre attention sur lui.  Il a dit à Israël : "Regardez 

ma taille.  Regardez ma grosse tête."  Pleine de puissances de 

raisonnement.  Amen.      

Mais David a dit : "Regardez au Seigneur !  Ce jour-même, je 

te couperai la tête, chien !" Amen.  Oh là là.  La Foi marche par 

la Foi.  Et votre expérience avec Dieu vous donne la Foi.  

Amen.  Il savait qu'il plaisait à Dieu parce que Dieu lui avait dit 

: "Voici, tu es guéri."  

Donc il savait qu'il avait eu une expérience quand Dieu lui avait 

dit cela.  Il n'avait plus besoin du prédicateur.  Quelque chose 

lui était arrivé.  Amen.  Et maintenant il a une Foi ointe.  

Maintenant il défie ces Juifs : "Voici, je suis guéri."  Amen.    

C'était les Sept Tonnerres.  Ils sont déjà révélés.  Ils m'ont 

justifié.  Amen.  Il est déjà venu.  Élie est déjà venu ! Et 

maintenant Il a promis la Dynamique, et la Charité est ici.  Il 

m'a guéri ; Il m'a oint, m'a donné le Saint-Esprit, m'a rempli.  

Aujourd'hui en 1981, la Charité, la Dynamique comme la Voix 

de l'Archange est réapparue au grand jour pour relever le défi.  
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Jésus se cachait, mais Il a trouvé l'homme dans le Temple.  

Saint Luc 24:49, le Saint-Esprit l'a trouvé dans le Temple louant 

Dieu et Le remerciant.  Alléluia.  

Vous êtes dans le Temple, alléluia.  Jésus est venu au grand 

jour.  Il en a donné un signe là-bas à Tulsa.  Il a à nouveau 

photographié la Nuée au grand jour.  Il a placé la Nuée au-

dessus de New York City au grand jour : "Je suis ici.  Je Suis 

Celui qui Se cachait et maintenant Me Voici."  La Charité ne 

faillit jamais.  Alléluia, Gloire à Dieu.  

Pourquoi est-Il ici ? Il est ici pour défier les Juifs.  Il est ici pour 

vous guérir, vous sauver, vous délivrer.  Oh, alléluia.  Il est 

apparu comme une confirmation et une preuve de la foi positive 

de l'homme.  L'homme a parlé aux Juifs de façon positive : "Les 

Sept Tonnerres donnent la Foi pour la Grâce de l'Enlèvement."  

La Charité est apparue.  La Charité ne faillit jamais.  Il est 

apparu au grand jour.  Il ne se cache plus dans la Parole comme 

une promesse, mais Il est ici maintenant pour confirmer ce qu'Il 

a dit.  Voilà notre message de Pâques : la Dynamique est ici 

avec la mécanique.  Il est Le Même hier, aujourd'hui et 

éternellement.  "Me voici ! Je ne suis pas mort ! Je vis pour 

toujours.  Je suis Celui qui suis ! Je suis vivant.  Je suis revenu 

pour les réunions de Pâques.  Je suis venu spécialement pour 

vous."  Alléluia, gloire à Dieu.  

"Je suis venu pour ce jour de Pâques.  Je suis venu pour vous 

sauver, vous guérir, vous remplir.  Je suis venu pour ce Réveil."  

Alléluia.  Gloire.  Il a dit à ces Juifs : "Que faites-vous ici ?"  Il 

a dit : "Mon Père travaille jusqu'à présent.  Moi aussi, je 

travaille."  

Les Juifs se sont mis en colère.  Ils voulaient Le tuer parce qu'Il 

appelait Dieu Son Père, se rendant Lui-même égal à Dieu.  Et 

les Juifs saisissaient ce qu'Il voulait dire.  "Moi et le Père, nous 

sommes un."  "Tu penses que Tu es Dieu ?"  Dieu voilé.  
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"Quand vous Me voyez, vous voyez le Père."  Oh alléluia.  

Amen.  

"Mais pourquoi guéris-Tu un homme pendant le Sabbat ?"  Il a 

dit : "Mon Père ne S'est jamais arrêté de travailler pendant le 

Sabbat.  S'il est question du Sabbat, mon Père travaille le 

samedi."  Amen.  "Mon Père ne S'est jamais arrêté de travailler 

le samedi.  Et donc j'ai reçu l'ordre de faire les œuvres de mon 

Père."  Amen.  "En vérité, en vérité, Je vous le dis, le Fils ne 

peut rien faire par Lui-même, mais seulement ce qu'Il voit faire 

au Père, voilà ce que le Fils fait.  Mon Père travaille jusqu'à 

présent, et moi aussi Je travaille."  Alléluia.  

Jésus… Ils voulaient Le tuer parce qu'Il se disait l'égal de Dieu, 

en puissance, en œuvres.  Saint Jean 3:34, celui que Dieu a 

envoyé, Il lui donne l'Esprit sans mesure.  Il prononce les 

Paroles de Dieu.  Amen.  

L'autorité par délégation Lui avait été donnée.  Dieu travaille le 

Sabbat aussi bien que les autres jours.  Il tient l'univers.  Il fait 

marcher Ses mécanismes infinis.   

Il travaille avec prévoyance.  Il garde, Il prend soin de Sa 

création.  Il prend soin de Ses animaux.  Il prend soin de Ses 

oiseaux, Il nourrit les poissons, Il nourrit les animaux, Il 

travaille tous les jours.  

  Donc Jésus a dit : "Mon Père travaille jusqu'à présent.  Moi 

aussi je travaille."  Donc Christ a travaillé le Sabbat, guérissant, 

donnant de la nourriture, accomplissant des actes de 

miséricorde et d'amour.  Et puisque le Père a travaillé le Sabbat, 

Jésus a aussi travaillé le Sabbat.  Et puisque Jésus a travaillé le 

Sabbat, et que le Charité c'est le Sabbat, Saint Jean 14:12 : en 

vérité je vous le dis, celui qui croira en moi fera aussi les œuvres 

que je fais le Sabbat, vous les ferez aussi.  Alléluia.  Oh, 

alléluia, gloire à Dieu.  

New York City, New York City, entendez le message ce soir : 

"Voici, tu es guéri."  Alléluia.  Votre Père est descendu dans la 
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Charité, ne péchez plus.  Impossible, vous êtes justifiés.  J'ai 

entendu parler de Toi, au moyen de mes oreilles mais 

maintenant mes yeux voient.  Alléluia.  

Quelle heure ce soir.  La Charité ne faillit jamais.  La 

confirmation de la Parole : toujours quand la Parole est 

confirmée, c'est Dieu qui parle dans Sa Parole, Se rendant 

visible afin que vous puissiez voir.  Dieu est sorti des pages de 

la Bible comme une promesse et S'est rendu visible, tangible, 

substance.  Oh, alléluia.  

L'Ange de Sa Présence et ici pour confirmer la Parole.  Gloire 

à Dieu.  Donnons gloire à Dieu.  Merci Jésus.  Alléluia, gloire 

à Dieu.  Dieu soit loué.  Dieu soit loué.  Alléluia.  Alléluia.  Oh, 

gloire à Dieu, amen.  Merci Jésus.  Merci Jésus.  Merci 

Seigneur.  Oh, là là là là.  Oh, merci Jésus.  Merci Jésus.  Oh là 

là.  Oh là là.  Gloire à Dieu, gloire à Dieu.  Amen.  Oh là là.  

Merci Jésus.  

Oh Église du Dieu vivant, la Charité est ici pour confirmer la 

Parole et pour produire les fruits de la semence de l'orge 

plantée.  Nous y sommes.  Amen.  Gloire à Dieu.  "Voici, tu es 

guéri."  Va et ne pèche plus.  Jésus-Christ t'a libéré ce soir de 

tous ces doutes, toutes ces frustrations.  Vous êtes libres.  

Amen.  Croyez-vous cela ? Chantons-le alors.  "Dieu Merci Je 

Suis Libre."  Oh my !  

  

(Chant : "Dieu Merci Je Suis Libre")    
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